
ÉDITION EN LIGNE

Daniel 2.21





 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

"J'ai encore d'autres brebis qui ne sont pas de cette bergerie.  Celles-là, 

il faut que je les amène.  Elles entendront ma voix et il y aura UN SEUL 

TROUPEAU, un seul Berger." - Jésus (Jean 10.16) 

 

"Ce n'est pas pour eux seulement que je prie, mais encore pour ceux 

qui croiront en moi par leur parole, afin que TOUS SOIENT UN." - Jésus 

(Jean 17.20-21) 

 

"LUI QUI DES DEUX N’EN N’A FAIT QU’UN." 

(Éphésiens 2.14) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comment pouvons-nous être UN si le temps nous divise? 
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faciliter la compréhension.  À titre d'exemple, j'ai enlevé un excès de virgules qui 
obstruaient la lecture du Texte à l'occasion.  Tout le monde sait de toute façon que les 
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« Très bon travail, j'aime la franchise et le "droit au but". » 1 

G.H., France 
 

 
  

                                                           
1
 Commentaire sur l'ébauche initiale du livre. 
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Ce livre est dédié aux hommes et aux femmes de bonne volonté, 

avec tout mon amour. 

 
 

 
 
 

CE LIVRE PEUT ÊTRE TÉLÉCHARGÉ GRATUITEMENT À 
 

www.extror.com 
 

VERSION ANGLAISE ÉGALEMENT DISPONIBLE 
 

 

 
 
 

Pour accéder librement aux liens Internet du présent document, 

téléchargez GRATUITEMENT sa version en FORMAT PDF et cliquez sur ceux-ci. 

 
  

5

http://www.extror.com/


 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L'objectif de ce livre est de partager l'importance des Temps de Dieu.  
Parce que notre omission de les respecter suscite la division et nous 
distance d'Israël.  Conséquemment, j'expose les préjugés antisémites 
profondément ancrés dans notre système millénaire de croyances 
chrétiennes - initiés par nos révérés 'pères' de l'église, encouragés par 
nos réformateurs et maintenant promus par nos leaders chrétiens via 
la théologie de la substitution.  L'Évangile y est aussi présent, nous 
invitant à un examen de conscience - et à la repentance - contribuant 
ainsi à améliorer notre relation avec Dieu et nous réconcilier avec nos 
frères judéens. 
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NOTE DE L'AUTEUR 

 
Ayant déjà investi 14 ans de ma vie sur ce livre, il m'appert téméraire d'en reporter la 
publication au risque de voir le fruit de mon labeur disparaître par procrastination 
excessive.  Je me vois donc contraint de produire cet humble ouvrage aussi imparfait 
puisse-t-il être.  Je me console en me disant que le message est plus important que la 
prose.  Merci de votre compréhension. 

Vous constaterez sûrement que ce livre est laborieux à lire mais consolez-vous, il le fut 
davantage à rédiger.  À mesure que vous y évoluerez, vous constaterez qu'il ne s'agit ni 
de style ni d'intrigue mais plutôt d'une oeuvre dont l'objectif ultime est de dévoiler un 
trésor éternel dont trop de générations furent privés.  Mon but n'est donc pas de 
divertir mais d'édifier. 

Si vous trouvez un passage ennuyant, n'oubliez pas qu'il est indispensable de patienter 
alors que nous sommes à la recherche de la brebis perdue.  "Que vous en semble? Si un 
homme a cent brebis, et que l’une d’elles s’égare, ne laisse-t-il pas les quatre-vingt-dix-
neuf autres sur les montagnes, pour aller chercher celle qui s’est égarée?" (Matthieu 
18.12)  Les 99 brebis de la parabole devaient sûrement trouver le temps long alors que 
leur Berger était parti on ne sait où.  Puisse cette ouvrage affermir votre foi et votre 
relation avec notre Créateur.  C'est mon vœu le plus cher. 

REMERCIEMENTS.  Un gros 'MERCI' à chacun de ceux qui, par leur humilité, respect, 
temps, prières et énergie, ont contribué à la réalisation de ce livre.  Merci 
particulièrement à George pour avoir pris le temps d'en réviser l'ébauche initiale et de 
m'avoir soumis ses précieuses suggestions.  Une gratitude particulière à Celui qui 
accomplit pour nous ce que nous faisons.1 

REMARQUES.  À ceux qui seraient tentés d'affirmer que certains propos de ce livre sont 
contradictoires, je répondrais humblement: « Certains passages de la Bible ne le 
semblent-ils pas? » 2  Et cela ne l'empêche pourtant pas de demeurer la Toute Puissante 
Parole de Dieu.  Alors si la Bible qui est parfaite peut quelquefois nous sembler 
contradictoire, à plus forte raison le discours humain. 
 

J'ai déniché pour la couverture du livre l'unique photo où je suis photogénique. 
Vous excuserez donc cette trouvaille archéologique  ;-) 
 

 

                                                           
1 "Éternel, tu nous donnes la paix; car tout ce que nous faisons, c'est Toi qui l'accomplis pour nous." (Ésaïe 26.12) 
2 PARADOXE: 5e plaie d'Égypte: "Et l'Éternel fit ainsi dès le lendemain. TOUS LES TROUPEAUX DES ÉGYPTIENS PÉRIRENT, et il ne périt pas 

une bête des troupeaux des enfants d'Israël." (Exode 9.6) 7e plaie d'Égypte: "FAIS DONC METTRE EN SÛRETÉ TES TROUPEAUX et tout ce 
qui est à toi dans les champs. La grêle tombera sur tous les hommes et sur tous les animaux qui se trouveront dans les champs et qui 
n'auront pas été recueillis dans les maisons, et ils périront." (Exode 9.19) Comment Moïse peut-il conseiller à Pharaon de mettre ses 
troupeaux en sureté alors que ceux-ci ont été décimés lors d'une plaie précédente? Paradoxe mais non contradiction: soit qu'il y eut un 
espace de temps considérable entre les deux plaies, le temps que les troupeaux de Pharaon soient restaurés... ou soit que Pharaon se 
soit approprié les troupeaux des enfants d'Israël qui eux, avaient été épargnés. La 2

nd
 hypothèse s'avère plus probable. 

 PARADOXE: "Si quelqu'un te frappe sur une joue, présente-lui aussi l'autre." - Jésus (Matthieu 5.39) "À ces mots, un des huissiers, qui se 
trouvait là, donna un soufflet à Jésus, en disant: Est-ce ainsi que tu réponds au Souverain Sacrificateur? Jésus lui dit: Si j'ai mal parlé, fais 
voir ce que j'ai dit de mal; et si j'ai bien parlé, pourquoi me frappes-tu?" (Jean 18.22-23) Nous pouvons observer ici que Jésus n'a pas 
présenté l'autre joue lorsque frappé, ce qui révèle que le disciple n'a pas à être une mauviette masochiste cherchant à souffrir pour Dieu, 
tel qu'illustré trop souvent sur les anciennes peintures religieuses où les 'saints' sont dépeints comme des mous intellectuellement 
bébêtes et soumis. Nous pouvons donc conclure que 'présenter l'autre joue' ne doit pas être pris au sens littéral. 
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« Jamais l'Église ne doit se lasser de rappeler aux 

hommes qu'ils ont la responsabilité morale d'être 

intelligents. Ne devons nous pas admettre que l'Église a 

souvent négligé cette exigence morale d'enseignement? 

Il lui est arrivé de parler comme si l'ignorance était une 

vertu et l'intelligence un crime.  Par son obscurantisme, 

son étroitesse d'esprit et sa résistance à une vérité 

nouvelle, elle a souvent encouragé inconsciemment ses 

fidèles à regarder l'intelligence de travers. » 

 
 

Martin Luther King 
La Force d'Aimer - Édition française, 1964 

 (The Strength to Love, 1963) 
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Temps
« Il y a un temps pour tout,

un temps pour toute chose sous les cieux. »
(Ecclésiaste 3.1)



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 

 
 

Le temps n'existe pas?! 
 

 
 
Alors que je déambulais sur la rue St-Jean à Québec en 1997, la une d'un magazine dans 
une vitrine attira mon attention: 

« LES SCIENTIFIQUES ONT DÉCOUVERT QUE LE TEMPS N'EXISTE PAS! » 

Mon premier réflexe fut de me dire: Ces mecs devraient aller expliquer leur théorie aux 
criminels endurcis dans les pénitenciers et leur dire: 'Eh les mecs, le temps n'existe pas!'  
Ces prisonniers leur feraient leur fête - ça c'est sûr. 

À observer un tel titre, c'est à se demander s'il est possible d'être 'trop éduqué', comme 
si au-delà d'un certain seuil, on devenait incapable de réfléchir sainement suite à une 
surabondance d'informations.  Celles-ci, formant un bouchon dans le processus de la 
pensée, obstrueraient l'accès à une conclusion sensée. 

Nous trouverons toujours quelques fantaisistes empressés d'adhérer à de telles 
invraisemblances lorsque celles-ci sont revêtues d'un semblant de logique.  Comptez sur 
eux pour les diffuser avec zèle sur Internet. 

Si le temps n'est rien d'autre qu'une conception mentale issue de l'intellect humain, un 
produit de l'imagination n'ayant aucune incidence sur la réalité, il n'y a alors aucune 
différence entre trois jours, cinq minutes et 800 ans - c'est du pareil au même puisque 
c'est entre les deux oreilles que ça se passe, n'est-ce pas? 

Si le temps n'existe pas, alors pourquoi ne pas remettre à plus tard le 
paiement dû aujourd'hui? 

Pourquoi maintenir des compétitions olympiques visant à savoir qui est 
le plus rapide aux 100 mètres? 

Pourquoi ne pas faire cuire en une minute seulement le repas qui prend 
normalement trois heures? 

Pourquoi ne pas laver la vaisselle AVANT qu'elle ne soit sale, évitant 
ainsi cette corvée après le repas? (Sensé, n'est-ce pas?) 

Pourquoi dater nos correspondances, ou inscrire une date de 
péremption sur les produits périssables? 

Pourquoi utiliser des conjugaisons? - J'ai mangé, vous mangerez… 

Pourquoi utiliser des mots comme prématuré, simultanément, imminent, 
urgent, fenêtre d'opportunité, trop tard et durée de vie? 

Pourquoi? 

Parce que le temps est une RÉALITÉ MANIFESTE dont nous pouvons constater les 
évidences quotidiennement. 

Les aliments sur le feu ne brûlent-ils pas si nous les y laissons une 
minute de trop? 
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Une mélodie agréable ne devient-elle pas insupportable lorsque son 
tempo est joué trop lentement? 

Une seconde ne fait-elle pas la différence entre une médaille d'or et une 
d'argent aux Jeux olympiques?  

N'avons-nous pas recours au clap pour synchroniser image et son lors 
de la réalisation d'un film? 

 
DES DOUTES? 

Si vous avez des doutes quant à l'existence du temps, passez près d'un lion repu ayant 
mangé à satiété, puis refaites l'expérience deux semaines plus tard alors qu'il est à jeun 
depuis ce repas, et vous verrez bien la différence que le temps peut faire - même sur les 
animaux qui ne peuvent discourir sur le sujet. 

Et n'est-il pas intéressant de constater que ces théoriciens du 'Temps n'existe pas!' 
portent une montre et utilisent un réveille-matin? 

Oui, qu'on le veuille ou non, le temps existe, et est bel et bien incarné dans notre 
existence.  Il exerce en effet une contrainte réelle sur chacun d'entre nous ainsi que sur 
nos décisions. 

De plus, si le temps n'existait pas, Jésus n'aurait pas souligné son importance dans ses 
paraboles des dix vierges, du serviteur dont le Maître tardait, des ouvriers de la dernière 
heure et des serviteurs qui veillèrent jusqu'à l'arrivée de leur Maître.1 

Le temps peut être relatif, et notre perception à son égard peut varier selon les 
circonstances mais il constitue néanmoins la fibre même de l'univers dans lequel nous 
évoluons.  Nul ne peut l'ignorer sans causer de conséquences fâcheuses. 

Il est plausible que si nous habitions à des années lumières 2 d'ici, le temps revêtirait une 
autre forme et influerait sur nous différemment mais pour l'instant nous sommes 
confinés aux paramètres temporels de cette terre.  Et ces réalités terrestres ne 
changeront que lorsque le Monde à venir se manifestera à la Fin des Temps.  Oui, un 
jour qui n'est pas loin, nous habiterons une nouvelle planète au sein d'un univers inédit 3 
- incorruptible - et auquel chacun de nous aspire.4 

D'ici là, efforçons-nous de répandre la Bonne Nouvelle du PARDON DES PÉCHÉS EN JÉSUS 
et investissons-nous à réduire la souffrance de notre prochain au sein des paramètres 
temporels que notre Créateur a établis pour nous. 

Si nous utilisons des mots tels que jour,5 semaine,6 mois,7 saison 8 et année,9 c'est parce 
qu'ils constituent des repères de temps créés par notre Dieu.  

                                                           
1
 Matthieu 25.1-14, Matthieu 24.42+, Matthieu 20.1-16 et Marc 13.33+ 

2 Distance de temps (soit dit en passant) que la lumière parcourt en une année. 
3
 "Puis je vis un nouveau Ciel et une nouvelle Terre; car le premier ciel et la première terre avaient disparu, et la mer n'était plus." (Ap 21.1)  

4 Abraham "attendait la Cité qui a de solides fondements, celle dont Dieu est l'Architecte et le Constructeur." (Hébreux 11.10). 
5 Temps de rotation de la terre sur elle-même 
6 Cycle hebdomadaire de sept jours débutant le dimanche et culminant dans le Sabbat. 
7 Temps de rotation de la lune autour de la terre 
8 Temps d'intervalle entre les solstices et les équinoxes 
9
 Temps de rotation de la terre autour du soleil 
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C'est pourquoi sa Parole révèle: 
"Dieu dit: Qu'il y ait des luminaires dans l'étendue du ciel pour séparer le jour d'avec la 
nuit; que ce soient des signes pour marquer les époques, les jours et les années." 
(Genèse 1.14) et "Il a fait la lune pour marquer les temps." (Psaume 104.19) 

Si donc le temps fut créé, c'est qu'il a une utilité précise et un rôle déterminant sur notre 
destinée.  Il doit alors être sérieusement pris en considération. 

LE TEMPS - C'EST PLUS QUE DE L'ARGENT… 

On comprendra toute son ampleur au Jugement Dernier lorsque beaucoup réaliseront 
trop tard qu'ils auront négligé cette précieuse ressource qu'est le temps: "J'ai eu faim, et 
vous [n'avez pas pris le temps de me donner à manger] ne m'avez pas donné à 
manger; … j'étais étranger, et vous [n'avez pas pris le temps de m'accueillir] ne m'avez 
pas recueilli; … j'étais malade et en prison, et vous [n'avez pas pris le temps de me visiter] 
ne m'avez pas visité." - Jésus (Matthieu 25.42-43) 

En effet, tous ces gens auront eu les ressources pour répondre aux besoins de leur 
prochain temporairement défavorisé, mais auront estimé à tort ne pas avoir de temps à 
perdre pour de tels 'indésirables'. 

Le temps est une réalité inexorable qui pétrit hommes et événements, même les plus 
coriaces.  Personne n'est assez puissant pour l'arrêter. 

Les voyous qui autrefois faisaient la loi dans nos voisinages ne se déplacent-ils pas 
désormais en déambulateur?  Et l'antéchrist, géant de la petitesse, règnera trois ans et 
demie - pas une seule journée de plus - même si "il espérera changer les temps." (Daniel 
7.25)  Il n'y parviendra pas pour la simple raison que c'est Dieu seul "qui change les 
temps et les circonstances, qui renverse et qui établit les rois." (Daniel 2.21) 
 

Ceci dit, concluons sur une note d'humour du physicien John A. Wheeler qui affirma que 
Le temps existe afin d'éviter que tous les événements ne se produisent au même 
moment  ;-) 
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Création de l'Espace-Temps 
 
Dieu créa l'univers en 6 jours. 

Il aurait tout aussi bien pu le créer instantanément, ou en 3 heures, ou en 11 minutes, 
ou en 8 mois ou encore en trois jours, disons, de 9 heures chacun.  Mais il a déterminé 
que 6 jours de 24 heures est PARFAIT.  Après ces six jours, il a décrété une journée de 
repos, le Sabbat - 7e jour - puis a mis l'emphase sur celui-ci en le sanctifiant.1 

Il a procédé ainsi pour nous - par amour - et non à cause de quelques contraintes 
temporelles.  Dieu n'est limité ni par le Temps ni par l'Espace. 

Croire que l'immensité de notre environnement galactique fut créée en 6  jours 
constitue cependant un défi pour l'intelligence scientifique - même pour le croyant. 

Personnellement, je croyais initialement que Dieu parlait en parabole, et qu'il s'agissait 
en fait de 6 ÉTAPES, disons, de milliards d'années chacune. 

Mais lorsque j'ai constaté dans la Parole de Dieu que des malades dont la guérison 
nécessitait normalement des mois (traitement/physiothérapie/convalescence) étaient 
rétablis instantanément,2 j'ai dû me rendre à l'évidence que si Dieu ne peut créer 
l'univers en 6 jours, tel qu'en témoigne l'Écriture, c'est qu'il n'est pas Dieu. 

S'IL EST LIMITÉ par le Temps - ou quelqu'autre réalité - IL N'EST PAS DIEU.3 
Parce que DIEU PEUT TOUT - même créer l'univers entier en quelques jours. 

Des milliards d'années en une fraction de seconde?! 

Pourquoi pas!  Ne peut-on pas visionner un film en accéléré où les événements se 
déroulent à une vitesse vertigineuse?  L'évolution d'une plante au fil des mois ne peut-
elle pas être visualisée en quelques secondes?  Dieu peut facilement faire avec les 
événements réels ce que nous faisons avec les événements filmés. 

Oui, Dieu peut réaliser en un instant une réalité qui prendrait habituellement des 
milliards d'années à se produire.  Dieu contrôle le Temps et peut condenser des milliards 
d'année en une fraction de seconde - sinon il n'est pas Dieu.4  Comme dit la Parole: 

"Devant le Seigneur, un jour est comme mille ans, et mille ans sont comme un jour." (2Pi 3.8) 

Dieu a donc ponctué le rythme hebdomadaire avec le Sabbat - comme base temporelle 
pour notre bonheur.  Ne serions-nous pas insensés de le négliger?  Sans le respect de 
cette Journée sanctifiée, il serait illusoire de penser pouvoir bénéficier pleinement de 
ses autres Temps. 

Découvrons ensemble le Sabbat: Porte de Ses Temps.5 

                                                           
1 Genèse 1.1 à 2.3 
2 Naaman le lépreux (2Rois 5.14), l'homme à la main sèche (Matthieu 12.10-13), l'aveugle muet (Matthieu 12.22), les estropiés et infirmes 

(Matthieu 15.31), les hémorragiques (Marc 5.25-30), les épileptiques (Luc 9.38-42), les lépreux (Luc 17.12-19), 
les paralytiques (Jean 5.1-9), etc. 

3 Nombre 11.23 + 2Rois 7.2 
4 L'Écriture ne rapporte-t-elle pas qu'il fit pousser en une nuit seulement un ricin commun qui, en temps normal, prend un minimum de 

quelques semaines pour atteindre la maturité? "L'Éternel Dieu fit croître un ricin qui s'éleva au-dessus de Jonas pour donner de l'ombre 
sur sa tête et pour lui ôter son irritation. Jonas éprouva une grande joie à cause de ce ricin... qui est né dans une nuit." (Jonas 4.6-7,10) 

5
 Le Sabbat est effectivement le PREMIER des Temps de Dieu dans la liste de ceux qu'Il nous confia. Voir Lévitique - chapitre 23. 
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Porte des Temps

Dieu a « ouvert la Porte de la Foi
aux nations. »
(Actes 14.27)

pourquoi dimanche parmi les chrétiens?
tradition humaine ou décret divin?

le Sabbat est pour les adorateurs du Dieu Vivant
à qui est-ce que je veux plaire?

excuse traditionnelle
discernement?

justi�cation
élection du dimanche

solidarité envers un mythe
Écritures: révélation divine

sabbat parallèle
sommes-nous le produit de notre environnement?

malentendu?
contretemps

justi�cations pseudo-bibliques
sommes-nous vraiment à l'écoute?

touristes spirituels?
inertie divine ou ignorance humaine?

valeur inestimable du Sabbat
n'abandonnons pas notre assemblée

si je n'ai pas l'amour, je ne suis rien
qui donc a prêté l'oreille à sa Parole?

ignorance institutionnalisée?
résistance déraisonnable

volonté de Dieu vs la nôtre
humilité requise

porte étroite
technicalité: la journée biblique

le Sabbat... en toute simplicité
ressourcement

découverte
fascination
croissance

Parole
prière

Psaume
chants improvisés

témoignages personnels
exhortation

louange
adoration

repas
appartenance

accès
renouvellement
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Pierre angulaire des Temps 
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Pense à observer le jour du Sabbat et fais-en un 

jour consacré à l’Éternel.  Tu travailleras six 
jours pour faire tout ce que tu as à faire.  Mais 

le septième jour est le jour du Sabbat consacré à 
l’Éternel, ton Dieu; tu ne feras aucun travail ce 
jour-là…; car en six jours, l’Éternel a fait le ciel, 

la terre, la mer, et tout ce qui s’y trouve, mais le 
septième jour, il s’est reposé.  C’est pourquoi 

l’Éternel a béni le jour du Sabbat et en a fait un 
jour qui lui est consacré. 
 

Exode 20.8-11 
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"Après tout ce temps, vous devriez être des maîtres dans les choses 

de Dieu; or vous avez de nouveau besoin qu'on vous enseigne les 

RUDIMENTS des Paroles de Dieu. Vous en êtes venus au point d'avoir 

besoin, non de nourriture solide, mais de lait." 

(Hébreux 5.12) 
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Pourquoi dimanche parmi les Chrétiens? 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Basée sur la Bible, ce chapitre démontre clairement que le Sabbat, pierre angulaire des 

Temps de Dieu (Lévitique 23.1-3), n'est pas seulement pour les Judéens - mais pour 
quiconque - peu importe son appartenance culturelle, sociale ou ethnique.  
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Tradition humaine ou décret divin? 
Ma recherche sur le Sabbat 

 

 
Survivant à une hémorragie cérébrale causée par la rupture d'un anévrisme 
(AVC) en 2006, j'entrepris de faire le tour des assemblées chrétiennes locales 
afin de glorifier Dieu pour sa clémence à mon égard, et en profitai par le fait 
même pour me familiariser avec les différentes dénominations (ne sommes-
nous pas tous frères?), mais non sans leur partager mon intérêt pour le Sabbat. 

En effet, insatisfait des justifications fournies pour l'usage du dimanche comme 
jour de culte, je m'interrogeais depuis des années à savoir pourquoi nous ne 
nous réunissions pas le 7e jour tel que le prônent les Écritures. 

Afin de valider mes convictions à ce sujet, je rédigeai quelques énoncés basés 
sur la Parole de Dieu et les soumis à qui voulait bien les considérer.  Cette 
démarche initiale constitue la base de ce livre bien qu'au départ je n'aie jamais 
considéré en écrire un. 

Le présent ouvrage est donc le résultat d'une quête personnelle, enrichie de 
nombreuses consultations avec des disciples, des dirigeants chrétiens ainsi que 
des gens de tout acabit. 

Tout au long du processus, des ébauches leur furent soumises pour conseils, 
corrections, opinions, commentaires et suggestions.  Leur contribution, positive, 
négative ou même hostile, me fut très précieuse puisqu'elle me contraignit à 
considérer le Sabbat sous tous ses angles. 

Cependant, la Parole de Dieu fut estimée prédominante puisqu'elle est notre 
seul guide sûr en cette vie.  Elle est stable dans ce monde instable et constitue 
une source indispensable de réconfort en temps d'adversité.  Elle est également 
LA référence par excellence pour "renverser les raisonnements et les prétentions 
qui s'élèvent contre la connaissance de Dieu." (2Corinthiens 10.5) 

Comme Jésus l'a si bien dit: 
"S’ils n’écoutent ni Moïse ni les Prophètes [la Bible], ils ne se laisseront pas 
davantage convaincre par un mort revenant à la vie!" (Luc 16.31) 

Ultimement, cette recherche m'a permis de mieux connaître le Dieu si 
merveilleux que nous adorons et à qui nous nous efforçons de plaire: le Dieu 
d'Israël. 
 

Sans plus tarder, voici donc les résultats de cette recherche initiale. 
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Le Sabbat est pour les adorateurs du Dieu Vivant. 
 
Lorsqu'ils sont informés que le Jour du Seigneur est le Sabbat,1 septième jour, certains 
avancent que c'est l'amour qui importe et non les règlements.  C'est tout à fait vrai!  
Cependant, si on aime, ne devrait-on pas écouter? 

La Nouvelle Alliance (Nouveau Testament) ne révèle-t-elle pas: 
"Voici en quoi consiste l'amour: c'est que nous vivions selon les Commandements de 
Dieu." (2Jean 6) 

Le Messie a également affirmé: 
"Si vous m'aimez, vous garderez mes Commandements." - Jésus (Jean 14.15) 

Il y a donc un lien direct entre l'amour et l'obéissance. 
Si nous prétendons aimer le Seigneur, ne devrions-nous pas considérer ce qu’il attend de 
nous?  Si la référence au Sabbat n'était qu'une vague allusion quelque part dans la Bible, 
l'on pourrait justifier cette négligence, mais elle fait partie des Dix Commandements. 

Dieu n'a nullement dit 'consacrez-moi une journée de votre choix, selon votre 
raisonnement, mais bien "le septième jour est le jour du Sabbat consacré à l’Éternel, ton 
Dieu." (Exode 10.20)  Ce Jour distinct doit donc être important pour lui, et en aucun cas 
les Écritures ne suggèrent de l’omettre. 

Si nous nous réunissons le dimanche, le lundi ou quelqu'autre jour pour louer le 
Seigneur, tant mieux, nous ne le louerons jamais assez!  Mais ne nous y méprenons pas.  
Ces jours ne sont pas consacrés et ne peuvent remplacer le Sabbat.  Si nous nous 
réunissons six jours pour le glorifier et omettons le Sabbat, ne négligeons-nous pas une 
occasion de lui être agréable? 

Si Dieu nous demande de lui consacrer cette Journée spécifique, pourquoi lui tourner le dos? 

Soulignons ici qu’il n’est aucunement question de Salut 2 - ni de l'inestimable message 
de l'Évangile - mais plutôt de faire la volonté de Celui qui nous a appelés à la Vie.  On 
peut effectivement respecter tous les Sabbats de notre vie et être perdu. 

C'est uniquement le sang du Messie qui sauve.  Seul son sacrifice à la croix procure le 
pardon des péchés, nous affranchit de notre nature impure et nous réconcilie avec 
notre Créateur. 

Et l'Esprit-Saint n'est pas seulement disponible le Sabbat, il l'est à chaque instant de 
notre vie, peu importe le jour de la semaine.  Il nous aide même si, dans notre ignorance, 
nous considérons une autre journée que celle prescrite par Dieu.  Il sait que nous 
sommes bien intentionnés et c'est pourquoi il a pitié de nous. 

Mais nous devons réaliser que nous nous sommes égarés quelque part dans notre 
cheminement collectif.  Qu'un roi ou un pape ait décrété au cours de l'histoire que 
'dimanche est désormais le jour du Seigneur', nous n’en serons peut-être jamais sûrs.  
Cependant une chose est certaine, c'est que les Écritures sont exemptes de toute 
ambiguïté à ce sujet: "le septième jour est le jour du Sabbat consacré à l’Éternel, ton 
Dieu." (Exode 10.20) 

  

                                                           
1 Que le monde nomme samedi. 
2
 En effet, l'observation des Temps de Dieu est inutile au Salut. (Actes 15.1-32) 
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Encore aujourd’hui, nombre d’assemblées qui confessent que Jésus de Nazareth est le 
Messie promis par les Écritures, ne se réunissent pas le dimanche.  Pourquoi?  Parce que 
Dieu ne l’a simplement jamais demandé!  Et ce n’est pas à nous de déterminer quand 
est le jour collectif de culte, mais au Seigneur lui-même. 

Quelques-uns s’exclament: 'Nous ne sommes pas obligés d'observer le Sabbat!'  Bien sûr 
que non!  Pas plus que nous sommes obligés d’être fidèles à nos épouses.  Dieu nous 
laisse libres.  Et qui dit liberté, dit volonté.  La vraie question est la suivante: 

À qui est-ce que je veux plaire? 
 
Dans la Bible, tous ceux qui furent soucieux de plaire à Dieu ont respecté le Sabbat, 
même après la résurrection: 

"Ils se rendirent à la synagogue le jour du Sabbat…" (Actes 13.14) 
"On leur demanda de reparler du même sujet le Sabbat suivant…" (Actes 13.42) 
"Chaque Sabbat, Paul prenait la parole…" (Actes 18.4), etc. 

En fait, la Bible y fait référence plus d'une centaine de reprises. 
Combien de fois Dieu doit-il encore nous le répéter? 
Aucune!!  Si on ne comprend toujours pas après CENT FOIS - c'est qu'on ne comprendra 
jamais - pour la simple raison qu'on ne veut pas comprendre. 
 
EXCUSE TRADITIONNELLE 

Afin de justifier leur négligence du Sabbat, certains citent la lettre de Paul aux Colossiens:  
"Ne vous laissez juger par personne à propos de ce que vous mangez ou de ce que vous 
buvez ou au sujet de l’observance des jours de fête, des nouvelles lunes ou des 
Sabbats." (Colossiens 2.16) 

Notons d'abord ici que le Grec original est pluriel: SABBATS. 

Cette assertion de Paul fait référence aux SABBATS ANNUELS et non au Sabbat 
hebdomadaire. Les Fêtes de Pâque, des Pains sans levain, de la Pentecôte et  de Yom 
Kippour sont en effet désignées comme Sabbats dans la Bible, incluant la Nouvelle 
Alliance.1 

Certains Juifs essayaient d'imposer ces Fêtes aux nouveaux venus dans la Foi, 2 
prétendant qu'elles étaient indispensables au Salut.  Paul rassura ces disciples que leur 
Salut n'était aucunement conditionnel à l'observance de celles-ci. 

Et dans le cas improbable où il faisait référence au Sabbat hebdomadaire, son assertion 
ne pourrait faire référence qu'aux préceptes que les autorités religieuses imposaient au 
peuple.  Dans ce cas, Paul invita donc les Colossiens à ne pas se laisser intimider par 
l'incitation aux rites cérémoniels du Sabbat. 

  

                                                           
1
 "Ce sera pour vous un Sabbat [Yom Kippour], un jour de repos, et vous humilierez vos âmes; dès le soir du neuvième jour jusqu'au soir 
suivant, vous célébrerez votre Sabbat." (Lévitique 23.32) "Dans la crainte que les corps ne restassent sur la croix pendant le Sabbat [Fête 
des Pains sans levain], -car c'était la préparation, et ce jour de Sabbat était un grand jour, -les Juifs demandèrent à Pilate qu'on rompît les 
jambes aux crucifiés, et qu'on les enlevât." (Jean 19.31)  

2 "Quelques hommes venus de la Judée enseignaient les frères en disant: Si vous n'êtes circoncis selon le rite de Moïse, vous ne pouvez être 
sauvés. ... Alors quelques-uns du parti des pharisiens, qui avaient cru, se levèrent, en disant qu'il fallait circoncire les païens et exiger 
l'observation de la Loi de Moïse." (Actes 15.1,5) Ces hommes essayaient en fait de transformer les nouveaux disciples en Juifs. 
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Dans son souci d'épargner aux nouveaux convertis les méandres de la tradition religieuse, 
il leur conseilla d'ignorer les charges accusatoires de ceux qui pratiquent ces observances. 

Prétendre le contraire serait abusif puisque Paul conclut sur ce sujet: 
"Voilà bien des commandements et des enseignements purement humains!" (Col 2.22) 

Le Sabbat hebdomadaire NE PEUT être considéré comme un commandement humain 
puisqu'il fût écrit par la main même de Dieu: 

"Lorsque l'Éternel eut achevé de parler à Moïse sur la montagne de Sinaï, 
il lui donna les deux Tables du Témoignage, Tables de pierre écrites du 
doigt de Dieu." (Exode 31.18) 

"L'Éternel écrivit sur les Tables les Paroles de l'Alliance, les DIX PAROLES." 1 
(Exode 34.28) 

Et aucune argumentation ni justification intellectuelle ne pourra faire le poids devant 
cette RÉALITÉ. 

Paul fit donc ces recommandations dans la même optique que le Messie lorsqu'il 
argumentait avec les pharisiens: 

"Ainsi vous annulez la Parole de Dieu et vous la remplacez par votre 
TRADITION.  Hypocrites!  Isaïe vous a fort bien dépeints dans sa 
prophétie: ‘Ce peuple m'honore du bout des lèvres mais au fond de son 
cœur, il est bien loin de moi!  Le culte qu'il me rend n'a aucune valeur car 
les enseignements qu'il donne ne sont que des règles inventées par les 
hommes.'" - Jésus (Matthieu 15.6-9) 

 
DISCERNEMENT? 

Le Messie a reproché aux pharisiens leur hypocrisie concernant le jeûne.  Cela signifie-t-
il que nous devrions nous abstenir de jeûner?  N'a-t-il pas dit à ceux qui le suivaient: 
"Lorsque vous jeûnez…" (Matthieu 6.16)  Parce que Jésus a reproché l'hypocrisie de ces 
religieux concernant l'aumône, faut-il que nous cessions de faire l'aumône?  Parce qu'il 
leur a reproché leur hypocrisie concernant la prière, faut-il que nous cessions de prier?! 

Pareillement, lorsqu'il critiqua leur hypocrisie concernant le Sabbat, cela ne signifie 
aucunement que nous devrions cesser d'observer ce saint Jour. 

Ne nous illusionnons pas! 
Le Messie a critiqué les traditions inutiles, les préceptes injustes et les lois orales 
oppressives mais il n'a jamais annulé un seul des Commandements de Dieu:  "Ne vous 
imaginez pas que je sois venu pour abolir ce qui est écrit dans la Loi ou les Prophètes; je 
ne suis pas venu pour abolir, mais pour accomplir." - Jésus (Mt 5.17) 
  

                                                           
1
 Comprendre les DIX COMMANDEMENTS. Voir aussi Deutéronome 4.13, 5.22, 9.10, 10.2,4. 
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JUSTIFICATION 

Si la venue du Messie justifiait l’abolition du 4e Commandement de Dieu (le Sabbat), elle 
justifierait également l’abolition des neuf autres.  Avec cette logique simpliste, les 
esprits dérangés en concluraient que nous pouvons désormais voler, nous vautrer dans 
l'adultère... 

Ce n’est pourtant pas le cas puisque la Nouvelle Alliance (Nouveau Testament) spécifie: 
"ceux qui gardent les Commandements de Dieu ET qui ont le témoignage de Jésus" (Ap 
12.17)  "…ici est la patience des saints; ceux qui gardent les Commandements de Dieu ET 
la Foi en Jésus." (Apocalypse 14.12)  Remarquons le 'ET' dans ces versets.  Il ne s'agit pas 
de l'un ou l'autre mais des deux. 

Croire en Jésus ne nous épargne pas l'observance des Commandements de Dieu. Donc, 
même après l'œuvre du Messie à la croix, les Commandements de Dieu demeurent en 
vigueur - à la lumière de la Nouvelle Alliance évidemment. 

Il est réconfortant de savoir que Dieu respecte notre intelligence et réclame de nous le 
discernement en nous interpellant à le suivre personnellement.  Cessons de nous 
illusionner en concluant que parce que la majorité fait une chose, cela la rend 
respectable. 

Il y a un abîme entre les Commandements de Dieu et les lois humaines. 
Ses Commandements sont justes alors que certaines lois humaines… 

De plus, ces dernières varient selon les lieux et les époques: ce qui est légal ici est illégal 
ailleurs, et ce qui était prohibé hier est désormais autorisé.  Les Dix Commandements de 
Dieu, quant à eux, sont immuables et universels.  Ils sont effectifs en tous lieux et à 
toutes époques.  Hier, aujourd’hui et demain. 
 
ÉLECTION DU DIMANCHE 

Selon les références historiques, c’est en l’année 321 que l'empereur romain Constantin 
émit un décret établissant 'dimanche - jour officiel de repos'. 1  En remplaçant leur 
'semaine' de huit jours par la semaine de sept jours, les autorités romaines de l'époque 
omirent d’en conserver ce qui en fait la force: le Sabbat.  Elles considéraient sûrement 
qu'il était un attribut de la culture juive. 

Bien que le Sabbat soit principalement observé par les Juifs, il fut établi par Dieu bien 
avant que le peuple hébreu n'existe.  Même avant Abraham!!  En fait, il fut institué dès 
le premier homme sur la terre, conférant à cette journée son universalité et sa 
disponibilité pour quiconque, peu importe son origine: "Dieu acheva au septième jour 
son oeuvre, qu'il avait faite: et il se reposa au septième jour de toute son oeuvre qu'il 
avait faite. Dieu bénit le septième jour et il le sanctifia parce qu'en ce jour il se reposa de 
toute son oeuvre qu'il avait créée en la faisant." (Genèse 2.2-3). 

  

                                                           
1
 Wikipedia: Semaine (unité de temps de sept jours) 
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Ainsi, avant même que le chaos ne règne sur cette terre et que celle-ci ne soit infestée 
par le mal, nous avions déjà hérité du Sabbat.  Dès l’origine des temps il nous fut légué 
pour marquer la pause hebdomadaire en l’honneur de notre bon Créateur.  La triste 
réalité est que conséquemment à notre chute initiale, même les choses les plus 
élémentaires, tel que le Sabbat, sont aussitôt devenues inaccessibles à notre esprit rebel 
et altéré. 

Après cette chute, Dieu réitère sa volonté: "SOUVIENS-TOI du Jour du Sabbat" (Ex 20.8), 
nous exhortant ainsi à la vigilance afin que ce jour de repos collectif puisse demeurer 
présent à notre esprit.  Il sait très bien que nous avons tendance à nous laisser 
accaparer par les préoccupations et que nous sommes désormais enclins à la 
désobéissance. 
 
SOLIDARITÉ ENVERS UN MYTHE (majorité pour la médiocrité) 

Trop longtemps et pour toutes sortes de raisons nous, humains, nous sommes appuyés 
sur notre logique pour justifier notre égarement et nos incessantes désobéissances.  
Maintenant, nous justifions le maintien de cette abrogation pour des raisons de 
solidarité religieuse.  En effet, deux raisons majeures sont évoquées par nos 
contemporains pour justifier leur solidarité à l’abandon du Sabbat au profit du dimanche 
par la génération chrétienne du quatrième siècle: 

1. Éviter la judaïsation de la Foi 

Cette théorie allègue qu’afin d’éviter que les pharisiens convertis ne s'approprient le 
contrôle de la Foi messianique, les Apôtres auraient décidé d’abandonner le Sabbat 
pour couper les ponts avec leur influence religieuse. 

Pourtant, le livre des Actes illustre clairement que la tentative des pharisiens de 
judaïser la Foi fut sans succès.1  Pierre et les frères, inspirés par l’Esprit-Saint, 
bloquèrent leur tentative.  Toutefois, les frères continuèrent à se rassembler chaque 
Sabbat pour glorifier Dieu, contredisant ainsi cette hypothèse: 

"Le jour du sabbat, nous nous rendîmes hors de la porte, vers une rivière où nous 
pensions que se trouvait un lieu de prière." (Actes 16.13 - Remarquons qu'il n'y avait 
pas de synagogue à cet endroit, c'était donc une démarche d'adoration que les frères 
observaient chaque semaine… à la synagogue ou non) "…une synagogue. Paul y 
entra, selon sa coutume. Pendant trois sabbats…" (Actes 17.2)  "Paul discourait dans 
la synagogue chaque sabbat, et il persuadait des Juifs et des Grecs." (Actes 18.4) 

Il est donc évident que notre égarement collectif s’est produit quelques centaines 
d’années après les Apôtres, coïncidant avec l’officialisation du christianisme par 
◊Rome.2 

  

                                                           
1
 Voir Actes 15.5-35 

2 Lorsque le terme 'Rome' est utilisé dans le présent livre, il ne s'agit pas de la magnifique capitale de l'Italie actuelle mais plutôt de l'empire 
romain antique et de l'empire religieux actuel qui y a son siège social depuis des siècles. Voir note dans le glossaire en fin du livre. 
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2. Le Messie est ressuscité un dimanche 

Les Écritures témoignent du fait que Jésus est ressuscité le 1er jour de la semaine. 
Il n’y a donc aucun doute à ce sujet.  Mais si le Messie est ressuscité le lendemain du 
Sabbat, cela ne révèle-t-il pas qu’il a veillé à l'observer, s’abstenant ainsi de le 
profaner en ‘travaillant’ à sa résurrection?  Donc, le jour du Sabbat, le Messie s’est 
'reposé' dans la mort et ne s’est 'affairé' à revenir à la vie que le lendemain. 

S’il est ressuscité un dimanche, réjouissons-nous-en! 
Cette réalité confirme que le Messie observa le Sabbat autant dans sa mort que dans 
sa résurrection.  En effet, il n’est ni mort ni ressuscité le jour du Sabbat, respectant 
ainsi la volonté prédéterminée du Père d’honorer cette journée spécifique - tout 
comme il le fit fidèlement lors de son vivant. 

Tel Père tel Fils: Chacun, après avoir réalisé son oeuvre créatrice/rédemptrice, l'a 
couronnée par le repos du Sabbat. 

 
ÉCRITURES: RÉVÉLATION DIVINE 

Si nous sommes sincères et considérons les Écritures comme étant source de révélations 
divines, nous devons nous rendre à l’évidence que le culte du dimanche est aussi 
biblique que le père noël.  Cette décision de modifier le jour du repos est basée sur un 
raisonnement factice tel que: 'Si Dieu n’existait pas, il me l’aurait dit!' 

Quelques dirigeants religieux romains, pompeux, ont donc mené les non-juifs à adorer 
Dieu une journée autre que celle qu’Il a prescrite dans sa sagesse.  Imbus d'orgueil, nous 
avons ainsi renié notre racine hébraïque et délaissé nos frères messianiques: "Ne te 
glorifie pas aux dépens de ces branches. Si tu te glorifies, sache que ce n'est pas toi qui 
portes la racine, mais que c'est la racine qui te porte." (Romains 11.18) 

Le dimanche serait devenu en quelque sorte le « sabbat des 'Chrétiens' ».  Pourtant, les 
Écritures sont unanimes: il n'y a qu'UN Seul Dieu, UN Seul Messie et UN Seul Peuple.  "J'ai 
encore d'autres brebis qui ne sont pas de cette bergerie; celles-là, il faut que je les amène.  
Elles entendront ma voix et IL Y AURA UN SEUL TROUPEAU, UN SEUL BERGER." - Jésus 
(Jean 10.16) 

Nous, croyants des nations, sommes donc greffés à ce Peuple (Israël): "Mais si quelques-
unes des branches ont été retranchées, et si toi, qui étais un olivier sauvage, TU AS ÉTÉ 
ENTÉ à leur place, et rendu participant de la racine et de la graisse de l'olivier [Israël]..." 
(Romains 11.17) 

Le problème cependant est que nous avons inversé les rôles: selon notre théologie 
viciée, les croyants des nations ne sont plus greffés au Peuple de Dieu mais ce sont les 
Juifs croyants qui doivent désormais être greffés à « l'Église », invalidant ainsi leur 
héritage divin que Dieu leur ordonne pourtant de conserver à perpétuité. 
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SABBAT PARALLÈLE 

En initiant un sabbat parallèle, non seulement nous insinuons que celui de Dieu est 
inadéquat et inférieur mais nous avons divisé le Peuple que le Seigneur veut uni: "Ce 
n'est pas pour eux [croyants juifs] seulement que je prie, mais encore pour ceux qui 
croiront en moi par leur parole, afin QUE TOUS SOIENT UN, comme toi, Père, tu es en 
moi, et comme je suis en toi, afin qu'EUX AUSSI SOIENT UN EN NOUS, pour que le 
monde croie que tu m'as envoyé. " - Jésus (Jean 17.20-21) 

Considérons les propos de Jésus sur le divorce: "Que l'homme ne sépare donc pas ce que 
Dieu a uni." (Marc 10.9)  Nous pourrions comprendre: que l'homme ne révoque pas ce 
que Dieu a établi.  En effet, ce que Dieu établit, c'est à Lui seul qu'appartient la 
prérogative de le révoquer.  Par conséquent, l'homme n'est habilité à révoquer que ce 
qui a été établit par les humains. 

Ainsi, comme le sel et le sucre ont la même apparence mais sont différents l'un de 
l'autre, ainsi le Sabbat du Dieu Vivant, par sa nature, est différent de tout sabbat issu 
d'une initiative humaine.  La question à se poser est donc la suivante: 

Est-ce que le Sabbat/sabbat que j'observe fut initié par Dieu ou par les hommes? 

À ceux qui s'indignent, affirmant qu'une telle position constitue un mépris flagrant 
envers une tradition respectée pendant des siècles par des millions de croyants sincères, 
voici ce que Martin Luther a répondu à l'époque pour justifier sa position concernant les 
six jours de la création: 'Lorsque nous constatons que les opinions des pères (de l'église) 
contredisent l'Écriture, nous conservons notre respect et reconnaissons en eux nos 
anciens. Toutefois, nous n'amoindrirons pas l'autorité de l'Écriture par égard pour eux.' 1 
 
PRODUITS DE NOTRE ENVIRONNEMENT? 

Sommes-nous à ce point le produit de notre environnement que nous ne pouvons 

envisager une réalité autre que celle qui nous fût inculquée?  La noblesse de nos 
intentions n'est aucunement un gage de véracité.  La Bible abonde d’exemples où des 
groupes, guidés par leur logique, ont déraillé de la volonté divine pour s’égarer 
collectivement.2 

Pouvons-nous concevoir que cela pourrait être notre situation? 
Est-ce si impensable? 
Sommes-nous à l’abri de l’erreur? 
Est-ce impossible? 

Serions-nous enclins à nous réfugier dans l’utopie réconfortante que la majorité ne peut 
s’engager dans la mauvaise voie?  Oserions-nous plaire à Dieu au risque d’être 
marginalisés? 

  

                                                           
1 Traduction libre de 'What Martin Luther says' (Martin Luther) 
2
 "Mais, après que Jéhojada fut mort, les principaux de Juda vinrent et se prosternèrent devant le roi; alors le roi les écouta. Et ils 
abandonnèrent la maison de l'Éternel, le Dieu de leurs pères, et ils servirent les emblèmes d'Ashéra et les idoles; et la colère de l'Éternel fut 
sur Juda et sur Jérusalem, parce qu'ils s'étaient ainsi rendus coupables. Et l'Éternel envoya parmi eux, pour les faire retourner à lui, des 
Prophètes qui témoignèrent contre eux; mais ils ne voulurent point les écouter." (2Chronique 24.17-19) 
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Les Écritures révèlent que l’ignorance est la cause majeure de l’égarement collectif: 
"Vous êtes dans l’erreur parce que vous ne connaissez pas les Écritures ni la puissance de 
Dieu." - Jésus (Mt 22.29)  Le Messie nous propose donc d’y remédier en approfondissant 
les Écritures et la puissance de Dieu dans nos vies - cette dernière ne pouvant être 
qu’enracinée dans le jeûne et la prière intime. 
 
MALENTENDU? 

Or voilà où nous en sommes: nous le célébrons le premier jour à l'opposé du septième.  
Mais tous ne sont pas ignorants de ce fait puisque certaines assemblées spécifient 
durant leur service qu'elles se réunissent le premier jour de la semaine, se référant 
sûrement au passage des Actes où il est mentionné: "Le PREMIER JOUR DE LA SEMAINE 
[dimanche], nous étions réunis pour rompre le pain..." (Actes 20.7) 

Notons tout d'abord que le jour biblique débute le soir (voir 'Technicalité: la journée 
biblique' en fin de section). Ce passage spécifie que Paul parla jusqu'à minuit.  Les 
disciples étaient ainsi réunis pour prendre le REPAS DE SOIRÉE APRÈS LE SABBAT et non 
le dimanche pendant la journée (le dimanche débutant aussitôt après le coucher du 
soleil du Sabbat). La Bible du Semeur - version 2000 révisée - appose même l'annotation 
suivante: 'Autre traduction: le samedi soir.'  La Parole confirme cette assertion 
puisqu'elle spécifie: "Il y avait beaucoup de LAMPES dans la chambre haute où nous 
étions assemblés." (Actes 20.8) 

Il ne s'agit donc pas ici d'un culte collectif mais d'un simple repas. 
L'expression hébraïque 'rompre le pain' signifie simplement manger. 

Ainsi, Paul mangea avec les passagers du navire l'amenant à ◊Rome. (Actes 27.35)  
[Sinon il aurait pris le Repas du Seigneur avec les 200 païens du navire les amenant à 
◊Rome. Sensé?]  Les disciples mangeaient ensemble après leur rencontre au Temple. 
(Actes 2.46)  Jésus rompit le pain qu'il multiplia pour que les foules puissent manger. 
(Marc 6.41, 44+8.6,9)  [Autrement il aurait pris la Sainte-Cène avec ces foules de 5,000 
et 4,000 hommes. Sensé?]  Et il s'apprêta à manger avec les disciples d'Emmaüs lorsqu'il 
disparut à leurs yeux après sa résurrection. (Luc 24.30) 

Tenter de justifier le dimanche comme 'jour de culte chrétien' par ce verset est abusif - 
comme toutes autres tentatives similaires d'ailleurs.  'Le premier jour de la semaine' n'a 
jamais été référé comme autre réalité que 'le premier jour de la semaine'.  Les Écritures 
n'ont jamais nié que le dimanche est et demeure un jour de travail comme les autres.  
Affirmer le contraire serait injustifié puisqu'il n'y a rien dans la Bible qui confirme une 
telle assertion. 

Et, même dans la situation exceptionnelle où ils se seraient réunis ensemble pour 
adorer Dieu cette journée particulière, le fait d'identifier ce jour dans ce récit isolé ne 
justifie pas l'établissement - au Nom de Dieu - d'un nouveau commandement ni la 
substitution du Sabbat par cette journée.  
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CONTRETEMPS 

Est-ce étonnant que nous soyons si désynchronisés avec la Vie?  Nous vivons à 
contretemps avec le Seigneur.  Il nous donne le Sabbat comme tempo hebdomadaire et 
nous battons la mesure à un rythme différent.  Si nous possédions un soupçon 
d'humilité, nous accorderions nos vies en harmonie avec sa cadence. 
 

PAROLE DE DIEU 
(La Bible) 

 
 

PAROLE DU DÉFUNT EMPEREUR ROMAIN CONSTANTIN I   -   IVe
 SIÈCLE 

 
 
Pourquoi ne pas simplement déplacer au septième jour ce que nous faisons le dimanche, 
afin d'honorer le Maître des Temps 

1 au moment même où Il le veut, plutôt que de nous 
acharner à faire la volonté d'un empereur disparu?  Ainsi, NOUS SERIONS UN - UNIS À 
NOUVEAU COMME JÉSUS LE VEUT avec nos frères Juifs messianiques qui redécouvrent 
leur Messie après 2,000 ans d'exil.  Ils sont presque un demi-million de par le monde à 
reconnaître Yéshoua (Jésus) comme le Messie promis par leurs Écritures. 

De plus, comment pouvons-nous espérer que notre témoignage leur soit pertinent alors 
que nous méprisons un élément biblique aussi important que le 4e Commandement de 
Dieu?  Comment pouvons-nous être considérés comme des interlocuteurs valables alors 
que nous, adultes, sommes incapables de compter jusqu'à sept - ou s'y refusant comme 
des ados têtus s'acharnant à nier l'évidence? 

Nous serons vraiment unis le jour où nous consentirons humblement à adorer le Dieu 
d'Israël le Sabbat - tel qu'Il l'a toujours exigé.  Demande à Jésus, il te le dira. 
  

                                                           
1
 Daniel 2.21 
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Justifications pseudo-bibliques 

Nombreux sont ceux qui citent les Écritures pour justifier leur objection au Sabbat.  
Observons leurs arguments. 

 

« Je ne suis pas tenu de respecter le Sabbat parce qu’il fait partie de la Loi.  Moi, je vis 
sous la grâce! » 

Celui qui justifie son rejet du Sabbat par cette logique, se fourvoie.  Passer du Sabbat au 
dimanche ne fait que déplacer le jour de repos.  Cela prouverait que la loi est souple 
tout au plus.  Pour être conforme avec son raisonnement, on devrait s’abstenir de tout 
jour de repos afin d'être affranchi de la loi dont il prétend vouloir se libérer. 

Une telle attitude sous-entend cependant: 'Je ne suis pas tenu d'honorer la volonté de 
Dieu à mon égard parce que je crois en Jésus.  Il est la Vérité et l'essentiel.  Il m'a libéré.  
Je suis affranchi d'obéissance envers mon Créateur.  J'ai un passe-droit: je suis sauvé.' 

 

« Les temps évoluent!  Nous ne sommes plus tenus de respecter certaines choses. » 

Vrai!  L'époque est révolue où l'on offrait des taureaux en sacrifice pour le pardon des 
péchés.  Mais une certitude existe cependant, c'est que Dieu, lui, ne change pas.  
Pourquoi donc aurait-il annulé le Jour de repos où l'assemblée se réunit pour le glorifier?  
Quelle en serait l'utilité?  La logique?  Existe-t-il un seul verset explicite prouvant cette 
présomption? 

Jusqu'à preuve du contraire et sans effectuer d'acrobatie avec les Écritures, aucun 
passage ne supporte une telle théorie.  Malgré qu’il ait remis en question les 
observances qui y sont rattachées (que faire ou non en ce jour), le Messie n’a jamais 
annulé le Sabbat. Il n'a donc été annulé que DANS LEUR IMAGINATION puisque dans 
toute la Bible, d'un couvert à l'autre, il n'y a pas même un seul verset qui stipule que 
'dimanche est jour saint'. 

 

« Le Messie est notre Sabbat, nous n’avons plus besoin de considérer cette journée! » 

Le Messie constitue effectivement le repos du saint.  Mais la logique d'une telle 
affirmation brouille la réalité comme avec la déclaration: 'Pour moi, travailler c'est 
prier!'  Il y a des intersections dans les réalités spirituelles comme dans les réalités 
matérielles, mais elles ne constituent pas pour autant des équivalences.  L'une ne 
remplace pas l'autre.  L'on ne peut justifier l'omission de l'une par la présence de l'autre.  
Le travail n'est pas une prière.  On peut prier en travaillant et notre travail peut 
constituer une offrande à Dieu, mais le travail et la prière ne sont pas des équivalences. 

De même, le Messie n’est pas le Sabbat ou vice versa.  De plus, s’il s’est avoué Seigneur 
du Sabbat,1 c’est qu’il en confirme la validité, puisqu’on règne sur ce qui existe et non 
sur ce qui est réduit à néant. 

De toute façon, cette logique est défaillante.  S'il n'est plus nécessaire de considérer le 
Sabbat, alors pourquoi considérer le dimanche?  N'est-ce pas contradictoire? 

  

                                                           
1
 "Le Fils de l'homme est Seigneur du Sabbat." (Matthieu 12.8) 

42



« Le Sabbat est désuet, il n’était valide qu’à l’époque de l’Ancien Testament. » 

Si le Sabbat était voué à disparaître à l’ombre de la croix, étant ainsi relégué à la 
Première Alliance ('Ancien Testament'), pourquoi donc le Messie en aurait-il fait 
mention concernant le futur, lors d’un événement prophétique d’importance qui n'est 
même pas encore réalisé aujourd'hui? 

"Priez pour que votre fuite n'arrive pas en hiver, ni un JOUR DE SABBAT. Car alors, la 
détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du 
monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais. Et si ces jours n'étaient abrégés, 
personne ne serait sauvé; mais à cause des Élus, ces jours seront abrégés." - Jésus 
(Matthieu 24.20-22) 

De plus, les Écritures révèlent que dans le Monde à venir, tous adoreront Dieu à chaque 
Sabbat: "Comme les nouveaux Cieux et la nouvelle Terre que je vais créer subsisteront 
devant moi, dit l'Éternel, ainsi subsisteront votre postérité et votre nom. A chaque 
nouvelle lune et à CHAQUE SABBAT, toute chair viendra se prosterner devant moi, dit 
l'Éternel." (Ésaïe 66.22-23) 

Dieu ne joue pas au yo-yo avec ses directives, les instituant à une époque, les annulant 
ensuite pour les remettre à nouveau.  La vérité est que le Sabbat demeure une réalité 
vivante et perpétuellement contemporaine même s'il est sous-estimé et impopulaire. 

 

« Si l’on effectue une interprétation contextuelle, le Sabbat ne nous appartient pas! » 

Cette assertion est simpliste et boiteuse. 
Avec une telle logique, on pourrait affirmer par exemple que la lettre de Paul aux 
Éphésiens ne nous concerne pas puisque nous ne sommes pas Éphésiens. Mais la réalité 
veut que lorsque Paul s'adresse aux Éphésiens, il parle à tous les héritiers de la Foi. 

De même, lorsque Dieu confia les Dix Commandements aux Hébreux, il les confia à 
toute l'humanité par leur intermédiaire.  En effet, quand Dieu dit de ne pas commettre 
l'adultère, ne le dit-il pas à tout homme?  Quand il dit d'honorer ses parents et de ne pas 
voler, ne le dit-il pas également à chacun?  Et le Sabbat, au même titre que chacun ces 
neufs autres Commandements, est pour tout homme. 

Par ailleurs, il est explicitement stipulé: "Les étrangers qui s'attacheront à l'Éternel pour 
le servir, pour l'aimer et pour être ses serviteurs, qui respecteront le Sabbat… je les ferai 
venir à ma montagne sainte…" (Ésaïe 56.6-7) 

De plus, lorsque le Messie révéla que "le Sabbat a été fait pour l'homme et non pas 
l'homme pour le Sabbat." (Marc 2.27), notons qu'il ne dit pas 'le Sabbat a été fait pour le 
Juif' mais plutôt "pour l'HOMME" - donc pour nous tous.  Il confirmait ainsi que ce Jour 
fut établi pour l’épanouissement de chacun et non pour stresser les gens avec des 
restrictions religieuses. 

Dieu a créé les oranges et les mangues pour le plaisir de l'homme; le soleil et les cours 
d'eau parce que nous en avons besoin.  Ainsi en est-il du Sabbat.  Dieu n'a aucunement 
besoin d'orange, de soleil ou de Sabbat.  Il les a créés strictement pour nous.  Si nous les 
négligeons, ne nous privons-nous pas de leurs bienfaits? 
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Validations additionnelles 

Voici quelques versets qui, pris dans leur contexte, valide le Sabbat plus qu'ils ne le nient. 

"Alors ils retournèrent à Jérusalem, de la montagne appelée des Oliviers, qui est près de 
Jérusalem, à la distance d'un CHEMIN DE SABBAT." (Actes 1.12) 

Pourquoi la Parole n'indique-t-elle pas la distance en stades comme elle le fit pour 
Emmaüs-Jérusalem (60 stades [Luc 24.13]) et pour Béthanie-Jérusalem (15 stades [Jean 
11.18]).  Si la Parole prend la peine de faire référence au Sabbat comme mesure de 
distance après la résurrection, n'est-ce pas pour indiquer qu'il est toujours en vigueur?  
Pourquoi la Parole ferait-elle allusion à une telle mesure si le dossier du Sabbat était 
clos?  Poser la question c'est y répondre.  
 

"Que chacun de vous, le PREMIER JOUR DE LA SEMAINE, mette à part CHEZ LUI ce qu'il 
pourra, selon sa prospérité, afin qu'on n'attende pas mon arrivée pour recueillir les 
dons." (1Corinthiens 16.2) 

Certains citent spontanément ce verset dans le but de prouver que les croyants se 
réunissaient le dimanche pour le culte collectif, ce qui est inexact.  Il n'y a aucune notion 
de rassemblement dans ce passage.  Paul suggère simplement aux disciples de prendre 
la bonne habitude de mettre de l'argent de côté à la maison [CHEZ LUI] dès le premier 
jour de la semaine de travail, soit le lendemain du Sabbat. 

Comme quoi certains ne voient que ce qu'ils VEULENT voir.  Ils font une LECTURE 
SÉLECTIVE en masquant mentalement les points risquant d'ébranler leur conviction 
erronée.  Ce réflexe du vieil homme 1 voile les yeux de celui qui se refuse à l'évidence. 

Et concernant ce dont Paul fait mention, combien d'assemblées contemporaines, qui se 
gargarisent d'être bibliques/évangéliques, envoient des prodigalités à Jérusalem comme 
l'exhorte la Nouvelle Alliance?  Et quand je serai venu, j'enverrai avec des lettres, pour 
porter vos libéralités à Jérusalem, les personnes que vous aurez approuvées." 2 

 

"Tel fait une DISTINCTION ENTRE LES JOURS, tel autre les estime tous égaux.  Que 
chacun ait en son esprit une pleine conviction.  Celui qui distingue entre les jours agit 
ainsi pour le Seigneur." (Romains 14.5-6) 

Paul ne fait pas ici allusion au Sabbat hebdomadaire mais plutôt aux Fêtes bibliques 
(Pésarh [Pâque], Shavuot [Pentecôte], etc.) dont certains Judéens essayaient d'imposer 
l'observance prématurément aux nouveaux venus dans la Foi. 

'Ne mettons pas la charrue avant les bœufs!' semble dire Paul, 'Que ceux qui observent 
ces Fêtes le fassent sans les imposer à ceux qui n'en saisissent pas encore la pertinence.  
Ceux qui les observent le font néanmoins pour le Seigneur.'  Et même si Paul faisait 
allusion au Sabbat, celui qui l'observe n'agit-il pas ainsi pour le Seigneur?    

                                                           
1 "Mais vous, ce n'est pas ainsi que vous avez appris Christ, si du moins vous l'avez entendu, et si, conformément à la vérité qui est en Jésus, 

c'est en lui que vous avez été instruits à vous dépouiller, eu égard à votre vie passée, du VIEIL HOMME qui se corrompt par les convoitises 
trompeuses, à être renouvelés dans l'esprit de votre intelligence, et à revêtir l'homme nouveau, créé selon Dieu dans une justice et une 
sainteté que produit la vérité. C'est pourquoi, RENONCEZ AU MENSONGE, et que chacun de vous parle selon la vérité à son prochain; car 
nous sommes membres les uns des autres." (Éphésiens 4.20-25) 

2
 1Corinthiens 16.3.  Voir aussi Romains 15.25-28 
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Pourquoi considérer l'observance du Sabbat comme un acte répréhensible? 
Pourquoi mépriser ainsi l'église originelle? 

Ceux qui n'aiment pas les enfants parlent comme s'ils étaient nés adultes, oubliant 
qu'eux-mêmes ont été gamins.  Pareillement, ne snobons pas nos origines: le 
christianisme est une SECTE JUDÉENNE qui, lorsque majoritairement composé de 
gentils, renia ses racines. 

"Qui es-tu, toi qui juges un serviteur d'autrui? 
S'il se tient debout ou s'il tombe, cela regarde son maître. 
Mais il se tiendra debout car le Seigneur a le pouvoir de l'affermir." (Romains 14.4) 

Cet avertissement s'adresse autant aux disciples qui marginalisent leurs frères observant 
le Sabbat.  Et franchement, tant qu'à distinguer entre les jours, autant discerner la 
bonne journée plutôt que d'en fabriquer une nouvelle. 

Certains - incluant des pasteurs - vont même jusqu'à affirmer que depuis la venue du 
Messie, nous sommes dans le 8e jour. (!?)  Comme quoi même les âneries sont 
bienvenues pour éviter le Sabbat du Dieu Vivant. 

"Vous tordez les Paroles du Dieu Vivant." (Jérémie 23.36) 
"Vous annulez ainsi la Parole de Dieu au profit de votre tradition." - Jésus (Matthieu 15.6) 

La théologie de ces cheerleaders du dimanche est basée sur le doute et non sur la foi. 
Ils s'approprient la plus infime des ambiguïtés, METTANT EN DOUTE (à leurs yeux) la 
pertinence du Sabbat, l'amplifient et lui accordent une importance si démesurée qu'ils en 
invalident la Parole de Dieu, puis érigent sur ce flou un système basé sur leurs 
raisonnements humains.  Paul pourrait répéter à leur égard: 

"Je leur rends le témoignage qu'ils ont du zèle pour Dieu mais sans intelligence." (Rm 10.2)  

 

"A l'égard des païens qui ont cru… qu'ils s'ABSTIENNENT des viandes sacrifiées aux 
idoles, du sang, des animaux étouffés et de l'impudicité." (Actes 21.25) 

Certains mentors du dimanche affirment que si le Sabbat devait être observé par les 
païens, ç'aurait été stipulé dans cette lettre qui leur fut envoyée par les Apôtres. 

Pourtant, cette même lettre ne mentionne pas de S'ABSTENIR DE VOLER. Cela signifie-
t-il que les païens peuvent désormais voler puisque cela n'était pas écrit dans cette 
lettre?!  Aucunement!! 

Cette ÉVIDENCE est implicite, tout comme lorsque Jésus omit d'énumérer les premiers 
des Dix Commandements au jeune homme riche venu s'enquérir sur la Vie Éternelle: 

"Tu connais les Commandements: 
Tu ne commettras pas l'adultère; 
Tu ne tueras pas; 
Tu ne voleras pas; 
Tu ne feras pas de faux témoignage..." (Marc 10.19) 
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Le fait que Jésus omette de mentionner les quatre premiers Commandements (relatifs à 
notre relation avec Dieu) signifie-t-il que c'est désormais OK de se prosterner devant des 
idoles, d'utiliser le Nom de Dieu en vain, de faire fi du Sabbat ou d'adorer un autre dieu? 

Absolument pas!! 
Jésus ne nomma AUCUN de ces Commandements parce que c'était ÉVIDENT pour son 
interlocuteur intelligent. 

De même, dans cette lettre aux païens, il est ÉVIDENT que ceux-ci devaient continuer de 
se réunir chaque semaine - le jour du Sabbat - afin d'adorer le Dieu d'Israël qui leur avait 
donné un Messie si puissant et compatissant. Le contraire les aurait incités à 
'abandonner leur assemblée' (He 10.25) puisqu'il n'y avait aucune alternative au Sabbat 
à l'époque: 

"Le Sabbat suivant, presque toute la ville se rassembla pour entendre la Parole de Dieu… 
Les païens se réjouissaient en entendant cela, ils glorifiaient la Parole du Seigneur, et 
tous ceux qui étaient destinés à la Vie Éternelle crurent." (Actes 13.44,48) 

En effet, le culte du dimanche n'existait PAS en ce temps-là. 
Ceci résume donc pourquoi les Apôtres n'ont fait aucune mention du Sabbat dans cette 
lettre (ainsi qu'aucun des neuf autres Commandements: blasphème, faux témoignage, 
vol, etc.) 

Et, vue sous un autre angle, notons que cette lettre communique uniquement une liste 
de CHOSES À S'ABSTENIR: ç'aurait donc été l'occasion parfaite pour dire aux païens de 
S'ABSTENIR DU SABBAT.  Mais, drôle de coïncidence, les Apôtres… S'EN SONT 
ABSTENUS  ;-) 

 

"Ils étaient CHAQUE JOUR tous ensemble assidus au Temple, ils rompaient le pain dans 
les maisons et prenaient leur nourriture avec joie et simplicité de cœur." (Actes 2.46) 

Plusieurs s'accrochent à ce verset pour avancer qu'aucun jour particulier n'est 
désormais assigné pour le rassemblement du culte collectif.  Tout jour est dorénavant 
OK, selon le caprice de chacun. 

À les écouter, c'est comme si les jours de la semaine n'existaient plus et que le Sabbat 
s'était volatilisé.  On peut se limiter à faire le culte collectif une fois par mois ou cinq fois 
par semaine, peu importe.  L'important est désormais d'adorer Dieu "en esprit et en 
vérité." (Jean 4.23) 

Ainsi donc, une personne affirmera que lorsqu'elle chante des louanges à Dieu en lavant 
sa vaisselle, c'est son sabbat. (!?)  C'est super de louer Dieu ainsi pendant ses activités 
quotidiennes,1 mais cela ne remplace pas le "Sabbat de l'Éternel".  Plutôt que de graviter 
autour de Dieu, ils s'imaginent que c'est à Dieu de graviter autour de leurs caprices. 

Ils pensent que parce qu'ils croient en Jésus, plus rien d'autre n'a d'importance. 
N'est-ce pas le contraire? 

Avec Jésus, le moindre détail, tel un verre d'eau fraîche ou une simple visite prend une 
importance capitale.2  En effet, par sa vie et son sacrifice, Jésus confère une importance 
démesurée aux moindres détails de notre quotidien.  

                                                           
1 Voir Éphésiens 5.18-20 
2
 Voir Matthieu 10.42 et Matthieu 25.36 
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D'ailleurs, Jésus n'a-t-il pas dit: "Celui donc qui supprimera l'un de ces plus petits 
commandements et qui enseignera aux hommes à faire de même, sera appelé le plus 
petit dans le Royaume des Cieux; mais celui qui les observera et enseignera à les 
observer, celui-là sera appelé grand dans le Royaume des Cieux." ? (Matthieu 5.19) 

Et le Sabbat est loin d'être un 'petit' commandement. 
 

Sommes-nous vraiment à l'écoute? 
 

Le premier mot du plus important Commandement n'est-il pas "ÉCOUTE"? 1  Certains 
Chrétiens semblent s'imaginer qu'écouter n'est que pour les Juifs - eux-mêmes en 
seraient exempts.  Ils n'ont 'pas de temps à perdre' à observer la Parole de Dieu. 

Personnellement, ce fut gratifiant de découvrir que le Commandement du Sabbat est 
tout près de ce plus important Commandement.2  Cela ne révèle-t-il pas qu'observer le 
Sabbat est l'expression de notre AMOUR sans borne pour notre Créateur? 

Mais ces Chrétiens ont d'autres priorités, d'autres intérêts, d'autres préoccupations... et 
se laissent ainsi accaparés par "les soucis, les richesses et les plaisirs de la vie." 3  Ils 
s'imaginent que parler de Jésus les exempte d'obéissance. 

Pourtant, Jésus et tous les disciples annonçaient l'Évangile et observaient le Sabbat. 

Le Dieu que nous Chrétiens adorons est le DIEU DES JUIFS.  Il n'est pas écrit « L'Éternel 
Dieu est le seul Éternel. » mais bien "L'Éternel NOTRE Dieu est le seul Éternel"  Il y a un 
lien d'appartenance entre Dieu et Israël.  Nous prions donc LEUR Dieu et sommes sauvés 
par LEUR Messie. 
 
TOURISTES SPIRITUELS? 

Nous nous comportons en touristes spirituels, nous contentant de nous promener dans 
la Parole, en admirer les paysages et en contempler les merveilles… pour ensuite 
retourner à notre routine sans nous poser de question à savoir si tout cela pourrait 
s'incarner dans notre vie, avoir quelque lien concret avec nous. 

Nous appartenons à ce groupe d'individus qui s'imaginent que Dieu va se révéler à eux 
pendant les commerciaux télévisés - parce que Dieu n'oserait surtout pas nous déranger 
PENDANT notre émission préférée, n'est-ce pas? 

Ces gens s'imaginent que prier consiste à énoncer quelques formules indolentes à Dieu 
et qu'il ne suffit que de 'liker' Jésus sur Internet pour devenir un 'bon' cyber-disciple.  
Mais leurs belles théories sont basées sur un univers idéel, sans fondement bibliques et 
ne s'incarnent pas dans la RÉALITÉ. 

Ne devraient-ils pas réaliser que si le Sabbat n'est qu'un symbole de repos, alors l'enfer 
n'est qu'un symbole de châtiment; le ciel, un symbole de bonheur; et Jésus, un symbole 
de sauveur… La Bible: un recueil de symboles. (?!) 
  

                                                           
1 Deutéronome 6.4-5 / Marc 12.29 
2 Il n'y a que 22 versets entre le Chema Israël (Deutéronome 6.4-5) et le Commandement du Sabbat (Deutéronome 5.12-14) 
3
 Voir Luc 8.14 
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ANARCHIE 

Comme nous pouvons le constater, ces héros de l'intangible s'imaginent pouvoir faire 
n'importe quoi, n'importe où, n'importe quand et n'importe comment, comme si aucun 
des paramètres établis par Dieu n'étaient désormais valides.1 

Pour ces frères et soeurs, la Bible est un buffet: on y prend ce qui fait notre affaire et 
laisse le reste pour les autres, et même, pourquoi pas, y intégrer notre propre lunch 
spirituel issu de nos recettes maison, c'est TRÈS avantageux.  Quand ça fait leur affaire: 
'C'est biblique!' (dîme [$]), sinon: 'C'est pour-les-Juifs!' (Sabbat), etc. 

Chacun fait ce qu'il veut, quand ça lui chante et de la manière dont ça lui plait.  Dieu 
n'aurait maintenant plus aucune exigence.  À les entendre, on peut adorer Dieu huit 
jours par semaine (sauf le Sabbat évidemment - ce serait répréhensible) et le croyant 
pourrait désormais se lancer dans le vide du haut d'un immeuble puisqu'il est 
dorénavant affranchi de la loi (de la gravité).  Il est maintenant émancipé, libre. (!?) 

C'est une bonne chose que la création ne soit pas aussi insubordonnée que nous.  Sinon 
le soleil ne se pointerait qu'au gré de son caprice et nous aurions à passer nos journées 
dans les ténèbres.  Mais, heureusement, les astres obéissent au quart de tour à notre 
Créateur pour nous servir fidèlement de repères temporels. 

Ne devrions-nous pas suivre humblement leur exemple et nous soumettre à Sa volonté? 

Ainsi, la seule loi à laquelle ces frères seraient soumis est la loi de l'anarchie: plus de 
règlement ni repère!  'Yahooo! C'est les vacances: jeudi, mardi, dimanche, ce n'est plus 
important.2  L'important, c'est de s'aimer!' 

Mais s’il n’y a pas de délimitation sur le terrain de tennis, comment saurons-nous si la 
balle était à l’intérieur ou à l’extérieur?  S’il n’y a pas de démarcation sur le jeu d’échecs, 
comment nous y repérerons-nous?  S’il n’y a pas de ligne d’arrivée, comment saurons-
nous qui a gagné? 

Leurs justifications concernant le jour de repos pourraient être qualifiées de « bâtardes » 
[Dictionnaire Larousse]: « Qui tient de deux espèces différentes ou qui n’a pas de 
caractère tranché: une solution bâtarde. » 

Quand le Chef d'orchestre établit un tempo, le fait que nous ne soyons pas sous la loi 
signifie-t-il que nous soyons justifiés de jouer de notre instrument n'importe quand?!  
  

                                                           
1
 "En ce temps-là, il n'y avait point de roi en Israël. Chacun faisait ce qui lui semblait bon." (Juges 17.6 + 21.25) 

2 Bouddha, Jésus, Confucius, ce n'est plus important tant qu'à y être?! L'important, c'est de s'aimer n'est-ce pas?! 'Je t'aime. Tu m'aimes. 
On s'aime. Y pas de mal à se faire du bien.' 
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BORNES 

Ça prend des repères dans la vie et la Parole nous les fournit. 
Le Sabbat en est un. 

Cessons de déplacer les bornes.1 

"Il y a un temps pour tout." 2 
Dieu est un Dieu d'ordre.2 

Le fait de ne pas être sous la loi ne signifie aucunement que nous soyons justifiés de 
vivre dans l'anarchie.  N'oublions pas que le mot disciple est lié au mot discipline.  
Discipline [dictionnaire Larousse]: « Aptitude de quelqu'un à obéir à des règles: Élèves 
qui n'ont aucune discipline. »  Comme l'a si bien dit Émile Zola: 'Qui dit discipline, dit 
obéissance.' 

Mais ces disciples perçoivent toute discipline biblique comme un affront à l'Évangile. 
Ils semblent cependant oublier que celui qui rejette la discipline n'a pas de maître. 

L'Apôtre Jacob (Jacques) nous rappelle fermement que malgré notre liberté, nous 
sommes tenus de METTRE EN PRATIQUE SA PAROLE et de nous acquitter de nos 
responsabilités - parce qu'après le Salut, c'est l'obéissance: 

"METTEZ LA PAROLE EN PRATIQUE 3 et ne vous bornez pas à l'écouter en vous trompant 
vous-mêmes par de FAUX RAISONNEMENTS. Car, si quelqu'un écoute la Parole et ne la 
met pas en pratique, il est semblable à un homme qui regarde son visage naturel dans 
un miroir et qui, après s'être regardé, s'en va et OUBLIE AUSSITÔT COMMENT IL ÉTAIT. 
Mais celui qui aura plongé les regards dans la Loi Parfaite, la Loi de la Liberté, et qui aura 
persévéré, n'étant pas un auditeur oublieux, mais se mettant à l'oeuvre, celui-là sera 
heureux dans son activité." (Jacob [Jacques] 1.22-25) 

  

                                                           
1 Voir Job 24.2 
2 Ecclésiaste 3.1 + 1Corinthiens 14.33 
3
 Cela n'inclut-il l'observance du jour du Sabbat? 
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Inertie divine ou ignorance humaine? 
 
Dieu serait-il fatigué? 
Ses ressources seraient-elles épuisées? 
Serait-il distrait ou tellement préoccupé par ses innombrables projets qu’il en serait 

réduit à nous négliger? 
Sommes-nous si décourageants qu’il aurait décidé de prendre des vacances? 
Soudain, le Bon Berger ne s’occuperait plus de ses brebis?! 
Serait-il devenu insensible à nos besoins? 

Heureusement, Dieu est encore préoccupé par notre bonheur!! 

Pourquoi alors ses manifestations semblent-elles si rares? 
Serait-ce que nous lui aurions tourné le dos en ignorant ses directives, préférant le 
confort de notre logique?  Dieu, du jour au lendemain, n’a simplement pas décidé de 
nous ignorer. C’est immanquablement NOUS qui nous sommes égarés.  Posons-nous 
cette question: 

Que ne faisons-nous pas aujourd'hui que les croyants du temps des Apôtres faisaient? 
 
VALEUR INESTIMABLE DU SABBAT 

Le Sabbat n’est pas une bagatelle biblique. 
Ce Commandement est si important que Dieu le fit déposer dans le Saint des Saints du 
Temple de Jérusalem - c'est-à-dire le lieu le plus sacré de la création où un seul homme 
était autorisé à entrer une seule fois par année.1 

En fait, le Sabbat est un des quatre éléments indispensables à notre relation avec Dieu  
(voir 3 paragraphes plus bas). 

Constitue-t-il une des conditions favorables à son intervention en notre faveur? 
Est-ce la pièce manquante? 
Dieu exauce ceux qui l’écoutent, mais l’écoutons-nous vraiment? 

Portons-nous réellement attention à sa volonté ou la balayons-nous du revers de la 
main, prétextant que ce n’est pas important, que tous l’ignorent et qu’elle n’est pas 
populaire?  Se pourrait-il que ce qui n’est pas important pour nous le soit pour Lui?  Ou 
la question posée inversement, se pourrait-il que ce qui est important pour Lui ne le soit 
pas pour nous? 

Les Écritures nous enseignent qu’il y a DIX COMMANDEMENTS majeurs.  Les quatre 
premiers concernent notre relation avec Dieu et les six autres, nos relations entre nous, 
humains.  Le Sabbat, Jour mis de côté par notre Créateur, est le quatrième de ceux que 
Dieu demande d'observer à son égard. 

  

                                                           
1
 "Les Sacrificateurs portèrent l'Arche de l'Alliance de l'Éternel à sa place, dans le Sanctuaire de la Maison, dans le Lieu Très Saint, sous les 
ailes des chérubins... Il n'y avait dans l'Arche que les deux Tables de pierre [DIX COMMANDEMENTS, dont le SABBAT] que Moïse y déposa 
en Horeb lorsque l'Éternel fit Alliance avec les enfants d'Israël, à leur sortie du pays d'Égypte." (1Rois 8.6,9) "Derrière le second voile se 
trouvait la partie du Tabernacle appelée le Saint des Saints, renfermant l'Autel d'or pour les parfums, et l'Arche de l'Alliance, entièrement 
recouverte d'or. Il y avait dans l'arche un vase d'or contenant la manne, la verge d'Aaron, qui avait fleuri, et les Tables de l'Alliance [DIX 
COMMANDEMENTS, dont le SABBAT] ... Or, ces choses étant ainsi disposées, les Sacrificateurs qui font le service entrent en tout temps 
dans la première partie du tabernacle; et dans la seconde le Souverain Sacrificateur seul entre une fois par an, non sans y porter du sang 
qu'il offre pour lui-même et pour les péchés du peuple." (Hébreux 9.3-4, 6-7) Après cela, nos dirigeants religieux essaient de nous faire 
croire que le Sabbat est un détail. 
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Certains ont cependant l’habitude contradictoire de ne choisir que ce qui les arrange 
dans les Écritures.  Ils insistent par exemple sur l’importance d'observer le septième 
Commandement de Dieu - ne pas commettre l’adultère - mais quant à l'observance du 
quatrième - le Sabbat - alors là, ce n’est plus pareil, rien n’est moins important: on peut 
le changer, le substituer et même l’omettre. 

Le Peuple de Dieu est en droit de connaître la vérité mais il semblerait que certains 
dirigeants religieux n'en n'ont cure, préférant la sécurité du statu quo et le confort de la 
routine.  Ceux-ci n'ont malheureusement de la vérité qu'un amour intéressé.  Soyons 
réalistes!  Si nous ne sommes plus tenus d'observer le Sabbat parce qu'il serait obsolète, 
ainsi en est-il de la dîme. 
 
SEMAINE DE 7, OU 300 JOURS? 

Dieu sait ce qu’il veut et nous ne le bernons pas. 
Si le commis de magasin nous informe que le produit que nous recherchons se trouve 
dans l'allée sept, sera-t-il à blâmer si nous ne le trouvons pas dans l’allée un? 

Ne faudrait-il pas d’abord que nous écoutions ce qu’il dit? 

Ne blâmons pas Dieu si nous sommes perpétuellement frustrés, nous nous entêtons à 
ignorer ses directives.  Affirmer que le jour d’adoration collective est sans importance 
équivaut à énoncer que ce que le Seigneur dit est sans importance. 

Il y a sept notes de musique. 
Si le chef d’orchestre réclame un do et que les musiciens jouent un sol, est-ce que ça fait 
pareil? 

Il y a sept couleurs. 
Si le propriétaire réclame du bleu et que les ouvriers peignent en rouge, est-ce que ça 
fait pareil? 

Il y a sept jours dans la semaine. 
Si Dieu réclame le Sabbat et qu'on lui consacre le dimanche, est-ce que ça fait pareil?  
S’il y avait trois cent jours dans une semaine, nous pourrions justifier notre égarement 
par la complexité de l’équation, mais il n’y en a que sept.  Même un enfant peut les 
distinguer. 

"Je vous le dis en vérité, si vous ne vous convertissez et si vous ne devenez comme les 
petits enfants, vous n'entrerez pas dans le Royaume des Cieux." - Jésus (Matthieu 18.3) 

La dureté de notre cœur serait-elle à l’origine de notre défection? 
Serions-nous plus intelligents que Dieu? 
Notre Dieu n’est-il pas Celui qui créa le ciel et la terre en six jours et se reposa le septième? 
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N’ABANDONNONS PAS NOTRE ASSEMBLÉE 

'N'abandonnons pas notre assemblée!' (Hébreux 10.25) n'est-il pas le refrain privilégié 
des saints?  Ne sous-entend-t-il pas que l'assemblée doit se réunir dans un lieu donné à 
une fréquence précise?  Et cette fréquence, ne serait-elle pas hebdomadaire?  Dieu 
n'aurait-il pas sanctifié le septième et dernier jour de la semaine afin qu'il constitue un 
moment de rétrospective et de reconnaissance? 

Dieu est sensé et logique, il n'improvise pas!  Après avoir œuvré pendant six jours, nous 
avons besoin de repos.  Nous avons la liberté de nous réunir le dimanche, le mercredi ou 
quelqu'autre jour.  Pourquoi pas le Sabbat - qui fut institué à cette fin précise?  Cela lui 
déplairait-il? 

Pourquoi tant de réticence? 

Parce que si le Sabbat est invalidé, travaillons sans cesse.  Négligeons notre assemblée.  
Épuisons-nous à garnir notre compte bancaire toujours trop bas. Rendons-nous malades 
à emmagasiner des biens que nous n’avons même plus le temps d’utiliser.  Répandons 
nos énergies à accumuler, sans répit, une quantité démesurée de connaissances.  
Oeuvrons sans relâche jusqu'à ce que nous expirions de fatigue sur la piste bondée de la 
course effrénée au succès.  La vie moderne n'est-elle pas un perpétuel activisme où 
chacun s’empresse d’atteindre le fil d'arrivée ne menant nulle part? 

S'il est une époque où le besoin du Sabbat est manifeste, c'est bien la nôtre. 
Malgré le fait qu'on ait accès à une quantité record de ressources, et cela avec une 
facilité déconcertante, nous sommes constamment épuisés. La technologie nous permet 
de recevoir une correspondance du bout du monde en une seconde.  Pourtant, nous ne 
savons plus où mettre la tête.  La solitude, l'isolement et la lourdeur spirituelle n’ont 
jamais été si présents. 

Les gens vivent de grandes détresses causées par l'absence de relations humaines 
significatives.  Leurs propos sont superficiels et leurs conversations dénuées de contenu réel. 

Ils parlent pour ne rien dire. 
Ils en sont réduits à importer des causes parce que leur vie est dépourvue de sens. 
Ils prennent position pour des événements auxquels ils sont étrangers. 

Ils y trouvent une valorisation leur conférant un semblant d'importance. 
Comme si leur opinion avait quelque poids alors que presque personne ne la considère. 

Le Sabbat a pourtant cela de bénéfique qu’il peut contribuer à favoriser nos relations 
humaines.  Une journée complète sans activité où nous pouvons nous harmoniser avec 
le Seigneur ainsi que les uns avec les autres.  Un temps de repos où il fait bon se réunir, 
partager nos opinions, nos connaissances, nos expériences et nos espérances tout en 
respectant le cheminement de chacun. 

Et, dans cette même optique, respectons la liberté de chacun d’agir selon sa propre 
conscience et ne jugeons pas ceux pour qui le Sabbat est sans importance. 

Si je n’ai pas l’amour, je ne suis rien! 
(1Corinthiens 13.2) 
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Il nous incombe de partager la vérité respectueusement avec les autres afin de 
contribuer à leur croissance.  Ce n’est pas en les abreuvant de demi-vérités et de 
balivernes que nous y parviendrons. 

La vérité est une réalité noble et redoutable. 
Dans un monde mensonger, la vérité trouble l'auditeur. 
Dans un monde de relativisme, l'absolu indispose. 
La Parole de Dieu dérange. 
Elle a toujours sorti les hommes de leur torpeur - peu importe l’époque. 

La vérité n’est pas uniquement quelque chose que l’on entend, mais également que l’on 
peut découvrir.  Elle peut être l’aboutissement d’une recherche personnelle ardue et 
continue.  Pour celui qui la découvre, elle constitue alors une précieuse récompense.  
Mais que faire avec elle lorsque si peu sont enclins à l'apprécier? 
 
Il ne s’agit pas ici d’essayer de changer un système institutionnalisé puisqu’il est bien de 
louer le Seigneur le dimanche, au même titre que les autres jours de la semaine.  Mais il 
serait bien d’initier ce qu’il nous manque: le Sabbat.  Faire la volonté de Dieu est un 
privilège et constitue la seule chose décente que nous puissions faire en ce bas monde. 
 

Qui donc a prêté attention à sa Parole? 
(Jérémie 23.18) 
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Ignorance institutionnalisée? 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Constatant l'ignorance crasse du leadership religieux chrétien concernant 
le Sabbat ainsi que la suffisance naïve de leurs congrégations apathiques, 
j'entrepris de clore le sujet par la critique suivante, légèrement acerbe 
mais toutefois modérée et respectueuse. 
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"Les brebis le suivent parce qu'elles connaissent sa voix. 

Elles ne suivront pas un étranger, mais elles fuiront loin de lui." 

(Jésus: Jean 10-4-5) 
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"Le septième jour est le jour du Sabbat de l'Éternel TON Dieu" 

(Exode 20.10) 
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"Vous anéantissez fort bien le Commandement de Dieu 

pour garder VOTRE tradition." 

Jésus (Marc 7.9) 

                                                           
1
 Chiffre 7 brisé en forme de 1. 
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Résistance déraisonnable 
 

Le Sabbat est aussi inaccessible à l'intellect chrétien que Jésus ne le fut au psyché 
judéen.  Seul l'Esprit-Saint peut remédier à un tel aveuglement spirituel.1 

 
Dieu est pédagogue.  Si LA PAROLE DE DIEU ABORDE LE SABBAT DÈS LA 2e PAGE DE LA 
BIBLE qui en compte plus de mille, c'est qu'il s'agit d'un sujet élémentaire, facile à 
comprendre et à observer. 

Le Sabbat fait donc partie de l'ABC d'une relation saine avec notre Créateur. 

Cependant, la réalité du 7e jour comme jour de culte collectif semble inaccessible à 
l'homme de la Chrétienté moderne bien qu'elle soit stipulée sans équivoque dans la 
Parole de Dieu. 

Cette négation se résume à ceci: si le patron décrète qu'il veut son personnel rassemblé 
en sa présence chaque mardi, le dimanche fera tout autant l'affaire puisque le patron ne 
veut pas vraiment dire ce qu'il affirme - même s'il insiste et le répète - et que ce serait 
faire preuve de légalisme que de se présenter au moment où il le veut. 

Ce déni révèle que l'homme dominical - l'homme des nations - tout comme les 
samaritains de l'époque, méconnaît le Dieu qu'il adore.  En effet, comme eux nous 
savons que Jésus "est vraiment le Sauveur du monde" (Jean 4.42) mais comme eux 
également il appert évident que nous ne comprenons rien du reste. 

"Vous adorez ce que vous ne connaissez pas." - Jésus (Jean 4.22) 

"Si quelqu'un l'honore et fait sa volonté, celui-là, il l'exauce." (Jean 9.31)  Selon la Bible, 
pour être exaucé de Dieu, il faut au moins deux éléments indispensables: 
 

1. HONORER Dieu   +   2. FAIRE sa volonté (obéir)   =   EXAUCEMENT 

 

Nul ne doute que les guides du dimanche honorent Dieu. 
N'ont-ils pas tous 'Dieu' sur les lèvres? 
Mais pourquoi donc snobent-ils sa volonté concernant l'observance du Sabbat, 
Commandement si simple à comprendre et à observer? 

La tradition d'omettre le Sabbat est si lointaine que son origine peut sembler incertaine.  
Pourtant, une simple recherche permet d'identifier l'auteur de son interdiction: 
Constantin I, cet empereur romain impie-toyable et antisémite qui tua sa femme Fausta 
et son fils Crispus APRÈS sa prétendue conversion au 'Christianisme'.2 

Dans son mépris du Peuple hébreu et son arrogance envers Dieu, Constantin supprima 
le jour de culte au Dieu d'Israël (Sabbat) et instaura le dimanche (SUNday) comme jour 
d'adoration au SOLEIL - SON DIEU - auquel il intégra subséquemment la divinité de Jésus. 

  

                                                           
1 "Ne me retire pas ton Esprit Saint." - David (Psaume 51.11[13]) "Si donc, méchants comme vous l'êtes, vous savez donner de bonnes 

choses à vos enfants, à combien plus forte raison le Père céleste donnera-t-il le Saint-Esprit à ceux qui le lui demandent." - Jésus 
(Luc 11.13)  "À Dieu tout est possible." - Jésus (Matthieu 19.26) 

2
 Wikipedia: Constantine the great (Executions of Crispus and Fausta) 
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◊Rome élabora ensuite un calendrier 'chrétien' - version adultérée du calendrier biblique 
- dont l'usage se propagea par la suite parmi les nations. 

Au cours des siècles subséquents, les apôtres de Constantin eurent recours à des 
passages bibliques n'ayant AUCUN RAPPORT avec la réalité pour maintenir l'omission du 
Sabbat.  Ces chefs 'chrétiens' multiplient ainsi les passages qu'ils citent aveuglément 
dans leur tentative de justifier leur dissidence. 

Mais tout leur charabia pseudo-biblique n'est qu'un amalgame de demi-vérités qui se 
résume à ceci: TOUS les prétextes sont bons pour éviter le Sabbat du Dieu Vivant.  La 
Parole ne nous prévient-elle pas, disant: "Prenez garde, frères, que quelqu'un de vous 
n'ait un coeur mauvais et incrédule, au point de se détourner du Dieu Vivant." (He 3.12) ? 
 
VOLONTÉ DE DIEU vs LA NÔTRE 

Faire la volonté de Dieu n'est pas un luxe. 
N'oublions pas que nous avons tous un ennemi commun et que celui-ci ne veut pas que 
nous fassions la volonté de Dieu.  Il fera donc tout en son pouvoir pour nous en 
dissuader, notamment en ayant recours à la diversion.  L'ennemi vise d'abord à 
corrompre le raisonnement de l'homme pour ensuite l'entraîner à pécher 1. en 
invalidant la Parole de Dieu, 2. en adultérant sa signification ou 3. en y faisant 
carrément obstacle.1  Il encouragera ainsi l'irrespect du 4e des DIX COMMANDEMENTS 
par des raisonnements tout à fait humains. 

Souvenons-nous que l'ennemi est maître dans l'art du leurre et de la trahison.  Il incite 
d'abord sa victime à pécher et ensuite s'empresse de l'accuser devant le Juge Suprême. 

Jésus a clairement déclaré que nul n'est exempt de faire la volonté de Dieu: "Pour entrer 
dans le Royaume des Cieux, il ne suffit pas de me dire: ' Seigneur [Jésus]! Seigneur 
[Jésus]!'  Il faut FAIRE LA VOLONTÉ DE MON PÈRE CÉLESTE." (Matthieu 7.21)  Il s'y est 
lui-même soumis: "Je ne cherche pas à réaliser mes propres désirs mais à FAIRE la 
volonté de Celui qui m'a envoyé." (Jean 5.30)  "Que TA volonté soit FAITE et non la 
mienne." (Marc 14.36) 

L'obéissance N'EST PAS négociable. 
RIEN ne saurait la remplacer: ni la sincérité, ni les prétextes, ni les excuses, ni les bonnes 
intentions ni les raisonnements 'logiques' à nos propres yeux.2  Rappelons-nous que les 
anges déchus étaient tous auparavant au service de Dieu - et étaient ses fils légitimes. 

Si nous résistons INTENTIONNELLEMENT aux incessantes directives du Saint-Esprit, ne 
nous soustrayons-nous pas graduellement à la protection de Dieu?  Et lorsque nous 
aboutissons dans la détresse par notre propre faute, est-il tenu de nous secourir si nous 
persistons à faire la sourde oreille?  Ne devrions-nous pas d'abord nous repentir de nos 
égarements raisonnés?  

Sa volonté n'est pas toujours facile mais elle n'est JAMAIS COMPLIQUÉE.  Et concernant 
le jour de culte collectif, le Père convie sa création à mettre un jour par semaine de côté 
- pour Lui - et ce temps se situe après le vendredi et avant le dimanche, comme le 
stipule clairement les Écritures. 
  

                                                           
1 Voir Genèse 3.1-4 et Matthieu 16.22 
2
 "Car mes pensées ne sont pas vos pensées, et vos voies ne sont pas mes voies, dit l'Éternel." (Ésaïe 55.8) 
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Dieu ne convie pas différents peuples à l'adorer différentes journées. 

Il n'existe pas de 'Sabbat des Juifs' ni de 'Sabbat des Chrétiens'. 
La Parole stipule clairement le "Sabbat de l'Éternel". (Lévitique 23.3) 

Il n'y a qu'UN SEUL DIEU: le Dieu d'Israël,1 

UN SEUL MESSIE: Jésus de Nazareth,2 

UN SEUL PEUPLE ÉLU: Israël 3 - auquel sont greffés les Élus des nations  4 et 

UN SEUL JOUR DE REPOS COLLECTIF pour TOUS ses Enfants bien-aimés: le Sabbat.5 

Tout ce qui contredit cette réalité élémentaire n'est que du baratin qui fait dire à Dieu 
ce qu'il n'a JAMAIS dit, du baratin imprégné d'antisémitisme et finement fignolé pour 
marginaliser les Juifs. 

L'entêtement des guides du dimanche à persévérer dans leur aveuglement divise le 
Peuple de Dieu: d'un côté [Sabbat], les CENTAINES DE MILLIERS de croyants Hébreux, 
disciples de Yéshoua (Jésus), et de l'autre [dimanche], les centaines de milliers de 
disciples des nations - comme si chaque groupe adorait un Dieu différent alors qu'ils 
reconnaissent LE MÊME MESSIE. 6 

Cette obstination à rejeter le Sabbat prive les disciples d'une borne importante dans leur 
relation avec leur Créateur.  Trop de gens naviguent dans les ténèbres du désespoir 
parce qu'ils sont dans le brouillard. 

Leur vie est une mer sans île. 
Leur univers n'a aucun repère. 
Tout est sujet à instabilité, à un éternel relativisme. 
Il n'y a plus d'absolu parce que ces repères divins sont voilés par l'Establishment religieux. 

Le Sabbat est un SIGNE d'appartenance à Dieu,7 mais à regarder ces leaders et à écouter 
leurs spéculations désincarnées, on pourrait facilement en conclure qu'ils adorent un 
Dieu générique. 
  

                                                           
1
 "Éternel, Dieu d'Israël, qui siège entre les chérubins, c'est toi qui es le seul Dieu de tous les royaumes de la terre, c'est toi qui a fait les cieux 
et la terre." (2Rois 19.15) "Je suis l'Éternel, et il n'y en a point d'autre. Hors moi il n'y a point de Dieu." (Ésaïe 45.5) "Je suis Dieu, et il n'y en 
a point d'autre. Je suis Dieu, et nul n'est semblable à moi." (Ésaïe 46.9) "Il n'y a qu'UN SEUL DIEU, le Père, de qui viennent toutes choses et 
pour qui nous sommes, et un seul Seigneur, Jésus-Christ, par qui sont toutes choses et par qui nous sommes." (1Cor 8.6) 

2 "Il n'y a de salut en aucun autre; car il n'y a sous le ciel aucun autre Nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devions être 
 sauvés." (Actes 4.12) "Il n'y a qu'UN SEUL SEIGNEUR, JÉSUS-CHRIST, par qui sont toutes choses et par qui nous sommes." (1Cor 8.6) 

3 "Beaucoup de nations s'attacheront à l'Éternel en ce jour-là et deviendront mon Peuple; J'habiterai au milieu de toi et tu sauras que 
l'Éternel des armées m'a envoyé vers toi. L'Éternel possédera Juda comme sa part dans la Terre Sainte et il choisira encore Jérusalem." 
(Zacharie 2.11[15]) 

4
 "J'ai encore d'autres brebis, qui ne sont pas de cette bergerie; celles-là, il faut que je les amène; elles entendront ma voix, et il y aura un 
seul troupeau, un seul Berger." (Jean 10.16) Voir aussi Romains 11.17-20 

5 "Et les étrangers qui s'attacheront à l'Éternel pour le servir, pour aimer le Nom de l'Éternel, Pour être ses serviteurs, Tous ceux qui 
garderont le sabbat, pour ne point le profaner, Et qui persévéreront dans mon Alliance, Je les amènerai sur ma montagne sainte, et je les 
réjouirai dans ma maison de prière; Leurs holocaustes et leurs sacrifices seront agréés sur mon autel; Car ma maison sera appelée une 
maison de prière pour tous les peuples. Le Seigneur, l'Éternel, parle, Lui qui rassemble les exilés d'Israël: Je réunirai d'autres peuples à lui, 
aux siens déjà rassemblés." (Ésaïe 56.6-8)  

6 "Celui qui n'assemble pas avec moi disperse." (Luc 11.23) 
7
 Voir Ézéchiel 20.20 
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HUMILITÉ REQUISE 

Il faut cependant comprendre la situation délicate à laquelle ces dirigeants religieux sont 
confrontés.  D'abord, reconnaître l'égarement collectif de leur église pendant des siècles 
exige une grande humilité.1 

Il y a ensuite le conflit d'intérêts personnel. 

Si un dirigeant dominical osait publiquement observer le Sabbat - même parallèlement à 
son culte du dimanche, ne deviendrait-il pas soudainement la cible de réactions hostiles 
de la part de sa congrégation, et ses supérieurs hiérarchiques ne le menaceraient-il pas 
de représailles?  (J'ai moi-même été rabroué par le leadership d'une église parce que 
j'avais osé affirmer que le Sabbat est encore pertinent.) 

Il appartient donc aux disciples de se prendre en main plutôt que d'attendre indûment 
après ces gérants de succursales religieuses.2 

C'est préférable ainsi puisque la Parole de Dieu déclare à ceux qui étaient SAUVÉS 
depuis longtemps: "En effet, APRÈS TOUT CE TEMPS, vous devriez être des maîtres dans 
les choses de Dieu; or VOUS AVEZ DE NOUVEAU BESOIN QU'ON VOUS ENSEIGNE LES 
RUDIMENTS des Paroles de Dieu. Vous en êtes venus au point d'avoir besoin, non de 
nourriture solide, mais de lait.  Celui qui continue à se nourrir de lait n'a aucune 
expérience de la Parole qui enseigne ce qu'est la vie juste: car c'est encore un bébé.  Les 
adultes, quant à eux, prennent de la nourriture solide: par la pratique, ils ont exercé leurs 
facultés à distinguer ce qui est bien de ce qui est mal." (Hébreux 5.12-14) 

L'ennemi a si bien corrompu notre raisonnement que nous pensons maintenant faire la 
volonté de Dieu lorsque nous lui désobéissons.  Laissez-moi le reformuler autrement: 
I'ennemi a si bien corrompu notre mentalité qu’on s’imagine maintenant être 'sous la 
loi' lorsque nous observons le saint Sabbat de notre Dieu.  En effet, notre perception 
erronée du Sabbat est si profondément ancrée dans notre psyché que nous pouvons 
difficilement le concevoir comme jour de repos collectif.3 

Pourtant, la Parole illustre clairement qu'avec Jésus à nos côtés, le Sabbat, loin d'être 
une journée taciturne et austère, voire bannie, est plutôt un jour de joie, 
d'émerveillement, de révélation, de découvertes, de délivrance et de guérison. 
 
PORTE ÉTROITE 

Un des problèmes majeurs de l'homme est qu'il se tourne vers son environnement pour 
lui dicter ce qui est bien ou mal plutôt que de se fier à l'Esprit-Saint.  "Pourquoi ne 
discernez-vous pas par vous-mêmes ce qui est juste?" demanda Jésus à ceux qui étaient 
venu à lui. (Luc 12.57)  Mais l'homme se contente malheureusement de faire comme les 
autres de peur d'être marginalisé (comme Jésus le fut).  L'individu préfèrera donc flétrir 
avec l'approbation générale plutôt que de s'épanouir en conformité avec la Parole de 
Dieu et expérimenter le rejet (comme Jésus lui-même fut rejeté). 

  

                                                           
1
 Voir Daniel 9.4-5 

2
 "Laissez-les: ce sont des aveugles qui conduisent des aveugles; si un aveugle conduit un aveugle, ils tomberont tous deux dans une fosse." (Mt 15.14) 

3 Dans notre esprit, le Sabbat est juif. Et, dans notre esprit, être Juif est répréhensible et honteux puisqu'ils auraient exclusivement rejeté 
le Messie. Nos concitoyens ne rejettent-ils pas eux aussi Jésus aujourd'hui?! Un bref regard alentour dissipera vos doutes. 
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Pour l'homme, l'adhésion à la majorité est un sédatif réconfortant: 'Tout le monde le fait, 
fait le donc!  Nous ne pouvons être si nombreux à nous tromper!' (Le Déluge démontre le 
contraire.)  "Efforcez-vous d'entrer par la porte étroite!" nous exhorte pourtant Jésus. 
(Matthieu 7.13) 

Si le disciple n'est pas tenu de se joindre à ceux qui adorent Dieu le jeudi, pourquoi donc 
le serait-il le dimanche puisque dans les deux cas, il ne s'agit que d'une convention 
humaine, et qu'aucun des six premiers jours de la semaine ne fut établi par Dieu comme 
journée de culte collectif pour l'adorer?  Seul le 7e jour fut sanctifié et la Parole de Dieu 
lui donne le nom de 'Sabbat'. 

Parmi ceux qui maintiennent qu'il est invalidé, combien ont consulté le Seigneur à ce 
sujet, combien ont formulé cette humble requête: 'Et Toi, Seigneur, voudrais-tu que 
j'observe le Sabbat en ton honneur?'  Ce qui a sauvé Nicodème, spécialiste de la 
Parole de Dieu, c'est qu'il se posait encore des questions contrairement à ses confrères 
religieux qui se comportaient comme s'ils savaient tout.1  À leur différence, Nicodème 
était ouvert d'esprit, disposé à APPRENDRE de son Dieu et à le servir. 

Néanmoins, peu importe la communauté, les conventions sociales sont cristallisées.  Les 
écarts à la norme ne sont jamais encouragés.  Toute dérogation aux standards établis 
est qualifiée d'hérésie par la collectivité.2  Cependant, celui qui obéit à notre Père 
céleste, découvre la réalité immuable que la Parole de Dieu a plus d'autorité que 
l'humanité, et que le Dieu d'Israël est solidaire de ceux qui ose lui faire confiance. 

Au cours des événements jonchant le parcours sinueux de l'humanité, Dieu a toujours 
recherché des interlocuteurs valables qui font sa volonté: l'un à 30, l'autre à 60 et enfin 
à 100%. (Matthieu 13.23) 3 

Technicalité: la journée biblique 

Il y a un décalage entre la journée telle que nous la définissons et sa version biblique. 
Nous considérons que minuit détermine le passage d’une journée à l’autre. 
Donc, ce soir, à minuit, nous serons demain. 

Cependant, la culture biblique établit le coucher du soleil comme étant le point 
déterminant d’une journée. En effet, à chacune des étapes de la création, la Genèse 
illustre que les ténèbres précèdent la lumière: "Il y eu un soir, puis un matin: jour un, …" etc. 

Les Écritures déterminent donc le coucher du soleil comme étant le moment de 
transition d’une journée à l’autre.  Donc, ce soir, lorsque le soleil sera couché, nous 
serons immédiatement demain.  Subséquemment, une journée biblique n’est pas de 
minuit à minuit tel que nous l’estimons, mais d’un coucher du soleil à l'autre. 

  

                                                           
1 À tel point que s'ils étaient une conjugaison, ils se prétenderaient sûrement plus-que-parfait. 
2 'Nulle part la tragique tendance au conformisme n'est plus évidente que dans l'Église, une institution qui a souvent servi à cristalliser, 

conserver et même bénir les conceptions de l'opinion majoritaire.' - Martin Luther King (The Strength to Love, 1963 / La force d'aimer 
Édition française 1964 by Casterman, Paris - page 30) 

3
 "L'Éternel, du haut des Cieux, regarde les fils de l'homme, pour voir s'il y a quelqu'un qui soit intelligent, qui cherche Dieu." (Ps 14.2 / 53.2) 
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Le Seigneur illustre clairement cette réalité lorsqu'il donne ses directives concernant 
l'observance de Yom Kippour: "Le DIXIÈME JOUR de ce septième mois, ce sera le jour des 
expiations… vous humilierez vos âmes dès le soir du NEUVIÈME JOUR jusqu'au soir 
suivant." (Lv 23.27-32) 

Ceci explique pourquoi le Sabbat commence le vendredi soir, au coucher du soleil, et se 
termine le samedi soir, au coucher du soleil.1  Le Sabbat n’est donc pas l’équivalent de 
notre samedi, mais plutôt une portion de notre vendredi (soir) et de notre samedi (jour).   

Le Sabbat… en toute simplicité 

Le but du Sabbat est de s'approcher de Dieu en toute simplicité pour répondre à son 
appel à aller à sa rencontre.  Avant tout, ce qu’il faut pour lui plaire, c’est d'accepter le 
sacrifice de Jésus de Nazareth à la croix, son Fils bien-aimé, "Héritier de toutes 
choses" (Hébreux 1.2), pour le pardon de nos péchés.  Si cela n'est pas déjà fait, il faut 
au moins en éprouver la volonté sincère. 

Jésus a affirmé: "Je ne mettrai pas dehors celui qui vient à moi." (Jean 6.37) 
Plus tard, il ajouta: "Là où deux ou trois sont assemblés en mon Nom, je suis là au milieu 
d’eux." (Matthieu 18.20)  Il n’a pas spécifié qu’il fallait être membre d’une organisation 
dont la charte légale est approuvée socialement.  Le Royaume de Dieu n’est pas une 
question d’approbation sociale mais de justice.  Et se réunir ensemble pour adorer Dieu 
est un acte de justice.  Dieu mérite d’être adoré pour ses innombrables bontés à notre 
égard et son immense patience envers nous. 

Vivant dans une société d'activisme, il est difficile de concevoir une pause réelle, une 
journée complète sans activité.  Seul, ce serait insoutenable mais ensemble, c'est un 
très beau défi.  Cela constitue une excellente opportunité de s’harmoniser avec le 
Seigneur ainsi que les uns avec les autres. 

Contacte un intime et demande-lui s'il serait consentant à vivre cette expérience unique 
avec toi.  Ensuite, s'il a sincèrement apprécié, il se fera sûrement un plaisir de 
renouveler l'expérience sur une base hebdomadaire.  Chacun peut apporter sa 
nourriture pour un repas qu’il partagera avec les autres. 

Rappelons-nous que ce n'est pas une étude biblique ni un débat d’opinions.  L'objectif 
est d’être réceptif au Seigneur et de se détendre.  C'est un moment favorable pour la 
prière, la louange, quelques témoignages personnels, des chants improvisés ainsi qu'une 
petite exhortation basée sur les Écritures.  Tout cela dans le respect, la consultation et le 
consentement réciproque. 

Le Sabbat est le jour de repos spécialement conçu par le Seigneur pour le vénérer en lui 
portant notre entière attention.  Cette pause sert à lui exprimer notre gratitude, à 
proclamer sa grandeur et à lui manifester notre admiration, plutôt qu'à intercéder.  En 
cette journée spéciale, il serait important que nous demeurions concentrés sur lui et 
non sur nos problèmes. 

  

                                                           
1 "Puis j'ordonnai qu'on fermât les portes de Jérusalem avant le Sabbat, dès qu'elles seraient dans l'ombre, et qu'on ne les ouvrît qu'après le 

Sabbat." (Néhémie 13.19) 
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Le Seigneur sait toute chose. 

Les Écritures stipulent: 
"Éternel, tu me sondes et tu me connais. 
Quand je suis assis et quand je me lève, tu le sais. 
De loin, tu pénètres ma pensée. 
Tu sais quand je marche et quand je me couche et tous mes chemins te sont familiers. 
Bien avant qu'un mot soit sur mes lèvres, Éternel, tu sais déjà tout ce que je vais dire. 
Tu es devant moi et derrière moi: tu m'entoures, ta main est sur moi. 
Merveilleux savoir hors de ma portée, savoir trop sublime pour que je l'atteigne." 
(Psaume 139.1-6) 

De plus, Jésus a dit de ne pas multiplier les paroles en nous imaginant qu’en faisant 
ainsi, Dieu finira par nous exaucer, mais qu’il connaît nos besoins avant même que nous 
les exprimions. 

Le Seigneur est donc en plein contrôle.  Faisons-lui confiance!  Faisons monter vers lui 
nos louanges et notre reconnaissance dans un élan de joie et d’un cœur sincère. 

Alors voilà.  C'est tout concernant le Sabbat!  Ou presque… 
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Période d'Affermissement
2

« Dieu a gardé, enchaînés à perpétuité dans les 
ténèbres pour le Jugemement du Grand Jour, 
les anges qui ont abandoné leur demeure au 

lieu de conserver leur rang. »
(Jude 1.6)

garde ta place
fraude sacrée?

vérité vs demi-vérité
honnêteté

complices?
endurcissement collectif?
« Quels inconvénients?! »

prise de conscience
timing et conquête de Canaan

endurcissement et conséquences
bazar des préjugés

bénédiction
qui porte réellement la responsabilité?

entêtement ridicule
persistantes légendes millénaires

principes de l'antisémitisme
réactions biaisées

paranoïa collective?
4e Commandement = pharisaïsme?!

interprétation nécessaire?!
trop simple?

Jésus + Père céleste = 1
majorité pour la médiocrité

notre 'équipe' est supérieure?!  / leur 'équipe' est inférieure?!
problème d'attitude?

cycle de l'absurde
mauvaises questions. silence coupable.

le crime d'Israël:  exister
persévérance

détermination
foi

patience
volonté

résistance
héroïsme

motivation
optimisme

con�ance
fermeté
stabilité

force
connaissance

absolu
anticipation

gloire



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 
 

Le dimanche est le NOUVEAU jour du Seigneur. 
Le Sabbat est désuet. 

Joins-toi à nous!!  Reviens dans le bon chemin. 

 

 
 
 
 
 

"Pourquoi vois-tu la paille qui est dans l'oeil de ton frère et n'aperçois-tu pas la 
poutre qui est dans ton oeil? Ou comment peux-tu dire à ton frère: Frère, laisse-
moi ôter la paille qui est dans ton oeil, toi qui ne vois pas la poutre qui est dans 
le tien? Hypocrite, ôte premièrement la poutre de ton oeil et alors tu verras 
comment ôter la paille qui est dans l'oeil de ton frère." 

Jésus (Luc 6.41-42) 
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Garde ta Place 

"Il a réservé pour le Jugement du Grand Jour, enchaînés éternellement par les ténèbres, 
les anges qui n’ont pas gardé leur dignité, mais qui ont abandonné leur propre 

demeure." (Jude 1.6) 

 
Du Sabbat en particulier aux Temps de Dieu en général, voici les événements qui me 
menèrent à investiguer davantage Ses Temps. 

Ayant observé avec stupéfaction et consternation, sur un site Internet, les 
propos diffamatoires énoncés à l'encontre des disciples de Jésus observant le 
Sabbat, j'entrepris de 2015 à 2019 de 'déMYTHifier' ce Jour par l'ajout 
d'éclaircissements historiques et bibliques  1  afin d'offrir une perspective 
éclairée à son sujet et ainsi rétablir la dignité de ces disciples diffamés. 

En effet, comment demeurer silencieux devant un spectacle aussi disgracieux de 
querelles intestines et d'incompétence olympienne?  Face à une telle animosité 
et tant de calomnies malsaines, tout disciple serait compréhensiblement 
ébranlé au point d'abandonner ses convictions relatives aux Temps établis par le 
Maître… si ce n'était de la Parole de Dieu. 

Or, c'est précisément cette Parole dont leurs détracteurs tordent le sens pour 
que les disciples lâchent prise, et ce, en avançant des aberrations savamment 
fignolées. 

La présente section fut donc ajoutée en réaction au mépris manifesté à 
l'encontre des disciples observant le Sabbat. 

À ceux qui pourraient se sentir vexés par le discours suivant, alléguant qu'on se 
doit de respecter le 'SACRÉ' des autres, soulignons qu'il est avant tout 
primordial d'exposer LES FRAUDES QUI ENCOURAGENT L'INJUSTICE par une 
tradition antisémite insidieuse - tout comme Jésus a lui-même dénoncé les 
traditions religieuses injustes dans le chapitre 23 de l'Évangile de Matthieu. 2 

Parce que si l'injustice est sacrée, c'est qu'alors on appelle les ténèbres 'lumière' 
et le mal 'bien'. (Ésaïe 5.20) 

Le christianisme est ma religion. 
J'y suis né, j'y ai grandi et y fus éduqué. 
Adulte, j'ai fréquenté les dénominations les plus variées. 

Étant Chrétien, je considère de mon devoir de critiquer ma religion de la manière 
la plus respectueuse possible.  Je suis conscient que la religion est un sujet délicat 
mais il m'appert impératif d'aborder les points les plus contradictoires, voire 
problématiques de notre système de croyances chrétiennes. 

  

                                                           
1 Quoi qu'imparfaits puisque je ne suis ni historien ni théologien et, comme vous l'avez sans doute remarqué, ni un écrivain professionnel. 
2 "Et maintenant, est-ce la faveur des hommes que je désire ou celle de Dieu? Est-ce que je cherche à plaire aux hommes? Si je plaisais 

encore aux hommes je ne serais pas serviteur du Christ." (Galatiens 1.10) "Celui qui reprend les autres trouve ensuite plus de faveur que 
celui dont la langue est flatteuse." (Proverbes 28.23) 
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Les fréquentes alternances dans le texte entre le sujet des Temps de Dieu et les 
Judéens sont dues au fait que nos préjugés à l'égard de ces Temps sont 
étroitement liés aux idées préconçues que nous entretenons à l'encontre des 
Juifs.  On ne peut donc parler du premier sans aborder le second. 

C'est alors que je compris que notre irrespect du Sabbat est l'expression 
évidente de l'antisémitisme de notre religion.  Ce problème a malheureusement 
infesté notre calendrier 'chrétien', y perturbant la pertinence des Temps de Dieu 
pour nous. 

De plus, au cours de ma recherche, une amie me répondit: 'Ben là! Si je fais le 
Sabbat, va falloir que je fasse aussi la Fête des Trompettes!'  Piqué au vif, je me 
suis dit: 'Coudonc, je vais la faire cette fameuse Fête des Trompettes.  Je verrai 
bien pour moi-même ce que les Chrétiens y trouvent de répréhensible.' 

J'entrepris donc d'observer discrètement cette Fête par moi-même et, à ma 
grande surprise, j'en éprouvai une grande satisfaction.1 

Sur quoi, j'entrepris d'observer toutes les Fêtes de l'Éternel dans leur ensemble: 
Pâque, semaine des Pains sans levain, Shavouot, Fête des Trompettes, Yom 
Kippour et semaine de Soukkot.  Wow! Quelle perspective rafraîchissante, 
quelles richesses, et elles cadrent parfaitement avec Jésus. 

En fait, elles m'aident à mieux le découvrir et l'apprécier. 

Ainsi, par ma rencontre fortuite avec cette sœur dans le Seigneur, je réalisai que 
ceux que Dieu met sur notre route peuvent contribuer à notre croissance même 
s'ils diffèrent d'opinion.  Nous pouvons donc constituer une bénédiction les uns 
pour les autres même si nous ne partageons pas les mêmes convictions.  C'est 
ce que cette amie fit par son commentaire spontané, même si elle n'observe 
aucun des Temps bibliques. 

Conséquemment, concernant notre prochain, la question n'est pas de savoir s'il 
a les mêmes intérêts que nous, s'il partage les mêmes convictions politiques ou 
religieuses, s'il est borné ou génial, intéressant ou ennuyant, doué ou maladroit 
mais plutôt: Fait-il fait partie de la solution? 

Et dans la plupart des cas, reconnaissons humblement que malgré nos divergences, 
ses failles et défauts, la réponse est 'Oui! Mon prochain fait partie de la solution.' 

Et dans le cas contraire, le Maître nous invite à intercéder en sa faveur.  
Quelque bon samaritain ne l'a-t-il pas déjà fait pour nous? 

  

                                                           
1 Par la suite, alors que je sondais Internet pour un vidéo pédagogique sur la manière d'utiliser le shofar, je visionnai par inadvertance ce 

rassemblement public où des milliers de disciples en jouaient ensemble. Quelle belle surprise!! Je fus content de ne pas avoir vu ce vidéo 
avant mon expérience parce que j'en aurais conclu que j'essayais de faire comme eux. Je me réjouis aussi du fait que cette multitude fut 
mue par le même désir que moi - du moins un minimum - de se familiariser avec la Fête des Trompettes. Je ne pu alors qu'en conclure 
que l'Esprit de Dieu est à l'oeuvre parmi son peuple et qu'il m'avait guidé vers cette Fête. 

 Gideon's Army March & Blowing of the Shofars The Call https://www.youtube.com/watch?v=LCoiDehvkWE 
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Et, tandis que nous y sommes, étant nous-mêmes des disciples sans défaut, (?!) 
« l'incarnation de la perfection » en ce monde chaotique, nous pourrions peut-
être formuler cette brève prière pharisaïque: « Seigneur, rend mon prochain 
semblable à moi! » 1  ;-) 
 

FRAUDE SACRÉE? 
 

La recherche sur le Sabbat étant complétée et sa conclusion rendue, pourquoi s'attarder 
sur le sujet? 

Pour affermir le disciple confronté à ceux qui multiplient les citations bibliques afin de le 
rapatrier au bercail du dimanche.  Ce disciple est souvent traité comme une brebis 
égarée, voire un paria par la majorité des croyants. 

Mais ils ont beau être majoritaires, leur intelligence ne s'additionne pas!  Cette 
multitude aurait plutôt besoin d'une bonne dose de repentance  2 et de reconsidérer ses 
racines juives 3 plutôt que de s'improviser Maître-de-la-paille-dans-l'oeil-de-son-frère.4 

Le présent ouvrage rectifie donc l'interprétation des passages cités à tort, soit par 
ignorance, soit par manque de discernement ou carrément par motifs antisémites visant à 
se distancer du Peuple de Dieu.  Tentons ainsi de combler les lacunes de ces demi-vérités 
énoncées par la masse. 
 
VÉRITÉ vs DEMI-VÉRITÉ 

Selon le dictionnaire Larousse, une DEMI-VÉRITÉ est une 'affirmation qui n'est ni tout à 
fait une vérité ni tout à fait un mensonge.'  En fait, c'est l'énonciation d'une information 
véridique dont on omet une réalité complémentaire, biaisant ainsi le message. 

À titre d'exemple, lorsqu'un mec me déclara que 'toutes les femmes sont des salopes!', 
je lui répondis spontanément que ce n'était là qu'une demi-vérité; que l'autre moitié est 
que 'tous les hommes sont des salauds!'  "TOUS ont péché et sont privés de la gloire de 
Dieu." (Romains 3.23)  Voilà LA vérité. 

Comme dit le dicton: 'Ce n'est pas parce que c'est vrai que c'est la vérité.' 

  

                                                           
1
 "Il dit encore cette parabole, en vue de certaines personnes se persuadant qu'elles étaient justes, et ne faisant aucun cas des autres: Deux 
hommes montèrent au Temple pour prier; l'un était pharisien, et l'autre publicain. Le pharisien, debout, priait ainsi en lui-même: Dieu, je 
te rends grâces de ce que je ne suis pas comme le reste des hommes, qui sont ravisseurs, injustes, adultères, ou même comme ce 
publicain; je jeûne deux fois la semaine, je donne la dîme de tous mes revenus. Le publicain, se tenant à distance, n'osait même pas lever 
les yeux au ciel; mais il se frappait la poitrine en disant: Dieu, sois apaisé envers moi qui suis un pécheur. Je vous le dis, celui-ci descendit 
dans sa maison justifié, plutôt que l'autre. Car quiconque s'élève sera abaissé, et celui qui s'abaisse sera élevé." - Jésus (Luc 18.9-14) 

2 Bien que cette majorité soit sauvée, elle n'est pas exempte de repentance pour autant. Jésus exhorte ses propres ÉGLISES à se repentir: "Ce 
que j'ai contre toi ... Souviens-toi donc d'où tu es tombé, repens-toi! ... Repens-toi donc sinon je viendrai à toi bientôt! ... Repens-toi. Si tu ne 
veilles pas, je viendrai comme un voleur et tu ne sauras pas à quelle heure je viendrai sur toi ... Aie donc du zèle et repens-toi!" (Ap 2.4,5,16 + 
3.3,19) La majorité n'est cependant pas toujours consciente de son péché: "Si c'est TOUTE L'ASSEMBLÉE D'ISRAËL QUI A PÉCHÉ 
INVOLONTAIREMENT ET SANS S'EN APERCEVOIR, en faisant contre l'un des Commandements de l'Éternel des choses qui ne doivent point se 
faire et en se rendant ainsi coupable, et que le péché qu'on a commis vienne à être découvert... " (Lv 4.13-14) "Et moi, je n'aurais pas pitié de 
Ninive, la grande ville, dans laquelle se trouvent plus de cent vingt mille hommes qui ne savent pas distinguer leur droite de leur gauche..." 
(Jonas 4.11) "Qui connaît ses égarements? Pardonne-moi ceux que j'ignore." (Ps 19.12[13]) Et les dirigeants ne font pas exception: "Si c'est 
UN CHEF QUI A PÉCHÉ EN FAISANT INVOLONTAIREMENT CONTRE L'UN DES COMMANDEMENTS DE L'ÉTERNEL SON DIEU, des choses qui ne 
doivent point se faire et en se rendant ainsi coupable, et qu'il vienne à découvrir le péché qu'il a commis..." (Lévitique 4.22-23) 

3 "Sache que ce n'est pas toi qui portes la racine mais que c'est la racine qui te porte." (Romains 11.18) 
4
 Voir Matthieu 7.3 
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Les clarifications suivantes s'imposent donc pour confirmer la pertinence des Temps de 
Dieu pour le disciple contemporain parce qu'en fait, ce n'est pas l'acte d'adorer Dieu le 
mercredi, le dimanche ou le Sabbat qui est méritoire, mais l'obéissance.1 

Il serait simpliste en effet d'affirmer que tous nos problèmes proviennent du fait qu'on 
n'observe pas le Sabbat.  Tous nos problèmes proviennent cependant du fait qu'on 
n'écoute pas Dieu.  Nous avons trop longtemps dénaturé sa Parole.  Elle ne changera 
pas pour nous.  C'est nous qui devons nous ajuster à Elle. 

Conséquemment, investiguons la Parole de Dieu afin de découvrir sa volonté, lui obéir 
et ainsi lui plaire. 

Spécifions que ce n'est pas pour le monde que ces précisions sont apportées.  Le monde 
n'a que faire de plaire à Dieu.  Le monde, peu importe sa religion, ne va au 'culte' que 
pour se faire bonne conscience et pour gagner l'assentiment de ses semblables. 

Ces précisions sont plutôt apportées pour ceux qui sont nés de nouveau, se sont 
repentis de leurs péchés et s'en sont détournés, reconnaissent Jésus comme leur 
Seigneur et Sauveur personnel, l'aiment et veulent servir Son Dieu: 

"Je connais tes oeuvres. Je sais que tu passes pour être vivant, et tu es mort. Sois vigilant, 
et affermis le reste qui est près de mourir; car je n'ai pas trouvé tes oeuvres parfaites 
devant MON DIEU. Rappelle-toi donc comment tu as reçu et entendu, et garde, et 
repens-toi. Si tu ne veilles pas, je viendrai comme un voleur, et tu ne sauras pas à quelle 
heure je viendrai sur toi." (Apocalypse 3.1-3) 

Donc, pour ceux qui sont animés par la volonté personnelle de découvrir Dieu tel qu'IL EST 2 
et non tel que nous le concevons collectivement. 

Ces précisions sont apportées pour ceux qui, ayant découvert l'identité réelle de Dieu, 
sont consentants à le servir dans l'humilité… parce qu'il est IMPOSSIBLE de servir Dieu 
en étant animé par l'orgueil. 
 
HONNÊTETÉ 

Après analyse de la Parole, tout disciple honnête  3 reconnaîtra qu'aucun passage ne 
supporte la thèse de l'annulation ou de la substitution du jour de culte.  RIEN [ZÉRO=0], 
nada, néant, aucun ne supporte une telle théorie. 

En fait, si on donnait une Bible à un peuple indigène n'ayant aucune influence extérieure 
et que celui-ci décidait d'adorer collectivement le Dieu qui y est décrit, il le ferait 
indubitablement le 7e jour. 

Cette manie de se rabattre désespérément sur le moindre passage biblique pour nier le 
Sabbat révèle, au mieux, un réflexe naïf inculqué traditionnellement de génération en 
génération ou, au pire, un mépris antisémite homicidaire profondément ancré dans 
l'orgueil spirituel.4 

  

                                                           
1 Voir Matthieu 21.28-31 
2 "Dieu dit à Moïse: JE SUIS CELUI QUI SUIS. Et il ajouta: C'est ainsi que tu répondras aux enfants d'Israël: Celui qui s'appelle "JE SUIS" m'a 

envoyé vers vous." (Exode 3.14) 
3
 "Ce qui est tombé dans la bonne terre, ce sont ceux qui ayant entendu la Parole avec un coeur HONNÊTE et bon, la retiennent et portent 
du fruit avec persévérance." (Luc 8.15) 

4
 Voir Romains 11.17-21 
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Dramatisation? 
Et l'inquisition! Les croisades! Les pogroms! L'Holocauste! … 

Ne furent-ils pas tous perpétrés par des Chrétiens du dimanche?!  Ne juge-t-on pas 
l'arbre à ses fruits? 1  Jésus a envoyé ses disciples "comme des brebis parmi les loups". 
(Mt 10.16)  Mais l'église envoya ses 'chrétiens' comme des loups parmi les brebis.2 

Ces Chrétiens ne semblent pas encore avoir compris l'Évangile… que ce n'est pas à leur 
victime de présenter l'autre joue.  Fiers de leurs préjugés à l'encontre des Judéens 3 ces 
partisans du N'importe-quel-jour-sauf-le-Sabbat 4  s'acharnent aveuglément à nier 
l'évidence: le Sabbat est pour le disciple de Jésus. 

S'il est vrai que tous les Chrétiens n'ont pas commis les abominations perpétrées par la 
Chrétienté au cours de l'histoire et que quelques-uns ont courageusement combattu ces 
injustices au sein de la démence ambiante, la MAJORITÉ en fut toutefois complice. 

Il s'avère donc vital de rectifier la cause fondamentale qui contribue à ces délires 
collectifs meurtriers et répétitifs, notamment l'abrogation du Sabbat par le dimanche, 
"MUR DE SÉPARATION" (Éphésiens 2.14-16) érigé à l'encontre du "Peuple de l'Éternel" 
(Nombres 11.29) auquel nous appartenons dans la Foi.5 

Conséquemment, il est impératif que les disciples respectant l'intégrité de la Parole 
s'abstiennent désormais de prendre part au culte du dimanche, pierre angulaire de 
l'antisémitisme chrétien. 

Ne devons-nous pas nous distancer du culte hebdomadaire de ces dirigeants religieux 
du dimanche qui, par ignorance et malgré leur sincérité, perpétuent aveuglément une 
tradition antisémite initiée par nos ancêtres païens égarés? 6   Comment peut-on 
continuer d'être solidaires d'un système millénaire qui encourage l'injustice récurrente 
et qui, par surcroît, le fait au Nom de Dieu? 
 
COMPLICES? 

Voulons-nous vraiment être complices de ces Dons-Quichottes  7 de la foi qui se 
complaisent dans le maintien d'un éternel système d'exclusion du "Peuple de Dieu"? 
(Juges 20.2 + Hébreux 11.25 + Luc 2.32)  Ne devrions-nous pas investir notre dîme dans 
des causes justes plutôt que dans des entités religieuses refusant d'entendre raison? 

                                                           
1 "Tout bon arbre porte de bons fruits, mais le mauvais arbre porte de mauvais fruits. Un bon arbre ne peut porter de mauvais fruits, ni un 

mauvais arbre porter de bons fruits." (Matthieu 7.17-18) 
2 Wikipedia: Croisades 
3
 Le terme 'Judéen' est ici privilégié au terme 'Juif' parce que Judéen implique sa terre d'appartenance: la Judée, tandis que le terme Juif 

2 Wikipedia: Croisades 
3 Le terme 'Judéen' est ici privilégié au terme 'Juif' parce que Judéen implique sa terre d'appartenance: la Judée, tandis que le terme Juif 

évoque traditionnellement une personne apatride - quoi que le monde, dans sa petitesse singulière, préfère le Juif apatride, vulnérable, 
redevable, soumis, dépendant et humilié. 

4 N'importe quel jour sauf le Jour-des-Juifs 
5
 "Le Seigneur, l'Éternel, parle, Lui qui rassemble les exilés d'Israël: Je réunirai d'autres peuples à lui, aux siens déjà rassemblés." (Ésaïe 56.8) 
"J'ai encore d'autres brebis, qui ne sont pas de cette bergerie; celles-là, il faut que je les amène; elles entendront ma voix, et il y aura un 
seul troupeau, un seul Berger." (Jean 10.16) 

6 Ce n'est pas que ces dirigeants religieux soient ou veulent être antisémites mais ils sont confinés à un système religieux anti-Juif. Il nous 
est difficile de le discerner parce que ce système a façonné notre mode de pensée et que nous le percevons de l'intérieur. S i vous avez 
des doutes, continuez à lire, nous explorerons ce système ensemble. 

7 Le personnage de Don Quichotte est antisémite, voici une citation de l'oeuvre: 'Quand je n’aurais d’autre mérite que de croire, comme j’ai 
toujours cru, sincèrement et fermement, en Dieu et en tout ce que croit la Sainte Église catholique romaine, et d’être, comme je le suis, 
ennemi mortel des juifs.' 
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Inconscients de notre désobéissance, nous perpétuons l'injustice à l'encontre du Judéen 
en érigeant un apartheid spirituel, l'isolant par nos préjugés à l'égard du Sabbat que 
nous prétendons désuet.  Avec l'Holocauste encore frais à la mémoire, nous récidivons 
en ostracisant à nouveau le peuple hébreu.  Notre dogme théologique favorise 
cycliquement des tueries antisémites dont la plus récente remonte à à peine 75 ans et 
qui, selon les signes actuels, s'apprêtent déjà à recommencer. 

Ne devons-nous pas arrêter d'encourager cette doctrine perfide qui s'acharne depuis 
des siècles à nier le 4e Commandement de Dieu au détriment du Judéen.  Cela ne fait-il 
pas déjà trop longtemps que nos habiles Maîtres du dimanche 'filtrent le moucheron et 
avalent le chameau' (Matthieu 23.24), gardant les hommes dans les ténèbres de 
l'ignorance et faisant obstacle à ceux qui investiguent la Parole d'un cœur honnête? 1 

ENDURCISSEMENT COLLECTIF? 

La violation d'un Commandement mène indubitablement à une autre transgression. 

Ainsi, un voleur couvrira son larcin par un mensonge, enfreignant successivement les 
8e et 9e Commandements (vol + faux témoignage).  L'adultère du roi David avec Bath-
Shéba le conduisit ensuite au meurtre de son mari Urie, enfreignant d'abord le 7e puis le 
6e (adultère + meurtre).2 

De même, la transgression du Sabbat par la Chrétienté conduit au génocide des Judéens 
(4e + 6e Commandements), et cela, de façon récurrente parce que contrairement à David, 
le leadership chrétien nie l'évidence et refuse de s'en repentir.3  Notre refus de 
reconnaître notre péché et de rectifier notre comportement perpétue ce cycle 
homicidaire dont l'histoire ne cesse de témoigner à notre encontre. 

Les conséquences funestes de notre 'inestimable' théologie antisémite endimanchée 
parlent plus fort que nos justifications 'bibliques' ne sauraient le faire.  Il est d'autant 
plus impératif de résister à ces raisonnements corrompus puisque même nos 
dénominations protestantes romaines font front commun contre la réforme 
indispensable sur le Sabbat. 

Quand bien même nous justifierions notre transgression du Sabbat, notre déni demeure 
tout de même un péché.4 

Quand bien même le voleur JUSTIFIE son vol, son larcin n'en demeure-t-il pas un crime 
pour autant?  N'en est-il pas de même pour l'adultère qui JUSTIFIE son infidélité ainsi 
que pour tout autre pécheur justifiant son péché? 

Aahhh, c'est vrai!  Ce n'est plus à la mode de parler de 'péché', et quand on en parle, ça 
concerne seulement les autres, (TRÈS) rarement nous-mêmes.  Et notre premier reflexe 
- lorsque notre conscience nous convainc de péché - n'est-il pas d'aller obtenir du 
réconfort auprès d'individus commettant le même péché, de sorte à ce que nous 
n'éprouvions plus l'urgence de nous repentir?  Cependant… 

  

                                                           
1
 "Malheur à vous, docteurs de la loi [la Parole de Dieu]! parce que vous avez enlevé la clef de la science; vous n'êtes pas entrés vous-mêmes, 
et vous avez empêché d'entrer ceux qui le voulaient." (Luc 11.52) 

2 Voir 2Samuel 12.9 
3 Voir 2Samuel 12.13 
4 Exaspéré, un pasteur un jour me confronta en me disant: 'Pourquoi ne t'en prends-tu pas plutôt à l'adultère ou au blasphème!' confirmant 

ainsi - à son insu - que notre révolte envers le Sabbat constitue bel et bien un péché, au même titre que l'adultère, le blasphème ou 
quelqu'autre transgression des Dix Commandements. 
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Le nombre de coupables ne diminue en rien la gravité d'un crime. 
Même si un réseau entier de voleurs s'entendent et se confortent mutuellement par des 
élucubrations intellectuelles pour justifier leur délit, ils commettent tout de même un 
crime. 

De même nous, aussi nombreux puissions-nous être, transgressons collectivement le 
4e Commandement de Dieu depuis plus de 15 siècles!  Et on ne peut impunément 
contrevenir à une ordonnance divine sans provoquer de conséquences tragiques à court 
ou à long terme. 

Cependant, tout comme les dirigeants religieux de l'époque de Jésus, nous nous 
contentons d'affirmer quelques décennies après chaque drame: "Si nous avions vécu du 
temps de nos pères, nous ne nous serions pas joints à eux pour répandre le sang." 
Mt 23.30) 'Ceux qui ont fait cela 1 n'étaient pas de vrais Chrétiens.  Nous, nous sommes 
de vrais chrétiens, JAMAIS nous n'aurions osé faire une chose aussi répréhensible!' 

QUELS INCONVÉNIENTS?! 

Mais nos apologistes du dimanche maintiendront qu'ils ne voient aucun inconvénient au 
fait d'adorer Dieu le 1er jour de la semaine. 

Le voleur voit-il un inconvénient à son larcin puisque son crime ne nuit qu'aux autres?  
Ainsi, ceux qui se révoltent intentionnellement contre le 4e Commandement fermeront 
les yeux et nieront le fait que cela pénalise cycliquement les Judéens. 

Toute solidarité avec ces perpétuateurs de tradition antisémite est vaine!  L'expérience 
prouve que même lorsque les disciples observant le Sabbat vont par solidarité à l'église 
le dimanche, ils sont ostracisés - tout comme le peuple hébreu d'ailleurs.2 

Il est indiscutable que ces 'traditionneurs' n'ont pas la moindre intention de s'en 
repentir, si ce n'est que de reconnaître leur faute du bout des lèvres lorsqu'il est TROP 
TARD, quand l'hécatombe est terminée - encore une fois - et qu'ils sont contraints à le 
faire pour sauver la face. 

Il ne s'agit pas ici d'accuser mais d'exposer un péché collectif traditionnel qui fait tort à 
notre prochain [le Juif] et, par surcroît, à notre image puisqu'il constitue un contre-
témoignage.  Jésus n'a-t-il pas dit: "Si ton frère pèche, reprends-le"? (Luc 17.3)  Ma 
démarche sur les Temps de Dieu s'inscrit dans cette voie. 

Si un gamin déracine spontanément une fleur chez un voisin pour l'offrir en cadeau à sa 
mère, ne doit-on pas l'informer de ne plus faire cela - même si son intention est noble?  
Ou devrions-nous le laisser récidiver, prétextant qu'il veut bien faire et qu'il ne saisit pas 
pleinement l'ampleur de son geste?  Ne doit-on pas plutôt l'éduquer?  L'objectif de ce 
livre n'est donc pas de culpabiliser le disciple mais de lui faire prendre conscience des 
répercussions de nos égarements collectifs. 
  

                                                           
1 L'holocauste, les pogroms, les croisades, l'inquisition... 
2 "Diotrèphe, QUI AIME À ÊTRE LE PREMIER parmi eux, ne nous reçoit point. C'est pourquoi, si je vais vous voir, je rappellerai les actes qu'il 

commet, en tenant contre nous de méchants propos; non content de cela, il ne reçoit pas les frères, et ceux qui voudraient le faire, il les en 
empêche et les chasse de l'église." (3Jean 1.9-10) 
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PRISE DE CONSCIENCE 

Pour atteindre une destination, ne devons-nous pas d'abord savoir où nous sommes? 
En effet, comment l'atteindrons-nous si nous ignorons où nous nous situons? 

Une prise de conscience s'impose donc afin de nous situer dans le plan de Dieu.  Dans 
cette optique, ce livre tente de nous aider à faire le point sur notre cheminement 
collectif afin que nous puissions atteindre plus facilement notre objectif de Lui plaire en 
faisant SA volonté.  De plus, cet ouvrage ne se contente pas de critiquer mais suggère 
des alternatives concrètes et accessibles pour rectifier la situation. 

Participer au culte du dimanche ne fait pas d'un individu un antisémite, ou une 
mauvaise personne pour autant.  Ce serait minimaliste que d'affirmer une telle 
aberration.  Pourtant, inconsciemment et en toute innocence, la seule présence d'un 
disciple à ce culte contribue à maintenir ce système d'exclusion des Judéens. 

Tel que précisé précédemment, il ne s'agit pas de faire un procès d'intention aux 
disciples (du dimanche).  La majorité est sincère et persuadée du bien fondé de ses 
convictions.  Chacun de nous, depuis notre enfance, a été conditionné à penser et à agir 
comme nous le faisons aujourd'hui. 

Notre paresse intellectuelle 1 pourrait cependant nous être reprochée, ainsi que notre 
naïveté à l'égard de nos chefs religieux,2 et l'antisémitisme inné dont notre "vieil 
homme" tarde à se départir. (Éphésiens 4.22)  Mais une fois conscients de la situation, 
ne devons-nous pas résister à cette théologie fautive en nous abstenant de participer au 
culte endimanché par motif de conscience? 

Qui sait si notre fermeté incitera à la réflexion, à la repentance puis à l'obéissance. 

Ceci est dit dans la même optique que Paul lorsqu'il affirma: "Pour vous, frères, ne vous 
lassez pas de faire le bien.   Et si quelqu’un n’obéit pas à ce que nous disons par cette 
lettre, notez-le, et N’AYEZ POINT DE COMMUNICATION AVEC LUI AFIN QU’IL ÉPROUVE 
DE LA HONTE.  Ne le regardez pas comme un ennemi, mais avertissez-le comme un 
frère." (2Thessaloniciens 3.13-15) 

L'amour de ces disciples pour Jésus n'est aucunement mis en doute ici.  Les nouveaux 
disciples sont pour la plupart animés d'un amour ardent, naïf et sincère.  C'est pourquoi, 
après notre repentance, nous nous dirigeons tous automatiquement vers un temple 
chrétien. 

Ainsi, un disciple fraîchement converti ira peut-être spontanément s'agenouiller devant 
une statue de Jésus pour le prier, comme le firent ses parents avant lui. 

La Bible révèle cependant: "Celui qui aime son père ou sa mère plus que moi n'est pas 
digne de moi." - Jésus (Matthieu 10.37)  On pourrait lire 'Celui qui aime la tradition de 
son père ou de sa mère plus que moi n'est pas digne de moi.'  Sachant que Jésus est "La 
Parole de Dieu" (Jean 1.1 /Apocalypse 19.13), nous pourrions comprendre: 'Celui qui 
aime la tradition de son père ou de sa mère plus que la PAROLE de DIEU n'est pas digne 
de moi.'  

                                                           
1 Nos raisonnements religieux simplistes manquent nettement de profondeur et s'apparentent trop souvent à ceci: Les poules n'ont pas de 

dent, ma grand-mère n'a pas de dent, donc ma grand-mère est une poule. 
2 Quand on regarde les autres religions, nous nous interrogeons à savoir comment ces peuples peuvent être aussi naïfs envers leurs 

dirigeants religieux. Et pourtant, ne nous comportons-nous pas EXACTEMENT de la même manière envers les nôtres en leur accordant 
une indue importance, et en leur permettant de nous égarer? 
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Ainsi, en toute sincérité, ce disciple fera une démarche vers Dieu tout en ignorant 
commettre un acte idolâtre.1 

Dieu est patient et comprend fort bien que sa créature essaie d'entrer en contact avec 
Lui.  D'où l'importance de lire QUOTIDIENNEMENT la Parole de Dieu afin d'ajuster notre 
comportement selon sa volonté: "Toute Écriture est inspirée de Dieu et utile pour 
ENSEIGNER, CONVAINCRE, CORRIGER et INSTRUIRE dans la justice afin que l'homme de 
Dieu soit accompli et propre à toute bonne oeuvre." (2Timothée 3.16-17) 

Trop d'entre nous omettent cependant de confronter nos actions avec Sa Parole, 
préférant nous contenter de la guidance truffée de demi-vérités de nos dirigeants 
religieux, mais…  "Je vous le dis, si votre justice ne surpasse celle des scribes et des 
pharisiens [dirigeants religieux], vous n'entrerez PAS dans le Royaume des Cieux."  - Jésus 
(Mt 5.20)  Ainsi, celui qui préfère la religion à la Parole de Dieu n'est pas digne de Jésus. 

TIMING ET CONQUÊTE DE CANAAN 

Concernant le Sabbat (4e Commandement), Dieu s'attend pareillement à ce que nous 
confrontions les incohérences de notre tradition chrétienne avec SA Parole.2 

C'est tout un défi que de remettre en question ce qui nous fut inculqué depuis notre 
enfance (culte du dimanche et fêtes 'chrétiennes'), mais mieux vaut suivre le Berger 
(Parole de Dieu/Jésus) que le troupeau  (l'église).   

C'est bien d'être sauvés mais il faut par la suite obéir, et cela au BON MOMENT.  Les 
Israélites furent sauvés du pays d'Égypte mais furent pénalisés pendant 40 ans parce 
qu'ILS N'OBÉIRENT PAS AU BON MOMENT.  Dieu leur avait ordonné de s'approprier le 
pays de Canaan et ILS TENTÈRENT DE LE FAIRE - mais au mauvais moment.3  ILS 
ÉTAIENT SAUVÉS d'Égypte mais leur refus de respecter le TIMING DE DIEU les priva de 
voir l'accomplissement de ses promesses dans leur vie. 

Les promesses de Dieu se réalisent… avec ou sans nous.   
À chacun de décider pour lui-même s'il veut les voir ou non se réaliser dans sa vie. 

En effet,  comme les hébreux ont eu peur de s'approprier Canaan,4 ainsi nous, Chrétiens, 
avons peur de nous approprier le Sabbat.  De géants préjugés nous intimident et nous 
empêchent de nous approprier ce patrimoine divin, nous réduisant à tourner en rond le 
reste de nos vies dans un désert de mirages. 

Comme les hébreux hésitèrent à s'approprier Canaan quoiqu'ils eurent été témoins des 
merveilles et de la puissance de Dieu dans leur vie, et ce, pendant et après leur salut 
d'Égypte, ainsi nous hésitons à nous approprier l'héritage spirituel qu'est le Sabbat, 
pierre angulaire des Temps de Dieu. (N'est-il pas listé tout au haut de la liste des Temps 
qu'Il confia à l'humanité par leur entremise? [Lévitique 23.3])  

                                                           
1 "Tu ne te feras point d'image taillée, ni de représentation quelconque des choses qui sont en haut dans les cieux, qui sont e n bas sur la 

terre, et qui sont dans les eaux plus bas que la terre. Tu ne te prosterneras point devant elles, et tu ne les serviras point... Vous ne ferez 
point des dieux d'argent et des dieux d'or, pour me les associer; vous ne vous en ferez point." (Exode 20.4-5,23 [2

e
 Commandement]) 

2 Voir Matthieu 15.3-9 + Marc 7.6-13 
3
 Voir Nombres 13.31, 14.30+ 

4 "Et ils décrièrent devant les enfants d'Israël le pays qu'ils avaient exploré. Ils dirent: Le pays que nous avons parcouru, pour l'explorer, est 
un pays qui dévore ses habitants; tous ceux que nous y avons vus sont des hommes d'une haute taille; et nous y avons vu les géants, 
enfants d'Anak, de la race des géants: nous étions à nos yeux et aux leurs comme des sauterelles."  (Nombres 13.32-33) "Vous tous, dont 
on a fait le dénombrement, en vous comptant depuis l'âge de vingt ans et au-dessus, et qui avez murmuré contre moi, VOUS N'ENTREREZ 
POINT DANS LE PAYS que j'avais juré de vous faire habiter, excepté Caleb, fils de Jephunné, et Josué, fils de Nun. Et vos petits enfants, dont 
vous avez dit: Ils deviendront une proie! Je les y ferai entrer, et ils connaîtront le pays que vous avez dédaigné." (Nombres 14.29-31) 
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La réalité est que NOUS AVONS PEUR.  Comme les hébreux d'alors, nous dramatisons: 
'Le Sabbat dévore les Élus.  Il est d'une taille démesurée, il est carrément trop énorme 
pour nous, nous sommes comme des insectes à ses côtés et il nous est simplement 
impossible de l'aborder.' 

Conséquemment, depuis des générations nos dirigeants religieux refusent d'effectuer le 
simple changement de revenir au 7e jour comme jour de culte collectif, ce qui pourrait 
mettre fin aux carnages antisémites récurrents que notre théologie spéculative 
encourage.  Un tout petit changement de rien du tout: décaler le jour de culte à un autre 
jour, faire simplement le 7e jour ce que nous faisons traditionnellement le dimanche. 

Serait-ce trop demander à ces messieurs dont la tache coriace de l'orgueil hésite à partir? 
("Dieu résiste aux orgueilleux." [Jacob (Jacques) 4.6]).  À leurs yeux, ne serait-ce pas une 
insupportable humiliation que d'effectuer cet infime correctif puisque cela confirmerait 
l'incompétence millénaire de leur dénomination et ternirait ainsi la crédibilité de leur 
institution auprès de leurs adeptes qui croient aveuglément TOUT ce qui leur est 
enseigné? 

Cela n'aurait-il pas comme ultime résultat de remettre les pendules à l'heure? 

ENDURCISSEMENT ET SES CONSÉQUENCES 

Et, par-dessus tout, cela n'épargnerait-il pas des vies? 
'Mais les Judéens ne sont que des déicides.'  Certains purs-et-durs insinuent, 'Nous 
devons nous dissocier d'eux parce qu'ils sont impardonnables: ils ont tués Dieu.' (!? - 
comme si Dieu avait déjà été mort!? - N'importe quoi!) 

Imbus de hauteur, ces impénitents affirment avec dédain que Dieu a rejeté Israël. 

Rien ne saurait être plus FAUX.1 

Paul lui-même contredit ces bonimenteurs: "Dieu a-t-il rejeté son peuple? LOIN DE LÀ! … 
DIEU N'A PAS REJETÉ SON PEUPLE." (Romains 11.1-2)  Ce n'est pas Dieu qui a rejeté 
Israël mais le MONDE.  Les églises qui prônent l’exclusion d'Israël ne sont PAS de Dieu 
mais du MONDE. 

Elles sont les ÉGLISES DU MONDE, des ÉGLISES PAÏENNES.2 
Ce sont des loups déguisés en brebis.3 

Dieu n'est PAS antisémite. 
Dieu n'a aucunement rejeté Israël. 
Au contraire, Dieu rejette les ennemis d'Israël.4 

                                                           
1
 "Ainsi parle l'Éternel qui a fait le soleil pour éclairer le jour, qui a destiné la lune et les étoiles à éclairer la nuit, qui soulève la mer et fait 
mugir ses flots, Lui dont le Nom est l'Éternel des armées: Si ces lois viennent à cesser devant moi, dit l'Éternel, la race d'Israël aussi cessera 
pour toujours d'être une nation devant moi. Ainsi parle l'Éternel: Si les cieux en haut peuvent être mesurés, si les fondements de la terre en 
bas peuvent être sondés, alors je rejetterai toute la race d'Israël à cause de tout ce qu'ils ont fait, dit l'Éternel."  (Jérémie 31.35-37) Ne 
crains rien, car je suis avec toi; Je ramènerai de l'orient ta race, et je te rassemblerai de l'occident. Je dirai au septentrion: Donne! Et au 
midi: Ne retiens point! Fais venir mes fils des pays lointains, et mes filles de l'extrémité de la terre, tous ceux qui s'appellent de mon Nom 
et que j'ai créés pour ma gloire, que j'ai formés et que j'ai faits." (Ésaïe 43.5-7) 

2 Voir 3Jean 1.9-11 
3 Voir Matthieu 7.15 
4 "Car celui qui vous touche touche la prunelle de Son œil." (Zacharie 2.8) 

 "Ceux qui commettent l'iniquité ont-ils perdu le sens? Ils dévorent mon Peuple, ils le prennent pour nourriture; Ils n'invoquent point Dieu. 
Alors ils trembleront d'épouvante sans qu'il y ait sujet d'épouvante; Dieu dispersera les os de ceux qui campent contre toi; Tu les 

confondras, car Dieu les a rejetés. Oh! qui fera partir de Sion la délivrance d'Israël? Quand Dieu ramènera les captifs de son Peuple, Jacob 
sera dans l'allégresse, Israël se réjouira." (Psaume 53.4-6[5-7]) 

 "Cependant, tous ceux qui te dévorent seront dévorés, et tous tes ennemis, tous, iront en captivité; ceux qui te dépouillent seront 
dépouillés, et j'abandonnerai au pillage tous ceux qui te pillent. Mais je te guérirai, je panserai tes plaies, dit l'Éternel. Car ils t'appellent la 
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Ces prédateurs auraient intérêt à méditer la signification de: "On vous jugera du 
jugement dont vous jugez et l'on vous mesurera avec la mesure dont vous mesurez." - 
Jésus (Matthieu 7.2)  À défaut de se repentir, ces premiers au panthéon de l'orgueil 
seront sûrement les derniers lorsque le Maître viendra remanier son cabinet.1  D'ici là, ils 
devraient être prudents quant à leur attitude envers le Peuple de Dieu. 

La vérité étant qu'il incombait aux Israélites d'immoler "l'Agneau de Dieu" (Jean 1.29) 
parce qu'ils constituent un Peuple sacerdotal: "Vous serez pour moi un Royaume de 
sacrificateurs et une nation sainte." (Exode 19.6) 
 
ISRAËL, PEUPLE DE DIEU, AVEC TOI, SI TU VEUX. 

N'entendons-nous pas trop souvent qu'Israël exagère en prétendant être le 'Peuple de 
Dieu'.  Mais affirmer qu'Israël est le Peuple de Dieu est LA VÉRITÉ.  Israël fut consacré 
'Peuple de Dieu' - AVEC SERMENT - par Dieu lui-même: 

"Vous vous présentez aujourd'hui devant l'Éternel, votre Dieu, vous tous, vos chefs de 
tribus, vos anciens, vos officiers, TOUS LES HOMMES D'ISRAËL, VOS ENFANTS, VOS 
FEMMES, et l'étranger qui est au milieu de ton camp, depuis celui qui coupe ton bois 
jusqu'à celui qui puise ton eau. Tu te présentes pour entrer dans l'alliance de l'Éternel, 
ton Dieu, dans cette ALLIANCE CONTRACTÉE AVEC SERMENT, et que l'Éternel, ton Dieu, 
traite en ce jour avec toi, AFIN DE T'ÉTABLIR AUJOURD'HUI POUR SON PEUPLE ET 
D'ÊTRE LUI-MÊME TON DIEU, comme il te l'a dit, et comme il l'a juré à tes pères, 
Abraham, Isaac et Jacob. Ce n'est point avec vous seuls que je traite cette alliance, cette 
alliance contractée avec serment. Mais c'est avec ceux qui sont ici parmi nous, présents 
en ce jour devant l'Éternel, notre Dieu, et avec ceux qui ne sont point ici parmi nous en ce 
jour." (Deutéronome 29.10-15 [12-13]) 

Les Saintes Écritures confirment donc qu'ISRAËL EST LE PEUPLE DE DIEU.  Fait 
intéressant cependant, nous pouvons voir dans ce même passage que l'étranger peut en 
faire partie, et ce, sans même avoir été présent sur les lieux à l'époque.  Cet étranger 
devra cependant se soumettre au Dieu d'Israël, c'est-à-dire au Dieu des 
10 Commandements, le Dieu du Sabbat, Dieu de Noé, d'Abraham, de Moïse, d'Élie et de 
Jésus, faire sa volonté et cheminer avec Israël.  Ce qui implique qu'il doit constituer à 
son égard un élément favorable et unificateur. 

Israël ne s'est donc jamais autoproclamé Peuple de Dieu ni n'a-t-il usurpé ce titre. 
Israël, Peuple de Dieu, est un fait.  Veux-tu en faire partie? 
 

                                                                                                                                                               
repoussée, cette Sion dont nul ne prend souci. Ainsi parle l'Éternel: Voici, je ramène les captifs des tentes de Jacob, J 'ai compassion de ses 
demeures; la ville sera rebâtie sur ses ruines, le palais sera rétabli comme il était. Du milieu d'eux s'élèveront des actions de grâces et des 
cris de réjouissance; Je les multiplierai, et ils ne diminueront pas; Je les honorerai, et ils ne seront pas méprisés. Ses fils seront comme 
autrefois, son assemblée subsistera devant moi, et je châtierai tous ses oppresseurs. Son chef sera tiré de son sein, son dominateur sortira 
du milieu de lui; Je le ferai approcher, et il viendra vers moi; Car qui oserait de lui-même s'approcher de moi? dit l'Éternel. Vous serez mon 
Peuple, et je serai votre Dieu. Voici, la tempête de l'Éternel, la fureur éclate, l'orage se précipite, il fond sur la tête des méchants. La colère 
ardente de l'Éternel ne se calmera pas, jusqu'à ce qu'il ait accompli, exécuté les desseins de son coeur. Vous le comprendrez dans la suite 
des temps." (Jérémie 30.16-24) 

1
 Voir Luc 14.7-10 
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BAZAR DES PRÉJUGÉS 

Comme j'arpentais un bazar à la recherche d'un livre sur Israël, je croisai un frère (né de 
nouveau) que j'aime bien.  Nous allions à la même assemblée.  J'apprécie l'entendre 
prier.  On voit qu'il aime le Seigneur d'un cœur sans partage.  C'est un homme sans 
prétention, franc et sympathique.  Nous entamâmes donc une conversation d'usage… 
santé, projets, etc.  Quand vint le sujet de nos activités respectives, je l'informai que 
mon épouse et moi persévérions dans notre culte du Sabbat. 

Il commença alors à se rouler les yeux et, sans lien avec la conversation, il se mit à dire 
que 'les Juifs sont à l'argent' - sa femme acquiesçant discrètement à ses côtés.  Perplexe, 
j'ignorai ces propos et la conversation continua sur un autre sujet. 

Voilà donc sûrement les idées qui peuplèrent son esprit à l'écoute du mot 'Sabbat': 

Sabbat = Juifs.  Juifs = Amour de l'argent. 
(Pathétique.) 

N'est-ce pas contreproductif pour une recrue de dire du mal de sa nouvelle équipe?  
N'est-ce pas répréhensible de calomnier ainsi le Peuple auquel nous appartenons; 
auquel nous, Chrétiens', sommes greffés par la foi?  Pourquoi ternir la réputation du 
Peuple pour lequel le Messie a souffert, et sauvé? 

L'expression de ces préjugés traditionnels anti-Juifs émanant de la bouche même de 
disciples me confirma la pertinence de ce livre. 
 
BÉNÉDICTION 

Le Sang du Messie est une BÉNÉDICTION - non une malédiction. 

Tout comme le rejet du fils préféré de Jacob, par ses frères leur fut salutaire,1 ainsi le 
rejet du Fils préféré de Dieu, l'Oint, Jésus de Nazareth, par ses frères compatriotes leur 
est salutaire.  Le fait que les frères de Joseph lui firent du mal ne change rien à la réalité 
que leur geste répréhensible mena à leur salut et qu'ultimement ils furent pardonnés et 
bénis par celui-là même contre qui ils avaient péché. 

De même, le fait que l'intolérance de l'Establishment Juif mena Jésus à la mort ne 
change rien au fait que les Juifs sont ultimement pardonnés et bénis par Lui.  En effet, si 
les frères de Joseph ne l'avaient pas rejeté, ils n'auraient pu être sauvés.  Ceci s'applique 
également à ceux qui rejetèrent Jésus. 

Et comme Joseph leur dit par la suite - ainsi leur dit Jésus: "Je suis … votre frère que vous 
avez vendu … Maintenant ne vous affligez pas et ne soyez pas fâchés de m'avoir vendu 
pour être conduit ici, car c'est pour vous sauver la vie que Dieu m'a envoyé devant vous... 
Dieu m'a envoyé devant vous pour vous faire subsister dans le pays et pour vous faire 
vivre par une grande délivrance. Ce n'est donc pas vous qui m'avez envoyé ici mais c'est 
Dieu; il m'a établi… maître." … "Vous aviez médité de me faire du mal: Dieu l'a changé en 
bien pour accomplir ce qui arrive aujourd'hui, pour sauver la vie à un peuple nombreux. 
Soyez donc sans crainte; je vous entretiendrai, vous et vos enfants. Et il les consola en 
parlant à leur coeur." (Genèse 45.4-8, 50.20-21) 

Ainsi, Joseph préfigurait le Messie trahi par ses frères pour leur Salut. 

 

                                                           
1
 Voir les chapitres 37 ainsi que  39 à 50 du Livre de Genèse. 
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Donc quand les Juifs de l'époque - animés du même aveuglement que les frères de 
Joseph - dirent à propos de Jésus: "Que son sang soit sur nous et sur nos enfants!" 
(Matthieu 27.25), sans le savoir, ils appelèrent la bénédiction suivante sur eux: 'Que son 
Sang précieux et tout-puissant, source de miséricorde divine et de Vie Éternelle, soit sur 
nous et nos enfants afin que nos péchés soit pardonnés.' 

Selon Dieu, pour que son Alliance soit effective, le sang de la victime sacrifiée doit être 
sur le peuple: "Il prit le Livre de l'Alliance et le lut en présence du peuple; ils dirent: Nous 
ferons tout ce que l'Éternel a dit et nous obéirons. MOÏSE PRIT LE SANG ET IL LE 
RÉPANDIT SUR LE PEUPLE en disant: Voici le sang de l'Alliance que l'Éternel a faite avec 
vous selon toutes ces Paroles." (Exode 24.7-8) 

Même Caïphe, souverain-sacrificateur qui lui aussi détestait Jésus, prophétisa en ces 
termes:  "Il est dans votre intérêt qu'un seul homme meure pour le Peuple [juif], et que la 
nation [juive] entière ne périsse pas. Or il ne dit pas cela de lui-même; mais étant 
souverain sacrificateur cette année-là, il prophétisa que Jésus devait mourir pour la 
nation [juive]. Et ce n'était pas pour la nation [juive] seulement; c'était aussi afin de 
réunir en un seul corps les Enfants de Dieu dispersés." (Jean 11.50-52)  "C'est pour cela 
que Jésus aussi, afin de sanctifier le Peuple [juif] par son propre sang, a souffert hors de 
la porte." (Hébreux 13.12) 

"Dieu prouve son amour envers nous en ce que lorsque nous étions encore des pécheurs, 
Christ est mort pour nous. A plus forte raison donc, maintenant que nous sommes 
justifiés par son sang, serons-nous sauvés par lui de la colère. Car si, lorsque nous étions 
ennemis, nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils, à plus forte raison, 
étant réconciliés, serons-nous sauvés par sa Vie." (Rm 5.8-10)  "En Lui nous avons la 
rédemption par son sang, la rémission des péchés, selon la richesse de sa grâce." (Ep 1.7) 

N'est-il pas grand temps que nous cessions de raisonner en accusateurs et accordions 
préséance à la sagesse de Dieu sur notre façon de penser?  "Mes pensées ne sont pas 
vos pensées et vos voies ne sont pas mes voies, dit l'Éternel." (Ésaïe 55.8)  "Ne jugez 
point afin que vous ne soyez point jugés." (Matthieu 7.1)  "Soyez transformés par le 
renouvellement de l'intelligence." (Romains 12.2) 

Je le répète:  Le Sang de Jésus est une BÉNÉDICTION - non une malédiction. 

"C'est lui qui rachètera Israël de TOUTES ses iniquités." (Psaume 130.8)  Il n'est pas écrit 
'TOUTES ses iniquités SAUF la crucifixion' mais bien TOUTES - ce qui inclut sa crucifixion.  
Israël est donc racheté d'avoir crucifié Jésus. 

Les Juifs, non pardonnés?! 
Prends garde de formuler un tel blasphème.  Lors de la résurrection de Lazare, Jésus 
affirma: "Père… TU M’EXAUCES TOUJOURS." (Jean 11.41-42)  Et lorsqu'Il réclama la 
clémence de Dieu pour eux à la croix, "Père, pardonne-leur." (Luc 23.34), Dieu l'a exaucé!  
Il n'y a AUCUN DÉSACCORD entre Dieu et Jésus, aucun.  Quand Paul dit "N’attristez pas 
le Saint-Esprit de Dieu." (Éphésiens 4.30), eh bien ce genre de discours - une telle 
énormité -  un mensonge éhonté tel que 'Les Juifs ne sont pas pardonnés' - attriste 
sûrement le Saint-Esprit. 
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Qui plus est: Jésus est ressuscité!!  Sa mort éphémère ne dura que trois jours.  S'il avait 
voulu se venger de ceux qui étaient responsables de son exécution, n'aurait-il pas pu le 
faire après sa résurrection? 

N'a-t-il pas réprimandé ceux qui voulaient le venger, en disant: "Vous ne savez de quel 
esprit vous êtes animés. Car le Fils de l'homme est venu, non pour perdre les âmes des 
hommes mais pour les sauver." (Luc 9.55) 

De plus, il ne s'est pas réjoui de la destruction imminente de Jérusalem mais il a pleuré 
sur elle: "Comme il approchait de la Ville, Jésus, en la voyant, pleura sur elle et dit: Si toi 
aussi, au moins en ce jour qui t'est donné, tu connaissais les choses qui appartiennent à 
ta paix! Mais maintenant elles sont cachées à tes yeux. Il viendra sur toi des jours où tes 
ennemis t'environneront de tranchées, t'enfermeront, et te serreront de toutes parts; ils 
te détruiront, toi et tes enfants au milieu de toi, et ils ne laisseront pas en toi pierre sur 
pierre, parce que tu n'as pas connu le temps où tu as été visitée."  (Luc 19.41-44) 

Jésus aime Israël!! 

Ne devrait-on pas en faire autant - si du moins nous sommes ses disciples? 

Alors peu importe qui fut techniquement responsable de sa mort, nous le sommes TOUS, 
chacun d'entre-nous, par nos péchés!  Ça fait près de 2,000 ans qu'il est assis à la droite 
du Père et intercède en notre faveur afin que nous revenions à la raison, que nous nous 
repentions et soyons pardonnés.1  Dieu ne nous a aucunement mandatés pour gérer Sa 
relation avec son Peuple.  Nous n'avons aucun droit d'interférer, ce n'est aucunement 
de nos affaires. 
 
QUI PORTE RÉELLEMENT LA RESPONSABILITÉ? 

Et si l'Establishment Judéen a autrefois rejeté Jésus, nos nations respectives n'en font-
elles pas autant aujourd'hui?  Et si autrefois nos nations prétendirent l'accepter, n'était-
ce pas que du bout des lèvres et pour leurs intérêts mesquins, commettant des 
ignominies allant à l'encontre même de l'Évangile? 

N'est-il pas maintenant considéré répréhensible de mentionner « Dieu » dans nos 
institutions publiques et politiques?  Nos concitoyens n'arborent-ils pas fièrement des 
vêtements aux effigies sataniques macabres?  N'accourent-ils pas à des concerts 
dépravants où pulsions animales et instincts barbares sont extériorisés?  N'adhèrent-ils 
à une panoplie de croyances ésotériques aussi invraisemblables et farfelues les unes que 
les autres? 

Nous accusons les Judéens d'avoir fait autrefois CE QUE NOUS-MÊMES FAISONS 
AUJOURD'HUI!  La vérité est que si de nos jours Jésus était Chrétien, l'ESTABLISHMENT 
chrétien trouverait indubitablement un prétexte pour le faire mourir 2 - nous ne 
sommes aucunement différents des Juifs.  AUJOURD'HUI, 2.5% de la population 
Judéenne reconnaît et accepte Yéshoua (Jésus) comme son Seigneur et Sauveur.  Peut-
on en dire autant de nos populations respectives? 

  

                                                           
1
 "Qui accusera les Élus de Dieu? C'est Dieu qui justifie! Qui les condamnera? Christ est mort; bien plus, il est ressuscité, il est à la droite de 
Dieu, et il intercède pour nous!" (Rm 8.33-34)  Voir aussi Psaume 110.1 + Matthieu 22.44-46, 26.64 + Colossiens 3.1 + Hébreux 10.12-13 

2
 Exactement comme nous le fîmes pour Martin Luther King. 
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La vérité est que nous l'avons TOUS crucifié par nos péchés.  Nous faisons TOUS partie 
intégrante d'une même race déchue - SANS EXCEPTION.  Cessons donc de tourner le dos 
à Israël par le maintien de ce culte frauduleux du dimanche et de l'accuser d'être plus 
coupable que nous ne le sommes. 

Oui! Ce Peuple n'est PAS digne!  Mais ce n'est là qu'une demi-vérité!  L'autre moitié est 
que nous ne sommes PAS PLUS DIGNES que lui: "TOUS ont péché et sont privés de la 
gloire de Dieu." (Romains 3.23)  "C'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen 
de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu." (Éphésiens 2.8) 

Israël est à notre image - un microcosme du monde - un miroir - et nous n'aimons pas le 
reflet que son image nous renvoie.  Ce reflet révèle NOTRE nature faillible et adultère.  
C'est pourquoi nous voulons distancer d'eux. 

Mais sérieusement, n'aurions-nous pas COLLECTIVEMENT réagi de la même manière 
qu'eux au sein de circonstances similaires?  Répondre par la négative serait hypocrite 
puisque la Parole illustre clairement que TOUTE collectivité est inévitablement vouée à 
la corruption.1 

En l'absence d'encadrement, ne vivons-nous pas tous dans l'anarchie, chacun pour soi et, 
lorsque nous érigeons un système social, ne finit-il pas indubitablement vicié par la 
corruption? 

UN ISRAËL - PAS DEUX 

L'Israël de la Bible est en TOUT POINT identique à nous.  Et l'Israël contemporain EST 
l'Israël de la Bible.  Cessons donc de corrompre la Parole de Dieu.  Il y a une Bonne 
Nouvelle, elle s'appelle l'Évangile: c'est que Jésus fut la victime expiatoire non 
seulement pour nous mais aussi pour le monde entier, et cela inclut les Judéens.2 

Le Peuple hébreu défricha, laboura et sema.  Il peina sous la complexité des 613 mitzvot 
(commandements) de la Loi.  Puis le Messie vint, et nous, nations, avons hérité du 
fabuleux message de clémence de l'Évangile.  Tout le labeur fut effectué par les Juifs et 
nous avons moissonné le fruit de leur labeur. 

Ne devrions-nous pas nous réjouir avec eux?  Ne sommes-nous pas INGRATS en leur 
fermant notre cœur?  "Celui qui moissonne reçoit un salaire et amasse des fruits pour la 
Vie Éternelle, afin que celui qui sème et celui qui moissonne se réjouissent ensemble. Car 
en ceci ce qu'on dit est vrai: Autre est celui qui sème, et autre celui qui moissonne." - 
Jésus (Jean 4.36-37) 

Aux nations qui s'acharnent à vouloir culpabiliser Israël, prétextant qu'il constitue une 
nation adultère, Jésus leurs répondrait sans doute: « Que le peuple "qui est sans péché 
soit le premier à lui lancer la pierre." »  (Jean 8.7)  Et les nations se retireraient une à une, 
à commencer par les plus anciennes. 

  

                                                           
1
 "A la quatrième génération, ils reviendront ici; car l'iniquité des Amoréens n'est pas encore à son comble."  (Genèse 15.16) - donc: lorsque 
le péché des Amoréens aura atteint son comble - illustrant ainsi que la décadence est l'aboutissement inévitable de toute collectivité. 
Effectivement, même si Ninive s'est repentie initialement suite au message du Jonas, elle fut ultimement détruite. (Nahum 3.7+) 

2 "Il est lui-même une victime expiatoire pour nos péchés, non seulement pour les nôtres, mais aussi pour ceux du monde entier." (1Jn 2.2) 
"L'Éternel venge le sang de ses serviteurs, Il se venge de ses adversaires, et il fait l'expiation pour son pays, pour son Peuple." (Dt 32.43) 
"Béni soit le Seigneur, le Dieu d'Israël, de ce qu'il a visité et racheté son Peuple. Et nous a suscité un puissant Sauveur dans la maison de 
David, son serviteur, comme il l'avait annoncé par la bouche de ses saints Prophètes des temps anciens" (Luc 1.68-70) 
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Afin de marginaliser Israël, trop nombreux sont ceux qui évoquent le fait qu'Israël a tué 
les hommes de Dieu qui lui furent envoyés.1  Nous, nations, n'avons-nous pas traité de 
façon identique nos Martin Luther King, Gandhi, Jan Hus, Jérôme de Prague, etc. ?  Le 
roi Henri VIII et la reine Marie I d'Angleterre (pour ne nommer que ceux-ci,) ne 
rivalisèrent-ils pas avec le roi Achab de la Bible lorsqu'ils exécutèrent plus de 50 et 200 
hommes de Dieu sous leurs règnes respectifs? 2 

Quel péché Israël a-t-il commis que nous n'ayons pas nous-mêmes commis pour que 
nous nous érigions en juge sur lui? 

CONVOITISE? 

La vérité est que nous, nations, sommes animées par la convoitise dont Dieu nous met 
en garde dans le 10e Commandement.3 

Ce péché sournois et pratiquement imperceptible empoisonne nos vies si facilement.  
Nous sommes jaloux d'Israël au point de vouloir lui enlever la vie, tout comme Caïn fit à 
Abel.  Nous envions maladivement sa bénédiction au point d'oublier que c'est par 
l'entremise d'Israël que nous sommes bénis.  "Je bénirai ceux qui te béniront et je 
maudirai ceux qui te maudiront." (Genèse 12.3) 

En effet, quand les Juifs prospèrent, nous prospérons et quand ils tombent, nous 
tombons.  L'histoire l'a prouvé. 

Les poussées assassines d'hitler à l'encontre des Judéens ne provoquèrent-elles pas 
l'hécatombe au sein de son propre peuple et des nations complices?  Céder à la 
convoitise est contreproductif et nous pénalise tous.  C'est une erreur que de penser 
que l'on peut obtenir la victoire en agressant le gagnant.  (Mettre de la boue dans le 
puits de notre prochain ne rendra pas l'eau du nôtre salubre.) 

Et concernant les avantages économiques dont jouit le peuple hébreu, cela est un 
décret de Dieu: "L'Éternel, ton Dieu, te bénira comme il te l'a dit, tu prêteras à beaucoup 
de nations, et tu n'emprunteras point." (Deutéronome 15.6)  Et comme l'a si bien dit 
Martin Luther King: « Rien dans la richesse n'est essentiellement vicieux et rien dans la 
pauvreté n'est essentiellement vertueux. » 4  Il est donc de notre intérêt d'encourager le 
succès des Juifs puisque le nôtre est intrinsèquement lié au leur.5  Cependant… 

Notre attitude n'exhibe-t-elle rancune et petitesse?  Pourquoi sommes-nous si 
rancuniers?  Qu'avons-nous à vouloir venger un crime pour lequel Jésus a lui-même 
imploré le pardon?  6  Qu'avons-nous à ressasser une faute qui ne nous a lésés d'aucune 
façon?  Au contraire, plutôt que d'en subir quelque préjudice, nous avons bénéficié du 
Salut par son entremise.  Absolument aucun Salut sans la croix. 

Le plus grand Commandement de Dieu, authentifié par Jésus lui-même, ne contient-il 
pas le mot « Israël »? "Écoute ISRAËL! L'Éternel notre Dieu est le seul Éternel. Tu aimeras 
l'Éternel ton Dieu de tout ton coeur, de toute ton âme et de toute ta force." 
(Deutéronome 6.4-5 / Marc 12.29-30)  Serait-il invalidé?  

                                                           
1 1Rois 19.10 / Matthieu 23.37 
2 Wikipedia: Henri VIII, Marie I d'Angleterre 
3 "Tu ne convoiteras point..." (Exode 20.17) Nous convoitons l'élection d'Israël en tant que Peuple de Dieu, Peuple élu, et nous en sommes jaloux. 
4 LA FORCE D'AIMER (The Strength to Love - 1963 / Édition française 1964 by Casterman, Paris] p. 90) 
5 "Recherchez le bien de la ville où je vous ai menés en captivité et priez l'Éternel en sa faveur, parce que votre bonheur dépend du sien." (Jr 29.7) 
6
 "Père, pardonne-leur, car ils ne savent ce qu'ils font." (Luc 23.34) 
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Si les détracteurs d'Israël ne peuvent accepter la présence d'Israël dans le premier 
Commandement, comment pourront-ils observer le second plus important?  "Tu 
aimeras ton prochain comme toi-même." - Jésus (Marc 12.31 / Lévitique 19.18) - ce 
prochain étant aussi Israël? 

Cette minuscule nation est la cible d'innombrables campagnes concertées de calomnies, 
de demi-vérités visant à la délégitimer. 

Les nations ne veulent pas de Juifs en leur sein… ni en Israël.  Faudrait peut-être qu'elles 
sachent ce qu'elles veulent!!  En fait, ce que veulent les nations se résume à ceci: "Ils 
forment contre ton Peuple des projets pleins de ruse et ils délibèrent contre ceux que tu 
protèges. Venez, disent-ils, exterminons-les du milieu des nations et qu'on ne se 
souvienne plus du nom d'Israël! Ils se concertent tous d'un même coeur, ils font une 
alliance contre Toi." (Psaume 83.2-5[3-6]) 
 
ENTÊTEMENT RIDICULE 

Les Européens ont deux douzaines de pays.  Les Arabes autant!  Les Asiatiques aussi.  
Les Juifs n'en ont qu'un seul… et c'est trop?! 

Les nations invitent le reproche du prophète Nathan: "L'Éternel envoya Nathan vers 
David. Et Nathan vint à lui, et lui dit: Il y avait dans une ville deux hommes, l'un riche et 
l'autre pauvre. [Dans ce cas-ci, un ayant plusieurs pays et l'autre qu'un seul.]  Le riche 
avait des brebis et des boeufs en très grand nombre. Le pauvre n'avait rien du tout 
qu'une petite brebis, [un tout petit pays] qu'il avait achetée; il la nourrissait, et elle 
grandissait chez lui avec ses enfants; elle mangeait de son pain, buvait dans sa coupe, 
dormait sur son sein, et il la regardait comme sa fille. Un voyageur arriva chez l'homme 
riche. Et le riche n'a pas voulu toucher à ses brebis ou à ses boeufs, pour préparer un 
repas au voyageur qui était venu chez lui; il a pris la brebis du pauvre, et l'a apprêtée 
pour l'homme qui était venu chez lui. La colère de David s'enflamma violemment contre 
cet homme, et il dit à Nathan: L'Éternel est vivant! L'homme qui a fait cela mérite la mort. 
Et il rendra quatre brebis, pour avoir commis cette action et pour avoir été sans pitié." 
(2Samuel 12.1-6)  Vous voyez, selon cette parabole, celui qui a plusieurs pays est radin 
et injuste. 

Les Arabes par exemple ont conquis de nombreux territoires et occupent maintenant 
l'Algérie, l'Arabie Saoudite, l'Égypte, les Émirats arabes unis, l'Irak, la Jordanie, le Koweït, 
le Liban, la Libye, le Maroc, l'Oman, le Qatar, la Syrie, la Tunisie et le Yémen. 

La superficie d'Israël, quant à elle, équivaut à une fois et demie L'AIRE URBAINE DE 
PARIS,1 et c'est encore trop pour le monde. 

Il y a environ 300 millions d'Arabes au Moyen-Orient alors qu'il n'y a à peine 7 millions 
de Juifs en Israël 2 (ratio de 42 à 1).  Les Juifs représentent moins de 3%  de la population 
du Moyen-Orient.  Les Arabes ne pourraient-ils pas faire une petite place à leurs frères 
hébreux?  Ce n'est pas l'espace qui leur manque. 

                                                           
1 Wikipedia: Aire urbaine de Paris = 17,175 km2. Superficie d'Israël = 22,072 km2 (incluant la Judée-Samarie). Israël entre 26 fois dans l'île 

de Madagascar et est à peine 3 fois plus gros que l'Ïle-du-Prince-Édouard. Gros pays n'est-ce pas? Tout ce remue-ménage pour ce si petit 
territoire. Et après cela on ose dire qu'Israël est gourmand lorsque vient le temps de restaurer sa souveraineté en Judée-Samarie. 

2 Wikipedia: Israel (Demographics section).  Seulement 74.2% des 9,228,290 citoyens d'Israël sont Juifs.  Donc un citoyen sur quatre est un 
non-Juif.  Surprenant n'est-ce pas pour un pays supposément 'apartheid'!! 
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La superficie du Moyen-Orient est de 7,207,575 km2 comparativement à 22,072 km2 
pour Israël (incluant la Judée-Samarie), donc 325 fois plus de territoire pour les Arabes.1  
Israël possède seulement 0.3% de ce territoire (99.7% pour les autres).  0.3% équivaut à 
3 millièmes (0.003).  Donc seulement 3 sur 1,000 km2 appartient à Israël, les 997 autres 
kilomètres carrés aux Arabes et leurs cousins. 

Comment Israël peut-il être accusé d'être gourmand et de prendre trop d'espace?! 
 

 
 

De plus, la densité du Moyen-Orient est approximativement de 200 habitants/km2 alors 
que celle d'Israël est plus de 400 habitants/km2.  Il y a 2 fois plus d'habitants par 
kilomètre carré en Israël que la moyenne du Moyen-Orient.  Israël ne prend pas 
excessivement de territoire considérant sa population comparativement au reste du 
Moyen-Orient. 

Il y a donc amplement de place ailleurs au Moyen-Orient pour ceux qui ne sont pas 
contents de vivre en Israël.  (Et ne me dites pas que les pays arabes sont composés 
majoritairement de déserts inhospitaliers.  Le désert du Néguev occupe plus de la moitié 
de la surface d'Israël.) 

Je le répète: Les Arabes et leurs cousins ne pourraient-ils pas faire une petite place à 
leurs frères hébreux?  Il y a de la place pour tout le monde. 

La vérité est que même si Israël avait la dimension d'une cabine téléphonique, on 
tenterait de le détruire. 

Si Israël était au pôle Nord, les Nations-Unies passeraient des résolutions pour 
l'empêcher de se construire des igloos, l'accusant d'être responsable de la fonte des 
glaciers et du réchauffement climatique.  Et si ce peuple migrait sur la lune, on essaierait 
par tous les moyens de détruire le satellite.  Et s'il était exilé sur le soleil, on 
entreprendrait de l'éteindre, quitte à devoir finir dans le froid et ténèbres. 

Mais le monde peut s'épargner ce trouble puisqu'il habite déjà la froideur de son cœur 
et les ténèbres de sa haine.  En effet, depuis pharaon jusqu'à hitler en passant par 
◊Rome et les pogroms, cette menue nation ne cesse de subir les affres de la psychose 
paranoïaque du monde (théories de conspiration sioniste aux visées de domination 
mondiale, etc.). 

  

                                                           
1
 Le Moyen-Orient est également composé de Turcs, de Perses, de Kurdes... mais cela n'invalide pas l'argument: Il y a amplement de place. 
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Comme si les nations du monde n'avaient pas elles-mêmes leurs petits secrets, leurs CIA, 
FBI, CSIS et DGSE; leurs gangs criminalisés, mafia, hells angels et dakoïts; leurs Illuminati, 
KKK, Skull and Bones, loges franc-maçonniques et innombrables autres confréries 
occultes...  organisations légales ou illégales, toutes liées par le secret absolu 1 dont 
chacune possède sa hiérarchie propre, ses alliances secrètes, ses sombres magouilles, 
ses trafics illicites et opérant dans l'ombre pour procéder à leurs opérations 
clandestines…  sectes aux visées planétaires possédant leurs rites initiatiques et leur 
code d'honneur.2 

N'est-ce pas plutôt le monde qui conspire contre les Juifs plutôt que l'inverse?! 3  
Pendant que nous y sommes, abordons quelques-uns de ces mythes. 
 
PERSISTANTES LÉGENDES MILLÉNAIRES 

1. 'Les Juifs contrôlent le monde!'  

Vraiment? Contrôlent-ils la Chine? (Non! Alors soustrayons 1.3 milliard de la liste des 
'gens contrôlés'.)  Contrôlent-ils l'Inde? (Non! Soustrayons aussi un autre 1.2 milliard.)  
Voici qu'après avoir nommé seulement deux pays, nous avons déjà le tiers de la 
planète qui n'est pas sous le 'Contrôle juif'.  Nommons maintenant TOUS les pays et 
soustrayons leur population de la liste de ces prétendus 'zombis contrôlés'.  
Finalement, nous contrôlent-ils TOI et moi? Non!  Soustrayons alors les deux 
dernières personnes au monde qu'ils ne contrôlent pas. 

Et, aussi invraisemblable que cela puisse paraître, les Juifs n'arrivent même pas à 
contrôler… les Juifs.  Israël éprouve toutes les difficultés du monde à avoir assez de 
sièges à la Knesset pour pouvoir former un gouvernement.  Et, à peine quelques mois 
plus tard, il s'écroule et ils doivent retourner aux urnes … parce qu'ils ne peuvent 
même pas contrôler leur propre peuple.  Comme va le dicton '2 Juifs: 3 opinions.' 

À titre d'exemple, Israël dû procéder à trois (3) élections consécutives en douze mois: 
avril 2019, septembre 2019 et mars 2020, faute de pouvoir former un gouvernement, 
et a évité de justesse une quatrième élection. 

Le mythe 'Les Juifs contrôlent le monde' n'est que foutaise et paranoïa empreinte de 
petitesse.  (Et même s'ils le contrôlaient, ne serait-ce pas mieux que s'il était contrôlé 
par leurs ennemis?) 

2. 'Les Juifs contrôlent les médias du monde!' 

Vraiment? La majorité des médias font MAL PARAÎTRE Israël et les Juifs!  Si en effet 
les Juifs contrôlent les médias, ils sont soit totalement incompétents ou animés d'un 
comportement autodestructeur puisqu'ils diffusent d'eux-mêmes une image hyper 
négative. 

Le mythe 'Les Juifs contrôlent les médias!' est pure fantaisie.  Il est indéniable que 
comme tout peuple ils en possèdent quelques-uns mais où est le crime?  Des 
compagnies canadiennes possèdent des médias en Europe et personne ne voit de 
mal à cela.  Pourquoi serait-ce répréhensible quand cela concerne un Juif?  

                                                           
1
 Si secret que ceux qui osent parler sont rapidement éliminés ou du moins persécutés. 

2
 Wikipedia (français/anglais): Liste des services de renseignement, freemasonry, etc. 

3 Wikipedia: Les Protocoles des Sages de Sion / The Protocols of the Elders of Zion'. Publié en 1903, 'Les Protocoles des Sages de Sion' est un 
PLAGIAT du pamphlet 'Dialogue aux enfers entre Machiavel et Montesquieu' de Maurice Joly in 1864. 
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3. 'Les Juifs sont riches!' 

Que dire des milliers de Juifs qui revinrent dans leur patrie ancestrale pour y cultiver 
la terre et vivre en collectivité dans les kibboutz? Riches?! 

Que dire du million de Juifs russes qui arrivèrent en Israël avec leurs effets 
personnels dans des sacs à poubelles? Riches?! 

Et ces milliers de Juifs de par le monde qui vont vivre en Israël parce que le climat 
antisémite ambiant devient insupportable. Riches?! 

Et ces milliers de jeunes Juifs qui quittent leur environnement natal dans la diaspora 
pour venir prêter main force à leurs frères dans l'Armée de Défense d'Israël 
(Tsahal/IDF). Riches?! 

Et ces milliers de Juifs ultra-orthodoxes qui passent leur vie à étudier la Torah. 
Riches?!  Est-ce pour cela que leurs humbles épouses travaillent si fort pour subvenir 
aux besoins de leur famille?! 

Et ces milliers de partisans de la Droite désirant maintenir les valeurs traditionnelles 
familiales. Riches?! 

Et ces milliers de Gauchistes qui militent pour éradiquer les riches afin que tout le 
monde soit égal, noble et pauvre. Riches?! 

Aucun Juif ne travaille en Israël?! 
L'argent y pousse dans les arbres?! 
Tout le monde est en vacances?! 
Vous n'y croisez pas de commis d'épicerie ou de caissiers Juif?! 
Ou d'Israéliens allant à l'école/travail à vélo, en autobus ou par métro?! 
Aucun étudiant ne travaille à temps-partiel ou n'a d'emploi d'été pour subvenir à ses 
besoins?! 
Tout ce beau monde a une piscine olympique privée, un bateau de plaisance à la 
marina et une île dans le Pacifique?! 

Et OUI, il y a des Juifs riches, sûrement même plus que la moyenne des autres 
collectivités.  Où est le problème?  Ce n'est pas de l'argent qu'ils ont volé.  Les Juifs 
triment dur et excellent dans ce qu'ils font.  Et, surtout, ils sont ordonnés.  C'est dans 
leurs gènes: 

- Ma Shlomhra? (Comment vas-tu?) 
- HaKol BeSeder! (Tout est en ORDRE! [Ça va bien!] 

Et ce n'est pas comme si leurs ennemis étaient pauvres. 

Prenons l'actuel Ayatollah d'Iran dont l'empire financier vaut plus de 
$90,000,000,000,1 ce qui dépasse la fortune estimée de l'ancien Shah d'Iran… 

Vous connaissez des Juifs aussi riches?! 

Avec leur pétrole, les pays arabes sont-ils moins riches qu'Israël?! 

  

                                                           
1
 Wikipedia: Ali Khamenei 
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En fait, ce n'est pas qu'Israël soit plus riche.  C'est seulement que la redistribution des 
richesses est plus équitable dans une démocratie que sous une dictature.  Les Juifs 
israéliens ne sont pas plus riches que les citoyens occidentaux.  Leurs parents sont 
des gens ordinaires, pas des millionnaires.  En fait, il y a plus de millionnaires per 
capita dans les Pays-Bas, la Norvège et le Portugal qu'en Israël. 

Non, tous les Juifs ne sont pas millionnaires, PhDs ou détenteurs d'un Prix Nobel.  
Israël a ses clochards, ses voyous, ses caïds, ses ivrognes, ses prostituées, ses 
analphabètes, ses malades mentaux, ses délinquants, ses drogués, ses trafiquants de 
drogue…  Même les plus célèbres Juifs avaient leurs tragédies: Theodor Herzl, 
fondateur du mouvement sioniste contemporain, avait un mariage malheureux, sa 
fille aînée est morte d'une surdose d'héroïne, son fils unique s'est suicidé et sa fille 
cadette est morte dans un camp de concentration.1  Albert Einstein était malheureux 
en amour et sa femme l'a divorcé.1  Naftali Herz Imber, auteur de l'hymne nationale 
d'Israël, HaTikvah, fut un alcoolique invétéré qui mourût dans la déchéance, sans le 
sou à New York.1 

Israël a donc ses drames au même titre que nous, à la seule différence qu'ils font face, 
en plus, à l'éternelle terreur antisémite dont nous sommes les auteurs.  Et malgré 
leurs multiples épreuves personnelles et collectives, Dieu leur accorde la grâce de 
porter du fruit. 

La société israélienne fait ainsi face aux mêmes problèmes que toute société 
démocratique contemporaine avec ses contradictions, ses paradoxes, ses conflits 
d'intérêt et ses confrontations politiques.  Politique imbue de rivalités malsaines, de 
hargne rancunière, de jalousies pathologiques et de luttes de pouvoir. 

Pour conclure, OUI, le PEUPLE hébreu est riche: riche de ses expériences, de son 
histoire, de la Parole de son Dieu, de son identité collective, de sa résistance aux 
stéréotypes; riche de sa capacité d'adaptation aux situations les plus inattendues, de 
son endurance, de son courage, de sa combativité, de sa détermination, de son 
insoumission à l'injustice; riche de ses rêves, de son espérance, de ses contributions 
sociales et de ses réalisations. 

Et qui sait, si les Juifs sont si performants, peut-être est-ce pour se prouver à eux-
mêmes qu'ils ne sont pas aussi incapables que nous voulons leur faire croire; peut-
être ont-ils besoin de se valoriser parce que nous ne manquons jamais une occasion 
de les dévaloriser. 

4. 'Les Juifs ne pensent qu'à l'argent!' 

N'est-pas toujours la même rengaine?  On blâme les Juifs d'aimer l'argent comme si 
nous-mêmes détestions la richesse et le confort. 

N'avons-nous pas tous l'argent constamment à l'esprit?  Nos décisions ne sont-elles pas 
essentiellement motivées par l'argent?  Notre succès social n'est-il pas directement lié 
à l'argent?  Ne rêvons-nous pas tous de gagner à la loterie et, comme collectivité, ne 
dilapidons-nous pas des sommes éhontées aux jeux de hasard pour obtenir PLUS 
D'ARGENT - alors que nos gens sont dans le besoin. 

                                                           
1
 Wikipedia: Theodor Herzl, Albert Einstein, Naftali Herz Imber. 
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Ne prouvons-nous pas NOTRE AMOUR POUR L'ARGENT quant nous exhibons 
fièrement nos gadgets technologiques, téléphones intelligents, ordinateurs, 
vêtements et bijoux, suggérant alors à notre auditoire que nous sommes 
financièrement parvenus?  N'arborons-nous pas ainsi notre POUVOIR D'ACHAT? 

Ne nous endettons-nous pas pour acheter des biens qui sont au-delà de nos moyens 
simplement pour épater la galerie en exhibant des SYMBOLES de 'succès financier' - 
alors que nous savons pertinemment qu'économiquement parlant, nous marchons 
sur des oeufs et jouons à un jeu précaire seulement pour l'apparence? 

À l'occasion, ne facturons-nous pas excessivement un client juste pour l'amour de 
l'argent?  Ne choisissons-nous pas tous aveuglément un emploi offrant une meilleure 
rémunération même si nous pourrions bénéficier d'un meilleur emploi moins lucratif? 

Selon les statistiques, l'argent n'est-elle pas la cause majeure des conflits dans nos 
couples?  N'achetons-nous tous pas à l'occasion un moindre cadeau à un ami qui 
mérite mieux, simplement parce que nous cédons à l'avarice? 

Du quêteux qui traite les passants de 'capitalistes' et de 'bourgeois', pendant que lui-
même ne cesse d'avoir le mot 'monnaie' à la bouche sans même avoir la décence de 
saluer les gens par un 'Bonjour!' avant de leur demander de l'ARGENT, à l'homme 
d'affaires haussant le plus haut possible les prix de sa marchandise, en passant par 
l'étudiant qui choisit une carrière qui le rendra misérable, simplement parce qu'elle 
paie davantage plutôt que d'opter pour une profession qui favoriserait véritablement 
son épanouissement, ne sommes-nous pas tous obsédés par l'argent? 

Nos athlètes professionnels ne sont-ils pas payés des salaires faramineux? 
Sont-ils Juifs? 

Parmi les nombreux avares que vous connaissez, combien sont Juifs? … Chacun de 
nous est-il si différent du Juif que nous accusons à tort de ne vivre que pour l'argent?  
N'a-t-il pas le droit de veiller à ses intérêts financiers comme nous le faisons tous? 

Le problème est que les Juifs sont les éternelles cibles de 'PROCÈS D'INTENTION'.  Même 
lorsqu'il est évident qu'ils font une contribution positive, on prétend alors qu'ils ont un 
plan dissimulé - comme s'ils ne pouvaient avoir de réels nobles desseins.1  C'est 
TOUJOURS 'à cause des Juifs!', comme s'ils étaient méchants par nature et tramaient 
sans cesse quelque complot funeste. 

La vérité est que NOUS VOULONS qu'ils soient ainsi (même s'ils ne le sont pas) afin de 
pouvoir ventiler nos frustrations sur eux, tout comme CAÏN VOULAIT que son frère soit 
responsable de ses déboires. 

Nous sommes constamment à l'affût pour trouver quelqu'un à blâmer pour NOS 
PROPRES PÉCHÉS.  Il ne faudrait surtout pas que nous fassions une introspection et 
découvrions que nous en sommes individuellement et collectivement responsables - 
n'est-ce pas?  C'est beaucoup plus facile de blâmer « l'autre », comme Caïn dont le 
raisonnement était si intoxiqué par la haine qu'il accusait son frère d'être responsable 
de sa relation déficiente avec Dieu. 

                                                           
1 "Après cela, le roi des fils d'Ammon mourut, et Hanun, son fils, régna à sa place. David dit: Je montrerai de la bienveillance à Hanun, fils de 

Nachasch, comme son père en a montré à mon égard. Et David envoya ses serviteurs pour le consoler au sujet de son père. Lorsque les 
serviteurs de David arrivèrent dans le pays des fils d'Ammon, les chefs des fils d'Ammon dirent à Hanun, leur maître: Penses -tu que ce soit 
pour honorer ton père que David t'envoie des consolateurs? N'est-ce pas pour reconnaître et explorer la ville, et pour la détruire, qu'il 
envoie ses serviteurs auprès de toi? Alors Hanun saisit les serviteurs de David, leur fit raser la moitié de la barbe, et fit couper leurs habits 
par le milieu jusqu'au haut des cuisses. Puis il les congédia." (2Samuel 10.1-4) 
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Et c'est précisément ça notre problème!  Ne devrions-nous pas d'abord examiner la 
qualité de notre relation avec notre Créateur?  Cette relation est-elle déficiente au point 
de maudire notre prochain pour nos frustrations?  Nos allégations concernant les Juifs 
sont autant d'insultes à l'intelligence et si farfelus qu'il est à se demander si bientôt on 
ne prétendra pas que 'Les Juifs contrôlent Dieu!' 

Mais, heureusement, n'importe quelle personne honnête ayant un minimum de 
réflexion peut aisément trouver les failles de ces mythes promus par ce monde mauvais 
dans lequel nous évoluons. 
 

 
 
PRINCIPES DE L'ANTISÉMITISME 1 

L’historienne Barbara Tuchman identifie trois « principes » au cœur de l’antisémitisme. 

1. Il est vain d’espérer toute logique – c’est-à-dire l’expression raisonnée d’un esprit éclairé. 

2. L’apaisement est futile: la soumission à l'ennemi stimule son hostilité. 

3. L’antisémitisme est indépendant de son objet. Ce que les Juifs font ou ne font pas ne 
constitue pas un facteur déterminant. L’impulsion provient des besoins des persécuteurs 
et d’un climat politique spécifique. 

 

 
 

PAUSE HUMOUR 

Prenons une courte pause et amusons-nous maintenant à imaginer les réactions ridicules 
(et enfantines) ainsi que les théories insensées élaborées par les détracteurs d'Israël si les 
personnages suivants avait été Juifs: 

 Si NADIA COMANECI avait été Juive: on aurait refusé de prendre l'autobus olympique 
avec elle et déclinerait de lui serrer la main après sa performance.2  On prétendrait 
que les juges furent soudoyés en disant qu'il est impossible que tous les juges aient 
attribué une note parfaite de 10/10 à une athlète sans qu'il y ait eu collusion. 

 Si  le mahatma GANDHI avait été Juif… on avancerait que les Judéens ont secrètement 
manigancé l'évincement des anglais pour accélérer l'assujettissement de l'Inde au 
pouvoir sioniste. 

 NOBEL (Alfred): on affirmerait haut et fort qu'il est inapproprié  de décerner des prix 
au nom de Nobel - l'inventeur de la dynamite - un produit utilisé pour tuer l'homme.  
On lui conserverait le reproche d'être un 'Marchand de la Mort'.  La cérémonie 
annuelle de la remise des prix serait boycottée sous la bannière BDS sous prétexte 
qu'elle favoriserait les 'visées assassines des Juifs'. 

 PICASSO: ses détracteurs se ligueraient pour affirmer que ses oeuvres sont la preuve 
vivante que l'intellect juif est perturbé, que celles-ci sont représentatives du malaise 
profond de la communauté juive et que des gens dans leur état normal ne 
produiraient pas de telles oeuvres  

                                                           
1
 Wikipedia: antisémitisme 

2 Lebanese Olympic team refuses to share bus with Israelis http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/216052 
Egyptian judoka refuses to shake Israeli rival's hand http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/216334 
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 ROCKY MARCIANO: nous nous ferions dire que ses combats étaient truqués et que ses 
opposants étaient soudoyés pour perdre afin qu'il s'enrichisse par le maintien de son 
record immaculé. 

 MOLIÈRE: on insisterait pour que ses pièces soient boycottées, et des manifestations 
publiques décriraient le caractère de ses oeuvres sexistes à l'égard des femmes (Les 
Précieuses ridicules). 

 SAINT-EXUPÉRY (Antoine de): ses écrits seraient interdits sous prétexte qu'il 
appartenait à une confrérie secrète juive dont la visée est de corrompre la pensée des 
petits enfants.  Il serait avancé qu'il était pédophile afin de discréditer ses oeuvres. 

 MACHIAVEL (Niccolo): on affirmerait que ses oeuvres manipulatrices et immorales 
confirment la perversité de la pensée juive. 

 Si LES BEATLES avaient été Juifs… on raconterait que leur succès fut uniquement le 
résultat de la machine financière juive qui contribua à répandre leur musique.  Il 
serait également avancé que leur réussite n'était dû au fait qu'ils trafiquèrent en 
secret des mélodies médiévales que nos contemporains ignoraient. 

 ARCHIMÈDE: des rumeurs circuleraient à propos du fait qu'il aurait volé les travaux de 
recherche de ses co-équipiers, invalidant ainsi sa paternité des lois qu'il a contribué à 
mettre à jour.  Internet abonderait de théories et de 'preuves' de son escroquerie. 

 Ad nauseam… 

À l'inverse, ces mêmes individus seraient loués pour leur 'bravoure' s'ils avaient exprimé 
des clichés antisémites et dénoncé le 'complot sioniste', ses visées 'immorales', les 
'magouilles' financières des Juifs, leur 'contrôle' des médias et leur 'manipulation' des 
masses. 

N'est-il pas incroyable qu’en notre « ère de l'intelligence »,  les peuples se complaisent 
encore aujourd'hui dans de telles stupidités, aberrations et non-sens?  La réalité est que 
peu importe le progrès, l'homme demeure fondamentalement superstitieux et préfère 
adhérer à des fables traditionnelles archaïques plutôt que de faire l'effort personnel de 
réfléchir par lui-même. 

Tiens, dans la même veine: le Covid-19 est une conspiration, la terre est plate et 
l'Holocauste n'a jamais eu lieu.  Vous pouvez VÉRIFIER SUR INTERNÉT 1… toutes les 
'preuves' sont là  ;-) 

PARANOÏA COLLECTIVE? 

Souffririons-nous de paranoïa collective? 

Parce que les Judéens s'intègrent superbement bien parmi nous tout en ne se laissant 
pas assimiler, pratiquant discrètement leurs traditions millénaires, et gardant une 
certaine distance de nos pratiques sociales locales - on affirme qu'ils complotent.  
Vraiment?!  

                                                           
1
 Si vous désirez davantage, aucun problème, de nouvelles 'évidences' sont fabriquées quotidiennement. 

96



 

Dieu ne leur a-t-il pas spécifiquement dit de s'abstenir d'adopter nos pratiques 
douteuses et adultérées?  Et n'est-ce pas mieux ainsi?  "VOUS NE SUIVREZ POINT LES 
USAGES DES NATIONS que je vais chasser devant vous; car elles ont fait toutes ces 
choses, et je les ai en abomination." (Lévitique 20.23. Lire également Nombres 23.9)  
"NE VOUS MÊLEZ POINT AVEC CES NATIONS…" (Josué 23.7) 

Jésus lui-même n'a-t-il pas émis quelques restrictions à ses disciples quant à leur 
relation avec les non-Juifs à certaines occasions: "Tels sont les douze que Jésus envoya 
après leur avoir donné les instructions suivantes: N'allez pas vers les païens et n'entrez 
pas dans les villes des Samaritains; allez plutôt vers les brebis perdues de la maison 
d'Israël." (Matthieu 10.5-6)  N'a-t-il pas dit à une non-Juive sollicitant son aide (et qui fut 
tout de même exaucée): "Je n'ai été envoyé qu'aux brebis perdues de la maison d'Israël." 
(Matthieu 15.24) 

Nous devons accepter le fait qu'Israël soit singulier - et le demeure. 
Et sérieusement, n'est-ce pas préférable qu'il en soit ainsi? 

Parce que s'ils étaient comme nous, ils se feraient des statues de Saint-Moïse devant 
lesquelles ils se prosterneraient, ils porteraient au cou des médailles de Sainte-Rachel et 
feraient appel à Saint-David, patron des conflits armés, et aspergeraient leurs avions 
d'eau bénite avant une mission aérienne. 

S'ils étaient comme nous, ils exhiberaient une fois par année des figurines de leur Ste-
Famille: Saint-Abraham aux côtés de Sainte-Sarah étreignant tendrement bébé Isaac, 
l'enfant promis.  En cette occasion, le Grand Rabbin brandirait une effigie d'Isaac qu'il 
déposerait aux pieds d'idoles grandeur nature représentant ses parents. 

Si les Juifs étaient comme nous, ils iraient au mur des lamentations à genoux, 
donneraient à leurs synagogues des noms tels que  « Tendon-Sacré de Saint-Jacob »,1 
souligneraient la Pâque avec des agneaux en chocolat, duperaient leurs enfants à croire 
qu'un imbécile barbu et obèse, tout de rouge vêtu, nommé Père Hanoukka, parcourt le 
ciel sur des ânes en distribuant des cadeaux par les cheminées. 

S'ils nous imitaient, les continents auraient été assujettis à des guerres saintes 
sanglantes visant à répandre le judaïsme par la force... 

Mais ils ne sont pas nous - heureusement.  Et c'est ce qui nous contrarie. 
Le fait qu'ils soient singuliers constitue cependant un avantage pour nous. 

Ne sommes-nous pas complémentaires les uns les autres? 
Israël est un Peuple berger.  Il mena les nations à la connaissance de Dieu. 
Sans eux, ne serions-nous pas encore en train d'adorer des arbres? 2 

Revenons à nos moutons. 
  

                                                           
1 "Jacob demeura seul. Alors un homme lutta avec lui jusqu'au lever de l'aurore. Voyant qu'il ne pouvait le vaincre, cet homme le frappa à 

l'emboîture de la hanche; et l'emboîture de la hanche de Jacob se démit pendant qu'il luttait avec lui... Jacob appela ce lieu du nom de 
Peniel: car, dit-il, j'ai vu Dieu face à face, et mon âme a été sauvée. Le soleil se levait, lorsqu'il passa Peniel. Jacob boitait de la hanche. 
C'est pourquoi jusqu'à ce jour, les enfants d'Israël ne mangent point le tendon qui est à l'emboîture de la hanche; car Dieu frappa Jacob à 
l'emboîture de la hanche, au tendon." (Genèse 32.24,25,30-32) Comparez: Sacré-Cœur de Jésus, Sacré-Cœur de Marie, etc. 

2 "Les Oracles de Dieu ont été confiés aux Juifs." (Romains 3.2) "Souvenez-vous que vous étiez en ce temps-là sans Christ, privés du droit de 
cité en Israël, étrangers aux Alliances de la Promesse, sans espérance et sans Dieu dans le monde." (Ep 2.12) C'est la raison pour laquelle 
nous avons la Bible aujourd'hui. Remercions donc Dieu pour Israël puisque malgré ses imperfections, il a réalisé cette mission importante. 
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SABBAT ET JÉSUS 

Admettons franchement que l'observance du Sabbat va à l'encontre de la LOI ORALE 
CHRÉTIENNE ré-érigée en mur de séparation par l'empereur romain Constantin I.  Mur 
soigneusement maintenu par une spiritualisation à outrance invalidant la Parole 
Éternelle de Dieu.1 

Il est affligeant pour le disciple observant le Sabbat de se voir affublé de sabbatiste par 
ses frères du dimanche, eux-mêmes Chrétiens constantiniens.  Leur attitude n'est-elle 
pas condescendante envers les disciples de Jésus puisque ceux-ci observaient tous le 
Sabbat? 

Leur JUGEMENT suggère à tort que celui qui croit en Jésus et observe le Sabbat… 

 n'est pas tout à fait sauvé puisqu'il n'a rien compris du message de grâce de 
l'Évangile (ce qui est faux); 

 se complaît dans le légalisme pharisaïque et s'imagine que ses oeuvres le sauveront 
(encore faux, chacun sait que seul la foi dans le sacrifice du Messie à la croix sauve 
l'homme); 

 contrevient à l'Évangile en vivant sous la loi (peut-on accuser un disciple qui mange 
du porc et observe le Sabbat d'être sous la loi?!); 2 

 déroge à l'amour fraternel par cette observance qualifiée de pharisaïque (comme si 
on ne pouvait observer le Sabbat et s'aimer les uns les autres!?)  Les Apôtres et les 
disciples manquaient-ils d'amour? 

 croit que ceux qui n'observent pas le Sabbat sont perdus (allégation gratuite et 
tendancieuse, pour ne pas dire malveillante). 

Selon eux, ce 'sabbatiste', comme ils se plaisent à le désigner, est "une peste qui excite 
les divisions" et qui "appartient à une secte".  Ceci n'est pas tout à fait faux puisqu'il 
s'agit, selon la Parole, de la "Secte des Nazaréens" (Actes 24.5) qui est aussi appelée "La 
Voie" (Actes 24.14) et dont les Apôtres furent les leaders. 

Ils sont tellement conditionnés et déconnectés de la réalité que lorsque le sujet du 
Sabbat est abordé, ils réagissent comme si nous leur parlions de Bouddha ou de 
quelqu'autre divinité étrangère.  Déstabilisés, ils se mettent à balbutier sur la judaïsation, 
la circoncision, les observances rituelles et les ordonnances alimentaires. 

Mais soyons honnêtes, si le Sabbat est la judaïsation de la Foi, alors le culte du dimanche 
en est la paganisation, plus précisément, sa romanisation. 

Les Pharisiens de l'époque de Jésus raisonnaient ainsi: "Cet homme ne vient pas de Dieu, 
car il ne garde pas le Sabbat." (Jean 9.16) 3  Nos dirigeants religieux contemporains ne 
raisonnent-ils pas également de cette manière?  'Cet homme ne vient pas de Dieu, il ne 
garde pas le dimanche.  S'il le gardait, nous saurions qu'il est sauvé mais maintenant, 
nous sommes sceptiques à propos de son Salut.'  

                                                           
1 Certaines traductions françaises de la Bible substituent le mot "Sabbat" par « jour de repos » dans les passages des Dix Commandements 

(Ex 20.8-17 / Dt 5.12-15) puis reviennent au mot "Sabbat" ensuite. Pourquoi une telle duplicité? Pourquoi altérer ainsi la Parole de Dieu? 
2
 Le Sabbat fut établi bien avant la Loi mosaïque, même avant que le péché ne ruine ce monde: Genèse 2.2-3 

3 En fait, il l'observait assidûment mais ne s'encombrait pas de leurs vaines pratiques religieuses ostentatoires. Il faisait son affaire 
indépendamment d'eux et c'est ce qui les contrariait... puisqu'ils se considéraient le centre de l'univers. 
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4e COMMANDEMENT = PHARISAÏSME?! 

Bref, pour les partisans de la loi orale chrétienne, le Sabbat est synonyme de pharisaïsme. 

Leur raisonnement se résume à ceci: Si Jésus a réprimandé les pharisiens pour leur 
hypocrisie relative au Sabbat, c'est que ce dernier est répréhensible, et observé par les 
hypocrites!  De leur perspective, ce qui est évident doit être interprété, et ce qui ne l'est 
pas… relève du mystère (il ne faut surtout pas réfléchir). 

En ce qui les concerne, tout ce qui est dans la Bible est sujet à discourir, sauf évidement 
la dîme ($).  'La Bible est la vérité mais il nous faut faire le contraire de ce qu'elle prône 
pour éviter d'être « sous la loi ».  Si donc Dieu nous dit de nous reposer le 7e jour, il faut 
aller à l'antithèse en faisant complètement l'opposé, soit le 1e jour, sinon nous 
risquerions de vivre « sous la loi ».' semblent-ils raisonner.  Basé sur cette logique 
antipodienne, peut-être nous faudrait-il encourager l'adultère parce que les pharisiens 
voulaient lapider les contrevenants?! 

Ainsi donc, selon ces Maîtres de cérémonies, il est impossible d'observer le Sabbat ET de 
croire en Jésus: si tu observes le Sabbat, tu renies Jésus!?!  (Faudrait dire ça aux 
Apôtres  :-) 

Leur logique s'apparente à une mère qui dirait à son enfant: 'Si tu aimes ton père, c'est 
que tu ne m'aimes pas!'  Logique n'est-ce pas?!  Plutôt pervers et malsain, non? 

Ce n'est pas parce que les autorités religieuses de l'époque ont rejeté Jésus, qu'Il n'est 
pas le Messie.  Pareillement, ce n'est pas parce que les autorités chrétiennes rejettent le 
Sabbat (dû à leur étroitesse d'esprit pharisaïque traditionnelle), qu'il cesse pour autant 
d'être le jour décrété par le "Dieu de Jérusalem". 1 

Ce n'est pas le Sabbat qu'il faut rejeter mais le légalisme. («Quand le sage pointe la lune, 
l'idiot regarde le doigt.»)  Et à cet égard, certaines assemblées chrétiennes sont aussi 
légalistes que ne l'étaient les pharisiens.  La pratique des pharisiens d'imposer des 
fardeaux pesants aux hommes est tout aussi présente dans le christianisme.2   Combien 
de disciples, rongés par la culpabilité, considèrent quitter leur congrégation tellement 
celle-ci leur rend la vie misérable par ses incohérences et ses exigences oppressives? 
 
INTERPRÉTATION NÉCESSAIRE?! 

Quand Dieu dit "Tu ne commettras pas l'adultère." (7e Commandement), cela nécessite-
t-il une interprétation?  Et lorsqu'il ordonne "Tu ne voleras pas." (8e), cela exige-t-il une 
interprétation? 

Pourquoi "Le SEPTIÈME jour" (4e) nécessiterait-t-il une interprétation? 
Cette affirmation n'est-elle pas aussi LIMPIDE que les deux précédentes? 
Pourquoi prétexter une interprétation? 

Une telle attitude ne révèle-t-elle pas un manque flagrant d'intégrité envers la Parole de 
Dieu au profit de notre tradition?  N'est-ce pas littéralement de la MAUVAISE FOI de la 
part de ces leaders du dimanche?  Devant une attitude aussi malhonnête, c'est à se 
demander si à la simple question 'Votre soeur serait-elle enceinte?', ces sophistes ne 
répondraient pas avec indolence 'Euh, ça dépend de l'interprétation!' 

                                                           
1 2Chroniques 32.19 
2
 Voir Matthieu 23.4 

99



 

Mais on ne se joue pas de la Parole de Dieu.   Il déclare clairement: "Toutes les Paroles 
de ma bouche sont justes, elles n'ont rien de faux ni de détourné;" (Pr 8.8)  Prévoyant 
invariablement leur duplicité, et pour dissiper toute ambiguïté à ce sujet afin que ses 
brebis puissent s'y repérer malgré ce mensonge flagrant de l'Establishment chrétien, 
Dieu RÉPÈTE 2 FOIS le "7e jour" dans ce MÊME Commandement. (2 fois!!) (Ex 20.10,11)  
Et lorsque Dieu répète quelque chose deux fois, c'est inaltérable et irrévocable.1 

Si un ami vous dit 'Viens chez-moi lundi midi!'  Y a-t-il matière à interprétation?  Et s'il 
répète 'Je t'attendrai lundi midi!'  Faudrait-il considérer qu'il pourrait peut-être s'agir 
d'un jeudi? 

Si donc l'invité ne vient pas malgré la clarté de l'invitation, c'est qu'il n'est PAS 
INTÉRESSÉ.  Et c'est exactement la situation ici en ce qui concerne le Sabbat: ceux qui 
argumentent sans cesse à son sujet ne sont tout simplement PAS INTÉRESSÉS à 
connaître le Dieu d'Israël 2 qu'ils prétendent adorer sous une autre appellation. 

Ils savent pertinemment que le Sabbat est indissociable du Juif et ne veulent EN AUCUN 
CAS lui être associés parce qu'ils le jugent et le condamnent à tort.  Une telle 
récalcitrance de leur part porte à réflexion.  C'est à se demander si derrière leur belle 
apparence de saints hommes, quelques-uns de ces pharisiens du dimanche ne sont tout 
simplement pas méchants.3 
 
TROP SIMPLE? 

Le slogan 'Just do it!' de Nike® ne leur convient absolument pas!  C'est trop simple pour 
eux, trop facile.  On préfère tergiverser, rédiger des dissertations interminables sur le 
Sabbat, textes composés de denses paragraphes s'étalant sur de multiples chapitres 
pour finalement aboutir à sa négation.4  Leur devise serait plutôt: 'Pourquoi faire simple 
quand on peut faire compliqué?'   

Quant au présent livre, s'il est volumineux, ce n'est pas pour valider les Temps de Dieu.  
La Parole ne les valide-t-elle pas elle-même?  S'il est volumineux, c'est pour réfuter les 
innombrables inepties formulées à l'encontre des Temps de Dieu et déboulonner les 
préjugés antisémites qui y sont liés. 

S'il est volumineux, c'est pour démonter, brique par brique, argument par argument, le 
rempart de la ségrégation savamment érigé au fil des siècles et qui constitue un 
obstacle à l'initiative de Dieu d'unir ses Élus. 

S'il est volumineux, c'est qu'il se veut un outil puissant pour faire une brèche dans 
l'épaisse muraille de l'antisémitisme chrétien pour enfin pénétrer dans l'enceinte de 
l'unité fraternelle voulue par notre bon Maître, Jésus de Nazareth, le Messie, Sauveur de 
l'humanité, qui revient bientôt.  Seul le courage de la Foi nous permettra d'y parvenir.  

                                                           
1
 "Si Pharaon a vu le songe se répéter UNE SECONDE FOIS, c'est que LA CHOSE EST ARRÊTÉE DE LA PART DE DIEU." (Genèse 41.32) 

2
 "Éternel, Dieu d'Israël, qui trône au-dessus des chérubins! C'est toi seul qui es Dieu de tous les royaumes de la terre, c'est toi qui as fait les 
cieux et la terre." (2Rois 19.15) 

3 Voir Matthieu 12.34, 23.27-28 
4
 Voir Matthieu 21.28-32 

100



 

JÉSUS + PÈRE CÉLESTE = 1 

Nul ne peut accepter Dieu et rejeter son Oint: "Celui qui me rejette, rejette Celui qui m'a 
envoyé." - Jésus (Luc 10.16)  À l'inverse, on ne peut accepter Jésus et rejeter le Père: "La 
Vie Éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi, le Seul Vrai Dieu ET celui que tu as envoyé, 
Jésus-Christ." (Jean 17.3)  Ils sont UN. 

À l'instar des dirigeants religieux de l'époque qui prétendaient servir Dieu tout en 
rejetant Jésus, maints contemporains chrétiens font inversement la même chose: ils 
prétendent servir Jésus tout en rejetant le Dieu d'Israël, le Père, Auteur incontestable du 
Sabbat et des Saints Temps. 

Ils préfèrent une autre définition de Dieu. 

Pour eux, il n'est plus question du Dieu d'Israël mais plutôt d'un Dieu vague, universel et 
indéfini.  Mais il ne s'agit pas de prononcer le mot 'Père' pour accéder à Dieu.1  Il faut 
que ce 'Père' soit défini et corresponde à la Parole de Dieu. 

Comme leurs prédécesseurs religieux, ils s'imaginent pouvoir séparer Jésus du Dieu 
d'Israël: "le Dieu d'Abraham, le Dieu d'Isaac et le Dieu de Jacob." (Matthieu 22.32) 

Désolé, mais celui qui rejette le Dieu d'Israël, rejette celui qu'Il a envoyé.  Si ce n'est pas 
le Dieu d'Israël, ce n'est tout simplement pas le Dieu de la Bible:  2 "Ainsi parle l'Éternel, 
Roi d'Israël et son Rédempteur, l'Éternel des armées: Je suis le premier et je suis le 
dernier, et hors moi il n'y a point de Dieu." (Ésaïe 44.6) 

Jésus pourrait clore cet argument en réitérant: "Lui que vous dites être votre Dieu et que 
vous ne connaissez pas!" (Jean 8.54-55)  Celui qui rejette le Sabbat, rejette son Auteur.  
Soit dit en passant, l'expression "Dieu d'Israël" est présente plus de 200 fois dans la Bible, 
incluant la Nouvelle Alliance. 

"Personne ne connaît le Fils, si ce n'est le Père; personne non plus ne connaît le Père, si ce 
n'est le Fils, et celui à qui le Fils veut le révéler." (Matthieu 11.27)  "Tout ce que le Père a 
est à moi." - Jésus (Jean 16.15)  Le Fils veut bien nous révéler le Dieu d'Israël (son Père) 
mais nos préjugés à l'égard des Judéens nous font-ils résister à cette révélation?  Ne 
nous bouchons-nous pas littéralement les oreilles quand vient le temps d'aborder le 
sujet d'Israël?  Ne préférons-nous pas nos confortables traditions 3  antisémites 
chrétiennes et l'approbation des hommes, à la Vérité biblique? 4  
 
DÉSOBÉISSANCE COLLECTIVE… (Majorité pour la médiocrité) 

Notre tradition religieuse discriminatoire, hostile aux Juifs, est si profondément ancrée 
dans notre mentalité que nous préférons désobéir à Dieu plutôt que de lui être 
humblement soumis. 
  

                                                           
1
 "[Les dirigeants religieux dirent] Nous avons un seul Père, Dieu. Jésus leur dit: Si Dieu était votre Père, vous m'aimeriez, car c'est de Dieu 
que je suis sorti et que je viens; je ne suis pas venu de moi-même, mais c'est lui qui m'a envoyé... Vous avez pour père le diable, et vous 
voulez accomplir les désirs de votre père. Il a été meurtrier dès le commencement, et il ne se tient pas dans la vérité, parce qu'il n'y a pas 
de vérité en lui. Lorsqu'il profère le mensonge, il parle de son propre fonds; car il est menteur et le père du mensonge." (Jean 8.41-44) 

2 Et si ce n'est pas Dieu, c'est un FAUX dieu. Et si c'est un faux dieu, c'est un dieu issu de l'imaginaire humain. Et si c'est un dieu issu de 
l'imaginaire humain, c'est de l'idolâtrie. 

3
 Voir Marc 7.9-13 

4 "Même parmi les chefs, plusieurs crurent en lui; mais à cause des pharisiens, ils n'en faisaient pas l'aveu, dans la crainte d'être exclus de la 
synagogue. Car ils aimèrent la gloire des hommes plus que la gloire de Dieu." (Jean 12.43) 
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Nous pouvons donc en conclure que les dirigeants chrétiens qui, en toute connaissance 
de cause, s'opposent volontairement à un Commandement aussi limpide de la Parole de 
Dieu, sont mus par l'orgueil. 

Ils ont intérêt à s'en repentir sinon ils finiront indubitablement par perdre l'onction.1  Ce 
n'est qu'une question de temps puisque Dieu ne fait acception de personne, qu'on se 
prétende Chrétien, biblique, 'né de nouveau', évangélique ou ce qu'on voudra.2  Dieu est 
(TRÈS) patient mais on ne se moque pas de Lui: "Ne vous y trompez pas: on ne se moque 
pas de Dieu." (Galatiens 6.7) 

Personne ne s'approche de Dieu sans être convoqué.  "Qui oserait de lui-même 
s'approcher de moi? dit l'Éternel." (Jérémie 30.21) Et Dieu convoque sa création chaque 
Sabbat.  C'est un privilège que d'être convoqué par Lui, et un affront que d'ignorer son 
invitation.  "Je vous le dis, aucun de ces hommes qui avaient été invités [et qui osèrent 
ne pas venir] ne  goûtera de mon souper" (Luc 14.24) 

Trop souvent, plutôt que de nous repentir, nous résistons à l'Esprit-Saint et 
endurcissons nos cœurs, balayant du revers de la main les conséquences mortelles de 
notre méchanceté envers les Juifs, et poursuivons notre routine quotidienne dans la 
plus totale indifférence.  Et quand notre conscience nous fait signe, plutôt que de nous 
interroger, nous nous justifions en blâmant nos victimes juives, tel un violeur impénitent 
concluant que sa proie méritait le mal qu'il lui a infligé. 

Nous nous imaginons qu'après 2,000 ans de souffrances entre nos mains, les Judéens 
n'ont toujours pas le droit de se réfugier sur LEUR terre pour se protéger de nous. 

Nous les blâmons d'être la source de tous les maux comme si cette planète était le 
paradis avant leur renaissance nationale, les dépeignant comme l'incarnation du mal, 
l'homme déchu. 

Comme si nous, nations, n'avions pas de conflits entre nous avant leur retour à leur 
terre ancestrale.  Nous qui croyons qu'en les éliminant, le mal disparaîtra, comme si le 
mal n'était pas déjà présent dans nos cœurs - comme si les Judéens avaient le monopole 
du mal, du péché et de l'égarement. 

Pourtant, lorsque nous observons le récit du Déluge, nous constatons qu'il n'y avait 
aucun Juif sur terre dans l'ancien monde.  Cela prouve que le mal s'est répandu au sein 
des communautés de l'époque sans qu'un seul Juif n'existe.  ET DIEU EN A EU ASSEZ 
D'UN MONDE SANS JUIF: "La terre était corrompue devant Dieu, la terre était pleine de 
violence." (Genèse 6.11)  Il détruisit l'ancien monde avec tous les hommes sauf Noé et 
les siens. 

Et si maintenant Dieu ne détruit pas le monde actuel malgré notre méchanceté 
renouvelée, c'est indubitablement à cause des Juifs: par leur entremise, il nous a suscité 
les Prophètes, et le Messie que nous attendons patiemment.  D'ici son retour, nous 

                                                           
1 Voir 1Samuel 15.23 
2 "Car l'Éternel, votre Dieu, est le Dieu des dieux, le Seigneur des seigneurs, le Dieu grand, fort et terrible, qui ne fait po int acception des 

personnes et qui ne reçoit point de présent." (Deutéronome 10.17) C'est également une mentalité pécheresse que de penser que Dieu 
privilégie une communauté plus qu'une autre. La Bible est claire à ce sujet: "Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, 
afin que QUICONQUE croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la Vie Éternelle." (Jean 3.16) "Sans tenir compte des temps d'ignorance, 
Dieu annonce maintenant à TOUS LES HOMMES, en tous lieux, qu'ils ont à se repentir, parce qu'il a fixé un jour où Il jugera le monde selon 
la justice, par l'Homme qu'il a désigné, ce dont il a donné à tous une preuve certaine en le ressuscitant des morts."  (Actes 17.30-31) 
"Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour que vos péchés soient effacés, afin que des temps de rafraîchissement viennent de la part 
du Seigneur." (Actes 3.19[20]) 
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pouvons constater que le mal se répand davantage par ceux qui calomnient le Juif que 
par ce dernier. 

Posons-nous cette question: À l'époque de Noé, qui les gens blâmaient-ils pour leurs 
maux?  Leurs voisins?  Les esprits?  Leurs dieux?  Qui accusait-on alors de 'contrôler le 
monde'? de 'créer et d'alimenter les conflits'? de 'menacer la paix mondiale'? de 
'contrôler les banques' et de 'fabriquer des crises économiques'?  Avez-vous la réponse? 

Chose certaine, c'est beaucoup plus facile après Noé - le Juif est dès lors le bouc-
émissaire automatique parfait pour tous les maux sous le soleil.  Cependant, le vrai 
problème n'est ni les Juifs, ni l'argent, ni les conspirations.  Le problème réel est le péché.  
Il n'y avait ni Juif, ni argent, ni conspiration lorsque Caïn tua Abel. 

Mais les gens n'apprennent pas. 
Les habitants de Sodome n'étaient-ils pas des descendants de Noé? 
 
NOTRE 'ÉQUIPE' EST SUPÉRIEURE?! 

Nous nous plaisons à penser que nous sommes meilleurs qu'eux alors que nous leur 
avons causé un tort incalculable par notre comportement perfide et honteux, ainsi que 
par notre obsession assassine au cours de l'histoire et, par surcroît, notre flagrant je-
m'en-foutisme à leur encontre encore aujourd'hui. 

Par notre mépris arrogant, nous joignons nos voix aux haïsseurs d'Israël de la Bible.  
Nous limitons notre jugement aux apparences trompeuses, refusant de comprendre les 
motifs profonds de leur comportement et condamnant aveuglément chacune de leurs 
actions de survie, de leurs efforts pour éradiquer les éléments menaçant leur existence. 

Nous, misérables plagiaires, allons jusqu'à nommer nos enfants d'après leurs noms 
(Daniel, Marie, Joseph, Samuel, Rachel, …) tout en continuant de les rejeter.  Nous nous 
attribuons les versets bibliques les plus merveilleux et leur assignons les plus dures.  
Non seulement nous nous sommes approprié ce qui est leur, mais poussons l'ironie 
jusqu'à leur en interdire l'accès - comme si nous-mêmes en étions méritants - alors que 
notre feuille de route nous incrimine des pires horreurs collectives de l'histoire, non 
seulement à leur encontre mais également les uns envers les autres. 

Nous alléguons savoir mieux que les Judéens ce qui est bon pour eux.  Après les avoir 
fait souffrir, nous refusons de nous repentir sous prétexte que Dieu les a rejetés alors 
que la Bible affirme le contraire: "L'Éternel ne délaisse pas son Peuple.  Il n'abandonne 
pas son héritage." (Ps 94.14)  Nous esquivons volontairement les passages bibliques tels 
que "Dieu ne garde pas sa colère à toujours." (Ps 103.9), et aussi longtemps que le soleil 
demeurera dans le ciel, Israël demeurera une nation pour Dieu.1   

Nous prétendons venger Dieu pour leurs infidélités passées alors qu'à maintes reprises 
nous avons été frappés par les mêmes fléaux décrits dans la Bible: famine, épée et 
peste.2  

                                                           
1
 Voir Jérémie 31.36 

2 FAMINES: Les famines récentes les plus dévastatrices furent les famines russes des XIXe et XXe siècles: 2 millions et 1.5 millions de morts 
respectivement, puis la famine soviétique avec 6 millions de morts; celle du Bengale: 1.5 millions de morts; de la Chine: 20 millions de 
morts; de la Corée du Nord: 2 millions de morts - sans parler des incessantes famines d'Afrique. Certaines de ces famines furent si sévères 
que quelques-uns recouraient au cannibalisme... comme dans la Bible. (2Rois 6.25-30) 

 GUERRES: Première Guerre mondiale: 10 millions de morts. Deuxième Guerre mondiale: 60 millions de morts - sans parler des 
innombrables guerres dont nos peuples sont affligés encore aujourd'hui - au sein de notre monde 'évolué'. 
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Nous voyons la paille dans leur œil mais sommes incapables de voir la poutre dans le 
nôtre.1  Trop lâches pour professer notre haine en notre nom, nous nous réfugions 
derrière le Nom de Dieu pour conférer à nos immondices un semblant de respectabilité. 

Pour ce qui est de l'épée, nos conflits armés se renouvellent indéfiniment et les victimes 
s'accumulent.  Le problème de la faim n'est toujours pas résolu malgré toutes les 
ressources dont nous disposons pour y remédier en un temps record.  (Égoïste la race 
humaine?)  Pour ce qui est de la peste, pouvons-nous passer sous silence la pandémie 
du COVID-19 qui sévit présentement - à l'instant même que ces lignes sont écrites? 
 
DIGRESSION SUR LE CORONAVIRUS 2 

Le Dieu d'Israël 3 a frappé la Terre afin de ramener ses habitants à l'ordre.4 

Entendra-t-elle raison? 
Ou regimbera-t-elle face à la discipline du Tout-Puissant? 

Malheureusement, les Prophéties révèlent que non seulement la Terre regimbera mais 

elle se mobilisera sous le leadership d'un voyou, l'antéchrist, le macrobe,5 pour 
guerroyer le Maître et ses Serviteurs.6 

"N'est-ce pas de la volonté du Très-Haut que viennent les maux et les biens?" (Lam 3.38) 

"Quels châtiments nouveaux vous infliger quand vous multipliez vos révoltes? 
La tête entière est malade et tout le cœur est souffrant. 
De la plante du pied jusqu’à la tête, rien n’est en bon état…  

                                                                                                                                                               
 PESTE: Peste de Justinien: 25 millions de morts. Peste Noire: 75 millions de morts. La Grippe Espagnole: 30 millions de morts. 

Sans mentionner les nombreuses autres maladies infectieuses qui sévissent dans nos communautés jusqu'à ce jour et dont l'une des plus 
persistantes est le SIDA. 

 En observant ces jugements de Dieu, pouvons-nous honnêtement prétendre être 'si meilleurs' que nos frères hébreux? 
1 Matthieu 7.5 
2 Les informations citées sur le coronavirus furent principalement obtenues de 

i24 News https://www.i24news.tv/fr/actu/international/1583171955-coronavirus-suivez-en-direct-l-evolution-dans-le-monde 
Arutz Sheva - Israel National News http://www.israelnationalnews.com 
ainsi que Worldometer http://www.worldometers.info/coronavirus/ 

3 Y aurait-il un autre Dieu?! 
4 "Voici, il ne sommeille ni ne dort, Celui qui garde Israël." (Psaume 121.4) 

 Ça fait 72 ANS que le monde s'acharne pathologiquement sur Israël. Les nations se concertent, se relaient et le harcèlent jour après jour. 
Elles l'étourdissent et le malmènent de tous les angles - contre tout bon sens, respect et justice. Ça fait 72 ANS non-stop qu'elles 
siphonnent ses énergies et son sang comme des vampires. Tout ça pour le priver de son héritage légitime. N'exagérons-nous pas? 
N'est-ce pas temps que nous cessions? « C'est assez! » semble dire Dieu « Vous dépasser les bornes! » Cette pandémie n'est-elle pas un 
signal d'alarme de la part de Dieu? 

 Certains se rouleront sûrement les yeux en disant qu'il s'agit d'une affirmation gratuite de ma part.  
Peut être.  Mais ils ne peuvent prouver le contraire. 

 Précisons cependant qu'il serait répréhensible et simpliste d'en conclure que ceux qui sont décédés du coronavirus furent punis par Dieu, 
ou qu'ils étaient plus pécheurs que ceux qui furent épargnés. Job fut éprouvé à l'extrême (il perdit sa santé puis les siens dans une 
tragédie) quoiqu'il fut l'homme le plus juste de sa génération. "O profondeur de la richesse, de la sagesse et de la science de Dieu! Que Ses 
jugements sont insondables, et Ses voies incompréhensibles!" (Romains 11.33)  Il n'est pas plus honteux de mourir du COVID-19 que d'une 
crise cardiaque ou d'une quelconque autre mort naturelle. 

5 Gigantesque microbe. Caligula, Néron, Vlad III, et hitler bien entendu, pour ne nommer que ceux-ci, étaient tous des macrobes. 
L'antéchrist sera le plus virulent et le plus contagieux d'entre tous. 

6
 En effet, qu'ont en commun l'antéchrist, le diable, l'odieux pharaon, la 'Palestine' et le monde? ILS GUERROIENT ISRAËL! (Pogroms, BDS, 
inquisition, attentats suicides incités par l'Autorité 'Palestinienne', harcèlement par l'ONU, cerfs-volants incendiaires de Gaza, 
expropriation et expulsion des pays arabes et européens, manifestations anti-Israël (ou pro-'Palestine - c'est la même chose - favoriser 
l'existence du second pour justifier la destruction du premier), antisémitisme, Holocauste, théologie de la substitution, antijudaïsme, 
croisades, massacres, incendies, vandalisme, graffiti haineux, agressions, intimidation... et ce, non-stop depuis des millénaires. Comme 
nous pouvons le constater, le temps n'y a malheureusement rien changé. La plus belle preuve est qu'encore aujourd'hui on accuse les 
Juifs (Israël) d'être responsables du coronavirus, tout comme on les accusait alors d'être responsables de la Peste noire au XIV

e
 siècle.) 

 Et où l'affrontement entre l'antéchrist et le Messie aura-t-il lieu? Vous l'avez devinez: en Israël (Armageddon: 2Rois 23.29/Apocalypse 
16.16, 19.11+, Zacharie 14.2+). Et où sur cette Terre se sont initialement affrontés le diable et le Messie? Encore une fois: en Israël (dans 
le désert [Matthieu 4.1] et à la croix de Golgotha près de Jérusalem [Jean 13.27+19.17]). Et où se produira le face à face ultime entre le 
diable et le Messie? Gog et Magog. (Ézékiel 38.1-39.7, Apocalypse 20.7-10) 
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Lavez-vous, purifiez-vous. 
Ôtez de devant mes yeux la méchanceté de vos actions; 
Cessez de faire le mal. 
Apprenez à faire le bien, recherchez la justice." (Ésaïe 1.5,16-17) 
 
PARALYSIE MONDIALE 

La planète entière est paralysée.1 

Le nombre de personnes infectées dépasse 40,000,000 dont 1,000,000 décès dans le 
monde.  L'état d'urgence est décrété par la majorité des pays.  L'Allemagne qualifie la 
crise de 'plus grand défi depuis la Seconde guerre mondiale.'  

L'homme, tout-puissant qu'il s'imagine, supérieur qu'il est, ayant assujetti la création à 
ses caprices, en prend pour sa fierté, et doit maintenant se réfugier dans son abri pour 
se cacher de cette minuscule entité appelée coronavirus.  Il se masque le visage en 
sortant, espérant ainsi passer incognito - mais le virus reconnaît ses victimes, masquées 
ou pas. 

Personnellement, je n'ai jamais rien vu de tel. 
Ici, au Canada, les écoles, bibliothèques, restaurants et centres d'achats sont fermées, 
les rues sont désertées, on accède aux autobus par l'arrière par crainte de contaminer le 
chauffeur, la saison du hockey est kaput, le Festival d'Été de Québec fut annulé, nos 
rendez-vous chez le dentiste furent reportés à une date indéterminée et il y a pénurie 
de produits pharmaceutiques. 

À ce sujet, l'armée allemande a déclaré que 6 millions de masques se sont 
mystérieusement volatilisés au Kenya (volés?).  Les États-Unis sollicitent l'aide des 
nations pour palier à sa pénurie d'équipements médicaux. 

Cette crise perturbe toutes les sphères sociales: santé publique, politique, transport, 
éducation, travail et loisirs: interruption du commerce, cessation du tourisme, arrêt du 
transport aérien (vols internationaux suspendus / aéroports fermés) et maritime 
(bateaux en quarantaine le long des côtes). 

La routine de chacun est altérée: il faut arborer un masque protecteur avant d'accéder 
au commerce, se laver les mains à l'entrée et suivre les flèches au sol afin d'éviter de 
croiser son semblable potentiellement contaminé.  Vous serez rapidement rappelé à 
l'ordre si vous enfreignez une de ces règles, ou s'il arrivait que votre masque ait 
descendu sous votre nez par inadvertance. 
 
ÉCONOMIE GLOBALE ATROPHIÉE 

Sans parler de l'effet dévastateur que cette crise assène à l'économie - aucune ville n'est 
épargnée.  Des centaines de millions de citoyens de par le monde ont perdu leur emploi 
(plus de 21 millions aux États-Unis pour les mois de mars/avril seulement, totalisant 
45,000,000 de chômeurs aux USA, ce qui est plus que la population du Canada); les 
manufactures ferment leurs portes, les entreprises cessent leurs opérations, idem pour 
les institutions d'enseignements, palais de justice, bibliothèques, lieux de culte, salles de 
cinéma ainsi que bars et restaurants; annulation des spectacles, festivals et saisons 
sportives; les Jeux Olympiques furent reportés à l'année prochaine. 

                                                           
1
 Plus de 200 pays/territoires sont affectés. 
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Les marchés boursiers dégringolent. 

Le FMI a rejeté une demande d'aide de milliards de dollars du Venezuela. Trump vient 
d'émettre des mesures pour suspendre les expulsions et saisies immobilières.  Les États-
Unis viennent d'adopter un plan de secours de US$2 billions 1 pour face à la crise; 
l'Allemagne, elle, 1.1 billion d'euros; l'Australie, $40 milliards; le Canada, $27 milliards, … 

Les prix du pétrole se sont effondrés sous zéro pour la première fois de l'histoire.  L'arrêt 
soudain du voyage international et l'écroulement des économies causées par le 
COVID-19 ont réduit la consommation de carburant à un point tel que les fournisseurs 
de pétrole ne savent plus où entreposer leur surplus de production.  Qui aurait pu 
envisager que l'OPEP serait un jour dans le trouble? 2 

Sans crier gare, les nations sont frappées de plein fouet. 
Chacun retient son souffle et s'inquiète du développement de la situation. 
Les gens sont rivés à leur téléviseur. 
 
ISOLATION 

C'est la course contre la montre. 
Les couvre-feux se multiplient. 
La mise en quarantaine de populations entières est la norme avec de sévères pénalités 
aux contrevenants. 
Plus de la moitié de l'humanité - 4.5 milliards d'individus - sont confinés à leur résidence. 

Les pays s'isolent. 
Les frontières se ferment. 

L'Union Européenne,3 inlassable critique antisémite, toujours au premier plan des 
croisades contre Israël (comme dans le bon vieux temps… les vieilles habitudes sont 
dures à briser), vient également de sceller ses frontières. 
Peut-être les nations comprendront-elles enfin la nécessité pour Israël d'ériger des postes 
de contrôle pour détecter les porteurs du TERRORVIRUS 4 et de les mettre en quarantaine 
dans ses centres de détention.  Peut-être comprendront-elles l'importance d'ériger des 
murs pour restreindre la propagation de ce virus maudit et d'épargner sa population.5 

Peut-être. 
Pas sûr. 
Ne misez pas là-dessus. 
L'orgueil est plus coriace qu'un virus et résiste au bon sens le plus élémentaire.  

                                                           
1 $2,000,000,000,000. Wikipedia: Coronavirus Aid, Relief, and Economic Security Act (CARES Act) 
2 Oil prices plummet to all time low - dropping below zero http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/278978 
3 L'Europe n'est pas en position de faire la morale à qui que ce soit en matière de colonisation. N'avons-nous pas colonisé la planète: l'Asie, 

l'Afrique, l'Océanie et les Amériques - broyant innombrables cultures et traditions sous la botte de notre tyrannie impérialiste? * Y a-t-il 
un seul pays que nous, Occidentaux, n'ont pas importuné? Que l'Europe garde donc ses critiques pour elle-même! De quel droit 
intervient-elle dans le conflit Arabo-Israélien? De quoi se mêle-t-elle? 

 Interfèrerait-elle par souci de justice? Absolument pas. L'Europe s'interpose dans ce conflit strictement par intérêt personnel. 
Question: De quel droit l'Europe intervient-elle? Réponse: Aucun... si ce n'est celui dicté par sa dépendance à l'OPEP. 

 Surtout qu'Israël est 100% dans son droit. Il ne colonise personne. Il est chez-lui. N'en déplaise aux haïsseurs de Juifs. 

 * Wikipedia: colonisation, colonization. 
4 Ce virus infecte le cerveau, aveugle l'esprit et provoque une rage homicidaire. Les survivants de ces attaques meurtrières aléatoires 

demeurent mutilés, défigurés, traumatisés à vie. Le terrovirus est endémique au Moyen-Orient, et Israël est le seul pays à le gérer avec 
modération. Les autres appliquent automatiquement la peine de mort aux coupables. Pas de pitié, pas de prison: exécution. 

5 C'est à croire que ceux qui critiquent Israël n'ont pas de serrure à leur résidence, et que tout indésirable peut venir y crécher. Beaux 
parleurs!! 
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ANTISÉMITISME PERSISTANT 

En effet, en cette période difficile où les nations devraient s'unir pour combattre la 
menace mortelle qu'est le COVID-19, l'ONU perd son temps à renouveler ses futilités 
racistes: elle publie sa carte géographique sur la pandémie… où Israël brille par son 
absence. 

N'est pas de la provocation?! 

Du harcèlement!? 
1
 

Comment peut-on oublier un pays?  Ça ne peut être qu'intentionnel: les pays ne 
disparaissent pas ainsi d'une carte géographique.   Pourquoi n'omettent-ils pas la Russie 
ou la Chine tant qu'à y être? 

Mais ils n'oublieront sûrement pas la 'Palestine' nazie… 
CE PAYS QUI N'EXISTE MÊME PAS mais qui ressurgit toujours comme par magie!! 

Tant qu'à être sur le sujet, à quoi sert l'Organisation Mondiale de la Santé si elle nie 
sciemment que le coronavirus se transmet d'humain à humain,2 et contribue à sa 
diffusion en affirmant que les voyages avec la Chine peuvent continuer comme 
d'habitude? 

À quoi sert l'OMS si, forte de son budget annuel de $4,000,000,000 et de ses 7,000 
employés, elle n'est même pas foutue de donner l'alarme - COMME ELLE SE DOIT - alors 
que quelques braves médecins chinois le firent à sa place.3 

À quoi sert l'OMS si son intégrité est compromise par les magouilles politiques? 4 

Qui est l'OMS? 
En vue des événements, son acronyme devrait signifier Olympian Mismanagement System. 

Grâce à cette organisation, la planète entière est maintenant nécrosée. 
Le scandale du COVID-19 n'est cependant qu'une tache additionnelle sur la longue liste 
de controverses politiques ternissant cette agence onusienne.5 

Mais tout n'est cependant pas perdu. 
Ses fournisseurs pharmaceutiques vont sûrement faire une petite fortune avec cette 
pandémie.  

                                                           
1 'Nous entendons trop souvent des histoires de harcèlement mais je peux te dire quelque chose, la plupart des gens harcelés le  sont parce 

qu'ils sont meilleurs que ceux qui les harcèlent.' - Simon Cowell à Tyler, talentueux violoniste de 11 ans (YouTube: BEST Auditions On 
America's Got Talent 2019! Got Talent Global - Traduit de l'anglais) 

2
 WHO: Preliminary investigations conducted by the Chinese authorities have found no clear evidence of human-to-human transmission of 
the novel #coronavis https://mobile.twitter.com/WHO/status/1217043229427761152?s=20 

3
 Wikipedia: Li Wenliang 

4
 'Bombshell' report alleges China's complicity in spread of COVID-19 https://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/279992 

 Ahmed Shah on COVID-19: The World Health Organization has let us all down https://nationalpost.com/opinion/ahmed-shah-the-world-
health-organization-has-let-us-all-down 

5
 Wikipedia: World Health Organisation - [section] Controversies 
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Au lieu de s'affairer à des activités contreproductives telles que l'antisémitisme, l'OMS 
devrait plutôt faire son devoir et donner  l'alarme lorsqu'une pandémie s'annonce.  En 
professionnelle de la santé, ne devrait-elle pas savoir que l'antisémitisme est malsain 
pour la santé… de chacun? 

 

Carte téléchargée du site officiel de l'Organisation Mondiale de la Santé de l'ONU: OÙ EST ISRAËL?! 1 

 
Cette carte atteste que les antisémites, ces agents de la mort, ne manquent aucune 
opportunité de tourner une situation - quelle qu'elle soit - en infamie. 

Ils constituent une distraction malsaine pour leur environnement et se disqualifient de 
l'élection divine.  Aucune injure ne saurait les qualifier. Tels des vampires, ils siphonnent 
l'énergie de chacun.  N'ayant aucune dignité, ils s'enlisent toujours davantage dans les 
bas-fonds de l'ignominie.  Quiconque ne résiste pas à leurs initiatives maudites se fait 
aspirer dans le gouffre de la malédiction et met ainsi son Salut en péril. 

Cette carte confirme de plus que l'ONU est infestée d'agents antisémites et est animée 
d'une fixation maladive sur Israël par l'intermédiaire de ses différentes agences et ce, 
depuis des décennies. 

Quand ce n'est pas l'UNESCO qui affirme qu'il n'y a aucun lien entre le Mont du Temple 
est les Juifs (?!),2 ou le Conseil des Droits de l'Homme qui affirme que, de tous les pays 
du monde, Israël est le pire concernant les droits de la femme (?! - n'est-ce pas 
absurde?), c'est alors l'Organisation Mondiale de la Santé qui publie cette carte 
géographique où Israël n'existe pas, sans mentionner le Conseil de Sécurité et toutes les 
autres agences de l'ONU qui s'investissent à diffamer Israël.  

                                                           
1 http://www.emro.who.int/pandemic-epidemic-diseases/outbreaks/index.html 

En date du 5 avril 2020. Peut-être l'auront-ils changé depuis lors pour faire passer cet acte raciste comme une 'erreur innocente'. 
2 United Nations: No connection between Temple Mount and Jews 

https://m.jpost.com/Breaking-News/UNESCO-No-connection-between-Temple-Mount-and-Judaism-470050 
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C'est tout de même particulier n'est-ce pas? 
A-t-on jamais entendu chose pareille à propos d'un autre pays? 
Avez-vous déjà entendu parler par exemple d'une carte géographique où, euh, disons, le 
Cambodge ou Yougoslavie était absent(e)?  Douteux: cela n'arrive que dans le cas 
d'Israël. 
 
HYPOCRISIE COLLECTIVE 

N'est-ce pas contre-productif et révoltant? 
Surtout venant d'une organisation censée promouvoir la justice, le dialogue et le respect? 

En effet… 

Wikipedia: Organisation des Nations unies (Objectifs [Quatre objectifs]) / En rouge italique: mon addition. 1 
 

« Selon l'article 1 de sa Charte, l'ONU s'efforce d'être un lieu où se construit un 
avenir meilleur pour tous les êtres humains, et ce à travers quatre objectifs : 

 Maintenir la paix et la sécurité dans le monde 
(sauf la sécurité d'Israël - ça, l'ONU n'en a que faire); 2 

 Développer les relations amicales entre les nations 
(en vue de marginaliser Israël); 3 

 Réaliser la coopération internationale sur tous les sujets où elle peut être 
utile et en encourageant le respect des droits de l'homme 
(tout en accusant faussement Israël à cet égard); 4 

 Être un centre où s'harmonisent les efforts des nations dans des objectifs 
communs (dont le principal est de mettre Israël au pilori). » 5 

L'esprit anti-Israël belliqueux du Moyen-Orient se propage comme un virus.  On est 
passé d'une endémie anti-Israël à une pandémie antisémite.  Les cartes géographiques 
où disparait Israël se multiplient.  C'est maintenant la tendance en Occident: éditeur 
d'atlas, CNN, NPR, Organisation Mondiale de la Santé, UNRWA, école suédoise, ONGs, 
compagnie de breuvages, gouvernement de la Nouvelle Zélande, et la liste s'allonge…6 

                                                           
1 Consultez la version informatique pour distinguer les couleurs: http://www.extror/downloads/MAITRE_DES_TEMPS.pdf 
2
 Entre autres: Résolution 1701 du Conseil de sécurité des Nations-Unies (Wikipedia) 

3 Entre autres: Israeli laughs last at UNESCO anti-Semitism http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/237833 
4 Entre autres: UN Singles Out Israel as World’s Only Violator of Women’s Rights 

https://unwatch.org/no-joke-un-singles-out-israel-a-worlds-only-violator-of-womens-rights-iran-saudi-arabia-yemen-among-the-voters/ 
5
 Avant de quitter son poste de Secrétaire général des Nations Unies en 2016, Ban Ki-Moon fit le bilan de son mandat à l'ONU et avoua que 
« des décennies de manœuvres politiques ont créé un nombre disproportionné de résolutions, rapports et comités contre Israël  » ; il 
ajouta: « Au cours de la dernière décennie, j'ai dit que nous ne pouvons pas avoir un parti pris contre Israël à l'ONU ». Néanmoins, depuis 
2007, Israël reste le seul pays au monde dont les violations présumées des Droits de l'homme sont régulièrement discutées dans le cadre 
d'un POINT PERMANENT UNIQUE inscrit à l'ordre du jour (qui en compte dix) du Conseil des droits de l’homme à l'ONU, auquel la Suisse 
demande en 2017 que ce point 7 soit supprimé afin de ne plus « soutenir la mise au pilori systématique d'un seul pays » ; cette demande 
a été rejetée en 2018. Faut-il s'en étonner? Wikipedia: antisionisme [section: cas de l'ONU]) 

6 (Iran:) ’In 25 years Israel will no longer be on the map' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/214351 
Leading Publishing House Wipes Israel Off Its Map http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/189335 
Publisher Apologizes for Deleting Israel from Maps http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/189395 
CNN wipes Israel off the map http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/203971 
Two months after CNN, NPR wipes Israel off the map http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/207007 
The United Nations omits Israel from the coronavirus pandemic map 
http://www.emro.who.int/pandemic-epidemic-diseases/outbreaks/index.html 
UNRWA hides map erasing Israel from UN chief http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/214277 
There is no Israel on the map Swedish children see. http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/18320 
Norwegian NGO Funds Exhibit Erasing Israel http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/189537 
Fanta Erases Israel From Map http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/200177 
Official New Zealand government website wipes Israel off the map http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/264712 
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Basé sur le comportement de l'ONU ainsi que sur la tendance actuelle - et cela malgré 
cette plaie du coronavirus - le monde ne semble pas enclin à vouloir se repentir.  Nous 
avons plutôt tendance à critiquer notre prochain pour faire diversion et ainsi éviter de 
nous remettre en question. 

À titre d'exemple, plusieurs critiquent les USA pour leur gestion de la pandémie parce 
qu'ils occupent la première place en termes de victimes.  A-t-on fait nos devoirs?  Ils 
sont 330,850,000 d'habitants!!  La Belgique, le Royaume-Uni, l'Espagne, l'Italie, la Suède, 
la France, les Pays-Bas, l'Irlande, l'Europe dans son ensemble ainsi que tous les pays qui 
camouflent leurs données réelles (pour faire bonne figure), ne sont pas en position de 
critiquer puisque leur taux de mortalité (nombre de morts par million d'habitants) est 
plus élevé qu'aux USA. 

Ça vaut également pour nous Québécois.  Le Québec a à lui seul 55% des infections 
relatives au COVID-19 au Canada, soit plus de la moitié des 10 provinces combinées, et 
64% des décès qui y sont liés.1  Si on avait la même population que les États-Unis, notre 
taux de décès serait 80% supérieur au leur.  Nous ne sommes donc pas non plus en 
position de faire la morale aux Américains. 
 
RÉTRIBUTION DIVINE 

Comme énoncé précédemment, je vois une corrélation entre cette pandémie et 
l'antisémitisme des nations.  Raisonnement simpliste?  Peut-être.  N'empêche qu'en 
termes d'antisémitisme, le Québec est malheureusement la pire des provinces du 
Canada.2  On n'est pas aussi cool qu'on voudrait le croire.  Les gens qui aiment les Juifs 
sont cool. (À par moi évidemment puisque je suis un mec coincé et rend les gens 
inconfortables.)  Par contre, ceux qui les détestent sont hypocrites et frustrés.  Il ne 
s'agit que de gratter un peu le vernis de leur personnalité pour y découvrir la laideur.  Je 
suis fier d'être Québécois mais à ce niveau, on n'est pas cool.  Sans exagérer, en 60 ans 
d'existence, je peux compter sur les doigts de la main le nombre de Québécois qui ont 
formulé quelque propos positif à l'égard des Juifs.  Ils ne nous ont pourtant jamais lésés 
ni opprimés de quelque façon. 

Les Juifs ne sont évidemment pas parfaits.  En affaires, j'ai eu des désaccords avec 
certains, comme ça m'arrive à l'occasion avec quelques-uns de mes clients, mais ça s'est 
toujours passé de façon civilisée.  Après avoir géré notre 'crise' ensemble, notre respect 
mutuel a grandi et on fait toujours affaires ensemble après deux décennies.  Il faut 
comprendre que qui dit relation, dit crise.  Quiconque entretient une relation est appelé 
à expérimenter une crise un jour ou l'autre, que ce soit avec son voisin, son patron, sa 
femme, son ami ou même son chien.  Jésus lui-même a vécu des crises avec ses disciples. 

Mais l'ironie est que LES ANTISÉMITES N'ONT MÊME PAS DE RELATION AVEC LES JUIFS. 

                                                           
1 Covid-19: Québec vs Canada https://www.canada.ca/fr/sante-publique/services/maladies/2019-nouveau-coronavirus.html 
 Je ne suis pas mathématicien et me fourvoie donc peut-être dans mes calculs. Ceux-ci sont basés sur les chiffres suivants (en date du 

6 juin 2020): USA [330,869,944 hab.]: 1,966,266 contaminés / 111,398 décès vs QUÉBEC [8,164,266 hab.]: 52,398 contaminés / 4,935 
décès. On n'a qu'à donc multiplier le nombre d'habitants du Québec, de contaminés et de décès par 40 pour avoir une proportio n 
équivalente aux Américains puisqu'ils sont 40 fois plus nombreux que les Québécois. CANADA [37,719,929 hab.]: 94,335 contaminés / 
7,703 décès incluant le Québec, donc 41,937 contaminés / 2,768 décès excluant le Québec. 

2 Prayer shawls stuffed in toilets, Torah scrolls cut up in vandalism at Montreal synagogue 
http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/281118 
Quebec had the most anti-Semitic incidents in Canada in 2018, with 709 of Canada’s 2,041 total incidents occurring in the province. 
http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/266820 
Anti-Semitic incidents in Quebec increased by 50% in 2018, audit shows 
https://montrealgazette.com/news/local-news/anti-semitic-incidents-in-quebec-increased-by-50-in-2018-audit-shows 
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Ce n'est pourtant qu'une simple question d'éducation.  Notre entreprise familiale était 
un hôtel et nos parents nous ont éduqués à respecter la différence chez les autres et à 
exercer l'hospitalité.  Qu'il s'agisse d'Américains ou de Russes, de Sikhs ou d'Arabes, de 
Vietnamiens ou de Congolais, chacun était traité avec respect et courtoisie. 

C'est ainsi que j'ai rencontré mon épouse exotique.  M'ayant abordé pour des directions, 
je l'ai accompagnée à l'endroit qu'elle recherchait.  Telle est née notre relation.  C'est ainsi 
également que j'ai passé l'été précédent avec Nabil, un Arabe algérien super sympa de 
nationalité française.  Lui aussi m'aborda pour des directions et ainsi est née notre amitié. 

Mais le monde préfère marginaliser Israël et l'effacer de ses cartes géographiques.  
L'opposé se produira cependant lorsque le Maître reviendra: ce sera notre monde qui 
sera effacé et la nouvelle Jérusalem qui demeurera éternellement: 

"Car je vais créer de nouveaux Cieux et une nouvelle Terre ; On ne se rappellera plus les 
choses passées, elles ne reviendront plus à l’esprit.  Réjouissez-vous plutôt et soyez à 
toujours dans l’allégresse, à cause de ce que je vais créer ; Car je vais créer Jérusalem 
pour l’allégresse, et son Peuple pour la joie.  Je ferai de Jérusalem mon allégresse, et de 
mon Peuple ma joie." (Ésaïe 65.17-19) 

"Puis je vis un nouveau Ciel et une nouvelle Terre ; car le premier ciel et la première terre 
avaient disparu, et la mer n’était plus.  Et je vis descendre du Ciel, d’auprès de Dieu, la 
Ville Sainte, la nouvelle Jérusalem, préparée comme une épouse qui s’est parée pour son 
époux." (Apocalypse 21.1-2) 
 
PERSONNE N'EST À L'ABRI. 

Certains raisonneront sûrement: « Si le Covid-19 est la discipline de Dieu envers les 
nations pour leur harcèlement perpétuel envers Israël, pourquoi donc Israël est-il atteint 
par le virus? »  D'abord, soulignons qu'Israël n'est pas à l'abri de la discipline de Dieu. 
"Voici, le juste reçoit sur la terre une rétribution; combien plus le méchant et le pécheur!" 
(Proverbes 11.31)  Donc, juste ou injuste, nous sommes tous sujets à Sa discipline. 
"Supportez le châtiment: c'est comme des fils que Dieu vous traite; car quel est le fils 
qu'un père ne châtie pas?" (Hébreux 12.7)  En effet, Israël n'est pas sans reproche et est 
invité, au même titre que chacun d'entre nous, à considérer ses voies. 

Notre réaction à Sa discipline détermine cependant si nous prenons la bonne voie ou la 
mauvaise.  En effet, le juste se repentira alors que le méchant s'endurcira. "Ils 
blasphémèrent le Dieu du Ciel à cause de leurs douleurs et de leurs ulcères, et ils ne se 
repentirent pas de leurs oeuvres." (Apocalypse 16.11) 1 

Israël mérite à un certain niveau d'être discipliné parce que plusieurs éléments en son 
sein contribuent à sa destruction en collaborant avec ses ennemis.  Ne concluons pas 
simplistiquement cependant que les victimes du Covid-19 sont des ennemis d'Israël ou 
leurs complices.  La discipline de Dieu vise à nous faire prendre conscience de sa 
Présence, constater notre vulnérabilité, susciter une réflexion - une remise en question - 
LE CRAINDRE puis, idéalement, nous repentir et changer nos voies.  N'est-ce pas ce que 
nous devrions faire si nous étions le moindrement intelligents? À l'exemple d'Hénoc, 
marchons avec Dieu. (Genèse 5.24) 

                                                           
1 Fait intéressant à souligner ici: ces impies (pseudo 'incroyants' ou, si vous préférez, 'athées') savent pertinemment d'où provient la 

discipline puisqu'ils s'en prennent à Dieu (duquel ils ne croient pas à l'existence ;-)   Quand même drôle de constater qu'ils retrouvent 
soudainement leur lucidité après tant d'années à faire l'éloge de la religion de l'Évolution dont la théologie est dépourvue de Dieu et de 
toute justice. 
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Eh vous savez quoi?  Fait intéressant et assez curieux, selon un rapport statistique 
effectué par CBS, il n'y a PAS D'AUGMENTATION de mortalité en Israël malgré le 
Covid-19.1  Cela signifie que malgré les trop nombreux décès causés par la pandémie, il 
n'y a pas plus de morts en Israël que les années précédentes.  Tirez-en vos propres 
conclusions. 
 
SI ISRAËL AVAIT ÉTÉ ÉPARGNÉ… 

Si Israël avait été épargné par la pandémie alors que toutes les nations en sont atteintes, 
vous pouvez vous imaginer le cirque: « Israël est à l'origine de cette pandémie!  Le fait 
qu'aucun Juif n'en soit atteint en est la preuve. »  Ou encore: « Israël a développé le 
vaccin et le monopolise puisqu'aucun d'entre-eux n'est malade. » 

PIRE, s'il avait fallu que le coronavirus provienne d'un Institut israélien de virologie, nous 
pouvons deviner le scénario.  Pas besoin d'être prophète, c'est tellement prévisible: 

1. Indignation internationale et condamnation unanime à l'ONU, et ce, en une seule 
journée; 

2. Israël serait agressivement accusé de Crime contre l'Humanité; 

3. Un appel à la mobilisation serait lancé pour imposer des sanctions draconiennes à son 
encontre; 

4. Un comité d'enquête serait dépêché sur les lieux avec le mandat spécifique de 
l'incriminer sans pitié; 

5. La majorité des pays intenteraient des poursuites judiciaires pour négligence 
criminelle; 

6. On exigerait des dédommagements punitifs irréalistes pour compenser le lourd bilan 
de mortalité et des pertes économiques; 

7. Les PROCÈS D'INTENTION iraient bon train… 

- « Israël a déclenché la pandémie pour s'enrichir avec la vente du vaccin. » 
- « On parle ici d'un acte criminel planifié. » 

8. À L'ÉCHELLE MONDIALE… 

- Israël ferait la une et les populations se délecteraient de son humiliation; 

- les communautés juives seraient la cible de vandalisme généralisé; 

- les manifestations anti-Israël s'intensifieraient, culminant en lynchages et en 
pogroms; 

- sous la pression populaire, les Parlements s'empresseraient de passer des projets de 
loi anti-Israël.  Les ressortissants israéliens seraient expulsés et on interdirait l'accès 
au pays à tout Israélien. 

 
MAIS CE N'EST PAS ISRAËL. 

C'est seulement la Chine!! 
On parle seulement de 40 millions de malades hospitalisés, un million de morts, des 
pertes d'emplois sans nombre, d'un stress corporatif intenable et d'angoisse citoyenne 
universelle.2 

                                                           
1 Despite the pandemic - No increase in mortality from 2019-2020 (in Israel) https://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/286547 
2
 Et ce n'est que la 1

e
 vague.  La 2

e
 s'annonce tout aussi virulente. 
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Retournons donc à notre routine masquée. 
Tournons la page et, surtout, ne faisons pas d'histoires. 

« Concentrons-nous plutôt sur Israël. » 
 
CONCLUSION 

Quand nous considérerons rétrospectivement l'épisode du COVID-19, aurons-nous saisi 
cette opportunité d'introspection pour remettre en question notre comportement et 
faire le bilan avec notre Créateur, ou aurons-nous endurci notre cœur comme le fit 
l'infâme pharaon et ses serviteurs, obsédés qu'ils étaient à maintenir Israël dans 
l'humiliation? 1 

"Pharaon répondit : Qui est l’Eternel pour que j’obéisse à sa voix, en laissant aller Israël? 
Je ne connais point l’Eternel, et je ne laisserai point aller Israël." (Exode 5.2) 
Une fois cette épreuve terminée, renouerons-nous avec nos offensives injustifiées contre Israël? 
Ou craindrons-nous son Dieu? 

La sagesse est la plus haute forme d'intelligence. 
Regrettable que ceux dont le QI est plus élevé que la moyenne semblent en être 
dépourvus.  Que ceux qui sont encore intelligents Le craignent, et tirent une leçon de 
cette situation éprouvante. 

Fin de digression 

PROBLÈME D'ATTITUDE? 

Quand les Judéens étaient exilés parmi les nations, sans patrie, nous affirmions, tel que 
les Écritures le prédirent: "C'est parce qu'ils ont abandonné l'Alliance contractée avec 
eux par l'Éternel, le Dieu de leurs pères… L'Éternel les a arrachés de leur pays avec 
colère." (Deutéronome 29.25,28)  C'est alors que nous les méprisions. 

Et lorsque l'Éternel, le Dieu de leur pères les rétablit sur leur terre, nous affirmons 
maintenant que ce sont de 'méchants Sionistes' venus coloniser la terre des squatters.  
Nous taisons le fait que Dieu est favorable à son Peuple tel que le prédirent également 
les Écritures: "Les nations sauront que je suis l'Éternel, dit le Seigneur, l'Éternel, quand je 
serai sanctifié par vous sous leurs yeux. Je vous retirerai d'entre les nations, je vous 
rassemblerai de tous les pays, et je vous ramènerai dans votre pays " (Ézéchiel 36.23-24) 

Aurions-nous un problème d'attitude par hasard? 
Comme, genre, un raisonnement biaisé? 

Que ça plaise ou non à Israël, quand Dieu dit aux Judéens qu'il va les chasser de leur 
pays, c'est vrai, réel et physique.  Et que ça nous plaise ou non, nations, quand Il affirme 
qu'il va les y ramener, c'est tout aussi vrai, réel et physique. 

Nous avons usurpé leur Saint Livre et en avons corrompu la signification pour l'adapter à 
nos misérables desseins plutôt que de le consulter impartialement pour sa signification 
véritable.  Nous utilisons une version frauduleuse du calendrier biblique, annulant ainsi 
le Saint Sabbat de Dieu et substituant Ses Fêtes par nos versions adultérées. 

                                                           
1
 Exode 9.34 
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Imbus de mépris, nous avons contrefait les saints paramètres temporels de Dieu et 
causons, depuis, douleur et confusion. 

Notre raisonnement corrompu nous mène à condamner quiconque ne partage pas nos 
convictions.  Nous voyons les Juifs dans la Bible affronter les événements du mieux de 
leur habilité malgré leurs failles - alors que NOUS FAISONS DÉLIBÉRÉMENT PIRES DE NOS 
JOURS. 
 
NOTRE TRANSGRESSION DES DIX COMMANDEMENTS 

Israël devait composer avec 613 commandements alors que nous n'en n'avons que DIX, 
que nous ne sommes même pas foutus d'observer. 

Nos concitoyens importent des divinités d'Orient, s'imaginant ainsi être cools.  Nombre 
d'entre eux font brûler de l'encens 1 devant ces pénates ornés d'éléments naturels 
colorés, tandis que d'autres accourent implorer des idoles artisanales dans leur église 
traditionnelle.  La majorité ponctue leur discours de blasphèmes, utilisant le nom de 
Dieu en vain. 

Pour ce qui est de l'observance du jour du Sabbat, on repassera: tous les prétextes sont 
bons pour l'éviter. 

Rares sont les jeunes qui parlent encore respectueusement de leurs parents.  La 
violence et l'homicide sont monnaie courante.  L'adultère est un divertissement social.  
Le vol et la fraude sont présents sous les formes les plus inusitées.  Calomnier notre 
prochain est devenu routine, tant aux niveaux privé, social que médiatique.  On envie 
son prochain malgré le fait que nous ayons tout pour être heureux… 

613 commandements vs seulement 10 que nous, nations occidentales ÉVANGÉLISÉES, 
ne gardons même pas - et nous osons faire la morale à Israël. 

Avoir été à leur place, nous aurions assurément abandonné bien avant eux. 
 
L'HUMANITÉ SANS JUIF EST… INHUMAINE 

Nous nous rassemblons que pour faire de l'argent, nous divertir, nous enivrer et nous 
intoxiquer pour ensuite  nous affronter mutuellement.  Et quand nous ne nous battons 
pas ensemble, c'est simplement parce que nous nous liguons contre les Juifs. 

Pourtant, malgré cela, la majorité d'entre nous N'EST MÊME PAS CONSCIENTE d'avoir 
désespérément besoin de repentance et de pardon.  Et Dieu sait que nous avons tous 
besoin de nous repentir, surtout si nous n'en éprouvons pas le besoin. 

 Ne devrions-nous pas cesser de considérer qu'il est de notre devoir de 
marginaliser les Juifs? 

 Ne devrions-nous pas cesser de les blâmer pour nos échecs? 

 Ne devrions-nous pas cesser de croire qu'ils sont un peuple périmé? 

 Ne devrions-nous pas nous réjouir qu'ils aient persisté à croire en leur Dieu, le 
Dieu d'Israël, malgré nos innombrables tentatives de les en dissuader? 

                                                           
1 "Je prononcerai mes jugements contre eux, à cause de toute leur méchanceté, parce qu'ils m'ont abandonné et ont offert de l'encens à 

d'autres dieux, et parce qu'ils se sont prosternés devant l'ouvrage de leurs mains." (Jérémie 1.16) 
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L’histoire ne témoigne-t-elle pas que nous avons perdu notre humanité?  Nos oeuvres 
ne sont-elles pas indignes d'êtres humains?  Nous comporter comme des animaux ne 
serait-il pas quelquefois une amélioration puisque les bêtes ne sont pas aussi cruelles 
que nous? 

Nos inlassables tirades diffamatoires à l'encontre des Judéens sont majoritairement 
motivées par la jalousie, la haine et la petitesse. 

Ne nous complaisons-nous pas dans les contradictions biaisées lorsque nous proclamons 
avec suffisance être incapables de tolérer les racistes… et les Juifs!?!  Ne nous entêtons-
nous pas à demeurer indignes de la confiance la plus élémentaire? 

Comment pouvons-nous nous comporter comme si de rien n'était alors qu'ils portent 
encore aujourd'hui les cicatrices causées par notre haine?  Comment pouvons-nous 
prétendre être des interlocuteurs valables alors que nous avons prouvé plus d'une fois 
être leurs ennemis jurés? 

Sommes-nous si différents de ce MONDE que nous méprisons - de CE MONDE QUI 
N'APPREND JAMAIS - de ce monde qui ne cesse d'entretenir sa haine insatiable parce 
qu'il aime haïr? 

Notre obsession pathologique à l'encontre des Hébreux suscite la nausée, repoussant 
toujours plus loin les limites de notre méchanceté, justifiant nos initiatives malsaines par 
les mensonges répugnants dans lequel nous nous complaisons. 

Nous, loups pervers qui nous rassemblons en meute pour décrier des injustices fictives, 
fabriquées de toutes pièces et savamment élaborées à l'encontre d'un Peuple aux 
aspirations légitimes. 

Nos revendications biaisées sont si dépourvues de vérité qu'on en est réduits à avoir 
recours au bruit, à l'intimidation et à la violence pour faire valoir nos causes factices.  
Nous aurons beau accroître en nombre et crier plus fort, cela n'ajoutera pas un iota de 
crédibilité à notre cinéma égocentrique. ('Les charrettes vides ne sont-elles pas celles qui 
font le plus de bruit?') 

Ne sommes-nous pas gravement MALADES?! 
Nous avons urgemment besoin du Médecin. (Luc 5.31-32) 

En vérité, voici le crime des Juifs: Ils réussissent!  Malgré nos innombrables efforts pour 
les annihiler, ils ont osé survivre: impardonnable!  Sur leur terre négligée pendant des 
siècles, ils osent refaire fleurir leurs villes: impardonnable! 

En vérité, voilà notre crime: la jalousie. 
Mais ÇA, c'est pardonnable, n'est-pas? 

Malheureusement, de "pêcheurs d'hommes" (Luc 5.10), nous, Chrétiens, sommes 
devenus des chasseurs d'hommes.  
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CYCLE DE L'ABSURDE 

La technologie aidant, la planète est désormais devenue un village et, comme autrefois, 
l'étau se resserre sur les Judéens - mais cette fois-ci au niveau planétaire. 

Y a-t-il quelqu'un d'éveillé en ce monde?!  Est-ce que personne ne réalise qu'IL S'AGIT 
D'UN CYCLE - un cycle social récurrent?! 

Comme auparavant, l'histoire se répète, encore.  Nous, nations du monde,1 qui avons 
bien sûr un parcours historique irréprochable de justice (?!?) [Je suis sarcastique bien 
entendu], exerçons lentement mais sûrement des pressions sur eux et pénalisons 
quiconque ose transiger avec le Juif, comme s'il était quelque lépreux contagieux. 

Comme l'enfant conversant avec son 'ami imaginaire', ainsi nous exprimons 
fiévreusement notre haine envers notre 'ennemi imaginaire': le Juif.  Ceux qui haïssent 
les Juifs, haïssent un symbole, une abstraction. 

Il y a bien sûr les prétextes évoqués, inventés pour justifier intellectuellement 
l'injustifiable.  Pour l'instant, nous utilisons « l'État d'Israël » (Sionisme) comme excuse 
pour anathématiser les Judéens, exactement de la même manière que nous le fîmes par 
le passé lorsqu'on improvisait d'autres prétextes bidons 'ingénieux' et 'légitimes' pour 
les anathématiser alors. 

Il n'y avait pourtant pas d' « État d'Israël » pendant les croisades, ni l'inquisition, ni les 
pogroms, pas plus qu'il y avait un « État d'Israël » il y a 80 ans pendant l'Holocauste. 

MAUVAISES QUESTIONS. SILENCE COUPABLE. 

Et tandis que nous sommes sur le sujet, la question n'est pas: Où était Dieu lors de 
l'Holocauste? mais plutôt: Où étaient ceux que Dieu interpella à parler pour éviter 
l'Holocauste?  En effet, Dieu sollicite les hommes pour façonner leur histoire.  Et ceux 
qui se seront tus lorsque Dieu les incita à parler auront à rendre compte pour leur 
lâcheté. 

Par sa parole, hitler fit un carnage et, par notre silence, nous lui avons permis de le faire.2 

Et encore aujourd'hui, Dieu sollicite des hommes à dénoncer les injustices perpétrées à 
l'encontre de Son Peuple.  En effet, ils sont encore aujourd'hui victimisés exactement de 
la même manière qu'autrefois: 

 Des pressions sont À NOUVEAU exercées sur les associations professionnelles pour 
expulser en masse les Juifs de leur lieu de travail.3  À nouveau, des efforts sont faits 
pour les empêcher de participer à des événements sportifs et sociaux, même des 
compétitions de chants et des concours de beauté. 

Comme par le passé, les manifestations publiques abondent à l'encontre du Juif.  
Nous pouvons compter dans leurs rassemblements la présence de ces 'grands héros' 
combattant l'injustice fabriquée, ces 'redresseurs de tort' inventé, ces 'braves 
justiciers' de l'imaginaire, ces 'protecteurs de société' fiévreuse, ces 'boycotteurs de 
succès' dont la majorité est incapable de construire quoi que ce soit, de faire quelque 
contribution positive.  

                                                           
1 Voici ce que Jésus dit à ses disciples 100% Juif: "Vous aurez des tribulations dans le monde; mais prenez courage, j'ai vaincu le monde." (Jn 16.33) 
2 Voir Ézéchiel 3.17-21 
3
 Psychology association faces pressure to boycott Israel http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/247733 
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Non, ils préfèrent dénoncer, décrier, accuser, menacer, hurler, scander, intimider, 
vandaliser, violenter… donner un spectacle pathétique et disgracieux sous couvert 
d'indignation actée. 

Ils s'imaginent qu'à force de répéter les mêmes faussetés, celles-ci deviendrons 
réalité. 

Aussi, trop de nos associations étudiantes se mobilisent allégrement contre 
« l'oppresseur juif », donnant aveuglément foi aux diffamations plutôt que 
d'investiguer la vérité, fermant les yeux sur les myriades de personnes abattues 
quotidiennement parmi les autres peuples de la planète. 

Leur initiative, mue par leur zèle naïf de jeunesse, leur procure une cause, un 
sentiment d'appartenance, de solidarité et de fraternité alors qu'ils font front 
commun contre l'habituel ennemi fictif commun. 

Ainsi, sans vraiment le réaliser, ils cèdent à l'héroïsme bon marché.  En effet, joindre 
sa voix à la chorale antisémite ambiante est la façon la plus rapide d'être approuvé et 
valorisé par le groupe.  On devient automatiquement in.  On est assuré d'avoir une 
gentille petite tape amicale sur l'épaule et d'être systématiquement considéré 
comme faisant partie de la 'fraternité'.  C'est tellement valorisant, simple, et surtout 
ça évite le labeur de réfléchir par soi-même. 

L'antisémitisme encourage la médiocrité. 

Ne devrait-il pas être diagnostiqué comme une maladie mentale contagieuse se 
répandant au sein de la collectivité par le biais de l'étroitesse d'esprit, de la petitesse 
de caractère et de la paresse intellectuelle? 

N'est-il pas un réservoir d'hallucinations intellectuelles aboutissant au délire collectif? 

En effet, la communauté accorde foi à tout ce que la folle du logis 1 génère.  
L'imagination devient la référence reine.  Le motto collectif devient 'On l'imagine, 
donc c'est vrai!  Nous le disons, c'est alors confirmé.'  Ancré dans les absurdités 
superstitieuses, chacun scande fièrement son mantra au sein du groupe, culminant 
dans l'hystérie sociale.  On va même maintenant jusqu'à accuser les Juifs de contrôler 
la température.2 

 Comme par le passé, le Juif est ENCORE boycotté.  Comme durant les périodes 
précédentes de l'histoire, faire affaire avec lui est ENCORE devenu un acte condamné 
par la loi.3 

  

                                                           
1 L'imagination 
2
 Do Jews control the weather? http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/243345 

 L’Iran accuse Israël d’un «vol de nuages» http://www.leparisien.fr/international/l-iran-victime-d-un-vol-de-nuage-par-israel-02-07-2018-
7804053.php C'est la tradition des ◊hamans* de réduire Israël à un épouvantail pour apeurer leurs disciples superstitieux. Ils attribuent 
ainsi au Juif des pouvoirs surnaturels, surhumains, voire même divins ou démoniaques. On dirait que ces gens ne réalisent pas 
l'ABSURDITÉ de leurs propos quand ils parlent des Juifs ou d'Israël. Les antisémites excellent dans l'art d'insulter l'intelligence de leur 
auditoire. Et ceux qui ne considèrent pas leur intelligence insultée, c'est simplement qu'ils n'en n'ont pas, soit qu'il ne l'utilise pas ou alors 
qu'ils se complaisent dans l'ignominie. 

* Terme tiré du nom propre 'Haman', despote antisémite du Livre d'Esther de la Bible, ennemi juré des Juifs, qui s'investit à les anéantir. Il 
ne désigne manifestement pas ici les critiques occasionnels d'Israël.  Israël est évidemment imparfait (comme chacun d'entre nous 
d'ailleurs), et est donc 'critiquable'.  Mais Israêl n'est aucunement le monstre que les médias internationaux tentent de dépeindre.  Le 
terme 'haman' désigne par conséquent ces leaders politiques antisémites qui condamnent inconditionnellement Israël pour tout et 
pour rien, et qui ont recours à tous les stratagèmes pour le discréditer et le détruire.  Au pluriel, 'hamans' signifie une coalition de 
leaders politiques antisémites ou un régime composé de tels dirigeants. 

3 Irish Senate passes BDS resolution http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/248777 
Foreign Ministry blasts Ireland after pro-BDS bill advances http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/258116 
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Réminiscent d'autrefois, le monde se divertit À NOUVEAU collectivement avec des 
spectacles « d'humour » dérogatoire aux dépens du Judéen.1  Le Juif est démonisé 
comme s'il était le mal sous forme humaine. Et le plus ironique est que ceux qui le 
déshonorent se comportent eux-mêmes en barbares. 

Nous pouvons constater que nous ne sommes pas plus intelligents que ceux qui 
naguère ont perpétré ces mêmes infamies au cours des périodes les plus sombres de 
l'histoire.2 

 Les signes sont là, montrant que la saison de la « chasse » s'apprête à rouvrir. 

Évocatif d'antan mais désormais présent à l'échelle planétaire, le Juif - même la 
femme, l'enfant et le vieillard - est attaqué… publiquement, dans la rue, pendant 
leurs emplettes ou sur le chemin de l'école, puis à leur résidence.3 

Et quand on ose s'attaquer aux hommes, c'est par en arrière, en traître, sans prévenir, 
sournoisement, sans procès. 

Encore une fois, le Juif est assassiné dans son commerce.  Encore une fois, ses écoles, 
ses cimetières et ses synagogues sont vandalisées et incendiées.  Comme avant, il est 
assailli par des loups solitaires, puis par des meutes ayant soigneusement planifié 
leurs attaques. 

La simple vue d'un kippa les fait saliver et grogner. 

 Puis nous, nations, nous enorgueillissons de nos crimes contre ces victimes 
décontenancées. 

Nous partageons nos 'exploits' et notre 'bravoure' les uns avec les autres, termes 
signifiant essentiellement bassesse et lâcheté. 

Comme auparavant, les enchères montent vers le bas, on s'abaisse toujours 
davantage dans « l'héroïsme » bon marché, n'arrêtant devant rien pour avoir notre 
'15 minutes de gloire' (s'assurant que des caméras sont témoins de nos 'exploits' pour 
la postérité, bien entendu). 

Comme autrefois, les médias du MONDE emboîtent le pas,4 divertissant la soif 
insatiable des peuples pour la haine, présentant des titres tendancieux et livrant des 
articles sciemment versés dans la désinformation.  La plupart de ces médias 
internationaux n'offrent qu'une seule version des événements, se contentant d'être 
l'écho, les porte-paroles des ◊hamans.5 

Ils diront par exemple qu'Israël 'annexe' la Judée-Samarie (comme s'il s'agissait d'un 
ogre insatiable) alors qu'en fait il 'restaure sa souveraineté' dans son territoire.  

                                                           
1
 https://www.liberation.fr/societe/2014/07/22/dieudonne-l-antisemitisme-mot-a-mot_1068493 
+ http://www.cclj.be/actu/politique-societe/pour-ceux-qui-croient-encore-que-dieudonne-est-pas-antisemite 
+ https://www.ledevoir.com/societe/454911/la-cedh-rejette-la-demonstration-de-haine-et-d-antisemitisme-de-dieudonne 

2 Spain 1498-2018: "Jews - get out!" http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/22408 
3  Eleven Jews massacred in France http://www.israelnationalnews.com/News/Tag.aspx/14908 
4 À ce sujet, même notre honorable réseau national de nouvelles télévisées RDI diffuse (inconsciemment?) et répète (aveuglément?) des 

informations préjudiciables à l'égard d'Israël en utilisant l'expression biaisée 'territoires occupés' au lieu du terme neutre 'contestés'. C'est 
dans l'air du temps: adoptons le discours antisémite ambiant, histoire de maintenir notre cote d'écoute. 

5 Terme tiré du nom propre 'Haman', despote antisémite du Livre d'Esther de la Bible, ennemi juré des Juifs, qui s'investit à les anéantir. Il 
ne désigne manifestement pas ici les critiques occasionnels d'Israël.  Israël est évidemment imparfait (comme chacun d'entre nous 
d'ailleurs), et est donc 'critiquable'.  Mais Israêl n'est aucunement le monstre que les médias internationaux tentent de dépeindre.  Le 
terme 'haman' désigne par conséquent ces leaders politiques antisémites qui condamnent inconditionnellement Israël pour tout et pour 
rien, et qui ont recours à tous les stratagèmes pour le discréditer et le détruire.  Au pluriel, 'hamans' signifie une coalition de leaders 
politiques antisémites ou un régime composé de tels dirigeants. 
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Souveraineté indispensable pour affermir sa défense contre les forces destructives.  
Sinon ce territoire devient un terrortoire. 

Ces médias brandissent ainsi leurs gros titres de nature mensongère et lorsque 
quelques jours plus tard les faits exposent l'escroquerie et contredisent ces 
inventions ◊hamaniques,1 la plupart d'entre-eux ne prennent même pas la peine de 
mettre à jour leurs lecteurs.2  Ces derniers continuent donc de croire fermement les 
fables qui leur furent livrées lors de la parution initiale. 

Conséquemment, le Juif est encore une fois contraint à fuir le pays où il est né, où il 
est citoyen légitime. 

Mais cette fois, il a une patrie et cela attise encore plus la colère du monde: 'Grrrr! 
Comment ose-il avoir un endroit sécuritaire pour se réfugier.' 

Comme dit Bart Simpson: 'Je suis maudit si je le fais, je suis maudit si je ne le fait pas.' 
(Damned if I do, damned if I don't.)  Cette affirmation résume essentiellement le 
dilemme du Judéen: quoi qu'il fasse, il a toujours tort.  Si, par exemple, le Judéen ne 
partage pas, il est accusé d'avarice; et s'il partage, il est indubitablement soupçonné de 
planifier quelque magouille tordue.3 

Pour le Judéen, en ce qui concerne le monde, il est toujours forcé de choisir entre le 
moindre de deux maux. 

Son crime: EXISTER.4 

La comédie perdure donc et l'étau se resserre sans cesse sur l'État juif qui est accusé à 
tort et à travers de tous les maux imaginables: des tremblements de terre à l'assassinat 
du président américain John F. Kennedy.5 

Et tout cela n'est malheureusement que le commencement puisque 
le paroxysme de la bêtise humaine exige à se répéter. 

 
  

                                                           
1
 Relatif au comportement obsessionnel antisémite d'Haman, ou partisan de ses sombres desseins. (Bible: Livre d'Esther [3.1+]) 

2 Exemple de fraude exposée: Hamas paid Gaza parents to claim baby was killed by Israel, indictment says. 
http://www.israelhayom.com/2018/06/21/hamas-paid-gaza-parents-to-claim-baby-was-killed-by-israel-indictment-says 

3 Voir 2Samuel 10.1-4 
4
 Comme le partage la jeune Karolina dans le film biographique de 2009 (32:44) 'Irena Sendler: un courage inoubliable': 
« Pourquoi est-ce que je dois être Juive? Et si je préférais être autre chose! Ce n'est pas facile d'être détestée de tout le monde. » 
Lire également: Parfois, je suis fatigué d'être Juif https://www.slate.fr/story/173700/parfois-je-suis-fatigue-detre-juif 

5 Jordanian journalist claims Israel created recent earthquakes http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/249106 
Anti-Semitism is running rampant in Turkey http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/21916 
Concernant cette dernière fabulation, fut-elle élaborée pour se venger le fait qu'un Arabe 'palestinien' fut condamné pour avoir tué 
ROBERT F. KENNEDY - frère du président? Voir Wikipedia (anglais): Sirhan Sirhan 
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SORT RÉCURRENT DES JUIFS AU SEIN DE LA CHRÉTIENTÉ 
 
 
 
Le Juif est le paratonnerre de la bêtise des peuples, la cible de prédilection sur laquelle 

se décharge la foudre des collectivités sans intelligence, des masses superstitieuses. 
 

"Et leurs ennemis disaient: Nous ne sommes point coupables puisqu'ils ont péché contre l'Éternel."  
(Jérémie 50.7)  

                                                           
1 Wikipedia: The Holocaust 

Photographie du pogrom de Lviv le ou près du 1 Juillet 1941 à Lviv, en Pologne occupée par l'Allemagne (maintenant Ukraine) 
Auteur inconnu. Domaine public. https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Lviv_pogrom_(June_-_July_1941).jpg 
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"Et nous l'avons considéré comme puni, frappé de Dieu." 
 
 
"Il s'est élevé devant Lui comme une faible plante, comme un rejeton qui sort d'une terre 
desséchée.  Il n'avait ni beauté, ni éclat pour attirer nos regards.  Et son aspect n'avait 
rien pour nous plaire.  Méprisé et abandonné des hommes, homme de douleur et habitué 
à la souffrance, semblable à celui dont on détourne le visage, nous l'avons dédaigné, 
nous n'avons fait de lui aucun cas. 

Et nous l'avons considéré comme puni, frappé de Dieu, et humilié.  Il a été maltraité et 
opprimé, et il n'a point ouvert la bouche.  Semblable à un agneau qu'on mène à la 
boucherie, à une brebis muette devant ceux qui la tondent, il n'a point ouvert la bouche. 
 

Il a été enlevé par l'angoisse et le châtiment. 
 
Quoiqu'il n'eût point commis de violence  et qu'il n'y eût point de fraude dans sa bouche.  
Il a plu à l'Éternel de le briser par la souffrance."  (Ésaïe 53 - versets sélectionnés) 2 

  

                                                           
1 Wikipedia: Shoah 

Photographie: laboureurs exclaves russes, polonais et hollandais internés au camp de concentration de Buchenwald, Allemagne. 16 avril 1945. 
Auteur: Pvt. H. Miller. Domaine public. https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Slave_laborers_at_Buchenwald.jpg 

2 Bien que ce Psaume prophétique décrive la condition de l'Oint expiant les péchés hideux de l'humanité et de son Peuple, cet Oracle 
s'applique également à son Peuple Oint dans son ensemble. Israël ne fut-il pas comme une faible plante, comme un rejeton issu de la 
terre aride de Canaan qu'il dû initialement quitter pour cause de sécheresse? (Genèse, chapitres 41 à 47) 

 Et, bien que ces laboureurs esclaves ne fussent pas spécifiquement Juifs, la photo fut adoptée pour illustrer la condition de la majorité 
des Juifs européens lors de la Shoah. Pour plus de détail, consulter la Digression sur la Parole de Dieu au dernier chapitre. 
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"Je pourrais compter tous mes os." 
 
 
"Mon Dieu! Mon Dieu! Pourquoi m'as-tu abandonné, et t'éloignes-tu sans me secourir, 
sans écouter mes plaintes?  Mon Dieu! Je crie le jour et tu ne réponds pas;  La nuit et je 
n'ai point de repos.  Pourtant tu es le Saint, Tu sièges au milieu des louanges d'Israël.  En 
toi se confiaient nos pères. Ils se confiaient, et tu les délivrais.  Ils criaient à toi et ils 
étaient sauvés. Ils se confiaient en toi et ils n'étaient point confus.  Et moi, je suis un ver 
et non un homme,  l'opprobre des hommes et le méprisé du peuple.  Tous ceux qui me 
voient se moquent de moi, ils ouvrent la bouche, secouent la tête: 
 

'Recommande-toi à l'Éternel! 
L'Éternel le sauvera.  Il le délivrera, puisqu'Il l'aime!' 

 
Ne t'éloigne pas de moi quand la détresse est proche, quand personne ne vient à mon 
secours!  Je suis comme de l'eau qui s'écoule et tous mes os se séparent. Mon coeur est 
comme de la cire, il se fond dans mes entrailles. Ma force se dessèche comme l'argile et 
ma langue s'attache à mon palais. Tu me réduis à la poussière de la mort.  Je pourrais 
compter tous mes os.  Eux, ils observent, ils me regardent;  Ils se partagent mes 
vêtements…"  (Psaume 22 - versets sélectionnés) 2  

                                                           
1
 Wikipedia: The Holocaust. Photographie: Auteur inconnu. Domaine public. 
Prisonniers de guerre soviétiques devant une baraque du camp de concentration de Mauthausen, Autriche. 2e Guerre mondiale. 
https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Bundesarchiv_Bild_192-208,_KZ_Mauthausen,_Sowjetische_Kriegsgefangene.jpg 

2 Bien que cette autre Prophétie décrive la condition de l'Oint expiant les péchés hideux de l'humanité et de son Peuple, cet Oracle 
s'applique encore une fois au Peuple Oint dans son ensemble, uni à son Dieu sauveur. Et, bien que ces prisonniers de guerres soviétiques 
ne fussent pas spécifiquement Juifs, la photo fut adoptée pour illustrer la condition de la majorité des Juifs européens lors de la Shoah. 
Pour plus de détail, consulter la Digression sur la Parole de Dieu au dernier chapitre. 
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1 "Vous vivrez!" 
 
"La main de l'Éternel fut sur moi, et 
l'Éternel me transporta en Esprit, et 
me déposa dans le milieu d'une vallée 
remplie d'ossements.  Il me fit passer 
auprès d'eux, tout autour; et voici, ils 
étaient fort nombreux, à la surface de 
la vallée, et ils étaient complètement 
secs. 

Il me dit: Fils de l'homme, ces os 
pourront-ils revivre?  Je répondis: 
Seigneur Éternel, tu le sais. Il me dit: 
Prophétise sur ces os, et dis-leur:  
Ossements desséchés, écoutez la 

Parole de l'Éternel! Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel, à ces os: 

Voici, je vais faire entrer en vous un esprit, et VOUS VIVREZ; je vous donnerai des nerfs, 
je ferai croître sur vous de la chair, je vous couvrirai de peau, je mettrai en vous un esprit, 
et VOUS VIVREZ. Et vous saurez que je suis l'Éternel. 

Je prophétisai, selon l'ordre que j'avais reçu. Et comme je prophétisais, il y eut un bruit, 
et voici, il se fit un mouvement, et les os s'approchèrent les uns des autres.  Je regardai, 
et voici, il leur vint des nerfs, la chair crût, et la peau les couvrit par-dessus; mais il n'y 
avait point en eux d'esprit.  Il me dit: Prophétise, et parle à l'Esprit! Prophétise, fils de 
l'homme, et dis à l'Esprit: Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel: Esprit, viens des quatre vents, 
souffle sur ces morts, et qu'ils revivent! 

Je prophétisai, selon l'ordre qu'il m'avait donné. Et l'Esprit entra en eux, et ils reprirent 
vie, et ils se tinrent sur leurs pieds: C'était une armée nombreuse, très nombreuse.  Il me 
dit: Fils de l'homme, CES OS, C'EST TOUTE LA MAISON D'ISRAËL.  Voici, ils disent: 
 

Nos os sont desséchés, notre espérance est détruite, nous sommes perdus! 
 
Prophétise donc, et dis-leur: Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel: Voici, j'ouvrirai vos 
sépulcres, je vous ferai sortir de vos sépulcres, ô mon Peuple, et je vous ramènerai dans 
le Pays d'Israël.  Et vous saurez que je suis l'Éternel, lorsque j'ouvrirai vos sépulcres, et 
que je vous ferai sortir de vos sépulcres, ô mon Peuple!  Je mettrai mon Esprit en vous, et 
VOUS VIVREZ;  je vous rétablirai dans VOTRE Pays, et vous saurez que moi, l'Éternel, j'ai 
parlé et agi, dit l'Éternel.   Ma demeure sera parmi eux; je serai leur Dieu, et ils seront 
mon Peuple. Et les nations sauront que je suis l'Éternel, qui sanctifie Israël, lorsque mon 
Sanctuaire sera pour toujours au milieu d'eux."  (Ézékiel 37 - versets sélectionnés) 2 
  

                                                           
1
 Wikipedia: The Holocaust. Auteur de la photographie: Gouvernement du Royaume-Uni. Domaine public. 

 Fritz Klein, docteur du camp de concentration de Bergen-Belsen, se tient debout dans le charnier suite à libération du camp en avril 1945. 
https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Mass_Grave_at_Bergen-Belsen_concentration_camp_-_Fritz_Klein_-_IWM_BU4260.jpg 

2 Bien que cette prophétie ne concerne pas spécifiquement les Juifs victimes de l'Holocaust, la photo fut adoptée pour illustrer la similarité 
du désespoir des Juifs européens lors de la Shoah: "Notre espérance est détruite, nous sommes perdus." (Ézékiel 37.11) Et leur aspiration 
à la résurrection pour obtenir Justice ne sera pas déçue. Dieu ne ment pas. Il n'a jamais menti. Et ce n'est ni aujourd'hui ni demain qu'il va 
commencer. 
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3
La Caricature l'a dit!!

« Leurs oeuvres ne sont que néant. »
(Ésaïe 41.29)

ne crachons pas sur Celui qui tient notre escabeau
nous avons grandement besoin de repentance

témoignages
entêtement pharisaïque

pas le temps pour les temps
hypocrisie complice

bouc émissaire
maturité et autonomie

nouvelle créature
solidaires dans la médisance

division indéniable
arrogance antisémite

mur dominical
autruches savantes

théologie de la substitution
calendrier romain

chercher Dieu
unité

deux poids, deux mesures
miracles

impossible?
retour de l'enfant prodigue
menu des lois dans la Bible

vivre et laisser vivre
recti�cation de demi-vérités 'bibliques'

préjugés
insinuations

incohérences
irrespect

orgueil spirituel
complicité
confusion

opportunisme
partialité

jugement
faussetés

théologie égocentrique



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Je me souviens d'avoir déjà lu un article sur une tribu qui s'était ligué 
contre une famille de leur village parce qu'ils étaient convaincus que 
cette dernière faisait de la magie contre eux.  Toute la famille fut 
décimée: parents et enfants.  N'en fut-il pas de même pour la chrétienté 
au cours des âges.  Combien de fois avons-nous décimé les Juifs parce 
que nous étions convaincus qu'ils étaient la cause de nos malheurs? 
 

N'est-ce pas notre attitude encore aujourd'hui? 
 

126



 

LA CARICATURE L'A DIT!! 
 
Tout ce que ça prend pour convaincre les partisans de la théorie de la conspiration, c'est une caricature stéréotypée habilement 
fignolée par un artiste talentueux, dépeignant un personnage machiavélique au gros nez, arborant un symbole de cupidité (pièces 
de monnaie/veau d'or) ou un emblème juif - tel une étoile de David, papillotes ou un kippa.1  Rien de plus n'est nécessaire pour 
que tout ce beau monde se mobilisent et assouvissent leurs bas instincts.  Une caricature suffit pour persuader les insensés… 

  

 
« Haa! Voilà l'ennemi - notre adversaire commun - le conspirateur, l'inhumain, l'exploiteur!  La Caricature l'a dit!  L'Image nous l'a 
révélé!  L'Idole ne saurait mentir!  Des témoins?  Pourquoi s'encombrer de témoins!  Trop de tracas!  De toute façon, ça a toujours 
été ardu de se trouver de faux témoins.  La vérité?  Qui en a besoin?  Qui s'en soucie?  Est-ce important?  Tant que les gens sont 
confortables, ils se moquent de la vérité!  Ils veulent seulement du divertissement, du drame et du sang… et ils attendent après 
nous pour leur en fournir.  Des preuves?  Qu'est-ce que tu veux dire, des preuves?  Allez, c'est évident!  Ces Juifs étudient, 
travaillent fort et font l'effort d'être le meilleur d'eux-mêmes, peu importe la discipline dans laquelle ils sont.  De plus, ce sont des 
citoyens modèles - en apparence.  Ils sont toujours discrets, polis et respectueux.  N'est-ce pas louche, tout ça?  N'as-tu pas 
remarqué qu'ils sont quelquefois inconfortables quand nous sommes alentour?  C'est évident qu'ils cachent quelque chose.  De 
quelles autres preuves avons-nous besoin?  La réalité?  La réalité n'est-elle pas ce que nous en faisons: si nous disons qu'ils sont 
mauvais, c'est qu'ils le sont.  Point final. » 

Et le bal est parti: procès d'intention, graffiti haineux, vandalisme, assauts, incendies, attentats, massacres, pogroms… le délire 
collectif quoi. Pour ces 'génies' de la théorie de la conspiration, les preuves sont superflues.  La réalité est inutile.  Le bon sens est 
futile.  La Caricature prévaut!! 
 
LE DIAGRAMME L'A DIT!!  Il ne suffit que d'un diagramme habilement élaboré 'démontrant' « l'emprise sioniste » sur l'ensemble 
des entités sociales, économiques et politiques...2 

« Voilà le problème!  La source de tous nos maux!  La cause de nos déboires n'est pas nos péchés mais le 'sinistre manipulateur de 
l'ombre'.  Ajoutons à nos péchés celui de commettre l'injustice à l'encontre de la communauté juive.  Dieu nous en sera gré 
puisqu'ils sont méchants et qu'Il les déteste plus que nous.  Nous sommes l'instrument de Sa colère envers eux, investis de Sa 
vengeance à leur encontre.  hitler fût une punition divine pour leurs fautes.  Nous sommes la justice céleste contre ce peuple 
'infidèle'.  Ils méritent nos agressions et nos injustices... » 
 

Même chose avec les GRAFFITIS ANTISÉMITES basées essentiellement sur des équations gratuites et des clichés ($ =) ou 

même des équations blasphématoires (= ).  C'est à se demander si les auteurs de telles équations ont quitté l'école 

prématurément ou, au contraire, s'ils y sont demeurés trop longtemps. 
 
 

Ne sommes-nous pas des aveugles-nés, des imbéciles illusionnés et des pécheurs endurcis?! 

Pensons-nous honnêtement que lorsque le châtiment de Dieu s'abattra sur nous, Il manifestera quelque pitié à notre égard? 

Pourquoi en aurait-Il?! 

                                                           
1 Wikipedia: Antisémitisme. Image par Charles Léandre — Le Rire, 16 avril 1898, domaine public https://commons.wikimedia.org/w/index.php?curid=430507 
2 Wikipedia: Antisémitisme. Image par Bundesarchiv, Bild 183-2004-0211-500 / CC-BY-SA 3.0, CC BY-SA 3.0 de https://commons.wikimedia.org/w/index.php?curid=5348336  
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NE CRACHONS PAS SUR CELUI QUI TIENT NOTRE ESCABEAU. 

La haine, le mépris et les préjugés sont un patrimoine transmis de génération en génération.  
Nous, nations chrétiennes, sommes d'autant plus inexcusables que nous avons la Parole de 
Dieu pour nous guider, l'Évangile à portée de la main pour nous éclairer, contrairement aux 
autres cultures.  Quel exemple pathétique nous donnons considérant l'héritage inestimable 
que nous avons reçu de la part de ceux-là mêmes que nous persécutons: 1 

 La CONNAISSANCE DU SEUL VRAI DIEU et de son amour infini pour l'homme sans 
laquelle nous errerions encore dans les ténèbres de l'ignorance, invoquant aveuglément 
des objets inanimés et redoutant leur 'pouvoir' sur nous. 

 L'ÉVANGILE, message divin de réconciliation, et du pardon de nos péchés par le sacrifice 
inestimable d'expiation de Jésus de Nazareth, Juif, unique Sauveur de l'humanité.2  
Message sans lequel nous serions voués à vivre dans la culpabilité et le désespoir le 
restant de nos jours. 

 L'ESPOIR du Monde à venir, parfait et incorruptible,3 sans lequel nous serions soumis à la 
pensée morbide que ce monde insensé et éphémère est notre unique résidence. 

 Des MODÈLES à imiter et d'autres à éviter, sans quoi nos héros se limiteraient aux 
personnages factices d'Hollywood et de la télévision.  

 Les PROPHÉTIES témoignant de l'immuabilité des promesses de Dieu à l'humanité et sans 
lesquelles nous conclurions que nous sommes le fruit accidentel d'un hasard absurde.  Et 
au sujet de cette théorie de l'évolution, ne serait-il pas plus logique de considérer que 
c'est le singe qui descend de l'homme plutôt que l'inverse, puisque les singes semblent 
quelquefois plus 'humains' que nous ne le sommes? 

 
DIGRESSION SUR LA THÉORIE DE L'ÉVOLUTION 

 

 

Nous n’avons pas été créés. 

Tout a commencé avec un point y a de cela des 
milliards d’années.  Celui-ci a évolué en virgule puis a 
pris la forme d’une parenthèse avec le temps.  Cette 
dernière s’est multipliée pour former les vagues de 
l’océan qui a donné naissance aux poissons dont 
nous tirons notre origine. 

IL N’Y A DONC PAS DE CARICATURISTE. 

 

L'évolutionnisme n'est rien de moins que de l'idolâtrie miniaturisée.  Je le qualifierais de 
microlâtrie.  Ses adeptes disent d'un nanoplancton, que dis-je, d'une infime bactérie: 
'Voici notre Créateur!'  Leur religion est de la biologie associative.  L'homme et le singe 
partagent-ils quelques similarités?  Alors le singe est l'ancêtre de l'homme! (?!)  Vous 

                                                           
1 Devrait-on s'étonner que Gandhi ait affirmé 'J'aime votre Christ, je n'aime pas vos Chrétiens. Vos Chrétiens ne sont tellement pas comme votre Christ.' 
2 Voir Ésaïe 53 / Actes 4.12 
3
 Voir Ésaïe 65.17 + Apocalypse 21.1+ 
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voyez le concept.  Ainsi, selon eux, le cheval descendrait de l'âne, ou vice versa - ce 
genre de choses.  Affirmeront-ils un jour que la libellule est l'ancêtre de l'hélicoptère, ou 
que les Padaung sont des descendants de la girafe?  Possible.  On ne sait jamais avec ce 
genre de raisonnement. 

Leur théorie veut que le singe se soit progressivement métamorphosé en homme au 
cours des derniers milliards d'années.  Pourtant, une chenille ne requiert qu'une 
quinzaine de jours pour se métamorphoser en un splendide papillon Monarque.1 

Voici ce à quoi semble correspondre leur crédo: 

'O Nanoplancton notre Père!  Merci pour notre frère le singe et la taupe notre cousin.  
Merci pour la joie de l'amitié, le rire, et l'exubérance de la victoire.  O Micro-Organisme!  
Accepte notre infinie reconnaissance pour la vie dont nous jouissons.  O, Qui est 
semblable à toi, Infime Machin qui se multiple en se divisant, dispensant l'ondée sur la 
végétation dont nous nous nourrissons?  Merci pour le cycle des saisons, ton brillant 
firmament et la chaleur apaisante du soleil sur notre peau.  O Bactérie Toute-Puissante, 
notre Dieu, ta clairvoyance est insondable.  Merci pour la brise rafraîchissante du matin, 
le chant des oiseaux et le coucher de soleil haut en couleur.  Et, par-dessus tout, merci 
pour ton accessibilité et ta guidance en ce monde hasardeux.' 

DROITS D'AUTEUR 

Une amie me demanda un jour si je pensais que quelqu'un utiliserait frauduleusement 
mes innovations, faisant ainsi fi de mes droits d'auteur.  'Bien sûr!' lui répondis-je, 'Si les 
hommes ont l'audace de nier le droit d'auteur de Dieu sur sa création, en affirmant 
qu'une vulgaire bactérie a fait tout Son merveilleux travail, à plus forte raison abusera-t-
on de mes droits d'auteur.' 

SANS EXCUSE 

Nous sommes sans excuse. 
"En effet, les perfections invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient 
comme à l'oeil depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages. 
Ils sont donc inexcusables, puisque ayant connu Dieu, ils ne l'ont point glorifié comme 
Dieu, et ne lui ont point rendu grâces; mais ils se sont égarés dans leurs pensées, et leur 
coeur sans intelligence a été plongé dans les ténèbres. Se vantant d'être sages, ils sont 
devenus fous." (Romains 1.20-22) 

Notre technologie confirme le pouvoir de la Parole (de Dieu): "Dieu dit… et cela fut 
ainsi!"  En effet, la reconnaissance vocale nous permet aujourd'hui d'accomplir des 
tâches par la simple énonciation d'une parole.  Il nous suffit de parler pour que notre 
ordre se concrétise. 

"DIEU DIT: Que la lumière soit! ET LA LUMIÈRE FUT. 

DIEU DIT: Que la terre produise de la verdure…  ET CELA FUT AINSI. 

  

                                                           
1 Dieu peut faire plus étonnant encore. ll peut prendre une crapule, le pire des salauds, et le métamorphose en homme honorable, et cela, 

en une seule journée - grâce à la nouvelle naissance dont parle la Bible: "Jésus lui répondit: En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme 
ne naît de nouveau, il ne peut voir le Royaume de Dieu." (Jean 3.3) "Il y aura plus de joie dans le Ciel pour un seul pécheur qui se repent, 
que pour quatre-vingt-dix-neuf justes qui n'ont pas besoin de repentance." (Luc 15.7) "Les disciples, ayant entendu cela, furent très 
étonnés, et dirent: Qui peut donc être sauvé? Jésus les regarda, et leur dit: Aux hommes cela est impossible, mais à Dieu tout est possible." 
(Matthieu 19.25-26) 
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DIEU DIT: Qu'il y ait des luminaires dans l'étendue du ciel, pour séparer le jour d'avec la 
nuit… ET CELA FUT AINSI. 

DIEU DIT: Que la terre produise des animaux vivants… ET CELA FUT AINSI. 

DIEU DIT: Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance, et qu'il domine sur 
les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, sur toute la terre, et sur tous 
les reptiles qui rampent sur la terre. Dieu créa l'homme à son image, il le créa à l'image 
de Dieu, il créa l'homme et la femme. Dieu les bénit, et Dieu leur dit: Soyez féconds, 
multipliez, remplissez la terre, et assujettissez-la; et dominez sur les poissons de la mer, 
sur les oiseaux du ciel, et sur tout animal qui se meut sur la terre...  ET CELA FUT AINSI." 
(Genèse 1.3-30) 

Fin de digression 

Retour sur l'apport des Juifs en notre faveur… 

Tout cela sans compter les innombrables autres contributions que les Judéens ont 
réalisées en notre faveur au cours de l'histoire et encore AUJOURD'HUI dans les 
domaines de la science, de la médecine, de la haute-technologie, de la littérature, de 
l'art, de la musique, du divertissement, de la psychologie et bien d'autres encore.1 

Les Judéens ne sont ni pires ni meilleurs que nous.  Comme dans toutes les 
communautés, il y en a des bons et des mauvais, des vaillants et des paresseux, des 
héros et des traîtres, des sages et des insensés, des génies et des idiots, des modérés et 
des extrémistes (de Gauche comme de Droite).  Cela nous déçoit qu'ils soient tout aussi 
faillibles que nous. 

Nous aurions espérer qu'ils soient parfaits, mais non, ils sont tout aussi décevants que 
nous le sommes.  Et c'est une excellente chose qu'il en soit ainsi - Dieu sait ce qu'il fait - 
sinon nous aurions mis notre confiance en eux plutôt qu'en leur Dieu. 

Il est donc vain et contre-productif de les marginaliser. 

Donc, lorsque Dieu utilise quelqu'un, ce dernier n'est ni meilleur ou pire que nous, 
seulement plus influent.  Et c'est exactement ce qu'Israël est en ce monde: influent.2  
C'est la prérogative de Dieu, qu'on le veuille ou non. 

La Bible entière: 100% Israël.  Donc, la Première Alliance: 100% Israël, et la Nouvelle: 
100% Israël!  La Nouvelle est autant juive que la Première.  N'est-ce pas LEUR Nouvelle 
Alliance (Nouveau Testament) puisqu'ils l'ont écrit? 

Et si la Bible entière pouvait être résumée en un mot, ce serait le mot 'Réconciliation'.  
N'est-il donc pas contradictoire que nous utilisions le Livre de la Réconciliation pour 
condamner et marginaliser ceux par qui Dieu nous l'a donné?  

Nous avons grandement BESOIN de repentance. 
  

                                                           
1 "L'Éternel dit à Abram: ...Je ferai de toi une grande nation [Israël], et je te bénirai; je rendrai ton nom grand, et tu seras une source de 

bénédiction." Genèse 12.2-3 
2 Y a-t-il un peuple plus influent qu'Israël?  Ils vont à l'autre bout du monde, dans la Ville de Québec au Canada, et qu'y trouve -t-il?  Les 

Plaines d'ABRAHAM!!  Même dans ma lignée personnelle, il y a des Abraham, des Moïse et des Josaphat Doyon.  Aujourd'hui, quand un 
Juif se construit une maison chez-lui en Judée-Samarie, un tremblement de terre (de protestations) se produit en Europe.  Peut-on être 
plus influent que cela? 
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Témoignages 
1 

 

Voici quelques extraits de témoignages de DISCIPLES JUDÉENS  illustrant la difficulté 
qu'ils éprouvèrent à s'approcher de Jésus, la Chrétienté ayant érigé à leur encontre une 
barrière si insurmontable qu'il eut été impossible pour eux de la franchir sans le 
concours de l'Esprit-Saint: 

 Je pensais que le Nouveau Testament était un livre décrivant comment persécuter les 
Juifs, qu'il était écrit par des gens qui avaient tué des Juifs. (MB) 

 Les jeunes filles catholiques me dirent que les Juifs avaient tué Jésus et que c'était 
pour cette raison que nous, les Juifs, serions exclus du Ciel. (JG) 

 Il y a tant de choses qui proviennent du passé, tel que l'Holocauste, que les Chrétiens 
ont fait, qui n'ont rien à voir avec Jésus, qui n'ont  rien à voir avec la Bible. (MG) 

 Il semblait rude de lui répondre que j'aurais préféré m'ôter la vie plutôt que 
d'entendre ce qu'elle croyait concernant Jésus, mais n'étant pas rude, je lui dit: 'OK, 
raconte-moi.' (DB) 

 Je me remémore étant petit garçon, debout, tenant ma mère par la main sur le quai 
du métro, étant nez à nez avec cette croix d'argent, me demandant 'Qui est cet 
homme tordu, en argent, sur cette croix minuscule?' 

J'ai pensé: ce sont les Chrétiens qui ont tué les Juifs pendant l'Holocauste. 

Je savais que les Chrétiens s'affairaient depuis des siècles à tuer les Juifs et j'en 
conclus que les nazis constituaient parmi eux les plus méthodiques. 

Ce Jésus n'était pas pour nous. 

Jésus n'était pas pour les enfants juifs, pas pour les Juifs. 

Et ses adeptes étaient indignes de confiance. 

Lire le Nouveau Testament fut toute une révélation pour moi parce que je pensais que 
c'était un livre chrétien, écrit par des Chrétiens pour des Chrétiens et qu'il n'avait rien 
à voir avec la vie et la foi juives. 

Alors que je lisais le Nouveau Testament, j'ai constaté les Écrits juifs dans les 
Évangiles, et voyais ce Jésus, Juif, parlant à des Juifs à propos des prophéties et des 
promesses relatives aux Écritures juives dans la Terre de la Promesse. 

Et je finis par me demander: 'Mais qu'est-ce qui n'est pas juif dans tout cela?' 

Il y avait un vif contraste entre le souvenir que j'avais de ce corps sans vie, inerte, 
tordu sur ce crucifix que j'avais vu à la hanche de cette sœur catholique romaine, et 
ce Messie vivant, vibrant, vivifiant que je commençais maintenant à rencontrer par 
les Écritures, dans mes prières et dans mes relations avec les autres. 

Et j'étais témoin que cela me remodelait d'une façon qui était nouvelle.  Marcher avec 
Dieu, comme je commençais à l'apprendre, est une façon de vivre extraordinaire, 
enrichissante, et cela, à de nombreux niveaux. 

Ce fut par Ses souffrances qu'Il m'a atteint. (AS) 

                                                           
1 Ceux-ci proviennent de vidéos diffusés sur Internet. Malgré le fait que leur identité fut divulguée lors de leurs témoignages, leur anonymat est 

conservé ici afin de ne pas les indisposer par ce livre. Témoignages traduits de l'anglais. Si donc tu veux découvrir une dimension de Jésus hors 
des sentiers battus (autre qu’en plâtre, en bois ou en plastique :-) recherche ‘Yéshoua’ sur Internet et YouTube. 
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 Pour moi, il y avait certaines choses que je savais à propos de Jésus: Jésus n'était pas 
pour les Juifs.  La seule chose que je croyais savoir était que Jésus, Yéshoua, n'était 
pas pour les Juifs. (SF) 

 Ces Chrétiens commencèrent à me parler de Jésus et c'était la dernière chose au 
monde dont je voulais entendre parler.  En ce qui me concernait, quiconque aimait 
Jésus détestait les Juifs…   

Plus je lisais l'Évangile de Matthieu, plus ça semblait juif.  J'avais toujours cru que le 
Nouveau Testament était du délire total et certainement pas apparenté à quoi que ce 
soit de juif.  Et pourtant, pour la première fois, j'en suis venu à réaliser que Jésus 
n'était pas catholique.  J'avais toujours cru qu'il était catholique. (RS) 

 Mon nouvel ami [juif] est venu vers moi et me dit qu'il croyait en Jésus. 

J'en fus totalement dévastée!  Je fus élevée dans une maison où le Nom de Jésus 
n'était jamais mentionné.   En fait, prononcer son Nom équivalait à proférer le pire 
des blasphèmes et nous devions nous faire laver la bouche avec du savon. 

Quand ma mère était enfant, il lui fut inculqué que tous les meurtres et les 
persécutions que subirent les Juifs au cours des âges, étaient à cause de Jésus, et 
qu'hitler était un Chrétien. 

Je n'étais donc pas intéressée à entendre ce que mon petit ami avait à me raconter à 
propos de Jésus. 

Je n'avais aucune idée que Jésus était Juif.  Je n'avais aucune idée qu'il se disait le 
Messie que mon peuple juif attendait pendant toutes ces années.  En fait, je croyais 
que Jésus était catholique.  J'ai grandi près d'une église catholique où il était sur cette 
croix et je pensais donc qu'il était catholique. 

Plus tard, quand j'ai finalement réalisé que Jésus est le Messie, je fus immédiatement 
submergée par un énorme conflit: Comment pouvais-je, tout en étant Juive, 
m'approprier ce Jésus.  Je ne voulais pas terrasser mes parents et toute ma famille.  
Ma mère fut anéantie, elle était furieuse et vraiment, vraiment déçue de moi.  Ce fut 
vraiment très, très dévastateur pour elle. 

Mais maintenant elle est très heureuse que mon ami et moi ayons trouvé le véritable 
bonheur en Lui, comme mari et femme, ainsi que comme parents.  (DG) 

 Nous étions entourés par des non-Juifs dans notre voisinage et ma mère disait: 'Il y a 
beaucoup d'antisémites dans ce secteur.'  Je ne différenciais pas un Chrétien d'un 
autre.  Pour moi, il y avait les Chrétiens et les Juifs.  Les gentils et les Juifs.  Il y avait 
'nous' et il y avait 'eux'. 

Quelques années passèrent et un ami commença à m'évangéliser.  La vie devint 
amère parce que les Juifs ne croient pas en Jésus.  J'ai paniqué!  Je ne voulais rien 
savoir de toutes ces choses. 

Ça me dérangeait tellement que j'ai décidé d'acheter ma propre Bible afin de décoder 
cette énigme.  J'ai donc commencé à la lire.  Je ne voulais rien avoir à faire avec ça 
mais j'avais besoin de savoir qui est ce Jésus et pourquoi tous ces gens croient en lui. 
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J'ai alors réalisé qu'il n'était pas ce Jésus mort suspendu à une croix comme je l'avais 
vu chez mon ami ou à l'église.  Il était vivant et il était Juif.  Il s'est révélé à moi.  Je ne 
suis plus l'homme que j'étais lorsque je suis venu à Lui initialement.  Il a fait un grand 
ménage dans ma vie.  Il a enlevé beaucoup de mon égocentrisme, de mon orgueil et 
de mon égoïsme.  Je réalise que je n'ai pas mérité qu'on m'amène à lui.  Je n'ai pas 
mérité qu'il vienne à moi et donne Sa Vie pour moi. (MG) 

 Quand j'étais enfant, ma grand-mère me dit 'Tu ne dois pas prononcer son Nom!' 

Les années passèrent et j'allai dans une librairie.  Il y avait un livre intitulé 'Rabbi 
Jesus' (Rabbin Jésus) par Bruce Chilton.  Je fus attirée par ce titre parce que 'Rabbin 
Jésus' n'est pas un nom usuel pour un livre, du moins pas dans mon univers.  Je le pris.  
Je ne savais même pas qui était cet homme et pourtant il avait changé l'histoire.  
J'étais simplement curieuse.  Je voulais simplement lire ce livre.  Je voulais simplement 
en savoir un peu plus à propos de ce Jésus.  Je l'ai donc acheté et l'ai lu. 

Alors que je le lisais, j'ai rencontré une croyante et, par quelques interventions de 
Dieu, j'ai finalement accepté Jésus. 

Et maintenant je crois!  La réaction de ma communauté fut 'Qu'est-ce qui t'est arrivé?! 
Comment peux-tu faire une telle chose?'  J'étais comme une traîtresse [à leurs yeux].  
Ils me dirent 'Comment peux-tu possiblement faire une chose pareille, après toutes 
ces années, toi, une femme juive, un leader dans notre communauté… croire que 
Jésus est le Messie?' 

La beauté de tout cela est que la vérité m'a atteinte si profondément que tout ce que 
j'ai pu leur répondre, avec beaucoup de conviction, fut: 'Je ne peux expliquer pourquoi, 
mais c'est vrai!  Je sais que c'est vrai!  Je le sais dans mon cœur.  Maintenant, j'ai le 
reste de ma vie pour lire les Écritures et comprendre le 'pourquoi' - mais je le sais - 
c'est la vérité.' (DC) 

 Alors que je bavardais avec mon camarade de chambre, Jésus devint le sujet de 
conversation et j'ai soudainement pensé 'C'est un piège, c'est fou!'  Je pensais 'Dieu, si 
Jésus est vrai…'  Je ne pouvais même pas prononcer son Nom, c'était si anathème 
pour moi. 

Le jour suivant, il me fut demandé si je voulais aller à l'église.  J'ai répondu 'Qu'est-ce 
que je pourrais bien aller faire là-bas?'  Mais dans mon for intérieur, quelque chose 
me disait 'Tu dois y aller!'  Il y avait quelque chose que je devais voir.  Je savais que je 
devais y aller mais je n'avais jamais été dans une église et c'était la dernière place où 
j'aurais pensé aller. 

Je pensais qu'ils avaient trois dieux, qu'on y parlait latin et qu'ils détestaient les Juifs.  
J'assumais que Jésus était le plus grand des antisémites parce qu'il était celui qu'ils 
prétendaient que nous avions tué et parce qu'il est au premier rang de tout ce qu'ils 
prétendent croire. 

J'y suis allé et, à la fin du service, le pasteur invita les gens à venir publiquement à 
l'avant pour accepter Jésus comme leur Seigneur et Sauveur personnel.  J'y suis allé et 
j'ai accepté Jésus dans ma vie.  Plus tard, les gens de ma communauté me 
demandèrent 'Comment peux-tu être Juif et croire en Jésus? Tu ne peux être Juif et 
croire en Jésus!' 
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Je leur ai donc demandé 'Qui vous a dit ça?'  Ils répondirent 'Tout le monde sait ça!'  
Je leur répliquai 'OK, tout le monde le sait mais VOUS, le savez-vous?  Avez-vous déjà 
considéré le sujet?  Avez-vous déjà abordé la question? Avez-vous déjà relevé le défi 
de savoir si c'est vrai? 

Vous êtes-vous déjà investis sur la question pour en vérifier la possibilité?'  Ils me 
répondirent 'Tu t'es fait lavé le cerveau! Tu crois tout ce qui t'est dit! Tu ne peux plus 
penser par toi-même!'  Je leur répondis 'Comment le savez-vous?'  À la fin, ils finirent 
par me dire 'S'il était vraiment le Messie, les rabbins nous l'auraient dit.'  J'ai alors 
répliqué 'Vous le savez simplement parce que les rabbins vous l'ont dit!?  Ils 
répondirent 'Oui!'  J'ai conclu la conversation en disant: 'Vous n'avez jamais étudié la 
question, jamais considéré l'idée, jamais évalué la possibilité, vous ne vous êtes 
jamais investi sur le sujet pour en découvrir la véracité… lequel d'entre nous a 
vraiment le cerveau lavé?' (JR) 

 Mon frère était assis à la table, parlant de Jésus à ma mère.  Je fus horrifié.  Je ne 
savais pas quoi en penser. 

Au cours des semaines qui suivirent, je pus constater que les récits qu'il me racontait 
étaient surnaturels.  C'était une intervention de Dieu.  C'était si apparent qu'il 
s'agissait d'une intervention de Dieu que je me suis dit, au cœur de mon être, au plus 
profond de moi-même: 'Quoi qu'il s'agisse, je dois l'avoir!  Il me faut découvrir la 
source qui l'a sauvé de cette vie monstrueuse qu'il vivait auparavant.  Je dois l'avoir 
pour moi-même.'  

Mon frère me raconta qu'il cherchait de l'aide et qu'il était allé chez des amis.  Ils 
allèrent à une réunion et ça s'est avéré être une église afro-américaine Pentecôtiste.  
Et ils finirent par prier pour lui et il fut guéri.  Et tout son cauchemar cessa. 

Je décidai donc de m'y rendre également parce que je voulais ce que mon frère avait.  
J'ai dit: 'Je veux connaître Dieu comme tu connais Dieu.'  Et j'ai dit 'Oui!' à Jésus. 

Je suis revenu à la maison tout excité et l'ai dit à ma famille.  Cela n'a pas rendu ma 
famille heureuse.  Au contraire, ils étaient tous en colère.  Mon père m'a rejeté parce 
que je lui ai dit que je croyais et il m'a en quelque sorte maudit dehors.  C'était plus 
que je ne pouvais en prendre… 

Aujourd'hui, 40 ans plus tard, depuis cette incroyable décision que j'ai prise de 
vraiment croire en Yéshoua, je suis marié et nous avons une famille juive.  Dieu nous a 
donné au-delà de ce que nous aurions pu imaginer. (DR) 

 
De nombreux autres témoignages abondent mais le temps nous manque.  Citons pour 
conclure, Benjamin Disraeli, l'unique Premier ministre Juif que la Grande Bretagne ait 
jamais eu, et qui déclara un jour: 'Les Juifs sont des gens nerveux: dix-neuf siècles 
d'« amour chrétien » ont fait leurs ravages sur nous.' 

Comme nous pouvons le constater, nous avons fait un tort incalculable à cette 
communauté.  Nous pourrions résumer la situation en une phrase: Dieu sauve les Juifs 
malgré le christianisme.1 

  

                                                           
1
 Ne pas confondre le Christianisme avec le puissant message de l'Évangile. Pour plus de détails, veuillez consulter le glossaire en fin de livre. 
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Plutôt que d'avoir facilité leur accès au Seigneur, nous avons au contraire érigé des 
obstacles sur leur chemin.  Nous leur avons barré la route de l'Évangile avec notre mur 
du dimanche et ses conséquences sinistres. 

NOUS AVONS UNE DETTE ÉTERNELLE ENVERS EUX. 
Non seulement envers eux, mais également envers le Seigneur. 

Il ne s'agit pas de reconnaître nos torts du bout des lèvres 1 ou de balayer du revers de la 
main nos injustices passées, prétextant que ça fait longtemps, pour nous acquitter de 
cette dette monumentale.  Ce n'est pas ainsi que Dieu voit les choses.  Les Judéens ne 
sont pas les seuls à se souvenir de nos injustices: Dieu aussi s'en souvient!  Et cela, bien 
au-delà de l'époque où ces crimes furent commis et même après la mort de ceux qui en 
furent les auteurs.2 

Ce n'est pas tout qu'une personne malhonnête dise qu'elle soit 'désolée', il faut se 
repentir d'un cœur sincère et implémenter les correctifs pour s'assurer que cela ne se 
reproduise pas. 

Nous avons grandement BESOIN de nous repentir. 
 
ENTÊTEMENT PHARISAÏQUE 

Ainsi la question demeure: Quelle est la VRAIE RAISON derrière le refus entêté des 
apologistes du dimanche de reconnaître le Sabbat, et pourquoi s'acharnent-ils à 
diminuer son importance?  Devant leurs justifications empruntées, on serait tenté de 
citer ce passage du Livre de Job: "Qui est celui qui obscurcit Mes desseins par des 
DISCOURS SANS INTELLIGENCE?" (38.1) 

Leur attitude semble correspondre à la prophétie autrefois prononcée à l'encontre des 
Judéens: "Et moi, j'exciterai leur jalousie par CE QUI N'EST PAS UN PEUPLE, je les irriterai 
par UNE NATION INSENSÉE." (Dt 32.21 / Rm 10.19)  C'est à se demander si "CE QUI 
N'EST PAS UN PEUPLE" serait la CHRÉTIENTÉ 3 qui, au cours de l'histoire, a rendu les 
Judéens jaloux par son intérêt pour leurs Saintes Écritures.  L'entité collective de la 
Chrétienté ne constitue-t-elle pas une 'NATION' qui, à maintes reprises, a irrité les 
Judéens par nos délires mystiques?  'NATION' DÉPOURVUE D'INTELLIGENCE, incapable 
de compter jusqu'à sept et de discerner le Sabbat du Dieu qu'elle prétend connaître et 
adorer?!  

Exagération? 

Voici le Commandement du Sabbat: 
"Pense à observer le jour du Sabbat et fais-en un jour consacré à l’Éternel.  Tu 
travailleras six jours pour faire tout ce que tu as à faire.  Mais le septième jour est le jour 
du Sabbat consacré à l’Éternel, ton Dieu; tu ne feras aucun travail ce jour-là…; car en six 
jours, l’Éternel a fait le ciel, la terre, la mer, et tout ce qui s’y trouve, mais le septième 
jour, il s’est reposé.  C’est pourquoi l’Éternel a béni le jour du Sabbat et en a fait un jour 
qui lui est consacré." (Exode 20.8-11)  

                                                           
1 Voir Exode 9.27+ 
2 Lire 2Samuel 21.1-14 
3 "Ainsi nous a-t-il appelés, non seulement d'entre les Juifs, mais encore d'entre les païens, selon qu'il le dit dans Osée: J'appellerai mon 

Peuple celui qui n'était pas mon peuple, et bien-aimée celle qui n'était pas la bien-aimée; et là où on leur disait: Vous n'êtes pas mon 
peuple! ils seront appelés Fils du Dieu Vivant." (Romains 9.24-26) "Vous qui autrefois n'étiez pas un peuple, et qui maintenant êtes le 
Peuple de Dieu, vous qui n'aviez pas obtenu miséricorde, et qui maintenant avez obtenu miséricorde." (1Pierre 2.10) 
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Voici maintenant l'EXPLICATION de ce Commandement par le Christianisme réformé (ce 
n'est PAS une blague): 'Cela veut dire que nous devons craindre et aimer Dieu afin de ne 
pas mépriser sa Parole et la prédication, mais d'avoir pour elle un saint respect et de 
l'entendre et l'étudier avec plaisir.' 1  Cette 'explication' n'est-elle pas tortueuse?  Ne 
semble-t-elle pas parler d'une toute autre réalité que le Sabbat?  Pourquoi l'esquiver? 

Avec tout le mérite qu'on doit à Luther pour sa réforme indispensable, il est indéniable 
qu'elle fut incomplète, surtout concernant le rétablissement du Sabbat comme jour de 
culte, et cela, sûrement à cause de l'antisémitisme virulent qui l'aveuglait et dont hitler 
n'hésita pas à récupérer les propos pour promouvoir ses ignobles desseins.2 

Ceci n'est qu'un autre exemple pathétique de notre étroitesse d'esprit et de notre 
prédisposition antisémite chrétienne traditionnelle.  Pour nos insatiables pseudo-
Chrétiens, le sang sacrificiel de Jésus ne suffit pas.  Il leur faut en plus le sang de son 
Peuple, le sang des Juifs… 
 
PAS LE TEMPS POUR LES TEMPS 

En réalité, nos pasteurs sont trop occupés pour remettre en question les dogmes de leur 
hiérarchie.  Ils se contentent donc d'avancer que si Dieu avait maintenu le Sabbat, il 
l'aurait explicitement affirmé dans la Nouvelle Alliance.  Le contraire s'applique 
cependant pour leur hypothèse: si "le Saint d'Israël" 3 a aboli le Sabbat, pourquoi ne l'a-
t-il pas EXPLICITEMENT affirmé dans la Nouvelle Alliance? 

Si vous avez deux bouquins pour un cours de math par exemple, pourquoi le 2e livre 
répéterait-il ce qui a été clairement stipulé dans le premier?  Et le Sabbat a été plus que 
clairement institué par le Dieu d'Israël dans la Première Alliance.  C'EST UN ACQUIS. 

Et si certains prétendent le contraire, c'est qu'ils se sont fabriqués un dieu générique, 
clone imaginaire de Celui qui règne éternellement.  Point à la ligne.  

La vérité a-t-elle une chance avec ces gentlemen? 

Si même les miracles de Jésus n'ont pas convaincu les pharisiens de l'époque, à plus 
forte raison la Parole de Dieu ne persuadera-t-elle pas aujourd'hui ces apôtres de 
Constantin de la pertinence du Sabbat. 

Ne choisissent-ils pas inlassablement l'esquive?  Ce passage ne leur sied-t-il pas à 
merveille: "Dieu a fait les hommes droits mais ils ont cherché beaucoup de détours." ? 
(Ec 7.29)  Devant un mur noir, ne s'accorderaient-ils pas pour dire qu'il est blanc foncé?  

Avec eux, les mots n'ont plus de signification.  Ceux-ci ne sont plus que des variables 
auxquelles on peut attribuer le sens qu'on désire. 

Le fait qu'ils contredisent la Parole de Dieu avec leurs théories importe peu à leurs yeux.  
Ce qui compte selon eux, c'est que la réalité soit conforme à leur imagination.  Comme 
ils n'hésitent pas à tordre la Parole pour servir leurs propres intérêts, ne mériteraient-ils 
pas à ce niveau le titre de « Pharisiens de l'Église »? 

  

                                                           
1 Le Petit Catéchisme de MARTIN LUTHER - Édition 2000, page 2, section 'LES DIX COMMANDEMENTS'. 
2 Le traité de Luther intitulé 'Des Juifs et de leurs mensonges' fut qualifié de 'pamphlet antisémite le plus radical jamais publié' par l'éditeur 

Julius Streicher du journal nazi Der Stürmer pendant la deuxième guerre mondiale. Cette oeuvre est cependant un ramassis de demi-
vérités puisque tout non-Juif est également mauvais et menteur: Psaume 14.2-3 / Romain 3.4,9 

3
 Ésaïe 12.6 
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À leur égard, ne devrions-nous pas nous méfier de leurs enseignements et considérer 
sérieusement l'avertissement de Jésus au sujet de tels dirigeants religieux? "Avant tout, 
gardez-vous du levain des pharisiens, qui est l'hypocrisie."  (Luc 12.1) 
 
HYPOCRISIE COMPLICE 

Leur attitude ne correspond-elle pas aux gens à qui Jésus reprocha la fourberie?  Si ce 
n'est pas de la dissimulation - qu'est-ce alors?  Si Jésus était encore parmi nous 
aujourd'hui, ne s'indignerait-il pas devant leur duplicité et ne les qualifierait-il pas de 
"serpents"  comme il le fit à l'époque? 1 

De l'extérieur ils ont un look propre et éloquent, mais l'intérieur 2…   N'endurcissent-ils 
pas leurs cœurs comme au temps où le Seigneur exhortait les hommes à redresser leur 
voie: "« Revenez chacun de votre mauvaise voie, réformez vos voies et vos oeuvres!» 
Mais ils disent: «Inutile d'insister! Nous suivrons nos pensées, nous agirons chacun selon 
les penchants de notre cœur mauvais. »" (Jérémie 18.11-12) 

Dans l'échiquier antisémite, les fous (bishops) et leurs pions ne procurent-ils pas un 
simulacre de légitimité biblique à cette fraude immorale?  Les nations du dimanche en 
sont même rendues à se liguer avec les nations du vendredi dans leurs efforts pour 
assiéger la seule nation du Sabbat qui existe en ce monde. 
 
BOUC ÉMISSAIRE 

Et, comme d'habitude, les peuples deviennent agités.  Ils veulent une victime, n'importe 
laquelle.  Et, comme d'habitude, le 'Juif', le bouc émissaire IDÉAL, la proie FACILE, est là, 
pour apaiser la soif collective pour un sacrifice humain, du sang humain, sur l'autel de la 
stupidité.3 

Comme des brutes lourdaudes d'école primaire, ils se rassemblent autour du nerd de la 
classe, du chouchou du Prof.  Ils conspirent sur ce qu'ils lui feront après l'école.  
'Blâmons-le pour nos échecs.' 

C'est tellement commode de se regrouper contre une proie aussi facile pendant que les 
autres observent, amusés.  « Un bon show!  Espérons que chacun apprécie!  Ce sera 
sûrement un bon sujet de conversation autour de la table pendant le repas une fois de 
retour à la maison… » 

Et ainsi s'accomplit une fois de plus le psaume prophétique: "Mais c'est à cause de Toi 
qu'on nous égorge tous les jours, qu'on nous regarde comme des brebis destinées à la 
boucherie." (Psaume 44.22[23] / Romains 8.36) 
 
MATURITÉ ET AUTONOMIE 

Étant ainsi dépourvu d'encadrement adéquat, le disciple doit désormais s'assumer par 
lui-même et servir son Dieu du mieux de ses habilités sans plus tarder.  Sa loyauté va à 
son Messie, non à son église. 

  

                                                           
1 Matthieu 3.7, 23.33 
2 Matthieu 23.27 
3
 Wikipedia: Affaire Dreyfus. Exemple parfait que cette saga antisémite qui dura DOUZE (12) LONGUES ANNÉES. 
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À défaut de quoi, il sera entraîné malgré lui dans la complicité des crimes imminents que 
les nations du dimanche s'apprêtent à perpétrer une fois de plus à l'encontre des 
Judéens. 

À notre grande consternation, nous pouvons déjà distinguer les signes avant-coureurs 
attestant qu'elles sont déjà disposées à récidiver.1 

Est-ce surprenant puisque 'LEUR' Évangile 2 exclut les Judéens? ('Aimez vos ennemis… 
sauf-les-Juifs, eux, c'est OK de les détester parce qu'ils ont crucifié Jésus.') 

La majorité des guides religieux ne sont-ils pas tous les mêmes?  Peu importe l'époque 
et la culture, plus ça change plus c'est pareil - rien n'a changé à leur égard.3  Sous 
couvert de sainteté, la plupart ne dilatent-ils pas l'ego de leurs ouailles et ne leur 
inculquent-ils pas le mépris envers quiconque s'avère différent d'eux?  Leur suffisance 
ne suscite-elle pas la nausée?  Il y a évidemment des exceptions mais ceux-ci craignent 
l'Establishment.4 
 
NOUVELLE CRÉATURE 

Précisons ici que lorsque quelqu'un naît de nouveau, il ne devient PAS « Chrétien » mais 
une "nouvelle créature". (2Corinthiens 5.17) 

Il n'y a pas que des Chrétiens nés de nouveau… Il y a également des Juifs nés de nouveau. 

Pourquoi consentir à porter le nom de « Chrétien » alors que la Chrétienté a dénaturé ce 
terme par ses innommables monstruosités: inquisition sadique et croisades sanglantes 
(Chrétiens d'allégeance romaine - XIe-XVIIe s.), trafic et esclavage d'Africains (Chrétiens 
d'allégeance protestante - XVIe-XIXe s.), Holocauste (presque toutes les dénominations 
chrétiennes - XXe s.), sans parler des nombreux pogroms. 

Le problème avec le mot « Chrétien » aujourd'hui, c'est qu'il exclut les Judéens alors 
qu'à l'origine il les incluait. 

La donne a donc changé. 

Le terme « disciple » ne serait-il pas plus approprié pour nous désigner tous, Élus des 
nations et Judéens régénérés par l'Esprit-Saint suite à notre repentance et acceptation 
de Jésus-Christ comme notre Seigneur et Sauveur personnel? D'ailleurs, statistiquement 
parlant, le mot « Chrétien » n'apparaît que trois fois dans la Bible, alors que le mot 
« disciple » y est mentionné plus de 250 fois. 

En effet, pour affirmer que quelqu'un est un vrai Chrétien, on le qualifie de « Chrétien 
'né de nouveau' », ce qui en soit est un pléonasme (comme Juif circoncis) puisqu'en 
réalité nul n'est vraiment Chrétien s'il n'est né de nouveau. 

L'appellation 'Chrétien' de nos jours ne signifie qu'une appartenance à une collectivité 
ayant eu des pratiques sociales chrétiennes par le passé, sans plus. 

  

                                                           
1 Il y a un peuple ayant des lois différentes de celles de tous les peuples, qu'on écrive l'ordre de les faire périr. (Esther 3.8-9) 
2 Galatiens 1.8-9 
3 Matthieu 23.5-15 
4
 Luc 7.36+ / Jean 3.1-2 
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À ce titre, il serait plus adéquat de dire Juifs nés de nouveau, Italiens nés de nouveau, 
Arabes, Cambodgiens, Turcs ou Chinois… nés de nouveau.  Chacun d'entre eux fut mis à 
part par le Dieu Vivant pour faire partie intégrante de son Peuple Israël.  Être né de 
nouveau n'est pas une religion mais un état: "Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui 
croient en son Nom, elle [La Parole/Jésus/Vie/Lumière] a donné le pouvoir de devenir 
Enfants de Dieu." (Jean 1.12)  "En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de 
nouveau, il ne peut voir le Royaume de Dieu." - Jésus (Jean 3.3) 
 
SOLIDAIRES DANS LA MÉDISANCE 

La plupart des dénominations chrétiennes ont en commun qu'elles aiment bien dénigrer 
l'église romaine pour son idolâtrie évidente  et ses égarements historiques notoires.1  
Mais ces mêmes églises semblent ignorer que l'acte de perpétuer l'aberration du 1er jour 
fabriquée par ◊Rome (dimanche, jour de culte), fait d'eux des Protestants romains.  Tous 
ont en commun leur révolte contre le Sabbat que leurs pères ont perpétuée avant eux 
jusqu'à ce jour.2 

Si leur Dieu est réellement "l'Éternel des armées" (Psaume 24.10), il est grand temps 
qu'ils s'ouvrent les yeux et constatent que c'est la débandade totale dans le 'bataillon' 
chrétien: aucune cohérence, aucun ordre, des centaines de dénominations,3 chaque 
église pour soi, aucun cri de ralliement, zéro synergie collective… 
 
DIVISION INDÉNIABLE 

Il n'y a jamais eu autant de dénominations chrétiennes de toute l'histoire.  La Chrétienté 
est éclatée.  Les divisions irréconciliables abondent et les théologies s'entrechoquent. 

Nombres tentatives furent entreprises pour les réunifier, mais en vain.  ◊Rome parraine 
le projet d'oecuménisme avec grand intérêt et redouble d'efforts pour rapatrier ces 
églises sous sa tutelle et redevenir Reine de tous… comme dans le bon vieux temps où 
elle régnait en maître absolu et tyrannisait les rois et populations d'Europe, faisant la 
pluie et le beau temps, imposant sa volonté impie-toyable partout où elle dominait.  Et 
elle tyrannise encore aujourd'hui les Enfants de Dieu maintenus captifs par les fers du 
mensonge, et les ténèbres de l'ignorance.  

Ces églises auront beau tenter de s'unir sous couvert d'oecuménisme, tant qu'elles 
renieront leurs racines judéennes en maintenant le mur du dimanche, leurs efforts 
d'unification resteront vains (Dieu résiste aux orgueilleux). 

Elles seront véritablement unies le jour où elles consentiront humblement à adorer Dieu 
le jour du Sabbat, tel qu'Il l'a toujours exigé.  C'est alors seulement qu'elles connaîtront 
l'unité véritable et la communion réelle du Corps du Christ. 

Pourquoi persistent-elles à calquer ◊Rome avec son hérésie endimanchée? 

◊Rome n'a-t-elle jamais été autre chose qu'un ennemi pour Jérusalem, tant au niveau 
social qu'économique, politique, militaire, spirituel et même de l'Évangile? 4  

                                                           
1 Deutéronome 4.15+ 
2 "Leurs enfants et les enfants de leurs enfants font jusqu'à ce jour ce que leurs pères ont fait." (2Rois 17.41) 
3 Wikipedia: List of Christian denominations. 

"Moi, je suis de Paul! et moi, d'Apollos! et moi, de Céphas!" (1Corinthiens 1.12) = Moi, je suis de Luther! et moi de Calvin! et moi, de 
◊
Rome!... 

4 ◊Rome fut et demeure hostile à Jérusalem - et aux Juifs par extension - d'une manière ou d'une autre: de Jules César, August César, 
Tibère, Caligula, Claude (Actes 18.2) et Néron... en passant par Constantin I jusqu'à aujourd'hui même. 
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N'était-ce pas les sbires romains qui exécutèrent Jésus à Jérusalem ainsi que Paul et 
Pierre à ◊Rome?   N'est-ce pas ◊Rome qui détruisit Jérusalem, anéantit le Saint Temple 
du Dieu Vivant et pilla l'héritage divin pour ensuite se revêtir du sacerdoce?  ◊ROME 
n'inventa-t-elle pas la « PALESTINE » 1 dans l'objectif explicite de faire cesser toute 
revendication légitime du peuple hébreu à LEUR terre? 

Il est étonnant que les drapeaux de ◊Rome et de la 'Palestine' ne flottent pas côte à 
côte à l'ONU… tel père tel fils. 

Il est normal cependant qu'après avoir victimisé le Judéen (comme tout autre peuple 
avec qui elle traita), ◊Rome considère désormais le Juif comme un rival, un inférieur, un 
vaincu, une menace à son autorité, et ce, malgré les siècles.  Elle a intérêt à le garder au 
tapis, question de prestige… et d'orgueil. 
 
ARROGANCE ANTISÉMITE 

À l'instar de Jéroboam, ◊Rome  - imbue d'orgueil - prit l'initiative de nommer ses prêtres 
parmi le peuple pour créer une nouvelle religion dissociée des Judéens ET modifier les 
Temps prescrits par Dieu en les singeant dans son calendrier romain.2 

Et cette initiative fut prise à sa honte puisque ce faisant, elle contrevint à 
l'avertissement prophétique que Paul lui fit:  

"Ne te glorifie pas aux dépens de ces branches [judéennes]. Si tu te 
glorifies, sache que ce n'est pas toi qui portes la racine [judéenne], mais 
que c'est la racine [judéenne] qui te porte… Ne t'abandonne pas à 
l'orgueil!" (ROMAINS 11.18-20)  

On ne peut aborder le culte du dimanche sans aborder l'antisémitisme qui y est 
intrinsèquement lié. 

Le souci de préserver l'intégrité de l'Évangile ne fut JAMAIS à l'origine de l'abrogation du 
Sabbat et de l'institution du dimanche pour le remplacer.  À l'opposé, l'objectif fut 
d'exclure les Judéens, de s'en dissocier, de s'en distinguer.  Le véritable motif fut 
l'antisémitisme. 

Les passages bibliques évoqués ne furent que de la poudre aux yeux pour faire diversion.  
La Parole de Dieu fut frauduleusement utilisée par les sbires religieux salariés de 
Constantin pour atteindre ses fins: rompre tout lien avec le peuple hébreu.3  "Après 
avoir quitté le droit chemin, ils se sont égarés en suivant la voie de Balaam, fils de Bosor, 
qui aima le salaire de l'iniquité." (2Pierre 2.15)  "La voie de la vérité est calomniée à 
cause d'eux." (2Pierre 2.2) 
  

                                                           
1 Connue également sous le nom de Malédiction d'Hadrien (Hadrian's Curse) - 2e siècle. 
2 "Jéroboam fit une maison de hauts lieux, et il créa des sacrificateurs pris parmi tout le peuple et n'appartenant point aux fils de Lévi. Il 

établit une fête au huitième mois, le quinzième jour du mois, comme la fête qui se célébrait en Juda, et il offrit des sacrifices sur l'autel. 
Voici ce qu'il fit à Béthel afin que l'on sacrifiât aux veaux qu'il avait faits. Il plaça à Béthel les prêtres des hauts lieu x qu'il avait élevés. Et il 
monta sur l'autel qu'il avait fait à Béthel, le quinzième jour du huitième mois, mois QU'IL AVAIT CHOISI DE SON GRÉ." + " Jéroboam ne se 
détourna point de sa mauvaise voie. Il créa de nouveau des prêtres des hauts lieux pris parmi tout le peuple; quiconque en avait le désir, il 
le consacrait prêtre..." (1Rois 12.31-33 + 13.33) 

3 Constantin à ses évêques: 'N'ayons rien alors en commun avec les Juifs, qui sont nos adversaires.' / 'Let us, then, have nothing in common 
with the Jews, who are our adversaries.' (Wikipedia: Constantine the Great and Judaism) Ainsi, à l'instar de Jéroboam son prédécesseur, 
Constantin rompit tout lien avec les Judéens afin de consolider son pouvoir sur le peuple. 
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LOGIQUE ILLOGIQUE 

La justification de ces hommes de main est cependant aussi logique que d'affirmer que 
le JOUR DE REPOS doit être changé du Sabbat au dimanche parce que les noces du 
patron ont eu lieu le premier jour de la semaine.  Absolument aucun rapport entre ces 
deux situations mais il nous faudrait accepter cette logique boiteuse par la foi, n'est-ce 
pas!? 

Selon leur raisonnement, pour que le Sabbat demeure valide, il aurait fallu que Jésus 
soit ressuscité un Sabbat. 

Pourquoi la RÉSURRECTION détermine-t-elle le jour de culte? 

Quel est le lien entre les deux? 

Pourquoi pas plutôt le PREMIER MIRACLE PUBLIC de Jésus qui eut lieu un mardi 1 ou 
l'ASCENSION qui eut lieu un jeudi?  Si la résurrection avait eut lieu un MERCREDI, 
faudrait-il que les commerces soient fermés les mercredis afin que les gens se rendent à 
l'église pour le culte? 

Où est-ce prophétisé dans la Bible qu'il faudrait qu'il en soit ainsi?! 
N'est-ce pas farfelu comme raisonnement?  Leur décision n'est-elle pas arbitraire?   

Alors POURQUOI avons-nous RÉELLEMENT changé le jour de culte collectif? 
Parce que Jésus est ressuscité un dimanche? 
Absolument pas! 

Soyons honnêtes pour une fois en 17 siècles: nous avons déplacé le jour de culte du 
Sabbat au dimanche parce que nous ne voulions rien savoir des Juifs.  C'est manifeste.  
Le culte du dimanche N'EST PAS dans la Bible.  On n'y trouve aucun autre jour que le 
Sabbat pour le culte collectif … Aucun!! 

Il est évident que tout ce cirque ne fut qu'un prétexte - le jour de la semaine n'ayant en 
fait aucune importance réelle pour ces initiateurs.  Si dimanche n'avait pas fait l'affaire, 
n'importe quelle autre journée dont la justification intellectuelle paraissait convenable 
aurait été élue pour invalider le Sabbat. 

Il fallait fabriquer un prétexte plausible pour se débarrasser du Jour-des-Juifs.2  Il fallait 
intellectualiser l'injustifiable afin de lui conférer un semblant de légitimité.  

Bon, maintenant que notre péché collectif traditionnel est identifié et que le culte du 
dimanche est déboulonné (le motif réel derrière son institutionnalisation, l'absurdité 
des raisonnements évoqués et l'utilisation frauduleuse de la Parole de Dieu étant 
exposés), prenons une pause et amusons-nous un peu à imaginer les options que ces 
fabricateurs rome-antiques de l'époque auraient élaborées pour invalider le Sabbat: 
  

                                                           
1
 "Le troisième jour [de la semaine]..." (Noces de Cana: Jean 2.1,11) Sachant que Jésus s'adressait en hébreu (araméen) à ses disciples et que les 
jours de la semaine s'identifient ainsi: yom richonne (jour premier / 1er jour = dimanche), yom shéni (jour deux / 2e jour = lundi), yom shlishi 
(JOUR TROIS / 3e JOUR = MARDI) ... yom shishi (jour six / 6e jour = vendredi), Shabbat (Sabbat / 7e jour). La Nouvelle Alliance (Nouveau 
Testament) en langue hébraïque mentionne spécifiquement: ביום השלישי (LE JOUR TROIS [MARDI]). Toutes les versions consultées (anglais, 
malgache, etc.) ont "Le troisième jour".  Ma supposition est toutefois sous toutes réserves puisque quelques rares versions françaises ont 
"trois jours après". 

2
 Sabbat 
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PAUSE HUMOUR 
 

ANNÉE 321: LISTE DES PRÉTEXTES POTENTIELS POUR REMPLACER LE SABBAT 

JOUR PRÉTEXTE 

DIMANCHE ....... Jésus est ressuscité 

LUNDI ............... Moïse a traversé la Mer Rouge  ;-) 

MARDI .............. Jésus a fait son premier miracle 1 

MERCREDI ........ Josué a arrêté le soleil  ;-) 

JEUDI ................ Jésus est monté au Ciel 

VENDREDI ......... La mère de l'empereur y a reçu son premier dentier  ;-) 

SABBAT ............. Jésus révéla son identité messianique le jour du Sabbat,2 enseigna,3 
guérit les gens,4 les affranchit du pouvoir des ténèbres 5 et combattit le 
légalisme. 

 Oohhh, c'est vrai, l'objectif est d'invalider le Sabbat, pas de le confirmer.  
Désolé.  Ignorons donc toutes ces prodiges opérées en ce jour 
merveilleux et donnons préséance à n'importe quelle autre journée 
pour plaire à ces antisémites.  

Après étude du dossier, il fut donc déterminé que dimanche passerait mieux puisqu'il 
est mentionné lors de la résurrection et de la Pentecôte, ainsi qu'à quelques reprises 
dans les lettres de Paul. 

Il n'en fallait pas plus pour justifier la fraude: 'C'est écrit dans la Bible!'  L'arnaque 
parfaite!  C'était raisonnable, intellectualisable et justifiable. 

On pouvait donc procéder avec l'initiative d'éloigner le Peuple de Dieu de l'Évangile. 

Ainsi, désormais, si un croyant doit justifier le culte du dimanche, il répondra 
invariablement: 'Jésus est ressuscité un DIMANCHE!' 

Et si les Chorégraphes endimanchés de ◊Rome en avaient décidé autrement à l'époque 
en élisant le mercredi par exemple, ce même croyant répondrait aujourd'hui: 'Josué a 
arrêté le soleil un MERCREDI', et justifierait sa réponse par les passages tels que: « Jésus 
est la "Lumière du monde" (Jean 8.12), l'"Étoile brillante du matin" (Apocalypse 22.16) et 
le "Soleil de la Justice". (Malachie 4.2) » … 

Comme quoi quiconque peut utiliser les Écritures et en conclure une absurdité par un 
raisonnement simpliste et ainsi faire dire à la Parole de Dieu ce qu'elle n'a jamais dit, 
nommément que Dieu veut désormais que nous l'adorions collectivement le dimanche. 
 

AINSI FUT ÉRIGÉ LE MUR DU DIMANCHE, 

PIERRE ANGULAIRE DE L'ANTISÉMITISME CHRÉTIEN. 
  

                                                           
1 Voir note de bas de page précédente: "Le troisième jour [de la semaine]..." 
2 Luc 4.16-21 
3 Marc 6.2 
4 Matthieu 12.10 / Luc 14.1+ / Jean 5.9, 9.14 
5
 Marc 1.21-27 / Luc 13.10-15, etc. 

142



Ce coup de maître ne fut rien d'autre qu'une habile ruse du diable pour isoler et 
stigmatiser le Peuple élu, comme il l'a si bien fait tout au long de l'histoire.  Ne pouvant 
résister aux assauts de l'Évangile sur son royaume, il entreprit de s'immiscer dans l'église 
afin de l'assujettir (if you can't beat them, joint them / si vous ne pouvez les vaincre, 
joignez-vous à eux).  Utilisant la stratégie du Cheval de Troie, il s'y ingéra et s'appropria 
les rênes de l'église puis initia les changements requis pour écarter le Peuple d'Israël de 
l'Évangile. 

Pourquoi?  Parce que toutes les prophéties y sont intimement liées et que, s'il pouvait le 
démoniser aux yeux du monde (n'est-ce pas ce qu'il a fait avec Jésus?),1 il finirait 
sûrement par anéantir ce peuple - avortant ainsi le plan de Dieu. 
 
C'EST POUR BIENTÔT UN PAPE JUIF? 2 

Parmi ses quelque 250 papes, aucun ne fut Juif, si ce n'est Pierre, Apôtre de Jésus, que 
◊Rome exécuta en 65.  N'est ce pas révélateur? 

Que peuvent bien avoir en commun ◊Rome et Pierre - hormis le seul fait qu'il y fut mis à 
mort? 3  A part ça, RIEN!!  Peut-on alors s'étonner que depuis ses origines l'église 
romaine s'acharne sur les Juifs, compatriotes de Pierre? 

Pierre ne nous avait-il pas prévenus que certains tordaient les propos de Paul comme ils 
le faisaient avec les autres Écritures, et cela, pour leur propre ruine? 4 

Si Paul avait effectivement su à quel point ses paroles seraient déformées par ◊Rome et 
ses subalternes protestants réformés romains, il aurait sûrement déchiré ses vêtements 
en signe de prostration.  Lui qui s'est investi sans relâche au Salut des siens - d'Israël - 
pour lequel il n'aurait pas épargné sa propre vie pour les sauver.5  Et de surplus, il ne l'a 
JAMAIS ACCUSÉ de quoi que ce soit, ce qui aurait été à l'encontre de l'Évangile.6  

Faisant fi de l'avertissement de Paul, ◊Rome snoba ses racines judéennes et rompit 
toute relation avec le peuple hébreu, sauf évidemment pour l'assujettir et l'humilier.  Et 
l'église s'est ainsi desséchée, faute de racine.  Aucun arbre ne peut subsister sans racine. 

Et aujourd'hui, cette église (et ses ramifications protestantes) n'est plus que l'ombre 
d'elle-même: un arbre artificiel aux fruits sans saveur. 

Et plutôt que de faire une honnête remise en question des causes réelles de ses 
déboires, l'église récidive en blâmant et attaquant à nouveau ses racines, les Juifs, où 
qu'ils soient dans le monde, les accusant des crimes dont elle-même est coupable. 

Presque le crime parfait…  sauf que, comme le dit si bien Thomas Carlisle: 'Aucun 
mensonge ne peut durer éternellement.' 
 

                                                           
1 Voir Matthieu 12.24 + Marc 3.22 
2 Ce n'est pas le choix qui manque: il y a près d'un demi-million de Judéens qui croient actuellement en Yéshoua (Jésus). 
3 Wikipedia: Basilique St-Pierre. En fait, St-Pierre de Rome n'a jamais existé. Il s'agit en réalité de St-Pierre de Galilée, Israël. 
4 2Pierre 3.16 
5 Romains 9.3 
6
 "...n'ayant du reste aucun dessein d'accuser ma nation." (Actes 28.19) 
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COMPLICE ACCUSATEUR 

N'oublions pas que lorsqu'on pointe quelqu'un du doigt, trois autres doigts pointent en 
notre direction. 

◊Rome se plaît à soutenir que les Judéens tuèrent Jésus.  Mais si Jérusalem a frappé 
Jésus, ◊Rome en fit tout autant.1  Si Jérusalem a livré Jésus à la mort, c'est ◊Rome qui l'a 
tué par ses militaires.2  JÉSUS A ÉTÉ CRUCIFIÉ PAR ◊ROME à Jérusalem.  Ses exécutants 
étaient des romains pleinement investis de l'autorité romaine.  ◊Rome ne fut 
aucunement victime dans ce scénario, mais complice.3  Pour le savoir, il ne s'agit que de 
lire les Évangiles relatant comment les soldats romains prirent plaisir à le malmener 
pendant sa crucifixion.4 

Diffamateur perfide et insidieux, ◊Rome constitue une des plus grandes impostures de 
l'histoire passée et présente. 

Mais elle n'est pas étrangère aux stratégies - ou devrions-nous plutôt dire stratagèmes.  
Experte pour parvenir à ses fins par quelque perfide moyen, tel un loup déguisé en 
brebis,5 elle a vite compris qu'elle n'a qu'à se revêtir TOUT DE BLANC pour s'improviser 
Guide spirituel, occulter ses abominations et subjuguer les masses naïves lors de ses 
croisades de séduction où elle se pavane comme une vierge promise parmi les foules 
jubilantes qui se rassasient de selfies. 

Et ça fonctionne!! 

N'est-elle pas mignonne TOUT DE BLANC vêtue?  Cela ne lui confère-t-elle pas un look 
irréprochable et immaculé, lui permettant ainsi de s'impersonnifier « Médiatrice des 
éternels conflits », « Arbitre des dialogues de sourds » et « Réconciliatrice des 
antipodes »? 6  ◊Rome est dans le commerce: le commerce d'influence.  Quoi de mieux 
que d'avoir sa photo prise en compagnie de ◊Rome pour être instantanément revêtu 
d'une aura de sainteté et redorer ainsi l'image ternie d'une crapule politique corrompue 
et impitoyable? 

◊Rome a toujours adoré être le centre d'attention… 

                                                           
1 "Les soldats [romains] du gouverneur conduisirent Jésus dans le prétoire et assemblèrent autour de lui toute la cohorte. Ils lui ôtèrent ses 

vêtements et le couvrirent d'un manteau écarlate. Ils tressèrent une couronne d'épines qu'ils posèrent sur sa tête et ils lui mirent un 
roseau dans la main droite; puis s'agenouillant devant lui, ils le raillaient en disant: Salut, Roi des Juifs! Et ils crachaient contre lui, 
prenaient le roseau et frappaient sur sa tête. Après s'être ainsi moqués de lui, ils lui ôtèrent le manteau, lui remirent ses vêtements et 
l'emmenèrent pour le crucifier." (Matthieu 27.27-31) 

2 "Les soldats [romains], après avoir crucifié Jésus, prirent ses vêtements et ils en firent quatre parts, une part pour chaque soldat." (Jn 19.23) 
3 "En effet, contre ton Saint Serviteur Jésus, que tu as oint, Hérode et PONCE PILATE se sont ligués dans cette ville AVEC LES NATIONS et 

avec les peuples d'Israël, pour faire tout ce que ta main et ton conseil avaient arrêté d'avance." (Actes 4.27-28) 
4 "Les soldats [romains] aussi se moquaient de lui; s'approchant et lui présentant du vinaigre, ils disaient: Si tu es le Roi des Juifs, sauve-toi 

toi-même!" (Luc 23.36) Quelqu'un pourrait argumenter qu'il est vain de ressasser ces événements puisqu'ils se produisirent il y a 2,000 
ans. Et c'est exactement le but: illustrer à quel point il est ridicule de ressasser le fait qu'une poignée de dirigeants juifs de l'époque aient 
été instrumentals dans la mort de Jésus. 2,000 ans après, les gens accusent encore les Juifs de cette demi-vérité. S'il est vain de souligner 
le rôle de ◊Rome dans la mort de Jésus, il l'est autant de le faire pour Israël. La Parole précise en effet que "celui qui couvre une faute 
cherche l'amour, et celui qui la rappelle dans ses discours divise les amis." (Proverbes 17.9) Celui qui rappelle qu'Israël fut instrumental 
dans la mort de Jésus sans souligner la participation des non-Juifs, divise. Celui qui disculpe les nations pour accuser exclusivement Israël, 
divise les croyants des nations des croyants d'Israël. 

5 Voir Matthieu 7.15 + 2Corinthiens 11.13 
6
 N'a-t-elle pas tenté de 'réconcilier' le réel avec le fictif, l'authentique avec la contrefaçon en juin 2014 lorsqu'elle s'offrit en spectacle - tel 
un directeur d'école sommant deux écoliers belligérants et immatures à se serrer la main - Israël d'un côté et sa 'Palestine' de l'autre? Un 
beau piège qui ne pouvait qu'humilier les deux partis et faire passer ◊Rome pour l'irréprochable patron: si un des deux partis avait refusé 
l'invitation de se prêter à cette comédie, il aurait forcément été accusé d'avoir une mauvaise attitude. Comment Israël peut-il se 
réconcilier avec le néant?! La 'Palestine' n'existe pas. C'est un mirage, une hallucination, un cauchemar, une fraude... la mafia. (Je ne 
parle pas ici des arabes 'palestiniens' mais bien de leur leadership corrompu.) On ne peut se réconcilier avec la mafia: on lui résiste ou on 
lui est asservi. C'est à se demander si un jour ◊Rome tentera de 'réconcilier' la santé avec la maladie, la vérité avec le mensonge, la vertu 
avec le péché, la lumière avec l'ombre... Impossible d'avoir les deux en même temps. Ou même, côte à côte. C'est soit l'un, soit l'autre. 
C'est soit Israël OU la 'Palestine'. Huh!! Se réconcilier avec la 'Palestine' ... plus de chances de se réconcilier avec Internet. 
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FAITES CE QU'ELLE DIT - PAS CE QU'ELLE FAIT 

Elle qui fait la morale, perchée du haut de sa scandaleuse opulence millénaire, a-t-elle 
jamais éprouvé la faim ou la soif?  Qu'attend-t-elle pour mettre en pratique la directive 
de Jésus: "Vends tout ce que tu as, donne-le aux pauvres et tu auras un trésor dans le 
Ciel. Puis viens, et suis-moi." (Marc 10.21)  

Où qu'elle aille, ◊Rome ouvre la bouche, remue les lèvres et… ne dit rien.1  Elle est 
politically correct (tout comme plusieurs de ses subalternes protestants d'ailleurs).  Pour 
plaire à la majorité, elle énonce des mots passe-partout évocateurs tels que espoir, unité, 
dignité, travail, famille, coopération, liberté, bonheur, solidarité, rêves… 

Ces termes universels expriment les réalités légitimes auxquelles tout peuple aspire - 
mais sont voués à ne demeurer que des symboles stériles menant au désillusionnement 
si nous n'acceptons pas Jésus pour les concrétiser dans nos vies.2  Sans Lui, ces valeurs 
demeurent des concepts inapplicables. 

De fait, ces mêmes symboles universels ne furent-ils pas abondamment exploités par les 
plus grands mégalomanes de l'histoire pour rallier les foules naïves à leur cause tordue?  
hitler n'utilisa-t-il pas des termes similaires dans ses discours pour séduire les masses 
illusionnées? 

Qu'ont de particulier ces termes s'ils sont dépourvus de Vie.3  PAS UNE SEULE FOIS le 
Nom de JÉSUS ne fut mentionné au cours de l'allocution de ◊Rome au Congrès 
américain.4 5  Même lorsqu'Il fut cité ("Do unto others as you would have them do unto 
you." ["Tout ce que vous voulez que les hommes fassent pour vous, faites-le de même 
pour eux."] (Luc 6.31)), nulle mention ne fut faite que Jésus en est l'auteur.  Le Nom de 
Jésus ne fut même pas évoqué lors de sa prétendue prière publique en cette occasion.6 

Au cours de toute l'allocution, il ne fut jamais mention du Messie, Sauveur de 
l'humanité.  Les sujets de la repentance, du pardon et de la réconciliation ne furent 
même pas abordés, ni en forme ni en substance.  Et ◊Rome s'autoproclame 
Ambassadeur du Christ en mission apostolique… alors que le Nom de Jésus est 
TOTALEMENT ABSENT de son discours. 

Être disciple du Messie exige plus que d'être un sympathisant optimiste multipliant les 
bons souhaits alentour. 
  

                                                           
1 Faut pas s'imaginer. ◊Rome ne fait que remuer les lèvres: ses stratèges lui rédigent ses discours - ce n'est que du lip-sync. Lors de la 2e guerre 

mondiale, de beaux messages de 'noël' furent émis par 
◊
Rome... mais silence radio sur les atrocités, massacres et injustices perpétrées par les 

nazis à l'encontre des Juifs et autres communautés alentour d'elle. Où est ◊Rome quand c'est VRAIMENT le temps de parler?! 
2
 "Si l'Éternel ne bâtit la maison, ceux qui la bâtissent travaillent en vain." (Psaume 127.1) 
"Éternel, tu nous donnes la paix; car tout ce que nous faisons, c'est toi qui l'accomplis pour nous." (Ésaïe 26.12) 
"Sans moi vous ne pouvez RIEN faire." - Jésus (Jean 15.5) 

3 "Je suis le Chemin, la Vérité, et la VIE. Nul ne vient au Père que par moi." (Jean 14.6) 
4 11 Tishri (24 septembre) 2015 
5 Lire Luc 9.26 
6
 Jean 14.14 
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INAPTE 

◊Rome est inapte à promouvoir l'Évangile pour la simple raison qu'elle ne l'a JAMAIS 
annoncé.  Ce n'est ni dans ses intérêts ni dans sa nature.  ◊Rome est une ignoble 
imposture.  L'Évangile est du sel mais elle en fait du sucre.1  Comment quelque chose de 
faux peut-il faire partie de la solution? 

Isaac Asimov n'avait-il pas raison lorsqu'il affirma que 'Plus le mensonge est grand, 
davantage sont ceux qui y adhèrent'?  Comme le dit si bien le héros du film Ben Hur: 
' ◊Rome est le mal.  ◊Rome est une offense à Dieu.  Lorsque ◊Rome s'écroulera, de la terre 
retentira une immense clameur qui s'élèvera jusqu'aux cieux.' 

D'ici là, ◊Rome demeure fière de nous rappeler notre devoir… de l'écouter.  Ne manquez 
donc pas son téléromain. 
 
AUTRUCHES SAVANTES 

Et il n'y a pas que ◊Rome qui entretient des préjugés à l'encontre des Juifs. 
Les exégètes du dimanche auraient également intérêt à ouvrir les yeux et regarder la 
réalité en face.  En général, ils font un excellent travail de traduction (quoi qu'il faille 
quelquefois consulter différentes versions de la Bible pour obtenir une formulation 
intelligible de certains passages),2 mais quand on lit certains de leurs commentaires au 
bas des pages de la Bible, c'est à se demander s'ils vivent à une autre époque, voire dans 
un monde parallèle.  Ils auraient intérêt à sortir la tête de leurs bouquins et à jeter un 
coup d'oeil par la fenêtre pour voir la réalité. Ainsi, nous trouverions peut-être moins 
d'anachronismes comme ceux-ci: 
 

AKKO: 
Juges 1.31/Actes 21.7 

« Ancienne ville phénicienne près du mont Carmel que les Grecs appelaient 
Ptolémaïs.  Actuellement Saint-Jean-d'Acre, du temps des croisades. » 

Pourquoi ce commentaire mentionne-t-il Akko au passé?  Akko est une ville 
Israélienne CONTEMPORAINE!!  Ce commentaire devrait plutôt se lire: 

« Ville israélienne d'origine phénicienne, près du Mont Carmel, que les Grecs 
appelaient 'Ptolémaïs' et que les Croisés renommèrent par la suite 'St-Jean d'Acre'.» 

PALESTINE Il faudrait également se mettre à jour géographiquement.  On trouve trop 
souvent des commentaires et des cartes géographiques avec la mention 
'Palestine' dans la Bible.  L'utilisation de ce terme est un anachronisme puisque 
cette notion géographique fut initiée une centaine d'année APRÈS JÉSUS 
(135 ans après sa naissance pour être plus précis). 

Ce terme n'exprime donc pas une réalité de l'époque biblique, que ce soit dans la 
Première ou la Nouvelle Alliance.  À preuve, chercher 'Palestine' dans la Bible 
génère un résultat nul. 

La terminologie géographique appropriée devrait être soit "CANAAN" 
3
 ou, pour 

ceux qui adhèrent à l'Autorité de la Parole de Dieu, "TERRE D'ISRAËL". 
4
 

La 'Palestine' est une fiction géographique fabriquée par l'empereur Romain 
Hadrien afin d'éradiquer toutes revendications des Judéens à LEUR territoire 

                                                           
1 Matthieu 5.13 
2 Il est indispensable pour le disciple d'avoir plus d'une version de la Bible pour fin de comparaison et de perspectives complémentaires. 

Personnellement, nous en avons une quinzaine de versions différentes dont en anglais, en français, en hébreu et en malgache. 
3 "Il les nourrit près de quarante ans dans le désert; et, ayant détruit sept nations au PAYS DE CANAAN, il leur en accorda le territoire 

comme propriété." (Actes 13.18-29) Voir aussi Genèse 10.19, Matthieu 15.22, etc. 
'Cananéen est l'adjectif se rapportant à la RÉGION DE CANAAN, l'ancien nom donné aux territoires, CORRESPONDANT À PEU PRÈS, 
ACTUELLEMENT, À ISRAËL.' (Wikipedia: Cananéen [les mots en majuscules sont mon initiative]) 

4
 Lire 1Samuel 13.19 et Matthieu 2.20, 21 
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suite à la révolte de Bar Kokhba en 132-136. 

Utiliser 'Palestine' pour définir Canaan équivaut ainsi à utiliser 'Portugal' pour 
définir l'Europe puisque 'Palestine' est un dérivatif de 'Philistie', territoire des 
Philistins, couvrant exclusivement Gaza et ses environs (Ashdod, Éqron, Gath et 
Ashkelon).

1
 

N'attribuons cependant pas d'intentions malveillantes aux traducteurs bibliques 
puisque l'erreur est si profondément ancrée dans notre culture qu'on la retrouve 
même au cinéma, nommément dans l'excellent film 'Jésus de Nazareth' où nous 
pouvons entendre Hérode affirmer « Vous pourrez dire au grand August en 
rentrant qu’il peut dormir tranquille à 

◊
Rome.  Il n’y aura pas de Messie, vrai ou 

faux, en Palestine tant que je vivrai. » 

Même le dictionnaire contient cet anachronisme. 

Le Petit Larousse illustré 2008 stipule que Jésus était un « Juif de Palestine ».  Il 
n'est donc pas surprenant que nous soyons si nombreux à tomber dans le 
panneau.  Une telle inexactitude équivaut cependant à affirmer que « Abraham 
était originaire d'Irak » et que « Christophe Colomb a découvert les États-Unis. » 

La Bible, quant à elle, affirme sans ambiguïté que Jésus est un Juif d'Israël et non 
de 'Palestine': "Lève-toi, prends le petit Enfant et sa mère, et va dans le PAYS 
D'ISRAËL, car ceux qui en voulaient à la vie du petit Enfant sont morts.  Joseph se 
leva, prit le petit Enfant et sa mère, et alla dans le PAYS D'ISRAËL." (Mt 2.20,21)   

Soulignons ici que l'affirmation provient de la bouche de l'ange envoyé par le 
Dieu Vivant, ce qui nous permet d'en déduire que lorsque les anges abordent le 
sujet de cette zone terrestre, ils utilisent entre eux le terme 'PAYS D'ISRAËL', non 
'Palestine'. 

De plus, Dieu lui-même utilise le terme 'PAYS D'ISRAËL'… 

"Je vous recevrai comme un parfum d'une agréable odeur, quand je vous aurai 
fait sortir du milieu des peuples, et rassemblés des pays où vous êtes dispersés; et 
je serai sanctifié par vous aux yeux des nations. Et vous saurez que je suis l'Éternel 
quand je vous ramènerai dans le PAYS D'ISRAËL, dans le pays que j'avais juré de 
donner à vos pères." (Ézéchiel 20.41-42) 

Notons ici que cette prophétie concerne la période APRÈS L'EXIL des Juifs, donc 
contemporaine.  Cela prouve qu'aux yeux de Dieu, l'absence prolongée de leur 
terre par la majorité de ce peuple ne change rien au fait que ce territoire leur 
appartient ÉTERNELLEMENT.  Mais ça, le monde ne peut tout simplement pas 
l'accepter. 

Le Larousse va même jusqu'à affirmer qu'Abraham « parvint au pays de Canaan - 
la Palestine biblique ».  Utiliser l'expression 'Palestine biblique' est une totale 
incohérence chronologique telle que, par exemple, 'les États-Unis médiévales'. 

L'anachronisme est à son comble lorsque nous lisons dans la Bible TOB 
2
 qu'entre 

933 et 722 avant Jésus, Shéshonq 1
e
 fit campagne en 'Palestine'.  À ce léger 

anachronisme de 1,000 ans s'ajoute à celui de la définition de Jérusalem: 'ville de 
Palestine'.  Si Jérusalem est une ville de 'Palestine' alors la tour Eiffel est un 
obélisque de Jules César. 

En faisant abstraction de ces commentaires dérisoires juxtaposés au texte 
biblique, le disciple réalisera que Joseph s'établit en Galilée, ce qui confirme 
qu'Israël ne se limite pas à la Judée: "…il se retira dans le territoire de la Galilée et 
vint demeurer dans une ville appelée Nazareth..." (Matthieu 2.22-23) 

                                                           
1 Wikipedia: Philistins: Peuple (de la mer) de l'antiquité [ayant disparu il y a belle lurette]. La dernière mention historique remonte au 

II
e
 siècle AVANT Jésus. (1er livre des Maccabées) Depuis... disparus, pas de nouvelle, adios amigos. Ainsi, prétendre être Philistins 

(Palestiniens) aujourd'hui, est ainsi aussi farfelu que de revendiquer le territoire de la Roumanie parce qu'on se dit Visigoths, ou la terre 
de la Sicile parce qu'on allègue être Vandales. En fait, à en juger par leurs oeuvres, ces 

◊
hamans seraient davantage d'origine Vandale que 

Philistine - mais incontestablement Barbares. 
2
 Traduction Œcuménique de la Bible: Tableau chronologique de la TOB - Édition 2010, page 2035. 
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Certains ne manqueront pas d'argumenter que le dictionnaire surpasse la Bible 
en matière de vérité.  En effet, qui sommes nous pour remettre en question ses 
définitions puisque nous savons tous pertinemment que la vérité est l'apanage 
du dictionnaire et des médias ;-)  Si la Palestine est une réalité biblique, où donc 
sont les 'Palestiniens' dans la Bible? 

COR: 
Psaume 47.6 

« Il s'agissait du Chofar, cor fait d'une corne de bélier avec lequel on annonçait 
Roch Hashanah, la nouvelle année juive. » 

Pourquoi faire référence au Chofar au passé?  À quelle époque cette Fête de 
l'Éternel a-t-elle cessé d'être observée? 

Le Chofar est encore utilisé DE NOS JOURS pour célébrer cette Fête. 
Roch Hashanah est une Fête CONTEMPORAINE. 

Ce n'est pas parce que ces commentateurs ne l'observent pas qu'elle a cessé 
pour autant d'être perpétuellement observée. 

Le Chofar fut utilisé par les Judéens pendant leur exil et la Fête des Trompettes 
1
 

(appelée à tort Roch Hashanah [début d'année]) 
2
 n'a jamais cessé d'être 

célébrée tout au long de l'histoire, même dans la diaspora précédent le 
rétablissement de l'État d'Israël. 

Voici donc une suggestion de commentaire jugé plus adéquat: 

« Il S'AGIT du Chofar, cor fait d'une corne de bélier avec lequel on ANNONCE la 
Fête biblique intitulée 'Fête des Trompettes' que les Judéens appellent depuis 
quelques siècles 'Roch Hashanah'. » 

JEÛNE: 
Actes 27.9 

« Ce jeûne, ou cette fête, correspondait au jour de l'expiation, célébré le dixième 
jour du septième mois (Lé 23:27), à la fin septembre, vers l'équinoxe d'automne. » 

Un tel commentaire sous-entend que cette Fête n'est plus effective.  Pourtant, 
elle est observée depuis des millénaires, et cela, sans interruption.  Elle le fut et 
l'est ENCORE AUJOURD'HUI dans la diaspora et en Israël. 

Un commentaire plus approprié serait: 

« Ce jeûne, ou cette Fête, CORRESPOND au jour de l'expiation couramment connu 
sous le nom de Yom Kippour et EST OBSERVÉ le dixième jour du septième mois du 
calendrier biblique (Lé 23.27) vers l'équinoxe d'automne. » 

 
L'État d'Israël est une RÉALITÉ CONTEMPORAINE. 

Et cela, depuis 72 ans.  Allôooo!?! 

N'est-il pas temps que ces théologiens se réveillent et cessent d'en parler au passé?  
Sinon, ils risquent de se voir attribuer ce passage d'Ésaïe (9.15[16]): "Ceux qui 
conduisent ce peuple l'égarent et ceux qui se laissent conduire se perdent." 

Cette mentalité de parler d'Israël au passé est un symptôme notoire de la THÉOLOGIE 
DE LA SUBSTITUTION 

  

                                                           
1 Lévitique 23.24-25 
2
 Voir Exode 12.2 + Genèse 8.13 
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Théologie de la substitution 
 
La théologie de la substitution, qui consiste à usurper la place d'Israël comme Peuple élu, 
insinuant que l'église le remplace désormais dans le plan de Dieu, prend ses racines à 
même la substitution du Sabbat par le dimanche.  Ce changement de jour est donc le 
PREMIER FRUIT, ou plutôt le premier symptôme de cette théologie frauduleuse.  

Le culte du dimanche est à la fois la cause et l'effet de la théologie de la substitution.  
Réalité aussi contradictoire et illogique que cette théorie elle-même. 

"…pour le Juif premièrement puis pour le Grec [non-Juif]." (Romains 1.16, 2.9,10)  ◊Rome 
semble cependant interpréter ce passage comme suit: 'pour le Juif auparavant puis pour 
le non-Juif pour toujours ensuite.' 

◊Rome se substitua ainsi à Israël, se prétendant dorénavant la « nouvelle Élue de Dieu ». 
(Quelle audace!)  Quand les vignerons virent le Fils, ils dirent entre eux: Voici l'héritier; 
venez, tuons-le, et emparons-nous de son héritage." (Matthieu 21.38)  Pareillement, 
Israël étant l'héritier des promesses de Dieu (et, selon la Bible, l'héritage va au premier-
né),1 ◊Rome raisonna et se comporta comme les vignerons de la parabole de Jésus.  

Bref, la théorie de la substitution se résume à ceci: Le DIMANCHE remplace le SABBAT, 
l'ÉGLISE remplace ISRAËL, les CHRÉTIENS remplacent les JUIFS et, vous l'avez deviné, la 
'Palestine' remplace la Terre d'Israël.  (Ce n'est pas beau tout ça?)  Sauf qu'il n'y a rien 
dans la Parole de Dieu qui appuie cette invention. 

En d'autres mots, la pierre angulaire de la théologie de la substitution est le culte du 
dimanche qui évolua en un système sophistiqué de raisonnements narcissiques.  Les 
partisans de cette théologie tentent donc en vain de se revêtir de la gloire de leur 
victime: le Juif. 
 
L'ISRAËL DÉSINCARNÉ… 

LEUR concept est qu'il y aurait DEUX ISRAËLS: l'un physique et l'autre spirituel. 

Les partisans de cette théologie égocentrique s'autoproclament donc ISRAËL SPIRITUEL - 
parfait, authentique, aimé de Dieu - alors que l'Israël réel ne serait que physique, 
indigne et rejeté par Dieu. 

Certaines églises vont même jusqu'à se compétitionner à ce sujet: chacune de ces 
dénominations est fermement convaincue de constituer les 144,000 Israélites cités dans 
Apocalypse 7.4. (Peut-être faudrait-il inviter ces églises à débattre sur le sujet et ainsi se 
partager équitablement les douze tribus 2 spirituelles de l'ISRAËL spirituel totalisant ces 
144,000 Israélites spirituels.) 

Face à un tel enfantillage, c'est à se demander lorsque vient le temps de payer leur dîme, 
si on peut s'en acquitter en devise spirituelle.  

  

                                                           
1
 "Ainsi parle l'Éternel: Israël est mon fils, mon premier-né." (Exode 4.22) "Si un homme, qui a deux femmes, aime l'une et n'aime pas 
l'autre, et s'il en a des fils dont le premier-né soit de la femme qu'il n'aime pas, il ne pourra point, quand il partagera son bien entre ses 
fils, reconnaître comme premier-né le fils de celle qu'il aime, à la place du fils de celle qu'il n'aime pas, et qui est le premier-né. Mais il 
reconnaîtra pour premier-né le fils de celle qu'il n'aime pas, et lui donnera sur son bien une portion double; car ce fils est les prémices de 
sa vigueur, le droit d'aînesse lui appartient." (Deutéronome 21.15-17) Ce dernier verset devrait clore le bec à ceux qui voudraient avancer 
qu'Israël a perdu son héritage au profit de l'Église parce que Dieu préfère cette dernière à Israël. 

2
 À titre informatif: la tribu de Dan n'est pas listée dans ce passage biblique. 
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En s'autoproclamant Israël spirituel, ils s'exonèrent ainsi de la mort de Jésus puisque 
selon eux, seul l'Israël physique en est responsable.  Pourtant la Parole nous informe 
clairement que nous en sommes tous responsables… à moins d'être sans péché 
évidemment. 
 
PAS UN NOUVEAU PEUPLE - UNE NOUVELLE ALLIANCE - AVEC LE MÊME PEUPLE 

Dans la Parole de Dieu, il est question d'une Nouvelle Alliance, PAS d'un nouveau peuple.  
De toute façon, la Nouvelle Alliance a été réalisée avec Israël et non avec un autre 
peuple: "Voici, les jours viennent, dit l'Éternel, où je ferai avec la maison d'Israël et la 
maison de Juda une Nouvelle Alliance." (Jérémie 31.31)  Et il n'y avait que des Israélites 
de présents lors de l'effusion de l'Esprit-Saint à la Pentecôte.  

À leurs yeux, ces Juifs-spirituels-autoproclamés sont la version améliorée du Peuple élu: 
Israël 2.0 - mise à jour et débuggée - et non la version 'physique' fautive initiale. 

Aux dires de ces ingénieurs de la substitution, Dieu aurait relégué Israël aux oubliettes 
puisque le rôle de ce peuple n'aurait été que de nous donner le Messie.  N'ayant donc 
plus besoin de ses services, Dieu congédierait cavalièrement cette nation qui serait 
désormais considérée comme une 'chose' inutile, comme une mère porteuse indésirée.  
La honte, l'exclusion et la souffrance seraient dorénavant la part des Juifs en ce monde.  
Ils seraient pour toujours coincés avec les restants que les nations daigneraient bien 
vouloir leur donner. 

Israël serait donc maintenant out et l'église in. 

L'église s'approprierait ainsi la place de prédilection: immaculée, glorieuse, supérieure… 
espoir de l'humanité. 

Les injustices perpétrées par la Chrétienté ne posent plus problème puisque ◊Rome 
absout… comme un prêtre absoudrait une femme mariée après avoir commis l'adultère 
avec elle: La Chrétienté pèche? ◊Rome absout! La Chrétienté agresse? ◊Rome absout! La 
Chrétienté torture? ◊Rome absout! La Chrétienté tue? ◊Rome absout! La Chrétienté 
marginalise, méprise et humilie? ◊Rome absout! ◊Rome innocente les coupables! 1  
Jusqu'où n'ira-t-elle pas pour être aimée? 

La Chrétienté et ◊Rome: l'amour parfait (à moins évidemment que la Chrétienté ose dire 
la vérité au sujet de ◊Rome.  Alors là surviennent les édits et les bulles, les inquisitions et 
les excommunications). 

Sauf qu'en fin de compte, les péchés de la Chrétienté n'ont rien à envier à ceux d'Israël. 

Si on compare les péchés historiques de la Chrétienté avec ceux d'Israël, la Chrétienté 
n'est pas placée pour faire la morale.  Si l'Église remplaça Israël dans son rôle de Peuple 
Élu, elle doit humblement confesser qu'elle a failli tout aussi misérablement  qu'Israël: 
"TOUS ont péché et sont privés de la gloire de Dieu." (Romains 3.23) 
  

                                                           
1
 Voir Proverbes 17.15 
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CALENDRIER ROMAIN 

◊Rome doit vraiment être fière que LA PLANÈTE ENTIÈRE soit assujettie à son calendrier.  
En effet, toutes les nations, races, cultures et langues - tous systèmes religieux et  
politiques confondus - fonctionnent au rythme de son calendrier, débutant et terminant 
l'année comme ELLE l'a décrété.  Ce n'est pas qu'un petit exploit!  Et ce n'est pas d'hier 
qu'elle a établi ce tempo… 

Soit dit en passant, le calendrier romain a moins à voir avec la science qu'avec la 
petitesse.  Les noms de juillet et août furent nommés d'après Jules et Auguste César et, 
afin d'éviter la glorification d'un empereur au détriment de l'autre, il fut décidé de 
dépouiller février d'une journée pour la transférer à août, égalisant ainsi le nombre de 
jours pour ces deux empereurs.  Pouvez-vous vous imaginer le drame s'il avait fallu 
qu'un de ces empereurs disparus ait moins de jours que l'autre?!  Wooooo!  C'aurait été 
TRÈS humiliant pour l'empereur qui en avait moins.  Voilà donc pourquoi il y a deux mois 
consécutifs de 31 jours (juillet/août) dans son calendrier. 

Et en termes de précision, on repassera.  Ce calendrier est si 'intelligent' que la nouvelle 
lune débute n'importe quand dans le mois plutôt que le premier jour du mois comme il 
se devrait.  

◊Rome doit également être très fière d'avoir fabriqué un substitut au Sabbat qui, après 
tous ces siècles, persiste encore aujourd'hui et est pratiqué aveuglément par des 
milliards de Chrétiens conditionnés - parmi lesquels ses plus acerbes critiques.  La 
puissante 'église' politique de Constantin initia un tempo hebdomadaire antisémite il y a 
17 siècles et sa progéniture pharisaïque protestante le suit encore.  ◊Rome a fait tourner 
sa toupie dans le sens contraire à la volonté de Dieu et les églises protestantes romaines 
continuent à la faire tourner. 
 
CHERCHER DIEU 

N'est-il pas temps que les authentiques leaders du Troupeau fassent des hommes d'eux-
mêmes et rompent avec cette imposture en se réalignant avec le Sabbat de la Parole? 

Ce que Dieu veut, ce n'est pas des « gérants de succursale religieuse chrétienne » mais 
des hommes qui respectent l'intégrité de Sa Parole. 

Ce que Dieu veut, ce n'est pas d' « éloquents orateurs évangéliques » 1 mais des 
hommes qui ne font aucun compromis avec une tradition chrétienne abâtardie de 
politiques religieuses discriminatoires à l'encontre des Judéens. 

Ce que Dieu veut, ce n'est pas des « prophètes du dimanche » qui, d'un commun accord, 
confortent l'Establishment dans ses initiatives, mais des hommes qui demeurent 
intègres devant l'opposition d'un système religieux corrompu et dont la majorité des 
membres perpétuent le mensonge.2  

 

                                                           
1
 2Corinthiens 11.5,13 

2 1Rois 22.6, 23, 28: "Le roi d'Israël assembla les prophètes, au nombre d'environ quatre cents, et leur dit: Irai-je attaquer Ramoth en 
Galaad ou dois-je y renoncer? Et ils répondirent: Monte et le Seigneur la livrera entre les mains du roi... Et tous les prophètes 
prophétisaient de même en disant: Monte à Ramoth en Galaad! Tu auras du succès et l'Éternel la livrera entre les mains du roi." Malgré 
l'unanimité, Michée contredit tous ses contemporains qui confortaient le roi dans ses illusions: "L'Éternel a mis un esprit de mensonge 
dans la bouche de tous tes prophètes qui sont là." De plus, si cela ne s'appliquait qu'à Israël, qu'à cet unique événement, pourquoi alors 
Michée renchérit-il: "Vous tous, peuples, entendez!" ? 
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Les authentiques leaders du Troupeau ont la responsabilité de guider le Peuple de Dieu 
et non de veiller à leurs intérêts.  Ils ont la responsabilité de guider le peuple, pas au 
détriment d'Israël mais en lui procurant leur assistance. 

Une assemblée sans Judéen n'est PAS biblique.  Toutes les assemblées de la Nouvelle 
Alliance comptaient des Judéens parce que toutes observaient le Sabbat.  La version 
romaine de l'église EXCLUT les Juifs 1 alors que les Écritures illustrent clairement le 
contraire. 

Et TANT QUE NOUS MAINTIENDRONS LE MUR DU DIMANCHE, LES JUDÉENS 
DEMEURERONT À L'EXTÉRIEUR PARCE QU'ILS N'ENFREINDRONT JAMAIS L'ALLIANCE 
ÉTERNELLE QUE DIEU FIT AVEC EUX CONCERNANT LE SABBAT.2 

Si nous, qui sommes nés de nouveau, sommes membres à part entière du Peuple de 
Dieu,3 ne devrions-nous pas nous comporter comme tel et rompre avec cette imposture 
endimanchée?  Lorsque Ruth dit: "Ton Peuple sera mon peuple et ton Dieu sera mon 
Dieu." (Ruth 1.16), a-t-elle tenté de travestir la Parole de Dieu pour combler ses 
fantaisies de petite païenne capricieuse? 
 
DOUBLE CULTE RACISTE?  

Lorsque les Judéens nés-de-nouveau veulent manifester leur solidarité à notre égard (ou 
l'inverse), pourquoi devrions-nous avoir un DEUXIÈME CULTE pour adorer le même Dieu 
en assistant au culte du dimanche en plus de celui du Sabbat? 

Dieu serait-il raciste?!  Parmi ses anges, les Chérubins l'adorent-ils à un autre moment 
que les Séraphins - ou l'adorent-ils tous ensemble? 

Notre entêtement à refuser de nous plier à la volonté de Dieu concernant le Sabbat ne 
confirme-t-il pas ce que Jésus a dit: "Celui qui n'assemble pas avec moi disperse." 
(Luc 11.23)  Pourquoi séparer le Peuple de Dieu en deux groupes en ayant deux jours 
d'adoration différents? 

N'avons-nous pas tendance à penser que l' « Ancien Testament »  est pour les Juifs et le 
« Nouveau » est pour les Chrétiens? 

Et voilà que nous aboutissons ainsi avec le Sabbat biblique le 7e jour et le 'sabbat 
chrétien' le premier; ainsi que la Pâque divine lors de la pleine lune annuelle du 14 Nisan 
où Jésus fut crucifié, et la pâque chrétienne décalée au premier dimanche après la 
pleine lune suivant l'équinoxe du printemps; puis nous avons ensuite la Pentecôte 
céleste 50 jours après le Sabbat suivant la Pâque authentique, et la Pentecôte 
chrétienne déphasée… 
  

                                                           
1 À moins évidemment que ceux-ci soient déjudaïsés, c'est-à-dire romanisés. 
2 "Les enfants d'Israël observeront le Sabbat en le célébrant, eux et leurs descendants, comme une Alliance perpétuelle. Ce sera entre moi et 

les enfants d'Israël un signe qui devra durer à perpétuité; car en six jours l'Éternel a fait les cieux et la terre, et le septième jour il a cessé 
son oeuvre et il s'est reposé." (Exode 31.16-17) La Parole ne spécifie-t-elle pas "Alliance PERPÉTUELLE"? - et NON 'jusqu'à la venue du 
Messie'. Mais certains n'argumenteront-ils pas que depuis la venue de Jésus, l'éternité a été écourtée? 

3
 1Pierre 2.10 + Jean 1.12 + Deutéronome 14.1 
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UNITÉ 

Y a-t-il un 'NOUS' et un 'EUX' dans le Peuple de Dieu? 

Malgré la grande diversité de ses brebis, de leurs races et de leurs couleurs, ne forment-
elles pas toutes un seul et même troupeau? 

Pourquoi devrait-il y avoir un 'NOUS' constitué des disciples des nations (Coréens, 
Mexicains, Écossais…) tous réunis ensemble le dimanche pour chanter des louanges à 
Dieu, puis un 'EUX', constitué des centaines de milliers de disciples hébreux rassemblés 
pour glorifier le Dieu d'Israël au Nom de Yéshoua (Jésus) le jour du Sabbat? 

Par son sacrifice à la croix, Jésus n'a-t-il pas fait du non-Juif et du Juif une créature 
unique, "LUI QUI DES DEUX N’EN N’A FAIT QU’UN"? (Éphésiens 2.14)  Ne faisons-nous 
pas tous partie d'un même Peuple: "J'ai encore d'autres brebis [disciples] qui ne sont pas 
de cette bergerie [Israël].  Celles-là, il faut que je les amène.  Elles entendront ma voix et 
il y aura UN SEUL TROUPEAU, un seul Berger." - Jésus (Jean 10.16) 

Est-ce pour un tel 'NOUS' que les Apôtres ont consacré leur vie - pour une église 
endimanchée qui marginalise leurs frères et compatriotes hébreux?  Est-ce un tel 'NOUS' 
que Jésus avait à l'esprit lorsqu'il pria "QUE TOUS SOIENT UNS." (Jean 17.20-21) - un 
'NOUS' séparé de leurs frères hébreux dans la Foi?  

Quand on se plait entre frères à se saluer avec un 'Shalom' (paix) et à invoquer 
ensemble Jésus par son Nom authentique 'Yéshoua' [ ישוע ] qui veut dire 'Salut' 
[Délivrance], certains pharisiens chrétiens, agacés, insinuent que nous « judaïsons ».1  
Pourtant, quand on fait la même chose en utilisant son Nom anglais 'Jesus', personne ne 
se soucie de dire que nous « anglicisons ». 

Devra-t-on cesser d'utiliser l'expression "Alléluia!" (Louez Yah! - acronyme de Yéhovah) 
parce que c'est en hébreu - comme si tout ce qui avait un caractère hébraïque 
constituait une menace?!  Qu'est-ce qui nous insécurise tant à propos des Judéens?  
Pourquoi entretenir de telles pensées déraisonnables? 
 
DIEU AMÉLIORÉ?  

Y aurait-il deux Dieux: le Dieu d'Israël ET le Dieu des Chrétiens - l'Ancien Dieu de l'Ancien 
Testament et le Nouveau Dieu du Nouveau Testament!? 

Non!!  Il n'y a qu'UN seul Dieu,2 il ne change pas 3 et n'a pas deux visages: les Apôtres et 
les disciples adoraient tous - sans exception - le Dieu d'Israël. 

Pourquoi nous séparer d'eux? 
Les péchés des nations sont-ils meilleurs que ceux des Judéens?  

Nos péchés seraient glorieux alors que les leurs seraient viles, c'est cela? 
Nous faisons le mal avec noblesse tandis qu'eux le font avec vilénie? 
Nous commettons l'adultère avec fidélité alors qu'eux le commettent avec duplicité? 
Nos voleurs sont honnêtes et les leurs véreux? 
  

                                                           
1 Il faudra bien qu'ils s'y habituent puisqu'ils vont passer l'éternité avec Lui - ils devront bien éventuellement l'appeler par son Nom. 
2 Deutéronome 6.4 + Isaïe 45.5 
3
 Malachie 3.6 + Jacob [Jacques] 1.17 
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Leurs agressions sont commises avec violence alors que les nôtres le sont avec tendresse? 
Et nos politiciens sont des crapules sympathiques alors que les leurs sont méprisables? 
Nous faisons ainsi le mal avec bonté tandis qu'eux le font avec malveillance? 
Nos crimes sont honorables et les leurs honteux, c'est ça?! 
 

TOUT CELA N'EST-IL PAS DEUX POIDS, DEUX MESURES? 

MIRACLES 

On pourrait être tenté d'avancer que certains disciples du dimanche ont eu des visions 
ou fait des miracles pour attester que le dimanche est le jour de culte collectif.  Mais 
aussi saints qu'ils puissent avoir été, c'est l'Esprit-Saint qui fait des merveilles par notre 
entremise - même si nous sommes encore imparfaits.1 

C'est la foi qui compte. 

L'Apôtre Pierre a eu des visions et fit des miracles 2 mais dut néanmoins rectifier un 
comportement répréhensible par la suite.3 

Ce n'est donc pas parce que Dieu a glorifié son Nom dans la vie d'un disciple du 
dimanche que ce dernier est au dessus du 4e Commandement de Dieu. 

Même ceux qui ont « l'onction » ne sont pas exempts d'obéissance.  Le roi Saül n'avait-il 
pas l'onction?  N'a-t-il pas fini dans la déchéance?  Et Salomon? 4 David, quant à lui, 
pécha malgré l'onction mais SE REPENTI et fut rétabli. 

Le fait que le Seigneur ait accompli des miracles dans nos vies n'est pas une raison pour 
se complaire dans l'ignorance et la stagnation. 
 
IMPOSSIBLE?  

Revenir au Sabbat comme jour de culte collectif requiert du courage mais Dieu ne nous 
appelle pas à être des mauviettes.5

 

Ce n'est PAS irréalisable! 

Ça demande seulement de la volonté, une volonté fondée sur l'amour de la vérité. 

Et s'il est indéniable que certaines sectes chrétiennes font un usage pernicieux du 
Sabbat,6 le proverbe latin Abusus non tollit usum (L'ABUS N'EMPÊCHE PAS L'USAGE) n'en 
demeure pas moins pertinent. 

Ou devrait-on s'abstenir d'une bonne chose sous prétexte qu'on en abuse? 
Devrait-on se priver de manger parce que certains sont gloutons? 

Le Sabbat est excellent pour la santé, tant spirituelle que physique. 
La survie des Hébreux pendant deux millénaires d'exil l'atteste. 
 

                                                           
1
 "Éternel, tu nous donnes la paix; car tout ce que nous faisons, c'est toi qui l'accomplis pour nous." (Ésaïe 26.12) 
"Pourquoi vous étonnez-vous de cela? Pourquoi avez-vous les regards fixés sur nous comme si c'était par notre propre puissance ou par 
notre piété que nous eussions fait marcher cet homme?" (Actes 3.12) 

2 Voir Actes 10.10-16 / Actes 3.6, 9.40+ 
3
 Galatiens 2.11-12 

4
 1Rois 11.1-10 + Néhémie 13.26 

5
 "Soyez des hommes!" (1Corinthiens 16.13) 

6 Pas surprenant puisque ces sectes n'ont aucune relation avec la communauté Judéenne qu'elles méprisent. Elles ont beau saisir  le timing 
de Dieu, leur cœur est imbu d'orgueil. 
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RETOUR DE L'ENFANT PRODIGUE 

En 321, nous avons quitté la maison 1 et gâché l’Évangile qui nous fut confié en rejetant 
le peuple hébreu - le peuple même duquel nous l'avons reçu.  Il est maintenant temps 
de nous en repentir et revenir à la maison. 

N'ayons crainte d'être minoritaires. 
Jésus et ses disciples n'étaient-ils pas en marge de la majorité? 

Jésus n'est pas moins présent parce que nous sommes peu nombreux.  La plénitude de 
l'Esprit-Saint ne dépend pas du nombre de disciples.  "Je vous dis encore que, si deux 
d'entre vous s'accordent sur la terre pour demander une chose quelconque, elle leur sera 
accordée par mon Père qui est dans les Cieux. Car là où deux ou trois sont assemblés en 
mon Nom, je suis au milieu d'eux." - Jésus (Matthieu 18.19-20) 

Et pas besoin d'être théologien pour suivre Jésus.2  Si Jésus est présent, c'est l'essentiel.  
Marchons dans ses pas, n'a-t-il pas lui-même été 'excommunié' par sa collectivité? 
 
MENU DES LOIS DANS LA BIBLE 

En effet, l'environnement de Jésus était contrarié parce qu'Il ne se soumettait pas aux 
conventions de leur LOI ORALE.  La loi orale n'est pourtant qu'une loi parmi tant d'autres. 

Saviez-vous qu'il y a même une loi pour ceux qui sont nés de nouveau?  Cette loi est 
inscrite dans notre cœur et est le résultat de l'effusion de l'Esprit-Saint à Shavouot 
[Pentecôte] 3 tel que promis à Israël par le Prophète Jérémie (31.33): 

"Mais voici l'Alliance que je ferai avec la Maison d'Israël.  Après ces jours-là, dit l'Éternel: 
Je mettrai ma LOI au dedans d'eux.  Je l'écrirai dans leur coeur; et je serai leur Dieu et ils 
seront mon Peuple."  4 

Il s'agit ici de l'Alliance effectuée avec le sang de Jésus 5 en faveur de tous les hommes et 
nous pouvons constater qu'Israël en est l'héritier légitime.6 Qu'on le veuille ou non, 
chacun de nous vit 'sous la loi', quelle qu'elle soit.  Identifiez la vôtre: 

 "Loi du péché" (Romains 8.2) 

 "Loi de Moïse" (Actes 15.5) 

 "Loi de Dieu" (Romains 7.22) 

 "Loi de l'Esprit" (Romains 8.2) 

  

                                                           
1
  Voir Luc 15.11+ 

2 "En ce moment même, Jésus tressaillit de joie par le Saint-Esprit et il dit: Je te loue, Père, Seigneur du Ciel et de la terre, de ce que tu as 
caché ces choses aux sages et aux intelligents et de ce que tu les as révélées aux enfants. Oui, Père, je te loue de ce que tu l'as voulu ainsi." 
(Luc 10.21) "Lorsqu'ils virent l'assurance de Pierre et de Jean, ils furent étonnés, sachant que c'étaient des hommes du peuple sans 
instruction; et ils les reconnurent pour avoir été avec Jésus." (Actes 4.13) "Considérez, frères, que parmi vous qui avez été appelés il n'y a ni 
beaucoup de sages selon la chair, ni beaucoup de puissants, ni beaucoup de nobles." (1Corinthiens 1.26) Qui Jésus a-t-il choisi pour le 
suivre? Des prêtres? Des pasteurs? Des théologiens? Des spécialistes en traduction? Des orateurs éloquents? Jésus a choisi des gars qui 
ne correspondaient pas aux critères habituels pour le boulot: douze Juifs dont quatre passaient leurs journées à essayer d'attraper des 
poissons (Pierre, André, Jean et Jacob), Matthieu qui travaillait pour l'impôt (pas tout à fait le mec qui a bonne réputation et à qui on 
confierait l'annonce de l'Évangile), Simon, un nationaliste radical (le genre de mec reconnu pour être turbulent) etc. Bref, pas des mecs 
dont le Curriculum Vitae impressionnait la galerie. Jésus a d'abord pris des mecs qui avaient du cœur au ventre et demeureraient avec Lui 
malgré les épreuves et les humiliations. 

3 Voir Actes 2.1-4 
4 Voir aussi Hébreux 10.16 + Luc 22.20 
5 Matthieu 26.27-28 
6
 Jérémie 31.31-33 
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 "Loi royale" (Jacob [Jacques] 2.8) 

 "Loi des Oeuvres" (Romains 3.27) 

 "Loi de la Foi" (Romains 3.27) 

 "Loi du Messie" (Galatiens 6.2) 

 "Loi Parfaite"  / "Loi de la Liberté" (Jacob [Jacques] 1.22-25) 

 'Loi de Paul': [femme] se couvrir la tête et se taire dans l'assemblée.1 

 'Loi ORALE chrétienne': (conventions basées sur des raisonnements purement humains 
et qui, pour la plupart, contredisent la Parole même de Dieu. [Jacob [Jacques] 1.22) 

Wikipedia: 'Une Loi ORALE est un code de conduite en usage dans une culture, 
une religion ou un groupe donné, par lequel un ENSEMBLE DE RÈGLES DE 
CONDUITE HUMAINE sont transmises par tradition orale et respectées en 
pratique, ou non.' 

Exemple: 'Soukkot' chrétienne (Fête de l'Action de grâce) - Plagiat de la Fête 2 
biblique de Soukkot.  Initié vers le XVIIe siècle par les nations du dimanche pour 
souligner les réjouissances liées aux récoltes d'automne.  (Quoi de mieux qu'une 
contrefaçon chrétienne  de 'Soukkot' pour contourner le 'problème' de la loi et 
ainsi éviter la vraie Soukkot biblique?) 

 'Loi Orale Romaine':  La plupart des gens croient que les 'Fêtes' que nous célébrons sont 
identiques à celles que les Apôtres observaient - ce qui est totalement faux. 

Nos fêtes chrétiennes ne correspondent aucunement à celles que les disciples de Jésus 
observaient.  Soulignons ici que Jésus, Pierre, Paul ainsi que les autres Apôtres et 
disciples n'ont JAMAIS, pas même une seule fois, célébré une quelconque fête du 
calendrier romain,3 qu'il s'agisse de notre Pâques ou notre Pentecôte.  Pas plus qu'ils ne 
se sont réunis collectivement pour rendre un culte à Dieu le dimanche. 

Ils suivirent tous sans exception le Calendrier que le Père confia à l'humanité par 
l'entremise de son Peuple et cela leur suffit.  Ils n'observèrent aucune des fêtes 
altérées suivantes: 

o Culte hebdomadaire romain (dimanche) - travesti du Sabbat biblique, décalé 
du 7e au 1er jour de la semaine.4 

o Pâques romaine - Réplique incomplète et désynchronisée de la Fête de la 
Pâque biblique.  La Fête originale fut observée dans son intégralité par les 
premiers disciples conformément au calendrier biblique.3 5 

o Pentecôte romaine - Réplique incomplète et désynchronisée de la Fête 
biblique de Shavouot (Pentecôte/Fête des Semaines). La Fête originale était 
célébrée dans son intégralité par les premiers disciples conformément au 
calendrier biblique.3 6 

  

                                                           
1 Voir 1Corinthiens 11.5-6 + 1Timothée 2.12 
2 Fête de l'Éternel du calendrier biblique - que les païens appellent calendrier juif 
3 Comment auraient-ils pu puisque ce calendrier fut trafiqué près 3 siècles plus tard par l'Empereur Romain Constantin? 
4 Temps trafiqué et travesti - officialisé et institutionnalisé au IVe siècle par ◊Rome dans son calendrier romain.  
5 Voir 1Corinthiens 5.7-8 + Actes 20.6 
6
 Voir Actes 2.1-4, 20.16 + 1Corinthiens 16.8 
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o Dîme - Commandement original emprunté avantageusement ($) à la 'Loi de 
Moïse'.   Initiée il y a plus de 3,000 ans.  (Ahhh, on devient soudainement plus 
tolérant envers la 'Loi' lorsque celle-ci procure des avantages financiers, 
n'est-ce pas?) 

N'oublions pas que la Pâque et la Pentecôte sont parties intégrantes de la Loi de 
Moïse.1  Leur observance enfreindrait-elle l'Évangile?  Bien sûr que non!  Au contraire, 
les disciples Juifs et non-Juifs observaient ces Temps ensemble.2 

VIVRE ET LAISSER VIVRE 

Ceux qui encore aujourd'hui observent ces Fêtes ne sont aucunement sous la Loi.  Et 
concernant la Loi de Moïse, elle n'est aucunement répréhensible en elle-même: N'est-ce 
pas Dieu qui l'a donnée?  N'est-ce pas la "Loi du Seigneur"? (Luc 2.23,24,39)  Paul lui-
même ne dit-il pas que "la loi est bonne pourvu qu'on en fasse un usage légitime." 3 

C'est le fait de penser que son observance nous apporte le Salut qui est répréhensible.4 

Il n'y a rien de condamnable à s'abstenir de manger du porc.  En tant que Coach, Dieu 
soumet son Peuple à un régime alimentaire parce qu'il le veut au mieux de sa forme, 
tant spirituelle que physique.  Et c'est OK si les Judéens veulent s'y soumettre. 

Ce qui est répréhensible, c'est de mépriser et marginaliser ceux qui, librement, 
l'observent ou non. 

À ce propos, il ne faut pas se rendre malade à essayer d'être parfait - comme nous le 
recommande sagement la Bible: "Ne sois pas juste à l'excès et ne te montre pas trop 
sage: pourquoi te détruirais-tu?" (L'Ecclésiaste 7.16) 

Peu importe les efforts que nous déployons pour être juste, c'est hors de notre portée, 
avec ou sans la Loi. 5  Jésus n'a-t-il pas dit à ceux qui investissaient des efforts sincères en 
ce sens: "NUL de vous n'observe la Loi." (Jean 7.19) 

                                                           
1 Voir Lévitique 23.5,16,21 
2 Voir 1Corinthiens 5.7-8, 16.8 + Actes 2.1-4, 18.21[Deutéronome 16.16], 20.6,16 
3
 1Timothée 1.8. N'avait-il pas lui-même recours à la Loi lorsqu'il le jugeait pertinent: "...après s'être fait raser la tête à Cenchrées, car il 
[Paul] avait fait un vœu." (Actes 18.18. Voir Nombres 6.1-21) La foi n'anéantit la loi: "Anéantissons-nous donc la loi par la foi? Loin de là! 
Au contraire, nous confirmons la loi." (Rm 3.31) Si Paul précise que "la circoncision n'est rien, et l'incirconcision n'est rien." (1Corinthiens 
7.19), cela ne signifie aucunement que la circoncision est abolie chez les Juifs. Paul s'adresse ici à des non-Juifs et leur mentionne que la 
circoncision ne leur est d'aucune utilité. Elle demeure cependant effective pour le Juif. Sinon, pourquoi aurait-il lui-même circoncit 
Timothée? "Paul voulut l'emmener avec lui; et, l'ayant pris, IL LE CIRCONCIT." (Actes 16.3) Il faut toujours prendre en considération les 
destinataires des lettres de Paul avant de tirer des conclusions hâtives. Et à ce sujet, Paul n'était pas une exception. L'Écriture atteste que 
des milliers de Juifs croyaient en Jésus et observaient la Loi: "Quand ils l'eurent entendu, ils glorifièrent Dieu. Puis ils [Apôtres] lui dirent: 
Tu vois, frère [Paul], combien de MILLIERS DE JUIFS ONT CRU [EN JÉSUS], ET TOUS SONT ZÉLÉS POUR LA LOI." (Actes 21.20) 

 Dans le même ordre d'idée, lorsque Paul précise qu' "Il n'y a plus ni Juif ni Grec, il n'y a plus ni esclave ni libre, il n'y a plus ni homme ni 
femme; car tous vous êtes un en Jésus-Christ." (Galatiens 3.28), cela signifierait-il que les hommes peuvent désormais s'habiller en femme, 
et se marier entre eux?! Absolument pas: "Une femme ne portera point un habillement d’homme, et un homme ne mettra point des 
vêtements de femme; car quiconque fait ces choses est en abomination à l’Eternel, ton Dieu." (Deutéronome 22.5) Plus: "C’est pourquoi 
Dieu les a livrés à des passions infâmes: car leurs femmes ont changé l’usage naturel en celui qui est contre nature; et de même les 
hommes, abandonnant l’usage naturel de la femme, se sont enflammés dans leurs désirs les uns pour les autres, commettant homme 
avec homme des choses infâmes, et recevant en eux-mêmes le salaire que méritait leur égarement." (Romains 1.26-27) Après avoir donné 
notre vie au Seigneur, nous demeurons ce que nous sommes: homme, femme, Juif ou Gentil. La Parole n'affirme-t-elle pas: "Soyez des 
hommes!" (1Corinthiens 16.13) Alors même si nous sommes nés de nouveau, nous demeurons des hommes et Dieu s'attend à ce que 
nous nous comportions comme tel. La nouvelle naissance n'éradique pas notre personnalité. Ainsi, Dieu s'attend à ce que les Juifs 
demeurent Juifs et se comportent comme tel - pas en goyim. C'est pourquoi Paul affirme: "Que chacun demeure dans l'état où il était 
lorsqu'il a été appelé." (1Corinthiens 7.20) Il y a une distinction entre le Juif et le Gentil, tout comme entre l'homme et la femme. Que 
cela plaise ou non, c'est comme cela que Dieu a conçu sa création. Va falloir s'y faire, ou se rebeller contre Dieu. 

4
 "C'est par Lui que la rémission des péchés vous est annoncée; Et que c'est par Lui que tous ceux qui croient sont justifiés de toutes les 
choses dont vous n'avez pu être justifiés par la loi de Moïse." (Actes 13.38-39) Bible Ostervald (Mission Baptiste Maranatha) 

5
 "Quiconque observe toute la loi mais pèche contre un seul Commandement, devient coupable de tous." Jacob [Jacques] 2.10 
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Seul Jésus a ACCOMPLI parfaitement la Loi de Moïse dans son intégralité et nous a 
rendu parfaits par son sacrifice expiatoire en notre faveur.1 

L'important est donc de servir Dieu du mieux de nos habilités sans pour autant juger 
notre prochain qui fait autrement, puisqu'avec ou sans la Loi, nous sommes TOUS 
pécheurs - sans exception 2 - et NUL d'entre nous n'est en position de condamner son 
prochain. 

Le problème lorsque nous condamnons notre frère, c'est que nous nous acharnons à 
accuser quelqu’un que Jésus a innocenté à la croix.3  

La question n'est donc pas si nous péchons - puisque tout le monde pèche d'une 
manière ou d'une autre - mais plutôt si nous pardonnons. 

Craignons Dieu puisque nous savons comment le Maître va traiter ces odieux serviteurs 
qui furent sans pitié envers leurs frères.4  La Parole indique clairement que la Perfection 

réside dans la MISÉRICORDE! 5  Continuons… 
 
RECTIFICATION DE DEMI-VÉRITÉS 'BIBLIQUES' 

Jésus a été crucifié un MERCREDI, est ressuscité un DIMANCHE 6 et l'Esprit-Saint fut 
répandu sur les disciples un DIMANCHE. Bien que ces faits soient véridiques, ils ne 
constituent en soi que des demi-vérités.  La vérité complémentaire est que chacune de 
ces interventions divines fut réalisée CONFORMÉMENT AU TEMPS DE DIEU tel 
qu'énoncé dans Son calendrier, à savoir que: 

1. Jésus fut immolé à la croix le jour de la Pâque biblique, soit le 14 Nisan, premier 
mois de l'année biblique,7 et non quelqu'autre date d'un calendrier étranger, 
notamment romain. 

2. Il est ressuscité le lendemain du Sabbat suivant la Pâque biblique, soit le Jour de la 
Présentation des Prémices.8 

  

                                                           
1
 Voir Matthieu 5.17 + Hébreux 10.1-[14]-23 

2 Voir Romains 2.11-12 
3 "Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ." (Romains 8.1) 
4 Lire Matthieu 18.23+ 
5 Lire Matthieu 5.44-48 + 6.12 
6 « Il ne faut cependant pas oublier que, dans le calendrier juif, les jours commencent au coucher du soleil et non à minuit comme chez nous. 

Le premier jour de la semaine, pour les Juifs, commence vers 18 h de notre samedi. Or, que nous dit Matthieu 28/1, dont la traduction 
littérale est: "Le soir des sabbats, au commencement du premier jour de la semaine, au moment de la première lueur"? .... Ce qui est 
intéressant, c'est que le texte grec précise le genre de lumière (un participe présent féminin); l'erreur consiste à penser qu'il s'agit de 
l'aube, alors que la lumière du soleil est au masculin en grec. Il ne peut être question ici que de la lumière de la lune. ... Par conséquent, 
Jésus-Christ est ressuscité le samedi au coucher du soleil, au moment du lever de la lune, et non un dimanche matin, ce qui le ferait rester 
dans la tombe trois jours et quatre nuits.» (Jean-Marc Tartar, Réalités de la foi - DIGEST [2/1986 - Avril/Mai/Juin, pages 7-8]) Nos 
théologiens n'auraient-ils pas intérêt à se familiariser avec les rudiments des mathématiques? Selon notre tradition, du Vendredi Saint en 
fin de journée (mise au tombeau) au dimanche (résurrection), il y a un maximum de 36 heures (1½ jour). Comment alors peut-on 
encourager une tradition contredisant de manière aussi flagrante ce que Jésus a lui-même dit, à savoir qu'il serait enseveli 3 jours et 3 
nuits avant sa résurrection? (Matthieu 12.40) 

7
"Ce sera un agneau sans défaut, mâle, âgé d'un an; vous pourrez prendre un agneau ou un chevreau. Vous le garderez jusqu'au 
quatorzième jour de ce mois; et toute l'assemblée d'Israël l'immolera entre les deux soirs." (Exode 12.5-6) 
"Lorsque Jésus eut achevé tous ces discours, il dit à ses disciples: Vous savez que la Pâque a lieu dans deux jours, et que le Fils de l'homme 
sera livré pour être crucifié." (Matthieu 26.1-2) 

8 "Depuis le lendemain du sabbat, du jour où vous apporterez la gerbe pour être agitée de côté et d'autre, vous compterez sept semaines 
entières." (Lévitique 23.15) "Le premier jour de la semaine [le lendemain du Sabbat], elles se rendirent au sépulcre de grand matin, 
portant les aromates qu'elles avaient préparés." (Luc 24.1) 
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3. L'Esprit-Saint fut répandu sur les disciples le jour de la Fête biblique de Shavouot 
(Pentecôte, aussi appelée Fêtes des Semaines) - et non le jour de la Pentecôte 
romaine.1  Oui, l'Esprit-Saint fut répandu sur les disciples un dimanche, mais ce 
dimanche était un Sabbat annuel. 

Et ce n'est pas terminé!!  Si on se base sur l'accomplissement des prophéties précitées, 
les prochaines prophéties, directement liées aux Fêtes de l'Éternel, 2  pourraient 
également s'accomplir lors du retour Jésus, mais cela, uniquement selon le calendrier 
divin bien entendu: 

 Fête des Trompettes 3 

 Yom Kippour 4 

 Soukkot - aussi appelées Fête des Cabanes 5 
 
Il est à noter que la Première Alliance est plus que jamais contemporaine. En effet, le 
retour d'Israël dans sa patrie ancestrale fut prophétisé il y a plus de 25 siècles par 
Ésaïe  (43.5-6) en ces termes: 

"Ne crains rien car je suis avec toi. Je ramènerai ta race de l'orient et je te rassemblerai 
de l'occident. Je dirai au septentrion: Donne! Et au midi: Ne retiens point! Fais venir mes 
Fils des pays lointains et mes Filles de l'extrémité de la terre." 

Ainsi que la renaissance soudaine de l'État d'Israël en 1948: 

"Qui a jamais entendu pareille chose? Qui a jamais vu rien de semblable? Un pays peut-il 
naître en un jour? Une nation est-elle enfantée d'un seul coup? A peine en travail, Sion a 
enfanté ses fils!" (Ésaïe 66.8) 

Donc, même si nombre de prophéties sont déjà réalisées, plusieurs restent encore à 
être accomplies dont, pour ne nommer que celle-ci, le retour de Jésus sur terre, plus 
précisément au Mont des Oliviers d'où il est monté au Ciel: 

"Après avoir dit cela, il fut élevé pendant qu'ils le regardaient, et une nuée le déroba à 
leurs yeux. Et comme ils avaient les regards fixés vers le ciel pendant qu'il s'en allait, voici, 
deux hommes vêtus de blanc leur apparurent, et dirent: Hommes Galiléens, pourquoi 
vous arrêtez-vous à regarder au ciel? Ce Jésus, qui a été enlevé au ciel du milieu de vous, 
viendra de la même manière que vous l'avez vu allant au ciel. Alors ils retournèrent à 
Jérusalem, de la montagne appelée des oliviers, qui est près de Jérusalem, à la distance 
d'un chemin de sabbat." (Actes 1.9-12) 

  

                                                           
1
 "Depuis le lendemain du sabbat, du jour où vous apporterez la gerbe pour être agitée de côté et d'autre, vous compterez sept semaines 
entières. Vous compterez cinquante jours jusqu'au lendemain du septième sabbat" (Lévitique 23.15-16) 

 "Le jour de la Pentecôte, ils étaient tous ensemble dans le même lieu. Tout à coup il vint du ciel un bruit comme celui d'un vent impétueux, 
et il remplit toute la maison où ils étaient assis. Des langues, semblables à des langues de feu, leur apparurent, séparées les unes des 
autres, et se posèrent sur chacun d'eux. Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler en d'autres langues, selon que 
l'Esprit leur donnait de s'exprimer." (Actes 2.1-4) 

2
 Voir Lévitique 23.2. Ces Fêtes furent instituées par une ALLIANCE ÉTERNELLE (donc irrévocable) mais quelques-uns ne manqueront pas d'argumenter que 
certaines éternités sont plus courtes que d'autres et que, par conséquent, le Judéen pourrait ainsi reléguer ces Fêtes aux oubliettes ;-) 

3 Lévitique 23.24-25 + Matthieu 24.31 
4 Lévitique 23.26-32 (Jour du Jugement? Voir Matthieu 15.31+) 
5
 Zacharie 14.16-19 + Apocalypse 21 
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Ce qui confirme le passage du Prophète Zacharie (14.3-4) dans la Première Alliance: 

"L'Éternel paraîtra, et il combattra ces nations, comme il combat au jour de la bataille. 
Ses pieds se poseront en ce jour sur la montagne des oliviers, qui est vis-à-vis de 
Jérusalem, du côté de l'orient; La montagne des oliviers se fendra par le milieu, à l'orient 
et à l'occident, et il se formera une très grande vallée: une moitié de la montagne 
reculera vers le septentrion, et une moitié vers le midi." 

Et au retour de Jésus, ce n'est pas la fête chrétienne de l'Action de grâce qui sera 
célébrée chaque année par les peuples de la terre mais bel et bien l'authentique Fête 
biblique de Soukkot (tabernacles) du 15 au 22 Tishri: 

"Le quinzième jour de ce septième mois, ce sera la Fête des Tabernacles en l'honneur de 
l'Éternel, pendant sept jours. Le premier jour, il y aura une sainte convocation: vous ne 
ferez aucune oeuvre servile. Pendant sept jours, vous offrirez à l'Éternel des sacrifices 
consumés par le feu. Le huitième jour, vous aurez une sainte convocation, et vous offrirez 
à l'Éternel des sacrifices consumés par le feu; ce sera une assemblée solennelle: vous ne 
ferez aucune oeuvre servile." (Lévitique 23.33-35), Fête de réjouissances qui dure une 
semaine entière. "Tous ceux qui resteront de toutes les nations venues contre Jérusalem 
monteront chaque année pour se prosterner devant le Roi, l'Éternel des armées, et pour 
célébrer la Fête des Tabernacles. S'il y a des familles de la terre qui ne montent pas à 
Jérusalem pour se prosterner devant le Roi, l'Éternel des armées, la pluie ne tombera pas 
sur elles. Si la famille d'Égypte ne monte pas, si elle ne vient pas, la pluie ne tombera pas 
sur elle; elle sera frappée de la plaie dont l'Éternel frappera les nations qui ne monteront 
pas pour célébrer la Fête des Tabernacles." (Zacharie 14.16-19) 
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genèse de l'antisémitisme chrétien
conciles

« 'pères' de l'église » et réformateurs
failles doctrinales ou bibliques

théologie de la substitution
invocation des morts (nécropiété)

idolâtrie
idolisation des saints

célibat 'consacré'
purgatoire

substitution du jour de culte
patriarches de l'antisémitisme chrétien

'saints' antisémites?
naissance des fêtes bibliques adultérées

réalité ou �ction
gagne | perd?

rappel à la réalité
canonisation de l'antisémitisme

quiz
déni

non-Juifs à imiter dans les Évangiles
diotréphiens?!

'sagesse' antisémite?
mythologie chrétienne
retour à la case départ
zèle aveugle religieux

mépris
convoitise

injustice
prétentions

biais
fourvoiement

Fondation précaire
4

« Si l'Éternel ne bâtit la maison,
ceux qui la bâtissent travaillent en vain. »

(Psaume 127.1)



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 

Genèse de l'antisémitisme chrétien: culte du dimanche 
 

Déjà du temps de Paul, les païens confessant Jésus comme Messie étaient interdits à la 
synagogue.1  Conséquemment, cherchant une alternative à celle-ci, ceux-ci optèrent 
invariablement au cours des décennies qui suivirent (surtout qu'après la mort de Paul, 
et la destruction du Saint Temple de Jérusalem quelques années plus tard en 70, les 
chrétiens païens semblent commencer à perdre leurs repères),2 pour une journée autre 
que le Sabbat pour se réunir et adorer ensemble - à savoir le dimanche. 

Il aurait été cependant plus sage de choisir un autre endroit plutôt que d'élire un autre 
jour pour leur culte.  Ils étaient sûrement loin de se douter des funestes conséquences 
que leur initiative causerait aux générations futures des Hébreux.  

Ainsi, si les enfants d'Israël furent prompts à se corrompre dans le désert,3 l'église 
primitive ne tarda pas non plus à s'égarer lorsque confrontée à ses dilemmes. 

En effet, à peine quelques décennies après Jésus, les chrétiens païens adoptèrent la 
pratique de se rassembler le « Jour du Soleil » (sunday/dimanche) pour leur culte 
hebdomadaire.  On retrouve effectivement des traces de ce culte vers l'an 140 AD: 

'Le jour qu'on appelle « Jour du Soleil » a lieu le rassemblement en un 
même endroit de tous ceux qui habitent la ville ou la campagne.  On lit 
les mémoires des Apôtres et les écrits des Prophètes...'  4 

Même si l'adoration de Dieu le « Jour du Soleil » 5 (dimanche) est encore pratiquée 
aujourd'hui, cela n'en fait pas pour autant un usage conforme à la volonté divine.  À titre 
d'exemple, même si l'ASTROLOGIE 6 est une pratique multimillénaire en vigueur encore 
aujourd'hui, elle demeure un usage que Dieu réprouve.7 

Le temps ne résout en rien la nature d'une réalité fautive (comme le sous-entend aussi, 
entre autre, la théorie de la réincarnation).8  Une fausse monnaie demeure une fausse 
monnaie aussi longtemps qu'elle existe.  Le temps ne lui confère aucune valeur, et cela, 

                                                           
1 "Le sabbat suivant, presque toute la ville [d'Antioche de Pisidie] se rassembla pour entendre la Parole de Dieu [dans la synagogue locale - 

voir verset 14]. Les Juifs, voyant la foule [de païens intéressés à entendre l'Évangile de la bouche de Paul], furent remplis de jalousie, et ils 
s'opposaient à ce que disait Paul, en le contredisant et en l'injuriant." (Actes 13.44-45) Donc, Paul et ses auditeurs païens n'étaient plus 
les bienvenus à la synagogue parce qu'ils confessaient Jésus. 

2 Faut-il s'en étonner.  Israël n'en fit-il pas autant à chaque fois qu'un de ses leaders mourrait?  Les chrétiens ne sont pas mieux.  Nous 
sommes tous humains et faillibles.  À défaut d'un leader intégre, nous avons tendance à nous égarer. 

 "Et Othniel, fils de Kenaz, mourut. Les enfants d'Israël firent encore ce qui déplaît à l'Éternel." (Juges 3.11-12) 
"Les enfants d'Israël firent encore ce qui déplaît à l'Éternel après qu'Éhud fut mort." (Juges 4.1) 
"Et Jaïr mourut, et fut enterré à Kamon. Les enfants d'Israël firent encore ce qui déplaît à l'Éternel." (Juges 10.5) 
Voir aussi Juges 8.33-34 et 12.15-13.1 

3
 Voir Exode 32.8 

4 Wikipedia: Justin de Naplouse (alias Justin de Neapolis, Justin Martyr, Justin le Philosophe et 'saint' Justin)  
5 Certains attribuent à ce « Jour du Soleil » d'être le « Jour du Seigneur » dont l'Apôtre Jean parle dans Apocalypse 1.10. Ceci est une 

affirmation gratuite puisqu'il n'y a rien dans cette expression qui désigne spécifiquement le dimanche. Si Jésus est le "Seigneur du 
Sabbat" (Matthieu 12.8), ne serait-il pas plus logique d'en conclure que le Jour du Seigneur est le Sabbat? Il n'y a effectivement aucun 
passage dans la Bible qui suggère que le dimanche soit le Jour du Seigneur. Les passages mentionnant « Jour du Seigneur » réfèrent 
uniquement au Jour du Jugement. (2Thessaloniciens 2.2) Sinon, lorsque Pierre affirme que "le Jour du Seigneur viendra comme un voleur" 
(2Pierre 3.10), cela signifierait-il que dimanche pourrait nous surprendre en survenant un mardi?! Ça fait du sens?! D'autres prétendent 
que cette expression signifie le Jour de César où, annuellement, chacun était obligé de confesser sous peine de mort que César était le 
seul 'Seigneur'. Mais peu importe ces théories, aucune d'entre elles n'invalide le Sabbat. 

6 Pratique qui consiste à consulter les astres. Cette croyance subordonne le destin des hommes à leurs 'pouvoirs'. La Parole nous révèle 
cependant qu'avec l'implication de Dieu, nous avons plus de pouvoir sur les astres qu'ils n'en ont sur nous. Lire Jos 10.12-14 et 2Ro 20.8-11 

7 "Qu'on ne trouve chez toi personne qui ... exerce le métier de devin, d'ASTROLOGUE... ou disent la bonne aventure ... car quiconque fait 
ces choses est en abomination à l'Éternel." (Deutéronome 18.10-12) 

8 Croyance dans le pouvoir rédempteur de la souffrance humaine pour résoudre sa propre condition pécheresse et ainsi atteindre 
graduellement la sainteté par soi-même à travers de multiples vies. 
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même si la majorité investit sincèrement ses espoirs en elle.  Il en est de même pour la 
pratique adultérée du culte du dimanche par les croyants des nations. 
 
DIGRESSION SUR LA THÉORIE DE LA RÉINCARNATION 

La réincarnation n'est-elle pas un concept d'hommes en manque d'espoir? …animés du 
désir de voir leur âme recyclée? …le rêve en couleurs qu'on peut se sauver soi-même?  
N'est-ce pas la notion du purgatoire sous une appellation différente?  

La Parole n'affirme-t-elle pas sans ambiguïté: "Il est réservé aux hommes de MOURIR 
UNE SEULE FOIS, après quoi vient le jugement."? (Hébreux 9.27)  De plus, celle-ci spécifie 
que "Celui qui vaincra n'aura pas à souffrir la seconde mort." (Ap 2.11)  S'il y avait 
plusieurs morts, ne serait-il pas plutôt écrit 'la dernière mort' ou 'la mort finale'?  

La réalité est que la souffrance en elle-même est impuissante à sanctifier l'homme. 
Un lépreux qui souffre ne demeure-t-il pas un lépreux?  

Les 'réincarnations' que la Parole de Dieu illustre, sont l'usurpation frauduleuse de corps 
humains par des esprits impurs parasites (possession) que Jésus chassait.  

De plus, si chaque personne devait se réincarner en moyenne 5 fois, par exemple, pour 
laquelle de ses 5 vies sera-t-elle jugée puisqu'elle aurait eu 5 identités différentes au 
cours de son histoire, quelques-unes méchantes, et d'autres bonnes?  Deux de ces 
personnalités iraient-elles en enfer tandis que les trois autres iraient au paradis?  Y aura-
t-il une 'machine' qui compilera ces 5 vies pour en établir la moyenne et ainsi effectuer 
un jugement 'équitable' pour l'ensemble des vies de cette personne?  Ou devrait-on dire, 
ces 5 personnes différentes ayant la même identité? 

Si la réincarnation purifie, il n'y a alors aucune justice puisque hitler finira ultimement 
par manger paisiblement à la même table que ses victimes dans ce nirvana utopique des 
réincarnés.  

Si nous nous purifions nous-mêmes par la réincarnation, nul n'est besoin du sacrifice 
expiatoire du Messie promis par les Prophètes.  Quiconque adhère à une telle croyance 
invalide l'oeuvre rédemptrice de Jésus à la croix.  

Le péché est une tache éternelle indélébile que rien ne peut effacer si ce n'est le sang du 
Messie.  T'aurais beau te réincarner 300,000,000,000 fois, le péché restera collé à ton 
âme jusqu'à ce que tu acceptes le sacrifice expiatoire de Jésus à la croix pour toi 
personnellement - tel que Dieu le veut.  En effet, la Parole révèle: "Il a paru une seule 
fois pour abolir le péché par son sacrifice." (Hébreux 9.26)  La réalité est que seul le 
pardon divin purifie.  

La théorie de la réincarnation ne fut-elle pas élaborée pour donner un sens à notre 
existence chaotique pécheresse?  Il est vain de s'accrocher à des théories de salut fait-
main par l'homme. 

Il ne s'agit pas de chercher un sens à la vie mais plutôt de chercher Celui qui y donne 
tout son sens: Yéshoua.  

Fin de digression 
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CONCILES 

Le roi Salomon, dont la sagesse est légendaire, spécifiait: "Si l’Éternel ne bâtit la maison, 
ceux qui la bâtissent travaillent en vain; si l’Éternel ne garde la ville, celui qui la garde 
veille en vain." (Psaume 127.1)  Effectivement, lorsque nous oeuvrons sans Dieu, nos 
résultats s'avèrent pathétiques. 

Bâtissons-nous VRAIMENT avec l'Éternel? 

Voilà près de 2,000 ans que la Chrétienté construit… et notre charpente n'est même pas 
encore terminée.  Nous nous querellons depuis des siècles! 

Veillons-nous VRAIMENT avec l'Éternel?  

À chaque fois que l'Esprit nous interpelle pour nous éveiller, nous préférons retourner 
au sommeil de notre tradition. 

Il est donc de mise, pour celui qui désire suivre Jésus d’un coeur sans partage, de 
s’investir à construire sa vie sur le roc de la Parole de Dieu plutôt que sur le sable de nos 
raisonnements humains.1  

N'est-ce pas révélateur que le concile chrétien qui bannit officiellement le Sabbat eut 
lieu à Laodicée (364), là-même où Jésus leur reprocha d'être aveugles et misérables? 2 

En effet, l'unique Concile de la Nouvelle Alliance fut tenu par les Juifs à Jérusalem - 
résultat: ACCEPTATION DES PAÏENS dans la Foi, et cela, sans obligation (quelques 
recommandations seulement).3  Les conciles subséquents furent établis par les païens 
chrétiens - résultat: REJET DES JUIFS, de leur culture et de leur héritage divin.4 

Les Juifs ne forcèrent pas les païens à se comporter comme des Juifs, mais les païens 
(nous), essayèrent et essayons encore de forcer les Juifs à se comporter comme des 
païens: rejet du Sabbat en faveur du dimanche, agenouillement devant des idoles 
représentant Jésus, les saints, etc. 

  

                                                           
1 Luc 6.46-49 
2 Voir Apocalypse 3.17. "Qui est aveugle, sinon mon serviteur, et sourd comme mon messager que j'envoie? Qui est aveugle, comme l'ami 

de Dieu, aveugle comme le serviteur de l'Éternel?" (Ésaïe 42.18-19) 
3
 Voir Actes 15.4-31 

4 La Parole illustre que les Juifs peuvent à la fois croire en Jésus et être zélés pour la Loi: "Plusieurs milliers de Juifs ont cru et tous sont zélés 
pour la Loi." (Actes 21.20) 
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« 'PÈRES' DE L'ÉGLISE » ET RÉFORMATEURS 
 
Jésus lui-même, Maître souverain,1 n'a-t-il pas dit: "N'appelez PERSONNE sur la terre 
votre « père » car un seul est votre Père, Celui qui est dans les Cieux."? (Matthieu 23.9)  
Et si l'Église avait quelque « pères », ne serait-ce pas les Apôtres? 2  Or si les Écritures 
révèlent que les Apôtres étaient faillibles, ces prétendus « pères » de l'église l'étaient 
tout autant sinon plus! 

L'appellation « pères de l'église » est donc inappropriée.  Il aurait été préférable de leur 
donner l'appellation de « piliers de l'église », ce qui, en soi, n'aurait rien changé au fait 
que basée sur de tels 'piliers', la charpente de l'église est encore dangereusement 
chancelante. 

En effet, ce n'est pas parce qu'on aime Dieu passionnément qu'on est exempt d'erreur.   

De prime abord, l'appellation « 'pères' de l'église » suscite l'idée qu'il pourrait s'agir d'un 
groupe d'anciens ayant atteint un consensus sur les fondements de notre foi chrétienne.  
CE N'EST PAS LE CAS!  On compte des dizaines de ces 'pères' répartis sur SEPT SIÈCLES. 

Pour la plupart, ce sont des individus ne s'étant jamais connus et dont les dissertations 
furent adoptées pour ériger la séduisante doctrine chrétienne telle que nous la 
connaissons aujourd'hui. 

Après un bref survol, nous aurons tôt fait de constater que ces notions théologiques - 
adultérées d'aberrations païennes - correspondent davantage au profil de la doctrine 
romaine actuelle que celle de Jésus. 

Outre l'antisémitisme évident qui fut l'apanage de trop d'entre eux, les failles béantes 
de leur théologie biaisée dont ils se firent les promulgateurs minent leur crédibilité.  De 
plus, la nomination de ces hommes au titre de 'Pères' fut donc arbitraire puisqu'il n'y a 
pratiquement aucun Judéen parmi eux, ce qui est très révélateur de l'attitude inique de 
l'église païenne à l'égard de l'église judéenne.  Voici ci-dessous les critères 3 d'éligibilité 
au titre de « 'Père' de l'église »: 

1. avoir appartenu à la période de l'église antique (avant le VIIIe siècle); 

2. avoir mené une sainte vie; 

3. avoir écrit une oeuvre complètement EXEMPTE D'ERREUR doctrinale, et qui doit 
constituer une excellente défense de la doctrine chrétienne ou en être une 
illustration; 

4. avoir bénéficié de l'approbation implicite ou explicite de l'Église. 
  

                                                           
1 Proverbes 30.4 / Luc 10.22 
2 "Jacob [Jacques], Céphas et Jean qui sont regardés comme des COLONNES." (Galatiens 2.9) Soit dit en passant, 'pape' signifie père. 
3
 Wikipedia: pères de l'église 

166



 

FAILLES DOCTRINALES ou BIBLIQUES?  

Nous ne nous attarderont que très brièvement sur quelques-unes de leurs oeuvres afin 
d'illustrer que celles-ci n'étaient PAS exemptes d'erreur.  Spécifions erreurs bibliques et 
non doctrinales puisqu'une doctrine est partisane tandis que la Parole de Dieu ne fait 
acception de personne. 

1. THÉOLOGIE DE LA SUBSTITUTION: On s'en donnait déjà à cœur joie avec « l'église est 
le vrai Israël spirituel » et tout ce charabia s'accaparant l'élection divine. 

Comme quoi la spiritualisation égocentrique ne date pas d'hier et constitue un 
terreau fertile à de séduisantes analogies sans fondement qui font l'éloge du non-Juif 
au détriment du Juif. 

En ce qui concerne la Parole, les propos de certains de ces 'docteurs de l'église' (tout 
comme les "docteurs de la Loi" (Luc 5.17)) sont loin d'édifier mais suscitent la nausée. 

Ils font des parallèles, analogies et comparaisons simplistes se résumant entre autres 
à ceci: Jacob, le cadet, reçu la bénédiction au détriment d'Ésaü son aîné, ainsi donc, 
nous les non-Juifs, cadets dans la foi, héritons de la bénédiction de Dieu au détriment 
des Juifs nos aînés. (!?) 

Voici le texte original, jugez par vous-mêmes: « Nous les voyons adorer avec 
Jéroboam des génisses d'or, honorer les bois sacrés, et se prostituer à Baal; ce qui 
prouve, d'après le témoignage des divines Écritures, qu'ils ont toujours été désignés 
comme coupables d'idolâtrie. Notre peuple, au contraire, c'est-à-dire le second peuple, 
abandonnant les idoles 1 qu'il servait auparavant, se convertit à ce même Dieu, dont 
Israël s'était éloigné, ainsi que nous venons de l'exposer. Par là, le plus jeune des deux 
peuples triompha de l'aîné, en obtenant le bienfait de la faveur divine dont Israël fut 
déshérité. » Tertullien (Contre les Juifs [Adversus Judaeos]) 

À ce niveau daignons être honnête: si "une PARTIE d'Israël est tombée dans 
l'endurcissement" (Romains 11.25), ayons la décence de reconnaître que CE N'EST 
PAS TOUT ISRAËL qui s'est endurci.  Ce n'est pas tout l'olivier [Israël] qui a été 
retranché mais seulement "QUELQUES branches". (Romains 11.17) 

De plus, si "tous ceux qui descendent d'Israël ne sont pas Israël" (Romains 9.6), 
reconnaissons aussi que 'ceux qui s'imaginent être l'église ne sont pas tous l'Église'. 

L'Église ne devrait-elle pas reconnaître et inclure les Judéens en son sein?  N'était-ce 
pas la réalité jusqu'à ce que nous, païens, en monopolisions le contrôle et érigions 
des barrières à leur encontre? 

La théologie de la substitution est aujourd'hui si profondément ancrée dans notre 
culture que même le dictionnaire s'y prête allègrement: « Le PEUPLE DE DIEU, dans 
l'Ancien Testament, le peuple hébreu ; dans le Nouveau Testament, L'ENSEMBLE DES 
CHRÉTIENS. » 2 

  

                                                           
1 Abandonnant ses idoles qu'ils servaient autrefois!? La Chrétienté ne les a pas abandonnées mais plutôt substituées. À titre d'exemple, elle 

renomma « Mercure », dieu protecteur des voyageurs, en « Saint Christophe », qui désormais détient ces mêmes 'pouvoirs' protecteurs. Dans 
la chrétienté, la plupart des 'saints' sont des dieux, chacun détenant des pouvoirs surhumains spécifiques. Ce sont nos superhéros 
d'HOLYwood. 

2 Dictionnaire illustré Larousse 2011 pour téléphone mobile. Définition du mot 'Dieu', rubrique 'Expressions'. Mots en caractères gras, 
soulignés et en majuscules de moi-même. 
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Il n'est donc pas étonnant que nous soyons si réfractaires au fait que les Juifs 
retournent chez eux AUJOURD'HUI puisque la seule présence de l'État d'Israël 
invalide notre séduisante THÉOLOGIE DE LA SUBSTITUTION. 

Pendant des siècles nous avons effectivement affirmé que Dieu en avait fini avec les 
Juifs, qu'Israël avait disparu pour toujours.  Israël n'était pour nous qu'une image, un 
symbole, une allégorie.  Et pour le maintien de notre théologie (et surtout de notre 
fierté), Israël ne doit plus exister. 

Ne gardons-nous pas ainsi la tête dans le sable et ne continuons-nous pas de la sorte 
à critiquer inlassablement Israël pour tout et pour rien afin de le discréditer, de 
miner son existence et de le réduire au silence… tout simplement pour conserver 
notre avantageuse théologie narcissique? 

2. INVOCATION DES MORTS: Prier les morts ou invoquer les saints, c'est exactement la 
même chose, ne jouons pas avec les mots: c'est de la nécropiété. 

Jérôme de Stridon 1 affirme que les morts peuvent intercéder pour les vivants:  « Si 
les apôtres et les martyrs, encore revêtus d'un corps et dans l'obligation de prendre 
soin de leur salut, peuvent prier pour les hommes, à plus forte raison peuvent-ils le 
faire après avoir remporté la victoire et reçu la couronne. » 

Saint ou non, un mort est un mort.  Et prier un 'saint' décédé consiste à demander 
l'assistance d'un mort. 

Bibliquement parlant, un saint est un pécheur pardonné par Dieu.  Il y en a donc des 
milliers vivant actuellement parmi nous sur terre.  Pourquoi ne pas faire appel à eux 
plutôt que d'invoquer ceux qui sont morts? 

La Bible est très claire à ce sujet, on ne doit pas invoquer les morts (ou les prier), 
fussent-ils des 'saints'.2 

Et à ce niveau, la compète est encore ouverte: plusieurs congrégations chrétiennes 
s'investissent à faire béatifier un des leurs.  J'ai personnellement été témoin d'une 
telle pratique en 2017 au Canada: le cadavre du candidat git dans un sarcophage 
d'environ un mètre de haut - depuis plusieurs décennies (yark!!) - à l'intérieur de 
l'édifice de la communauté, à l'entrée même du lieu de culte (chapelle).  Les religieux 
visitent ce sarcophage qu'ils touchent de la main en récitant des formules religieuses 
et demandant des faveurs au cadavre. 

Tenter d'honorer une personne exceptionnelle est louable, j'en conviens, mais ne 
pourrait-on pas ensevelir le cadavre du défunt plutôt que de le mettre en boîte pour 
vénération?  Ou devrait-on également adopter la pratique de changer les vêtements 
du défunt annuellement pour obtenir ses faveurs comme c'est la tradition dans 
certaines tribus d'Asie? 

Ne serait-il pas préférable d'investir nos énergies dans des occupations plus 
édifiantes plutôt que de s'agenouiller devant un mort sarcophagé en lui quémandant 
des bienfaits puis signer un registre en faveur de sa béatification? 

  

                                                           
1 Wikipedia: alias saint-Jérôme - illustre 'père' de l'église (347-420) 
2
 Deutéronome 18.10-11 
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Pouvons-nous seulement imaginer un instant quels seraient nos commentaires si 
nous étions témoins de telles pratiques dans une autre religion? 

De telles pratiques morbides ne ternissent-elles pas l'Évangile? 

Ne risquent-elles pas de refroidir, voire éloigner celui qui serait susceptible de croire 
en Jésus?  Ne serait-il pas justifié de s'interroger à savoir dans quelle galère il 
s'embarque lorsqu'il est témoin de telles abominations? 

« Ha! Mais c'est différent, c'est NOUS!  NOUS, on est la bonne religion chrétienne, ce 
n'est pas pareil!  Nous sommes 'necro-spiritual'. » (!?)   

La fin justifie les moyens… 

Chacun espère ardemment qu'un miracle se produira suite à quelque revendication 
auprès du défunt afin que ◊Rome l'honore par sa canonisation.1  Parce que si la 
démarche est fructueuse, le mort aura alors droit au titre honorifique de 'saint' 
devant son nom, ensuite à la consécration d'une journée spécifique dans le 
calendrier romain, et même à une idole érigée en son nom où les gens pourront venir 
la vénérer.  (Que ne ferait-on pas pour la gloriole locale?)  Qui sait, ça pourrait même 
être favorable au touri$me religieux. ($) 

Notons que des ANGES sont parmi ces prétendus 'saints' de ◊Rome. À titre d'exemple, 
l'église honore l'ange Raphaël 2 comme étant le patron des « voyageurs sur terre, sur 
mer et dans les airs. »  Il en est de même pour l'ange Michel,2 patron des 
parachutistes ainsi que pour l'ange Gabriel,2 patron des postiers. 

Que doit-on faire alors de l'avertissement de Paul: "Qu'aucun homme, sous une 
apparence d'humilité et par un CULTE DES ANGES, ne vous ravisse à son gré le prix de 
la course." (Colossiens 2.18) 

Ceux qui encouragent une telle pratique jouent sur le mot « honorer ».  Voici 
quelques synonymes: glorifier, exalter, magnifier, adorer, idolâtrer, révérer, vénérer… 

Si vous n'êtes pas exaucés IMMÉDIATEMENT en invoquant Jésus, c'est que Dieu a 
simplement résolu que le temps n'était pas propice à votre exaucement.  Et ce n'est 
pas en essayant de Le contourner en confiant votre cause à un 'saint' du panthéon 
chrétien ou à un de vos proches décédés que vous vous ferez entendre de Dieu.  Au 
contraire, vous lui serez odieux. 

  

                                                           
1 Cela exige de la persévérance puisqu'il y a d'abord enquête où 24 personnes sont interrogées sur leur foi en la sainteté du candidat et 

dont les témoignages seront soumis à ◊Rome pour validation. Ensuite, une commission de trois personnes nommées par l'archevêché 
local procède à une étude critique des écrits du candidat afin que l'héroïcité de ses vertus soit reconnue. Enfin, il doit y avoir un miracle 
dont les preuves sont indiscutables avant de donner l'aval à sa canonisation.  

2
 Wikipedia: Raphaël (archange) + Liste des saints patrons 
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3. IDOLÂTRIE: CULTE des saints, des martyrs, des reliques.1  Ainsi au final, nous, 
Chrétiens, annonçons l'Évangile aux peuples étrangers, les sommant d'abandonner 
leurs idoles pour ensuite les inviter à s'agenouiller devant les nôtres, répliques 
encastrés de saints auxquelles nous sollicitons des faveurs.2  Parce qu'à nos yeux, nos 
idoles sont divines alors que les leurs sont païennes.  Cohérent tout cela?!?  

Le christianisme est souillé de pratiques païennes plaquées chrétiennes. 

Une idole athénienne, papoue, chrétienne ou corinthienne, quelle qu'elle soit, 
constitue un affront à notre Créateur… 

"Ceux qui fabriquent des idoles ne sont tous que vanité et leurs plus belles oeuvres ne 
servent à rien; elles le témoignent elles-mêmes: elles n'ont ni la vue, ni l'intelligence, 
afin qu'ils soient dans la confusion. 

Qui est-ce qui fabrique un dieu, ou fond une idole pour n'en retirer aucune utilité? 
Voici, tous ceux qui y travaillent seront confondus, et les ouvriers ne sont que des 
hommes; qu'ils se réunissent tous, qu'ils se présentent, et tous ensemble ils seront 
tremblants et couverts de honte. 

Le forgeron fait une hache, il travaille avec le charbon, et il la façonne à coups de 
marteau; il la forge d'un bras vigoureux; mais a-t-il faim, le voilà sans force; ne boit-il 
pas d'eau, le voilà épuisé. 

Le charpentier étend le cordeau, fait un tracé au crayon, façonne le bois avec un 
couteau et marque ses dimensions avec le compas; et il produit une figure d'homme, 
une belle forme humaine, pour qu'elle habite dans une maison. Il se coupe des cèdres, 
il prend des rouvres et des chênes, et fait un choix parmi les arbres de la forêt; il 
plante des pins et la pluie les fait croître. 

Ces arbres servent à l'homme pour brûler, il en prend et il se chauffe. Il y met aussi le 
feu pour cuire du pain; et il en fait également un dieu, qu'il adore, il en fait une idole 
devant laquelle il se prosterne. Il brûle au feu la moitié de son bois, avec cette moitié il 
cuit de la viande, il apprête un rôti et se rassasie; il se chauffe aussi, et dit: Ha! Ha! Je 
me chauffe, je vois la flamme! 

Et avec le reste il fait un dieu, son idole, il se prosterne devant elle, il l'adore, il 
l'invoque, et s'écrie: Sauve-moi! Car tu es mon dieu! 

Ils n'ont ni intelligence, ni entendement, car on leur a fermé les yeux pour qu'ils ne 
voient point, et le coeur pour qu'ils ne comprennent point. 

Il ne rentre pas en lui-même, et il n'a ni l'intelligence, ni le bon sens de dire: J'en ai 
brûlé une moitié au feu, j'ai cuit du pain sur les charbons, j'ai rôti de la viande et je l'ai 
mangée; Et avec le reste je ferais une abomination! Je me prosternerais devant un 
morceau de bois!" (Ésaïe 44.9-19) 

  

                                                           
1 Church fathers (Mary and the 'saints') (www.churchfather.org) + Wikipedia: Jérôme de Stridon (Jerome) + (traité Contre Helvidius / 

treatise Against Helvidius + Perpetual virginity of Mary) 
2 "Les coutumes des peuples ne sont que vanité. On coupe le bois dans la forêt; la main de l'ouvrier le travaille avec la hache; on l'embellit 

avec de l'argent et de l'or, on le fixe avec des clous et des marteaux pour qu'il ne branle pas. Ces dieux sont comme une colonne massive, 
et ils ne parlent point; on les porte, parce qu'ils ne peuvent marcher. Ne les craignez pas, car ils ne sauraient faire aucun mal, Et ILS SONT 
INCAPABLES DE FAIRE DU BIEN. Nul n'est semblable à toi, Éternel! Tu es grand, et ton Nom est grand par ta puissance. Qui ne te 
craindrait, Roi des nations? C'est à toi que la crainte est due; car, parmi tous les sages des nations et dans tous leurs royaumes, nul n'est 
semblable à toi. Tous ensemble, ils sont stupides et insensés; leur science n'est que vanité, c'est du bois! On apporte de Tarsis des lames 
d'argent, et d'Uphaz de l'or, l'ouvrier et la main de l'orfèvre les mettent en oeuvre; les vêtements de ces dieux sont d'étof fes teintes en 
bleu et en pourpre, tous sont l'ouvrage d'habiles artisans." (Jérémie 10.3-9) 
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La Nouvelle Alliance n'avertit-elle pas: "Petits enfants, gardez-vous des idoles." ? 
(1Jean 5.21) 

Aux temps des Apôtres, les non-juifs étaient invités par les Judéens à abandonner 
leurs idoles pour se tourner vers le seul et unique vrai Dieu, le Dieu d'Israël.  
Aujourd'hui, ◊Rome invite les Judéens à se détourner du seul vrai Dieu pour adorer 
ses idoles chrétiennes. 

« Ha! Mais c'est différent, c'est NOUS!  NOUS, on est la bonne religion chrétienne, ce 
n'est pas pareil.  Notre idolâtrie est sanctionnée par Dieu.  C'est une sainte idolâtrie 
divine, tandis que celle des autres est une idolâtrie païenne.  Ce n'est pas du tout la 
même chose. » (!?) 

Sérieusement, érigerais-tu une statue de ta mère parce qu'elle est dans un autre 
pays?  Crois-tu sincèrement qu'elle te répondrait après que tu aies parlé à ce fétiche?  
Et si tu te mets à déblatérer à sa photo, ta mère téléphonerait-elle pour te répondre? 

Soit réaliste.  T'es pas une perruche pour parler à un miroir.  Ce n'est pas en 
t'adressant à un bout de bois à forme humaine que tu vas impressionner Dieu.  Il 
s'attend à ce que tu sois plus intelligent que ça.  T'as pas besoin d'un accessoire pour 
atteindre Dieu.  Tu n'as qu'à lui parler directement: "Celui qui a planté l’oreille 
n’entendrait-il pas? Celui qui a formé l’œil ne verrait-il pas?" (Psaume 94.9) 

4. IDOLISATION DE MARIE: Pourquoi faire une déesse d'une sainte? 

Certains des 'pères' de l'église s'attardèrent en vain sur des hypothèses "qui 
produisent des discussions plutôt qu'elles n'avancent l'oeuvre de Dieu dans la foi." 
(1Timothée 1.4) 

Ainsi, ils débattaient sur la virginité perpétuelle de Miriam (appelons Marie par son 
nom, elle est Juive et il n'y a pas de honte à cela).  Qu'est-ce que cela change à notre 
foi qu'elle soit demeurée vierge ou non après la naissance de Jésus? 

L'Écriture spécifie que Jésus fut le premier-né d'une famille d'au moins sept enfants, 
dont quatre frères (Yaakov, Yoseï, Yéhuda et Shimon) et au moins deux soeurs.1 

Nombre de ces 'pères' de l'église adhèrent à la croyance que ces frères et sœurs 
étaient issus du mariage précédent de Joseph, faisant ainsi de lui un veuf avant son 
mariage avec Marie. 

Même si c'était vrai, qu'est-ce que cela ajoute à notre foi? 

Disserter sur sa virginité peut être gratifiant pour l'égo de ceux qui aiment s'entendre 
parler mais il demeure que sa virginité, fusse-t-elle éternelle, est impuissante à 
apporter le Salut ne fut-ce qu'à une seule personne. 

De plus, ces 'pères' furent les auteurs d'expressions ambiguës telles que « Marie, 
mère de Dieu ».2  Une mère ne précède-t-elle pas son enfant?!  De telles formulations 
portent à confusion, laissant sous-entendre que Marie pourrait avoir précédé 
l'existence de Dieu, ou encore que l'existence de Dieu serait tributaire d'elle - donc 
qu'Il n'aurait pu exister sans l'apport de celle-ci. 

                                                           
1 Marc 6.3 / Galatiens 1.19 
2 Church fathers (Mary and the 'saints') (www.churchfather.org) + Wikipedia: Jérôme de Stridon (Jerome) + (traité Contre Helvidius / 

treatise Against Helvidius + Perpetual virginity of Mary) Nombre de religions idolâtres n'avaient-elles pas une telle équivalence: Cybèle 
(idole phrygienne [Magna Mater: grande déesse mère, mère des dieux]), Artémis, Séléné et Déméter (idoles grecques), Astarté (idole 
cananéenne), Cérès et Diane (idoles romaines), Inanna (idole sumérienne), Ishtar (idole babylonienne), Isis (idole égyptienne)... 
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Tout ce baratin nous distrait du message fondamental de l'Évangile en accordant une 
importance démesurée aux saints.  De telles spéculations ne servent qu'à paver la 
voie aux aberrations de notre mythologie sentimentaliste chrétienne plutôt que de 
fonder nos vies sur l'inestimable Parole de Dieu. 

Ainsi nous aboutissons à des 'Marie, Reine du Ciel'.  S'il est une reine au Ciel, ce sera 
l'Épouse du Roi.  Et nous savons tous que l'Épouse de Jésus n'est nulle autre que 
l'Assemblée des croyants.1 

Pour conclure sur Miriam, mère de Yéshoua, cette sainte fascinante, "bénie entre les 
femmes" (Luc 1.42), Yéshoua dû également mourir à la croix pour expier les péchés 
de sa mère.  Fût-elle l'unique être humain sur terre, Yéshoua aurait tout de même dû 
mourir pour elle.  Parce que sans Lui, elle aurait été perdue. 

De plus, nombre de ces 'saints' se voient indûment attribuer les pouvoirs que seul le 
Messie détient, à savoir le Salut de l'homme. 

N'a-t-il pas révélé "Je suis le CHEMIN, la Vérité et la Vie. Nul ne vient au Père QUE 
PAR MOI" et "Tout ce que vous demanderez EN MON NOM, je le ferai afin que le 
Père soit glorifié dans le Fils." ? (Jean 14.6,13) 

Il n'a pas affirmé: 'tout ce que vous demanderez à ma mère et aux saints vous sera 
accordé afin que le Père soit glorifié en eux.' 

Par leur incitation à prier Marie et les saints, ces 'pères' occultèrent le ministère 
exclusif de Salut du Messie.2 

Jésus pourrait leur répondre: "Pourquoi m'appelez-vous « Seigneur, Seigneur! » et ne 
faites-vous pas ce que je dis?" (Luc 6.46) 

Ainsi faisant, ces 'pères' transposèrent les pratiques païennes vers les 'saints' qu'ils 
divinisèrent, ce qui, au final, équivaut à du paganisme chrétien. 

Il appert maintenant que plusieurs initiatives des 'pères' de l'église constituent un 
terreau fertile pour des pratiques douteuses telles que la vénération de Marie et la 
récitation du chapelet. 

Jésus n'a-t-il pas dit "En priant, ne multipliez pas de vaines paroles, comme les païens 
[nous, non-juifs] qui s'imaginent qu'à force de paroles [répétitives comme des 
perroquets avec leur chapelet] ils seront exaucés." (Matthieu 6.7) 

N'aurait-il pas mieux valu que ces 'pères' se trouvent un métier et s'affairent à 
quelques activités physiques plutôt que de passer leurs journées à spéculer?  Amos 
n'était-il pas berger? (Amos 7.14); Jésus, charpentier (Marc 6.3); Pierre, pêcheur 
(Matthieu 4.18); et Paul fabriquant de tentes? (Actes 18.3)  Ce dernier ne nous a-t-il 
pas exhortés à travailler plutôt que de nous occuper de futilités? 3  

                                                           
1 "Réjouissons-nous et soyons dans l'allégresse et donnons-lui gloire; car les noces de l'Agneau sont venues, et son épouse s'est préparée, et il lui 

a été donné de se revêtir d'un fin lin, éclatant, pur. Car le fin lin, ce sont les oeuvres justes des saints." (Ap 19.7-8) Voir aussi Ap 21.2,9+, 22.17 
2 "Il n'y a de salut en aucun autre; car il n'y a sous le ciel aucun autre Nom qui ait été donné parmi les hommes par lequel nous devions être 

sauvés." (Actes 4.12) "Ainsi, puisque nous avons un grand souverain sacrificateur qui a traversé les Cieux, Jésus, le Fils de Dieu, demeurons 
fermes dans la foi que nous professons. Car nous n'avons pas un souverain sacrificateur qui ne puisse compatir à nos faiblesses; au 
contraire, il a été tenté comme nous en toutes choses, sans commettre de péché. Approchons-nous donc avec assurance du trône de la 
grâce afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins." (Hébreux 4.14-16) 

3 "Si quelqu'un ne veut pas travailler, qu'il ne mange pas non plus. Nous apprenons, cependant, qu'il y en a parmi vous quelques-uns qui 
vivent dans le désordre, qui ne travaillent pas, mais qui s'occupent de futilités. Nous invitons ces gens-là et nous les exhortons par le 
Seigneur Jésus-Christ, à manger leur propre pain, en travaillant paisiblement." (2Thessaloniciens 3.10-12) 
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Il ne s'agit pas de marginaliser ceux qui s'adonnent naïvement à ces vains rituels 
religieux, espérant ainsi plaire à Dieu.  Le blâme va principalement à leurs dirigeants 
qui encouragent ces vaines pratiques adultères "par des paroles douces et flatteuses, 
ils séduisent les coeurs des simples." (1Romains 16.18) 

Pauvre Miriam, on en a fait n'importe quoi sauf ce qu'elle est réellement, une Juive.  
On l'a érigée en idole et lui avons 'conféré' la domination sur tout ce que 
l'imagination pour enfanter.1 

 LES ÉLÉMENTS: Notre-Dame des Flots, de la Mer, des Vents, des Neiges, etc. 

 LA VÉGÉTATION: Notre-Dame des Bois, des Prairies, des Fleurs, etc. 

 LES PERSONNES: Notre-Dame des Anges, des Cyclistes, des Naufragés, etc. 

 L'URBANISME: Notre-Dame du Rempart, de la Rue, de la Fontaine, etc. 

 LA GÉOGRAPHIE: Notre-Dame du Canada, de Paris, du Nil, etc. 

 LES ÉMOTIONS: Notre-Dame des Sept Douleurs, de la Joie, etc. 

Cette même Juive qui se réjouissait du Salut de son Peuple: "Il a secouru Israël, son 
serviteur, et il s’est souvenu de sa Miséricorde, comme il l’avait dit à nos pères, envers 
Abraham et sa postérité pour toujours." (Luc 1.54-55), voit maintenant son Peuple 
être constamment malmené par la Chrétienté - sans relâche - depuis des siècles. 

5. CÉLIBAT 'CONSACRÉ'.  Certains de ces 'pères' affirment que la « supériorité du 
mariage sur le célibat n'est plus vraie après l'arrivée du Christ comme elle l'était à 
l'époque des Patriarches et de l'Ancienne Alliance. » 2 

Très séduisant comme affirmation mais l'Écriture mentionne que même l'Apôtre 
Pierre évangélisait avec sa femme.3 

6. PURGATOIRE.4  Voilà une autre innovation parmi les nombreuses fables que ces 
célèbres 'pères' initièrent.  Et il faudrait considérer ces individus comme nos guides 
spirituels?! - et leurs propos comme fondation de notre foi?! 

7. SUBSTITUTION DU JOUR DE CULTE.  Les arguments évoqués par ces Patriarches de la 
théologie de la substitution pour invalider le Sabbat sont parfois des plus loufoques. 

Tertullien, en autres, insinue que parce que les Israélites tournèrent autour de Jéricho 
pendant sept jours, cela prouve que le Sabbat n'est plus valide.5 

Wow! Quelle sagesse. Quel génie!!  Il semble avoir été prompt à oublier que "Les 
enfants d'Israël observeront le Sabbat, en le célébrant, EUX ET LEURS DESCENDANTS, 
COMME UNE ALLIANCE PERPÉTUELLE. Ce sera entre Moi et les enfants d'Israël un 
signe QUI DEVRA DURER À PERPÉTUITÉ." (Exode 31.16-17) 

  

                                                           
1
 Wikipedia: Notre-Dame (Page d'homonymie) Tous les titres listés dans cette liste sont véritablement attribués à Marie: Notre Dame du 
Rempart, Notre-Dame de la Rue, Notre-Dame de la Fontaine, etc. 

2
 Wikipedia: Jérôme de Stridon (Jérôme) 

3
 "N'avons-nous pas le droit de mener avec nous une soeur qui soit notre femme, comme font les autres Apôtres et les frères du Seigneur, et 
Céphas [Pierre]?" (1Corinthiens 9.5) 

4 Purgatory (Wikipedia: Jérôme de Stridon (Jerome)) 
5
 Tertullien [±155 - 220+]: Contre les Juifs (Adversus Judaeos) 
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Si nos raisonnements déterminent la bénédiction de Dieu en notre faveur, alors ce n'est 
plus Dieu qui bénit puisque c'est désormais de l'auto-bénédiction.  Par ses 
raisonnements, Caïn était convaincu que son sacrifice plairait à Dieu mais à sa surprise, 
ce fut la déception …pour la simple raison que Dieu ne raisonne pas comme nous et que, 
SURTOUT, c'est Dieu qui décide et non nous. 

« 'Pères' de l'église » ou Patriarches de l'antisémitisme chrétien? 

 
'SAINTS' ANTISÉMITES?  

"Combien qui disent à mon sujet: Plus de Salut pour lui auprès de Dieu!" (Psaume 3.2[3])  
À entendre les propos de certains de nos sages chrétiens, on pourrait interpréter ce 
verset ainsi: « Combien de Chrétiens disent à mon sujet: Plus de Salut pour le Juif auprès 
de Dieu! »  

'Saint' Jean Chrysostome  

Sans faire un procès d'intention à ces 'pères' de l'église, nous pouvons discerner qu'ils 
ne furent pas plus saints que nos frères et sœurs d'aujourd'hui qui évoluent au sein de 
l'adversité dans ce monde de chaos.  

Il est donc injustifié et dangereux d'utiliser leurs oeuvres biaisées pour interpréter la 
Sainte Parole de Dieu.  Prenons aussi à titre d'exemple Jean Chrysostome (alias 
« Bouche d'Or », 'saint' Jean Chrysostome - 334-407), notre réputé 'père' de l'église.  

Contrarié parce que certains de ses disciples continuaient d'observer les Fêtes bibliques 
telles que stipulées dans la Bible (Soukkot, Yom Kippour, Fête des trompettes, etc.) et 
que, O horreur, ils allaient même jusqu'à se lier d'amitié avec les Juifs, monsieur le 
prêtre romain Chrysostome fit ses petites crises de jalousie, les menaçant et mettant 
tout en oeuvre pour les en dissuader. 

Face à un tel comportement, même les Apôtres n'auraient pu demeurer dans 'son' 
église.1  Wikipedia fournit un compte rendu assez révélateur de Chrysostome dans son 
oeuvre Adversus Judaeos: 
 

« Un des buts de ces homélies est d'empêcher les Chrétiens de participer 
aux coutumes juives et d'éviter ainsi l'érosion perceptible du nombre des 
ouailles de Chrysostome…  

Ce sont les relations amicales entre les Juifs et les Chrétiens qui ont 
amené Chrysostome à proférer ses violentes attaques contre les Juifs… 

Ailleurs Chrysostome écrit :  'J'invoque le ciel et la terre comme témoins 
contre vous si vous vous rendez aux fêtes où retentit le Shophar, ou si 
vous participez aux jeûnes, ou observez le chabbat, ou si vous observez 
un rite juif...' 

  

                                                           
1 "J'ai écrit quelques mots à l'Église; mais Diotrèphe, qui aime à être le premier parmi eux, ne nous reçoit point. C'est pourquoi, si je vais 

vous voir, je rappellerai les actes qu'il commet, en tenant contre nous de méchants propos; non content de cela, il ne reçoit pas les frères, 
et ceux qui voudraient le faire, il les en empêche et les chasse de l'Église." (3Jean 1.9-10) N'oublions pas que Jean, l'auteur de cette lettre, 
est Juif - disciple bien-aimé de Jésus - et se plaint de ne pas être bienvenu dans l'église de ce Diotrèphe - dirigeant 'chrétien'. 
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Chrysostome soutient tout au long de ses écrits que le judaïsme a été 
vaincu et remplacé par le christianisme… 

il essaie de convaincre ses ouailles que le devoir de tous les Chrétiens est 
de haïr les juifs et déclare que c'est un péché de les traiter avec respect… 

Pendant la Seconde Guerre mondiale, les nazis ont utilisé son oeuvre 
dans le but de justifier la mise au ban de la société aux yeux des 
Chrétiens allemands et autrichiens. Les oeuvres de Chrysostome ont été 
citées et réimprimées fréquemment comme témoignage pour justifier 
leurs crimes. » 1 

 
« Bouche d'Or »?  Nul doute que Chrysostome était un excellent orateur et mais pour ce 
qui est de la substance même de ses discours, on pourrait en conclure que sa bouche 
n'était que plaquée or.  Sous cette couche séduisante et dorée se révèle un antisémite 
acerbe et malveillant. 

Naissance des fêtes bibliques adultérées 

Si l'église avait accepté les disciples Judéens parmi ses fidèles plutôt que de leur être 
hostiles, elle aurait assurément intégré les véritables Fêtes bibliques dans son calendrier 
liturgique, et les disciples non-Juifs n'auraient pas eu à aller ailleurs pour les observer. 

Donc, pour pallier à l'exode périodique de ses croyants vers la synagogue, et craignant 
ainsi perdre ses ouailles, l'église fut contrainte de fabriquer des simulacres de fêtes 
bibliques afin de conserver son auditoire. 

Le jeune christianisme s'enfonça ainsi davantage dans le marasme, animé des mêmes 
motivations que Jéroboam qui fut contraint d'ériger un système religieux bidon afin de 
conserver sa collectivité à ses côtés.2 

Augustin d'Hippone 

Abordons maintenant Augustin d'Hippone (alias 'saint' Augustin - 354-430), un de nos 
célèbres 'pères' de l'église.  Il qualifie les Juifs de « peuple déicide », « ennemis », 
« assassins du Christ »... 

Wikipedia stipule que « Les violentes accusations d’Augustin, récitées chaque Vendredi 
Saint lors de la litanie des Impropères [reproches], furent historiquement l'un des plus 
puissants vecteurs de l'antijudaïsme et de l’antisémitisme. » 3 

De plus, d'Hippone attribue même indûment des passages bibliques à l'encontre d'Israël 
alors que ceux-ci font références aux ennemis du roi David.4  Et même si ce passage 
prophétique préfigure Jésus, il fait référence aux païens Romains qui l'ont abreuvé de 
fiel et de vinaigre, et non aux Juifs.5  

                                                           
1 Wikipedia: Adversus Judaeos [Contre les Juifs] (Chrysostome) 
2
 "Jéroboam dit en son coeur: 'Le royaume pourrait bien maintenant retourner à la maison de David...' Il créa des sacrificateurs pris parmi 
tout le peuple... Il établit une fête au huitième mois, le quinzième jour du mois... mois qu'il avait choisi de son gré." (1Rois 12.26-32) 

3 Wikipedia: Augustin d'Hippone. À mon avis, d'Hippone mériterait davantage l'épithète « 'père' de la théologie de la substitution ». 
4 Wikisource: Contre les Juifs d'Augustin d'Hippone. "Ils mettent du fiel dans ma nourriture, et, pour apaiser ma soif, ils m'abreuvent de 

vinaigre. Que leur table soit pour eux un piège, et un filet au sein de leur sécurité! Que leurs yeux s'obscurcissent et ne voient plus, et fais 
continuellement chanceler leurs reins! Répands sur eux ta colère, et que ton ardente fureur les atteigne!" (Psaume 69.21-24 [22-25]) 

5 "Les soldats [romains] du gouverneur... lui donnèrent à boire du vin mêlé de fiel." (Matthieu 27.27,34) "Les soldats [romains] aussi se 
moquaient de lui; s'approchant et lui présentant du vinaigre..." (Luc 23.36) "Il y avait là un vase plein de vinaigre. Les soldats [romains] en 
remplirent une éponge, et, l'ayant fixée à une branche d'hysope, ils l'approchèrent de sa bouche." (Jean 19.29) 
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D'Hippone ne se gène pas non plus pour s'autoproclamer Israël spirituel. 

S'il y a cependant un Israël spirituel en plus de l'Israël physique, alors toutes les familles 
ont également leur version 'spirituelle' puisqu'Israël est d'abord et avant tout une 
FAMILLE.1  (La famille Smith et son équivalent spirituel… ça fait du sens selon vous?) 

Et le "PAYS D'ISRAËL" 2 n'est pas un concept spirituel intangible mais une RÉALITÉ 
physique, biblique et historique: On y fait référence à plus d'une trentaine de reprises 
dans la Bible dont deux fois dans la Nouvelle Alliance (Nouveau Testament).3  Qui plus 
est, l'Apôtre Pierre lui-même l'appelle le "PAYS DES JUIFS".4 

Ceux qui s'acharnent à nier la réalité légitime PHYSIQUE contemporaine du Pays d'Israël, 
doivent alors aussi considérer que chaque pays a également sa version spirituelle.  (Le 
Guatémala spirituel… Est-ce raisonnable selon vous?) 

À écouter ces théologueux, tout a son équivalent spirituel: le chocolat, les cactus, les 
kangourous, les meubles...  Leur spiritualisation hallucinée semble être le symptôme 
d'une théologie antisémite bipolaire. 
 
RÉALITÉ vs FICTION 

« Les Juifs nos ennemis?! » 

N'est-ce pas là une autre fiction dans laquelle nous nous complaisons? 

Et même si les Juifs étaient réellement nos ennemis (ce qu'ils ne sont aucunement), 
Jésus ne nous ordonne-t-il pas: "Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, 
faites du bien à ceux qui vous haïssent et priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous 
persécutent." (Matthieu 5.44) 

À quand remonte notre dernière prière en faveur des Juifs?  Les avons-nous bénis 
récemment?  Leur avons-nous fait du bien comme Jésus nous l'ordonne? 

Au fait, quel Juif Jésus aurait-il lésé, pouvons-nous en nommer un seul?  Les Juifs ne sont 
AUCUNEMENT nos ennemis!  C'est NOUS qui nous comportons de la sorte! 

Nous sommes aveugles et ingrats: Dieu ne cesse de nous combler par leur entremise 
(innovations médicales, scientifiques et technologiques [Whatsapp, Facebook, Google…] 
- en plus de leurs précieuses et indéniables contributions dans les domaines de l'art, de 
la musique, de l'agriculture, de l'anthropologie, de la littérature... sans parler du chariot 
de supermarché que nous utilisons quotidiennement à l'épicerie et dans les grands 
magasins… aussi inventé par un Juif).5 

  

                                                           
1
 "Les fils d'Israël vinrent pour acheter du blé, au milieu de ceux qui venaient aussi; car la famine était dans le pays de Canaan." (Genèse 
42.5, voir aussi 1Chroniques 2.1+) "Il [Jean-Baptiste] ramènera plusieurs des fils d'Israël au Seigneur, leur Dieu" (Luc 1.16) "Il a envoyé la 
Parole aux fils d'Israël, en leur annonçant la paix par Jésus-Christ, qui est le Seigneur de tous." (Actes 10.36, voir aussi Apocalypse 21.12) 

2 1Samuel 13.19 
3 "Lève-toi, prends le petit enfant et sa mère, et va dans le PAYS D'ISRAËL, car ceux qui en voulaient à la vie du petit enfant sont morts. 

Joseph se leva, prit le petit enfant et sa mère, et alla dans le PAYS D'ISRAËL." (Matthieu 2.20, 21) 
4 "Nous sommes témoins de tout ce qu'il a fait dans le PAYS DES JUIFS et à Jérusalem." (Actes 10.39) 

Donc, selon la SAINTE BIBLE - LA PAROLE DE DIEU - ÉTERNELLE, IMMUABLE ET TOUTE PUISSANTE: cette Terre est le PAYS D'ISRAËL, le 
PAYS DES JUIFS - non la 'Palestine'. Cela est dans la NOUVELLE ALLIANCE et ne nécessite aucune 'interprétation'.  Il n'y a rien à ajouter - à 
moins que vous ne vouliez défier votre Créateur. 

5
 Wikipedia (anglais): Sylvan Goldman 
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Mais nous nous acharnons à les détester davantage parce que nous sommes consumés 
par la jalousie et les percevons comme des compétiteurs sur le marché de la religion. 

Et même si les Juifs sont dans l'erreur au sujet du Messie, n'avons-nous pas tous droit à 
l'erreur?  Somme-nous parfaits?  Qui de nous est en position de juger son prochain? 1 

Avons-nous été établis gardiens de notre frère Juif? 2 

La Parole n'atteste-t-elle pas que nous-mêmes étions ennemis de Dieu AVANT notre 
repentir? 3  N'affirme-t-elle pas également que Dieu nous aima alors que nous étions 
encore ses ennemis 4 et qu'il nous a aimés le premier? 5 

Qu'attendons-nous donc pour aimer les Juifs en premier? 

GAGNE | PERD?  

Il y a un concept appelé « gagne|gagne » qui signifie que  « JE gagne|TU gagnes ». (Nous 
sommes l'un et l'autre gagnants.)  Mais certains préféraient perdre plutôt que de gagner 
avec un Juif. 

Ces gens sont motivés par la mentalité « gagne|perd ».  Ils veulent la victoire aux 
dépens de leur prochain.  Sur leur podium, il n'y de place que pour leur gros ego farci, 
tout comme hitler qui affirma que « pour atteindre notre objectif, tous les moyens sont 
justifiés, même si nous devons faire équipe avec le diable. » 6 

Ainsi les ennemis d'Israël préféreraient aller en enfer plutôt que de partager le ciel avec 
un Juif.  Pour eux, même un Juif, c'est trop.  Mais une surprise attend ceux qui se 
complaisent dans une telle mentalité: LE MESSIE EST JUIF. 

Jésus n'était pas Chrétien.  Il n'est pas venu ici-bas pour fonder une nouvelle religion 
mais pour accomplir ce que les Prophètes hébreux prédirent à son sujet concernant sa 
première venue - à savoir qu'il devait expier les péchés de son Peuple et ceux du monde 
entier.7 

Et lors de sa deuxième venue, il ne viendra pas en tant que Chrétien mais bien en tant 
que Juif: "Le Lion de la Tribu de Juda." (Apocalypse 5.5)  Et TOUTES LES TRIBUS DE LA 
TERRE se lamenteront à son retour… pas seulement les tribus d'Israël.8 

Et Paul n'a pas répandu le christianisme parmi les nations mais l'Évangile.  

  

                                                           
1
 "Un seul est Législateur et Juge, c'est Celui qui peut sauver et perdre; mais toi, qui es-tu, qui juges le prochain?" (Jacob [Jacques] 4.12) 

2
 "L'Éternel dit à Caïn: Où est ton frère Abel? Il répondit: JE NE SAIS PAS; suis-je le gardien de mon frère? Et Dieu dit: Qu'as-tu fait? La voix 
du sang de ton frère crie de la terre jusqu'à moi." (Genèse 4.9-10) Comme Caïn, nous avons versé le sang de notre frère Juif parce que 
nous sommes animés par la même jalousie. Et comme Caïn, nous feignons l'ignorance. 

3 "Et vous, qui étiez autrefois étrangers et ennemis par vos pensées et par vos mauvaises oeuvres, il vous a maintenant réconciliés." (Col 1.21) 
4 "Car si, LORSQUE NOUS ÉTIONS ENNEMIS, nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils, à plus forte raison, étant 

réconciliés, serons-nous sauvés par sa Vie." (Romains 5.10) 
5
 "Pour nous, nous l'aimons, parce qu'IL NOUS A AIMÉS LE PREMIER." (1Jean 4.19) 

6 Pratique de Histoire et Dévoiements Négationnistes (http://www.phdn.org) [http://www.phdn.org/histgen/hitler/declarations.html: 
Référence 3: Hitler, Sämtliche Aufzeichnungen 1905-1924, op. cit., doc. 91, cité par Peter Longerich, The Unwritten Order. Hitler’s Role in 
the Final Solution, Tempus, 2001, p. 21.] Personnellement, mes recherches m'ont permis de découvrir qu'hitler souffrait 
d'« oralanusose », une rare malformation congénitale où l'anus se situe à 3 cm sous le nez. 

7 Voir Ésaïe 53 / Psaume 22 / Psaume 40.[7]8 / Matthieu 1.21 / Hébreux 10.7 / 1Jean 2.2 
8
 Lire Matthieu 24.30 
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Voici ci-dessous un bref énoncé pouvant résumer les propos de nombre de ces 'pères' et 
réformateurs de l'église à l'égard du Juif… parce que nos 'grands' réformateurs chrétiens 
ne donnaient pas non plus leur place quand venait le temps de mépriser les Juifs:   
 

« Nous, les Chrétiens, on est la bonne équipe.  Les Juifs, eux, sont la 
mauvaise équipe!  Nous, on est beaux, bons, intelligents, approuvés et 
aimés de Dieu.  Eux, sont laids et mauvais.  Eux, sont abrutis, rejetés et 
détestés de Dieu.  Ils sont mauvais parce qu'ils ne sont pas 'nous'.  Nous, 
on est brillants parce qu'on n'est pas 'eux'.  Nous, on est la nouvelle 
équipe.  Eux, sont l'ancienne l'équipe - désuète.  Eux, ont prophétisé. 
Nous, nous sommes l'accomplissement des promesses de Dieu.  Nous, 
on sait ce qu'on fait.  Eux, ne savent rien. »  

 
Désolé les gars mais si les Juifs ne savent pas ce qu'ils font, ils sont au moins éligibles au 
pardon de Dieu puisqu'ils pèchent par ignorance ("Père, pardonne-leur car ILS NE 
SAVENT PAS CE QU'ILS FONT!" [Luc 23.34]) - contrairement à nous qui prétendons voir, 
et savoir ce que nous faisons. ("Mais maintenant vous dites: 'Nous voyons.' C'est pour 
cela que votre péché subsiste." - Jésus [Jean 9.41]) 

Il est effectivement avantageux d'accuser les Juifs puisque cela nous disculpe. 

Toutefois, les Évangiles montrent clairement que nous, non-Juifs, fûmes tout aussi 
instrumental dans les souffrances et la mort salvatrice du Messie, et cela, confirmé par 
Jésus lui-même: "Il sera livré aux PAÏENS: on se moquera de lui, on l'outragera, on 
crachera sur lui, et, après l'avoir battu de verges, on le fera mourir." (Luc 18.32-33) 

Certains de ces 'pères' et réformateurs étaient soit d'habiles incompétents, soit 
mesquins - soit les deux.  N'est-ce pas là un comportement typiquement 'religieux' que 
de mépriser autrui, perché du haut de son orgueil? 1 
 
RAPPEL À LA RÉALITÉ 

Nous qui prétendons que ces 'pères' étaient des exemples d'amour, consultons le verset 
suivant de l'Écriture:  

"Si quelqu'un dit: J'aime Dieu et qu'il haïsse son frère, c'est un menteur; 
car celui qui n'aime pas son frère qu'il voit, comment peut-il aimer Dieu 
qu'il ne voit pas?" (1Jean 4.20)  

Et le Juif est notre frère.  Quiconque prétend le contraire est inhumain.  

  

                                                           
1
 Parabole du pharisien et du publicain (Luc 18.9-14) 
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Nous qui argumentons que nos 'pères' de l'église et réformateurs étaient des érudits, 
des savants, des génies de la Parole, des hommes de foi exemplaires, des modèles de 
générosité… méditons le passage ci-dessous:  

"Et quand j'aurais le don de prophétie, la SCIENCE DE TOUS LES 
MYSTÈRES ET TOUTE LA CONNAISSANCE, quand j'aurais même toute LA 
FOI JUSQU'À TRANSPORTER DES MONTAGNES, si je n'ai pas l'amour, je 
ne suis rien. Et quand je distribuerais TOUS MES BIENS POUR LA 
NOURRITURE DES PAUVRES, quand je livrerais même mon corps pour 
être brûlé, si je n'ai pas l'amour, cela ne me sert de rien." (1Cor 13.2-3) 

Et nous nous devons d'aimer et d'accueillir notre frère Juif au même 
titre que nos autres frères.  Quiconque prétend le contraire n'est pas 
humain.  

Nous qui alléguons que ces 'pères' dispensaient la miséricorde abondamment, 
interrogeons-nous à savoir s'ils la dispensaient de façon partisane (exclusivement aux 
non-Juifs) et la refusait aux Juifs tout simplement parce ceux-ci divergent d'opinion 
concernant le Messie.  Lisons cette citation de la Nouvelle Alliance:  

"N'attristez pas le Saint-Esprit de Dieu par lequel vous avez été scellés 
pour le jour de la rédemption. Que toute amertume, toute animosité, 
toute colère, toute clameur, toute calomnie, et toute espèce de 
méchanceté disparaissent du milieu de vous. Soyez bons les uns envers 
les autres, compatissants, VOUS PARDONNANT RÉCIPROQUEMENT, 
COMME DIEU VOUS A PARDONNÉ EN CHRIST." (Éphésiens 4.30+) 

Et nous devons pardonner à notre frère Juif, comme Dieu nous a 
pardonnés.  Quiconque prétend le contraire n'a d'humain que 
l'apparence.  

Nous respectons les Hindous qui ne croient pas en Jésus.  Pourquoi ne respectons-nous 
pas les Juifs qui n'adhèrent pas à notre croyance à ce sujet? 

Peut-on les blâmer de ne pas adhérer à notre évangile abâtardi de pratiques païennes 
qui discréditent notre témoignage?  Nous avons effectivement le bon Messie mais tout 
le reste est croche. 

Dans la même veine, les bouddhistes ne massacrent pas ceux qui n'adhèrent pas à leur 
croyance, pourquoi prétendons-nous avoir le droit de massacrer ceux qui pensent 
différemment de nous? 

Comme l'a dit Anatole France: « C’est la certitude qu’ils détiennent la vérité qui rend les 
hommes cruels. » 
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CANONISATION DE L'ANTISÉMITISME 

L'officialisation par ◊Rome du « Jour du Soleil » (dimanche) comme temps de culte 
collectif a donné lieu à une orgie de diffamations à l’égard des Juifs par ces ‘pères' de 
l'église romaine. 

Même si au début le culte du dimanche fut naïvement initié par les disciples païens 
cherchant une alternative à la synagogue, l'adoption officielle par les autorités cléricales 
fut un acte antisémite délibéré. 

Les tragédies antisémites subséquentes auraient pu être évitées si les oeuvres 
partisanes de ces 'pères' avaient été dénoncées et leurs discours rectifiés.  Mais, au 
contraire, elles reçurent l'aval officiel de l'église par leur canonisation, marquant ainsi 
leurs oeuvres du 'SCEAU DE DIEU' malgré que celles-ci aient été teintées de mépris, de 
discrimination, de préjugés et de clichés à l'égard du Judéen, notre prochain.  

La canonisation de ces individus consolida ainsi la fondation théologique discriminatoire 
de notre loi orale. 

Peut-on espérer mieux d'une organisation qui canonise les antisémites et leur donne 
l'appellation de 'saints'?  L'église ne canonise-t-elle pas uniquement ceux qui sont 
instrumental à l'atteinte de ses objectifs partisans? 

N'est-ce pas ironique venant d'une 'église' qui s'est investie à torturer sadiquement et à 
brûler vivants au bûcher ceux qui s'opposèrent à sa tyrannie?  C'est à se demander si la 
prochaine étape sera 'saint-hitler, patron de la pureté de la race' ?! 

Exagération? À l'aide du QUIZ suivant, essayez (sans tricher) de distinguer quelle citation 
relative aux Juifs provient des 'pères' de l'église, des réformateurs, des 'saints' romains 
ou d'hitler…  Bonne chance!! 
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QUIZ 
 

 « leur obstination éperdue et indomptable mérite qu'ils soient 
oppressés sans mesure ni fin et qu'ils meurent dans leur misère sans 
la pitié de personne. » 1 

 « Il n’y a ici aucune possibilité d’accommodation : le Juif et ses 
complices demeureront à jamais des ennemis dans le cœur de notre 
peuple. » 2 

 « Ils sont devenus des chiens… leur condition n'est pas mieux que 
celle des cochons… » 3 

 « Honnêtement, je doute qu'un Juif puisse réellement être humain. » 4 

 « Nous sommes fautifs de ne pas les tuer…  Leurs synagogues 
devraient être brulées… Leurs maisons devraient également être 
rasées et détruites... Ils devraient être mis sous un même toit ou 
dans une étable, comme les Gitans, afin qu'ils réalisent qu'ils ne sont 
pas maîtres dans notre pays, comme ils s'en enorgueillissent, mais 
de misérables captifs… Les passeports et privilèges de voyage 
devraient être totalement interdits aux Juifs… Vous ne devez pas, 
vous ne pouvez pas les protéger… » 5 

 « Il [Dieu] vous a rejetés [Juifs]. » 6 

Lorsque confrontés ces aberrations, notre premier réflexe est de nier que de tels propos 
haineux puissent avoir été formulés par nos vénérés modèles chrétiens, mais nous 
devons faire nos devoirs et investiguer la vérité. 

Une fois cette réalité digérée, nous avons ensuite tendance à justifier leur égarement en 
affirmant qu'ils n'étaient qu'humains.  Pourquoi n'appliquons-nous pas également cette 
même justification envers nos frères Hébreux en affirmant que ceux d'entre eux qui ont 
contribué à la crucifixion de Jésus n'étaient eux-aussi qu'humains. 

Et pour ceux qui se plaisent à dire que les Chrétiens qui ont perpétré l'Holocauste 
n'étaient pas de 'vrais Chrétiens' (puisqu'un vrai Chrétien n'oserait faire une telle chose, 
n'est-ce pas?); pourquoi n'appliquons-nous pas ce même raisonnement envers les 
Judéens en affirmant que ceux qui l'ont fait crucifier n'étaient pas de 'vrais Juifs' parce 
qu'un vrai Juif ne ferait pas une telle chose? 

Effectivement, la majorité du peuple juif estimait Jésus - les Écritures l'affirment. 
  

                                                           
1 Jean Calvin - Wikipedia: [extrait de 'Ad Quaelstiones et Objecta Juaei Cuiusdam Responsio' par Jean Calvin]. Il y est également mentionné 

que « Certains [historiens] ont avancé que Calvin était le MOINS ANTISÉMITE de tous les réformateurs de l'époque en particulier en 
comparaison de Luther. » Ce qui n'est pas peu dire! C'est ce même Calvin qui, du haut de sa sagesse antisémite, nous affirme avec 
assurance que le Sabbat a été remplacé par le dimanche. (C'est ça, ouais!!) 

2 hitler, Sämtliche Aufzeichnungen 1905-1924, op. cit., no. 462, cité par Peter Longerich, op. cit., p. 22 
3 Jean Chrysostome. [Homélie 1 de 8] Against the Jews (Contre les Juifs.) 

http://www.tertullian.org/fathers/chrysostom_adversus_judaeos_01_homily1.htm 
4 Pierre le 'vénérable' (1092-1156), de 'The Roots of Christian Anti-Semitism' by Malcolm Hay. La déshumanisation chrétienne du Juif. 
5 Martin Luther. Traduit [de l'allemand vers l'anglais] par Martin H. Bertram, 'On The Jews and Their Lies ['Sur les Juifs et leurs mensonges'] 

(1543), Luther's Works, Volume 47'; Philadelphia: Fortress Press, 1971. [On pourrait à juste titre intituler l'oeuvre: 'Stratégie pour évincer 
et opprimer des Juifs.'] 

6 'saint' Augustin (d'Hippone): Contre les Juifs (Quelle est la valeur d'un 'saint' qui s'acharne à frapper son prochain gisant au sol, sur le Juif 
apatride?) 
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DÉNI 

Il est étonnant de constater avec quelle facilité nous, Chrétiens, refusons d'ajouter foi 
aux faits historiques nous incriminant, refusant de porter le blâme en tant que 
collectivité et justifiant ceux qui, parmi nous, furent les auteurs de ces actes et propos 
répréhensibles.  

Faut-il donc s'étonner que la propagande hitlérienne ait récupéré les oeuvres de nos 
'saints' pour justifier ses funestes massacres? 

Une telle montée des enchères par nos compatriotes chrétiens à l'encontre des Juifs 
illustre clairement à quel point nous nous méprenons en pensant que plus nous 
méprisons nos frères juifs, meilleurs Chrétiens nous sommes. 

Y a-t-il une seule place dans la Bible où quelqu'un méprisant les Juifs monta en estime 
devant Dieu? 

À nouveau: ne serait-il pas temps que nous enlevions la poutre de notre oeil?  

Ne soyons cependant pas injustes: tous les 'pères' de l'église et réformateurs ne furent 
pas d'impitoyables antisémites.  Toutefois, sans généraliser, il est évident que le zèle 
aveugle de nombre d'entre eux les amena à détruire d'une main l'apport considérable 
qu'ils avaient contribué de l'autre. 

"La source fait-elle jaillir par la même ouverture l'eau douce et l'eau amère?" (Jacob 
[Jacques] 3.11)  "Je leur rends le témoignage qu'ils ont du zèle pour Dieu, mais sans 
intelligence: ne connaissant pas la justice de Dieu, et cherchant à établir leur propre 
justice, ils ne se sont pas soumis à la justice de Dieu." (Romains 10.2-3) 

Et à ceux qui s'imaginent que c'est parce que le Juif est plus pécheur que les autres qu'il 
a tant souffert au cours des siècles, ils auraient grand intérêt à modifier leur 
interprétation biaisée.  Jésus leur répondrait indubitablement: "Si vous ne vous repentez, 
vous périrez tous de la sorte." (Luc 13.5) 1 

En fait, c'est notre raisonnement tordu qui fut LA cause de leur souffrance puisque 
NOUS les avons fait souffrir pour la simple raison que NOUS étions convaincus qu'ils 
étaient plus pécheurs que nous. 

Et c'est NOUS qui les avons marginalisés (et les marginalisons encore) et non Dieu. 
Ne mettons pas sur le compte de Dieu notre comportement. 
  

                                                           
1
 "En ce même temps, quelques personnes qui se trouvaient là racontaient à Jésus ce qui était arrivé à des Galiléens dont Pilate avait mêlé 
le sang avec celui de leurs sacrifices. Il leur répondit: Croyez-vous que ces Galiléens fussent de plus grands pécheurs que tous les autres 
Galiléens, parce qu'ils ont souffert de la sorte? Non, je vous le dis. Mais si vous ne vous repentez, vous périrez tous également. Ou bien, ces 
dix-huit personnes sur qui est tombée la tour de Siloé et qu'elle a tuées, croyez-vous qu'elles fussent plus coupables que tous les autres 
habitants de Jérusalem? Non, je vous le dis. Mais si vous ne vous repentez, vous périrez tous de la sorte." (Luc 13.1-5) 
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REJETÉS?  

Si Dieu a été sévère envers Israël pour avoir tourné le dos à sa Loi, combien plus le sera-
t-il envers nous, nations chrétiennes, qui maintenant tournons le dos à son Évangile. 

Ceux qui concluent bêtement que c'est parce que Dieu les a rejetés que les Juifs sont 
continuellement victimes de discrimination, devraient réaliser que LES JUIFS ONT 
TOUJOURS ÉTÉ VICTIMES DE DISCRIMINATION par nous, les nations, et cela MÊME 
LORSQU'ILS ÉTAIENT FIDÈLES À DIEU.1 

Basé sur ce raisonnement simpliste des accusateurs d'Israël, peut-être devraient-on 
s'interroger à savoir si c'est aussi parce que Dieu a rejeté les Tutsis,2 les Arméniens,3 les 
Cambodgiens,4 les Syriens,5 … que  ceux-ci furent victimes des génocides que NOUS leur 
avons fait subir. 

Et en ce qui concerne les 30,000,000 de Kurdes qui sont apatrides depuis plus de 2,000 
ans et sont aujourd'hui éparpillés dans plus de 20 pays, entend-on quelqu'un avoir 
recours à une logique aussi minimaliste: « c'est parce que Dieu les a rejetés » ? 

L'ennemi des Tutsis, des Juifs, des Arméniens, des Syriens, des Kurdes, de toi et moi… de 
toute l'humanité et de chacun d'entre nous, ce n'est pas Dieu mais le diable. 

Cette manie de blâmer les victimes est une aberration, un ajout à l'INJUSTICE qu'ils 
subissent DE NOTRE PART - nous, leur environnement oppresseur. 

Et l'Allemagne n'a-t-elle pas eu droit à se reconstruire après ses égarements de 1939-45?  
Pourquoi donc essayons-nous par tous les moyens d'empêcher Israël de se reconstituer? 

Les prétendues injustices dont nous blâmons nos victimes juives sont moins graves que 
celles que NOUS perpétrons à leur encontre.  Si nous daignons être honnêtes, nous 
réaliserons en fait que nous accusons les Judéens de nos propres péchés. 

En réalité, l'antisémitisme est dans nos gènes, tout comme c'est dans notre ADN d'être 
rebels à Dieu.  Mais cela peut changer si nous nous repentons. 
 
NON-JUIFS À IMITER DANS LES ÉVANGILES 

Observons maintenant dans la NOUVELLE ALLIANCE deux non-Juifs 6 ayant trouvé grâce 
aux yeux de Dieu afin de comparer leur attitude à la nôtre et ainsi les prendre pour 
modèles.  

 LE CENTURION (Luc 7.2-10): Il AIMAIT la nation d'Israël, BÂTIT une de leurs 
synagogues et entretenait d'excellentes RELATIONS avec les dirigeants Juifs.  
Pouvons-nous en dire autant?  Aimons-nous la nation d'Israël?  Contribuons-nous 
concrètement à l'édification de sa société?  Entretenons-nous de saines relations 
avec son leadership? 

                                                           
1 Que dire de l'attaque de Sanchérib (2Rois chapitres 18+19 et Isaïe 36+37) ainsi que celle des Moabites (2Chroniques 20.1-32), pour ne 

nommer que ces deux agressions alors qu'ISRAËL ÉTAIT FIDÈLE À DIEU? Psaume 44.17-18 [18-19] 
2 Génocide des Tutsis - 1994 - plus d'un million de victimes. 
3
 Génocide des Arméniens - 1915-16 - plus d'un million de victimes. 

4
 Génocide des Cambodgiens - 1976-79 - plus d'un million et demi de victimes (plus de 20% de la population). 

5
 Génocide des Syriens - 2011-1018 - près d'un demi-million de victimes. 

6 S'agirait-il de la même personne? Corneille serait-il le centurion dont le serviteur fut guérit miraculeusement par Jésus dans l'Évangile de 
Luc? Question digne d'être investiguer. 
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 CORNEILLE (Actes 10.1+): Il était pieux, craignait Dieu, faisait BEAUCOUP D'AUMÔNE 
AU PEUPLE JUIF.  Et nous, à quand remonte notre dernière contribution financière en 
faveur du peuple Juif? 1  Pour ce faire, il ne suffit que de rechercher 'Yéshoua' sur 
Internet (Nom hébreu de Jésus).  Ce ne sont pas les nobles causes qui manquent. 

 
DIOTRÉPHIENS?!  

Serions-nous de l'église de Diotrèphe?  La Parole ne rapporte qu'UN SEUL DIRIGEANT 
CHRÉTIEN NON-JUIF hostile aux Juifs: Diotrèphe.  Celui-ci agissait ainsi pour avoir la 
PREMIÈRE PLACE dans SON église.2 

La première place n'appartient cependant qu'à l'Oint de Dieu.3 
Quiconque s'imagine plaire à Dieu tout en dénigrant Israël, son Peuple, s'illusionne. 

C'est le monde à l'envers!  C'est maintenant nous, 'gentils gentils', qui devrions nous 
faire dire à propos de notre attitude discriminatoire: "Ce que Dieu a déclaré pur, ne le 
regarde pas comme souillé… Dieu m'a appris à ne regarder aucun homme comme souillé 
et impur." (Actes 10.15,28) 

'SAGESSE' ANTISÉMITE?  

Comme nous pouvons le constater, la majorité de nos sages chrétiens ont initié, 
officialisé et perpétué un concept de leur cru qui, outre leurs bonnes intentions, 
contredit la Parole de Dieu. 

Mais écoutons d'abord ce qu'affirme Dieu à propos de NOS 'SAGES' RAISONNEMENTS 
HUMAINS: "Mes pensées ne sont pas vos pensées et vos voies ne sont pas mes voies, dit 
l'Éternel.  Autant les cieux sont élevés au-dessus de la terre, autant mes voies sont 
élevées au-dessus de vos voies, et mes pensées au-dessus de vos pensées." (Ésaïe 55.8-9)  
"La sagesse de ce monde est une folie devant Dieu. Aussi est-il écrit: Il prend les sages à 
leur ruse. Et encore: Le Seigneur connaît les pensées des sages, Il sait qu'elles sont 
vaines." (1Cor 3.19-20)  "Ne soyez pas sages à vos propres yeux." (Romains 12.16) 

Voici un concept de nos 'sages' tel que résumé ici par notre 'grand' réformateur 
Jean Calvin:  

« (Dieu) a spécialement attribué une journée sur sept pour le Sabbat afin 
qu'elle lui soit consacrée: laquelle, du début du monde jusqu'à la 
résurrection du Christ, était le dernier jour de la semaine; et qui, depuis 
de la résurrection du Christ, a été changé au premier jour de la semaine, 
lequel, dans l'Écriture est appelé le Jour du Seigneur,4 et qui demeure 
jusqu'à la fin du monde comme étant le Sabbat Chrétien. » 1  

                                                           
1
 "La Macédoine et l'Achaïe ont bien voulu s'imposer une contribution en faveur des pauvres parmi les saints de Jérusalem. Elles l'ont bien 
voulu, et elles le leur devaient; car si les païens ont eu part à leurs avantages spirituels, ils doivent aussi les assister dans les choses 
temporelles. Dès que j'aurai terminé cette affaire et que je leur aurai remis ces dons, je partirai pour l'Espagne et passerai chez vous." 
(Romains 15.26-28) "Que chacun de vous, le premier jour de la semaine, mette à part chez lui ce qu'il pourra, selon sa prospérité, afin 
qu'on n'attende pas mon arrivée pour recueillir les dons. Et quand je serai venu, j'enverrai avec des lettres, pour porter vos libéralités à 
Jérusalem, les personnes que vous aurez approuvées." (1Corinthiens 16.2-3) Voir aussi 2Corinthiens 8.2-4, 9.13 

2
 "Diotrèphe, qui aime à être le premier parmi eux, ne nous reçoit point. C'est pourquoi, si je vais vous voir, je rappellerai les actes qu'il 
commet, en tenant contre nous de méchants propos; non content de cela, il ne reçoit pas les frères, et ceux qui voudraient le faire, il les en 
empêche et les chasse de l'Église." (3Jean 1.9-10) 

3 Lire Colossiens 1.15-20 
4
 Je répète ici ce que j'ai dit précédemment: certains, tout comme Calvin, attribuent à ce « Jour du Soleil » d'être le « Jour du Seigneur » 
dont l'Apôtre Jean parle dans Apocalypse 1.10. Ceci est une affirmation gratuite puisqu'il n'y a rien dans cette expression qui désigne 
spécifiquement le dimanche. Si Jésus est le "Seigneur du Sabbat" (Mt 12.8), ne serait-il pas plus logique d'en conclure que le Jour du 
Seigneur est le Sabbat? Il n'y a effectivement aucun passage dans la Bible qui suggère que le dimanche soit le Jour du Seigneur. Les 
passages mentionnant « Jour du Seigneur » réfèrent uniquement au Jour du Jugement. (2Th 2.2) Sinon, lorsque Pierre affirme que "le 
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JOUR DE REPOS SELON NOTRE LOI ORALE CHRÉTIENNE: 
 

 
 
 
 
 

CONCEPT FORT SÉDUISANT MAIS CONTRAIRE À LA PAROLE DE DIEU. 
 

 OBSERVONS MAINTENANT CE QUE DÉCLARE LA BIBLE AU SUJET DU JOUR DE REPOS: 
 
      
 
 
 
 

"Dieu acheva au septième jour son oeuvre qu'il 
avait faite et il se reposa au septième jour de 
toute son oeuvre qu'il avait faite. Dieu bénit le 
septième jour et il le sanctifia parce qu'en ce jour 
il se reposa de toute son oeuvre qu'il avait créée 
en la faisant." 

 

"Et comme les nouveaux Cieux et la nouvelle 
Terre que je vais créer subsisteront devant moi, 
dit l'Éternel, ainsi subsisteront votre postérité et 
votre nom. A chaque nouvelle lune et à chaque 
Sabbat, toute chair viendra se prosterner devant 
moi, dit l'Éternel." 

Genèse 2.2-3  Ésaïe 66.22-23 
 
L'objectif ici n'est pas de juger mais d'essayer de comprendre.  Il ne s'agit pas de 
chercher un coupable mais de trouver une solution à l'antisémitisme de notre théologie 
viciée par la partisannerie égocentrique.  Et cette solution ne peut se trouver qu'en 
reconnaissant humblement nos faux pas en tant que collectivité. 

Il ne s'agit évidemment pas non plus d'étiqueter n'importe qui « antisémite ».  On peut 
effectivement ne pas approuver certaines décisions d'Israël et être en désaccord avec 
certaines de ses pratiques religieuses sans pour autant être antisémite… sinon même les 
Juifs seraient antisémites.  Cependant… 

  

                                                                                                                                                               
Jour du Seigneur viendra comme un voleur" (2Pierre 3.10), cela signifierait-il que dimanche pourrait nous surprendre en survenant un 
mardi?! Ça fait du sens?! D'autres prétendent que cette expression signifie le Jour de César où, annuellement, chacun était obligé de 
confesser sous peine de mort que César était le seul 'Seigneur'. Mais peu importe ces théories, aucune d'entre elles n'invalide le Sabbat. 

1
 Wikipedia: Sabbatarianism (cité de 'The Westminster Confession of Faith (1646), in the Calvinist theological tradition. Chapitre 21, Of 
Religious Worship, and the Sabbath Day, sections 7-8'). Cette déclaration fut émise par le même Calvin qui affirma que les Juifs devaient 
être « oppressés sans mesure ni fin et qu'ils meurent dans leur misère sans la pitié de personne. »  (Jean Calvin - Wikipedia: [extrait de 'Ad 
Quaelstiones et Objecta Juaei Cuiusdam Responsio' par Jean Calvin]) De tels propos ne viennent pas de l'Esprit-Saint. Les élucubrations 
théologiques d'un tel antisémite ne devraient-elles pas être remises en question? 

 Concernant la prédestination, sujet si cher à Calvin, nous sommes prédestinés à la LIBERTÉ de l'obéissance. C'est-à-dire l'assujettissement 
volontaire de notre comportement à la volonté de Dieu, reconnaissant humblement la supériorité de sa sagesse sur la nôtre.  Et Dieu ne 
nous a pas uniquement prédestinés à être, mais également à performer: "Dieu nous a créés pour une vie riche de bonnes oeuvres qu'Il a 
préparées à l'avance afin que nous les accomplissions." (Éphésiens 2.10 - Bible du Semeur) Mais si nous abusons de cette liberté, 
prédestination ou pas, les conséquences sont catastrophiques: "LES FILS DU ROYAUME SERONT JETÉS DANS LES TÉNÈBRES DU DEHORS." - 
Jésus (Matthieu 8.12) Et concernant la possibilité que quelqu'un puisse chuter de la grâce et perdre son Salut, lire Hébreux 10.26-31 et 
2Pierre 2.22. Personne n'est prisonnier de la grâce ni de la prédestination. De notre propre chef, nous devons toujours donner préséance à 
la volonté de Dieu afin de réaliser notre destinée - et persévérer jusqu'à la fin. (Matthieu 24.13) C'est alors seulement que nous pourrons 
entendre notre Maître nous dire: "C'est bien, bon et fidèle serviteur; tu as été fidèle en peu de chose, je te confierai beaucoup; entre dans la 
joie de ton Maître." (Matthieu 25.21) D'ici là, "soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui 
il dévorera." (1Pierre 5.8) Lire Actes 5.3-11 
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 Est ANTISÉMITE quiconque s'imagine être moins pécheur que les Juifs.
1
 

 Est ANTISÉMITE quiconque s'imagine que les Juifs sont pires que les autres.
1
 

 Est ANTISÉMITE quiconque prétend que le Juif n'est pas un humain.
1
 

 Est ANTISÉMITE quiconque s'imagine que le lot des Juifs est d'être rejetés, humiliés, asservis, 
marginalisés ou même exterminés.

1 

Si 'Juifs' peut être remplacé par les 'membres d'une autre collectivité', distinctive par sa 
race, couleur, langue, culture ou religion, il s'agit d'un RACISTE: 

 Est RACISTE quiconque s'imagine que les membres d'une autre collectivité sont pires que les autres.  

 Est RACISTE quiconque prétend que les membres d'une autre collectivité ne sont pas des humains.  

 Est RACISTE quiconque s'imagine que le lot des membres d'une autre collectivité est d'être 
rejetés, humiliés, asservis, marginalisés ou même exterminés… 

Si 'Juifs' peut être remplacé par 'hommes' ou 'femmes', c'est alors un(e) SEXISTE: 

 Est SEXISTE (misogyne) quiconque s'imagine que les femmes sont pires que les hommes, 
ou vice-versa (misandre) 

Bref, l'antisémitisme, tout comme le racisme et le sexisme, tire son origine d'une même 
réalité: le MÉPRIS du PROCHAIN (notons à ce sujet qu'il n'y a pas plus raciste ni 
misogyne qu'un antisémite).  Et, faute de repentance, ce fléau s'amplifie et isole son 
auteur puisqu'il finira indubitablement par haïr les GROS, les INFIRMES, les BARBUS, les 
VIEUX… bref quiconque qui ne lui ressemble pas.  

Les antisémites, racistes et sexistes sont donc des hitlers en puissance.  Le pire est que 
nombreux sont ceux qui éprouvent aujourd'hui la nostalgie d'hitler qu'ils n'hésiteraient 
pas à reporter au pouvoir même s'ils sont conscients des multiples abominations qu'il a 
perpétrées.  En fait, ils aspirent et se complaisent dans ses oeuvres.2 
 

MYTHOLOGIE CHRÉTIENNE 
 
Pour conclure, le disciple n'a besoin ni des enseignements des 'pères' de l'église ni de 
ceux des réformateurs pour suivre Jésus.  Il n'a besoin que de l'Esprit-Saint et de la 
Parole de Dieu.3 

En effet, la Bible est complète, parfaite et contient assez de matière sans y ajouter notre 
talmud chrétien: notre fameuse loi orale élaborée par nos 'sages' au cours des siècles et 
dont la compilation de commentaires fixe l'enseignement de nos grandes écoles de 
pensées chrétiennes. 

  

                                                           
1 Ces concepts préjudiciables sont trop souvent présents, promulgués et maintenus par la religion chrétienne. 
2 On n'attire pas les mouches avec du vinaigre: le concours 'Miss Hitler' est effectif annuellement, avec tout le bataclan que ça comporte: 

Australian Jewish group calls on website to stop hosting ‘Miss Hitler’ pageant 
https://www.timesofisrael.com/australian-jewish-group-calls-on-website-to-stop-hosting-miss-hitler-pageant/ 

3 "Quand le consolateur sera venu, l'Esprit de vérité, il vous conduira dans toute la vérité; car il ne parlera pas de lui-même, mais il dira tout 
ce qu'il aura entendu, et il vous annoncera les choses à venir. Il me glorifiera, parce qu'il prendra de ce qui est à moi, et vous l'annoncera. 
Tout ce que le Père a est à moi; c'est pourquoi j'ai dit qu'il prend de ce qui est à moi, et qu'il vous l'annoncera." (Jean 16.13-15) 
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Les multiples initiatives de ces sages ont travesti l'Évangile en mythologie chrétienne: 

 Marie, Reine du Ciel 
1
 

 Jésus de bois, de plâtre, d'argent, de marbre, d'or, de plastique...
2
 

 Dimanche: sabbat chrétien 

 Pâques (romaine): premier dimanche après la pleine lune suivant l'équinoxe du printemps 
(alors que la Bible spécifie clairement que la Pâque doit avoir lieu EXACTEMENT PENDANT LA 
PLEINE LUNE.) 

3
 

 Pentecôte: cinquantième jour après la Pâques romaine plutôt qu'après la Pâque biblique 

 Panthéon des MORTS À INVOQUER dans nos situations quotidiennes - les plus farfelues: 
4
 

o 'sainte' Gertrude - pour veiller sur notre chat 

o 'saint' Laurent - pour nous assister avec nos mots-croisés 

o 'saint' Antoine de Padoue - pour trouver nos objets perdus 

o 'saint' Colomban - pour protéger nos motards 

o 'sainte' Claire - pour nous divertir sainement avec la télévision 

o 'saint' Isidore de Séville - pour nous guider sur Internet 

o Ad nauseam… 

On reconnaît ◊Rome à ses habitudes puisqu'elle n'a eu qu'à substituer ses idoles par 
ses 'saints' pour maintenir son panthéon.  À titre d'exemple, Mercure était le dieu 
protecteur des voyageurs.  Cette tâche est maintenant attitrée à 'saint' Christophe. 

Étant donné que le Bingo est si populaire parmi les églises romaines, il est surprenant 
qu'il n'y ait pas encore de 'saint' attitré à ce jeu.  Peut-être pourrions-nous en profiter 
également pour faire quelqu'autres suggestions  ;-) 

o 'sainte' Marguerite - patronne des fleurs 

o 'saint' Jack - patron des raccordements électroniques 

o 'sainte' Jade - patronne des pierres précieuses 

o 'saint' Argile - patron des idoles 

 
  

                                                           
1 "Nous ne t'obéirons en rien de ce que tu nous as dit au Nom de l'Éternel. Mais nous voulons agir comme l'a déclaré notre bouche, offrir de 

l'encens à la reine du ciel, et lui faire des libations, comme nous l'avons fait, nous et nos pères, nos rois et nos chefs, dans les villes de Juda 
et dans les rues de Jérusalem. Alors nous avions du pain pour nous rassasier, nous étions heureux, et nous n'éprouvions point  de malheur. 
Et depuis que nous avons cessé d'offrir de l'encens à la reine du ciel et de lui faire des libations, nous avons manqué de tout, et nous avons 
été consumés par l'épée et par la famine..." (Jérémie 44.16-18) 

2 "Tu ne te feras point d'image taillée, ni de représentation quelconque des choses qui sont en haut dans les cieux, qui sont en bas sur la 
terre, et qui sont dans les eaux plus bas que la terre. Tu ne te prosterneras point devant elles, et tu ne les serviras point; car moi, l'Éternel, 
ton Dieu, je suis un Dieu jaloux... Vous ne ferez point des dieux d'argent et des dieux d'or, pour me les associer; vous ne vous en ferez 
point." (Exode 20.4-5,23) 

3
 "Le premier mois, le quatorzième jour du mois, entre les deux soirs, ce sera la PÂQUE de l'Éternel." (Lévitique 23.5) 
Le 14 de chaque mois biblique est toujours une PLEINE LUNE. 

4
 Wikipedia: Liste des saints patrons 
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RETOUR À LA CASE DÉPART 

Dans l'état pathétique où sont les choses, il est indéniable que nous devons refaire nos 
devoirs et repartir à la case départ. 

Les leaders chrétiens qui affirment vouloir être Unis Avec Israël devraient être cohérents 
et retourner au repère temporel biblique qu'est le Sabbat. 

Nos solutions humaines éphémères exprimées lors d'éloquents discours émotionnels de 
solidarité (larme à l'oeil et trémolo dans la voix) ne solutionnent rien - elles ne font que 
retarder les tragédies antisémites. 

Nous devrions plutôt opter pour le changement indispensable que Dieu attend de nous 
depuis des siècles (observance du Sabbat par ses Enfants) et que l'ennemi redoute.  
Nous devrions aller pour le CHANGEMENT CONCRET PERMANENT qui altérera la réalité 
à la base plutôt que de nous limiter à des manifestations émotives de solidarité dont 
l'impact se dissipe en trop peu de temps. 

Nous ne nous améliorerons pas en tant que Corps du Christ si nous persistons à nier nos 
torts collectifs.  Et une fois nos torts reconnus, il nous faut résoudre le problème (culte 
du dimanche) à la source et non seulement atténuer ses symptômes (antisémitisme).  

L'histoire l'a prouvé et le prouve encore de nos jours: les ennemis d'Israël ont TOUS en 
commun d'être issus d'une religion monothéiste ayant substitué le Sabbat par un autre 
jour de la semaine.  C'est flagrant et indéniable - seuls les hypocrites le nieraient. 

Nous avons le même Dieu que les Juifs mais avons initié une nouvelle journée pour 
l'adorer parce que nous ne sommes pas Juifs.  Nous avons initié une nouvelle date pour 
la Pâque 1 parce que nous ne sommes pas Juifs.  Nous avons initié un autre moment 
pour la  Pentecôte 2 parce que nous ne sommes pas Juifs… 

Quel est notre problème?!  Avons-nous peur que Dieu nous confonde avec les Juifs si 
nous faisons les choses QUAND IL LE VEUT?!  Quel genre de Dieu adorons-nous?  
Ou plutôt, quel genre de peuple sommes-nous? 

Pas besoin d'être prophète 3 pour savoir ces choses - nous n'avons qu'à nous familiariser 
avec Sa Parole.  Et si elles sont ÉVIDENTES et ACCESSIBLES, c'est pour être utilisées: "Les 
choses cachées sont à l'Éternel notre Dieu, mais les choses révélées sont à nous et à nos 
enfants pour toujours." (Deutéronome 29.29) 

Comment pouvons-nous espérer être jugés dignes des révélations de Dieu si nous 
méprisons son Sabbat clairement précisé dans Sa Parole?  Dieu n'exige pas de nous la 
perfection mais qu'au moins nous lui soyons soumis et collaboratifs, et ce, s'il le faut, au 
détriment de notre réputation en "cette génération adultère". (Marc 8.38) 

En modifiant les Temps établis par Dieu, n'étions-nous pas animés du même esprit rebel 
que l'antéchrist, ennemi juré de Dieu, qui s'investira à faire de même? - "il espérera 
changer les temps."  (Daniel 7.25) 
  

                                                           
1 Notre pâque - pas la Sienne! 
2 La nôtre - pas Sa Pentecôte! 
3
 Les fils d'Issacar "savaient discerner les temps pour savoir ce que devait faire Israël." (1Chroniques 12.32)] 
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Temps de l'Éternel
5

altération des paramètres de Temps du Fabricant
semaine chrétienne?... ou païenne?

année chrétienne?... ou païenne?
si ce n'est pas brisé, on ne le répare pas

il est encore temps
Temps de Dieu pour ses Élus

calendrier biblique vs calendrier rabbinique
compte à rebours vers la confusion

pharisaïsme 101
autonomie �ctive?

organisation divine?
personnalité factice?

aurais-tu tort simplement parce ton opposant a raison?
respect ou orgueil?

disciple de Jésus ou disciple de pharisiens?
authenticité

cohérence
collectivité
honnêteté

honneur
vaillance

intelligence
connaissance

sagesse
humilité

« Voici les Fêtes de l'Éternel. »
(Lévitique 23.4)



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Altération des paramètres de Temps du Fabricant 
De prime abord, on serait porté à croire que nos 'temps' chrétiens sont conformes à 
ceux de la Bible.  Vraiment?!  Jetons un bref coup d'oeil pour nous en assurer: 
 

SEMAINE CHRÉTIENNE? …ou  PAÏENNE?  

 DIMANCHE = dédié au SOLEIL 

 LUNDI = dédié à la LUNE 

 MARDI = dédié à MARS - idole de la guerre 

 MERCREDI = dédié à MERCURE - idole des voyageurs 

 JEUDI = dédié à JUPITER - 'père' des idoles 

 VENDREDI = dédié à VENUS - idole de l'amour 

 SAMEDI = dédié à SATURNE - idole de l'agriculture 

Cette 'semaine' ne serait-elle pas plutôt sise pour des nations païennes assujetties à 
l'astrolâtrie, tel que spécifié dans la Bible? 1 

 

ANNÉE CHRÉTIENNE? …ou PAÏENNE? 

 JANVIER = dédié JANUS - idole des commencements - arborant deux faces. 
N'est-ce pas représentatif de ◊Rome, son auteur? 

 FÉVRIER = de FÉBRUA - fête romaine des purifications  

 MARS = dédié à MARS - idole de la guerre 

 AVRIL = dédié à APRILLIS - idole de l'amour 

 MAI = dédié à MAÏA - idole de la fertilité… ultérieurement dédié à 'Marie'. 

 JUIN = dédié à IUIUS - reine des idoles 

 JUILLET = dédié à JULES CÉSAR - empereur romain  

 AOÛT = dédié à AUGUSTE CÉSAR - "             " 

 SEPTEMBRE = de SEPTEM - 'sept' en romain 

 OCTOBRE = de OCTO - 'huit'           "        " 

 NOVEMBRE = de NOVEM - 'neuf'  "        " 

 DÉCEMBRE = de DECEM - 'dix'       "        " 

Il n'est évidemment pas question ici des idoles bibliques Ashera, Astarté, Baal, Dagon 
et cie, mais ce calendrier n'est-t-il pas l'expression du délire idolâtrique romain? 

 
L'objectif n'est pas d'abolir le calendrier papal (grégorien) puisque tous les calendriers 
du monde s'équivalent.  Il s'agit seulement de réaliser que le SEUL calendrier 
d'importance pour le disciple est le calendrier biblique - que Jésus et ses disciples 
utilisaient.  Nous devons retourner à notre source, la Bible.  Nous nous sommes égarés 
en nous conformant au monde. 

 

                                                           
1 "Veille sur ton âme, de peur que, levant tes yeux vers le ciel, et voyant le soleil, la lune et les étoiles, toute l'armée des Cieux, tu ne sois 

entraîné à te prosterner en leur présence et à leur rendre un culte." (Deutéronome 4.19) 
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Il est établi que les non-Juifs Chrétiens observaient fidèlement les Fêtes bibliques 
(Lévitique 23) durant les deux premiers siècles après Jésus,1 c'est-à-dire jusqu'à ce que 
le pape romain Victor 1er, intolérant, coupe les ponts avec les Fêtes originales afin de 
consolider son pouvoir.2 

Depuis, ◊Rome imposa violemment ses dates altérées aux Chrétiens.  La résistance de 
ces croyants mena ◊Rome à massacrer 1,200 d'entre eux dans le seul village de Bangor 
sur les rives de la rivière Dee en 722 dans le pays de Galles.3 

Daignons admettre que nos temps chrétiens sont le résultat de décisions rebelles.  N'est-
il pas temps d'effectuer une remise en question?  Reconnaissons humblement que nos 
prédécesseurs se sont égarés.  Ou devrions-nous simplement hausser les épaules et 
poursuivre aveuglément la même routine qu'eux pratiquèrent -  aussi - aveuglément - 
assumant ainsi plaire à Dieu? 4 
 
« SI CE N'EST PAS BRISÉ, NE LE RÉPARE PAS. »  

Pourquoi avons-nous tenté de réparer ce qui fonctionnait adéquatement? 

Qui a créé le temps?  N'est-ce pas notre bon Créateur?  Ne sait-il pas mieux que nous 
comment le gérer, comment en faire un usage optimal?  N'en a-t-il pas révélé les 
paramètres d'utilisation dans son grand Guide de l'Utilisateur qu'est la Bible?  Pourquoi 
modifier les réglages établis par le 'Fabricant'?  La garantie demeure-t-elle en vigueur si 
nous en altérons les réglages de notre propre initiative? 

Les Temps de Dieu, les rythmes hebdomadaire et annuel sont résumés dans le chapitre 
23 du Lévitique.  Si le disciple veut se synchroniser avec Dieu en les observant, il s'avère 
indispensable qu'il en respecte le contexte temporel biblique (ce n'est pas un caprice), 
ou de simplement s'abstenir de les profaner avec une version temporelle étrangère 
adultérée. 

Dieu a fait toute chose parfaite et il n'est nul besoin de changer ce qu'Il a fait. 

Transposer la Pâque, la Pentecôte ou quelqu'autre Fête de l'Éternel de Son calendrier à 
un autre, équivaut à 'jeter ses perles aux porcs' (Matthieu 7.6), ou à sertir une couronne 
de plastique avec de précieux diamants. 

Chaque chose à sa place: ses Fêtes dans son calendrier, les "Fêtes de l'Éternel" (Lv 23.2) 
dans le calendrier de l'Éternel - bref: les Fêtes bibliques dans le calendrier biblique.5 

En effet, l'insertion d'une Fête de l'Éternel dans un autre calendrier change le temps où 
celle-ci doit être observée, tout comme pour un fuseau horaire: si l'on vous demande 
d'appeler à 09:00 Jérusalem, 09:00 New York ne saurait faire à cause du décalage de 
7 heures entre les deux. 

  

                                                           
1 1Corinthiens 5.7-8, 16.8 (Remarquons que Paul ici s'adresse aux Corinthiens, donc des non-Juifs.) Wikipedia: Adversus Judaeos (Chrysostome), et 

que Chrysostome est trois siècles après Jésus. Ce qui fait un minimum de 300 ans de pratique des Fêtes authentiques bibliques par les non-Juifs. 
2 Wikipedia: Pâques quartodécimaine + Polycrate d'Éphèse (papauté, fin du 2e siècle [189-199]) 
3 Article de Charles Gardner intitulé 'Passover Slaughter - Welsh Christians Honor Blood of the Martyrs' - mercredi, 12 avril 2017 
4 "Leurs enfants et les enfants de leurs enfants font jusqu'à ce jour ce que leurs pères ont fait." (2Rois 17.41) 
5
 Voir Exode 12.2 + Lévitique 23 
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Si vous êtes né le 23 Tevet (année '5760' du calendrier juif) par exemple, votre 
anniversaire de naissance correspond au 1er janvier 2000.  L'année suivante (2001), 
votre anniversaire de naissance biblique ne correspondrait plus au 1er janvier mais 
plutôt au 18 janvier.  Et en 2002, il coïnciderait au 7 janvier… 

Votre anniversaire n'est pourtant ni le 7 ni le 18 janvier. 

Il en est ainsi pour les Fêtes de l'Éternel.  Lorsqu'une de ses Fêtes est transposée dans 
un AUTRE calendrier, elle ne correspond plus à son timing.  Quand Dieu dit par exemple 
qu'il veut que la Pâque soit observée le 14 Nisan, un autre calendrier ne saurait convenir. 

La Pâque biblique est donc exclusivement le 14 Nisan et se doit de le demeurer pour 
être en conformité avec Sa volonté.  Elle n'est donc PAS le 1er dimanche après la pleine 
lune suivant l'équinoxe du printemps - comme le veut ◊Rome - pour la simple raison que 
LA PÂQUE BIBLIQUE EST TOUJOURS UNE PLEINE LUNE.1 

Quand Dieu dit le 14 Nisan, il ne veut pas dire le 15 de Nisan, ou le 3 四月 du calendrier 
chinois, ou le 12 avril du calendrier romain, ou le 17 Απριλιου du calendrier grec ou 
quelqu'autre date de quelqu'autre calendrier. 

Dans une relation, le timing est tout: le trapéziste mal synchronisé peut tomber ou 
causer la chute de son partenaire; une armée mal synchronisée peut se faire prendre 
par surprise et perdre la bataille. 

Même pour Jésus, le timing est vital dans le plan de Dieu: la moitié des 10 vierges de la 
parabole ne furent-elles pas disqualifiées parce qu'elles n'étaient pas disponibles au 
moment opportun? 2 
 
IL EST ENCORE TEMPS 

Les paramètres établis par Dieu concernant ses Temps confirment l'importance du temps. 

Il faut conséquemment observer leur timing dans leur entièreté, et non seulement le 
jour de la semaine sur lequel elles survinrent (comme le fait ◊Rome pour justifier son 
culte du dimanche et son plagiat des Fêtes bibliques.)  Parce qu'ainsi faisant, nous 
mettons en sourdine ce qui doit être manifeste, et risquons alors de se voir appliquer le 
dicton: 'Quand le Sage pointe la lune, l'idiot regarde le doigt!' 

En effet, lorsque Dieu pointe à l'accomplissement d'une promesse confirmée par une 
Fête de Son calendrier, l'insensé regarde UNIQUEMENT AU JOUR DE LA SEMAINE sur 
lequel la promesse de Dieu s'est accomplie. 

Ainsi, ils accordent plus d'importance au jour de la semaine qu'à l'événement lui-même. 

Si par exemple vous êtes né le dimanche 1er octobre 2000 - auquel des deux devriez-
vous accorder plus d'importance: le dimanche ou le 1er octobre?  (Certains diraient 
assurément dimanche.) 

  

                                                           
1 LE '14' DE CHAQUE MOIS BIBLIQUE EST TOUJOURS UNE PLEINE LUNE. Chaque fois que vous voyez une pleine lune, soyez assurés que 

c'est le 14 d'un mois biblique. Une demi-lune en forme de 'D' est toujours le 7 du mois tandis qu'une demi-lune en forme inverse est 
toujours le 21. Donc  = 7,  = 14 et  = 21. Ainsi, selon le plan de Dieu, LA PÂQUE EST TOUJOURS UNE PLEINE LUNE pour la simple 
raison qu'elle est toujours le 14 du mois biblique de Nisan... et NON quelqu'autre date du calendrier solaire romain. La LUNE joue un rôle 
dans Son plan puisqu'elle contribue à "marquer les saisons, les jours et les années." (Genèse 1.14 / Psaume 104.19) Il ne faut donc pas 
l'ignorer, comme le fait le calendrier romain. 

2 Voir Matthieu 25.10-11 

193



 

Pour cette raison, afin de maintenir la pertinence des Fêtes bibliques, elles doivent 
demeurer DANS Son calendrier… comme le font nos frères les Juifs.  

Les Chinois et bien d'autres peuples suivent leur calendrier culturel parallèlement au 
calendrier romain.  Pourquoi les disciples de Jésus n'en font-ils pas autant?  Pourquoi ne 
suivons-nous pas parallèlement le calendrier de notre Maître plutôt que de suivre 
exclusivement le CALENDRIER DU MONDE de manière naïve au nom de la tradition? 

Le calendrier biblique est accessible, entre autres, sur l'iPhone.1 
 

Voici à titre informatif les mois de l'année biblique 
avec, en MAJUSCULES SURLIGNÉES, les trois contenant les Fêtes de l'Éternel: 

 
 NISAN  [1er 

mois] Iyar [2e
]  SIVAN  [3e

] Tammouz [4e
] 

Av [5e
] Eloul [6e

]  TISHRI  [7e
] Heshvan [8e

] 

Kislev [9e
] Tevet [10

e
] Shevat [11

e
] Adar [12

e
]* 

* Plus occasionnellement Adar II, 13e mois intercalé au besoin afin de synchroniser les cycles lunaire et solaire.  

 
Soulignons à nouveau que l'observance des Temps de Dieu est inutile au Salut de 
l'homme.  Seul le sacrifice de Jésus à la croix procure le PARDON des péchés, la Vie 
Éternelle et la PAIX qui surpasse toute intelligence. 

Cependant, pour ceux qui désirent les observer, ils sont listés à la page suivante. 
Mais attention, comme dit le dicton: Méfiez-vous des imitations! 2  

                                                           
1 Aller dans RÉGLAGES, puis dans CALENDRIER, ensuite AUTRES CALENDRIERS et enfin HÉBRAÏQUE. 
2
 Pâques, Pentecôte, etc. du calendrier romain. 
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Temps de Dieu pour ses Élus 
1
 

Voici les Fêtes de l'Éternel, les saintes convocations, que vous publierez à leurs temps fixés. (Lévitique 23.4) 

 

 

Sabbat 
(Jour sem. sanctifié) 

7
e
 Jour 

Tu travailleras six jours mais le septième jour est le Sabbat, le jour du repos: il y aura une sainte convocation. 
Vous ne ferez aucun ouvrage: c'est le Sabbat de l'Éternel, dans toutes vos demeures. 
Lv 23.3 / Ex 20.9 + 23.12 / Dt 5.12-15 1* 

    

 

Pésarh 
(Pâque/Crucifixion) 

14 Nisan 

Le premier mois, le quatorzième jour du mois, entre les deux soirs, ce sera la Pâque de l’Eternel. 
"Vous savez que la Pâque a lieu dans deux jours, et que le Fils de l'homme sera livré pour être crucifié." 

 Agneau sans os coupé ou brisé. (Ex 12.14), herbes amères et pain sans levain. 

Lv 23.5 / Ex 12.1-20 / Dt 16.1-8 / Jn 1.29 / Ps 22 / Es 53 / He 10.1-23 / Mt 26.2 + 27.35 / 1 Cor 5.7-8 / Ap 1.5-6 / Jn 6.53-58 / Mt 26.26-29 
2* 

    

 

Hrag Matzoh 
(Pains sans levain) 

15 Nisan 

Sabbat d'ouverture: … le quinzième jour de ce mois, ce sera la Fête des pains sans levain en l’honneur de l’Eternel; VOUS MANGEREZ 
PENDANT SEPT JOURS DES PAINS SANS LEVAIN. Vous consacrerez le premier jour de cette Fête à une assemblée cultuelle; vous ne ferez 
aucune des tâches de votre travail habituel ce jour-là. 
Lv 23.6-8 / Ex 12.15-17 / Ac 20.6 / Lc 12.1-3 3 

    

   

Résurrection 
(Fête des prémices) 

? Nisan 

Depuis le lendemain du sabbat, du jour où vous apporterez la gerbe pour être agitée de côté et d'autre, vous compterez sept semaines 
entières. / "Pourquoi cherchez-vous parmi les morts celui qui est vivant?" 

 Fête des Prémices / Résurrection: DIMANCHE suivant la Pâque [crucifixion]. 

Ps 16.10 / Lv 23.10-(11,15)-16 [Rechit Katzir] / Mt 28, Mc 16, Lc 24, Jn 20+21, 1 Cor 15.20-28  
    

 

Hrag Matzoh 
(Pains sans levain) 

21 Nisan 

Sabbat de clôture: … PENDANT SEPT JOURS, VOUS MANGEREZ DES PAINS SANS LEVAIN … le septième jour, vous aurez une sainte 
convocation. On ne fera aucun travail ces jours-là…  /  Vous mangerez des pains sans levain jusqu'au soir du vingt et unième jour. 
Lv 23.5-8 / Dt 16.8 / Ex 12.15-18 

4 
    

 
Ascension 
? Iyar 

Après avoir dit cela, il fut élevé pendant qu'ils le regardaient, et une nuée le déroba à leurs yeux. 

 Ascension: ? Iyar: Deuxième (2e) jeudi précédent Shavouot (40 jours après sa résurrection). 

Lc 24.44-52 / Ac 1.3-9 
 

    

 

Shavouot 
(Fête des semaines / 
Pentecôte) 

? Sivan 

Sabbat (prémices: céréales, blé, grains): …Vous compterez cinquante jours jusqu’au lendemain du septième Sabbat… Ce jour même, vous 
publierez la Fête et vous aurez une sainte convocation: vous ne ferez aucune œuvre servile… 

 6 Sivan - si c’est un dimanche - sinon le dimanche suivant.  Le dimanche suivant la Pâque constitue le point de départ pour compter 

50 jours pour aboutir au dimanche de Shavouot [Pentecôte]. (Lv 23.15-16) 

Lv 23.15-21 / Nb 28.26 [Bikurim] / Dt 16.9-12 / Jn 14.15-26 / Lc 24.49 / Ac 1.4-8 / Jn 20.21-22 / Ac 2.1-39 / Jn 3.5-6 / Rm 8.18-27 / 2 Cor 4.16-18 5* 
    

 

Yom Térouarh 
(Jour des trompettes) 

1 Tishri 

Sabbat: … Le premier jour du septième mois sera pour vous un grand jour de repos et, pour vous rappeler à mon souvenir, de sonnerie de 
TROMPETTES avec un rassemblement cultuel … Vous ne ferez aucune tâche de votre travail habituel ce jour-là… 
 Lv 23.23-25 / Nb 29.1 + 10.1-10 / Ps 47 / Josué 6.2-5 / Ap 1.10-20 / Mt 24.29-35 / 1 Cor 15.51-53 / 1 Th 4.13-18 / Ap 11.15 

6 
    

 

Yom Kippour 
(Jours de l'expiation) 

10 Tishri 

Sabbat: Le dixième jour de ce septième mois est le jour des Expiations; ce sera un jour d’assemblée cultuelle … Vous ne ferez aucun travail 
ce jour-là … Ce sera pour vous un grand jour de repos, au cours duquel VOUS VOUS HUMILIEREZ. Dès le soir du neuvième jour du mois 
jusqu’au lendemain soir, vous observerez ce repos. 
Lv 16.29-31 + 23.26-32 / Ac 27.9 / Es 58 / Col 1.12-23 / 1 Jn 1.7-2.2 / He 3.12-4.2 + 6.4-7.28 + 2.14-18 /  1 Pi 5.6 

7 
    

 

Soukkot - 1er Jour 
(Fêtes des Cabanes) 

15 Tishri 

Sabbat d'ouverture (Fête des récoltes): … Le quinzième jour de ce septième mois, aura lieu la Fête des Cabanes; on la célébrera durant sept 
jours en l’honneur de l’Eternel.  Le premier jour, il y aura une assemblée cultuelle; vous ne ferez aucune tâche de votre travail habituel ce 
jour-là …  Le quinzième jour du septième mois, quand vous récolterez les produits du pays, vous célébrerez donc une Fête à l’Eternel, 
pendant sept jours: le premier jour sera un jour de repos, et le huitième sera un jour de repos … Vous prendrez, le premier jour, du fruit des 
beaux arbres, des branches de palmiers, des rameaux d’arbres touffus et des saules de rivière; et vous vous réjouirez devant l’Eternel, votre 
Dieu, pendant sept jours… 

 Fruits des beaux arbres, branches de palmiers, rameaux d'arbres touffus, des saules de rivière (Lv 23.40(-43)) 

 Rameaux d'olivier, d'olivier sauvage, de myrte, d'arbre touffus, pour faire des tentes, (Ne 8.15) 

 Produits de ton aire et de ton pressoir (Dt 16.13-15) 
Lv 23.33-35,39-43 / Dt 16.13-17 / Nb 29.12 / Ps 27.1-5 + 113 + 118 / Mt 25.21-23 / Za 14.16-19 / Ph 4.4-7 / 1 Th 5.16-24 

8** 
    

 

Soukkot - 8e Jour 
(Fêtes des Cabanes) 

22 Tishri 

Sabbat de clôture: … Le quinzième jour de ce septième mois, aura lieu la Fête des Cabanes; on la célébrera durant sept jours en l’honneur 
de l’Eternel.  ... Le huitième jour, vous aurez encore une assemblée cultuelle … C’est un jour de Fête cultuelle; vous ne ferez aucune tâche de 
votre travail habituel ce jour-là… 
Lv 23.39-43 / Nb 29.35 / Jn 7.2,10,37-39 / Ap 21.1-8 + 22.17 

9 
 
  * Fêtes adultérées au sein du calendrier romain par Constantin I au IVe siècle et nommées subséquemment 'Jour de repos hebdomadaire', 'Pâques' et 'Pentecôte'. 
** Fête adultérée au sein du calendrier romain par les nations-du-dimanche vers le XVII

e siècle et nommée 'Fête de l'Action de grâce'.  

                                                           
1 Jour important ou de Repos solennel 

✝ 



 

Pour les fervents de la Nativité, Jésus serait venu au monde vers la période de réjouissances de 
Soukkot (Fête des Tabernacles) 1 plutôt qu'en hiver.  En effet… 

1. Il aurait été contreproductif pour César d'ordonner un recensement en hiver,2 obligeant ainsi des 
populations entières à se déplacer de longs trajets dans le froid et la pluie hivernaux pour aller se 
faire inscrire dans leur ville natale (plus de 125 km entre Nazareth et Bethléem pour Joseph et 
Marie).  De plus, les nuits hivernales sont trop froides pour demeurer à l'extérieur avec les 
troupeaux.3  L'événement se déroula donc sûrement lors d'une saison plus clémente. 

2. L'Écriture stipule que Bethléem était très achalandée puisqu'il n'y avait aucun hébergement de 
disponible dans la localité pour Joseph et Marie.4  Cet achalandage était sûrement dû au 
recensement ou à une des trois périodes de pèlerinage annuel, soit Pâque (printemps), Shavouot 
(été) or Soukkot (automne).5 

3. Il est très probable que Jésus soit né pendant la période de Soukkot (Fête des Tabernacles).  En 
effet, Ézéchiel a prophétisé que le Seigneur établirait son Tabernacle 1 parmi nous.  Le mot hébreu 
'demeure' dans cette prophétie correspond au mot 'Tabernacle' 1 en hébreu.  "Ma demeure 
[Tabernacle 1 - מִשׁכָּן] sera parmi eux." (Ézéchiel 37.27)  De plus, l'Évangile de Jean nous indique que 
"la Parole a habité *eskēnōsen+ parmi nous." (Jean 1.14)  Or, le mot grec 'habité' *eskēnōsen+  
provient du même mot racine [skéné], que le mot utilisé pour 'Tabernacle' 1 dans le passage de la 
"Fête des Tabernacles" 1 *skēnopēgia+. (Jean 7.2) 

Cette information est favorable à l'hypothèse que Jésus serait venu se revêtir de son corps humain 
[tente] pendant la Fête dédiée à cet événement: Soukkot.  De plus, il était commun à l'époque de 
faire allusion à une tente pour désigner le corps: "Et je regarde comme un devoir, aussi longtemps 
que je suis dans cette TENTE, de vous tenir en éveil par des avertissements, car je sais que je la 
quitterai subitement, ainsi que notre Seigneur Jésus-Christ me l'a fait connaître." (2Pierre 1.13-14, 
voir aussi 2Corinthiens 5.1) 

4. Même si la Bible ne spécifie pas de façon précise le moment de sa naissance, nous pouvons 
découvrir des indices intéressants quant à la période où il est né. 

Comme nous savons déjà que Jésus fut conçu en Miriam alors qu'Élisabeth sa cousine était 
enceinte de six mois (Luc 1.26,36), il s'agit donc maintenant de savoir à quel moment Élizabeth 
conçut Jean-Baptiste pour connaître le moment de la naissance de Jésus.  L'Écriture stipule qu'elle 
conçut l'enfant "quelques temps après" (Luc 1.24) que Zacharie, son époux, se soit acquitté de ses 
jours de service au Temple.  Or, nous savons que Zacharie était "de la classe d'Abia". (Luc 1.5)  Sur 
ce, si nous consultons 1Chroniques 24.5-18, nous y découvrons que la classe d'Abia (Abijah) 
occupe la 8e position parmi les 24 classes dédiés au service annuel du Temple.  L'année comptant 
12 mois, chaque classe se voyait donc sûrement attribuée un ½ mois (±2 semaines) de service.  
Basé sur ce raisonnement, Abia étant le 8e  chronologiquement dans la liste, il aurait alors effectué 
son service la 2e moitié du 4e mois biblique, soit Tammouz.  Elizabeth a donc probablement conçu 
pendant le mois suivant, soit Av.  Il ne reste plus qu'à additionner 15 mois pour aboutir au temps 
approximatif où Jésus est né (les 6 premiers mois de grossesse d'Élizabeth plus les 9 mois de celle 
de Marie).  Nous aboutissons donc vers la 2e moitié du mois de Tishri, qui correspondrait à la 
période de Soukkot. 

JÉSUS SERAIT DONC NÉ PENDANT LES RÉJOUISSANCES DE SOUKKOT. 

Bien que ces indices soit révélateurs, ce ne sont là que des spéculations et nous n'avons aucune façon 
absolue de savoir le moment exact de la naissance de Jésus.  Une chose est certaine toutefois, pour 
ceux intéressés à souligner cet événement, il est plus logique (et biblique) de le célébrer en automne 
plutôt qu'en hiver.  

                                                           
1 Tabernacle = Tente 
2 Voir Luc 2.1-5 
3 Voir Luc 2.8 
4 Voir Luc 2.6-7 
5
 Voir Deutéronome 16.16 
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L'ANNÉE… SELON DIEU 

◊Rome a décidé que la rotation de la terre autour du soleil, son dieu, déterminait la 
durée d'une année (365.24 jours). 

Dieu, quant à Lui, décrète que LE RENOUVELLEMENT DE LA VIE SUR TERRE, plus 
précisément le printemps,1 constitue le point de départ de la Nouvelle Année.  L'année 
équivaut donc à l'intervalle entre deux printemps, période variant entre 353 et 385 jours.  
Voici pourquoi… 

Le calendrier biblique est lunisolaire - c'est-à-dire qu'il considère à la fois la lune et le 
soleil.2  Chaque nouveau mois est calculé en fonction de la nouvelle lune qui apparaît 
tous les 29,53 jours.3  À la base, un mois lunaire est l'intervalle entre deux lunaisons.   
Comme 12 lunaisons totalisent 354,36 jours, on abouti à 10,89 jours de moins que 
l'année solaire.  Lorsqu'avec les années ce décalage atteint une trentaine de jours, on 
insère alors un 13e mois (Adar 2) à l'année. C'est ainsi que l'année lunaire est 
synchronisé avec l'année solaire. 

Voici comment Dieu nous aide à déterminer le début du printemps: le printemps en 
Israël débute le 1er Nisan.4  Dieu exige d'Israël qu'il Lui présente une gerbe vers la 
mi-Nisan.  Le mois précédent, c'est-à-dire le 12e mois (Adar) de l'année précédente, si 
on réalise que la gerbe ne sera pas mûre pour le mois suivant (Nisan), c'est qu'on est 
trop tôt en saison.  On ajoute alors un 13e mois (Adar 2) à l'année, le temps que la gerbe 
mûrisse pour la mi-Nisan.  Cette année de 13 mois totalise 385 jours. 

"Quand vous serez entrés dans le Pays que je vous donne [Canaan/Israël], et que vous y 
ferez la moisson, vous apporterez au sacrificateur une gerbe, prémices de votre moisson. 
Il agitera de côté et d'autre la gerbe devant l'Éternel, afin qu'elle soit agréée: le 
sacrificateur l'agitera de côté et d'autre le lendemain du sabbat [suivant la Pâque]." 
(Lévitique 23.10-11) 

Je condense évidemment de façon minimaliste et vulgarise à l'extrême ce système complexe. 

Pour résumer, une année est l'accomplissement du CYCLE DE LA VIE: d'un printemps à l'autre.5 

  

                                                           
1
 C'est-à-dire: le printemps en Israël, "le plus beau des pays." (Ézéchiel 20.6) 

*
 En effet, le printemps varie d'un endroit à l'autre: il est de 

septembre à novembre en Argentine par exemple, tandis qu'au Groenland, il est de juin à septembre. 

 * Le plus beau des pays... en autant que c'est Israël qui le gère évidemment, sinon il est négligé par manque d'amour. 
2 Contrairement au calendrier romain où la lune est totalement ignorée. 
3 « La Lune tourne autour de la Terre en un peu plus de 27 jours (27 j 7 h 43 min 11,5 s), mais pendant cette révolution, la Terre avance 

d'environ 1/12 sur son orbite autour du Soleil. Or comme la révolution de la Terre et de la Lune sont dans le même sens, cela se traduit par le 
fait que pour revenir à une même phase, la Lune doit faire sa révolution (27 j, et ainsi la même position relativement à la Terre) plus 2 jours. 
Ce qui en fait 29 (29 j 12 h 44 min 2,8 s, et donc même position relativement à l'axe Terre-Soleil). » Wikipedia: Lunaison, calendrier hébreu 

4
 Fait intéressant, Nisan est aussi appelé 'Aviv' [Abib] (Deutéronome 16.1 [Bible French Darby 1991]) - qui signifie Printemps. 'Tel Aviv', par 
exemple, signifie la 'Mont du Printemps'.  

5
 Le début du printemps ne correspond donc pas à l'équinoxe solaire mais à la nouvelle lune de Nisan. 
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AUTRES TEMPS… 

Il y a bien sûr d'autres Temps intéressants, tels que l'année sabbatique tous les 7 ans, 
puis l'année du Jubilé tous les 50 ans… 

De plus, mes recherches m'ont permis de découvrir que la création terrestre est 
assujettie à un cycle récurrent de 28 ans.1  Conséquemment, les années se succèdent 
par tranche identique de 28 ans.  Par exemple, les 10,226 jours entre 2020 et 2047 sont 
identiques, jour pour jour, à ceux entre 2048 et 2075.  Vous pouvez le constater en 
prenant n'importe quelle année dans le calendrier et allez 28 ans plus tard (ou 28 ans 
plus tôt) et vous remarquerez que les dates des deux années sont identiques.  Voilà une 
autre caractéristique fascinante de la création des Temps par Dieu. 

Et finalement, comme toute chose, les Temps prendront fin: La Fin des Temps - dont la 
date exacte n'est connue que de Dieu seul. (Marc 13.24-32)  Suivons Jésus et laissons-le 
nous initier aux trésors des Temps du Père.  N'a-t-il pas dit: "Et voici, je suis avec vous 
tous les jours, jusqu'à la Fin du monde." ?  (Matthieu 18.20) 
  

                                                           
1
 Sous toutes réserves. Ce cycle est perturbé lors de l'occurrence d'une année bissextile qui n'est exceptionnellement pas bissextile.* Un 
nouveau cycle de 28 ans est alors amorcé dans un ordre différent. N'ayant pas fait de recherches exhaustives sur le sujet, l'exactitude de 
cette information n'est pas garantie.  

 * Une année bissextile est une année (de 366 jours [avec un 29 février]) qui est divisible par '4' (telle que 2016, 2020, 2024), à l'exception 
des années qui sont divisibles par '100' (telle que 1800, 1900, 2100, 2200, 2300... qui elles ne sont pas bissextiles). Cette dernière 
exception est invalidée si l'année est divisible par '400' (ex. 2000 et 2400 sont bissextiles même si elles peuvent être divisées par '100'.) 
www.mathisfun.com/leap-years.html 
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Calendrier biblique vs rabbinique 
 
Spécifions que le calendrier rabbinique a trois disparités majeures d'avec le calendrier 
biblique: 
 
1. Le calendrier rabbinique débute l'année au 7e mois plutôt qu'au premier. 

Habituellement quand un calendrier change d'année, cela s'effectue le premier mois 
de l'année.  N'est-ce pas ainsi pour tous les calendriers?  À titre d'exemple, le 
calendrier grégorien passera de 2020 à 2021 le 1er mois (janvier) même si, au Canada 
par exemple, l'année fiscale débute le 5e mois (mai) et l'année scolaire le 9e mois 
(septembre). 

Pour ce qui est du calendrier rabbinique cependant, il passera curieusement de 5781 
à 5782 le 7e mois (Tishri), soit en plein milieu de l'année - au lieu du 1er mois (Nisan) 
comme cela devrait normalement se produire et tel que le confirme également la 
Bible: "CE MOIS-CI [Nisan] sera pour vous la PREMIER des mois, le premier des mois 
DE L'ANNÉE pour vous." (Exode 12.2) 

Ce qui est déroutant avec l'utilisation d'un autre mois que le premier comme 
moment pivotal pour passer d'une année à l'autre est que cela produit DEUX 
NOMBRES D'ANNÉE pendant l'année en cours. 

En effet, du 1er au 6e mois les rabbins seront 5781 et pour les 7e au 12e mois 
subséquent, ils seront en 5782 alors qu'en fait il ne devrait y avoir qu'une seule 
année au cours de ces 12 mois: soit 5781 ou 5782. 

Cette pratique aurait été initiée pendant la période talmudique.1 

La motivation principale serait toutefois que selon les calculs d'un rabbin, l'univers 
aurait été créé en Tishri, d'où son rôle en tant que mois pivotal de changement de 
l'année. 

Nous pouvons cependant remarquer dans le récit de Noé que Dieu restaura le 
NOUVEAU MONDE le 1er Nisan: "LE PREMIER MOIS [Nisan], LE PREMIER JOUR DU 
MOIS, les eaux avaient séché sur la terre." (Genèse 8.13)  Ce qui semble être un clin 
d'oeil de notre Créateur quant au mois où il créa le monde initialement. 

De plus, le Livre d'Esther stipule sans équivoque: "Au premier mois, qui est le mois de 
Nisan … jusqu'au douzième mois, qui est le mois d'Adar." (Esther 3.7) 

Et ce n'est pas tout.  À la lumière de la Parole de Dieu, le 1er Nisan constitue non 
seulement le premier jour de l'année, mais également le temps des débuts, des 
renouvellements et des nouveaux départs.  En effet… 

o Le 1er de Nisan, Jour de l'An, Rosh haShana, est le jour que l'Éternel établit pour 
ériger le Tabernacle, lieu le plus sacré de la création. (Exode 40.2,17) 2 

o Le 1er de Nisan, premier jour de l'année, fut la journée où les travaux de 
purification du Temple débutèrent. (2Chroniques 29.17) 

                                                           
1
 Larousse 2011 pour téléphone mobile: Nisan: 'Mois du calendrier israélite, premier mois de l'année jusqu'à l'époque talmudique...' 

2 J'ai eu le bonheur de réaliser cela lors de la lecture d'un parasha (portion hebdomadaire de la Bible). 
Suite à cet événement, la nuée accompagna les fils d'Israël jours et nuits dans leurs marches: Exode 40.34+ 
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o C'est le 1er de Nisan, Jour de l'An, qu'Esdras entreprit son périple vers Jérusalem. 
(Esdras 7.9) 

o Le 1er de Nisan, Jour de l'An, est souligné comme le jour des ruptures des relations 
compromettantes (Esdras 10.17), tout comme pratiquant les résolutions du 
Nouvel An. 

o Le 1er de Nisan, Jour de l'an, est le jour où l'Éternel annonce la récompense à son 
serviteur. (Ézéchiel 29.17) 

Et comme pour dissiper toute ambiguité au sujet du début de l'année, la Parole 
indique que Tishri est à la fin de la l'année.1  La fin n'est-elle pas l'opposé du début, 
son contraire?  Donc peu importe de quel angle nous l'abordons, d'un point de vue 
purement biblique évidemment, et à moins que quelque chose ne m'échappe, Tishri 
ne devrait PAS être considéré le commencement de l'année. 

Comme nous pouvons constater, un verset biblique est toujours validé par d'autres 
passages de l'Écriture. 

Nisan devrait donc être rétabli dans sa position pivotale pour le changement de 

l'année puisque, en plus, le TEXTE HÉBREU dans la TORAH (Exode 12.2) utilise le 

terme 'ROSH HASHANA' [ ] pour Nisan comme premier mois de l'année 

biblique: 
 



(haHradash haZe leyhrem ROSH HRADASHIM rishon hou leyhrem leyhradashei HASHANA) 
(Ce mois-ci sera pour vous le PREMIER DES MOIS, le premier des mois DE L'ANNÉE pour vous.) 

 
2. La seconde disparité est que la Pâque rabbinique débute la soirée APRÈS le 14 Nisan 

alors qu'elle devrait débuter la soirée précédente. 

En procédant ainsi, ils la font débuter le 15 Nisan alors que la Parole déclare: "Le 
premier mois, le QUATORZIÈME jour du mois [Nisan], ce sera la Pâque de l'Éternel." 
(Nombres 28.16) 

Le Seigneur illustre clairement cette réalité lorsqu'il donne ses directives concernant 
l'observance de Yom Kippour: "Le DIXIÈME JOUR de ce septième mois, ce sera le jour 
des expiations… vous humilierez vos âmes dès le soir du NEUVIÈME JOUR [donc LA 
SOIRÉE PRÉCÉDENT LE DIX] jusqu'au soir suivant." (Lévitique 23.27-32) 

Donc, si pour Yom Kippour, qui est le 10 Tishri, on débute le 9 au soir, ainsi 
également la Pâque établie pour le 14 Nisan doit débuter le 13 au soir - et non le 15. 

Au sujet de cette dérogation, le calendrier rabbinique observe correctement toutes 
les autres Fêtes bibliques sauf évidemment celle de la Pâque. 

Cet écart fait débuter la Pâque au moment où la Fête des Pains sans levain doit 
commencer, faisant ainsi débuter les deux Fêtes en même temps alors qu'elles sont 
consécutives: "Le premier mois, le QUATORZIÈME jour du mois, ce sera la Pâque de 
l'Éternel.  Le QUINZIÈME jour de ce mois sera un Jour de Fête: On mangera pendant 
sept jours des Pains sans levain." (Nombres 28.16-17) 

                                                           
1
 Année des récoltes je présume, comme la fin de la saison des récoltes: Exode 23.16 
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3. La troisième disparité est que le calendrier rabbinique célèbre toujours Shavouot 
(Pentecôte) le 6 Sivan - peu importe le jour de la semaine sur laquelle cette date 
tombe alors que l'Écriture atteste clairement qu'elle doit être observée un dimanche 
(le lendemain d'un sabbat): "Vous compterez cinquante jours jusqu'au lendemain du 
septième sabbat." (Lévitique 23.16) 

Le lendemain du (7e) Sabbat ne peut être qu'un dimanche. 

Le lendemain du 7e Sabbat ne peut être, par exemple, un mercredi. 

De plus, si Shavouot était toujours le 6 Sivan, le Seigneur l'aurait dit, comme il le fit 
pour les autres Fêtes: 14, 15, 21 Nisan et 1, 10, 15, 22 Tishri.  Qui plus est, pourquoi 
exigerait-il que nous comptions 50 jours vers une date que nous connaissons déjà?  
S'il exige de faire le compte, c'est invariablement que la date varie. 

Les Juifs Karaïtes 1 reconnaissent ce fait et observe Shavouot un dimanche.  Ceux-ci 
sont effectivement beaucoup plus près de la Parole de Dieu puisqu'ils ne 
s'encombrent pas avec la loi orale (Talmud) initiée au 2e siècle par le rabbinat. 

DIGRESSION SUR LE MESSIE 

Une remarque additionnelle de ma part, celle-ci hors sujet, est que les rabbins affirment 
qu'il y a deux Messies: le Messie Ben Yosef [Fils de Joseph] et le Messie Ben David [Fils 
de David].  Le premier serait le Messie souffrant 2 et le deuxième, le Messie régnant.  
N'est-il pas plus logique de considérer qu'il s'agit d'un seul et même Messie, et de ses 
deux venues? 3  L'époux de Miriam, mère de Jésus, ne s'appelait-il pas Joseph? 

Voici un de plusieurs Oracles concernant le Messie souffrant, tel que prophétisé dans le 
Tanarh par le Roi David, mille ans avant sa venue - Psaume 22 (versets 1,7,8,16,18): 

"Mon Dieu! Mon Dieu! Pourquoi m'as-tu abandonné? 
Tous ceux qui me voient se moquent de moi, ils ouvrent la bouche, secouent la tête: 
Recommande-toi à l'Éternel! L'Éternel le sauvera, il le délivrera, puisqu'il l'aime! 
Ils ont percé mes mains et mes pieds. 
Ils se partagent mes vêtements, ils tirent au sort ma tunique." 

Et voici son accomplissement, tel que décrit dans la Nouvelle Alliance: 

"Et vers la neuvième heure, Jésus s'écria d'une voix forte: Éli, Éli, lama sabachthani? 
c'est-à-dire: Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné? 
Les passants l'injuriaient, et secouaient la tête en disant: 
Il s'est confié en Dieu; que Dieu le délivre maintenant, s'il l'aime. 

  

                                                           
1 Aussi connus sous le nom de Bnei Mikra (Fils des Écritures), ils sont environ 50,000 dans le monde, Ils n'observent pas le Nouvel An Juif 

en automne comme c'est la tradition depuis des siècles pour le rabbinat mais plutôt au mois de Nisan comme cela devrait l'être. Ils 
observent les lois alimentaires de la Bible mais sans tomber dans l'obsession ritualistique pointilleuse. Ils s'abstiennent également de 
nombreuses pratiques ostentatoires élaborées par le rabbinisme. Ils rejettent aussi le diktat pharisaïque selon lequel le peuple a besoin 
de 'sages' pour lui enseigner la Bible. 

2
 Ésaïe 53 + Psaume 22 = Matthieu 27.35-46 

3 La première venue du Messie fut pour expier les péchés de l'humanité et la deuxième sera pour le jugement des vivants et des morts et 
établir un règne éternel de justice. 
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Les soldats, après avoir crucifié Jésus, prirent ses vêtements, et ils en firent quatre parts, 
une part pour chaque soldat. Ils prirent aussi sa tunique, qui était sans couture, d'un seul 
tissu depuis le haut jusqu'en bas. Et ils dirent entre eux: Ne la déchirons pas, mais tirons 
au sort à qui elle sera. Cela arriva afin que s'accomplît cette parole de l'Écriture: Ils se 
sont partagé mes vêtements, et ils ont tiré au sort ma tunique. Voilà ce que firent les 
soldats. 

Les autres disciples lui dirent donc: Nous avons vu le Seigneur. Mais il leur dit: Si je ne 
vois dans ses mains la marque des clous, et si je ne mets mon doigt dans la marque des 
clous, et si je ne mets ma main dans son côté, je ne croirai point." 
Évangile: Matthieu 27.46,39,43 + Jean 19.23-34, 20.25 

Après sa résurrection, voici ce que dit Jésus à ses disciples: 

"Puis il leur dit: C'est là ce que je vous disais lorsque j'étais encore avec vous, qu'il fallait 
que s'accomplît tout ce qui est écrit de moi dans la Loi de Moïse, dans les Prophètes, et 
dans les Psaumes." (Luc 24.44) 

La nature divine de Jésus nous laisse manifestement tous quelque peu perplexes. 

Mais l'Écriture ne révèle-t-elle pas que l'Éternel a pris forme humaine pour visiter 
Abraham? (Genèse 18) 

Dieu ne peut-il faire ce qu'il veut?  Qui peut l'en empêcher?  Qui va Lui dicter sa 
conduite?  Doit-il avoir notre assentiment avant d'entreprendre quelque chose? 

Pourquoi l'Éternel ne pourrait-il prendre forme humaine pour expier les péchés de ses 
Enfants en mourant sur une croix - si c'est ce qu'il veut? 

Impossible… 

Dieu peut-il créer Dieu?  Serait-il incapable de se créer lui-même, c'est-à-dire de créer 
son Équivalent, un Interlocuteur valable en qui il pourrait  - éternellement - se complaire, 
un Héritier? 

Chose certaine, s'il en est incapable, c'est qu'il n'est pas Dieu - parce que Dieu peut 
TOUT.  Nous savons évidemment qu'il le peut.  Si l'homme, par la grâce de Dieu, peut 
engendrer l'homme, à plus forte raison Dieu peut-il engendrer Dieu.  Mais IL RESTE À 
SAVOIR S'IL LE VEUT OU NON. 

Pourquoi ne le voudrait-il pas?  Par égoïsme?  Imbu de lui-même, il voudrait que tout 
gravite UNIQUEMENT autour de Lui?  Tout ce qui compterait à ses yeux serait son Je, Me, 
Moi?  Tout ne lui appartient-il pas déjà?  Dieu aurait-il besoin de nos louanges ou de 
notre admiration?  Absolument pas.  Il peut très bien s'en passer.  Radin, il n'en aurait 
que pour lui-même et refuserait farouchement de partager sa Gloire avec qui que ce 
soit?!  Faux!  Dieu accorde à ses serviteurs une gloire proportionnelle à leur obéissance: 
Moïse, Josué, David, Salomon, etc. 
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Pour savoir cependant si Dieu veut vraiment un Équivalent, consultons sa Parole.   Nous 
découvrirons alors que c'est non seulement ce qu'elle l'affirme mais qu'elle le répète 
sous tous les angles.  Voyons... 

1. "L’Eternel M’a créée la Première de ses œuvres, avant ses œuvres les plus anciennes.  
J’ai été établie depuis l’éternité, dès le commencement, avant l’origine de la terre.  Je 
fus enfantée quand il n’y avait point d’abîmes, point de sources chargées d’eaux; 
avant que les montagnes soient affermies, avant que les collines existent, je fus 
enfantée; Il n’avait encore fait ni la Terre, ni les campagnes, ni le premier atome de la 
poussière du monde. 

Lorsqu’il disposa les cieux, j’étais là; lorsqu’il traça un cercle à la surface de l’abîme, 
lorsqu’il fixa les nuages en haut, et que les sources de l’abîme jaillirent avec force, 
lorsqu’il donna une limite à la mer, pour que les eaux n’en franchissent pas les bords, 
lorsqu’il posa les fondements de la terre,  j’étais à l’œuvre auprès de Lui, et je faisais 
tous les jours ses délices, jouant sans cesse en sa présence, jouant sur le globe de sa 
terre, et trouvant mon bonheur parmi les fils de l’homme. 

Et maintenant, mes fils, écoutez-moi, et heureux ceux qui observent mes voies!  
Écoutez l’instruction, pour devenir sages, ne la rejetez pas.  Heureux l’homme qui 
m’écoute, qui veille chaque jour à mes portes, et qui en garde les poteaux!  Car celui 
qui Me trouve a trouvé la Vie, et il obtient la faveur de l’Eternel."  (Proverbes 8.22.35) 

2. "Approchez-vous de moi, et écoutez! Dès le commencement, je n'ai point parlé en 
cachette, dès l'origine de ces choses, j'ai été là. Et maintenant, le Seigneur, l'Éternel, 
m'a envoyé avec son Esprit." (Ésaïe 48.16) 

3. "Ton trône, Dieu, est à toujours; le sceptre de ton Règne est un sceptre d’équité. Tu 
aimes la justice et tu hais la méchanceté: C’est pourquoi, Dieu, ton Dieu T’a oint d’une 
huile de joie, par privilège sur tes amis." (Psaume 45.6-7 [7-8] / Hébreux 1.9) 

4. "C’est peu que Tu sois mon Serviteur pour relever les tribus de Jacob et pour ramener 
les restes d’Israël: Je t’établis pour être la Lumière des nations, pour porter mon Salut 
jusqu’aux extrémités de la terre." (Ésaïe 49.6) 1 

5. "Et toi, Bethléhem Ephrata, petite entre les milliers de Juda, de toi sortira pour Moi 
Celui qui dominera sur Israël, et dont l’origine remonte aux temps anciens, aux jours 
de l’éternité." (Michée 5.2) 2 

  

                                                           
1 "Et voici, il y avait à Jérusalem un homme appelé Siméon. Cet homme était juste et pieux, il attendait la consolation d’Israël, et l’Esprit-

Saint était sur lui. Il avait été divinement averti par le Saint-Esprit qu’il ne mourrait point avant d’avoir vu le Messie du Seigneur.  Il vint au 
Temple, poussé par l’Esprit. Et, comme les parents apportaient le petit enfant Jésus pour accomplir à son égard ce qu’ordonnait la Loi, il le 
reçut dans ses bras, bénit Dieu, et dit: Maintenant, Seigneur, tu laisses ton serviteur s’en aller en paix, selon ta Parole.  Car mes yeux ont vu 
ton Salut, Salut que tu as préparé devant tous les peuples, Lumière pour éclairer les nations, et gloire d’Israël, ton Peuple.  Son père et sa 
mère étaient dans l’admiration des choses qu’on disait de lui. Siméon les bénit, et dit à Marie, sa mère: Voici, cet Enfant est destiné à 
amener la chute et le relèvement de plusieurs en Israël, et à devenir un signe qui provoquera la contradiction, et à toi-même une épée te 
transpercera l’âme, afin que les pensées de beaucoup de cœurs soient dévoilées." (Luc 2.25-35) 

2 "Jésus étant né à Bethléhem en Judée, au temps du roi Hérode, voici des mages d’Orient arrivèrent à Jérusalem, et dirent: Où est le roi des 
Juifs qui vient de naître? car nous avons vu son étoile en Orient, et nous sommes venus pour l’adorer." (Matthieu 2.1-2) 

203



6. "Car un Enfant nous est né, un Fils nous est donné, et la domination reposera sur son 
épaule; On l’appellera Admirable, Conseiller, DIEU PUISSANT, PÈRE ÉTERNEL, Prince 
de la paix.  Donner à l’empire de l’accroissement, et une paix sans fin au trône de 
David et à son Royaume, l’affermir et le soutenir par le droit et par la justice, dès 
maintenant et à toujours: Voilà ce que fera le zèle de l’Eternel des armées." (Ésaïe 
9.5-6 [4-5]) 

7. "Parole de l’Eternel à mon Seigneur: Assieds-Toi à ma droite, jusqu’à ce que je fasse 
de tes ennemis ton marchepied." - David (Psaume 110.1 / Hébreux 1.13) 

8. "Je publierai le décret; L’Éternel m’a dit: Tu es mon Fils! Je t’ai engendré aujourd’hui. 
Demande-moi et je te donnerai les nations pour héritage, les extrémités de la terre 
pour possession; tu les briseras avec une verge de fer, tu les briseras comme le vase 
d’un potier.  Et maintenant, rois, conduisez-vous avec sagesse! Juges de la terre, 
recevez instruction!  Servez l’Eternel avec crainte, et réjouissez-vous avec 
tremblement.  Baisez le Fils, de peur qu’il ne s’irrite, et que vous ne périssiez dans 
votre voie, car sa colère est prompte à s’enflammer. Heureux tous ceux qui se confient 
en lui!" (Psaume 2.7-12)  Etc. 

On va arrêter là, on n'a pas toute la journée. 
Priez et consultez sa Parole, Dieu vous le révélera. 

 
PRÉÉMINENCE 

Avons-nous tous été créés en même temps?  Non!  Dieu a créé le temps afin qu'il y ait 
un ordre chronologique, une ancienneté.  Adam fut le PREMIER des fils de Dieu en ce 
monde 1 - puis, par lui, les autres dont nous faisons partie.  Il en est de même pour les 
fils de Dieu (anges) qui ont précédé cette création.2 

Mais avant tous ceux-ci, il y a LE Fils de Dieu, Premier-né de toute création: l'Aîné.  C'est 
du moins ce qu'affirme l'irréductible Parole de Vie.3  Et celle-ci ne nous enseigne-t-elle 
pas que le premier-né est l'héritier détenant le droit inaliénable d'aînesse lui conférant 
le patrimoine paternel, et, dans ce cas-ci, la création divine? 4 

Quelques-uns ne manquerons pas d'affirmer que Dieu serait offusqué si nous 
accordions autant d'attention à son Fils qu'à Lui-même. 
 
VRAIMENT?! 

David fut-il offusqué lorsque ses serviteurs vinrent le bénir ainsi: "QUE TON DIEU RENDE 
LE NOM DE SALOMON PLUS CÉLÈBRE QUE TON NOM, ET QU’IL ÉLÈVE SON TRÔNE AU-
DESSUS DE TON TRÔNE! Et le roi s’est prosterné sur son lit.  Voici encore ce qu’a dit le roi: 
Béni soit l’Eternel, le Dieu d’Israël, qui m’a donné aujourd’hui un successeur sur mon 
trône, et qui m’a permis de le voir!" (1Rois 1.47-48)  David s'est-il indigné de ces propos, 
s'y est-il opposé?  Non! Au contraire, il s'en est réjoui! 

                                                           
1
 Luc 3.38 

2 "Or, les FILS DE DIEU vinrent un jour se présenter devant l'Éternel, et Satan vint aussi au milieu d'eux." (Job 1.6) 
 "Où étais-tu quand je fondais la terre? Dis-le, si tu as de l'intelligence. Qui en a fixé les dimensions, le sais-tu? Ou qui a 

étendu sur elle le cordeau? Sur quoi ses bases sont-elles appuyées? Ou qui en a posé la pierre angulaire, alors que les 
étoiles du matin éclataient en chants d'allégresse, et que tous les FILS DE DIEU poussaient des cris de joie?" (Job 38.4-7) 

3 Colossiens 1.15 + Jean 1.1-3 
4
 Deutéronome 21.15-17 



 

Et cela a même plu Dieu d'exaucer ces bénédictions:  "L’Eternel éleva au plus haut degré 
Salomon sous les yeux de tout Israël, et il rendit son règne plus éclatant que ne fut celui 
d’aucun roi d’Israël avant lui." (1Ch 29.25)  Cela incluant donc bien entendu son père. 

Concernant Yéshoua, il ne s'agit donc pas d'un homme fait dieu mais plutôt du Fils de 
Dieu fait homme, ou plus précisément du Fils de Dieu fait Fils de l'homme: "Je regardai 
pendant mes visions nocturnes, et voici, sur les nuées des Cieux arriva Quelqu’un de 
semblable à un Fils de l’Homme; il s’avança vers l’Ancien des jours, et on le fit approcher 
de Lui.  On lui donna la domination, la gloire et le règne; et tous les peuples, les nations, 
et les hommes de toutes langues le servirent. Sa domination est une domination 
éternelle qui ne passera point, et son règne ne sera jamais détruit." - Daniel (7.13-14) 

"Le Père ne juge personne, mais il a remis tout jugement au Fils, afin que tous honorent 
le Fils comme ils honorent le Père. Celui qui n’honore pas le Fils n’honore pas le Père qui 
l’a envoyé. 

En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute ma Parole, et qui croit à Celui qui m’a 
envoyé, a la Vie Éternelle et ne vient point en jugement, mais il est passé de la mort à la Vie. 

En vérité, en vérité, je vous le dis, l’heure vient, et elle est déjà venue, où les morts 
entendront la voix du Fils de Dieu; et ceux qui l’auront entendue vivront.  Car, comme le 
Père a la vie en lui-même, ainsi il a donné au Fils d’avoir la vie en lui-même.  Et il lui a 
donné le pouvoir de juger, parce qu’il est Fils de l’homme. 

Ne vous étonnez pas de cela; car l’heure vient où tous ceux qui sont dans les sépulcres 
entendront sa voix, et en sortiront.  Ceux qui auront fait le bien ressusciteront pour la vie, 
mais ceux qui auront fait le mal ressusciteront pour le jugement. 

Je ne puis rien faire de moi-même: selon que j’entends, je juge; et mon jugement est 
juste, parce que je ne cherche pas ma volonté, mais la volonté de celui qui m’a envoyé."  
-Jésus (Jean 5.22-30) 

ָֽד  אֶח 

Dans le Shma Israël, il est mentionné que Dieu est "ָֽד   (Deutéronome 6.4) .["UN"] "אֶח 
Nous lisons également que Dieu fit l'homme et la femme "ָֽד   (Genèse 2.24) .["UN"] "אֶח 
Comment peuvent-ils être UN alors qu'ils sont deux?!  S'agirait-il d'une UNION, d'une 
FUSION consentante mutuelle? 

Si Dieu veut se fusionner avec son OINT de sorte à ce que celui-ci règne sur Sa création - 
qui sommes-nous pour contester? 

Quand Dieu créa l'homme, n'a-t-il pas dit: "FAISONS l'homme à NOTRE image, selon 
NOTRE ressemblance." (Genèse 1.26)  Il n'a pas dis 'JE vais faire l'homme à MON image, 
MA ressemblance', mais bien 'FAISONS' - au pluriel. 

Dieu partage donc la paternité de sa création avec Quelqu'un. 

Le Père et moi, nous sommes "ָֽד  Jésus (Jean 10.30) - .["UN"] "אֶח 

Avant qu'Abraham fût, "Je Suis". - Jésus (Jean 8.58 / Voir Exode 3.14) 
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"Rendez grâces au Père, qui vous a rendus capables d'avoir part à l'héritage des Saints 
dans la lumière, qui nous a délivrés de la puissance des ténèbres et nous a transportés 
dans le Royaume du Fils de son amour, en qui nous avons la rédemption, la rémission des 
péchés. Il est l'image du Dieu invisible, LE PREMIER-NÉ DE TOUTE LA CRÉATION. Car en 
lui ont été créées toutes les choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les visibles et les 
invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités. Tout a été créé par lui et pour lui. Il 
est avant toutes choses, et toutes choses subsistent en lui." (Colossiens 1.12-17) 

De plus, Dieu ne fit-il pas de Moïse "DIEU pour Pharaon"? 1  Et si Dieu veut faire de son 
Oint Dieu sur les pécheurs que nous sommes?! 

En passant, Jésus n'a jamais affirmé être Dieu mais bien le Fils de Dieu.  Ne sommes-
nous pas tous Fils de Dieu? 2 

"C'est pourquoi le Seigneur lui-même vous donnera un signe. Voici, la jeune fille deviendra 
enceinte, elle enfantera un Fils et elle lui donnera le Nom d'Emmanuel." (Ésaïe 7.14) 

Emmanuel ne signifie-t-il pas 'DIEU AVEC NOUS'? 

"Comme il y pensait, voici, un ange du Seigneur lui apparut en songe et dit: JOSEPH, FILS 
DE DAVID [ben David], ne crains pas de prendre avec toi Miriam, ta femme, car l'Enfant 
qu'elle a conçu vient du Saint-Esprit; elle enfantera un Fils, et tu lui donneras le Nom de 
Jésus; c'est lui qui sauvera son Peuple de ses péchés. 

Tout cela arriva afin que s'accomplît ce que le Seigneur avait annoncé par le Prophète: 
Voici, la vierge sera enceinte, elle enfantera un Fils et on lui donnera le Nom d'Emmanuel, 
ce qui signifie DIEU AVEC NOUS. 

Joseph s'étant réveillé fit ce que l'ange du Seigneur lui avait ordonné, et il prit sa femme 
avec lui." (Matthieu 1.20-24) 

Et comme Jésus, Messie Ben Yosef, fut humilié publiquement, souffrit et ressuscita; puis 
reviendra en tant que Messie Ben David pour régner sur les nations, ainsi en sera-t-il 
d'Israël qui fut humilié publiquement et souffrit: ce Peuple (et ceux qui y sont greffés 
par la Foi) ressuscitera ultimement pour régner sur les nations dans la Nouvelle 
Jérusalem, Capitale du Monde à venir. 

Yéshoua, Fils de Dieu - Juif pour toujours. 

Fin de digression 

Revenons maintenant au temps… 
  

                                                           
1 "L'Éternel dit à Moïse: Vois, je te fais Dieu pour Pharaon: et Aaron, ton frère, sera ton Prophète." (Exode 7.1) 
2
 "Fils de Dieu, rendez à l'Éternel, rendez à l'Éternel gloire et honneur! " (Psaume 29.1) 

206



 

 Compte à rebours vers la confusion 
1 

Tandis que nous abordons le sujet des calendriers, certains ouvrages bibliques sont quelque peu 
audacieux en avançant, dans le calendrier grégorien, la date exacte d'un événement millénaire tel que, 
par exemple, le décès de l'empereur Auguste Tibère le 19 août de l'an 14 

2
 de notre ère.  Ceux qui ont 

effectué ces recherches ont-ils considéré le décalage de 10 jours du calendrier grégorien?  En effet, à 
l'initiative du pape Grégoire XIII, LE LENDEMAIN DU JEUDI 4 OCTOBRE 1582 FUT LE VENDREDI 

15 OCTOBRE 1582.  Ainsi, les 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13 et 14 octobre 1582 n'ont JAMAIS existé.
3
 

 

LA PRÉSENTE SECTION TRAITE DES ARIAS TECHNIQUES RÉSULTANT DE CE DÉCALAGE. 

Si vous trouvez ce sujet trop complexe, vous pouvez aller immédiatement à sa conclusion. 

 

DÉCALAGE TEMPOREL DU CALENDRIER ROMAIN 
 

OCTOBRE 1582 

 

 JOURS  
DATES 

VÉRITABLES  
Les dates grégoriennes antérieures 

au 15 octobre 1582 sont ERRONÉES 

dans les calendriers et convertisseurs 

de dates contemporains. 
 

 

 Etc.  Etc.  

 LUNDI  18 octobre 1582  

 DIMANCHE  17 octobre 1582  

 SABBAT  16 octobre 1582  

Le pape Grégoire XIII 
décrète que le lendemain du 
jeudi 4 octobre 1582 sera le 

vendredi 15 octobre 1582. 

VENDREDI  15 OCTOBRE 1582   DATES ERRONÉES 

JEUDI  4 OCTOBRE 1582 ≠ 14 octobre 1582 

CES DATES N'ONT 

JAMAIS EU LIEU. 

 MERCREDI  3 octobre 1582 ≠ 13 octobre 1582 

 MARDI  2 octobre 1582 ≠ 12 octobre 1582 

 LUNDI  1 octobre 1582 ≠ 11 octobre 1582 

 DIMANCHE  30 septembre 1582 ≠ 10 octobre 1582 

 SABBAT  29 septembre 1582 ≠ 9 octobre 1582 

 VENDREDI  28 septembre 1582 ≠ 8 octobre 1582 

 JEUDI  27 septembre 1582 ≠ 7 octobre 1582 

 MERCREDI  26 septembre 1582 ≠ 6 octobre 1582 

 MARDI  25 septembre 1582 ≠ 5 octobre 1582 

 LUNDI  24 septembre 1582 ≠ 4 OCTOBRE 1582 
TOUTES LES DATES 

SUBSÉQUENTES 
ACCUSENT UN 
DÉCALAGE DE 

10 JOURS 
 

(À L'INFINI) 
 
 
 

 DIMANCHE  23 septembre 1582 ≠ 3 octobre 1582 

 SABBAT  22 septembre 1582 ≠ 2 octobre 1582 

 VENDREDI  21 septembre 1582 ≠ 1 octobre 1582 

 
JEUDI 

 

20 septembre 1582 ≠ 30 sept. 1582 

Etc. Etc. ≠  Etc.  

  

                                                           
1 Croyez-le ou non, la 'semaine des 4 jeudis' a vraiment existée.  Elle eut lieu en 1582.  En fait, ce fut la semaine des 11 jeudis.  Lisez. 
2 Tableau chronologique de la Bible TOB – Édition 2010, page 2041. 
3
 Dictionnaire Petit Larousse illustré 2019 pour téléphone mobile. Définition du mot 'Calendrier' 
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INEXACTITUDES GÉNÉRÉES PAR LES CALENDRIERS 
ET CONVERTISSEURS DE DATES CONTEMPORAINS 

 

OCTOBRE 1582 

DIM LUN MAR MER JEU VEN SABBAT 

     1 2 

3 4 5 6 7 8 9 

10 11 12 13 14 15 16 

17 18 19 20 21 22 23 

24 25 26 27 28 29 30 

31       
 

     = Le 4 octobre est faussement identifié comme un LUNDI dans les calendriers et convertisseurs de dates contemporains. 

   = Dates n'ayant jamais eu lieu. 

     = TOUTES les dates grégoriennes précédant le 15 octobre 1582 sont par conséquent fausses si le décalage n'a pas été pris 
en compte. 

 
Les dates du 5 au 14 octobre 1582 n'ayant jamais existé, les calendriers génèrent conséquemment des 
erreurs sur les dates précédant le 15 octobre 1582, et cela en plus d'invalider l'exactitude des jours de la 
semaine.  À titre d'exemple, le 4 octobre 1582 ci-haut est désigné comme étant un LUNDI alors qu'en 
réalité il fut un JEUDI, tel que nous le constatons ci-dessous. 
 

RÉALITÉ HISTORIQUE: DATES VÉRITABLES 
 

OCTOBRE 1582 

DIM LUN MAR MER JEU VEN SABBAT 

 1 2 3 4 15 16 

17 18 19 20 21 22 23 

24 25 26 27 28 29 30 

31       
 

     = Mois de 21 jours au lieu de 31 jours. 
 

     = Le 4 octobre fut un JEUDI. 

 
 

CORRESPONDANCE ERRONÉE DES JOURS DE LA SEMAINE 
AVANT LE 15 OCTOBRE 1582 

 
Les jours de la semaine des dates précédant le 15 octobre 1582 sont donc décalés 

 de 10 jours et correspondent en réalité aux jours suivants: 
 

JOURS GÉNÉRÉS JOURS RÉELS 

DIMANCHE  MERCREDI 

LUNDI  JEUDI 

MARDI  VENDREDI 

MERCREDI  SABBAT 

JEUDI  DIMANCHE 

VENDREDI  LUNDI 

SABBAT  MARDI 
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QU'EST-CE QUE ÇA CHANGE CONCRÈTEMENT? 
 
Lorsqu'on tente de déterminer une date antérieure au 15 octobre 1582, il est essentiel de tenir compte de 
cette réalité historique sinon nous générons des erreurs bien intentionnées.  Bien que ces dates 
manquantes n'aient aucune équivalence dans la réalité (puisqu'elles n'ont jamais existé), les 
convertisseurs de dates génèrent des résultats grégoriens fictifs, tel qu'illustré ci-dessous. 

 
ÉQUIVALENCES INEXACTES ENTRE CALENDRIERS 

 

OCTOBRE 1582 

DIM LUN MAR MER JEU VEN SABBAT 

     1 
5 Tishri 

2 
6 Tishri 

3 
7 Tishri 

4 
8 Tishri 

5 
9 Tishri 

6 
10 Tishri 

7 
11 Tishri 

8 
12 Tishri 

9 
13 Tishri 

10 
14 Tishri 

11 
15 Tishri 

12 
16 Tishri 

13 
17 Tishri 

14 
18 Tishri 

15 
19 Tishri 

16 
20 Tishri 

17 
21 Tishri 

18 
22 Tishri 

19 
23 Tishri 

20 
24 Tishri 

21 
25 Tishri 

22 
26 Tishri 

23 
27 Tishri 

24 
28 Tishri 

25 
29 Tishri 

26 
30 Tishri 

27 
1 Heshvan 

28 
2 Heshvan 

29 
3 Heshvan 

30 
4 Heshvan 

31 
5 Heshvan       

 
     = Tel que faussement généré par les convertisseurs de dates, le 4 octobre 1582 correspond 

incorrectement au lundi 8 Tishri alors qu'en réalité il équivaut au jeudi 18 Tishri. 

     = La Fête biblique de Yom Kippour (mercredi 10 Tishri) correspond faussement au 6 octobre 
alors que dans les faits elle eut lieu le 26 septembre (voir TABLEAU SUIVANT).  Notons 
que seules les dates romaines changent tandis que les dates bibliques sont stables. 

 
ÉQUIVALENCES VÉRITABLES 

 

OCTOBRE 1582 

DIM LUN MAR MER JEU VEN SABBAT 

23 sept. 
7 Tishri 

24 sept. 
8 Tishri 

25 sept. 
9 Tishri 

26 sept. 
10 Tishri 

27 sept. 
11 Tishri 

28 sept. 
12 Tishri 

29 sept. 
13 Tishri 

30 sept. 
14 Tishri 

1 
15 Tishri 

2 
16 Tishri 

3 
17 Tishri 

4 
18 Tishri 

15 
19 Tishri 

16 
20 Tishri 

17 
21 Tishri 

18 
22 Tishri 

19 
23 Tishri 

20 
24 Tishri 

21 
25 Tishri 

22 
26 Tishri 

23 
27 Tishri 

24 
28 Tishri 

25 
29 Tishri 

26 
30 Tishri 

27 
1 Heshvan 

28 
2 Heshvan 

29 
3 Heshvan 

30 
4 Heshvan 

31 
5 Heshvan 

      

 
     = Le correctif rétablit Yom Kippour (10 Tishri) à son équivalence réelle, soit le 26 septembre. 

 
De nombreux ouvrages ont avancé une date précise de la crucifixion de Jésus.  Celle-ci doit 
correspondre à une PLEINE LUNE (14 Nisan [Pâque biblique]) et cette pleine lune doit être un 
MERCREDI si l'on veut respecter les trois jours et trois nuits où Jésus fut enseveli avant de ressusciter à 
la lueur de la lumière de la lune immédiatement après le coucher du soleil du Sabbat (dimanche).

1
  

                                                           
1 « Il ne faut cependant pas oublier que, dans le calendrier juif, les jours commencent au coucher du soleil et non à minuit comme chez nous. Le premier jour de la 

semaine, pour les Juifs, commence vers 18 h de notre samedi. Or, que nous dit Matthieu 28/1, dont la traduction littérale est: "Le soir des sabbats, au 
commencement du premier jour de la semaine, au moment de la première lueur"? .... Ce qui est intéressant, c'est que le texte grec précise le genre de lumière (un 
participe présent féminin); l'erreur consiste à penser qu'il s'agit de l'aube, alors que la lumière du soleil est au masculin en grec. Il ne peut être question ici  que de la 
lumière de la lune. ... Par conséquent, Jésus-Christ est ressuscité le samedi au coucher du soleil, au moment du lever de la lune, et non un dimanche matin, ce qui le 
ferait rester dans la tombe trois jours et quatre nuits.» (Jean-Marc Tartar, Réalités de la foi - DIGEST [2/1986 - Avril/Mai/Juin, pages 7-8]) 
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Les nombreuses recherches visant à déterminer la date exacte d'événement biblique ont-elles omis ce 
décalage du calendrier romain?  C'est fort probable puisque les convertisseurs de dates l'omettent.  Dans 
un article intitulé TROIS JOURS ET TROIS NUITS,

1
 il y est spécifié que: « … Entre les années 27 à 33, 

seule l'année 30 répond à cette question: Jésus a été crucifié le 5 avril 30, puis est ressuscité le 8 avril 
30. »  Ce 5 avril fut-il déterminé par l'intermédiaire d'un convertisseur de dates erroné?  Voyons ci-
dessous. 

 

VÉRIFICATION DU 5 AVRIL 30 COMME DATE DE LA CRUCIFIXION DE JÉSUS 

 

  
DATES 

HÉBRAÏQUES 
 

JOURS 
VÉRITABLES 

 
DATES  

AVANCÉES 
 

VRAIES DATES  
GRÉGORIENNES? 

 

  Etc.  Etc.  Etc.  Etc.  

  24 Nisan  SABBAT  15 avril 30  5 avril 30  

  23 Nisan  VENDREDI  14 avril 30  4 avril 30 

 

 

DÉTALAGE DE 

10 JOURS 

  22 Nisan  JEUDI  13 avril 30  3 avril 30 

  21 Nisan  MERCREDI  12 avril 30  2 avril 30 

  20 Nisan  MARDI  11 avril 30  1 avril 30 

  19 Nisan  LUNDI  10 avril 30  31 mars 30 

  18 Nisan  DIMANCHE  9 avril 30  30 mars 30 

  17 Nisan  SABBAT  8 avril 30  29 mars 30 

  16 Nisan  VENDREDI  7 avril 30  28 mars 30 

  15 Nisan  JEUDI  6 avril 30  27 mars 30 

PÂQUE 
(CRUCIFIXION) 

 14 Nisan  MERCREDI  5 avril 30  26 mars 30? 

  13 Nisan  MARDI  4 avril 30  25 mars 30  

  12 Nisan  LUNDI  3 avril 30  24 mars 30  

  Etc.  Etc.   Etc.   Etc.  

 
Dans le scénario de l'article en question, si le 14 Nisan correspondait au 5 avril 30, ce dernier devrait être 
remplacé par le 26 mars à cause du décalage.  Si et seulement si parce qu'en réalité, les convertisseurs 
de dates indiquent que ce MERCREDI 14 Nisan correspond au 3 avril, celui-ci devant alors être 
remplacé par le 24 mars.

2
  Donc, dans les faits, si le reste de l'article est valide, Jésus aurait été crucifié 

le mercredi 24 mars de l'an 30.  Tout ça semble compliqué n'est-ce pas?  Ne vous en faites pas, ça l'est!!  
Tout ce charabia pour déterminer une simple date du calendrier romain!!  Pourquoi ne pas simplement 
utiliser le calendrier biblique qui nous révèle en un clin d'oeil qu'il aurait été crucifié le mercredi 14 Nisan 
30 (3790)? 

 
 

CONCLUSION 
 

Avec autant d'arias et de confusion résultant du décalage du calendrier romain, il est justifié de 

mettre en doute les dates 'exactes' avancées par les historiens concernant les événements 

bibliques, et il n'est pas étonnant que les programmeurs de convertisseurs de dates s'abstiennent 

de perdre leur temps à essayer d'adapter les réalités bibliques aux inepties du calendrier romain. 

 

                                                           
1
 Jean-Marc Tartar, Réalités de la foi - DIGEST [2/1986 - Avril/Mai/Juin, pages 7-8], article intitulé TROIS JOURS ET TROIS NUITS. 

2 L'auteur de l'article ignorait sûrement que son 'mercredi' était en fait un Sabbat - à cause de la correspondance erronée des jours de la semaine précédant octobre 
1582, tel que nous l'avons précédemment. 
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Maintenant, tant qu'à être sur le sujet, faisons une brève pause pour investiguer rapidement s'il n'y a que 
l'an 30 qui puisse correspondre à l'année de la crucifixion de Jésus.  Entre l'an 20 et 40, le 14 Nisan eut 
lieu un mercredi 5 fois: en l'an 23, 24, 27, 30 et 37.  L'an 30 n'est donc pas l'unique année possible de sa 
crucifixion puisqu'il est avancé que sa naissance eut lieu entre l'an 8 et l'an 2 précédant notre ère.  
Sachant que "Jésus avait ENVIRON TRENTE ANS lorsqu'il débuta son ministère..." (Luc 3.23), il avait 
donc environ 33 ans lorsqu'il fut crucifié.  Observons les données suivantes qui nous permettrons de 
cibler les années potentielles de sa crucifixion: 
 

ANNÉES AVANCÉES 
DE LA NAISSANCE 

DE JÉSUS 

ANNÉE DE SA 
CRUCIFIXION 

(MERCREDI 14 NISAN) 

ÂGE DE JÉSUS 
À SA 

CRUCIFIXION 

VALIDATION DE 
L'HYPOTHÈSE 

REMARQUE 

-8 à -2 

An 23 entre 25 et 31 ans Invalidée 
Jésus aurait été 
TROP JEUNE. 

An 24 entre 26 et 32 ans Probable 
1
 

Jésus aurait pu avoir 
32 ans lors de sa 

crucifixion.
1
 

An 27 entre 29 et 35 ans Valide 
Jésus pourrait avoir 

eu 33 ANS dans 

cette période. 

An 30 entre 32 et 38 ans Valide 
Jésus pourrait avoir 

eu 33 ANS dans 

cette période. 

An 37 entre 39 et 45 ans Invalidée 
Jésus aurait été 

 TROP ÂGÉ. 

 
 
Jésus pourrait donc avoir été crucifié en l'an 27 tout autant qu'en l'an 30.  S'il fut crucifié en 27, il est né 
vers l'an 6 précédant notre ère, alors que s'il fut crucifié en l'an 30, il est né vers l'an 3 précédant notre ère. 
 
Ceci dit, l'important est bien entendu d'expérimenter le Salut qu'il nous procure à la croix, l'année de sa 
crucifixion étant évidemment de moindre importance. 
 

 

 
 
 
  

                                                           
1 N'oublions pas que la Parole spécifie que Jésus avait "ENVIRON trente ans." (Luc 3.23) Il aurait pu ainsi avoir 29 ou 31 ans lorsqu'il débuta son ministère, 

soit 32 ou 34 ans lors de sa crucifixion. 
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"Je connais tes oeuvres. Je sais que tu n'es ni froid ni bouillant. 

Puisses-tu être froid ou bouillant! Ainsi, parce que tu es tiède et 

que tu n'es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche. 

Parce que tu dis: Je suis riche, je me suis enrichi et je n'ai 

besoin de rien, et parce que tu ne sais pas que tu es malheureux, 

misérable, pauvre, aveugle et nu.  Je te conseille d'acheter de 

moi de l'or éprouvé par le feu afin que tu deviennes riche, et des 

vêtements blancs afin que tu sois vêtu et que la honte de ta 

nudité ne paraisse pas, et un collyre pour oindre tes yeux afin 

que tu voies. Moi, je reprends et je châtie tous ceux que j'aime. 

Aie donc du zèle et repens-toi. Voici, je me tiens à la porte et je 

frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai 

chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi. Celui qui vaincra, 

je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j'ai vaincu 

et me suis assis avec mon Père sur son trône. Que celui qui a 

des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Églises." 
 

Jésus 
(Apocalypse 3.15+) 
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À qui Dieu s'adresse-t-il dans le passage précité? Des païens?  Non, à SON ÉGLISE!  
L'Église de Jésus-Christ.  Ne l'exhorte-t-il pas à la repentance?  Que Lui reproche-t-il?  Sa 
tiédeur!  Son indifférence!  Son désintérêt!  Sa réplétion et sa suffisance!! 

Cette église s'imagine être riche, elle pense n'avoir besoin de RIEN (ni de personne 
d'ailleurs… si ce n'est pour la dîme bien sûr.) 

Une église qui en RÉALITÉ est pathétiquement misérable, indigente et qui en fait NE 
VOIT ABSOLUMENT RIEN (un AVEUGLE voit-il quelque chose?)… une église nue, 
inconsciente de sa honte.  Bref une église qui vit comme Alice au pays des merveilles, 
confortable dans sa théologie illusoire, dans son monde imaginaire, dans sa bulle. 

Une église qui a besoin d'un reality check par Sa Parole. 

Pharisaïsme 101 

Jésus n'a-t-il pas dit à ses disciples "Vous avez appris…" quatre fois dans le même 
enseignement (Mt 5.27-43), soulignant ainsi que ce que nous avons appris est insuffisant, 
qu'il nous faut aller au-delà de ce qui nous fut enseigné, qu'il nous faut rechercher Dieu 
du fond du cœur afin de découvrir sa volonté pour nous personnellement? 

Ne voyons-nous pas dans les Écritures que les lèche-bottes des pharisiens préfèrent 
aller moucharder à leurs dirigeants religieux plutôt que demeurer avec le Maître? 1 
 
SECTE? 

Si des jeunes négligent l’aréna municipal pour jouer au hockey dans la rue, cela fait-il 
d’eux une secte sportive? 

Qu’en est-il de ceux qui exercent leur foi hors du lieu conventionnel de culte, se 
réunissant ailleurs pour partager leur enthousiasme pour le Seigneur?  Devons-nous les 
étiqueter de secte pour autant?  Est-il indispensable que nous ciblions leur segment 
social pour ventiler nos frustrations, nous sentir supérieurs et ainsi consolider nos liens 
les uns avec les autres? 

Croyons-nous réellement que Dieu est ému par nos prières enregistrées, nos 
témoignages microphonés et nos éloges filmés? 

Nous aimons pointer du doigt ceux qui se distinguent de nous mais en réalité, serions-
nous nous-mêmes candidats à la "secte des pharisiens"? (Actes 15.5) 

Chacun croit posséder le copyright de la vérité et détenir le discernement là où les 
autres ne seraient que des ignares. 

Cette attitude d’exclusivisme est typique des disciples des pharisiens. 

  

                                                           
1 "Ayant dit cela, il cria d'une voix forte: Lazare, sors! Et le mort sortit, les pieds et les mains liés de bandes, et le visage enveloppé d'un 

linge. Jésus leur dit: Déliez-le, et laissez-le aller. Plusieurs des Juifs qui étaient venus vers Marie, et qui virent ce que fit Jésus, crurent en lui. 
MAIS QUELQUES-UNS D'ENTRE EUX ALLÈRENT TROUVER LES PHARISIENS, ET LEUR DIRENT CE QUE JÉSUS AVAIT FAIT. " (Jean 11.43-46) 
"Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites! parce que vous courez la mer et la terre pour faire un prosélyte; et, quand il l'est 
devenu, vous en faites un fils de la géhenne deux fois plus que vous." (Matthieu 23.15) "Laissez-les: ce sont des aveugles qui conduisent 
des aveugles; si un aveugle conduit un aveugle, ils tomberont tous deux dans une fosse." (Matthieu 15.14) 
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Les Écritures dépeignent la plupart des pharisiens comme étant des snobs qui 
s’improvisent chefs d’orchestre de la vie des autres et qui construisent leur château sur 
les ruines d'autrui.1  Chose certaine, on ne naît pas ainsi, on le devient.  Il est donc vital 
de demeurer vigilant afin d'éviter une métamorphose aussi insidieuse. 

Dans les Évangiles, nous observons des hommes possédant un sens accru de la 
collectivité, qui consultent les Écritures régulièrement, qui prient publiquement et 
respectent les Commandements de Dieu à la lettre.2 

Pourtant, il leur manque l’essentiel: une relation authentique avec leur Créateur et la 
compassion envers leur prochain. 

Laissons-nous notre suffisance prévaloir sur notre charité?  Sommes-nous un club sélect de 
snobs et de bien nantis marginalisant ceux que nous présumons inférieurs et négligeables? 

Nous semblons prompts à oublier nos origines pécheresses! 

Nous devrions plutôt faire comme Dieu qui, étant justifié de nous exclure à maintes 
reprises, fait abstraction de nos multiples offenses pour nous combler de son amour. 

"Méfiez-vous du levain des pharisiens!" (Matthieu 16.11) nous prévient Jésus, sachant 
pertinemment que certains concepts religieux risquent de germer en nous et de nous 
détourner de l’essentiel.  "Alors ils comprirent qu’il leur avait dit de se garder, non pas 
du levain que l’on met dans le pain, mais de l’enseignement des pharisiens et des 
sadducéens." (Matthieu 16.12) 

Survolons rapidement les questions suivantes afin de confronter nos inclinations et ainsi 
prévenir l’endurcissement de notre cœur.  Demeurons alertes, gardons nos yeux sur le 
Seigneur, et entretenons avec Lui une relation intime et authentique. 
 
1. AUTONOMIE FICTIVE? 

 Avons-nous perdu notre esprit critique au point d’approuver inconditionnellement 
tout ce que prône notre organisation religieuse? 

 Avons-nous perdu l'habilité à réfléchir par nous-mêmes, confiant à d'autres le soin de 
le faire à notre place? 

 Adhérons-nous aux notions de notre organisation uniquement par conformisme, évitant 
ainsi la marginalisation? 

 Répétons-nous aveuglément ce qui y est enseigné, supposant que c’est la pure vérité 
simplement parce que cela émane du leadership? 

 Consentons-nous à nous laisser berner par des gens insultant notre intelligence au 
nom de la solidarité religieuse? 

 Nécessitons-nous toujours l'approbation de quelqu'un pour entreprendre ce qui nous 
tient à cœur? Si oui, où est notre foi? 

 Estimons-nous qu’une personne éduquée est plus près de la vérité, 
ou qu’un individu occupant un poste élevé est plus près de la perfection? 

 Vénérons-nous la hiérarchie au point de la substituer à notre conscience? 

 Attendons-nous d'elle qu’elle détermine pour nous ce qui est bien ou mal, qu’elle nous 
guide, et nous dicte ce en quoi croire?  

                                                           
1 Voir Matthieu 23.14 
2
 Lire Matthieu 23.1-23 
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2. ORGANISATION DIVINE? 

 Croyons-nous que notre organisation est la meilleure, qu’elle détient les enseignements 
véritables et que les autres établissements sont déficients et inférieurs? 

 Croit-on détenir le blueprint de Dieu alors que les autres n’auraient accès qu’à une 
copie imparfaite? 

 Estimons-nous que Dieu privilégie notre organisation en y étant institutionnalisé et 
exprimé dans sa plénitude? 

 La considérons-nous comme LA référence en matière d’interprétation? 

 Suggérons-nous que quiconque n'adhère pas à notre organisation s’expose à l’égarement 
et que ceux qui ne partagent pas nos convictions sont candidats à l’erreur? 

 Prétendons-nous qu’après Dieu, l’organisation fait office d’autorité suprême? 
Aurions-nous oublié qu’il n’y a pas d’AVANT Dieu, ni d’APRÈS Dieu? 

 Tentons-nous de suggérer qu’en l’absence de Dieu, l'organisation a hérité de la tâche 
de nous guider?  Aurions-nous oublié que DIEU N’EST JAMAIS ABSENT, qu’il est 
toujours présent, ici, maintenant, et disponible pour quiconque l’implore d’un cœur 
sincère au Nom de Jésus? 

 
3. PERSONNALITÉ FACTICE? 

 Renions-nous les exhortations de notre conscience pour plaire aux membres de notre 
environnement, cédant à leur plaidoyer uniquement pour les satisfaire? 

 Capitulons-nous devant leurs décisions par crainte des répercussions que nos 
convictions pourraient susciter? 

 Nous laissons-nous balloter au gré des événements, sans oser prendre une décision 
qui s'avérerait salutaire pour nous et exemplaire pour les autres? 

 Avons-nous renié la belle personnalité que Dieu nous a confiée, devenant ainsi 
Monsieur Tout-le-monde, sans contraste ni destination? 

1
 

 Lors d’un différend, estimons-nous habituellement que notre opinion est sans 
importance et indigne de considération? 

 Lorsque nous éprouvons une certitude contraire, osons-nous remettre en question 
certaines ‘vérités’ promulguées par notre environnement? 

 Sommes-nous aussi naïfs que notre environnement voudrait que nous le soyons? 

 Acceptons-nous de nous laisser culpabiliser pour le seul crime d'avoir une opinion contraire? 

 
 

                                                           
1 'Succès, approbation et conformisme sont les maîtres-mots du monde moderne où chacun semble implorer la sécurité anesthésiante de 

l'identification à la majorité.' ... 'Beaucoup de gens n'ont pas de peur plus terrible que de prendre une position qui s'écarte nettement et 
clairement de l'opinion courante. La tendance du grand nombre est d'adopter un point de vue assez ambigu pour tout inclure et assez 
populaire pour inclure tout le monde.' Martin Luther King (La force d'aimer, 1963 / Édition française 1964 by Casterman, Paris, pages 25, 28) 
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AURAIS-TU TORT SIMPLEMENT PARCE QUE TON OPPOSANT A RAISON? 
 

 
 Réalité  >>> Vue de côté 
 
 
 
 

 
 
 Vue de Face 
 
Concernant une même réalité, il peut y avoir désaccord, dépendant de l’angle des 
observateurs.  Tel qu’illustré, l’un affirmera que l’objet est rectangulaire, tandis que 
l’autre, triangulaire.  Dans cet exemple, même si les témoignages sont conflictuels, ils 
sont tout aussi valables l’un que l’autre.  Malgré leurs divergences, ils ont tous les deux 
raison et, par conséquent, aucun n’a tort. 

Donc, même si quelqu'un sait avoir raison, une opinion différente de la sienne ne 
signifie pas forcément une position erronée. 

Ainsi, de ta perspective, tu peux détenir une vérité toute aussi réelle et légitime que 
celle d'un autre, même si elle est divergente. 

Il n’est donc pas toujours obligatoire qu’une perspective prime sur l'autre. 

C’est là où le respect entre en ligne de compte. 

Alors lorsque tu sais avoir raison, il est important de valoriser ton opinion même si 
quelqu’un affirme que tu as tort simplement parce qu’elle est contraire à la sienne. 

C'est une des raisons d'ailleurs pour laquelle j'écris ce livre.  Je considère que mon 
opinion vaut autant que celle d'un autre.  Et j'estime conséquemment qu'elle est digne 
d'être partagée. 
 
RESPECT OU ORGUEIL? 

Dans nos relations avec l’autre, il est capital d’exprimer du respect envers le 
cheminement de notre prochain ainsi qu'envers ses limitations personnelles, sa 
vulnérabilité et son inconfort face à certaines situations.  C’est aussi respecter ses zones 
de fragilité et de ses faiblesses - donc ses hésitations. 

Cela signifie également ne pas chercher à l’intimider ou à lui imposer nos décisions 
même si nous n’arrivons pas à saisir sa logique.  Nous devons donc résister à la pulsion 
de vouloir le changer ou le contrôler.  Respecter ses choix, ses goûts et ses préférences 
même si nous le croyons dans l’erreur. 

Les Écritures précisent que "les querelles proviennent de l’orgueil." (Proverbes 13.10) 
Il est donc préférable de faire preuve d’humilité plutôt que d'avoir à subir l’humiliation. 

  

217



 

Nous devrions donc être prudents et nous abstenir de nous glorifier nous-mêmes en 
nous comparant aux autres.  Toute fondation érigée sur une base autre que le respect 
est appelée à s’écrouler sous celui qui tente de s’y élever. 

Martin Luther King a bien illustré cette réalité: 

'Ils développent leurs capacités intérieures et accomplissent leur travail avec talent.  
Mais savez-vous qu’ils tentent de vivre comme si personne d’autre qu’eux ne vivait dans 
ce monde?  Et ils utilisent autrui comme simple moyen de parvenir à leur fin.  Ils n’aiment 
personne d’autre qu’eux-mêmes.  Et le seul genre d’amour qu’ils portent aux autres est 
un amour utilitaire.  Ils n’aiment, voyez-vous, que ceux qu’ils peuvent utiliser. 

Beaucoup de gens ne dépassent pas cette première dimension de l’existence.  Ils utilisent 
autrui comme de simples marches pour atteindre leurs buts et leurs ambitions. 

Cela peut aller un temps alors qu’ils s’imaginent que tout va bien, mais il y a une loi.  
Dans l’univers, on l’appelle la loi de la gravité; et ça marche, c’est définitif, inexorable: 
tout ce qui monte doit redescendre.  Tu récolteras ce que tu sèmes.  C’est ainsi que Dieu 
a structuré l’univers.  Et celui qui traverse l’existence sans se préoccuper d’autrui sera 
sujet, victime de cette loi.' 1 
 
DISCIPLE DE JÉSUS OU DISCIPLE DE PHARISIENS? 

Nous pourrions qualifier de ‘pharisien’ toute personne qui s’évertue à prouver que 
l’autre a tort simplement parce qu’il exprime une opinion divergente.  Le pharisien ne 
peut tout simplement pas tolérer que la réalité soit différente de celle qu’il perçoit.  
Comme dit le dicton: 'On a souvent tort par la façon que l’on a d’avoir raison!' 

Abandonnons notre attitude sectaire puisque cela équivaut à chercher des problèmes là 
où il n’y en a pas.  Cessons de juger et, comme il fut révélé à l’Apôtre Pierre… 
 

" Ce que Dieu a déclaré pur, ne le regarde pas comme souillé." 
 (Actes 10.15)  
 
En effet, aucun d'entre nous n'est en position de condamner son prochain.  Gandhi l'a 
compris et l'a exprimé ainsi: 'Chacun a raison de son propre point de vue mais il n’est pas 
impossible que tout le monde ait tort.'  En effet, selon Dieu, TOUS ont tort "car tous ont 
péché et sont privés de la gloire de Dieu." (Romains 3.23) 

Pour conclure, basée sur l'avis de Dieu - et non le nôtre - le culte du dimanche est un 
mirage, une illusion d'optique, une déception collective.  Et il en est ainsi de la 
'Palestine'.  Le premier est une chimère liée au temps, et le deuxième, à l'espace.  Les 
deux puisent à la même source: l'antisémitisme - la disqualification du peuple hébreu 
pour désuétude due à l'indignité. 

  

                                                           
1
 La Force d'aimer. (Martin Luther King 1963 / Édition française 1964 by Casterman, Paris) 
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Raisonnement: « Parce que lié aux Juifs, peuple désuet, le Sabbat est désuet et doit être 
REMPLACÉ par le dimanche. »  Mirage!!  « Parce que lié aux Juifs, peuple désuet, le Pays 
des Juifs est désuet et doit être REMPLACÉ par la 'Palestine'. »  Mirage!!  « Israël réclame 
en vain son héritage. Il est maudit! » 1  Mirage!!  « Israël se démène en vain; sa fin est 
incontestablement la damnation! »  Mirage!! 

Ces antisémites 'chrétiens' citent les Écritures avec aplomb et discourent sur la Bible 
avec assurance, fermant les yeux sur le fait que LA PAROLE DE DIEU FUT RÉDIGÉE PAR 
LES PLUS FERVENTS SIONISTES. 

Sion, l'endroit même où Abraham alla offrir Isaac en sacrifice sur le Mont Morija,2 
préfigurant ainsi l'événement où, 2,000 ans plus tard - au même endroit, notre Père 
céleste allait offrir Jésus en sacrifice d'expiration pour les péchés de l'humanité. 

Sion, là même où le Dieu Vivant établi son Saint Temple parmi nous.3 

Psalmistes, Prophètes et Rois justes ainsi qu'Apôtres et disciples de Jésus furent tous 
sans exception des Sionistes engagés. 

Malheureusement, le Shma Israël, 4 entre les mains de ces 'grands' discoureurs 
'bibliques' antisémites ressemble à ceci: 'Écoute, tu haïras Israël de tout ton cœur, de 
toute ton âme et de toute ta force.'  Pathétique. 

C'est à propos de tels individus que Jésus nous met en garde: "Ne donnez pas les choses 
saintes aux chiens, et ne jetez pas vos perles devant les pourceaux, de peur qu'ils ne les 
foulent aux pieds." (Mathieu 7.6) 

Plusieurs d'entre eux seront étonnés...  'Pendant l'Holocauste, "j'ai eu faim, et vous 
m'avez donné à manger; j'ai eu soif, et vous m'avez donné à boire; j'étais étranger 
[traqué par les nazis], et vous m'avez recueilli; j'étais nu [dans le Ghetto de Varsovie], et 
vous m'avez vêtu; j'étais malade, et vous m'avez visité; j'étais en prison [pour le seul 
crime d'être circoncis], et vous êtes venus vers moi…  Et le Roi leur répondra: Je vous le 
dis en vérité, toutes les fois que vous avez fait ces choses à l'un de CES PLUS PETITS DE 
MES FRÈRES [juifs], c'est à moi que vous les avez faites." - Jésus, Le Roi Juif (Matthieu 
25.35-40) 
 

Et quand ces deux univers apocryphes intersectent - dimanche ET 'Palestine' - alors se 
produit le trou noir de l'ignominie: le pharisaïsme chrétien pro-'Palestine'. 

  

                                                           
1 Ce genre d'affirmation est purement pharisaïque: "Cette foule [de Juifs] qui ne connaît pas la loi [la Parole de Dieu, l'Évangile], ce sont des 

maudits!" (Jean 7.49) 
2
 "Après ces choses, Dieu mit Abraham à l'épreuve, et lui dit: Abraham! Et il répondit: Me voici! Dieu dit: Prends ton fils, ton unique, celui 
que tu aimes, Isaac; va-t'en au pays de Morija, et là offre-le en holocauste sur l'une des montagnes que je te dirai." (Genèse 22.1-2) 

3 "Salomon commença à bâtir la Maison de l'Éternel à Jérusalem [Sion], sur la montagne de Morija." (2Chroniques 3.1) 
4
 Deutéronome 6.4-5 
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AVERTISSEMENT: les nations du dimanche s'apprêtent à récidiver
d'humain à haman
crainte de l'Éternel

Godzilla vs civilisation (ré�exe underdog)
vigilance médiatique

intransigeance typique des ennemis d'Israël
indéniable séniorité d'Israël

Allôoo?!  La 'Palestine' EST Israël.
�agrant mépris

anti-Israël
hostilité

antijuif
dictature

antijudaïsme
oppression

antisémitisme 
irrespect

Israélophobie
méchanceté

violence
culpabilité

injustice
frustration

épreuve
échec

6
Temps Hamaniques

« Quand la bassesse est élévée parmi les �ls de l'homme, 
les méchants se promènent de toutes parts. »

(Psaume 12.9[8])



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Les nations du dimanche s'apprêtent à récidiver. 
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Nous venons te voir pour en�n faire la 
paix avec toi.  Si tu consens à notre 
requête, nous jurons ne plus JAMAIS 
t’attaquer.

Hum, ça semble intéressant. 
Et qu’elle est votre requête?

Que tu te suicides!
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Selon ta préférence...
Soit en cédant graduellement ton territoire, 
soit en élisant la gauche au pouvoir (ce qui 
revient au même), ou encore en nous laissant 
accumuler nos armes à tes frontières sans 
réagir, ou simplement en nous faisant con�ance.  
Aah, j’oubliais, tu peux aussi élire un ancien 
Général au poste de Premier Ministre.1

Et de quelle manière 
proposez-vous?

1  Les anciens Généraux devenus Premier Ministre ont dilapidé le territoire inestimable d'Israël que leurs compatriotes ont acquis au prix de leur vie, et auquel ont aspiré les trop 
nombreuses générations exilées antérieures.  Et aujourd'hui, ils se relaient pour le céder à leurs ennemis implacables, ou le vulnérabiliser par des décisions insensées.

- L'ANCIEN GÉNÉRAL Shimon Pères devenu Premier Ministre a permis à la cruelle OLP d'opérer à partir du territoire d'Israël (Accords d'Oslo, 1993).  Résultat: hécatombe par terrorisme.
 En e�et, Shimon Pères invita Yasser Arafat à quitter la Tunisie* d'où ce dernier plani�ait ses attentats terroristes à travers le monde (Suisse, France, Jordanie, Grèce, Italie, Liban, 

Ouganda, Belgique, Autriche, Danemark, Égypte, Espagne, Chypre...), pour venir avec ses caïds s'installer confortablement en Judée-Samarie - territoire Judéen.

 * Où Arafat se réfugia après avoir été expulsé manu militari de la Jordanie, puis du Liban.

- L'ANCIEN GÉNÉRAL Ehud Barak devenu Premier Ministre a cédé le Sud Liban en 2000. 
Résultat: les tunnels de terreur et les centaines de milliers de missiles du Hezbollah maintenant pointés sur Israël.

- L'ANCIEN GÉNÉRAL Ariel Sharon devenu Premier Ministre a cédé unilatéralement Gaza en 2005.
Résultat: les tunnels de terreur et les milliers de rockets du Hamas déjà lancées sur Israël.

Les anciens Généraux a�aibliront-ils Israël jusqu'à son anéantissement?  On dirait qu'ils se sentent coupables d'avoir gagné la guerre et d'avoir défendu vaillamment leur pays, 
et tentent désormais de se faire pardonnés en le cédant à leurs ennemis sanguinaires.  Ces Généraux semblent nourrir l'espoir futile d'éteindre l'insondable rage démentielle 
antisémite dont sont animés les ◊hamans.  Bonne chance!!  Parce ce que même lorsqu'on leur donne trop, ce n'est pas encore assez.

Malgré ses incontestables contributions exceptionnelles antérieures et ses bonnes intentions, un ancien Général devenu Premier Ministre constitue un danger pour l'État 
Hébreu.  Ces Généraux devraient donc se contenter de demeurer dans la sphère où ils excellent, à savoir l'armée, plutôt que de s'aventurer en politique au détriment de la 
nation puisqu'ils cèdent politiquement ce pourquoi ils ont combattu militairement.  Nevermind l'autodétermination!!  Que les ◊hamans aillent s'autodéterminer (ou 
s'auto-terminer) dans le pays de leurs ancêtres.



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 

 
 

 

 d'humain à 
◊

haman 
1 

 
 
Les ◊hamans sont « si menteurs que qu'on ne peut les croire même quand ils jurent qu'ils 
mentent. »  La meilleure façon de savoir si un ◊haman ment, c'est de regarder si ses 
lèvres bougent.  En ce qui les concerne, le dicton suivant s'applique: « Ce que tu es parle 
si fort que je n'entends pas ce que tu dis! » 

Mais ils ne font pas que mentir: ils sont le mensonge.  Leur vie n'est qu'une prestation 
d'hypocrisie.  Ils mentent à leurs enfants, à eux-mêmes et à Dieu.  Ils mentent à leurs 
supérieurs ainsi qu'à leurs subalternes; à leur conjointe et à leur maîtresse.  Ils ne 
s'appartiennent plus.  Ils sont devenus les pantins de forces obscures, les marionnettes 
d'une comédie cauchemardesque. 

Ils se consultent entre eux et n'adoptent que les plus viles des conseils.  Ils se 
complaisent dans l'horreur.  C'est pourquoi ils se sentent si exterrordinaires après avoir 
détruit quelqu'un.  Cela les revitalise, et ils ne peuvent alors s'empêcher d'encourager 
leurs semblables à les imiter… juste pour le feeling que cela leur procure.  Ils trinquent à 
la chute de leur prochain, se réjouissent de son infortune et célèbrent ses tragédies. 

Ce sont des monstres flanqués de masques humains, les ennemis de la race humaine... 
les ennemis d'Israël. 
 
CRAINTE DE L'ÉTERNEL 

Selon la Parole de Dieu, Israël est le "Peuple de l'Éternel". 2 

Plus tard, David reçu l'onction et devint leader du "Peuple de l'Éternel". 3 

Pourtant, David s'abstint de frapper son prédécesseur Saül qui, lui aussi, avait eut 
l'onction.  Même après la déchéance de Saül, alors que celui-ci était devenu son pire 
ennemi, David craignit Dieu et dit à ses hommes: "Que l'Éternel me garde de commettre 
contre mon seigneur, l'oint de l'Éternel, une action telle que de porter ma main sur lui! 
car il est l'oint de l'Éternel.  Par ces paroles David arrêta ses gens et les empêcha de se 
jeter sur Saül." (1Samuel 24.6-7)  Il ajouta même plus tard: "Qui pourrait impunément 
porter la main sur l'oint de l'Éternel?" (1Samuel 26.9) 

  

                                                           
1
 Terme tiré du nom propre 'Haman', despote antisémite du Livre d'Esther de la Bible, ennemi juré des Juifs, qui s'investit à les anéantir. Il 
ne désigne manifestement pas les critiques occasionnels d'Israël. Israël est évidemment imparfait (comme chacun d'entre nous), et est 
donc 'critiquable' mais n'est aucunement le monstre que les médias internationaux essaient de nous dépeindre. Le terme 'haman' 
désigne par conséquent ces leaders politiques antisémites qui condamnent inconditionnellement Israël pour tout et pour rien, et qui ont 
recours à tous les stratagèmes pour le discréditer et le détruire. Au pluriel, 'hamans' signifie une coalition de leaders politiques 
antisémites ou un régime composé de tels dirigeants. 

2
 "ISRAËL, sois attentif et écoute! Aujourd'hui, tu es devenu le PEUPLE DE L'ÉTERNEL, ton Dieu." (Deutéronome 27.9) 

3 "David répondit à Mical: C'est devant l'Éternel, qui m'a choisi de préférence à ton père et à toute sa maison pour m'établir CHEF SUR LE 
PEUPLE DE L'ÉTERNEL, sur Israël." (2Samuel 6.21) 

229



 

Conséquemment, David ne manifesta aucune pitié et infligea la peine de mort à 
l'homme qui osa porter la main sur Saül, l'oint de l'Éternel: "David lui dit: Comment n'as-
tu pas craint de porter la main sur l'oint de l'Éternel et de lui donner la mort? Et David 
appela l'un de ses gens, et dit: Approche et tue-le! Cet homme frappa l'Amalécite, qui 
mourut. Et David lui dit: Que ton sang retombe sur ta tête, car ta bouche a déposé 
contre toi, puisque tu as dit: J'ai donné la mort à l'oint de l'Éternel!" (2Samuel 1.14-16) 

Il en est ainsi pour Israël.  Israël a reçu l'onction de Dieu.  Celui qui frappe Israël, même 
si ce dernier est fautif, ne restera pas impuni: "Celui qui vous touche, touche la prunelle 
de Son oeil." (Zacharie 2.8)  "Cela [châtiment] leur arrivera pour leur orgueil, parce qu'ils 
ont insulté et traité avec arrogance le Peuple de l'Éternel des armées." (Sophonie 2.10) 

Mieux vaut craindre Dieu que de l'irriter.  "À moi la vengeance." dit l'Éternel. (Dt 32.35)  
"C'est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu Vivant." (Hébreux 10.31) 

De plus, Jésus n'est pas seulement Juif, il est aussi Roi des Juifs.1  Quel roi laisserait 
impuni ceux qui maltraitent son peuple? 2  N'est-ce pas au Roi lui-même de juger les 
siens?  Le jugement des Juifs ne relève pas des nations. 
 
PROMESSES ÉTERNELLES 

Trop nombreux sont ceux qui remettent en question la légitimité de la présence des 
Juifs sur leur Terre ancestrale.  Observons à la lumière des Écritures les propos de Dieu 
concernant ses promesses éternelles à ce sujet. 
 

 "Je te donnerai, et à tes descendants après toi, le pays que tu habites comme 
étranger, tout le pays de Canaan, en POSSESSION PERPÉTUELLE, et je serai leur 
Dieu." (Genèse 17.8) 

 "Il se rappelle à TOUJOURS son Alliance, ses promesses pour mille générations, 
l'Alliance qu'il a traitée avec Abraham, et le serment qu'il a fait à Isaac; Il l'a érigée 
pour Jacob en loi, pour Israël en ALLIANCE ÉTERNELLE, disant: Je te donnerai le pays 
de Canaan comme héritage qui vous est échu." (Psaume 105.8-11) 

 "L'Éternel, ton Dieu, ramènera tes captifs et aura compassion de toi, il te rassemblera 
encore du milieu de tous les peuples chez lesquels l'Éternel ton Dieu t'aura dispersé. 
Quand tu serais exilé à l'autre extrémité du ciel, l'Éternel ton Dieu te rassemblera de 
là, et c'est là qu'il ira te chercher.  L'Éternel, ton Dieu, TE RAMÈNERA DANS LE PAYS 
QUE POSSÉDAIENT TES PÈRES et tu le posséderas; il te fera du bien et te rendra plus 
nombreux que tes pères." (Deutéronome 30.3-5) 

 "Il rassemblera les exilés d'Israël et il recueillera les dispersés de Juda, des quatre 
extrémités de la terre." (Ésaïe 11.12) 

 "Je ramènerai les captifs de mon Peuple d'Israël; ils rebâtiront les villes dévastées et 
les habiteront, ils planteront des vignes et en boiront le vin, ils établiront des jardins 
et en mangeront les fruits. Je les planterai dans LEUR PAYS, et ils ne seront plus 
arrachés du pays que je leur ai donné, dit l'Éternel, ton Dieu." (Amos 9.14-15) 

  

                                                           
1 Matthieu 2.2, 27.11 
2
 Lire 2 Samuel 10 
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 "Voici, je les rassemblerai de tous les pays où je les ai chassés, dans ma colère, dans 
ma fureur et dans ma grande irritation.  Je les ramènerai dans ce lieu et je les y ferai 
habiter en sûreté. Ils seront Mon Peuple, et je serai leur Dieu. Je leur donnerai un 
même coeur et une même voie, afin qu'ils me craignent toujours, pour leur bonheur 
et celui de leurs enfants après eux. Je traiterai avec eux une Alliance éternelle, Je ne 
me détournerai plus d'eux, Je leur ferai du bien, et je mettrai ma crainte dans leur 
coeur, afin qu'ils ne s'éloignent pas de moi. 

Je prendrai plaisir à leur faire du bien et je les planterai véritablement dans ce pays, 
de tout mon coeur et de toute mon âme. Car ainsi parle l'Éternel: de même que j'ai 
fait venir sur ce Peuple tous ces grands malheurs, de même JE FERAI VENIR SUR EUX 
TOUT LE BIEN QUE JE LEUR PROMETS." (Jérémie 32.37-42) 

 
C'EST QUOI NOTRE PROBLÈME?! 

Si Dieu exile les Judéens, qu'avons-nous à dire?  Et s'il les rétablit sur leur terre, de quoi 
on se mêle?  Quel est notre problème?!  Ne pouvons-nous simplement pas nous mêler 
de NOS affaires et laisser les Judéens tranquilles?!!  Pourquoi intervenons-nous sans 
cesse?  Par quelle autorité interférons-nous dans Ses affaires? 

Que ça plaise ou non, 2,000 ans plus tard, Israël est de retour et occupe légitimement et 
gère librement sa terre.  Après 2000 ans, Israël est né de nouveau.  Serions-nous jaloux?  
Ne devrions-nous pas nous réjouir?  Israël, enfin, est chez-lui… et y demeurera. 

À moins évidemment que la Gauche ne soit élue - puisque la Gauche occidentale 
contemporaine est devenue gomorrhéenne, autodestructrice.  Elle implose sous 
l'illusion d'un optimisme irréaliste. 

Les Judéens hyper-gauchistes qui militent pour céder leur Terre sont aussi coupables 
que les terroristes qui tentent par tous les moyens de la leur voler.  Ésaü aurait 
sûrement été un tel gauchiste, n'accordant aucune valeur à son droit d'aînesse.1  Cette 
Gauche 'progressiste' gueularde, apatride, sans Dieu et sans culture 2 constitue en effet 
le talon d'Achille d'Israël. 

GIGANTESQUE DIGRESSION SUR LA GAUCHE 

Le Gauche contribua indéniablement aux avancées de nos sociétés occidentales mais 
elle a malheureusement perdu sa voie. 

Elle défendait autrefois des causes nobles telles que l'égalité raciale, les droits des 
femmes, le respect des travailleurs, le droit à tous au vote, l'accès universel aux soins 
médicaux et à l'éducation, l'aide sociale pour les citoyens en période financière 
précaire… 

La  vérité est que notre Gauche a déjà atteint ses objectifs et rempli sa mission. 

Ne devrait-elle pas se contenter de maintenir ses acquis plutôt que d'initier des causes 
bidon pour se faire valoir? 

  

                                                           
1
 Genèse 25.29-34. Et comme Ésaü, cette Gauche s'engage vers les larmes et l'amertume. 

2 « Il n’est pas de sauveurs suprêmes, ni Dieu, ni César, ni tribun, producteurs sauvons-nous nous-mêmes! Décrétons le salut commun! » 
Wikipedia: L'Internationale (hymne international officiel de la Gauche) 
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Malheureusement, comme toute réalité de ce monde, lorsqu'une entité atteint son 
apogée, c'est ensuite la déchéance. 

La Gauche n'y fait pas exception. 

Elle commence à manifester des symptômes de décrépitude, d'une maladie 
dégénérative progressive: elle brouille les circonstances, éprouve de la difficulté à se 
souvenir d'événements historiques marquants tel que l'Holocauste, et lorsqu'elle s'en 
souvient, elle le confond avec les centres de détention pour migrants.1 

Sujette aux sautes d'humeur, elle est incapable d'identifier ses amis et éprouve des 
problèmes à reconnaître l'endroit où elle se trouve, s'imaginant être en 'Palestine' et 
vouloir faire la révolution,2 répétant constamment la même chose: 'Trump est un nazi… 
Trump est un fasciste... Trump est un raciste... Trump doit être destitué…' 3 

Elle ne peut attendre aux prochaines élections.  NOoon! Elle doit frénétiquement se 
débarrasser d'un président démocratiquement élu, choisi librement par ses 
concitoyens… tout de suite! 

Cette Gauche ne se comporte-t-elle pas en enfant gâtée, anxieuse si elle n'est pas le 
centre d'attention?  On la croirait en crise d'adolescence.  Si elle n'a pas tout 
immédiatement, c'est la crise: manifestations, grève, grabuge, vandalisme et violence. 

Elle encourage le vice et semble s'être donné comme mission de remodeler le monde 
selon sa vision impie, abolissant l'ordre moral naturel de la création.4 
 
FREAK vs PHOBE 

Elle veut maintenant établir le grotesque comme standard en termes de normalité.  Et si 
tu n'adhère pas à ses aberrations, t'es traité de grotesquoPhobe.  Tu n'es plus un gars ou 
une fille avec tes propres goûts désormais - non - tu es un grotesquoPhobe parce que tu 
ne joins pas à sa parade de l'absurde. 

Cette Gauche dictatoriale voudrait que nous encouragions ce que nous tolérons déjà.  
Sommes-nous tenus d'encourager des comportements que nous réprouvons?!  N'est-ce 
pas déjà assez de les tolérer? 

Les goûts, ça ne se discute pas!!  On aime ou on n'aime pas - c'est tout. 

Sommes-nous tenus d'aimer tous les genres de musique?!  Si vous n'aimez pas le 
Reggae par exemple - devriez-vous être qualifié de reaggaephobe?!  Serait-ce devenu 
illégal de maintenir notre personnalité et de privilégier nos goûts distinctifs? 

  

                                                           
1
 US Immigration and Customs Enforcement detention centers compared to nazi concentration camps 
https://thehill.com/homenews/administration/449030-ocasio-cortez-compares-southern-border-detention-centers-to 

 Liberal actress compares Mike Pence to Heinrich Himmler 
https://freebeacon.com/politics/alyssa-milano-shares-picture-comparing-pence-to-holocaust-architect/ 

 Investigating 'Auschwitz' in 'Palestine' http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/24263 
ICE chief blasts US Representative for NY for 'reckless' concentration camp comments 
https://thehill.com/hilltv/rising/449186-ice-chief-blasts-aoc-for-reckless-irresponsible-comparison-of-detention-centers 

 Holocaust survivor on concentration camp comparison: 'Grow up' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/248319 
2 Oublie la révolution. On a besoin d'une évolution. Il y a trop de révolutions et pas assez d'évolution. 
3 Michigan Democrat on Trump: We're going to impeach the [expletive] 

https://www.usatoday.com/story/news/politics/2019/01/04/rashida-tlaib-curses-donald-trump-video/2480575002/ 
4 "Une femme ne portera point un habillement d'homme, et un homme ne mettra point des vêtements de femme; car quiconque fait ces  

choses est en abomination à l'Éternel, ton Dieu." (Deutéronome 22.5) "Dieu les a livrés à des passions infâmes: car leurs femmes ont 
changé l'usage naturel en celui qui est contre nature; et de même les hommes, abandonnant l'usage naturel de la femme, se sont 
enflammés dans leurs désirs les uns pour les autres, commettant homme avec homme des choses infâmes." (Romains 1.26-27) 

232

https://thehill.com/homenews/administration/449030-ocasio-cortez-compares-southern-border-detention-centers-to
https://freebeacon.com/politics/alyssa-milano-shares-picture-comparing-pence-to-holocaust-architect/
http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/24263
https://thehill.com/hilltv/rising/449186-ice-chief-blasts-aoc-for-reckless-irresponsible-comparison-of-detention-centers
http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/248319
https://www.usatoday.com/story/news/politics/2019/01/04/rashida-tlaib-curses-donald-trump-video/2480575002/


 

Pourquoi CELUI QUI N'ADOPTE PAS TOUT devrait-il être désigné de 'phobe'? 

N'est-ce pas minimaliste comme jugement, pour ne pas dire stupide? 

Le problème avec cette 'Gauche' est qu'elle essaie de détruire quiconque fait obstacle à 
ses desseins suicidaires.  La citation de David Horowitz pourrait très bien en résumer 
l'essence: En tout progressiste habite un dictateur hurlant pour éclore. 1 
 
MÉTAMORPHOSE 

La Gauche traditionnelle, sobre, noble et sérieuse dont les causes étaient légitimes et 
qui combattait de véritables injustices, a déchu en Gauche extravagante, disgracieuse, 
irrespectueuse et vulgaire 2 - revendiquant des absurdités.3 

En fait, cette entité se réclame de la Gauche mais n'y appartient pas.  Elle n'est qu'un 
mouvement parasite qui en usurpe l'idéologie pour parvenir à ses fins.  Un mouvement 
qui blanchit ses initiatives au nom de la 'justice' tout en endossant le terrorisme 
'palestinien'. 

En certaines situations, cette fausse Gauche va même jusqu'à revendiquer les droits de 
l'homme pour des ◊hamans qui n'ont d'humain que l'apparence. 

Le diable est un terroriste.  La terreur est son langage.  Mais il se dépeint en combattant 
de la liberté - faussement victimisé (il faut bien justifier sa rage) - et en libérateur. 

Il vous convie à vous joindre à lui pour faire sa basse besogne. 
Oui, oui, il veut vous affranchir de votre dignité. 

Cette pseudo-Gauche n'est aucunement intéressée à résoudre les vraies injustices, pas 
plus qu'elle ne se soucie de la justice.  Elle n'opère sous le couvert de la Gauche que 
pour se donner une légitimité sociale et entrainer les masses dans son délire. 

Cette Gauche bidon virulente s'évertue donc à repousser les frontières de la moralité. 
À l'écouter, TOUT est acceptable - sauf évidemment être riche, entendons par là  un homme 
- blanc - hétéro.4  (Parce que si vous êtes une femme riche, c'est ok; un Noir 5 riche, pas de 
problème, même si vous êtes un dictateur africain; un gay riche, fantastique!!  Le seul 

                                                           
1
 Inside every progressive is a totalitarian screaming to get out. 

2 Leftists crash moment of silence for synagogue attack victims http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/253935 
3 ZE vs ZA - PARODIE (ESL Students Learn New Gender Pronouns | We the Internet TV) https://www.youtube.com/watch?v=IzNGkwGYE4E 

ZE vs ZA - RÉALITÉ (Entrevue de Fox News) Youtube: Cathy Areu teaches Tucker Carlson proper gender pronouns | Seek Liberty 
https://www.youtube.com/watch?v=iAhPzOiD18g (0:35 - 5:59) 
Tinder now offers 37 genders claiming 'Gender is a complex conversation' 
https://freebeacon.com/culture/tinder-now-offers-37-genders-claiming-gender-complex-conversation/ 

 Purdue writing guide says avoid use of words with 'man' https://www.youtube.com/watch?v=byn0fBCVeHA 
'The Liberal Sherpa': The rise of 'theybies' https://www.youtube.com/watch?v=b0XgstUgJF0 

4 C'est pourquoi tant de gens détestent Trump d'une haine intestine.  Ils haïssent le SYMBOLE qu'il représente: un homme blanc hétéro 
riche et prospère - et cela, sans avoir même pris la peine d'écouter un de ses discours. 
["Notre loi condamne-t-elle un homme sans l'avoir entendu auparavant?" (Jean 7.51)] 

 President Donald Trump’s speech at the UN General Assembly 2017 address https://www.youtube.com/watch?v=ieA3BIOyTqs 
President Donald Trump’s 2018 State of the Union Address 
 https://www.c-span.org/video/?439496-1/president-trump-delivers-state-union-address 
President Donald Trump’s 2019 State of the Union Address  
 https://www.c-span.org/video/?457350-1/president-trump-appeals-unity-end-gridlock-state-union-address 

 Ils préféreront inconditionnellement Obama, SYMBOLE de l'esclave affranchi (de l'homme blanc hétéro riche et prospère).  C'est le réflexe 
underdog.  Mais tous les Noirs ne furent pas esclaves ni tous les blancs, des 'monstres'.  Les populations sont victimes de leurs préjugés - 
de leur adhérence aveugle et inconditionnelle aux SYMBOLES.  C'est pourquoi si vous demandez à un gauchiste invétéré qu'elle fut le plus 
grand président Américain, il vous répondra spontanément 'Obama' (?!), omettant ainsi Abraham Lincoln qui abolit l'esclavage. 

5 ou un Asiatique, uh Hispanique, un Arabe, un Turc, un Aborigène, etc. - mais s'il se trouve que vous êtes un homme blanc hétéro, pire, un 
Juif, alors là, VOUS êtes un instantanément 'monstre'. 
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homme blanc riche hétéro toléré par cette 'Gauche' est l'artiste.  Si vous empilez des 
millions en jouant de la  guitare, alors vous êtes pardonné.  Peace and love.) 

C'est un mouvement effréné, sans frontière ni destination, qui veut uniquement un 
leader qui la suit  ;-)   Est-ce donc surprenant qu'elle tourne en rond comme un serpent 
qui se mord la queue? 

Ben Gurion aurait assurément réprouvé un tel simulacre de Gauche qu'il aurait qualifiée 
d'immature, enfantine, inconséquente, capricieuse et, ultimement, dangereuse - surtout 
envers les causes pour lesquelles il s'est investi si vaillamment: implanter et stabiliser 
l'État d'Israël. 

Et Karl Marx n'aurait pas perdu son temps à participer à une de leurs manifestations 
disgracieuses ni endosser leurs sombres revendications excentriques. 

C'est à se demander si cette simili-Gauche ne revendiquera pas bientôt des causes aussi 
farfelues que: 

1. le droit aux enfants d'adopter les parents de leur choix 
2. l'abolition des moustiquaires pour ne pas brimer la liberté des moustiques 
3. l'abolition de l'âge de la majorité afin que les enfants puissent également 'jouir' des 

plaisirs injustement monopolisés par les adultes 
 
PROGRÈS-SISTE? 

Aller de l'avant n'est pas toujours du progrès… surtout si c'est dans la mauvaise direction. 

Où est le 'progrès' dans la promotion de la décadence, de l'aberration et de l'abus?  Le 
terme Progressiste n'est-il pas du NewSpeak pour justifier leur idéologie malsaine? 1  "Se 
vantant d'être sages, ils sont devenus fous." (Romains 1.22) 

Cette Gauche apocryphe et intolérante déchire au nom de la solidarité, prônant l'unité 
mais semant la division.  Elle revendique la liberté d'expression mais malheur à celui qui 
ose exprimer une opinion contraire.  Un tel individu aura alors droit au vacarme, à 
l'intimidation, aux menaces, au vandalisme et peut-être même à l'agression physique.  Il 
sera injustement qualifié de fasciste, de nazi, de dictateur et d'intolérant. 

Cette Gauche contrefaite, qui accuse ses opposants d'être des 'nazis', devrait peut-être 
réaliser qu'hitler était à la tête du Parti national SOCIALISTE des TRAVAILLEURS 
allemands - cela ne sonne-t-il pas un peu gauchiste? 2 

Kim Jong-un n'est-il pas gauchiste?  N'est-il pas le dirigeant du Parti du Travail de Corée? 

Vladimir Lénine n'était-il pas gauchiste?  Palmarès: torture des opposants, campagnes 
de terreur, centaines de milliers de morts. Bravo pour la Gauche!? 3 

Joseph Staline? Gauchiste!!  Palmarès: politiques impitoyables, régime de terreur, 
camps de travail forcé (Goulag), déportations massives des minorités, famines 
meurtrières provoquées, purges mortelles - même au sein de sa propre famille.  Bref, 
des millions de morts dont des dizaines de milliers desquels il avait personnellement 
signé les listes de mise à mort.  Double bravo pour la Gauche!? 4  

                                                           
1 Wikipedia: NewSpeak 
2 hitler n'était-il pas initialement une sorte de leader syndical? 
3 Wikipedia (anglais et français): Vladimir Ilitch Lénine, Vladimir Lenin 
4
 Wikipedia (anglais et français): Joseph Staline, Joseph Stalin 
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Mao Tse Toung?  Gauchiste également.  Palmarès: même scénario  et on en passe.  Plus 
de 30,000,000 de morts.  Vive la sainte gauche!? 1 

N'oublions pas Pol Pot, pour ne pas dire 'CrackPot', un des pires tyrans que la terre ait 
connus.  Palmarès de cet autre gauchiste invétéré: plus de 1,500,000  morts, soit plus de 
20% de la population du Cambodge à l'époque (1975).2 

Et plus près de chez-nous, au Québec, les militants du FLQ n'étaient-ils pas gauchistes, 
où devrions-nous dire gâchistes? 

Beaux résultats gauchistes, n'est-ce pas?!  Vive le règne du prolétariat.  Vive la justice 
gauchiste en faveur des travailleurs.  Vive la liberté d'expression et de mouvement.  La 
seule raison ayant limité le nombre de victimes de ces despotes est bien-sûr 
l'éphémérité de leur règne.  Et après cela, la Gauche ose faire la morale à la Droite et 
qualifier n'importe laquelle de ses initiatives de 'fascisme'. 

Pourtant, n'est-ce pas Abraham Lincoln, Président Américain Républicain - de DROITE - 
qui a aboli l'esclavage aux États-Unis?  Ses adversaires, esclavagistes, du genre à Nathan 
Bedford Forrest, n'étaient-ils pas Démocrates - donc de GAUCHE? 

Lorsque la Gauche accuse la Droite d'être raciste et homophobe, n'est-ce pas une RUSE 
pour se rallier le vote des non-blancs et des LGBTXYZ?  En accusant ainsi, elle se donne 
une image de sainte-nitouche et sous-entend qu'elle n'a aucun préjugé. 

Ce qui est faux!!  Il n'y a que Dieu qui n'ait aucun préjugé.  Et nous pouvons tous 
L'aborder: hétéro, homo, transgenres, etc.  Il connaît le cœur et la situation de chacun 
et veut nous secourir.  Dieu oeuvre autant au sein du mouvement LGBTQ que parmi les 
hétéros.  La Freedom March 2019 en est la preuve.  C'est rafraichissant d'observer ces 
gens exprimer spontanément leur gratitude à Dieu.3 

Morale de cette histoire: hitler ou Mao, Gauche ou Droite… le cauchemar se produit 
lorsque l'homme impose sa version du paradis aux autres.  Et c'est exactement ce que 
l'antéchrist va faire: promettre le paradis et créer l'enfer. 

L'ennemi à vaincre n'est donc ni la Gauche ni la Droite mais la haine. 
 
IRRESPECT 

Mais au nom du respect d'autrui, cette Gauche ne respecte pas celui qui diffère 
d'opinion; et au nom de la liberté d'expression, elle impose le silence à son opposant.4 

Ce fascisme collectif culmine dans l'oppression du challenger et son ostracisme.  
L'opposant est traité en lépreux, en paria. 

Cette 'Gauche' est l'écho aveugle de causes factices.  Pour justifier son existence, elle en 
importe de l'étranger.  Elle va même jusqu'à se fabriquer des 'victimes' pour pouvoir 
être perçue comme sauveur.5 

                                                           
1 Wikipedia (anglais et français): Mao Zedong 
2 Wikipedia: Pol Pot 
3 WATB.tv Presents Freedom March - Ex-LGBTQ - Washington DC 2019 https://m.youtube.com/watch?v=nmYSxOocyGg 
4 Republican lawmaker files criminal referral against Facebook CEO http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/284284 
5
 Case closed: Breaking the Silence spokesman lied http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/238153 
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Elle compatit inconditionnellement avec le 'désavantagé' - quel qu'il soit: si le diable est 
pénalisé, elle le visite, compatit avec lui, le plaint et va même jusqu'à le soutenir 
financièrement afin qu'il se rétablisse promptement et reprendre ses carnages 
démentiels de plus belle.1 

Cette Gauche fait donc désormais partie du problème puisqu'elle est devenue un pion 
entre les mains d'entités politiques étrangères corrompues pour diffamer Israël. 

Est-elle apte à approfondir sa réflexion, à investiguer les allégations et à dénoncer les 
auteurs de ces injustices controuvées? 2 

Ce n'est pas demain la veille. 

Cette  'Gauche' capricieuse fait des histoires avec des bagatelles, dramatise, gonfle les 
faits de façon disproportionnée et fait des tempêtes dans un verre d'eau - surtout en ce 
qui concerne l'État hébreu, le parfait bouc émissaire. 
 
LE VRAI MÉCHANT? 

Aux yeux de cette Gauche: « Tout le monde il est beau. Tout le monde il est gentil. » 

Oui, oui - tout le monde: les pauvres, les travailleurs, les pervers, les obsédés, les 
menteurs, les voleurs, les avorteurs d'enfants du peuple,3 les violeurs, les assassins. 

Bon, ces derniers ne sont pas vraiment gentils, mais c'est seulement parce qu'ils ont un 
'problème', tandis que le riche, lui, à entendre la Gauche, est foncièrement méchant. 

Et puisque le Juif est perçu comme un riche, il est automatiquement étiqueté 
d'inhumain et disqualifié.4  Pour elle, c'est l'ennemi de l'humanité. 

Je me souviens alors que je mangeais à la soupe populaire, deux individus à ma droite 
parlaient des riches, affirmant qu'ils étaient égoïstes, avares et ne partageaient pas.  Me 
tournant vers eux je leur dit spontanément: 'Si à force d'efforts et d'intelligence je 
réussissais à devenir millionnaire, donnez-moi une seule raison pour laquelle je devrais 
vous donner ne serait qu'un dollar?'  'Toi, c'est pas pareil!'  l'un d'eux me répondit.  Je 
répliquai: 'Si j'étais millionnaire et que vous veniez me voir avec un projet intéressant, je 
vous financerais peut-être, sinon, je ne vois pas pourquoi je vous donnerais de l'argent.' 

Dieu n'a rien contre les riches - Lui-même l'est: "Le monde est à moi et tout ce qu'il 
renferme." (Psaume 11.12)  Peut-on être plus riche que ça? 5  Abraham, l'ami de Dieu, 
avait des centaines de serviteurs (Genèse 14.14).  Isaac et Jacob ses héritiers étaient des 

                                                           
1 Journalist Ehud Yaari slams left-wing response to Soleimani killing http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/274092 

 Cette 'Gauche' devrait se faire dire ce que Joab dit David lorsque qu'il éprouvait de la nostalgie pour le décès de son ennemi juré: "Tu 
couvres aujourd’hui de confusion la face de tous tes serviteurs, qui ont aujourd’hui sauvé ta vie, celle de tes fils et de tes filles, celle de tes 
femmes et de tes concubines. Tu aimes ceux qui te haïssent et tu hais ceux qui t’aiment, car tu montres aujourd’hui qu’il n’y a pour toi ni 
chefs ni serviteurs; et je vois maintenant que, si [ton ennemi mortel] Absalom vivait et que nous fussions tous morts en ce jour, cela serait 
agréable à tes yeux." (2Samuel 19.5-6) 

2 Cette 'Gauche' devrait taper 'PALLYWOOD' sur YouTube et se familiariser avec la multitude de magouilles élaborées pour diffamer Israël. 
3
 Génocide infantile: Au Canada, environ 1,000,000 (un million) d'enfants ont été victimes d'avortements provoqués ces 10 dernières 
années, soit une moyenne de 100,000 par année. À lui seul, le Québec s'approprie 30% d'entre-eux. 30,000 de nos petits Québécois 
finissent dans les ordures chaque année. Le Québec peut donc dire 'Au revoir!' à ses aspirations d'indépendance. Tous ces enfants ne 
parleront jamais français et ne revendiqueront jamais l'indépendance. C'est n'est pas nos immigrés qui vont militer pour le maintien de la 
langue française ni pour l'indépendance. C'est ce qu'on appelle 'se tirer dans le pied!' Pas besoin des autres pour nous nuire, on le fait 
très bien nous-mêmes. (Wikipedia: abortion) Il y a des alternatives à l'avortement: https://virtuemedia.org/our-ads/ 

4 Na!! L'homme le plus riche du monde n'est pas un Juif. Wikipedia (anglais): Jeff Bezos 
5 Ça doit être pour cela que la Gauche rejette Dieu: Il est riche. 
 En passant, Jésus n'était pas pauvre et en haillons comme dépeint dans le film 'Jésus de Nazareth'.  Il était charpentier (Marc 6.3) et bien 

habillé.  Les soldats romains ont trouvé sa tunique si belle qu'ils l'ont tirée au sort. (Jean 19.23-24/Psaume 22.18)  Cette tunique fut 
sûrement tissée spécialement pour lui par quelque femme qui l'accompagnait pour le servir. (Matthieu 27.55) 
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hommes riches et puissants, ainsi que Job, Boaz, David, Salomon, Josaphat, pour ne 
nommer que ceux-ci - tous aimés de Dieu. 

Zachée était riche et accepta l'Évangile. (Luc 19.2)  Joseph d'Arimathée l'était également 
et était un disciple de Jésus. (Matthieu 27.57)  On peut être riche et faire la volonté de 
Dieu.  On n'est ni ennemi de Dieu ni des hommes parce qu'on est riche.  Il est possible 
d'être "riche pour Dieu". - Jésus (Luc 12.21) 

Oui, fournir de la nourriture et un toit aux défavorisés est indispensable, bien et juste. 
Mais distribuer de l'argent à l'excès n'est pas la solution. 

Pouvez-vous imaginer un instant si nous étions tous millionnaires? 

Comment ferions-nous notre épicerie, irions nous à l'hôpital ou en vacances?  Plus 
personne ne travaillerait!!  Chacun resterait confortablement à la maison.  Et pour 
combien de temps …avant que la révolte des millionnaires n'éclate, réclamant des 
services? 

Pour être une 'bonne personne', donc, toujours selon la Gauche, il ne suffit que d'être 
dominé et de trimer dur, tandis que pour être 'méchant', il ne suffit que d'avoir de 
l'oseille et prendre des décisions à grande échelle. 

Le critère d'évaluation de la Gauche en fin de compte… c'est le compte… en banque - le 
reste est sans importance.  

T'es riche? …t'es un abuseur. 

T'es pauvre? …t'es victime - du riche - pas de ta famille, de ton milieu, du racisme ou de 
la drogue, non non - du riche. 

Tous les maux lui sont attribués. 

Le slogan de la gauche: 'Pour nourrir les masses, mangeons le riche.' 

Cette Gauche s'en prend donc à tous les riches.1  Tous, sauf un: le fabriquant de nicotine.  
Lui, les pauvres en ont besoin - parce qu'un pauvre a besoin de sa dose quotidienne de 
Tchernobyl.  Donc, il ne faut surtout pas toucher au pusher officiel des misérables.  Ce 
richissime marchant de la mort est donc 'correct' et exempt de critique de la part de la 
Gauche puisqu'il s'enrichit à répondre au besoin 'fondamental' de la population, n'est-ce 
pas?! 
 
FREE… FOR ALL 

En bons citoyens indisciplinés, on préfère donc la Gauche malgré ses aberrations 
puisqu'elle nous procure la récréation permanente, le free-for-all, le buffet à volonté, le 
bar ouvert, les dépenses illimitées… comme s'il n'y avait pas de lendemain. 

Achetons aujourd'hui et ne payons jamais. 

Ce que la génération précédente a dépensé, nous n'avons pas à le payer; et ce que nous 
dépensons aujourd'hui, eh bien, que la prochaine génération le paie!! 

Bref, le beurre et l'argent du beurre. 

                                                           
1 Quand même assez paradoxal considérant que les syndicats d'ouvriers totalisent des MILLIARDS DE DOLLARS ($1,000,000,000 X ?). 

De plus, le communisme est du CAPITALISME D'ÉTAT: L'État est la seule libre entreprise. Ce n'est pas le capitalisme le problème mais le 
péché. L'injustice est tout aussi présente sous les régimes communistes. 
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Pour la Gauche israélienne par exemple, le paraître est plus important qu'être.  Elle 
préfère paraître juste devant le monde, et cela au prix de la vie de ses concitoyens.  Au 
nom de l'inclusion, elle veut ouvrir ses portes à l'enfer. 

Elle pourrait être excusable si des revendications semblables avaient connu quelque 
succès - mais au contraire, chacune s'est soldée par un échec magistral dont les 
conséquences furent, et sont encore, désastreuses aujourd'hui: Accords d'Oslo (1993), 
retraits du Sud-Liban (2000) et de la Bande de Gaza (2005).  Résultat: consolidation des 
régimes tyranniques du PLO (Autorité 'Palestinienne'), du Hezbollah et du Hamas. 

Mais non, la Gauche veut quand même renouveler la bêtise en leur livrant la Judée-
Samarie sur un plateau d'argent.  Avec cette Gauche autodestructrice, c'est n'est pas 
'Plus jamais!' mais 'Encore une fois svp!' 
 
UTOPIE AUTODESTRUCTIVE 

À voir aller cette Gauche, on dirait qu'elle essaie de nous imposer un monde utopique 
où saints et démons, victimes et bourreaux, vertueux et pervers chanteront koumbaya 
ensemble, main dans la main en arborant un sourire niais. 

À l'écouter, tous les pays devraient se désarmer en espérant que le dernier à garder ses 
armes ne les utilisera pas pour établir sa suprématie tyrannique sur les autres.1  Il ne 
faudrait surtout pas jouer à ce jeu avec l'Iran. 

N'est-ce pas là un 'suicide par optimisme irréaliste'? 

En effet, trop de gens meurent prématurément parce qu'ils assument que le monde est 
aussi bon qu'ils l'espèrent, ou que tous sont semblables à eux.2 

Selon eux, il ne suffit que de 'penser positif' et avoir une bonne attitude - tout comme 
l'exprime ce dicton anglais irréaliste: 'Ignore it and it will go away' (Ignore le [problème] 
et il disparaitra.) 

Leurs aspirations sont nobles mais le monde dans lequel nous vivons ne fonctionne pas 
ainsi.  Ces gens ne peuvent concevoir l'existence d'individus dont la nature est 
foncièrement maléfique.  Oui, il y a de bonnes personnes en ce monde, voire même des 
gens fantastiques, mais il y a également des individus réellement maléfiques - pas 
seulement au cinéma.  Ceux-ci n'éprouvent aucune compassion ou pitié envers leur 
prochain et ne reculent devant rien ni personne pour assouvir leur soif malsaine de 
pouvoir et de tyrannie. 

On peut donc oublier l'utopie de la Gauche où tous cohabiteront en paix en ce monde 
infesté par le mal.  Aussi bien intentionnés que nous soyons, il est préférable de 
demeurer vigilants et de rester sur nos gardes. 

Fin de la super grande digression  

                                                           
1 « Paix entre nous, guerre aux tyrans! Appliquons la grève aux armées, Crosse en l’air et rompons les rangs! S’ils s’obstinent, ces 

cannibales, À faire de nous des héros, Ils sauront bientôt que nos balles Sont pour nos propres généraux. » Wikipedia: L'Internationale 
(hymne international officiel de la Gauche) Comme si 'entre-nous' n'avait aucun tyran!! Que fait-on des Lénine, Staline et Mao Tsetong? 
N'étaient-ils pas des tyrans?! Qu'ils continuent de chanter, ils ont le droit de rêver en couleurs. 

2 Optimistic couple meets bitter end http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/251332. Ce monde est cruel et sans pitié - un 
champ de mines. Nous avons besoin de la guidance de Dieu pour nous protéger. C'est pourquoi Jésus nous exhorte constamment à la 
vigilance. Le monde idéal, sans frontière, auquel nous aspirons tous ne sera accessible qu'à la manifestation du Monde à venir... monde 
sans péché. C'est donc peine perdue que d'aspirer à un tel monde ici-bas. 
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GODZILLA 1 vs CIVILISATION (réflexe underdog) 2 

Étant gamin, je me souviens d'avoir spontanément éprouvé de la sympathie pour 
Godzilla alors qu'il croulait sous les attaques acharnées de nos armées.  'Pauvre bête!' 
pensais-je, elle n'a aucune chance face à des armes aussi puissantes. 

Le combat semblait inégal, disproportionné. 

Mais Godzilla ne nous avait-il pas provoqués en attaquant nos villes dont les habitants 
terrorisés fuyaient en toutes directions? 

Dans son état normal, qui voudrait cohabiter avec un tel monstre? 

N'était-ce pas lui vs nous? 
 
PAUVRE MONSTRE 

Pourtant, témoin de sa situation désespérée, je sympathisais momentanément avec lui 
alors qu'il était en proie à la détresse.  Une réaction normale compte tenu de mon âge.  
Qui ne compatirait pas avec un animal traqué en proie à la panique? 

N'éprouve-t-on pas spontanément de la sympathie envers le désavantagé, même s'il 
s'avère parfois la cause de nos problèmes… comme les victimes du syndrome de 
Stockholm? 

C'est pourquoi un avocat de la poursuite, par exemple, doit éviter de victimiser l'accusé 
- même si cela est évident que celui-ci est coupable - sinon les jurés s'apitoieront 
instinctivement sur le criminel: 'Pauvre accusé, il est agressé et humilié par l'avocat, 
quelle pitié.' 

Aussi aberrant que cela puisse paraître, plusieurs tombent dans le piège de s'attendrir 
sur les prédateurs sanguinaires, leur accordant le statut de 'victimes'.  Cela semble leur 
donner 'bonne conscience' que de compatir avec tout ce qui bouge. 

Ainsi, ils s'attendrissent sur Jésus crucifié puis sur Iscariote qui l'a livré au supplice; sur le 
Juif opprimé du camp de la mort puis sur le nazi coupable condamné...   En effet, 
certains se laissent émouvoir au point de favoriser l'injustice. 

Dieu condamne une telle attitude et abhorre ceux qui manifestent de la pitié envers les 
sans-pitiés.3 

Oui, il est triste de voir quelqu'un souffrir mais si cette affliction est la juste 
conséquence de ses initiatives homicidaires, il s'avère vain de se répandre en 
larmoiements à son égard.  Ou devrait-on alors éprouver de la compassion pour ceux 
qui tombent dans le piège qu'ils tendent à leur prochain? 

N'est-ce pas un juste retour des choses? 

"Le méchant tombe par sa méchanceté." (Proverbes 11.5) 
"Ils avaient creusé une fosse devant moi: ils y sont tombés." (Psaume 57.6[7]) 
"Et l'on pendit Haman à la potence qu'il avait préparé pour Mardochée." (Esther 7.10)  

                                                           
1 Monstre préhistorique gigantesque à côté duquel King Kong a l'aire d'un jouet 
2 Désavantagé 
3
 Lire 1Rois 20.26+ et 1Samuel 15.1-11 

239



 

Pourquoi éprouver de la pitié envers ceux qui n'en n'ont aucune? 

La pitié est une bonne chose mais uniquement lorsque manifestée envers la bonne 
personne.  Ou devrions-nous nous laisser attendrir par les plaintes de prédateurs 
inhumains? 

Je me souviens de la réaction d'un tueur en série qui, lors du prononcé de sa sentence 
de mort, s'exclama: 'Pourquoi moi?'  N'avait-il pas lui-même entendu ce cri de désespoir 
de la bouche même de sa soixantaine de victimes? 1  Devrions-nous éprouver de la pitié 
pour un tel monstre?  N'est-il plus d'humain que d'apparence?  Une telle entité n'est-elle 
pas plus dangereuse pour l'homme que le pire des animaux? 
 
VIGILANCE MÉDIATIQUE 

Tout n'est évidemment pas noir ou blanc - mais tout n'est pas gris non plus - tout n'est 
pas admissible.  Dans l'arène de l'information, la désinformation abonde et les coups 
illégaux sont sournoisement assénés, et l'arbitre… c'est vous. 

Parmi les scénarios d'actualité qui nous sont présentés concernant Israël, trop sont 
biaisés.  Il s'avère donc important de remettre en question l'information qui nous est 
soumise. 

Ceux qui nous la soumettent ont des intérêts, des objectifs, des lacunes et des desseins 
que nous ignorons quelquefois. 

Nous devons faire l'effort personnel d'investiguer les situations afin de distinguer entre 
les victimes réelles et leurs agresseurs qui jouent aux martyrs, qui nous font du cinéma. 

Il est donc impératif de ne pas donner foi à tout reportage, de ne pas laisser nos 
émotions aveugler notre jugement.  Nous nous devons de confronter ces émotions et 
de les assujettir à la raison afin de valider l'information qui nous est présentée.  À défaut 
de quoi nous devenons des pantins entre les mains de ces habiles manipulateurs qui 
capitalisent sur notre réflexe d'apitoiement pour rallier notre sympathie envers 
l'underdog fabriqué. 

Ils n'informent pas, ils déforment. 

Ils exploitent la naïveté de l'auditoire et abusent de son appétit de justice. 

INFORMATION OU DÉFORMATION 

Ainsi, la désinformation atteint son paroxysme lorsqu'on entend nos concitoyens 
affirmer qu' « Israël massacre les 'Palestiniens' » alors que c'est TOUT À FAIT LE 
CONTRAIRE. 

Certains Arabes racistes sortent de leur 'Palestine' 2 pour faire des raids meurtriers en 
Israël, s'attaquant à tout ce qui bougent: commis d'épicerie, piétons, mères de famille 
répondant innocemment à la porte, fillettes dormant à la maison… 

Et lorsqu'Israël fait une incursion en territoire contrôlé par l'Autorité 'Palestinienne' (la 
prétendue 'Palestine') pour débusquer ces assassins, les médias affirment qu'Israël s'en 
prend à de pauvres petits citoyens 'Palestiniens' sans défense.    

                                                           
1 Il y a de cela quelques décennies en Russie 
2
 Territoire israélien  occupé par l'Autorité 'Palestinienne' 
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Ne soyons pas donc dupes de ces loups sans pitié, ces manipulateurs rusés qui 
emballent leurs méfaits avec des scènes de civils 'innocents' faussement victimisés.  
Tout ceci n'est trop souvent que de la propagande, du spin, un loaded language visant à 
produire une réaction émotionnelle plutôt qu'à susciter une réflexion saine et logique. 

Ils n'ont aucune honte… rien ne les arrête. 

Concernant certains médias, il fut prouvé - à maintes reprises - que certaines vidéos et 
photos provenaient d'autres conflits et furent frauduleusement utilisées pour rallier 
l'opinion internationale contre Israël.1  Certaines de ces photos furent mêmes altérées. 

C'est pourquoi nous devons allez au delà des apparences et investiguer la vérité.  C'est 
un devoir parce que nos décisions et nos actes sont basés sur l'information que nous 
possédons.  De fausses infos nous mènent à des décisions préjudiciables envers nous-
mêmes et notre prochain. 

Demandez à Ève, première victime de la désinformation. 

L'ennemi a réussi à la convaincre qu'elle était victime d'injustice, prétendant que Dieu la 
privait d'un bienfait qu'elle ne pouvait acquérir que par la désobéissance. 

N'en payons-nous pas tous les frais encore aujourd'hui? 
 
CÉDER AU SUICIDE 

Mais à écouter ces justiciers gauchistes du dimanche, les Israéliens devraient céder à la 
pression du public international (induit en erreur) et laisser leurs villes à Godzilla parce 
que les médias le dépeignent comme la victime d'hommes puissants, prétendant que le 
combat est inégal, injuste et disproportionné.   

Oui Godzilla, alias la 'Palestine' (ou si vous préférez, l'OLP, marionnette de la Ligue Arabe) 
est une victime… la victime de ses propres méfaits. 

Ou les Israéliens devraient-ils demeurer passifs alors que les forces du mal tentent de 
détruire leur vie et l'avenir de leurs enfants? 

Lorsque les Juifs se firent massacrer par milliers pendant le 2e Guerre mondiale, on leur 
reprocha de ne pas s'être défendus. 

Maintenant qu'ils se défendent, on leur ordonne d'arrêter. 

Israël ne doit-il pas ignorer ces absurdités calomnieuses et assumer son devoir de 
protéger ses citoyens en dépit d'une mauvaise réputation générée par les médias sans 
scrupule?  N'est-il pas préférable d'être vivant et calomnié que récipiendaire d'un éloge 
funèbre? 

Néanmoins en 1967, la prophétie miraculeuse de Jésus à propos de Jérusalem s'est 
accomplie sous nos yeux: "Jérusalem sera foulée aux pieds par les nations, jusqu'à ce 
que les temps des nations soient accomplis." (Luc 21.24)  La tutelle de Jérusalem par les 
nations a effectivement pris fin en 1967 quand Israël réunifia Jérusalem pendant la 
Guerre de Six Jours, mettant un terme à L'OCCUPATION ÉTRANGÈRE de sa Capitale 
depuis le temps des Maccabées, soit 21 siècles auparavant [-63 AD].  

                                                           
1 Exemple: Le mensonge répandu http://www.israellycool.com/wordpress/wp-content/uploads/palestine-free.jpg vs La véritable situation 

http://archive.boston.com/news/world/middleeast/articles/2008/12/05/israeli_troops_drag_settlers_from_hebron_building/ 
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Il y a 2,000 ans, alors que Jésus était parmi nous, souvenons-nous que l'endroit était 
occupé par les Romains et que les Judéens n'étaient pas maîtres chez-eux quoi qu'ils 
jouissaient d'une certaine autonomie.1 

Et ceux qui affirment que les Hébreux eurent recourt à la force pour s'approprier leur 
Terre devraient se rappeler que celle-ci leur fut consentie DÉMOCRATIQUEMENT par les 
Nations-Unies.2 

Et quand ils durent la défendre contre leurs agresseurs, souvenons-nous qu'ils ont pour 
Maître l'Éternel des Armées 3 (et non l'Éternel des Poltrons). 

Dieu les a munis d'une échine et ils s'en servent: ils se tiennent debout pour préserver 
leur héritage.  N'en feriez-vous pas autant?! 

Je le répète: les Judéens qui cèdent leur Terre sont aussi coupables que les ◊hamans qui 
tentent de la leur voler par toutes les ruses imaginables. 
 
INTRANSIGEANCE TYPIQUE DES ENNEMIS D'ISRAËL 

En effet, ces ennemis veulent tout mais ne consentent rien en échange sinon des 
mensonges. 

Les Accords d'Oslo en est l'exemple typique: Israël reconnu l'Organisation de Libération 
de la Palestine (PLO), entité terroriste, comme représentant légitime du peuple arabe 
'palestinien' et a agi en conséquence en lui accordant le droit d'opérer depuis le 
territoire israélien. 

En échange, l'OLP était supposée reconnaître le droit à l'existence de l'État d'Israël.  Il ne 
l'a jamais fait!!  Où est Israël sur les cartes arabes de la 'Palestine'?!  Pas même une 
seule région, ville ou village ne porte le nom d'Israël. 

À l'opposé, l'entièreté d'Israël est appelée 'Palestine' sur leur carte. 

C'est pourquoi le double-discours de ces ◊hamans doit être compris ainsi: quand ils 
décrient faussement l' « occupation », ils sous-entendent que tant qu'un seul Juif 
demeurera en Israël, leur 'Palestine' sera occupée. 

Où est Israël sur leur carte s'ils veulent vraiment vivre côte à côte avec lui?  Ils 
pourraient au moins lui accorder les limites des frontières d'avant 1967 puisqu'ils 
affirment que celles-ci constituent les seules frontières légitimes d'Israël.  Mais ils savent 
fort bien que si Israël revenait à ces frontières-là, cela signifierait Auschwitz à nouveau. 

L'objectif avoué du Hamas et inavoué de l'Autorité Palestinienne est donc le 
NETTOYAGE ETHNIQUE du territoire d'Israël.  Après l'éradication de tout Juif, et 
seulement après cela, pourront-ils déclarer qu'il n'y a plus d' « occupation ». 

hitler insiste pour une Solution à Deux États où il cohabitera paisiblement aux côtés des 
Juifs.  Promis!!  C'est tout ce qu'il veut.  Pas plus.  Juré!!  Vous pouvez lui faire confiance: 
il a même signé… ça s'appelle les Accords d'Oslo.4  

                                                           
1 Voir Jean 11.48 
2 Wikipedia: Plan de partage de la Palestine 
3 1Samuel 17.45 
4 'Jews will leave Palestine like rats' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/252254 
 Nous pourrions appliquer aux Accords d'Oslo les mêmes paroles que Winston Churchil prononca concernant les Accords de Munich: 

'L'Angleterre [Israel] s'est vue offrir le choix entre la guerre et la honte.  Elle a choisi la honte, et aura la guerre. '  Winston Churchill 
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L'universitaire israélien Efraim Karsh a décrit ces Accords comme « la plus  grande 
bourde stratégique de l'histoire [d'Israël], » créant les conditions pour « la plus 
sanglante et la plus destructive confrontation entre Israéliens et Palestiniens depuis 
1948 » et radicalisant « une nouvelle génération de Palestiniens » vivant sous la tutelle 
de l'Autorité Nationale Palestinienne et du Hamas avec « une vile incitation anti-juive (et 
anti-Israël) inégalée en ampleur et en intensité depuis l'Allemagne nazie. » 

Karsh remarque: « Au total, plus de 1,600 Israéliens ont été assassinés et 9,000 autres 
blessés depuis la DP [Déclaration de Principes] — PRÈS DE QUATRE FOIS LA MOYENNE 
DU NOMBRE DE MORTS DES VINGT-SIX ANNÉES PRÉCÉDENTES. » 1 

Ce n'est pas d'aujourd'hui que les ◊hamans réclament frauduleusement, sous la menace, 
la reddition du précieux territoire d'Israël et qu'ils nient la véracité des faits historiques. 

En effet, le roi d'Ammon à l'époque réclamait une contrée d'Israël sous prétexte qu'elle 
lui avait été volée quoiqu'elle ne lui ait JAMAIS appartenue. 

Ce roi n'arrêta devant rien pour falsifier l'histoire.2  Il en est de même de ces ◊hamans. 
 
INDÉNIABLE SÉNIORITÉ D'ISRAËL 

La 'Palestine' est une création européenne. 

Pas surprenant que l'Union Européenne mette tout en oeuvre pour concrétiser cette 
fantaisie. 

Elle mène le bal et joue un double jeu.  D'un côté elle prétend être en faveur d'Israël 
mais de l'autre elle érige dans son dos des bâtiments ILLÉGAUX pour ses ennemis sur les 
territoires de la Zone C dont la construction des infrastructures est strictement sous 
juridiction israélienne.3 

Après 1,888 ans 4 de gestation, l'Europe est impatiente d'accoucher de son pays 
imaginaire - mais ne le peut toujours pas: Israël y fait obstacle. 

Après tous ces siècles à entretenir cette utopie,5 ne devrait-elle pas enfin privilégier la 
réalité qu'est Israël? 

Les envahisseurs (Union Européenne incluse évidemment) ont beau avoir attribué aux 
régions et aux villes d'Israël de nouveaux noms tels que 'Cisjordanie' [1920] (Judée-
Samarie), 'Aelia Capitolina' [70] (Jérusalem), 'Al Quds' [638] (Jérusalem), 'Palestine' [135] 
(Israël) - la réalité demeure que cette terre appartient à Israël.  

                                                                                                                                                               
(Wikipedia: Munich Agreement (Quotations from key participants) - traduit de l'anglais.  Effectivement, la guerre s'est amplifiée depuis la 
signature de ces 'Accords'. Voir aussi Wikipedia: Peace in our time, Accords de Munich et Politique d'apaisement. 

1
 Wikipedia: Oslo Accords 

2 Lire Juges 11.12-28 
3
 Wikipedia [anglais]: Regavim. « L'Union Européenne subventionnait des habitations illégales dans la Zone C de la Cisjordanie qui, selon les 
Accords d'Oslo, sont sous juridiction israélienne provisoire. L'expert israélien en loi internationale Alan Baker, qui a pris part à la création 
des Accords d'Oslo, affirme que "l'Union Européenne fait fi de la loi internationale et entreprend des actions concrètes pour influencer la 
réalité sur le terrain." » (traduit de l'anglais)  
+ EU's anti-Israel funding blitz exposed http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/243729 
+ EU pays for illegal road to help PA annex Area C http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/206330 
+ EU, Denmark, PA announce intention to continue violating international law and treaties http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/283662 

4 2020 - 132 (année de l'invention de la 'Palestine' par Hadrien) = 1,888 ans. 
5
 "Voici, le méchant prépare le mal, il conçoit l'iniquité, et il enfante le néant." (Psaume 7.14[15]) 
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Chaque ville identifiée dans la Bible constitue une référence historique incontestable.  
Le nom ORIGINAL de ces villes et leur ancienneté attestent de leur appartenance au 
Peuple hébreu depuis plus de TROIS MILLÉNAIRES.  En voici quelques-unes: 
 
BEER-SHEVA: nom JUIF signifiant 'LE PUITS DU SERMENT' 
BETH SHEMESH: nom JUIF signifiant 'LA MAISON DU SOLEIL' 
BÉTHEL: nom JUIF signifiant 'LA MAISON DE DIEU' 
BETHLÉHEM: nom JUIF signifiant 'LA MAISON DU PAIN' 
HAÏFA (Jaffa) nom JUIF signifiant 'BEAUTÉ' 
JÉRUSALEM: nom JUIF signifiant 'ILS SERONT COMPLETS' 
NAZARETH: nom JUIF signifiant 'LE RAMEAU' 
Etc. X Etc. = Etc.2 (ETC au carré) 
 
Un homme demeure un homme même s'il porte une jupe ainsi que du rouge à lèvres, et 
est surnommé 'Suzy'.  De même, la Terre d'Israël demeure la Terre d'Israël même si on 
lui a imposé des noms étrangers. 
 
POURQUOI ISRAËL DEVRAIT-IL ÊTRE TRAITÉ DIFFÉREMMENT? 

Rappelons que ni la Syrie, ni le Liban, ni l'Irak, ni la Jordanie - tel que nous les 
connaissons aujourd'hui - avec leurs frontières actuelles - n'existaient il y a 100 ans.  Ils 
furent tous occupés par l'Empire Ottoman pendant plus d'un demi-millénaire, tout 
comme le territoire d'Israël.  Ils ne furent reconstitués que tout récemment. 

Pourquoi Israël ferait-il exception? 

Si Israël ne peut être considéré comme pays légitime, alors pourquoi ces pays 
limitrophes le seraient-ils puisqu'ils n'existaient pas non plus? 

La vérité est que lorsque ces nations antiques furent ramenées à la vie, leur haine 
ancestrale d'Israël ressuscita avec eux. 

Pour ceux qui ont la mémoire courte, LES TROIS-QUARTS DE LA TERRE INITIALEMENT 
ALLOUÉE À ISRAËL LUI FUT ENLEVÉE POUR ACCOMMODER LES ARABES 'PALESTINIENS' 
qui ne désiraient pas vivre dans un État juif.  CETTE ÉNORME PORTION DE TERRITOIRE 
SE NOMME AUJOURD'HUI 'JORDANIE'. 

Pourquoi ceux qui sont mécontents en Israël ne font-ils pas une demande d'immigration 
auprès de la Jordanie, territoire qui leur fut initialement échu? 1 

Ils peuvent être citoyens israéliens à part entière mais ne peuvent se réclamer d'être 
propriétaires des lieux. 

Les Judéens vivant en terre étrangère se comportent de façon civilisée, pourquoi 
certains groupes vivant en Israël ne pourraient-ils pas en faire autant? 

Pendant près de MILLE ANS, sous les Croisés et les Ottomans, l'appellation factice 
'Palestine' pour désigner le territoire d'Israël sombra dans l'oubli mais après la 1e Guerre 
Mondiale, les Puissances Alliées ont restitué ce terme pour désigner la région comme 
territoire du Foyer National Juif alors sous mandat britannique.2  

                                                           
1
 Ce n'est pas pour rien que le drapeau 'palestinien' est identique (ou presque) au drapeau jordanien. La Jordanie serait cependant justifiée 
d'hésiter à les accueillir puisque leurs dirigeants ◊hamaniques ont tenté de renverser son gouvernement. Wikipedia: Septembre Noir 

2
 Wikipedia: Palestine (Conférence de San Remo - 1920) 
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N'est-ce pas révélateur que l'ensemble de ce territoire désigné 'Palestine' est, en fait, 
l'entièreté de la Terre des Juifs? 

Mais ces mêmes Puissances Alliées renièrent leur engagement et morcelèrent le 
territoire appartenant à Israël afin d'apaiser les tribus antisémites squattant la région. 

ALLÔOO?!  LA 'PALESTINE' EST ISRAËL. 

Duh!!  Il n'y a jamais eu de pays appelé 'Palestine'. 

La Russie a eu ses Tsars, ◊Rome ses Césars, Israël ses Rois, le Maghreb ses Sultans, l'Inde 
ses Rajas, la Perse ses Shahs.  Quel fut le premier Roi de 'Palestine' - ou son plus récent?  
Ou peut-être était-ce un Empereur?  Était-ce le Grand Empereur de 'Palestine'? 

À quelle époque est-il né?  Quel était son nom? 
En fait, quel titre portaient les souverains de la 'Palestine'? 

Ne serait-ce pas celui de 'Grand ◊Haman'? 
Le premier ne fut-il pas Yasser Arafat… né en Égypte? 
La 'Palestine' couvrirait-t-elle désormais l'Égypte?! 1 

Son successeur, le Grand ◊Haman II,  n'est-il pas Mahmoud Abbas… né en Israël, plus 
précisément dans le district de la Galilée? 2 

Attention: cela ne veut pas dire qu'il n'y a jamais eu de gens habitant cette région 
mythique appelée 'Palestine', ou que ces gens ne sont pas respectables. 

Cela veut simplement dire que ces gens sont en territoire juif: Israël. 

Qu'ils consentent à vivre en Israéliens ou que leurs ◊hamans quittent et aillent faire du 
trouble ailleurs. 

ACCUSATIONS PLÉONASTIQUES 

« La France s'apprête à annexer Marseille en y construisant des immeubles résidentiels.  
Il faut absolument que quelqu'un arrête ce régime colonialiste!  /  Israël s'apprête à 
annexer la Judée en y construisant des immeubles résidentiels.  Il faut absolument que 
quelqu'un arrête cet État colonialiste! » 

Déclarer que les Israéliens colonisent la 'Palestine' est similaire à affirmer que les 
Espagnols colonisent l'Espagne, et prétendre qu'Israël occupe Jérusalem est identique à 
énoncer que la France occupe Paris; et exiger qu'Israël cède SES terres sous prétextes 
qu'elles appartiennent à la 'Palestine' équivaut à sommer l'Angleterre de restituer son 
territoire à England. 

BIEN SÛR QU'ISRAËL EST L'OCCUPANT.  Qui ne l'est pas?  Les Belges n'occupent-ils pas la 
Belgique?  N'êtes-vous pas vous-même l'occupant de votre résidence?  N'avez-vous 
jamais reçu de courrier adressé « À L'OCCUPANT » ? 

                                                           
1 Coudonc, cette entité caïnique prend-t-elle de l'expansion?! Couvrira-t-elle bientôt tout le Moyen-Orient? L'Europe? Le monde entier? 

Devrons-nous ensuite changer le nom de la Terre pour Planète 'Palestine'? Cauchemar!! Tout le monde aux abris!! Darth 'Palestine' Vader 
règne!! La Galaxie se transforme en Trou Noir. On implose! HAaaaaaa!! Oops! Désolé. J'me suis encore emballé ;-) 

2
 Selon la Bible, la Galilée est partie intégrante de la Terre d'Israël: Matthieu 2.20-23 
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À titre d'exemple, nous avons récemment reçu un formulaire d'impôt du gouvernement 
du Québec dont l'entête est… 
 

 
 
CONTAMINATION 

Comme chante Bon Jovi: 'You give love a bad name!' (Tu donne une mauvaise réputation 
à l'amour!)  Pareillement, ces ◊hamans donnent une mauvaise réputation à 
l'OCCUPATION LÉGITIME.  En fait, ils contaminent tout ce qu'ils touchent: situations 
comme individus.  Par leurs valeurs morales interverties, leur esprit tordu dénature la 
réalité. 

Ainsi ils avilissent la vérité, délégitiment le droit, violent la vertu, ternissent la beauté, 
souillent l'innocence, outragent l'honneur, abusent la confiance, troublent la sérénité et 
profanent la justice.  De la sorte, ils ennoblissent la honte, valorisent le mensonge, 
louent l'iniquité, admirent la laideur et glorifient l'horreur. 

Bref, ils feignent l'amour et aime la feinte. 

Faut-il s'en étonner?  Peut-il sortir du bon de leur mauvais trésor? (Luc 6.45)  S'ils ne se 
repentent pas, leur part sera dans le Lac de Feu: "Mais pour les lâches, les incrédules, les 
abominables, les meurtriers, les impudiques, les enchanteurs, les idolâtres, et tous les 
menteurs, leur part sera dans l’étang ardent de feu et de soufre, ce qui est la seconde 
mort… Dehors les chiens, les enchanteurs, les impudiques, les meurtriers, les idolâtres, et 
quiconque aime et pratique le mensonge!" (Apocalypse 21.8, 22.15) 

Revenons à Israël. 
Pourquoi serait-ce un crime pour les Judéens que d'occuper LEUR Judée? 

POURQUOI? 

Pour la simple raison que le monde est en guerre avec Dieu. 

Consciemment ou inconsciemment, le monde tente par tous les moyens de faire obstacle 
à Sa volonté.1  Pour atteindre ses misérables objectifs, le monde ne recule devant rien et 
a recours aux tactiques les plus grotesques.  C'est si pathétique que c'en est loufoque.  
C'est en effet à se demander quelquefois si on devrait en rire ou en pleurer: 
 

Qu'est-ce que la Norvège en a à cirer que le Japon déménage son 
ambassade de Sydney à Canberra en Australie?  Qu'est-ce que Costa Rica en 
a à cirer que l'Inde déménage son ambassade de Winnipeg à Ottawa au 
Canada?  Et pourtant, c'est le branle-bas de combat aux Nations-Unies parce 
que les États-Unis déménagent leur ambassade de Tel Aviv à Jérusalem. 

  

                                                           
1 Il s'évertue à oblitérer Dieu de sa pensée en substituant les éléments de la réalité: Sabbat = samedi; Israël = Palestine; Dieu = mère nature; 

Nativité = père noël; péché = émancipation. La 'bible' contemporaine est le dictionnaire: ses définitions sont incontestables - même quand elles 
contredisent les faits. De nos jours, les scientifiques sont nos 'prophètes': Affirment-ils que le temps n'existe pas? Nous adhérons! Déclarent-ils 
que notre Créateur est une molécule évolutive? Nous croyons! Concluent-ils que nous sommes issus du singe? Nous approuvons! 
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« Tragédie!!  Quelque chose de favorable est arrivée aux Juifs!  Dépêchons-
nous de nous liguer pour condamner cette bonne initiative afin de s'assurer 
que cela ne se reproduise pas.  Parce que la seule fois où nous, nations, leur 
avons été favorables en leur accordant le juste retour à leur Terre - suite à la 
Déclaration de Balfour - les Arabes nous le reprochent encore aujourd'hui, 
100 ans plus tard.  Il faut donc absolument éviter d'être à nouveau 
bienveillants envers les Juifs. 

Appelons cela le 'STATU QUO': Israël gèle toute activité pendant que ses 
ennemis se renforcent et planifient méticuleusement une attaque concertée 
pour le détruire.  Lorsqu'anéanti, nous n'aurons plus qu'à verser quelques 
larmes de crocodile - pour la forme - et retourner à notre routine.  Oui, c'est 
ça, appelons ça le 'Statu Quo' et cela nous disculpera. 

Maintenant, votons donc majoritairement contre le pays répréhensible qui a 
osé déroger à notre Statu Quo et accorder à Israël quelque répit, 
quelqu'espoir. » 

N'est-ce pas exaspérant d'observer de telles prestations de petitesse 
collective par les prétendus adultes intelligents et éduqués de l'ONU? 1  C'est 
à se demander s'il y a de l'espoir pour l'humanité, pour la race humaine ou, 
devrait-on dire, la race inhumaine? 

La Terre n'est-elle pas assez grande pour les toutes nations?  Pourquoi doivent-elles 
convoiter le territoire d'Israël?  Après 2,000 ans d'exil et 72 ans à la maison, Israël doit 
encore demander la permission pour tout …et pour rien: 

- Veut-il construire une maison?  Il doit demander la permission. 

- Veut-il une capitale?  Il doit demander la permission. 

- Israël veut intégrer son calendrier culturel millénaire au sein de sa Constitution? 
Il doit demander la permission?! 

- Veut-il ceci ou cela?  Il doit encore demander la permission. 

- C'est à s'interroger si bientôt Israël n'aura pas à demander la permission pour faire pipi. 

Malgré ses 72 ans d'existence, Israël ne jouit toujours pas du droit de disposer de lui-
même.  Tout le monde interfère… littéralement.  La planète entière doit tenir son 
consensus pour chacune de ses initiatives.  (Pathétique!!)  Quelle autre nation est 
sujette à un tel abus de la part de la communauté internationale? 

FLAGRANT MÉPRIS 

Il n'y a aucune logique cohérente derrière l'attitude condescendance dont les nations 
traitent Israël.  « S'il n'y a pas de problème concernant Israël, créons-en un et accusons 
l'en pour la crise.  En réponse à quelque initiative d'Israël, brisons tout et blâmons-l'en 
pour le chaos et les dégâts que nous causons.  Si nous nous conduisons de manière 
répréhensible, blâmons-en Israël.  Si nous sommes stupides - c'est parce que les décisions 
d'Israël ont déclenché en nous la stupidité. » 

  

                                                           
1 Le seul moment où ce sont LES 'NATIONS-UNIES', c'est lorsqu'elles s'unissent contre Israël. À tout autre moment, elles sont LES NATIONS 

DÉSUNIES. Rien d'autre que leur mépris commun envers Israël ne les unit. L'organisation devrait peut-être changer son nom pour l' 
« ORGANISATION des NATIONS-UNIES CONTRE ISRAËL » (ONUCI). 

247



 

Voyez, Israël est maintenant responsable de NOTRE comportement insensé. 

Ce n'est pas de notre faute puisque nous ne sommes plus responsables de nos actions 
désormais… 

Peu importe s'il y a un carnage chez le voisin (Syrie) - où plus de 400,000 sont massacrés 
- puisqu'Israël, le toujours fautif, ose embellir sa maison. 

Quel horrible crime!!   

Aujourd'hui, une moyenne de plus de 100 personnes par jour sont assassinées par le 
régime syrien.  Cent de plus mourrons demain de la même manière, ainsi qu'après 
demain et ainsi de suite pour combien de temps encore?  Des jours?  Des semaines?  
Des mois?  Des années? 

Où est l'indignation internationale? 

Cent personnes furent tuées hier par ce même régime assassin ainsi que 100 avant-hier 
et ainsi de suite jusqu'en 2011, année où le conflit débuta. 

Je le répète: Où est l'indignation internationale? 
Le monde n'en a que pour Israël. 
Le monde est vraiment préoccupé par la justice. (?!)  (C'est ça, ouais!) 
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7
Pourquoi pas Trantor?

pourquoi pas Panem, ou l'Atlantide?
palestinite

libérez la 'Palestine'... de la démocratie !!
scène 1 - prise 2

conspiration
ultime 'Palestine'

obsession pathologique du monde sur Israël
Pays Antisémite Légendaire Elaboré en Substitut à la Terre d'Israël pour Nier son Existence

Philistie vs 'Palestine'
'PAS LE TIEN'

vandalisme environnemental
témoignage d'un 'Palestinien' sur ses origines

témoignage des ennemis d'Israël sur la 'Palestine'
hymne hamanique de la 'Palestine'

bouc émissaire
« celui qui le dit, c'est lui qui l'est! »

hamanais pour les nuls (démence à cinq-états)
bêtise humaine

opération brainwash
ambitions illusoires

rêves en couleurs
irréalisme

illusion d'optique
eldorado

fable
contrefaçon

blu�

« Nous n'avons enfanté que du vent. »
(Ésaïe 26.18) *

* Bible Ostervald / Mission Baptiste Maranatha



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 

 
 
 
 
 

 
 

Pourquoi pas Panem, ou l'Atlantide? 
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Palestinite 

La Palestinite est une mutation de l'antisémitite. 

Cette affection virulente résiste au bon sens ainsi qu'à toute logique et est 
principalement caractérisée par un racisme nationaliste prônant l'expulsion des Juifs de 
leur territoire afin d'établir un régime tyrannique sur ses ruines et en opprimer les 
minorités restantes. 

En effet, toutes découvertes archéologiques et évidences historiques prouvant la 
légitimité de l'existence de l'État d'Israël sont reléguées au 'complot sioniste'. 

La cause de ce déni est habituellement l'aveuglement spirituel. 

Les conséquences dévastatrices résultant de cette débilité morale s'apparentent à celles 
de l'hitlérite: ruines, chaos et désillusionnement. 

La Palestinite sévit actuellement à l'échelle planétaire.  Du bled le plus reculé à la 
métropole surpeuplée, ce fléau se répand parmi les populations les plus variées et 
contamine les esprits - même parmi les hautes sphères gouvernementales. La pandémie 
semble sur le point de parvenir à son apogée. 

La Palestinite provoque l'avarie du raisonnement et une intense fièvre émotionnelle 
incitant le sujet à vouloir urgemment libérer un pays imaginaire.  Il sera ensuite mû par 
le vif désir de se joindre à la 'résistance' pour combattre des forces obscures. 

Les symptômes peuvent s'exprimer par le biais de graffitis ou par d'énergiques propos 
d'indignation menaçante.  Les candidats seront enclins à participer à de bruyantes 
manifestations publiques desquelles seront émis des messages s'apparentant à ceci: 

« À bas l'Étoile noire!!  Il faut délivrer Panem de la tyrannie!!  Affranchissons 
Trantor de la dictature!!  Accordez à Neverland le droit d'exister!!  Sauvons 
l'Atlantide d'une ruine certaine!!  Il faut libérer la Palestine!!  Combattons 
l'oppresseur, mobilisons nos forces contre l'injustice, et contribuons nos 
ressources à cette noble cause. » 1 

S'en suit alors: 

1. une vive d'indignation face à des injustices fabriquées (par les ◊hamans 
opportunistes); 

2. la revendication de droits imaginaires par d'aveugles militants de 'droits sociaux'; 

3. la pulsion irrationnelle  de « Libérez la 'Palestine'! » (c'est-à-dire d'expatrier les 
Juifs de leur pays. 

  

                                                           
1 Étoile noire: étoile imaginaire inventée par Georges Lucas. 
 Panem: nation imaginaire inventée par Suzanne Collins. 
 Trantor: planète imaginaire inventée par Isaac Asimov. 
 Neverland: île imaginaire inventée par J.M. Barrie. 
 Atlantide: île imaginaire inventés par Pluton. 
 Palestine: pays imaginaire inventé par Hadrien. 
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« LIBÉREZ LA 'PALESTINE' » ...de la démocratie!! 

'Libérer la 'Palestine'… de quoi au fait?  N'est-elle pas déjà libre? 

Il n'y a aucun 'Palestinien' en Israël.  Les 'Palestiniens' sont sous la botte de l'Autorité 
'Palestinienne'.  Et leur 'Palestine' est présentement dirigée par d'impitoyables voyous 
corrompus. 

Les Arabes israéliens sont libres contrairement à ceux qui sont sous le régime 'palestinien' actuel. 
Les Arabes israéliens peuvent critiquer le gouvernement d'Israël tandis que les Arabes 
'palestiniens' sont vertement réduits au silence par l'Autorité 'Palestinienne'. 

Les hypocrites, partisans du 'deux poids, deux mesures', militent pour les droits 
'palestiniens' comme si ceux-ci vivaient en Israël.  Comment se fait-il qu'on n'entend 
jamais parler du « droits des Juifs » en 'Palestine' (territoire sous l'Autorité 
'Palestinienne')? 

Parce que les Juifs n'y sont pas tolérés!! 

Ils ne peuvent la visiter, ni y dormir, y manger ou y vivre.   Le seul droit qui leur est 
octroyé est celui d'y mourir assassiné entre les mains d'Arabes 'palestiniens' 
conditionnés. 

Des Arabes de partout dans le monde visitent Israël chaque année et y sont très bien 
accueillis.  De 2010 à 2018, plus d'un demi-million (500,000) touristes d'Indonésie, de 
Malaisie, de Jordanie, d'Irak, du Koweït, du Bahreïn, d'Oman, du Qatar, d'Arabie 
Saoudite et des Émirats Arabes Unis ont visité Israël. 

Combien de Juifs de par le monde ont pu visiter Gaza pendant cette même période?  
Combien d'entre-eux peuvent aller dans les territoires occupés par l'Autorité 
'Palestinienne' - à moins évidemment d'avoir des tendances suicidaires? Aucun. 

Pourquoi?  Parce que le leadership 'palestinien' est génocidaire.  Oubliez ce que ce 
leadership affirme!!  Observez plutôt comment ses membres se comportent et vous 
verrez que leurs actions contredisent complètement ce qu'ils affirment. 

Il est dans l'ordre des choses que la Chine, la Russie, l'Iran et leurs semblables 
soutiennent la dictature 'palestinienne' mais est-ce normal que les démocraties 
occidentales encouragent un tel régime antidémocratique - et de surcroît s'évertue à 
miner la démocratie israélienne?  C'est le monde (à l'envers). 

L'Occident décadent (comprendre la civilisation chrétienne) a atteint le seuil du 
comportement autodestructeur. 
 
SCÈNE 1 - PRISE 2 

On ne peut passer sous silence l'apport considérable du monde du spectacle à la cause 
'palestinienne'.  En effet, de plus en plus d'artistes se solidarisent pour militer en faveur 
du régime hitlérien de la 'Palestine' contre Israël.  Si ces artistes étaient le moindrement 
honnêtes et cohérents, ils militeraient pour que les Arabes 'palestiniens' soient 
affranchis du joug tyrannique de leur leadership ◊hamanique. 
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CONSPIRATION 

 
Pour les adeptes de théories de conspiration,

 1 la 'Palestine' est l'exemple parfait. 

En effet, ces génies ◊hamaniques de l'ombre réussissent à faire croire aux populations 
mondiales qu'une entité géographique telle que la 'Palestine' existe alors qu'elle n'est 
rien d'autre qu'une élucubration mentale. 

Ainsi, théologiens et historiens en font usage, politiciens et citoyens y font référence, 
ses 'enjeux' sont débattus le plus sérieusement du monde dans les universités, la 
confrontation fiction/réalité ('Palestine'/Israël) est attisée par les médias et les masses 
scandent frénétiquement pour sa libération. (?!) 

Tous y adhèrent naïvement!! 

Cette conspiration est si bien fignolée que ceux qui y adhèrent commettent l'injustice… 
au nom de la justice - et cela à leur insu. 

Inventée il y a 19 siècles par Hadrien, un empereur impérialiste romain antisémite, la 
'Palestine' nourrit dès lors l'imaginaire de l'homo sapiens - à la grande satisfaction des 
haïsseurs de Juifs.2 

En effet, encore aujourd'hui, cette fabrication qu'est la 'Palestine' est entretenue par les 
malicieux et les incompétents; fabrication à laquelle adhèrent les ignorants bien 
intentionnés. 

Les ◊hamans exploitent non seulement le concept fallacieux de la 'Palestine' mais aussi 
ces ignorants bien intentionnés… qui leur servent de chair à canon. 

Mais quoi qu'on en dise, l'appellation 'Palestine' désigne une région - non une ethnicité - 
et cette 'région' inclut les Juifs. 

En terme de conspiration au quotidien, il n'y a pas que la 'Palestine' qui peut être 
montrée du doigt, la nicotine en est aussi un exemple.  Du manufacturier au 
commerçant complice, on empoisonne les gens en douce, fermant les yeux sur les 
DANGERS MORTELS provoqués par sa consommation… pour un profit ($) bien entendu. 

Ces gens ne sont donc pas tués parce qu'ils sont détestés mais plutôt parce ça paie. 

Qui dit conspiration dit omerta: loi du silence.  Personne n'ose parler de peur de 
représailles. 
  

                                                           
1 Ce n'est pas de telles théories qui manquent - Wikipedia: List of conspiracy theories 
2
 Imaginary "Palestine" http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/23032 

255

http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/23032


 

PEACE AND LOVE 

Mais toutes les conspirations ne sont pas mauvaises.  Il y a aussi la Conspiration de 
l'Amour - dont Jésus est le Chef.  Veux-tu te joindre à Lui?  Ainsi tu prieras pour ton 
prochain, seul, dans le SECRET 1 ou en groupe - avec des amis et, ensemble, vous 
pourrez discrètement intercéder pour les gens, les situations sociales et politiques… et 
Dieu interviendra en réponse à vos requêtes: "Je vous dis encore que, si deux d'entre 
vous s'accordent sur la terre pour demander une chose quelconque, elle leur sera 
accordée par mon Père qui est dans les Cieux. Car là où deux ou trois sont assemblés en 
mon Nom, je suis au milieu d'eux." - Jésus (Matthieu 18.19-20) 

« Le mal peut être banni, non par l'homme seul ni par un dieu dictatorial envahissant nos 
vies, mais bien si nous ouvrons la porte et invitons Dieu, par le Christ, à y entrer. » 2 
 
  

                                                           
1 "Mais quand tu pries, entre dans ta chambre, ferme ta porte, et prie ton Père qui est là dans le lieu SECRET; et ton Père, qui voit dans le 

secret, te le rendra." - Jésus (Matthieu 6.6) 
"Quand tu jeûnes, parfume ta tête et lave ton visage, afin de ne pas montrer aux hommes que tu jeûnes, mais à ton Père qui est là dans le 
lieu SECRET; et ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra." - Jésus (Matthieu 6.17) 

2
 Martin Luther King (LA FORCE D'AIMER [The Strength to Love  - 1963 / Édition française 1964 by Casterman, Paris]) p. 207 
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OBSESSION PATHOLOGIQUE DU MONDE SUR ISRAËL 

 
Le monde exige qu'Israël fasse la paix avec le diable, patron du monde, 1  puis 
s'autodétruise.  On veut qu'Israël rende les armes et s'offre en sacrifice humain à 
l'ennemi pour être exilé à nouveau pendant un autre 2,000 ans.  Le monde a apprécié 
les 2,000 dernières années où il pouvait humilier à volonté les Judéens; et est désormais 
contrarié que sa victime puisse se réfugier et refuser de 'jouer' à son jeu. 
 

Considérant les visées antisémites d'Hadrien, auteur de la 'Palestine', 
on pourrait affirmer que son pays est l'acronyme pour: 

 

PAYS  ANTISÉMITE  LÉGENDAIRE  ELABORÉ EN  SUBSTITUT À LA  TERRE  D'ISRAËL POUR  NIER SON  EXISTENCE 

 
PHILISTIE vs 'PALESTINE' 

 
Philistie = Palestine… donc la 'Palestine' n'existe pas plus en réalité que la Philistie.  La 
Philistie s'est évaporée il y a belle lurette, au même titre que l'Assyrie et Babylone.  À 
des fins de discernement, observons les similitudes entre les deux mots: 
 

 (Palestine)  (P L S T I n h) פלשתינה

 (Philistie)  (P L S T I) פלשתי   
 

Chaque mot en hébreu se lit de droite à gauche.  Leurs cinq premières lettres sont 

identiques.  Comme vous pouvez le constater, les 5 premières lettres de Palestine 

forment le mot Philistie.  Leur première lettre, ' פ'  (P/F), peut se prononcer 'P' ou 'F'.  

Pour prononcer 'P', on ajoute un point ' •' au centre et le 'F' (פ) se prononce alors 'P' ().  

L'alphabet ci-dessus est de l'hébreu moderne.  Certaines voyelles sont omises en hébreu 

moderne.  Les lecteurs expérimentés peuvent cependant les deviner. 

Basé sur ces informations, posons-nous quelques questions: 

- Qui sont ces gens qui usurpent l'identité de Philistins (Palestiniens) et pourquoi 
suivent-ils aveuglément leurs leaders corrompus dans cette fraude démentielle?  
Que peuvent bien leur promettre ces leaders pour qu'ils risquent leur vie pour une 
telle fraude? 

- Comment réagirait la Turquie si des terroristes tentaient de conquérir le pays sous 
le prétexte d'être Hittites? 

- L'Irak capitulerait-elle devant des extrémistes alléguant être d'anciens babyloniens? 

- Le Mexique cèderait-il son territoire à des milices prétendument d'origine Maya? 

- Tout gouvernement ne serait-il pas justifier de résister à une telle absurdité, pour 
aussi longtemps qu'il faille - peu importe la détermination de tels imposteurs? 

  

                                                           
1
 "Le monde entier est sous la puissance du malin." (1Jean 5.19) 
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Ainsi, ceux qui tentent de s'approprier le territoire d'Israël sous l'appellation frauduleuse 
de 'PALESTINE' devraient réaliser que cette même appellation épelle aussi 'PAS LE TIEN'. 

Je me souviens, alors que je me baignais dans une piscine, un inconnu s'appropria ma 
serviette pour s'essuyer.  Lorsque confronté, il me dit tout bonnement 'Oh, désolé, je ne 
savais pas qu'elle était à toi.'  Vrai!  Il ne savait pas qu'elle était à moi mais il savait 
pertinemment qu'elle n'était pas la sienne. 

Et ceux qui veulent déloger Israël de sa place sous prétexte que ce territoire n'est pas à 
lui, savent incontestablement que cette terre n'est pas à eux. 
 
VANDALISME ENVIRONNEMENTAL 

Comme la prostituée dans la Bible qui prétendait frauduleusement que l'enfant était le 
sien mais qui n'hésita pas à le faire mettre à mort,1 ainsi en est-il des ◊hamans.  Ils 
prétendent que la terre d'Israël est la leur mais n'hésitent aucunement à la détruire.2 

Ces malfaisants ne se soucient aucunement de cette terre, ils ne veulent tout 
simplement pas qu'Israël l'ait… et sont même prêts à mourir pour l'en empêcher.  En 
effet, ils encouragent leur population à ravager le territoire. 

"Il ne sera ni à moi ni à toi." (1Rois 3.26) semblent-ils dirent comme cette prostituée 
assassine.  Mais Dieu aura le dernier mot: "Les nations se sont irritées; et ta colère est 
venue, et le temps est venu de juger les morts, de récompenser tes serviteurs les 
Prophètes, les saints et ceux qui craignent ton Nom, les petits et les grands, et de 
détruire ceux qui détruisent la terre." (Apocalypse 12.18) 

 

TÉMOIGNAGE D'UN 'PALESTINIEN' SUR SES ORIGINES 

 
Voici ce qu'un ancien résident de la 'Palestine' a avoué: 

 
« Quand je vivais en Palestine, tous ceux que je connaissais pouvaient retracer le pays 
d'origine de leurs arrière-grands-parents.  Tous savaient que leur origine n'était pas des 
Cananéens, mais ironiquement, c'est ce genre de truc qu'incluait notre éducation au 
Moyen-Orient. 

Le fait est que les Palestiniens d'aujourd'hui sont des immigrants des nations avoisinantes. 

J'ai grandi sachant très bien que l'histoire et les origines des Palestiniens d'aujourd'hui 
sont du Yémen, d'Arabie Saoudite, du Maroc, des Chrétiens de Grèce, des Musulmans 
Sherkas de Russie, des Musulmans de Bosnie, et des Jordaniens d'à côté. » 

(Walid Shoebat) 3 
 

Observons maintenant ce que les ennemis d'Israël PENSENT VRAIMENT de la 'Palestine'. 
  

                                                           
1 Lire 1Rois 3.16-28 
2 "Le voleur ne vient que pour dérober, égorger et détruire." - Jésus (Jean 10.10) 

Terror kites' spark 11 fires in southern Israël http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/247239 
('Palestinian') Arabs burn tens of thousands of live chickens http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/252811 

3
 There is no such a thing as a 'Palestinian' people http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/17370 
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TÉMOIGNAGE DES ENNEMIS D'ISRAËL SUR LA 'PALESTINE' 1 

 
« IL N'EXISTE PAS UN PAYS TEL QUE LA PALESTINE. 'Palestine' est un terme que les 
Sionistes ont inventé.  IL N'Y A PAS DE PALESTINE DANS LA BIBLE.  Notre pays fit partie 
de la Syrie pendant des siècles.  La 'Palestine' nous est étrangère.  Ce sont les Sionistes 
qui l'ont introduit. » (Auni Bey Abdul-Hadi [Awni Abd al-Hadi], dirigeant Arabe Syrien à la 
Commission Peel [Commission royale pour la Palestine], 1937)  

Vous avez entendu? 
Même les ennemis d'Israël reconnaissent que la 'Palestine' est une fiction. 
 
(M. al-Hadi avait tout à fait raison.  Il n'y a pas de 'Palestine' dans la Bible.  Celle-ci 
spécifie effectivement "PAYS D'ISRAËL", "TERRE D'ISRAËL" et "PAYS DES JUIFS"… à une 
trentaine de reprises.) 2 
 
« Il n'y a pas de différences entre Jordaniens, Palestiniens, Syriens et Libanais.  Nous 
faisons tous partie de la même nation.  CE N'EST QUE POUR DES RAISONS POLITIQUES 
QUE NOUS SOULIGNONS MINUTIEUSEMENT NOTRE IDENTITÉ PALESTINIENNE… OUI, 
L'EXISTENCE D'UNE IDENTITÉ PALESTINIENNE DISTINCTE SERT SEULEMENT DES 
OBJECTIFS TACTIQUES.  La fondation d'un État palestinien est un nouvel outil dans la 
lutte continue contre Israël. » (Zuhair Muhsin, commandant militaire de l'Organisation 
de Libération de la Palestine (OLP) et membre de son conseil exécutif - déclaration livrée 
après la Guerre de Six Jours.) 3 

Vous avez entendu? 
L'appellation 'Palestine' n'est utilisée par les ennemis d'Israël qu'à des fins tactiques. 
 
 « N'oubliez jamais un point: IL N'Y A PAS DE TELLE CHOSE QU'UN PEUPLE PALESTINIEN, 
IL N'Y A PAS D'ENTITÉ PALESTINIENNE, IL N'Y A QUE LA SYRIE.  Vous êtes une partie 
intégrante du peuple syrien, la Palestine est partie intégrante de la Syrie.  Par 
conséquent, c'est nous, les autorités Syriennes, qui sommes les vrais représentants du 
peuple palestinien. » (Hafez Assad, dictateur syrien à Yasser Arafat, dirigeant de l'OLP, 
après la Guerre de Six Jours.) 4 

Vous avez entendu? 
L'appellation 'Palestine' n'est qu'un terme transitoire utilisé par les ◊hamans dont 
l'objectif ultime est la création d'un empire Syrien. 

  

                                                           
1 There is no such a thing as a 'Palestinian' people http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/17370  

Wikipedia (anglais): Awni Abd al-Hadi (Political Activity) 
2
 Ézéchiel 25.3,6… Josué 11.16,21… 1Samuel 13.19… 2Rois 5.2,4… Matthieu 2.20,21… Actes 10.39 

3 Dans son article du 8 décembre 2017 intitulé 'Jérusalem - Un Rocher Immuable' (Jerusalem - An Immovable Rock), Charles Gardner 
reconnaît que 'En 1947 il n'y avait pas d'État palestinien, ni même un peuple palestinien, mais NOUS AVONS ÉTÉ SAISI PAR UNE MACHINE 
DE PROPAGANDE TOUT AUSSI CHOQUANTE ET EFFICACE QUE CELLE OPÉRÉE PAR JOSEF GOEBBELS, PORTE-PAROLE D'HITLER.' 

4 Nous pouvons remercier Dieu que la Syrie n'ait pas atteint son objectif d'annexer le Liban, la Jordanie et Israël pour en faire sa 'Palestine'. 
L'alternative à Israël est l'hégémonie syrienne sur la région. Pouvons-nous imaginer un seul instant le carnage sévissant actuellement en 
Syrien s'élargir à l'échelle de ces pays limitrophes? L'équation actuelle se résume donc à ceci: le leadership 'palestinien' relève de l'OLP, 
l'OLP relève de la Syrie et la Syrie, elle, relève de la ◊Ligue Arabe. 

 Donc, au bout du compte, c'est la 
◊
Ligue Arabe qui décide pour l'Autorité 'Palestinienne'. Le problème au Moyen-Orient n'est donc pas 

Israël mais bel et bien la ◊Ligue Arabe. C'est elle qui tire les ficelles. Si Israël venait à disparaître, la ◊Ligue Arabe se désintègrerait. Cette 
entité n'aurait plus aucune raison d'être. Rien n'unit ces pays fratricides si ce n'est la haine commune de l'État Juif. Ces pays se méprisent 
l'un l'autre. Quoique ceci ne soit qu'une demi-vérité puisque les états européens se méprisent tout autant l'un l'autre, comme c'est 
d'ailleurs le cas également parmi les pays asiatiques. Rien de nouveau là. Depuis la nuit des temps, chaque tribu méprise sa tribu voisine. 
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Ce n'est pas pour rien que la Syrie (assistée par l'OLP) a tenté d'annexer la Jordanie en 
1970/71.  Ce n'est pas pour rien que le Liban décrie les incessantes ingérences de la 
Syrie.  Ce n'est pas pour rien que le Hezbollah - qui fait la pluie et le beau temps au Liban 
- soutient la Syrie dans son génocide. 

Donc, pour être honnêtes, nous devrions reconnaître que la 'Palestine' est située à la 
frontière de la République des Limbes. 

Les ennemis d'Israël savent pertinemment que la 'Palestine' n'est que pure fiction et ont 
avantageusement convenu d'utiliser cette terminologie pour des raisons politiques afin 
de déloger Israël de sa place et ainsi mettre la main sur la région entière (Liban, Israël, 
Jordanie et Syrie) pour créer le 'Syristan'.  C'est leur plan avoué et ils sont sérieux à mort. 

Et cette réalité ne dérange pas la communauté internationale le moins du monde.  Elle 
ne pourrait s'en foutre plus.  'Qu'ils aient ce qu'ils veulent en autant que le pétrole nous 
soit livré!'  Le monde est confortable avec l'injustice en autant que ça paie. 
  

262



 

 

Hymne ◊hamanique de la 'Palestine' 
1

 

 
 
 

« J'aime mentir et tricher 

À moi nul ne peut se fier 

Je suis fier de ma corruption 

'Palestine' est mon nom » 

 

« Moi, ◊haman, j'y rapine 

Remercions Hadrien 

Qui renomma Israël 'Palestine' 

Tout Israël donc m'appartient! » 

 

« Du 'blé' svp pour ma population! 

Elle souffre de privation! » 

(Ne voyez-vous pas que nos leaders 

sont les pires des mafieux?!) 

 

« On a besoin de votre support. 

Ce n'est pas l'Eldorado. 

Oubliez les mauvais rapports. 

Joignez notre Gestapo. » 

 

« Libérez la 'Palestine' est notre motto.» 

(Ne voyez-vous pas l'injustice? 

L'apartheid est leur business 

AUCUN Juif là, zéro!!) 

« On n'est pas antisémites 

mais simplement racistes. 

Dès qu'on n'aura plus besoin de toi, 

comme un Juif on t'abattra. » 

 

« Prends pas ça personnel. 

C'est comme ça qu'on est. 

Avec notre nouvel arsenal, 

Il n'y aura pas de paix. » 

 

« Merci pour tes services. 

On te revoit en enfer. 

Ici on ne te manquera pas. 

On prendra un novice 

pour occuper ton emploi. 

Crois-nous c'est pas difficile, 

pour piéger, on est habile. » 

 

EN COEUR: 

Nos ◊hamans aiment tricher. 

À eux nul ne peut se fier. 

Ils sont fiers de leur corruption. 

'Palestine' est leur mission. 

                                                           
1
 À ne pas confondre avec l'Hymne à l'Épuration ethnique de l'OLP. 
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Bouc émissaire 
 

« Personne injustement accusée de fautes commises par d'autres. » 1
 

 Singapour a sa capitale mais… Israël ne peut avoir la sienne. 

 La Suisse peut développer de nouveaux complexes résidentiels mais… pas Israël. 

 Le Liban confine ses frères arabes 'palestiniens' dans des camps de réfugiés depuis des décennies mais… c'est Israël qu'on 
accuse d'apartheid. 

 L'Irak a tant sévi contre de sa minorité juive qu'il n'y demeure qu'une dizaine de Juifs à Bagdad et quelques centaines de 
familles réfugiées dans le Kurdistan irakien mais… c'est Israël qu'on accuse de persécuter ses minorités alors que ses 
1,800,000 citoyens Arabes y vivent librement, étudiant, travaillant, votant, achetant et vendant au même titre que n'importe 
qui d'autre, fusse-il Druze, Juif ou Chrétien. 

 La Syrie assassine une moyenne de 100 personnes par jour - tous les jours - depuis 9 ans mais… c'est Israël qu'on accuse de 
génocide et de crimes de guerre. 

 La Chine, dont les citoyens ne peuvent s'exprimer librement, exporte à toute la planète mais… c'est à Israël - société démocratique 
vivante et libre - qu'on impose des restrictions d'exportation, apposant sur ses produits la mention 'origine douteuse'. 

2
 

 L'Angleterre riposte sans merci au terrorisme mais… on réclame d'Israël d'y aller avec des gants blancs avec ces fanatiques 
qui tuent et mutilent quotidiennement ses citoyens dans l'autobus, la rue, le restaurant, leur résidence… 

 L'Égypte détruit des centaines de maisons à Gaza afin d'implémenter sa zone tampon pour minimiser les attentats terroristes initiés 
par les 

◊
hamans Gazaouis sur son territoire 

3
 mais… c'est Israël qu'on condamne alors que celui-ci pourvoit quotidiennement les 

Gazaouis en biens et services essentiels (tel que l'électricité) malgré que le leadership arabe 'palestinien' ne paie pas ses factures.
4
 

 On transige allègrement avec la clique 
◊
hamanique d'Iran alors que celle-ci maltraite son peuple, exécute les dissidents, torture 

les critiques, trafique les élections et asservit les femmes mais… c'est Israël qu'on accuse de violer les droits de l'homme. 

 L'Allemagne a pu se reconstruire après ses abus de la 2
e 

Guerre mondiale mais… on interdit à Israël de se refaire. 
 
Tout cela pour ne pas indisposer les 

◊
hamans parce que ceux-ci étaient déjà présents dans la région de Canaan il y a 10 millions 

d'années, soit exactement 9,997 millénaires avant la présence d'Israël à Jérusalem il y a 3,000 ans (Je suis sarcastique au cas où 
vous ne l'auriez pas remarqué).  En fait, à les écouter, ils furent la première forme humaine dans la région.  Leur apparition à cet 
endroit aurait même précédé de 3 millions d'années la présence d'Adam et Ève sur Terre puisqu'ils y apparurent initialement 
sous la forme d'amphibiens lors du cycle de l'évolution.  C'est de là qu'ils évoluèrent en hominidés.  C'est indiscutable puisqu'on 
a découvert des fossiles d'amphibiens près de Jérusalem.  Ces 

◊
hamans venaient donc tout juste d'atteindre le stade de 

vertébrés lorsqu'ils colonisèrent le territoire de Canaan sous forme de grenouilles, devançant ainsi toutes autres formes de vie.  
À cette époque, ils y avaient déjà des banques, des cinémas, des hôtels et même Internet.

5
  C'est pourquoi ils s'autoproclament 

des « indigènes 'palestiniens' ».  Ils peuvent déblatérer ce qu'ils veulent, la terre d'Israël n'est pas à eux.  L'Histoire a une 
mémoire.  Et quelques-uns d'entre nous également.  Ces 

◊
hamans sont autant les 'indigènes' de 'Palestine' que nous, européens, 

sommes les indigènes des Amériques.
6
 

 
Ceux qui écrivent les speechs des 

◊
hamans pensent sûrement que nous ne sommes jamais allés à l'école, ou qu'il suffit de 

s'exprimer de manière convaincante et passionnée pour que nous adhérions aveuglément à leurs inventions (hitler n'était-il pas 
convainquant et passionné?) ou encore que, comme eux, nous pensions qu'il suffit de répéter quelque chose pour que cela 
devienne réalité.  Ils ne manquent jamais une opportunité d'insulter notre intelligence.  Aucune de leurs assertions ne peut 
évidemment être validée puisque ce sont des marchands de fables.  Le problème réel des Arabes 'palestiniens' ne provient pas 
d'Israël mais de leur leadership 

◊
hamanique qui vit dans un monde parallèle, s'acharnant à nier les évidences de la réalité et ce, 

au détriment de leur population. 
  

                                                           
1 Dictionnaire Apple (Version 2.2.1 (178)) 
2 EU court mandates labeling of Israeli 'settlement' products http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/271528 

Hypocrisy with a stench of anti-Semitism http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/271541 
3
 Egypt destroys 60 tunnels, 800 homes - where is the outrage? 
https://www.google.ca/amp/s/unitedwithisrael.org/egypt-destroys-60-tunnels-800-homes-where-is-the-outrage/amp/ 

4 PA: 'We won't pay Gaza electricity bill https://hamodia.com/2017/06/06/pa-wont-pay-gaza-electricity-bill-2/ 
5 'We are the Canaanites' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/242203 

https://unitedwithisrael.org/abbas-falsifies-history-claims-palestinians-descendants-of-the-canaanites/ 
Prehistoric man was Palestinian https://palwatch.org/page/7800 
N'importe quoi!! Eh bien, si Mahmoud Abbas est un Cananéen alors Donald Trump est un Iroquois, et Mère Thérésa est de la même caste que Gandhi. 

6 PA threatens legal action against Amazon http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/276193 
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« Celui qui le dit, c'est lui qui l'est! » 

 
Quand j'étais gamin, nous nous traitions de tous les noms imaginables.  Nous en 
inventions même (tout comme pour les chiffres d'ailleurs: quarante-douze, etc. :-)  Et 
nous avions une réponse pour ceux qui nous insultaient: « Celui qui le dit, c'est lui qui 
l'est! » Si quelqu'un nous traitait de 'stupide' par exemple, c'est ce que nous répondions 
invariablement - signifiant: « Celui qui nous traite de 'stupide', est lui-même stupide. » 

C'est exactement le cas avec les ◊hamans: ils sont ce dont ils accusent les autres: 

◊Hamans: « Israël est un État raciste! » 

Combien de Juifs y a-t-il à Gaza?  À part les otages évidemment et les corps des soldats 
israéliens conservés là pour une rançon.  Alors je répète: Combien de Juifs y a-t-il à Gaza?  

Je veux dire, vivant là, travaillant là, couchant là, demeurant là, mangeant là ou visitant? 

Combien?  ZÉRO!! 

Israël, un État raciste?! 

Un citoyen israélien sur cinq est Arabe!  IL Y A PLUS D'UN MILLION ET DEMI D'ARABES 
LIBRES VIVANT EN ISRAËL… mangeant en Israël, y dormant, y travaillant et ayant amis et 
parenté venant les voir.1 

Ne devrait-on pas faire nos devoirs?  Israël est une démocratie vibrante, au même titre 
que le Canada et la Suisse.  Gaza, par contre, sous le régime ◊hamanique actuel, est un 
État dictatorial raciste: Zéro Juif. 

« Israël, un État raciste?! » 
« Celui qui le dit, c'est lui qui l'est! » 
 

 
◊Hamans: « Israël est un État apartheid! » 

Combien de Juifs étudient présentement dans les territoires régis par l'Autorité 
Palestinienne?  Combien de Judéens sont soignés dans les hôpitaux 'palestiniens'?  
Combien d'enfants hébreux y a-t-il dans les garderies 'palestiniennes'?  Combien de 
familles juives prospèrent en territoire 'Palestinien'?  Combien d'avocats, de journalistes, 
de restaurateurs juifs y a-t-il en 'Palestine'?  IL Y A DES MILLIERS DE FAMILLES ARABES 
accédant librement aux garderies, écoles primaires, secondaires, collèges et universités 
israéliennes et ayant accès aux hôpitaux et services publics gouvernementaux.  Les 
territoires sous la botte de l'Autorité 'Palestinienne' sont par contre régis par un régime 
discriminatoire apartheid. 

« Israël, un État apartheid?! » 
« Celui qui le dit, c'est lui qui l'est! » 
  

                                                           
1 De plus, il y a au-delà de 100,000 Arabes 'palestiniens' qui viennent en Israël chaque jour pour y gagner leur vie ou visiter des amis... 

hommes, femmes, enfants et vieillards. 
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◊Hamans: « Israël est l'occupant! » 

Les Arabes 'palestiniens' ne sont-ils par venus APRÈS les Juifs?  La prospérité 
économique générée par la restauration juive de leur Terre entre 1932 et 1944 
déclencha l'INVASION de plus de 500,000 Arabes provenant des pays avoisinants venus 
bénéficier des conditions de vie avantageuses.  Dès 1948, il y avait 1.3 million d'Arabes 
en Terre d'Israël.  Leur pays d'origine n'est-il pas le Maroc, l'Égypte, le Liban, l'Irak, 
l'Arabie Saoudite, le Yémen… 

 « Israël, l'occupant?! » 
« Celui qui le dit, c'est lui qui l'est! » 
 

 
« Israël commet un génocide, une épuration ethnique, des crimes contre l'humanité … 
opprime ses minorités … ne respecte pas les femmes … est un régime oppressif … » 
« Celui qui le dit, c'est lui qui l'est! »  Etc. 
 
Parlant de génocide… suite au génocide des Juifs, leur population mondiale chuta de 
16,600,000 (1939) à 11,500,000 (1948).  En 2018, ils n'étaient que 14,700,000, n'étant 
ainsi pas encore parvenu à se refaire.  Quant au génocide des Arméniens, leur 
population chuta d'environ un million.  Les Tutsis virent leur communauté amputée de 
70%, soit 800,000 des leurs.1 

Les Arabes 'Palestiniens' sont victimes de génocide?  Vraiment? 

Comment se fait-il alors que leur population n'ait jamais cessé de croître?  Ou est la 
réduction de leur population?  Nulle part.  Pourquoi?  Pour la simple raison qu'IL N'Y A 
JAMAIS EU DE GÉNOCIDE CONTRE CES ARABES par Israël.  Ce mythe n'est que de la 
foutaise et une imposture de plus.  Au contraire, la population Arabe s'est multipliée 
exponentiellement depuis la restauration de l'État d'Israël. 

Pour conclure, seuls les racistes accusent Israël de racisme. 
« Celui qui le dit, c'est lui qui l'est! » 

Nous pouvons en conclure que ces accusateurs lunatiques souffrent de 'projection'. 

PROJECTION: mécanisme de défense par lequel tes propres caractéristiques et 
émotions sont attribués à quelqu'un d'autre [psychiatrie] 2 

 

                                                           
1
 Wikipedia: Historical Jewish population comparisons + Armenian genocide + Rwandan genocide 
Global Jewish population hits 14.7 million - but remains far below pre-Holocaust peak http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/278850 

2
 Dictionnaire Ultralingua 2.6 (2015) pour téléphone portable. (traduit de l'anglais) 
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MICRODIGRESSION 1 SUR LES PARTIS POLITIQUES ARABES-ISRAÉLIENS HOSTILES À ISRAËL 

Ces politiciens haïsseurs d'Israël sont faciles à identifier.  Je me souviens qu'après voir vu 
une photo d'eux alors qu'ils se tenaient les mains en l'air en signe de victoire après les 
élections israéliennes de 2020, une pensée inattendue surgit dans mon esprit: Ces élus 
replets ont l'air de gros rats. 

Désolé pour ce commentaire désobligeant mais je relate ici un fait, et on n'est pas 
toujours responsable des pensées qui surgissent dans notre esprit.2 

Donc ces députés antisémites ne font pas aussi pitié qu'ils le prétendent - avec leurs 
gros ventres proéminents, témoignant de la belle vie qu'ils mènent dans le pays qu'ils 
s'acharnent à détruire.  Ces patapoufs ne sont pas à plaindre. Leur embonpoint confirme 
que ces parlementeurs sont loin d'être opprimés en Israël. 

Il est indéniable que certains citoyens arabes israéliens ont la vie dure, comme tout 
citoyen du monde aux prises avec des conditions sociales éprouvantes, mais la raison 
principale de la situation actuelle est que ces politiciens arabes israéliens ne se soucient 
aucunement d'eux.  Ces élus replets préfèrent militer 3  contre Israël  afin d'être 
considérés comme des héros par la presse arabe étrangère plutôt que d'améliorer le 
sort de leurs électeurs. 
 

"Car ils ont  mieux aimé la gloire des hommes que la gloire de Dieu." 
- Jésus (Jean 12.43) 

 
Ainsi, plutôt que d'améliorer les conditions sociales des citoyens arabes israéliens dans 
les sphères de la sécurité (violence endémique dans les quartiers arabes), chômage, 
éducation, logement… situations auxquelles l'État Hébreu peut invariablement 
contribuer à résoudre, ces élus préfèrent passer leur temps à saboter l'unique 
démocratie au Moyen-Orient.  Ainsi, ils négligent leur devoir d'élu pour cracher sur la 
main qui les nourrit comme des princes (Israël aime ses ennemis - même un peu trop 
quelquefois),4 et exprimer leur support au terrorisme.5 

Mais Dieu merci, les politiciens arabes israéliens ne sont pas tous aussi décevants. 
George Deek, Ambassadeur d'Israël en Azerbaïdjan est un diplomate super rafraîchissant. 

Amen pour ça! 

Fin de digression 

 
  

                                                           
1 C'est incroyable le nombre de digressions que je fais. Peut-être aurais-je dû intituler ce livre 'DIGRESSIONS' ;-) 
2
 Sans vouloir me justifier, Dieu n'a-t-il pas qualifié certaines catégories de personnes de "vaches" (Amos 4.1); Jésus, de "porcs" (Mt 7.6); 
Jean-Baptiste, de "vipères" (Matthieu 3.7); Paul, de "loups cruels" (Actes 20.29); Pierre, de "chiens" (2Pierre 2.22)? Si Dieu et ses 
serviteurs parlent ainsi, c'est que de telles personnes existent. De plus, la Parole de Dieu n'inclut-elle pas dans sa conclusion: "DEHORS 
LES CHIENS... ET QUICONQUE AIME ET PRATIQUE LE MENSONGE!" ? (Apocalypse 22.15) 

3 MKs Claim 'Technical Reasons' in Qatar Lies http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/184243 
4 En effet, après avoir risqué leurs vies et celles de leurs soldats pour protéger la Terre d'Israël, les généraux israéliens devenus politiciens 

s'empressent de la donner aux 
◊
hamans. 

5 Arab MK admits to smuggling cellphones into jail http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/222024 
MK stripped of his immunity http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/222064 
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◊HAMANAIS POUR LES NULS 

 
Bien que le langage ◊hamanais s'apparente au langage courant, il a la particularité de 
camoufler en son sein une réalité sinistre, apte à tromper l'auditoire.  À la base, ce que 
vous comprenez n'est pas ce que l'orateur signifie - quoi qu'il dise bien ce que vous 
entendez.  Son objectif est de vous leurrer - sciemment. 

Cela exige de lui une grande agilité à jongler avec les mots, expressions et surtout avec 
vos émotions.  Son discours est un itinéraire menant à une destination prédéterminée. 

Il sera donc votre hôte et vous guidera là où il veut et vous fera  réagir comme il l'entend.  
Pour y parvenir, il devra d'abord vous faire éprouver de l'INDIGNATION, de sorte à ce 
que vous vous rangiez de son côté et que vous vous joignez à son kampf. 1 

Souvenez-vous qu'avec le ◊hamanais… il y a toujours plus que ce que l'oreille peut saisir. 

Même si l'hamanais est un langage codé, il est relativement facile de le décrypter.  Tout 
ce qui est requis pour y parvenir est du bon sens, de l'honnêteté et l'amour de la vérité 
(pas des demi-vérités,  lesquelles sont la spécialité des ◊hamans). 

Voici quelques exemples d'hamanais décodé et traduit en français: 

 HAMANAIS: « Nous, Palestiniens, voulons… » 

'NOUS': leadership Arabe local 'palestinien', corrompu, intransigeant et despotique, 
obsédé par le pouvoir et ne tolérant aucune opposition de la part de sa population.  
Cette dictature demeure en place grâce à son armée de casseurs soudoyés qui fait le 
sale boulot pour lui. 

 HAMANAIS: « Nous demandons la « Protection internationale du peuple 'palestinien'. » 

Signification: Les terroristes arabes 'palestiniens' devraient jouir d'une IMMUNITÉ 
TOTALE suite à leurs attentats contre les citoyens paisibles d'Israël, étant ainsi 
épargnés les représailles de la part des autorités israéliennes recherchant ces 
coupables. 

 HAMANAIS: « Aidez-nous à résoudre le conflit Israélo-'Palestinien' en supportant la 
Solution à Deux États. » 2  

                                                           
1 mein kampf (mon combat), oeuvre littéraire d'adolf hitler. 
2
 Tu sais quoi? La 'Solution à Deux États' que les 

◊
hamans réclament inlassablement ... ILS L'ONT DÉJÀ!! Ça s'appelle Jordanie et Israël. En 

fait, actuellement, c'est la 'Solution à trois-États': Gaza, Jordanie et Israël. Et ce n'est pas reluisant! Et on réclame maintenant une 
'Solution à quatre-États: l'Autorité 'Palestinienne', Gaza, Jordanie et Israël. Si une portion du territoire israélien est cédé à l'Autorité 
'palestinienne', ce sera alors le 'Cauchemar à quatre-États' puisque l'Autorité 'palestinienne' n'arrive jamais à s'entendre avec Gaza. Ils 
sont à couteaux tirés. Ces régimes ne sont pas des démocraties, et planifient ne jamais le devenir. Ils se font la guerre depuis toujours et 
n'arrivent jamais à s'entendre. C'est un dialogue de sourds - même entre eux!! Pas surprenant qu'Israël éprouve de la difficulté avec eux. 

 Maintenant, ils réclament une « 'solution' à Deux États » pour morceler ENCORE DAVANTAGE le territoire d'Israël. Ensuite, ils exigeront 
de partitionner en deux ce qui restera d'Israël pour 'accommoder' les 1,800,000 Arabes israéliens y vivent afin qu'eux aussi puissent avoir 
leur propre État Judenrein Apartheid. Ces derniers ne tolèreront jamais, pas plus que leur frères voisins, de faire partie d'un État juif, peu 
importe sa dimension. 

 Le résultat final sera alors la 'Démence à cinq-États': Gaza, l'Autorité 'palestinienne', le Nouvel État fraîchement composé d'Arabes 
israéliens indépendants, la Jordanie et, finalement, Israël (ou ce qui en restera). Et pourtant, quatre États 'Palestiniens' aux cotés d'Israël 
ne serait toujours pas assez pour eux. Cela n'était pas assez lorsque l'ONU a partitionné la 'Palestine' entre Juifs 'Palestiniens' et Arabes 
'Palestiniens' en 1948 (résolution 181 que les ◊hamans n'ont jamais respecté d'ailleurs). Ce n'était pas assez alors - et ce n'est toujours 
pas assez aujourd'hui. Ce ne sera assez que lorsqu'Israël disparaîtra. D'ici là, les 

◊
hamans nous baratinent avec quelque chose qu'ils ont 

déjà - comme s'ils ne l'avaient pas. Tout comme le serpent disait à Adam et Ève qu'ils deviendraient semblables à Dieu alors qu'ils étaient 
DÉJÀ semblables à Dieu: "Puis Dieu dit: Faisons l'homme À NOTRE IMAGE, SELON NOTRE RESSEMBLANCE, et qu'il domine sur les poissons 
de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, sur toute la terre, et sur tous les reptiles qui rampent sur la terre. DIEU CRÉA L'HOMME À 
SON IMAGE, IL LE CRÉA À L'IMAGE DE DIEU, il créa l'homme et la femme." (Genèse 1.26-27.  Voir aussi Genèse 5.1-2) 

 Similairement, les ◊hamans exigent d'Israël une réalité déjà existante: la 'Solution à Deux États'. Et aussitôt qu'Adam et Ève tombèrent 
dans le piège, aussitôt commença leur déchéance.  Ainsi en sera-t-il également si Israël cède à cette ruse piégée. 
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'SOLUTION À DEUX ÉTATS': « PALESTAN et HAMASTAN côte à côte - ça c'est les 
'Deux États'… DÉPOURVUS DE JUIF évidemment - ça c'est LA 'solution'.  Alors, si vous 
daignez nous aider à réaliser notre noble cause, nous vous en serions gré. 

Tout ce qui est requis de votre part est de continuer à répéter que « La 'Solution à 
Deux États' est indispensable à la 'paix'! » 

Cela nous accorde davantage de temps pour rassembler le soutien nécessaire parmi 
les ignorants bien intentionnés et ainsi tromper la communauté internationale 
jusqu'à ce que nous puissions nous débarrasser définitivement d'Israël en érigeant 
nos deux États apartheid sur ses ruines: « 'Palestine'… du fleuve à la mer! » 

Ainsi, lorsque nous aurons terminé, il y aura ultimement deux États: l'ÉTAT DE 
CHOC pour Israël qui réalisera avoir perdu sa patrie, et l'ÉTAT D'EUPHORIE pour 
nous qui aurons réussi à vous duper. » 

 HAMANAIS: « Comme tout peuple, nous aspirons à la paix. » 

'PAIX': « Mot de quatre lettre signifiant période de tranquillité, repos bien mérité 
après avoir enfin réussi à PURGER la 'Palestine' des Juifs, de leur histoire, de leur 
culture, des artéfacts de leur civilisation multimillénaire de sorte à en oblitérer toute 
trace, tout souvenir - exactement comme nous avons fait lorsque la bande de Gaza 
nous fut donnée sans condition. 

Le seul problème cependant avec cette 'paix' est: Qui attaquerons-nous lorsqu'il n'y 
aura plus de Juifs ici?  Eh bien, nous continuerons simplement de nous attaquer les 
uns les autres comme nous l'avons si bien fait par les siècles passés et, en particulier, 
comme nous l'avons fait récemment lorsque le Hamas a tué ses concurrents du Fatah 
à Gaza. » 1 

 HAMANAIS: « Notre peuple est éligible au droit au retour. » 

'DROIT AU RETOUR': « Le droit des gens à retourner librement à la terre d'origine de 
leurs ancêtres.  Donc, tout ce que nous voulons est simplement de pouvoir retourner 
au Maroc, en Égypte, au Kurdistan, Liban, Irak, Arabie Saoudite, Yémen… » 

 HAMANAIS: « Nous voulons négocier. » 

'NÉGOCIER': « Nous devons entretenir l'illusion que nous voulons négocier, et ceci par 
des propos qui attestent que nous sommes les bons gars.  Prétendre vouloir négocier 
procure ainsi une aura de bonne intention.  Mais dans les faits, nous n'y sommes 
aucunement intéressés.  C'est pourquoi nous exigeons des concessions funestes et 
irréalistes de la part d'Israël, comme par exemple l'immigration forcée de CINQ 
MILLIONS (5,000,000) d'Arabes supplémentaires sur son minuscule territoire.2 

Ainsi, étant confrontée à une ruine imminente, Israël refuse nos 'offres' et… 
Bingo! …C'est lui qui a l'air de ne pas vouloir négocier. »  Comme disait Che Guevara: 
'Soyons réalistes.  Exigeons l'impossible.' 3 

  

                                                           
1
 Wikipedia: Prise de Gaza de juin 2007 

2
 Wikipedia: Réfugiés palestiniens 

3 Simple question en passant: si Che Guevara avait été laid et obèse, serait-il devenu une légende? Serait-il devenu un symbole et atteint la 
renommée? Est-ce son look sexy qui le transforma en légende ou ses réalisations? 
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 HAMANAIS: « Nous voulons Jérusalem-Est comme capitale. » 

'JÉRUSALEM-EST': (Où est mentionnée Jérusalem-Est dans la Bible?  L'y avez-vous 
déjà vue?  Moi non plus.)  « Nous voulons récupérer ce qui n'a jamais été nôtre.  Mais 
nous devons commencer quelque part, n'est-ce pas?  Jérusalem-Est semble une 
excellente place pour débuter. 

Premièrement, cela saboterait toute tentative d'Israël de faire de Jérusalem sa 
capitale, en plus d'asséner un énorme choc psychologique aux Juifs du monde entier.  
Stragiquement parlant (faute d'orthographe volontaire), c'est une superbe tactique 
puisque cela saboterait également le sionisme à la base. 

Deuxièmement, Jérusalem-Est constituerait la place idéale pour planifier notre 
nouvelle série d'attentats terroristes sur le reste du territoire israélien que nous 
planifions conquérir. » 

 HAMANAIS: « Le monde est responsable du problème 'palestinien' puisqu'il a 
contribué à l'établissement de l'État d'Israël.  » 

'RESPONSABLE': Affirmation tordue sous-entendant que le monde est responsable 
des problèmes que les ◊hamans engendrent depuis que les Nations-Unies ont permis 
au propriétaire légitime [Israël] de retourner à la maison.  Cette accusation non-
fondée vise à culpabiliser l'auditeur de sorte à ce que celui-ci se sente redevable 
envers ces ◊hamans racistes et ainsi se sentir obligé d'aider à déloger Israël de sa 
place légitime.  Stratégiquement parlant, ce genre d'accusation relève du chantage, 
ou plutôt de la guerre psychologique. 

 HAMANAIS: « Le peuple 'palestinien' … » 

'PEUPLE': ensemble des citoyens arabes abusés par le régime tyrannique de 
l'Autorité 'Palestinienne' et du Hamas et qui n'arrivent plus à s'en débarrasser.   

 HAMANAIS: « Libérons la 'Palestine'! … » 

'LIBÉRONS': « Jetons tous les Juifs à la mer… » 

 HAMANAIS: « Les droits des 'Palestiniens' … » 

'DROITS': « Les Juifs ne méritent aucun droit puisqu'ils ne sont pas humains… » 

 HAMANAIS: « La 'Palestine' est NOTRE pays...  » 

'PAYS': « Territoire d'Israël dont nous avons avantageusement substitué le nom par 
'Palestine'.  Ce territoire est désormais notre pays puisque nous le COLONISONS 
depuis plusieurs siècles.  Surnommer les Juifs -'colons' - et leur présence légitime sur 
leur terre - 'occupation', s'avère efficace puisque nous monopolisons désormais 
l'expression 'Palestine' pour définir le territoire israélien, les privant ainsi de toute 
légitimité à demeurer sur leur territoire.  Génial n'est-ce pas?! » 

 
Vous voyez, les ◊hamans sont des caméléons: leurs discours varient selon leurs intérêts 
et leur auditoire.  Quand ils s'adressent aux Arabes, ils leurs rappellent leur filiation 
arabe, tandis que quand ils s'adressent aux Occidentaux, ils se métamorphosent 
subitement en 'pauvres petits indigènes cananéens victimisés'.  
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À titre d'exemple, « Le Ministre de l'Intérieur et de la Sécurité Nationale du Hamas, Fathi 
Hammad, critique vertement l'Égypte pour la pénurie de pétrole à Gaza et dit: 'LA 
MOITIÉ DES PALESTINIENS SONT ÉGYPTIENS, et L'AUTRE MOITIÉ SONT SAOUDIENS.' » 1 

Du côté de l'Autorité 'Palestinienne', M. le Président Mahmoud Abbas affirmait le plus 
sérieusement du monde à qui voulait bien l'entendre au prestigieux Conseil de Sécurité 
des Nations Unies en 2018, n'être rien de moins qu'un Cananéen.2  Et voilà qu'en 2020, 
ce même Monsieur déplore avoir été abandonné pas ses frères arabes.3  Faudrait vous 
décider M. Abbas.  Qu'est-vous enfin?  Cananéen ou Arabe?  Vous ne pouvez tout 
simplement pas être les deux. 

Comme vous pouvez le constater, une journée ces ◊hamans sont Cananéens et la 
suivante ils redeviennent eux-mêmes, c'est-à-dire Arabes.  Selon eux, ils sont donc 
Arabico-Palestino-Cananéens, ou n'importe qui d'autre.  Ils affirmeront sûrement un 
jour être des Martiens  …si ça les avantage de quelque façon, bien entendu. 

Une des raisons pour lesquelles les menteurs irrepentants n'auront aucune part dans le 
Royaume de Dieu, c'est qu'ils n'ont aucune identité réelle - ILS NE SONT PERSONNE.4 

BÊTISE HUMAINE 

La Parole de Dieu révèle la bêtise abyssale de l'homme: les dirigeants religieux de 
l'époque voulaient tuer Lazare qui, quelques jours auparavant, avait été ressuscité par 
Jésus.  Tuer un ressuscité!!  (Il faut vraiment avoir perdu la raison.)  Mais la bêtise 
humaine n'est pas exclusive à cette situation.  Elle est présente partout, à toute époque. 

Aujourd'hui ne fait pas exception: les nations - aussi insensées - s'acharnent à vouloir 
tuer Israël que Dieu vient de ressusciter.  Jésus dirait sûrement à Israël aujourd'hui: 
"Prenez courage, j'ai vaincu le monde." (Jean 16.33) 5 

Ces nations agissent ainsi pour les mêmes raisons que les dirigeants religieux de 
l'époque: par jalousie, elles ne sont plus le centre d'intérêt et diminuent en popularité.6 
 
TOUS LES PEUPLES ASPIRENT A LA PAIX ET VEULENT COEXISTER 7 mais trop de 
populations sont victimes de leurs ◊hamans. 

Ces derniers sont les ennemis de la vie.  Ce sont des hommes de sang.8  Ces tyrans n'ont 
aucun respect pour ce qui respire.  

                                                           
1 Israel caused 'ethnic cleansing' of 'indigenous Palestine'? Read some history! 

http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/280590 (traduit de l'anglais) 
2 'WE ARE THE CANAANITES' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/242203 
 Tout ce cirque ne discrédite-t-il pas l'ONU?  À voir les prestations loufoques qui s'y succèdent, on croirait davantage à une organisation 

dédiée au divertissement (stand-up comedy) qu'à l'essor des nations. 
3
 "NOS FRÈRES ARABES nous ont abandonnés" déplorent les Palestiniens 
https://www.i24news.tv/fr/actu/international/moyen-orient/1599756888-nos-freres-arabes-nous-ont-abandonnes-deplorent-les-palestiniens 

4 "Dehors les chiens… et quiconque aime et pratique le mensonge!" (Apocalypse 22.15) 
5 Voici un passage attestant que le Seigneur interviendra au moment opportun en faveur de son Peuple: L'Éternel paraîtra et il combattra 

ces nations, comme il combat au jour de la bataille. Ses pieds se poseront en ce jour sur la montagne des oliviers, Qui est vis-à-vis de 
Jérusalem." (Zacharie 14.3-4) Voici Celui par qui il interviendra: "Ce Jésus, qui a été enlevé au ciel du milieu de vous, viendra de la même 
manière que vous l'avez vu allant au ciel. Alors ils retournèrent à Jérusalem, de la montagne appelée des oliviers, qui est près de 
Jérusalem." (Actes 1.11-12) "Ainsi vous parle l'Éternel: Ne craignez point et ne vous effrayez point devant cette multitude nombreuse, car 
ce ne sera pas vous qui combattrez, ce sera Dieu... Juda et Jérusalem, ne craignez point et ne vous effrayez point, demain, sortez à leur 
rencontre, et l'Éternel sera avec vous!" (2Chroniques 20.15,17) 

6 "Une grande multitude de Juifs apprirent que Jésus était à Béthanie; et ils y vinrent, non pas seulement à cause de lui, mais aussi pour voir 
Lazare, qu'il avait ressuscité des morts. Les principaux sacrificateurs délibérèrent de faire mourir aussi Lazare, parce que beaucoup de Juifs 
se retiraient d'eux à cause de lui et croyaient en Jésus." (Jean 8.9-11) 

7 Regarde ce vidéo et constate-le par toi-même: https://apod.nasa.gov/apod/ap120710.html 
8
 "L'Éternel abhorre les hommes de sang et de fraude." (Psaume 5.6[7]) 
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Le leadership arabe 'palestinien' par exemple, n'est-il pas essentiellement ◊hamanique? 

Ne sont-ils pas pour la plupart des voyous à cravate, des perdants souriants, des bandits 
millionnaires, des mafieux élégants, des acolytes du crime, des serpents fascinants, des 
émules d'hitler aspirant à reproduire les mêmes oeuvres démoniaques?  Ne sont-ils pas 
des morts-vivants, d'habiles gourous à la Charles Manson mobilisant leurs disciples pour 
effectuer le sale boulot à leur place? (Comprendre tuer des Juifs.)  Ne sont-ils pas des 
groupies de satan, des monstres galants, des crapules sympathiques, des amateurs 
professionnels, un ramassis de bluffeurs, des loners solidaires, des magouilleurs-nés, des 
hypocrites à temps plein, des sommités de l'imposture qui prennent leur peuple en 
otage pour l'immoler sur l'autel de l'orgueil?  Ne sont-ils pas de faux héros, des 
spéculateurs désœuvrés… des diplomates du néant? 

Ne sont-ils pas les pions de la ◊Ligue Arabe? 
Ne pensent-ils pas qu'à leur panse? 
Ne devrait-il pas se saluer mutuellement avec un « hell hitler » ? 

La 'Palestinazie' de ces ◊hamans est une usine de mensonges, une fabrique d'injustices, 
une serre d'ivraie, un musée d'horreurs et un gouffre d'abominations. 
 
LOYAUX À MAMMON 

La loyauté des ◊hamans ne va qu'à l'argent.  À titre d'exemple, lorsque l'Irak envahit le 
Kuwait en 1991, le leadership palestinien acclamait Saddam Hussein.  Pourquoi?  Parce 
que ce dernier subventionnait ses attentats suicides contre d'Israël. 

Conséquemment, 80% des Arabes 'Palestiniens' vivants au Kuwait furent contraints de 
quitter le pays parce que les Koweitiens n'apprécièrent pas que le leadership 
'Palestinien' se soit mis du côté de l'envahisseur iraquien.1 

Les ◊hamans vont toujours se mettre du côté de celui qui paie leur lunch, même si cela 
implique que leur peuple en souffre. 

Ces ◊hamans - toutes époques confondues - n'ont que faire du bien-être de leur peuple.  
Celui-ci n'a aucune importance à leurs yeux, peu importe sa nationalité, sa race, sa 
couleur, sa langue ou sa religion.  L'accusation, la menace, la violence et l'intimidation 
est leur langage.  Et si vous y réfléchissez, il est tout à fait normal qu'ils aient recours à 
de tels comportements puisque leur cause est fondamentalement illégitime. 

Une des différences majeures entre Israël et ces régimes ◊hamaniques est qu'Israël, 
comme tout pays démocratique - dans les cas extrêmes - a sûrement recours à la 
torture pour faire parler ses ennemis afin de sauver ses citoyens; tandis que ces régimes 
TORTURENT LEURS CITOYENS pour qu'ils cessent de parler.2 

Il est indéniable que les Arabes 'Palestiniens' sous le joug du Hamas et de l'Autorité 
Palestinienne sont maltraités, leurs droits bafoués et leur liberté d'expression brimée.  
En Israël par contre, les Arabes israéliens sont vraiment libres. 

                                                           
1 Wikipedia: Palestinian exodus from Kuwait (1990-1991) 
2 Palestine: Authorities Crush Dissent. Arbitrary Arrests, Torture Systematic https://www.hrw.org/news/2018/10/23/palestine-authorities-crush-dissent 

The true face of the Palestinian Authority http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/265056 
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Bien sûr que l'injustice est présente en Israël - comme partout ailleurs - mais elle est 
l'exception et est sévèrement confrontée.1  Sous les régimes ◊hamaniques, par contre, 
l'injustice est la norme puisqu'institutionnalisée. 

En effet, ces régimes répriment brutalement toute opposition citoyenne, ne tolèrent 
aucune critique et exécutent les dissidents sans procès (authentique).  Ils affament leur 
population pour ensuite clamer que les Judéens sont la cause de son adversité et de sa 
misère. 

Ces régimes parasitaires se déguisent en victimes pour siphonner les ressources 
matérielles et financières d'organismes naïfs ou complices, afin d'atteindre leurs 
desseins abjects à l'encontre d'Israël et ce, au détriment de leur propre peuple. 

Leur attitude puérile et leur hostilité déraisonnable à l'égard des Judéens ne sont-elles 
pas pathologiques? 

Quiconque collabore avec ces régimes, ne serait-ce que par passivité, contribue à leurs 
injustices. 

OPÉRATION BRAINWASH 

Ces entités ◊caïniques 2 intoxiquent leur multitude à la haine et au mensonge éhonté.  
Leurs médias vomissent leurs montages savamment fabriqués pour susciter 
l'indignation populaire à l'encontre des Judéens et, du même coup, faire diversion de 
leurs propres crimes.3 

Qu'inculquent-ils à leur population à part de brûler des effigies, protester pour tout et 
rien, exiger, menacer, accuser et, ultimement, se porter volontaire pour incarner la mort 
et la destruction? 

La méthodologie de ces médias est toujours la même: dramatisation, amplification 
disproportionnée de détails, faire mal paraître, désinformation, mises en scène, 
citations hors contexte, distorsion des faits, affirmations gratuites, raisonnements 
minimalistes, généralisations grossières, vocabulaire tendancieux,4 conclusions viciées, 
faire une tempête dans un verre d'eau, bref: FAKE NEWS … et, en autant qu'il s'agisse 
d'Israël, le monde aime ça et en redemande. 

Cela importe peu à leurs yeux si tout cela est faux. 

Les médias assouvissent l'appétit des masses pour la haine. 
  

                                                           
1 Même les dirigeants politiques sont condamnés lorsque trouvés coupables de fraude, d'abus de confiance, d'évasion fiscale ou d'avoir 

accepté des pots de vin. Rares sont les pays où une telle rigueur est appliquée. 
2 Animés par une jalousie meurtrière, semblable à celle qui poussa Caïn à tuer son frère Abel. 
3
 En 2018, le programme télévisé officiel 'Palestinien' « Palestine ce matin » montre aux téléspectateurs arabes une photo des victimes de 
l'Holocauste et prétend que celles-ci étaient des victimes arabes tuées par les Israéliens dans le village d'Al-Dawayima en 1948 - avec la légende: 
« 70 ans depuis le massacre du village d'Al-Dawayima par l'occupation. » Rien n'est trop bas pour ce leadership crapuleux: 
http://www.palwatch.org/main.aspx?fi=157&doc_id=26613. Si vous en voulez davantage sur cette conspiration, consultez Palestinian Media 
Watch: www.palwatch.org, et l'Institut de Recherche des Médias du Moyen-Orient (MEMRI): www.memri.org ou encore recherchez simplement 
'Pallywood' sur YouTube ('YouTrouble' conviendrait mieux). En voici un parmi plusieurs: https://www.youtube.com/watch?v=i2Cq1eAENAE 

4
 Territoires « occupés » plutôt que territoires contestés, « Cisjordanie » au lieu de Judée-Samarie, « Palestiniens » au lieu d'Arabes. 
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8
Miroir. Miroir.

« Hypocrite, ôte d'abord la poutre de ton oeil,
et alors tu verras comment ôter la paille

 qui est dans l'oeil de ton frère. »
(Luc 6.42)

ne devrait-on pas d'abord se regarder dans le miroir avant d'accuser Israël?
excellent cinéma!!

complot et sabotage
on repassera pour l'altruisme

droits de l'homme - version hamanique
méthodes du démagogue

médiacratie?
médiacrité?

paix... vraiment?
imposture linguistique

la grenouille et le scorpion
trêve hamanique

serpent ou colombe
intransigeance hamanique

banquet d'hamans
entre-temps chez Big Brother...

toujours l'impasse
deal du millénaire

suicide à deux états
l'échiquier

l'arbre et ses fruits
psychopathie collective orchestrée

ennemis de qui?
étrangers... chez-eux ?!
le château abandonné

la vraie occupation...
l'imposture des squatters

monde d'indi�érence
imposer la paix

complicité des ténèbres
trois facettes d'un même problème

deux poids deux mesures
connivence
magouilles
déloyauté

escroquerie
malhonnêteté

arnaque
hypocrisie



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 

 
 

 
 

Certaines organisations n'auraient-elles pas intérêt 
à se regarder dans le miroir avant d'accuser Israël? 1 

 

L'injustice a atteint un tel niveau que c'en est rendu qu'Amnesty International (qui est supposément 
motivée par la défense les Droits de l'homme), se joint maintenant à la chorale antisémite ambiante et 
entonne la mélodie BDS.  N'est-ce pas louche?  C'est à questionner sa loyauté envers sa mission?  Sans 
verser dans le cynisme, ne devrait-elle pas d'abord prêcher par l'exemple?   
 
WIKIPEDIA [anglais]: Amnesty International (section 'Criticism and controversies' [traduit de l'anglais]) 

- Rapport 2019 sur l'intimidation en milieu de travail à Amnesty International: 'un rapport indépendant 
découvrit ce qu'il qualifie de "CULTURE TOXIQUE" d'INTIMIDATION EN MILIEU DE TRAVAIL.  Des 
évidences de MENACES, d'HARASSEMENT, de SEXISME et de RACISME furent découvert après que deux 
suicides en 2019 furent investigués.' 

- RÉMUNÉRATION CONTROVERSÉE: 'Irene Khan a reçu un paiement de £533,103 2 d'Amnesty International 
suite à sa démission.' … Philip Davies, le député conservateur pour Shipley, a critiqué ces paiements, disant 
au Daily Express: "Je suis convaincu que les gens qui font des dons à Amnesty, assumant qu'ils allègent la 
pauvreté, n'ont jamais imaginé qu'ils supportaient financièrement des gros bonnets.  Cela va désillusionner 
plusieurs donateurs." 

Pas surprenant que son logo soit un signe de dollar inversé…  $    
Et pour cause, ça semble être très lucratif, un organisme à but 'non-lucratif'.  

                                                           
1
 Analysis: Amnesty International exposed http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/258789 

 Amnesty International complains about the situation it helped create http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/23535 
 Frankfort Mayor: Amnesty International promoting ethnic cleansing http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/238418 
2 £533,103 représente environ 600,000 $US, 800,000 $CA, 525,000 €... c'est du blé ça, un demi million de dollars pour une seule personne. 

Serait-ce le prix du silence? 
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N'assumez pas que les militants des 'droits humains' sont mus par l'altruisme.  Il est 
indéniable que certains de leurs adeptes sont sincères, mais nombre de ces organismes 
et leurs dirigeants sont à la solde de puissances étrangères pour renverser des 
dirigeants politiques légitimement élus par le peuple.   

Ce qui est indécent c'est que ces organisations/leaders font fi des valeurs démocratiques 
qu'ils prétendent défendre.  Ils en minent les fondations de la démocratie par leur 
spectacle dont l'unique but est de créer l'indignation populaire, discréditer le leadership 
en place et le remplacer par une entité politique complice, favorable aux visées de leur 
sponsor.  Ces organisations sans scrupules ne reculent devant rien pour arriver à leurs 
fins et constituent, de par leur nature, des agitateurs professionnels. 

Ces ONG corrompues exercent donc des pressions sociales, politiques et médiatiques, 
revenant à la charge continuellement, espérant ainsi convaincre chacun du bien fondé 
de leur cause… comme s'ils étaient de vaillants chevaliers, d'infatigables héros ne 
s'accordant de répit que lorsque justice est servie. 

Excellent cinéma!! 

Il en est autrement dans les coulisses.  Ils ont une mission, un programme et des 
objectifs - préétablis par leur 'bienfaiteur'. 

Des résultats non-concluants de leur part entrainent indubitablement une réduction de 
'dons', donc coupures budgétaires et chômage.  Et pour cause, ils ont des comptes à 
rendre à ces messieurs qui les couvrent d'argent - tels que fournir leur bilan annuel 
détaillant le nombre et la nature des interventions effectuées pour l'avancement de la 
'cause'.  Leur performance est donc vital... « Si tu ne fais pas ce qu'on te dit, on te coupe 
les vivres! » 

C'est pourquoi ces 'héros' interviennent avec tant de fougue, pour ne pas dire avec 
hargne: survie oblige.  Ils crieront donc bruyamment leur 'indignation' de façon 
persuasive pour duper le plus grand nombre possible.1 

Cette imposture se résume donc au complot et au sabotage. 

Quelques-unes de ces organisations sont, entre-autres, subventionnées par l'Open 
Society Foundations (OSF).  Cette dernière constitue un réseau international de 
fondations subventionnant des groupes civils.  L'objectif avoué de l'OSF est d'instaurer 
la 'société ouverte', élaborée par le 'philosophe' Karl Popper dans son livre intitulé The 
Open Society and its Enemies. 

Depuis sa fondation en 1993, Open Society Foundations a reçu plus de 32 milliards de 
dollars ($32,000,000,000) de son richissime fondateur George Soros afin de financer 
différents groupes dans le but d'établir ce paradis terrestre illusoire, au détriment, s'il le 
faut, de régimes démocratiques légitimement élus qui ne servent pas ses desseins.2 

  

                                                           
1 Ne concluons pas naïvement que les organismes de défenses des droits sociaux/humains sont pour la plupart corrompus. De telles 

organisations sont nécessaires pour rectifier les abus réels. Il y a cependant, malheureusement, de l'imposture et ce mouvement légitime 
est trop souvent usurpé à des fins politiques par des 'défenseurs' bidon. 

2
 Wikipedia: George Soros, Open Society Foundations 
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L'OSF a présentement pignon sur rue dans 37 pays.  Un de ses bénéficiaires est le New 
Israel Fund, 1 une ONG hostile à l'État Hébreu et qui se gargarise d'avoir distribué 
300 millions de dollars ($300,000,000) à 900 organisations civiles israéliennes.  Vous 
vous imaginez?!  900 organisations civiles qui, à un signal donné, mobilisent leur 
auditoire respectif afin d'altérer le cours de la démocratie en renversant un 
gouvernement légitime… pour instaurer cette 'société' ouverte! 

Cette ruse détient un pouvoir énorme de manipulation à l'encontre d'une démocratie 
aussi minuscule qu'Israël.  Pas surprenant que ce dernier rencontre tant d'opposition de 
la part de ces militants de la 'justice', dont B'Tselem et Breaking the Silence qui 
s'évertuent sans relâche à ternir l'image d'Israël à l'étranger et discréditer sa noble 
armée.2 

Ces militants investissent toutes leurs ressources à saboter ce phare démocratique qui 
brille dans les ténèbres dictatoriales du Moyen-Orient.3 

Comme on peut s'y attendre, les dictatures impitoyables du Moyen-Orient sont ignorées.  
Silence radio quand vient le temps de décrier la barbarie étatisée de ces régimes. 

Ces 'justiciers' vont bien-sûr occasionnellement murmurer du bout des lèvres quelques 
brèves remontrances vide d'émotions à l'égard de tels États, histoire de bien paraître et 
d'avoir l'air impartial. 

On repassera pour l'altruisme. 

Pour ces 'justiciers' combattant les 'gros méchants riches', ils ne font pas appel au 
moindre d'entre eux… pour se nourrir, s'habiller, se divertir et voyager à l'étranger 
comme des stars. 

Tiens, si ça vous tente de faire de l'argent, pourquoi ne pas faire appel à l'Open Society 
Foundations?  Ce n'est pas le blé qui leur manque.  Vous pourriez ainsi peut-être faire 
une petite fortune en défendant les 'droits humains' dans votre patelin.  Tout ce que 
vous aurez à faire est d'être 'open' et de suivre les directives.  N'ayez crainte, vous serez 
entre bonne main, l'OSF crée, mobilise, forme et finance de telles organisations. 

Allez, bon succès ;-) 
 
  

                                                           
1 Ce terme signifie le Fonds (pour le) Nouvel Israël, ce nouvel 'Israël' utopique, 'ouvert' au suicide: désarme-toi mon pote, soit 'pacifique' et 

cesse de te défendre. 
2 Left wing hysteria and hypocrisy over volunteer credits http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/25232 
3
 Wikipedia: New Israel Fund 
NGO Monitor: Open Society Foundations (OSF) https://www.ngo-monitor.org/funder/open_society_institute_osi_/ 
Not Shocking: George Soros Funds Progressive War on Israel 
https://observer.com/2016/08/not-shocking-george-soros-funds-progressive-war-on-israel/ 
Has the time come to ban Soros' Open Society Foundation? http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/24782 
DC Leaks Publishes George Soros’ Files Showing Millions Contributed to Anti-Israel Causes 
https://www.jewishpress.com/news/breaking-news/dc-leaks-publishes-george-soros-files-showing-millions-contributed-to-anti-israel-causes/2016/08/14/ 
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Droits de l'Homme 
- VERSION 

◊HAMANIQUE - 

 

 
Les 

◊
hamans apprécient grandement souligner les Droits de l'Homme dans la promotion de leur 'cause'.  Ces 

droits sont en effet d'une importance capitale à leurs yeux et occupent une place de choix dans leurs discours.  
C'est pourquoi ils requièrent de leurs partisans - partout dans le monde - de mentionner les 'droits de 
l'homme' lors de leurs campagnes de propagande antisémite et leurs manifestations publiques d'avilissement 
d'Israël.  Observons ensemble les raisons pour lesquelles ces droits leur tiennent tant à cœur.

1
 

DROIT À L'ÉDUCATION…  Vous avez droit à un endoctrinement 
◊
caïnique intensif.

2
  Les notions de base du 

mépris de votre prochain vous seront inculquées dès le berceau et tout au long de votre parcours scolaire 
afin qu'une fois adulte, votre objectif de vie soit de détruire celle d'autrui. 

LIBERTÉ D'EXPRESSION…  Vous êtes libres d'exprimer l'opinion des 
◊
hamans - et devez vous y limiter.  

Votre opinion personnelle pourrait très bien les contrarier et vous incriminer pour insubordination.  Vous 
pouvez mentir à profusion pour leur cause, mais jamais à eux.  Cela entraînerait des conséquences 
funestes pour vous et vos proches. 

LIBERTÉ DE PENSÉE, DE CONSCIENCE ET DE RELIGION…  Vous avez le droit de garder vos pensées pour 
vous et de pratiquer leur religion.  Sinon, vous serez considéré moins qu'un animal et sujet au 
harassement incessant. 

DROIT À UN PROCÈS JUSTE…  Votre incrimination débute à la moindre erreur.  S'en suit alors un procès 
où les 

◊
hamans s'improvisent à la fois avocat (du diable), juge et bourreau.  Vous pouvez toujours les faire 

sourire en soulignant votre innocence… inévitablement, votre plaidoyer de clémence ne fera que les 
divertir davantage.  Vous n'aurez pas un procès juste, mais un procès juste pour la forme (ou pour le fun). 

DROIT À LA VIE…  Vous avez droit à la vie - en autant qu'elle soit à leur service.  Votre longévité en 
dépend.  Vous n'avez pas décidé de naître en ce monde mais eux, assurément, détermineront quand, où 
et comment vous devrez le quitter.  Pour ce qui est de la raison de votre exécution, ne vous en faites pas, 
ils trouveront bien une excuse. 

INTERDICTION DE TORTURE… en l'absence des 
◊
hamans.  Ils ne veulent surtout pas manquer l'occasion de 

se délecter de votre tourment et de votre humiliation. 

INTERDICTION D'ESCLAVAGE…  Aucun esclave n'est toléré (ça coûte trop cher à nourrir).  C'est pourquoi 
les 

◊
hamans marchandent ses otages pour faire libérer leurs complices.  Voir 'Liberté de commerce'. 

LIBERTÉ DE COMMERCE…  Vous êtes encouragés à prendre des otages pour faire de lucratives transactions. 

LIBERTÉ DE MOUVEMENT…  Vous avez le droit de vous mouvoir à votre guise: assis, debout, couché (sur 
le dos, le ventre ou le côté).  Vous pouvez même marcher et tourner en rond… dans  votre cellule. 
  

                                                           
1 "Et cela n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière. Il n'est donc pas étrange que ses ministres aussi se 

déguisent en ministres de justice. Leur fin sera selon leurs oeuvres." (2Corinthiens 11.14-15) 
2
 Ils enflamment leurs fils et leurs filles avec la haine et les immolent ensuite sur l'autel du suicide. 
"Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son fils ou sa fille par le feu." (Deutéronome 18.10) 

 



 

Les ◊hamans excellent également en démagogie.  Pour le constater, observons la 
correspondance entre les MÉTHODES du démagogue listées dans Wikipedia (anglais: 
demagogue) et celles des régimes ◊hamaniques.  Le 'succès' des ennemis d'Israël repose 
sur ces méthodes malgré le fait que leurs allégations soient étrangères à la réalité, à 
l'exception évidemment de leurs demi-vérités.  DÉMAGOGUE: Leader politique qui stimule 
les peurs et les émotions de ses auditoires. 
 

MÉTHODES DU DÉMAGOGUE  /  (vs.)  …correspondance ◊hamanique 

 
1. FABRICATION D'UN BOUC ÉMISSAIRE  / …Israël (le Juif).  Original and vraiment innovateur.  

Les 
◊
hamans se surpassent encore une fois. (!?) 

2. CAMPAGNES DE PEUR  / …en accusant les modérés de 'Collaboration avec l'entité sioniste'.  

3. MENSONGE  / …sous toutes ses formes: révisionnisme grotesque, désinformation, fabrication, 
bluff, imposture, comédie, dissimulation, feinte, escroquerie, contrefaçon, tricherie, collusion, 
traquenards et trahison sont l'apanage de ces fabulateurs donc l'ultime devise est « La fin 
justifie les moyens. » 

4. RHÉTORIQUE ÉMOTIONNELLE ET CHARISME PERSONNEL  / …par l'exploitation de l'orgueil 
collectif et la stimulation immorale de la haine envers autrui.  

5. ACCUSER LES OPPOSANTS DE FAIBLESSE ET DE DÉLOYAUTÉ  / …afin de discréditer toute 
compétition au sein de leur communauté.  

6. PROMESSE DE L'IMPOSSIBLE  / … « Ce sera le paradis lorsqu'Israël sera détruit! »  (Ça c'est sûr.) 

7. VIOLENCE ET INTIMIDATION PHYSIQUE  / …envers ceux qui refusent de participer aux crimes 
◊
hamaniques. 

8. MOQUERIE ET INSULTES PERSONNELLES  / …visant à déshumaniser le Juif et délégitimer l'État hébreu.
1
 

9. VULGARITÉ ET COMPORTEMENT OUTRAGEUX  / …par la violence aberrante, voire démoniaque.  

10. AFFECTATION FOLKLORIQUE  / …par ces imposteurs qui se réclament du peuple et se disent 
solidaires de sa situation alors qu'ils sont la cause même de son extrême adversité… pendant 
qu'ils se vautrent dans l'opulence.

2
 

11. GROSSIÈRE SIMPLIFICATION  / … « Israël = mal / nous = bien. » 

12. ATTAQUE DES MÉDIAS LOCAUX   / …par l'emprisonnement et la torture les journalistes critiques du leadership. 

 

 
Ces entités ◊hamaniques n'épousent-elles pas à merveille le profil du démagogue?  Avec 
tant de similitudes, c'est à se demander s'ils ont gradué en IMPOSTURE 301 à 
« L'INSTITUT INTERNATIONAL DE DÉMAGOGIE ». 
  

                                                           
1 'Jews are termites' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/253441 

Dehumanisation: How Tutsis were reduced to cockroaches, snakes to be killed https://www.newtimes.co.rw/section/read/73836  
2 Second ‘son of Hamas’ leaves terror group, exposing corruption, Turkish spy ring 

https://www.timesofisrael.com/second-son-of-hamas-leaves-terror-group-exposing-corruption-turkish-spy-ring/ 
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MÉDIACRATIE? 

Les médias ne sont-ils pas rois?  Ils décident non seulement ce qui doit être perçu 
comme bien ou répréhensible mais également ceux qui doivent être dépeints comme 
bons ou mauvais… surtout avant les élections.  Ainsi, les médias de Gauche dépeindront 
un candidat de Droite sous un mauvais jour alors que les médias de Droite feront de 
même pour un candidat de Gauche.  Chacun prêche pour sa paroisse.  Hourra pour la 
neutralité. 

Les médias érigent et disposent de qui ils veulent: un article… et vous voilà héros ou 
déchu: un monstre, un escroc, un pervers ou un individu mentalement instable...  Vous 
êtes 'devenus' ce qu'ils ont déterminé que vous êtes.  Ce sont des dieux.1 

Leurs disciples s'abreuvent fidèlement chaque matin de leur élixir médiatique avec leur 
café.  En passant, savez-vous de quoi vont parler les gens le 12 octobre 2037?  Et bien, 
ils vont évidemment parler de ce que les médias auront imprimé ce matin-là - et de ce 
qu'ils auront vu aux nouvelles télévisées la soirée précédente. 

Les médias mènent la danse et les peuples suivent au pas. 
En effet, les propos de la population ne sont-ils pas toujours l'écho des médias locaux? 

On ne peut les sous-estimer. 
Ils sont habiles dans leur métier. 
Un simple mot et le reportage est discrètement biaisé. 

Je me souviens d'avoir lu un article dans les années 80s sur l'avortement chez les 
adolescentes.  L'article s'intitulait je crois 'Children having children' (Enfants ayant des 
enfants).  L'article terminait avec une affirmation semblable: 'De toutes les adolescentes 
enceintes, seulement 40% d'entre elles ont recours à l'avortement.'  Identifiez-vous le 
petit mot qui biaise tout l'article?  Le mot 'seulement' - puisqu'il sous-entend qu'il n'y a 
pas assez d'avortements.  N'est-ce pas aux lecteurs à déterminer cela selon leur 
jugement?   

L'avortement ne doit-il pas être considéré cas par cas? 
N'est-ce pas inconvenable pour un reporter de déterminer quel pourcentage est trop 
élevé ou trop bas?  Sa job n'est-elle pas uniquement d'informer le lecteur? 

Si, par exemple, une jeune de 14 ans est enceinte de son copain de 17 ans et qu'ils 
s'aiment tous les deux, et veulent, et s'entendent pour garder leur enfant, qui sommes-
nous pour leur imposer l'avortement? 

D'un autre côté, si une ado est enceinte suite à un viol, c'est autre chose… 

Parenthèse: la formulation d'une idée est vitale à la persuasion, en vue d'atteindre un 
objectif prédéterminé.  Si par exemple vous ordonnez à des millions de citoyens de se 
lever une heure plus tôt, vous aurez droit à un soulèvement populaire en bonne et due 
forme.  Si vous leur dites cependant que l'horloge sera avancée d'une heure, alors ces 
populations entières se lèveront une heure plutôt pour aller travailler…  tel que planifié. 

Vous aurez ainsi atteint votre objectif et éviter une insurrection.2  

                                                           
1 Visionner l'excellent film Bobby Roth basé sur l'histoire véridique du journaliste secret Günter Wallraff: The Man Inside (1990) / L'affaire 

Wallraff en français. 
2 Wikipedia: Heure d'été, daylight saving time. Et cela, au prix de la santé, voire de la vie de citoyens. En effet, ce changement d'heure 

suscite un excès de fatigue qui occasionne une hausse du nombre de crises cardiaques ainsi d'accidents de travail et de la circulation 
pendant environ une semaine, le temps que les citoyens s'adaptent au changement d'heure. 

Researchers say the deaths could be preventable if we ditched daylight saving time altogether 
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MÉDIACRITÉ? 

L'ignorance est donc quelquefois le résultat d'une intoxication médiatique.  Il y eu une 
époque où les gens pouvaient être excusés pour leur ignorance puisque qu'ils avaient le 
cerveau lavé par leur réseau local d'information qui les alimentait quotidiennement. 

Ils sont désormais inexcusables depuis l'avènement d'Internet puisque nous avons 
maintenant accès à l'information complémentaire par un simple clic de souris pour voir 
L'AUTRE CÔTÉ de la médaille, et ainsi se faire une opinion équilibrée. 

L'hébreu, que j'étudie,1 me semble quelquefois plus cohérent - malgré sa complexité - 
que le bulletin de nouvelles sur Israël dans notre propre langue. 
 

PAIX… VRAIMENT? 

 
La quête d'Israël pour la paix est authentique.  Depuis des décennies, l'État d'Israël 
s'investit intensément - ouvertement ou clandestinement - à favoriser la paix avec ses 
voisins et ses ennemis.  Mais plusieurs de ces États sont gouvernés par des dirigeants 
◊hamaniques corrompus qui NE VEULENT PAS LA PAIX avec Israël.  Ils ne font que jouer 
la 'Comédie de la Paix' pour gagner du temps.2 

Ils savent pertinemment que si l'un d'eux osait faire la paix avec Israël, il sera sitôt 
éliminé.3  La mafia ne pardonne pas. 

Ce n'est pas d'aujourd'hui que ceux qui consentent à faire la paix avec Israël sont la cible 
de représailles par leur environnement.  Nous pouvons le constater dans le Livre de 
Josué où les Gabaonites furent attaqués par une coalition de rois pour la simple raison 
d'avoir osé faire la paix avec Israël.  Adoni-Tsédek, chef de la coalition mobilisa ainsi ses 
alliés: "Montez vers moi, et aidez-moi afin que nous frappions Gabaon, car elle a fait la 
paix avec Josué et avec les enfants d'Israël." (Josué 10.4) 
 
ALTERNATIVE CATASTROPHIQUE 

Et le monde - incorrigible entité antisémite 4 par excellence - encourage ces régimes 
oppresseurs au nom de la solidarité 'humaine' sous prétexte d'affranchir ces populations 
du joug 'tyrannique' d'Israël.  Mais l'alternative à Israël est pire.  Pour l'instant, tant 
qu'Israël demeure, ces ◊hamans ont un prétexte pour s'enrichir et malmener leur peuple.  

                                                                                                                                                               
https://nationalpost.com/news/canada/daylight-saving-time-switch-linked-to-28-fatal-car-accidents-in-u-s-study-says 

Research suggests the Monday after the clocks change may be a risky time for heart attacks 
https://nationalpost.com/news/canada/daylight-saving-time-starts-sunday-march-10-heart-attacks-harsher-punishers-and-other-risks-of-springing-forward 

Daylight Saving Time doesn't work, it depresses us and it was invented by our enemies: Nine reasons to hate it. 
https://nationalpost.com/news/canada/daylight-saving-time-starts-sunday-march-11-why-this-monstrous-burden-continues 

Personnellement, même si nous avons l'heure avancée sur nos téléphones et autres machins, nous avons en permanence deux horloges 
à la maison qui indiquent la VRAIE HEURE.  Parce que midi est lorsque le soleil est au zénith; pas une heure avant ni une heure après.  
Nous sommes donc conscients de l'heure réelle tout au long de l'année. 

1 Si, de toutes les langues utilisées par l'homme, Dieu s'est révélé à l'humanité dans la langue hébraïque, n'est-ce pas que ce langage 
détient des caractéristiques dignes d'être investiguées? Exemple: Jésus révéla être le "Pain Vivant qui est descendu du ciel" (Jean 6.51) et 
il est né à Beth/léhem ('Maison du Pain' en hébreu). "Et toi, BETHLÉHEM Éphrata, petite entre les milliers de Juda, de toi sortira pour moi 
Celui qui dominera sur Israël et dont l'origine remonte aux temps anciens, aux jours de l'éternité." (Michée 5.1[2]) "Jésus étant né à 
Bethléhem en Judée..." (Matthieu 2.1) 

2 "Ne m'emporte pas avec les méchants et les hommes iniques qui PARLENT DE PAIX à leur prochain et qui ont la malice dans le coeur. 
Rends-leur selon leurs œuvres et selon la malice de leurs actions. Rends-leur selon l’ouvrage de leurs mains; Donne-leur le salaire qu’ils 
méritent. " (Psaume 28.3-4) 

3
 Wikipedia: Anouar el-Sadate, président d'Égypte... assassiné pour avoir commmis l' « horrible crime » d'avoir fait la paix avec Israël. 

4 Entre 2005 et 2018, la Commission des droits de l'homme de l'ONU a condamné injustement Israël plus de fois que toutes les 200 nations 
du monde combinées. Persévérez dans la lecture de ce livre et vous comprendrez bientôt pourquoi. 

286

https://nationalpost.com/news/canada/daylight-saving-time-switch-linked-to-28-fatal-car-accidents-in-u-s-study-says
https://nationalpost.com/news/canada/daylight-saving-time-starts-sunday-march-10-heart-attacks-harsher-punishers-and-other-risks-of-springing-forward
https://nationalpost.com/news/canada/daylight-saving-time-starts-sunday-march-11-why-this-monstrous-burden-continues


S'il advenait cependant qu'Israël disparaisse,1 les peuples de ces bourreaux ne s'en 
porteraient que pire.  Ces populations seraient en effet encore plus à plaindre - et pour 
cause: leurs leaders S'OPPOSENT À LA DÉMOCRATIE (sauf s'ils sont élus - mais 
impossible de les déloger par la suite), ils S'OPPOSENT À LA MONARCHIE (sauf s'ils sont 
eux-mêmes rois), ils S'OPPOSENT AU GOUVERNEMENT (sauf s'ils sont déjà au pouvoir), 
et ils S'OPPOSENT À LA DICTATURE (sauf si c'est eux-mêmes qui tyrannisent).2 

Accorder une voix à quelqu'un est bien, en autant que nous n'ayons pas à lui obéir, à le 
suivre.  C'est le problème avec un ◊haman: une fois qu'on lui accorde la parole, maudits 
sont ceux qui refusent de le suivre. 

Ces ◊hamans s'opposent farouchement à toute normalisation avec Israël. Est-ce 
étonnant?  Il y a des prérequis à la normalisation.  Le premier est d'être normal.  Le 
sont-ils?  Peut-être, si vous considérez hitler et ses lèche-bottes normaux. 

Et si personnellement vous les considérez normaux (effrayant!!), alors interrogez-vous à 
savoir si vous-même l'êtes.  Ne vous fiez pas au nombre.  Parce qu'il est possible d'être 
nombreux, voire majoritaires, et de constituer une collectivité anormale, monstrueuse. 

Et ce que le monde ne veut pas comprendre, c'est qu'en essayant de forcer Israël à faire 
des concessions, il tente d'apaiser le diable.  Et RIEN ne peut l'apaiser.  Vous pouvez 
TOUT lui donner et il sera toujours insatisfait.  Faire la 'paix' avec le diable, c'est 
consentir à se faire dévorer. 

Ces entités ◊caïniques sont comme leur maître, ils ne vivent que pour une chose: gâcher 
la vie des autres - à tout prix - même au prix de la leur.3 

Bref, les ◊hamans sont des MALFAISANTS et des HYPOCRITES.  Ils sont d'habiles faussaires 
d'événements, d'impeccables comédiens, des dramaturges innés, ils ne construisent que 
pour détruire leur prochain.  Ce sont les architectes de la peur. 

IMPOSTURE LINGUISTIQUE 

Avec le temps, ils ont élaboré un lexique tendancieux: « Occupation!! » (l'évidence 
même: les Judéens occupent légitimement LEUR terre - n'est pas normal?), « Judaïsation 
de Jérusalem!! » (l'Angleterre n'anglicise-t-elle pas Londres?), et font des parallèles 
historiques scandaleux: « Génocide!! » « Épuration ethnique!! » « Terrorisme d'État!! » 
« Crimes de guerre!! » « Fascisme!! » « Nazisme!! »4 « Apartheid!! » « Crimes contre 
l'Humanité!! » 

5… qui n'ont absolument RIEN À VOIR AVEC LA RÉALITÉ.6 

                                                           
1 Ce qui n'arrivera plus - inutile de rêver - le Messie les sauvera - Dieu ne manque JAMAIS à sa Parole: Za 14.3-4 + Ac 1.9-12 + Mt 5.18 + Lc 21.33 
2 Le seul régime pouvant les définir est une Kleptocratie - où ils se livrent au pillage des ressources publiques en détournant des CENTAINES 

DE MILLIONS DE DOLLARS durement gagnés par les citoyens de nations naïves qui leur donnent aveuglément. 
Wikipedia: Autorité palestinienne (présidence de Mahmoud Abbas (depuis 2005)) 

3 "Le voleur ne vient que pour dérober, égorger et détruire. " - Jésus (Jean 10.10) 
4 Le comportement d'Israël est irréprochable comparé à celui des nazis. Lire 'Les Évadés de Sobibor' de Richard Rashke et vous constaterez 

qu'il n'y a même pas matière à comparaison. 
5
 Intéressant si on considère que lorsque ces mêmes 

◊
hamans ont un besoin sérieux de soins médicaux, eux et leurs familles vont 

directement se faire soigner en Israël: 
Israel slanderer waits for Israeli lung transplant http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/233490 
PA's anti-Israel spokesman seeks treatment in Israeli hospital http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/239260 
Enemy's daughter received medical treatment in Israel http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/186306 
Senior PA leader receiving medical treatment in Israeli hospital http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/263139 
En prodiguant des soins à son ennemi, Israël ne met-il pas ainsi en pratique ce Commandement de Jésus? "Aimez vos ennemis, bénissez 
ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent, afin que 
vous soyez Fils de votre Père qui est dans les Cieux." ? (Matthieu 5.44-45)  

6 Youtube - ◊Hamans exposed at the United Nations Human Rights Council Debate: 
Shocked U.N. Delegates as PLO Abuses Exposed by Palestinian Hero https://www.youtube.com/watch?v=c2NaiX-hvVQ 
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Ces allégations insultent l'intelligence de quiconque est encore apte à réfléchir par lui-
même.  Ils réussissent cependant à duper la majorité en surnommant leur RACISME 
'résistance', dissimulant ainsi la motivation réelle de leur violence.  Comme si leur cause 
était juste et leurs ignominies justifiées.  Sachant pertinemment le contraire, ils tentent 
tout de même par tous les moyens de conférer à leur cause un semblant de légitimité. 

Et le monde achète cette foutaise bon marché.  Tant et si bien que ces ◊hamans ont pu 
ainsi soutirer l'équivalent de QUATRE FOIS LE MONTANT D'ARGENT allouée à l'Europe 
pour se reconstruire après la 2e Guerre mondiale.1  Et où va tout ce bel argent?  Au 
peuple?  NOoon!  Aux ◊hamans qui l'exploitent.2  Faut-il s'étonner que leur peuple en 
arrache alors qu'ils s'en mettent plein les poches? 

En effet, un des membres du Hamas, indigné par les abus de ses dirigeants, quitta au 
risque de sa vie, et se réfugia à l'étranger pour les dénoncer: pendant qu'une de leurs 
branches recrute des jeunes pour perpétrer des attentats terroristes en Judée-Samarie 
afin d'y exporter leur crise fabriquée, les enfants de ces messieurs sont scolarisés dans 
des écoles privées à l'étranger. 

Ces haut fonctionnaires de la terreur vivent dans des hôtels élégants et des tours de luxe, 
mangeant des repas de $200 dollars par personne dans les meilleurs restaurants, ayant 
gardes du corps, piscines et clubs de loisirs. Voir note de bas de page plus loin intitulée: 
Un second « prince vert »… 

Pendant ce temps, les familles de Gaza tentent de survivre avec un piètre $5 par jour.  
Le 50% de la population active de Gaza qui peut se permettre de travailler ne gagne en 
moyenne que $18 par jour. 

Ce membre désabusé n'a-t-il pas raison d'affirmer que ce leadership se moque des 
intérêts de son peuple?  Dans ses propres mots: « Le hamas est une ORGANISATION 
TERRORISTE RACISTE, DANGEREUSE POUR LE PEUPLE 'PALESTINIEN'. » 3   Cette 
affirmation provenant d'un initié expérimenté du Hamas. 

ENCOURAGEMENT NÉFASTE 

Allez-y, Nations 'Unies' et Union Européenne, continuez d'envoyer une fortune à ces 
◊hamans afin que le peuple 'palestinien' soit affranchi de l'adversité et de la pauvreté. 
(!?)  Pas surprenant que malgré les milliards de dollars donnés, la situation stagne.  
Pourquoi voudraient-ils la 'paix' alors que le statu quo les comble.  Pourquoi changer 
une formule 'gagnante'… pour eux? 

  

                                                           
1 Depuis la signature des Accords d'Oslo en 1995, l'Autorité 'Palestinienne' a reçu quatre (4) fois plus d'aide financière par personne 

(considérant l'inflation actuelle) que les citoyens d'Europe ont reçue sous le Programme de Rétablissement Européen (Plan Marshall) après 
la 2e Guerre mondiale. En fait, les Arabes 'Palestiniens' on reçu 2 fois plus d'aide financière pendant deux fois plus longtemps que l'Europe.  

 The Palestinians' Lost Marshall plans https://www.washingtoninstitute.org/policy-analysis/view/the-palestinians-lost-marshall-plans 
 Some truth about the situation in Gaza https://nationalpost.com/opinion/barbara-kay-lets-have-some-truth-about-the-situation-in-gaza 
 Israel is blamed for Palestinian Poverty and Despair https://honestreporting.ca/globe-and-mail-blames-israel-for-palestinian-poverty-and-despair/ 
2 Le porte-parole du Fatah prétend qu'alors que Gaza est une des places les plus pauvres au monde, il y a 1,700 millionnaires parmi les membres du 

Hamas. There Are 1,700 Hamas Millionaires in Gaza'http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/178715 
Off Topic: Palestinian Authority: 1,700 Hamas Millionaires in Gaza 
https://warsclerotic.com/2014/03/24/off-topic-palestinian-authority-1700-hamas-millionaires-in-gaza/ 
Gaza’s Millionaires and Billionaires — How Hamas’s Leaders Got Rich Quick 
https://www.algemeiner.com/2014/07/28/gazas-millionaires-and-billionaires-how-hamass-leaders-got-rich-quick/ 

3 Un second « prince vert » fuit le Hamas, révélant corruption et espionnage turc 
https://fr.timesofisrael.com/un-second-prince-vert-fuit-le-hamas-revelant-corruption-et-espionnage-turc/ 
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Ces ◊hamans sont néanmoins populaires parce que leur environnement carbure à la 
haine.  S'affirmer contre les juifs suscite une renommée instantanée. 

Ce qui les motive c'est que le monde ne se lasse jamais d'haïr et constitue un terroir 
fertile au mépris.  Ils trouvent donc aisément un auditoire avide d'adhérer à leurs 
mensonges.  La majorité s'empresse d'adhérer à ceux-ci puisque cela lui procure un 
justificatif pour ventiler ses frustrations. 

Israël ne demande qu'à vivre en paix mais ces ◊hamans ne peuvent tout simplement pas 
tolérer la réalité d'un Israël en paix.  Ils s'investissent donc à miner toute sérénité sur le 
territoire israélien. 

C'est pourquoi, peu importe leur position hiérarchique, leur message est la haine, 
l'irrespect et la destruction.  Leur discours se résume à ceci: 'C'est de la faute de l'autre. 
Nous devons le détruire!' (Cela ne ressemble-t-il pas étrangement au message d'hitler?) 

La seule façon qu'ils ont de s'élever, c'est de rabaisser autrui.  Ces individus souffrent 
d'insomnie s'ils n'ont pas quelque projet pervers pour apaiser leur esprit tordu. 

Leur projet est de détruire le projet des autres.  Ça les excite.  Et la triste réalité est que 
dans leur obsession assassine, ils n'hésiteraient aucunement à VOUS éliminer pour 
parvenir à leur fin suicidaire.1 
 
PAIX? 

Quelle qualité de vie auriez-vous si vous faisiez la 'paix' avec les nazis?  Alors pourquoi 
exiger d'Israël d'adhérer à une telle 'paix' avec ces ◊hamans 'palestiniens'?  Ne sont-ils 
pas aussi perfides qu'hitler?  N'ont-ils pas la même mentalité assassine, le même 
discours antisémite?  Ne sont-ils pas des tueurs de Juifs en série? 2  N'opère-t-ils pas avec 
la même duplicité et la même ruse?  Ne partagent-ils pas le même objectif: l'éradication 
du Juif? 

Même s'ils feignent vouloir la paix, leurs oeuvres funestes ne prouvent-elles pas le 
contraire?  S'ils n'ont pas encore atteint « l'efficacité » du IIIe Reich, c'est simplement 
parce qu'ils n'en n'ont pas les ressources.  Donnez-leur la possibilité et ils s'y 
appliqueront avec enthousiasme. 

C'est pourquoi il appert plus que douteux - et davantage hypocrite - que les Nations-
Unies et l'Union Européenne s'investissent avec autant d'ardeur à couvrir ces ◊hamans 
de toutes les ressources possible en dépit des innombrables preuves que ces dernières 
sont utilisées à mauvais escient. 

La vérité est que le monde espère qu'Israël cèdera à la pression et tombera dans le 
piège du suicide pour la 'paix' par nations interposées, puis disparaîtra à jamais. 

  

                                                           
1 Et n'en n'éprouverait aucun remord. Éliminer les opposants n'est que routine pour eux: "L'âme du méchant désire le mal; son ami ne 

trouve pas grâce à ses yeux." (Proverbes 21.10) 
2
 'Modèle' anti-Juif à imiter (?!?!) Official PA TV: Mother of 6 terrorists is “role model for every Palestinian woman” 

 https://www.youtube.com/watch?time_continue=32&v=X7KP1okJbUQ 
"Comme ils ne se sont pas souciés de connaître Dieu, Dieu les a livrés à leur sens réprouvé, pour commettre des choses indignes, étant 
remplis de toute espèce d'INJUSTICE, de MÉCHANCETÉ, de CUPIDITÉ, de MALICE; pleins d'envie, de MEURTRE, de querelle, de RUSE,  de 
MALIGNITÉ; rapporteurs, médisants, impies, arrogants, hautains, fanfarons, INGÉNIEUX AU MAL, rebelles à leurs parents, dépourvus 
d'intelligence, de loyauté, d'affection naturelle, de miséricorde. Et, bien qu'ils connaissent le jugement de Dieu, déclarant dignes de mort 
ceux qui commettent de telles choses, NON SEULEMENT ILS LES FONT, MAIS ILS APPROUVENT CEUX QUI LES FONT. " (Romains 1.28+) 
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Le plus aberrant est de voir à quel point la Gauche 'progressiste' israélienne tente - au 
nom de prétendus 'droits' de l'homme - de précipiter leurs concitoyens dans les griffes 
de ces nazis sans uniforme. 

Ces gauchistes ne mériteraient-ils pas d'être envoyés en exile chez leurs ennemies, 
histoire de les faire revenir à la raison?  Ce n'est pas quelque chose à souhaiter à qui que 
ce soit, encore moins à un Juif, mais cela semble la seule chose qui leur ferait entendre 
raison. 

Et c'est pourtant qui se produira ultimement si ces gauchistes atteignent leurs objectifs.  
Eux et leurs frères seront à nouveau envoyés en exil, c'est-à-dire ceux qui auront 
survécu au carnage qui se mijote présentement à leur encontre. 

Ces gauchistes radicaux auraient fait d'excellents collabos auprès des nazis, prêts à 
vendre leur pays pour une idéologie irréalisable en ce monde. 

Un éminent dirigeant politique dont je ne me souviens plus de l'identité (un président 
américain sûrement) a affirmé: 'Entre la paix et la loyauté, je choisis la loyauté.'  En effet, 
si le prix à payer pour cette 'paix' est la trahison menant à mort ceux que nous 
chérissons, n'est-ce pas une 'paix' piégée? 

Quel avantage une telle 'paix' peut-elle engendrer sinon la satisfaction au prédateur 
d'avoir réussi à duper sa victime?  Ce genre de 'paix' ne mène-t-elle pas qu'à la ruine? 

"Quand les hommes diront: Paix et sûreté! alors une ruine soudaine les surprendra." 
(1Thessaloniciens 5.3)  "Je vous laisse la paix, je vous donne MA PAIX. Je ne vous donne 
pas comme le monde donne. Que votre coeur ne se trouble point, et ne s'alarme point." - 
Jésus (Jean 14.27) 

Il n'y a de paix qu'au pied de la croix de Jésus.  Et cette PAIX AUTHENTIQUE, quelques 
Juifs et certains de leurs anciens ennemis 'palestiniens' la partagent aujourd'hui en 
invoquant ensemble le Dieu d'Israël au Nom du Messie Juif, Jésus de Nazareth, le louant 
pour sa bonté.  Maintenant solidaires, ils font face ensemble à la marginalisation de la 
part de leurs proches respectifs qui rejettent l'Évangile.  "Ne vous inquiétez de rien; mais 
en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, 
avec des actions de grâces. Et la PAIX DE DIEU, qui surpasse toute intelligence, gardera 
vos coeurs et vos pensées en Jésus-Christ." (Philippiens 4.6-7) 
 
LA GRENOUILLE ET LE SCORPION 

Voici une petite histoire que j'ai déjà entendue: un scorpion sollicita les services d'une 
grenouille pour traverser une rivière.  La grenouille lui avoua qu'elle préférait s'en 
abstenir parce qu'elle redoutait qu'il la pique.  Il lui rétorqua qu'il serait suicidaire de se 
comporter ainsi puisque s'il la piquait, tout les deux mourraient noyés.  Trouvant son 
argument logique, elle l'invita sur son dos et tous les deux entreprirent de traverser les 
ondes.  Au milieu du trajet, le scorpion la piqua.  La grenouille lui dit tout étonnée: 
'Qu'as-tu fait?!  Pourquoi as-tu agi ainsi?  Nous allons couler tous les deux et mourrons.'  
Et le scorpion de rétorquer: 'Que veux-tu, je n'y peux rien.  C'est plus fort que moi, c'est 
dans ma nature.' 
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La nature des ◊hamans est ainsi faite.  Ils ne peuvent que trahir, quitte à en perdre leur 
âme.  Effectivement, il y a ceux qui pèchent par faiblesse et ceux qui pèchent par vice.  
Les ◊hamans se complaisent dans le vice. 
 
TRÊVE ◊HAMANIQUE 

Les ◊hamans 'palestiniens' détiennent les corps de soldats israéliens depuis des années 
en espérant les utiliser comme monnaie d'échange pour la libération de leurs complices 
emprisonnés en Israël.1 

Mais quand Israël décide de JOUER LE MÊME JEU en détenant à son tour les corps de 
terroristes, ces ◊hamans soudainement vont pleurnicher auprès de la Cour pénale 
internationale, accusant Israël de crime et de racisme.2 

Et eux, alors? 
Quand quelqu'un leur fait exactement la même chose qu'ils font aux autres, c'est 
soudainement injuste. 

De plus, un de ces soldats israéliens fut tué par le Hamas lors d'un cessez-le-feu agréé 
par le Hamas.  N'est-ce pas un crime de guerre?  Les ◊hamans n'ont aucune parole, 
aucune honte.3 
 
SERPENT OU COLOMBE 

Un serpent demeure un serpent. 
Il ne deviendra pas une colombe parce que tu négocies avec. 

L'OLP (Organisation Libération de la 'Palestine') est une entité terroriste dès sa 
fondation au Caire (Égypte) en 1964.  C'est est une organisation parapluie dont les 
engeances sont les FPLP, FDPLP, PPP, FLP, FLA, FIDA, FLPP, FAP, RPCP et plus encore.  
Mais ne nous attardons qu'aux plus connues.  L'OLP dirige le Fatah, le Front Populaire de 
Libération de la 'Palestine'  et le Front démocratique pour la Libération de la 'Palestine'.4  
L'objectif commun de tout ce beau monde est de 'libérer' la TOTALITÉ de la 'Palestine' 
(comprendre Israël) par la violence des armes.  Pas par les négociations, les compromis 
ou les pourparlers de 'paix' mais bien par les armes. 

C'est dans la nature de la bête, son ADN.  Les logos, affiches de propagande, drapeaux et 
emblèmes officiels de ces organisations confirment sans équivoque les deux réalités 
suivantes: premièrement, qu'ils ne s'accorderont de répit que lorsque la totalité du 
territoire d'Israël sera sous leur joug et que, deuxièmement, ils planifient le faire par les 
armes. 

  

                                                           
1 Wikipedia: Death and ransoming of Oron Shaul 

Father of Hadar Goldin calls for return of son's remains http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/276536 
2
 Arab 'martyrs' campaigning against Israel http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/277204 

3 'Our son was the victim of a UN ceasefire' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/239699 
UN envoy meets Hadar Goldin's parents http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/271232 

4 Wikipedia: Fatah est l'acronyme de 'Mouvement de Libération de la 'Palestine', organisation fondée par Yasser Arafat au Koweït en 1959 et 
dont l'unique raison d'être est l'annihilation totale d'Israël. L'organisation est aujourd'hui dirigée par Mahmoud Abbas, dit Abou Mazen, son 
nom de guerre. Le Fatah fut considérablement impliqué dans des attentats terroristes mais est désormais limité dans ceux-ci par le mur de 
sécurité érigé par Israël. / FPLP (Front Populaire de Libération de la 'Palestine' [idéologie communiste]), fondé en 1967, est responsable de 
nombreux détournements d'avions, prises d'otages et attentats terroristes. / FDLP (Front démocratique pour la Libération de la 'Palestine' 
[idéologie maoïste]) en 1969. Cette dernière devint notoire pour son massacre de 22 enfants le 15 mai 1974 lors du massacre de Ma'alot. 
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Quand Israël a consenti à négocier les Accords d'Oslo avec l'OLP en 1993, cela conféra à 
l'OLP un sentiment de victoire, prouvant que ses méthodes terroristes fonctionnaient 
puisqu'Israël cédait maintenant ses territoires.  Et personne ne change une formule 
gagnante.  C'est pourquoi le terrorisme connut son apogée APRÈS ces accords de 
prétendue paix. 

Donc, 'négocier' avec l'Autorité Palestinienne (prête-nom 'civilisé' sous lequel opère 
l'OLP depuis cette entente), c'est comme négocier avec le groupe terroriste Daesh (leurs 
méthodes varient mais le résultat est le même: mort prématurée par violence).  La seule 
vraie différence est le nom. 

Quiconque 'négocie' avec le diable ne peut en sortir que perdant. 

Il faut comprendre que l'OLP, l'entité maudite, Juificide,1 dédiée à la mort d'Israël, fut 
engendrée par la ◊Ligue Arabe.  Cet enfant chéri bénéficie, depuis, des ressources, de la 
logistique, du support et du financement de la ◊Ligue Arabe. 

Les négos avec l'Autorité 'Palestinienne' équivalent donc à négocier avec un valet, et 
s'avèrent par conséquent inutiles, vaines, stériles, inefficaces, futiles et autres 
synonymes parce qu'en coulisses, c'est son patron - la ◊Ligue Arabe - qui décide et tire 
les ficelles.  Pour avoir des résultats concluant, Israël devrait négocier directement avec 
la ◊Ligue Arabe, ce qui n'arrivera malheureusement que la semaine des 4 jeudis...  Vous 
vous souvenez de L'Alliance des '3 Non'? 2 

Je ne dis pas qu'Israël ne devrait pas négocier.  Je dis seulement que ces entités ne sont 
pas des interlocuteurs valables.  Ils ne sont pas aptes à négocier quelque paix que ce soit.  
Israël perd son temps et ses énergies à transiger avec ces criminels endurcis - et c'est ce 
que l'ennemi veut - et le monde s'en fout. 

Ces manipulateurs professionnels ne s'approprient le droit de parole que pour vomir sur 
leur prochain, jouer à la victime, répandre des rumeurs et encourager la violence. 

Ils ne manquent jamais une opportunité de susciter l'indignation collective par des faits 
bidon afin de promouvoir la vengeance d'injustices fabriquées.3 

Ce sont les leaders du désastre, et nombreux sont ceux qui étanchent leur soif de haine 
à leur fontaine, tous obsédés qu'ils sont par leur fixation à culpabiliser autrui en vue de 
son anéantissement. 
  

                                                           
1 Dédié au meurtre des Juifs. 
2
 Wikipedia: Résolution de Khartoum ratifiée par la 

◊
Ligue Arabe en septembre 1967 

3 YouTube: Pallywood https://www.youtube.com/watch?v=i2Cq1eAENAE 
Pallywood In Action !!!! https://www.youtube.com/watch?v=yxSzDEce6fw 
What Really Happens in Palestinian Media Pallywood https://www.youtube.com/watch?v=dP6vvJq6OUw 
Pallywood Fiction: Lies About Israel https://www.youtube.com/watch?v=uartJGBVHwU 
Pallywood 6 - must watch anti israel reporter caught live on tv lying to the american people https://www.youtube.com/watch?v=iFKJNHu2rc0 
Pallywood in the Shuhada Street - Let's fool the world https://www.youtube.com/watch?v=fklG-G-kJmU 
Pallywood 2018 Oscar winning actor https://www.youtube.com/watch?v=fIGayCDdqB8 
Pallywood At Its Finest https://www.youtube.com/watch?v=0peCqgIUZak 
"Palestinian" father tries to sacrifice his son for "Palestinian" Propaganda 
https://www.youtube.com/watch?v=JJXAwohdBZE&list=PLCoe4Yyj8l8MA9d4khX9QnDAz6VuMpzQp 
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INTRANSIGEANCE ◊HAMANIQUE 

SUGGESTIONS DE PARTAGE DE LA TERRE  D'ISRAËL ('Palestine') lors des 100 dernières 
années… intransigeance des ◊hamans: 

1. À la suggestion de la Ligue des Nations en 1923 ..................... Les ◊hamans dirent Non! 

2. À la suggestion de la Grande Bretagne (Commission Peel en 1937)  
[80% du territoire contesté est offert aux Arabes et 20% aux Juifs] ....................... Non! 

3. À la Résolution de Partition des Nations-Unies en 1947 ......................................... Non! 

4. Aux Accords d'Oslo en 1993/95 ....................................................... Oui … au terrorisme 1 

5. Aux Accords du Camp David en 2000 [94% de la Judée-Samarie ('Cisjordanie')  
plus Jérusalem Est comme capitale, plus Gaza] ....................................................... Non! 2 

6. En gratitude envers Israël pour leur avoir donné Gaza en 2005 ........ Plus de terrorisme 

7. À l'offre d'Israël en 2008: [94% de la Judée-Samarie ('Cisjordanie') + Jérusalem Est 
comme capitale, plus Gaza, et encore plus de territoire]........................................ Non! 

 
Et plus près de nous, le 28 janvier 2020, les ◊hamans de 'Palestine' se sont vus offrir - 
encore une fois - une proposition de paix.  Le 'Deal du Siècle' intitulé De la Paix à la 
Prospérité.3  Fidèles à leur habitude, ils refusèrent.  Faut-il s'en étonner? 

Même si les États arabes du Bahreïn, d'Oman et des Émirats Arabes Unis ont contribué à 
l'élaboration de ce plan,4 même si le Maroc manifeste son appréciation de l'effort 
américain,5  même si l'Arabie Saoudite encourage ces ◊hamans à y apporter des 
modifications, et même à soumettre un plan alternatif s'ils le désirent,6 même si l'Égypte 
les exhorte à s'engager dans le dialogue en vue d'une paix équitable et à l'établissement 
d'un État 'palestinien' indépendant 7 … Rien n'y fait: toujours 'Non!'  En fait, leur réponse 
ressemble plutôt à un 'Allez-vous faire foutre!' en bonne et due forme. 

  

                                                           
1 Lorsqu'Israël consentit à négocier les Accords d'Oslo avec l'OLP en 1993, l'OLP éprouva un sentiment de victoire, prouvant que ses méthodes 

terroristes fonctionnaient puisqu'Israël cédait maintenant ses territoires. Et personne ne change une formule gagnante. C'est pourquoi le 
terrorisme connu son apogée APRÈS ces accords de prétendue paix. Excusez la répétition du paragraphe ci-haut mais je voulais m'assurer 
que l'information ne passerait pas inaperçue. J'ajouterai quand même ceci concernant l'OLP: « Selon un rapport de 1993 par le British 
National Criminal Intelligence Service, l'OLP était "la plus riche de toutes les organisations terroristes" avec des actifs de $8-$10 milliards et 
un revenu annuel de $1.5-$2 milliard provenant de "dons, extorsion, pots-de-vin, trafic illégal d'armes, blanchiment d'argent, trafic de 
drogue, fraudes, etc." » Wikipedia: Palestine Liberation Organization (Wealth controversy) Vous avez lu ça?! Des actifs de $10,000,000,000 et 
un revenu annuel de $1,500,000,000, et ça, à part l'aide internationale de l'ONU et de l'Union européenne ainsi que le soutien financier des 
pays arabes... pas surprenant que leur population soit dans l'indigence. Ils ont une formule 'gagnante', pourquoi la changer? 

2
 En juillet 2000, Israël fit une offre sans précédent aux 

◊
hamans lors du Sommet du Camp David II, leur offrant la création d'un ÉTAT 'PALESTINIEN'. 

N'est-ce pas ce que ces hypocrites ont toujours prétendu vouloir?! Leur réponse: Na!! Les ◊hamans veulent le beurre et l'argent du beurre. Ils 
veulent tout avoir sans rien donner en retour, sauf évidemment des problèmes - matière dans laquelle ils excellent: cette offre Israélienne fut 
suivie de la deuxième 'intifada', causant la mort de plus de 1,000 Israéliens. C'est ça le respect?! C'est ça un interlocuteur valable?! 

3
 Site Web https://www.whitehouse.gov/peacetoprosperity/ 
Document https://www.whitehouse.gov/wp-content/uploads/2020/01/Peace-to-Prosperity-0120.pdf 

4
 Deal of the Century: Undivided Jerusalem, sovereignty in Judea and Samaria 
http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/2475246 

5 Morocco 'appreciates' Trump Admin's efforts with 'Deal of the Century' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/275305 
6 Pompeo: Palestinians are welcome to present a counter offer http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/275336 
7
 Egypt calls for 'careful' examination of Trump plan http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/275268 
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Dans mes mots, leur réaction s'apparente à ceci: 

« Malgré le fait que le Deal nous offre un pays flambant neuf avec Jérusalem Est comme 
capitale - tel que nous l'avons toujours voulu - le problème est que cela implique des 
négociations.  Nous, négocier?!  Vous voulez rire!  On préfère feindre l'oppression et 
encourager le terrorisme.  C'est bien plus payant!  Donc, peu importe la proposition, on 
va toujours dire 'Non!'  Que voulez-vous, on ne sait rien faire d'autre.  Négocier n'est tout 
simplement pas dans nos gènes. 

En passant, quelle portion de 'Non!' ne comprenez-vous pas?!  Combien de fois devrons-
nous vous le répéter.  N'apprendrez-vous donc jamais?!  Ce fut 'Non!' hier.  C'est 'Non!' 
aujourd'hui.  Et ce sera  'Non!' encore demain.  Même si Dieu Lui-même nous offrait son 
aide, NOUS NE SOMMES PAS INTÉRESSÉS. Saisissez-vous?  Capitch? 

Il y a forcément un malentendu.  Quand nous disons que 'ON VEEUT LAAA PAAAAIX!!', 
cela signifie simplement - en ◊hamanais - 'FICHEZ-NOUS LA PAIX!!  Donc, fichez-nous la 
paix avec la paix. 

Il est vrai que quelques pays frères nous recommandèrent de jeter un coup d'oeil à ce 
plan!  Faire nos devoirs, nous?!  Ce n'est pas demain la veille. 

De plus, si nous avions notre propre pays, il nous faudrait travailler.  Pff! Travailler?!  
Vous admettrez qu'on est meilleur à soutirer de l'argent, à inciter contre Israël et 
élaborer des arnaques tordues.  C'est beaucoup plus palpitant.  Travailler est ennuyant, 
vous en conviendrez, du moins en ce qui nous concerne.  On préfère faire exécuter notre 
sale boulot par nos pions. 

Israël nous harcèle encore avec la paix!  Son obsession au dialogue est de la persécution.  
Nous nous plaindrons à l'ONU,1 et même à Big Brother (Ligue Arabe).2  Il va sûrement 
trouver une façon 'honorable' de nous sortir de cette impasse avantageuse.  

Maintenant voici notre ultimatum: Si jamais Israël s'engage unilatéralement vers la paix 
- parce que nous n'avons jamais été des interlocuteurs valables - jamais - nous cesserons 
de respecter les Accords d'Oslo que nous n'avons jamais honorés. 

Ne voyez vous pas que nous sommes occupés à monter notre prochain numéro?  Cessez 
donc d'interrompre notre comédie.  Notre temps est précieux.  Nous avons des 
magouilles à préparer et des gens à duper.  Allez, dégagez!!  Vos tentatives pour 
résoudre la situation problématique que nous créons nous distrait de notre prochaine 
arnaque. 

Au revoir!  Adios.  Oust! 

  

                                                           
1 Abbas to complain to UN about Trump peace plan http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/275317 
2 Abbas threatens: We will cancel security cooperation http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/275309 
 Big Brother proclamait effectivement 3 jours plus tard que le Plan de Paix '« ne satisfait pas les droits et aspirations minimales du peuple 

'palestinien'. » Secourue par la cavalerie diplomatique de la Ligue Arabe, la 'Palestine' peut 'honorablement' éviter la paix... à nouveau. 
Même scénario, différente date. 
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_______ 
 
OK les gars, vous avez entendu?  C'est le temps de contre-attaquer!  Plaignons-nous à 
l'ONU et à l'Union Européenne concernant l'acharnement d'Israël avec paix. 

- Toi! Contacte nos alliés juifs gauchistes et dit leur de propager le canular qu'on est 
désavantagés.  Appelle aussi leurs faux défenseurs des 'droits humains' et dit leur 
d'annoncer que cette initiative est une insulte à nos aspirations.  Informe également 
nos confrères dictateurs et cite leurs propos mensongers affirmant que ce Deal est 
injuste. 

- Toi! Prends le Bataillon de la Liberté et courrez mater cet attroupement de bozos qui 
affirment que ce Deal est bon et qui réclament la démocratie.  Tu les accuseras de 
collaboration avec « l'Occupant Sioniste ».  Mobilise ensuite une vingtaine de mecs 
pour ce soir à la Plaza de la Résistance et enjoint-les de brûler une photo de Trump et 
un drapeau israélien.  À la tombée de la nuit, personne ne remarquera qu'ils ne sont 
pas nombreux et le feu va mieux paraître.  Promets $20 à chacun pour sa présence, 
nous couvrirons les frais.  Non, plutôt $10.  C'est assez pour ce ramassis de désœuvrés 
paresseux.  Ils vont être contents avec ça de toute façon.  Après cela, appelle J Street à 
Washington et dit leur d'initier une 'Marche de Solidarité' en notre faveur.  Assure-toi 
que CNN et le New York Times soient là afin qu'on ait une couverture médiatique 
favorable. 

- Toi! Déclare une 'Journée de Rage' pour vendredi et assure-toi qu'il y ait quelques 
morts pendant l'émeute afin qu'Israël en soit blâmé.  Bon, on va s'arrêter là pour 
aujourd'hui.  On est off jusqu'à demain.  Si quelqu'un appelle, vous ne savez pas où on 
est.  Commande-nous maintenant 8 pizzas larges garnies et trois 6 packs de bières.  
Fais aussi une réservation pour 14 personnes au Palestine Patriot Steak House pour ce 
soir à 8 heures.  Et n'oublie pas d'emmener du hash pour les invités.  Il faut célébrer 
une autre victoire contre la paix. » 

____________ 

Bon, soyons réalistes, ça ne s'est certainement pas passé comme ça.  C'était sûrement 
pire considérant les vulgarités de ces insatiables ingrats.1  La situation se résume donc à 
ce dicton: On peut mener l'âne à l'eau mais on ne peut pas le forcer à boire.  Ou encore à 
cet avertissement de Jésus: "Ne jetez pas vos perles devant les pourceaux, de peur qu'ils 
ne les foulent aux pieds, ne se retournent et ne vous déchirent." (Mathieu 7.6) 

C'est en effet ce dont nous venons d'être témoins.  Offrir la paix à des hommes de sang 
est malavisé.  Ils foulent aux pieds cette noble démarche pour ensuite se tourner contre 
ceux qui la lui présentèrent.  
  

                                                           
1
 PA President calls Trump 'Dog, son of a B**ch' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/275178 (Pas de classe) 
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* Burp (rot) est 'oui' en ◊hamanais.  

                                                           
1 PA Chairman Abbas calls Trump MIDEAST INITIATIVE 'FULL OF HOLES LIKE SWISS CHEESE' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/275864 
 Ne sont-ils pas exigeants pour des mafieux qui - pour dire la vérité - ne mérite rien? 

http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/275864


Ils sont pas mal exigeants pour des mecs qui ne sont pas chez-eux.  Ne devraient-ils pas 
restreindre leur appétit colonisateur?  Ils exigent d'être Maîtres en terre étrangère!!  Si 
les hollandais par exemple avaient des institutions au Congo depuis 8 siècles, cela leurs 
conféreraient-ils le droit de s'approprier le pays? 

Les Arabes n'ont-ils pas assez de territoire?! 
N'ont-ils pas déjà, comme je l'ai dit précédemment, l'Algérie, l'Arabie Saoudite, l'Égypte, 
les Émirats arabes unis, l'Irak, la Jordanie, le Kuwait, le Liban, la Libye, le Maroc, l'Oman, 
le Qatar, la Syrie, la Tunisie et le Yémen? 

Après l'Empire Turc (Ottoman)… 
C'est maintenant l'Empire Arabe (Ligue Arabe) qui convoite Israël. 
 
ENTRE-TEMPS CHEZ BIG BROTHER… 

« L'heure est grave chers collègues!  Nous faisons face à une double menace.  Notre 
hégémonie est menacée par la démocratie, et le chaos qui sévit dans la région est 
menacé par la paix.  Ces deux fléaux, DÉMOCRATIE et PAIX, comme vous le savez, 
provienne encore une fois d'Israël.  Si nous ne faisons rien, nos peuples risquent d'être 
libres, tolérants et autonomes.  Il est donc impératif que nous mobilisions 
immédiatement nos effectifs à l'ONU et à l'Union Européenne afin de contrer ces 
menaces pour maintenir notre mainmise sur la région.  Le Statu Quo est donc vital.  
Votons. » 

La Ligue Arabe a voté UNANIMEMENT contre le plan de paix des États-Unis, le qualifiant 
d' « injuste ».1  Unanimement signifie que l'intérêt manifesté pour ce plan par quelques 
pays arabes n'était que de la frime, parce qu'ils ont besoin du support des États-Unis 
pour contrer la menace iranienne. 

Traduisons maintenant leur propos ◊hamanais 2 en Français. 

1. « Injuste »  Signification: Aussi longtemps qu'un Juif vivra dans le pays imaginaire 
qu'est la 'Palestine' (comprendre Israël), ce sera 'injuste'. 

2. Le Plan de Paix « ne satisfait pas les droits et aspirations minimales du peuple 
'palestinien'. »  Signification: Les aspirations 'Palestiniennes' sont de s'approprier 
l'entièreté du territoire israélien.  C'est le minimum auquel les ◊hamans s'investissent 
depuis des décennies. 

3. « La ligue de 22 membres a convenu également de ne pas coopérer avec les États-
Unis » à cet égard.  Bien-sûr que non, cela impliquerait 'négocier' - ce qui leur est 
étranger. 

 
 

                                                           
1 Divers sites Internet de Nouvelles 
2
 Dialecte encodé des 

◊
hamans 
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Si ces ◊hamans refusent toutes offres de paix, c'est qu'ils ont autre chose en tête.  Que 
veulent-ils?  Ils veulent Israël - purement et simplement.  Pensez-vous réellement qu'ils 
vont l'admettre?!  Leur 'désir' de paix n'est que du BLUFF 1… et ils ne révèleront pas leur 
jeu.  Si au cours des 100 dernières années ils ont rejeté chaque offre de paix avec Israël 
(1923, 1937, 1947, 2000, 2005, 2008, 2020), devinez qu'elle sera leur réponse lors des 
100 prochaines années.  AllôoOOoo.2 

Le monde est-il idiot ou complice? Je dirais les deux: les populations du monde sont 
maintenues dans l'ignorance pendant que leurs gouvernements sont complices de la triche. 

Ce qui est révoltant c'est que les diplomates de l'ONU et de l'Union Européenne sont 
parfaitement conscients que les réclamations de ces ◊hamans sont illégitimes mais 
préfèrent fermer les yeux en échange de quelques bienfaits de Mammon.  Ces 'pousseux 
de crayons' encouragent donc cette fraude en votant selon les directives de leur 
gouvernement intéressé. 
 
RÉSULTAT: TOUJOURS L'IMPASSE 3 

Et pour cause: le cerveau des ◊hamans ne peut concevoir un 'ET' - il ne peut générer 
qu'un 'OU'.  Leur pensée ne peut engendrer un 'NOUS ET ISRAËL' mais uniquement un 
'NOUS OU ISRAËL'.  C'est pourquoi la cohabitation avec eux est impossible puisqu'à la 
base ILS NE VEULENT PAS cohabiter avec Israël.  Ils ne veulent vivre que sur ses ruines. 

Le pire affront que puisse subir un ◊haman qui veut votre mort est de vous voir vivre; 

- qui veut votre destruction est de vous voir construire; 

- qui vous veut malheureux est de vous voir heureux; 

- qui vous veut ruiné est de vous voir prospérer; 

- qui vous veut soumis est de vous voir libre et autonome; 

- qui vous veut perdant est de vous voir gagner; 

- qui veut vous réduire au silence est de vous voir vous exprimer librement; 

- qui veut votre échec est de vous voir réussir… 

Et c'est exactement ce qui frustre ceux qui voudraient voir Israël assujetti, malheureux 
et ruiné: Israël réussit, construit et prospère, est enfin libre et autonome. Quoi de plus 
frustrant pour ces antagonistes qui pendant des siècles se délectaient de voir 
l'humiliation publique du Peuple de Dieu.  Pour eux, la présente réalité est intolérable. 

Mais ne désespérons pas.  Ayant à l'occasion la faculté de prévoir le futur, j'ai pu 
discerner qu'en 2121 un Plan de Paix sera signé en grandes pompes par le leadership 
'Palestinien'.  Vous pouvez en consulter les modalités à la page suivante. 
 

                                                           
1 Et quand tu bluffes, tu mens, et il n'y a pas de limite aux mensonges des ◊hamans. 
2 L'Égypte fut suspendue de la Ligue Arabe en 1979 pour avoir fait la PAIX AVEC ISRAËL. C'est tout dire. Qu'a dû promettre l'Égypte à la 

Ligue pour y être réintégrée en 1989? À vous de l'imaginer. La Syrie, elle, fut suspendue en 2011 pour le massacre d'Arabes (400,000 à ce 
jour). Gageons qu'elle aurait eu droit à des 'Bravos!!' de la part de la Ligue si ses victimes avaient été juives. 

 Wikipedia: Camp David Accords, Arab League. 
3
 Ce qui est triste en soi. Si ces 

◊
hamans voulaient se comporter de façon civilisée au lieu de jouer les Rambo, n'auraient-ils pas pu faire de 

Gaza un 'Monaco'? J'ai déjà lu un article à ce sujet mais ne peut le retrouver. Bref, les plages de Gaza sont magnifiques. N'aurait-il pas été 
préférable d'exploiter son potentiel touristique plutôt que de s'affairer obsessivement à la guerre? Pourtant, Monaco a une densité de 
population 3 fois plus élevée et son territoire est 150 fois plus petit que celui de Gaza - et pourtant ils parviennent à avoir une vie 
merveilleuse à Monaco. 
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Plan de Paix de 'Palestine' 

 

 
 RECONNAISSANCE. Nous reconnaissons le droit des Juifs de vivre sans pays. 

 TERRITOIRE. Les frontières d'Israël se situeront entre nulle part et ailleurs. 

 CAPITALE. Jérusalem East, Ouest, Nord, Sud et Centre - notre la capitale incontestée. 

 RELOCALISATION. Chacun des 6,795,712 JUIFS présents en 'Palestine' (c.-à-d. Israël) seront 
relocalisés en Antarctique; ceci inclut évidemment nos complices Juifs de Gauche.  Oust! 
Dehors jusqu'au dernier!!  CONJOINTS. Les conjoints Arabes de ces Juifs les accompagneront 
en exil pour avoir souiller notre noble race avec du sang juif.  ENFANTS. Les enfants impurs 
issus de leur union maudite devront quitter avec eux. 

 PERSONA NON GRATA. Tout Juif, de quelque provenance, est interdit d'entrée en 'Palestine'. 

 INDÉPENDANCE. La 'Palestine' étant nôtre, nous proclamons solennellement être… 

o ENFIN LIBRES de nous entretuer 1 

o ENFIN LIBRES de pouvoir procéder au crime d'honneur 2 

o ENFIN LIBRES d'assujettir nos femmes sans interférence de l'Occident 

o ENFIN LIBRES d'affermir notre régime totalitaire 3 - ce qui signifie: 

 Zéro (0) liberté individuelle 

 Un (1) parti politique unique: pas de compétition ni d'élections libres (Euh, peut-être 
bien des truquées à l'occasion.) 

 Répression continue et élimination des opposants 

 Endoctrinement de nos enfants à mépriser tout ce qui n'est pas 'Palestinien'.  Pourquoi 
demanderez-vous?  Eh bien simplement parce notre victoire n'est pas un mince exploit.  
Nous avons réussi à vaincre la vérité en discréditant des milliers de témoins et de 
preuves.  Il y a de quoi être fier.  Et nous voulons donc passer cette fierté à nos jeunes. 

 
 

________________________________________ 
Grand Haman VI 

Palestine - Capitale de l'Univers - 31 juin 2121  

                                                           
1 Il y eut 1,170 meurtres dus majoritairement aux guerres de clans au sein des communautés Israélo-Arabes entre 2006 et 2016 - donc une moyenne de 

10 meurtres par mois. Ça va être beau quand ils vont avoir leur 'Palestine'... sans aucun recours démocratique pour les victimes ou leurs proches. 
2 Wikipedia: honor killing (Palestine) 

La violence conjugale est quatre fois plus élevée parmi les Arabes-Israéliens que chez les Juifs. Et c'est pire ailleurs au Moyen-Orient. 
Au moins 18 femmes furent victimes de 'meurtres d'honneur' sous l'Autorité 'Palestinienne' en 2019 seulement: 
https://www.jns.org/hundreds-protest-against-honor-killing-of-bethlehem-woman/ 
A summer of honor killings http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/285236 

3 Dans la bande de Gaza, les agents du Hamas torturèrent et tuèrent des milliers de membres du Fatah ainsi que les autres 'Palestiniens' qui 
s'opposèrent à leur règne. Pendant la Bataille de Gaza, plus de 150 Palestiniens moururent dans une période de quatre jours... Par 2007, plus de 
600 'Palestiniens' moururent pendant le combat entre Hamas et le Fatah. Wikipedia: Israeli-Palestinian Conflict, régime politique, totalitarism. 

https://www.jns.org/hundreds-protest-against-honor-killing-of-bethlehem-woman/
http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/285236
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REMERCIEMENTS 
 
 
 

Nous tenons à prendre un instant pour exprimer notre gratitude à ceux qui, par leur précieuse 
contribution, nous ont aidés à établir notre merveilleux régime totalitaire appelé 'Palestine' sur 
les ruines d'Israël. 

1. Notre talentueuse équipe médiatique qui propageait des informations pacifiques sur les 
canaux anglophones tout en promulguant des messages antisémites homicidaires sur les 
réseaux arabes; 

2. La Ligue Arabe qui, par son indéfectible support, fit avorter toutes les tentatives de cohabitation 
avec Israël, nommément les multiples Plans de Paix et propositions de Solution à Deux États; 

3. Les Nations Unies et l'Union Européenne pour les fortunes et les ressources matérielles qu'ils 
nous donnèrent si généreusement au cours des décennies; 

4. Ces pauvres Gauchistes Juifs illusionnés qui vendirent leur pays pour quelques morceaux de paix; 

5. Les Médias du monde pour avoir promulgué fidèlement une version biaisée des événements, 
présentant constamment Israël sous un mauvais jour; 

6. La Gauche occidentale qui manipulait habilement les émotions des citoyens de sorte à ce que 
ceux-ci se sentent coupables s'ils n'adhéraient pas à notre imposture; 

7. Les organisations de 'droits humains' qui, faisant fi des horreurs perpétrées à l'échelle 
mondiale, se mobilisèrent comme des vautours pour décrier des abus fictifs d'Israël.  Sans leur 
concours inestimable, il aurait été impossible de susciter autant d'animosité contre les Juifs de 
par le monde; 

8. Et finalement, les populations du monde qui, par indifférence et paresse, s'empiffrèrent 
goulument de mensonges éhontés sans jamais vérifier la véracité de l'information. 

 
 
Merci donc à tous pour votre aide, votre support et votre encouragement. Au plaisir de vous 
croiser dans un restaurant 5 étoiles ou un gala.  Oups!! J'allais oublier.  Mettons les choses au clair 
tout de suite bande de bozos.  À part les remerciements publics d'aujourd'hui, ne vous attendez 
pas à avoir une quelconque expression de gratitude de notre part.  Merci! 
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SUICIDE À DEUX ÉTATS 

Pacifique la 'Palestine'? 

Être entendu en train de parler hébreu en 'Palestine' est assez pour être lynché par les 
témoins.  Horrible crime!!  Je veux dire, parler hébreu.  (Je suis sarcastique au cas où 
vous ne l'auriez pas remarqué.)  Si jamais vous entrez par mégarde en 'Palestine', vous 
ne reviendrez pas vivant, si vous êtes Juif évidemment. 

Qu'arrivera-t-il? 

Si quelqu'un vous remarque, il/elle se mettra à crier hystériquement  « Un Juif!  Un Juif!  
Un Juif! » jusqu'à ce que la foule s'ameute et mette la main sur vous.  Bonne chance 
pour vous en sortir vivant. 

Vous ne verrez pas ce genre de comportement en Israël. 
Les gens ne crient pas: « Un Arabe!  Un Arabe!  Un Arabe! ». 

Qui plus est, une centaine de milliers (100,000) d'Arabes 'palestiniens' sont accueillis 
quotidiennement en Israël pour y travailler ou y visiter parents et amis alors qu'aucun 
Juif n'est autorisé à entrer en 'Palestine' - jamais.  Regarde-moi ça! Parle d'un apartheid. 

À tel point que le gouvernement israélien doit mettre des panneaux routiers avertissant 
ses citoyens du danger.  Ce message est affiché en hébreu, en arabe et en anglais à 
l'entrée des villes 'palestiniennes' et se lit comme suit: 
 

Cette route mène à la Zone 'A' sous juridiction de l'Autorité Palestinienne. 

Cet accès est interdit aux citoyens israéliens. 

Dangereux pour vos vies et contraire à la loi israélienne. 

 
Si vous faites fi de l'avertissement, vous 
risquez de finir battu, poignardé, tiré à bout 
portant, mutilé, incendié et piétiné par une 
foule frénétique qui jubilera et applaudira.  
Puis, ultimement, votre cadavre sera trainé 
derrière un véhicule afin d'exhiber le 
'trophée' au travers de la ville.  Ceci 
évidemment si vous êtes Juif.  Et ultimement, 
pour couronner le tout, les bonnes mamans 
'palestiniennes' distribueront des bonbons 
aux passants pour célébrer votre assassinat.1 

C'est malheureusement ce que des décennies 
d'endoctrinement caïnique du IVe Reich 2 
peuvent faire. 

  

                                                           
1
 Watch: Gazans celebrate deadly attack on Israelis http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/260484 
“Jews don’t give out candy...” http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/23604 

2
 Alias Autorité Palestinienne. Le Hamas procède de façon identique mais en accéléré. 
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Voici la réaction d'un témoin oculaire 1 ayant assisté à une telle scène: "Ce [lynchage] fut 
la plus horrible chose que j'ai jamais vu et j'ai [pourtant] fait des reportages au Congo, 
au Kosovo, plusieurs mauvais endroits… Je sais qu'ils [Palestiniens] ne sont pas tous 
comme cela et je suis une personne très indulgente mais je n'oublierai jamais cela.  
C'était un meurtre des plus barbares.  Quand j'y pense, je vois la tête de l'homme, en 
bouillie.  Je sais que j'aurai des cauchemars le reste de ma vie." 

Vous êtes un bien-pensant qui en doutez?  Vous aimez le sport extrême et le danger?  
Vous avez des tendances suicidaires et aimeriez mettre fin à vos jours de façon originale?  
Eh bien prenez un kippa et allez vous balader en 'Palestine', c'est-à-dire Ramallah, 
Naplouse, etc. et vous verrez bien par vous-même.  Peut-être réussirez-vous à y passer 
la journée et à revenir en un seul morceau.  Si tel est le cas, vous serez certainement cité 
dans le Livre Guinness des Records: Juif ayant survécu une randonnée en 'Palestine'. 
 
L'ÉCHIQUIER 

Le monde est un échiquier où s'affrontent le bien et le mal, la lumière et les ténèbres, la 
vie et la mort ainsi que la vérité et le mensonge.2  Dans le combat opposant ces forces, 
les Juifs ont toujours été au front, subissant les assauts soutenus du mal et, lorsqu'ils 
s'effondrent, le mal se répand librement au sein de l'humanité. 

Notre frère Billy Graham le formulait ainsi: 'Les Juifs sont le Peuple élu de Dieu.  Nous ne 
pouvons nous placer en situation d'opposition sans nous nuire à nous-mêmes.'  D'où 
notre intérêt à leur être solidaires. 
 
L'ARBRE ET SON FRUIT 

Ceux qui veulent détruire Israël, détestent Dieu quoi qu'ils en disent.  Au-delà de la 
guerre des mots entre Israël et ses détracteurs, c'est Jésus qui nous guide dans le 
discernement: "Chaque arbre se connaît à son fruit." (Luc 6.44)  "Faites donc et observez 
tout ce qu'ils vous disent; mais n'agissez pas selon leurs oeuvres. Car ils disent, et ne font 
pas." (Matthieu 23.3) 

Les détracteurs d'Israël parlent de paix mais s'investissent à verser le sang.  Ils insistent à 
être entendus mais refuse d'écouter.  L'équation se résume donc au fait qu'ils ne 
peuvent cohabiter qu'avec eux-mêmes - et même cela n'est pas sans problème. 

Vous devez vous soumettre à leurs convictions sinon vous être éliminés - tandis qu'Israël 
constitue un exemple typique de tolérance sociale.  Israël affirme: 'Cette terre est à 
nous, mais vous pouvez rester.  Comportez-vous simplement de manière civilisée.', sur 
quoi les ◊hamans répliquent 'La terre est à nous. Allez-vous en!' 
 

                                                           
1 Wikipedia: 2000 Ramallah lynching (traduit de l'anglais) 

+ Israeli nearly lynched in Ramallah https://www.ynetnews.com/articles/0,7340,L-3486964,00.html 
2 Le Hamas lui-même reconnaît être au service de la Mort. Le sang maléfique d'hitler coule dans leurs veines. 

We love death like you love life https://unitedwithisrael.org/hamas-we-love-death-like-israelis-love-life/amp/ 
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PSYCHOPATHIE COLLECTIVE ORCHESTRÉE 

Le raisonnement du monde va comme suit: 'Si les ◊hamans sont en colère, c'est 
inévitablement qu'on leur a fait tort.'  Balivernes, ce n'est qu'un show par une meute de 
psychopathes.  Le problème est que le monde se prête volontiers à ce genre de show 
(faut bien se divertir) - ce qui encourage ces insensés à faire monter les enchères. 

La stratégie des ◊hamans consiste à avoir l'air si fâchés, si indignés, à crier si fort et à 
répéter leur baratin si passionnément - si fréquemment et si longtemps - que leur 
environnement finit naïvement par conclure qu'il y a VRAIMENT injustice et compatit 
finalement à leur cause frauduleuse. 

'On ne peut être si fâché pour rien!' conclut son entourage.  Faux! Les psychopathes sont 
des fontaines de haine - un gouffre insondable de frustrations qui ne demandent qu'à 
déverser leur lot abject d'ignominies sur leur prochain. 

« Attendons pour voir comment les choses tournent - puisque cela ne nous concerne pas 
directement! » se dit le monde.  Donc, la comédie de la colère de ces insensés bat son 
plein, ceux-ci espérant qu'on finira par leur consentir les ressources pour parvenir à 
leurs fins.  Ces ressources, le monde les a consenties avant-hier à Antiochos IV Épiphane, 
hier à hitler et aujourd'hui à M. 'Palestine'. 

N'est-ce pas la stratégie qu'hitler exploita jusqu'à ce que la ruine surprit chacun?  Et ça 
fonctionne!!  Ça fonctionne si bien que les détracteurs d'Israël ont à nouveau recours à 
ce stratagème.  Mais le monde préfère toute alternative à la vérité. 

'Psychopathie' [Larousse]: 1  État de déséquilibre psychologique caractérisé par les 
tendances asociales sans déficit intellectuel ni atteinte psychotique. 

Ce qui signifie qu'un psychopathe, tout comme hitler, peut très bien fonctionner en 
société mais nourrit un déséquilibre pervers envers un segment de la société.  Ce 
monstre n'a-t-il pas empoisonné la vie de millions pendant son délire?  N'aurait-il pas 
été préférable de le faire interner dans un asile plutôt que de le mettre en prison 
(1923-24) - où il a vomit son 'mein kampf' - évitant ainsi ses 70,000,000 victimes? 

Ne devrait-il pas en être ainsi de nos jours avec ces intraitables cheerleaders antisémites 
qui font saliver les sadiques en leur faisant miroiter l'éventualité d'un génocide 
antisémite? 

Mais ces ennemis de l'humanité n'ont pas que des défauts, ils ont aussi des qualités: ils 
sont INGÉNIEUX (pour le mal), DÉBROUILLARDS (pour justifier l'injustice) et SOLIDAIRES 
(dans le mensonge).  Ils n'ont pas toujours été comme cela: lorsqu'enfants, ils pensaient 
à eux en premier - maintenant adultes… ils ne pensent qu'à eux-mêmes. 
  

                                                           
1
 Application Dictionnaire illustré Larousse 2011 pour téléphone mobile 
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ENNEMIS… DE QUI? 

Les ◊hamans sont également les ennemis de Jésus.  Jésus a toujours été le meilleur ami 
du Peuple Juif.1  Et il demeure encore l'Ami d'Israël puisqu'il "est le même hier, 
aujourd'hui et éternellement." (Hébreux 13.8) - n'en déplaise aux hypocrites qui 
prétendent le contraire, à ces imposteurs qui usurpent le Nom de Dieu pour blanchir 
leurs injustices. 

Il y a des antisémites dans de nombreux pays, cultures et tribus, mais ils ont tous en 
commun la conviction d'appartenir à une 'race supérieure' et de se prendre pour des 
'génies'.  Comme l'affirme Élie Wiesel: 'L’holocauste humain EXIGÉ PAR LA RACE, la plus 
goulue de toutes les idoles.' 2 

N'ayons pas peur des mots. Basé sur les faits historiques, voici les attributs des 
antisémites ◊hamaniques (militants homicidaires enragés): hypocrite, menteur, traître, 
immoral, barbare, malfaisant, contradictoire, raciste, violent, irrespectueux, cruel, 
impitoyable, fourvoyé, vicieux et, ultimement, perdant.3 

Tout comme hitler, ils sont atteints de la rage.  Israël ne constitue pour eux qu'une 
commodité, une aubaine pour verser le sang.  Si Israël n'existait pas, ils victimiseraient 
un autre peuple, comme les Tutsis et les Arméniens. 

Les prétextes évoqués pour justifier leurs oeuvres ignobles ne sont que pour verser le 
sang.  Ils sont sans pitié, et étrangers à toute miséricorde.  Considérer céder à leurs 
requêtes équivaut à donner aux requins accès à des baigneurs.  C'est carrément du 
SUICIDE!! 

ÉTRANGERS… CHEZ-EUX ?! 

Abordons maintenant la croyance populaire erronée que la Terre d'Israël fût déserte de 
Juifs pendant 2,000 ans, plus précisément depuis la destruction du Saint Temple de 
Jérusalem en 70.  Dans les faits, le peuple Juif a maintenu une présence ininterrompue 
en Israël pendant toute cette période.  Considérons les faits suivants… 

 S'il n'y avait pas de Juifs en Israël après la destruction du Seconde Temple, alors 
pourquoi l'empereur romain Hadrien mobilisa-t-il plus de huit légions composées de 
4,000 soldats chacune (32,000 légionnaires) pour mater la rebellion juive de Bar 
Kokhba qui fit au-delà de 150,000 victimes parmi les Juifs? 4 

 S'il n'y avait pas de Juifs en Israël, comment se fait-il que le Talmud de Jérusalem fut 
rédigé en Israël par les académies rabbiniques du pays, principalement en Galilée? 5 

  

                                                           
1 Ce n'est pas le peuple Juif qui voulait la mort de Jésus mais l'ESTABLISHMENT, le peuple Juif l'aimait et l'acclamait: "...la foule était dans 

l'admiration de voir que les muets parlaient, que les estropiés étaient guéris, que les boiteux marchaient, que les aveugles voyaient; et elle 
glorifiait le Dieu d'Israël." (Matthieu 15.31) Ne nous illusionons pas. Si Jésus avait été Bouddhiste ou Chrétien, l'Establishment bouddhiste 
ou chrétien l'aurait tout autant éliminé - tout comme l'Establishment élimina Martin Luther King pour avoir osé 'perturber' le système 
traditionnel en place. 

2 La Nuit, page 29, © 1958/2007 - Les éditions de Minuit 
3 "Haman raconta à Zéresch, sa femme, et à tous ses amis, tout ce qui lui était arrivé. Et ses sages, et Zéresch, sa femme, lui dirent: Si 

Mardochée, devant lequel tu as commencé de tomber, est de la race des Juifs, tu ne pourras rien contre lui, mais tu tomberas devant lui." 
(Esther 6:13) Ils ont le diable pour père et veulent accomplir les désirs de leur père. "Il a été meurtrier dès le commencement, et il ne se 
tient pas dans la vérité parce qu'il n'y a pas de vérité en lui. Lorsqu'il profère le mensonge, il parle de son propre fonds; car il est menteur 
et le père du mensonge." - Jésus (Jean 8.44) 

4 Wikipedia: Révolte de Bar Kokhba / Bar Kokhba revolt (de 132 à 136) 
5
 Quoique l'accès à Jérusalem, leur capitale, leur était interdit. Wikipedia: Talmud de Jérusalem / Jerusalem Talmud (du II

e
 au V

e
 siècle) 
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 S'il n'y avait pas de Juifs en Israël, comment se fait-il qu'ils furent considérés comme 
citoyens de seconde classe après la conquête du pays par les Arabes au VIIe siècle? 

 S'il n'y avait pas de Juifs en Israël, comment se fait-il que ceux-ci combattirent 
vaillamment les croisés venus assujettir Jérusalem au XIIe siècle? 

 S'il n'y avait pas de Juifs en Israël, comment se fait-il que ceux-ci étaient majoritaires 
(à nouveau) à Jérusalem à la fin du règne Ottoman (XIXe siècle [1893]), ce qui est bien 
avant la Déclaration Balfour, la 'Palestine' mandataire, même des décennies avant la 
renaissance de l'État d'Israël? 1 

Ils n'y furent pas toujours majoritaires mais ils furent toujours chez-eux en Israël - même 
si les multiples envahisseurs se sont évertués à les faire se sentir étrangers dans leur 
propre pays - comme c'est encore le cas aujourd'hui. 

 
'PLUS LE MENSONGE EST GRAND, DAVANTAGE SONT CEUX QUI Y ADHÈRENT.' 

(Isaac Asimov) 
 
LE CHÂTEAU ABANDONNÉ 

Je me souviens d'avoir visité un château abandonné à Nice (France).  Aucun signe 
d'appartenance quelconque n'était apparent.  Il y avait des jeunes qui squattaient la 
place. 

Les squatters sont ceux qui occupent un édifice ou une terre sans autorisation légitime.  
Ils sont habituellement tolérés là parce que le propriétaire officiel du terrain est absent.  
Mais quand le propriétaire légitime revient, ils sont généralement renvoyés parce qu'ils 
n'ont aucun droit valable d'être là.  Cependant, le propriétaire - étant ouvert d'esprit - 
les invite à rester sur la terre en autant qu'ils se comportent de façon civilisée.  

Mécontents, les leaders des squatters crient 'Injustice!', hurlent que c'est LEUR demeure 
et qu'ils ne consentiront jamais à se faire voler la place qu'ils occupent depuis des 
générations.  Ils font alors du vacarme pour alerter l'entourage et montrer combien 
injuste est la 'menace'. 

Le bluff fonctionne.  'Pauvres squatters!' finissent ultimement par dire les témoins 
lorsqu'ils observent la situation. 

Les choses commencent alors à mal tourner pour le proprio puisqu'il est maintenant 
perçu comme une mauvaise personne - alors que les squatters donnent l'impression 
qu'ils sont les propriétaires légitimes des lieux. 

Les squatters ne veulent rien entendre de partager la terre avec le proprio.  Ils ignorent 
ce que signifie le mot 'dialogue'.  Ils veulent uniquement qu'il parte, point à la ligne.  
'Laisse-nous tranquilles, nous étions bien avant que TU reviennes.' vocifèrent-ils.  'Va 
vivre n'importe où sauf ici!' tempêtent-ils. 

  

                                                           
1
 Wikipedia: Démographie de Jérusalem / The Origins of the Name “Palestine” https://jcpa.org/video/origins-name-palestine/ 
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Le propriétaire plaident avec eux, les invite au dialogue mais rien n'y fait.  Ils ne veulent 
rien savoir.  Pas de négociations, pas de compromis, rien.  'Va-t-en!' grognent-ils sans 
cesse, 'Cette terre est la NÔTRE!' 

Ils savent pertinemment que s'ils crient assez fort et assez longtemps, le monde finit par 
sympathiser.  Ils apprécient être le centre d'attention.  Ils se sentent alors TRÈS 
importants.  Ils adorent faire la UNE des journaux comme des stars d'Hollywood.  Ils 
tiennent à jouer les Rambos et poser comme des rebels avec une cause (bidon) alors 
qu'en fait ce sont EUX et leurs abjects supporteurs qui causent le trouble et sont les 
agresseurs. 
 
LA VRAIE OCCUPATION… 

De -586 à +1948, la TERRE D'ISRAËL a été OCCUPÉE successivement par les Babyloniens, 
les Perses, les Grecs, les Romains, l'empire chrétien byzantin, les califats  de Médine, de 
Damas et de Bagdad, l'empire chrétien, l'empire ottoman et les Anglais.1 

Pendant tout ce temps, les ◊hamans qui squattaient les lieux ne se sont JAMAIS plaint 
que quiconque occupait 'leur pays'.  Mais, soudainement, quand Israël se reconstitue, le 
cirque commence.  Cela aurait-il quelque chose à voir avec le fait que le proprio est Juif 
par hasard (État d'Israël) ?!! 

Depuis -586, la Terre d'Israël n'a JAMAIS été le territoire d'un PAYS LOCAL 
INDÉPENDANT.  Elle fut TOUJOURS utilisée comme province satellite par des puissances 
étrangères.  Tout ce temps, des drapeaux étrangers flottèrent sur elle et AUCUNE de ces 
entités n'eut Jérusalem comme capitale, tandis que pour les Juifs, Jérusalem est si 
importante - à cause du Temple de Dieu - que toutes les synagogues du monde - depuis 
la nuit des temps - y font face.  L'ancienne synagogue de Massada fait face au nord, par 
exemple, tandis que celle de Kuneitra dans la vallée du Plateau Golan, fait face au sud.2 

La vérité est que pendant toute cette période, la Terre fut dépourvue de son 
gouvernement légitime.  Tout ce temps, la minuscule Terre d'Israël fut occupée par des 
nations, dynasties et empires étrangers qui ne se souciaient aucunement d'elle.  Quelle 
importance à leurs yeux si la Terre fut abandonnée, négligée pendant près de trois 
millénaires et squattée par tout un chacun. 

La vérité est que la renaissance de l'État d'Israël mit fin à plus de 2,000 ans d'occupations 
successives étrangères. 

Israël est la meilleure chose qui soit arrivée à la Terre depuis.  Enfin, elle est respectée: 
sa flore, rafraîchie, renaît; sa faune fut restaurée 3 et ses villes abondent à nouveau de 
populations animées.  AUCUN AUTRE PEUPLE N'EN FIT AUTANT pour elle.  Tout autre 
pouvoir l'a convoitée uniquement afin de l'assujettir pour des raisons politiques 
minables.  Mais le vrai proprio AIME réellement sa résidence. 

Israël: "Le plus beau des pays." (Ézéchiel 20.6) …en autant que c'est Israël qui le gère 
évidemment, sinon il est négligé par manque d'amour. 
 

                                                           
1
 À l'exception de la dynastie juive des Hasmonéens initiée par les Maccabées dont l'indépendance totale fut de -129 à -63 (quoiqu'ils aient 
bénéficié d'autonomie entre -142 et -130, puis pareillement entre -62 er -12.) 

2 The Origins of the Name “Palestine” https://jcpa.org/video/origins-name-palestine/ 
3
 Israël dû passer nombre d'animaux en contrebande afin de restaurer sa faune originale. 
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IMPOSTURE DES SQUATTERS 

Si les Judéens n'avaient pas fondé l'État d'Israël, ce territoire serait un terrain vague 
encore aujourd'hui, abandonné et infertile.1 

Et pour cause, les ◊hamans n'ont aucune vision, ce ne sont que des opportunistes.  Leur 
mensonge suprême consiste à prétendre qu'ils étaient une nation avant le retour 
d'Israël et que la Terre leur appartenait. 

Si c'était vrai, comment se fait-il qu'ILS N'AVAIENT PAS MÊME UN DRAPEAU, comme 
tout pays qui se respecte et digne de ce nom?  Ne pouvaient-ils pas même s'en coudre 
un seul pendant tous ces siècles de squattage?  Les Kurdes ont le leur même s'ils n'ont 
pas encore un pays.2 

La vérité est qu'aussitôt que l'État d'Israël fut rétabli, les ◊hamans arabes 'palestiniens' 
s'empressèrent à se forger un drapeau comme symbole d'opposition à Israël, 
prétendant ENSUITE qu'il représentait 'leur' pays.  Si leur 'nation' précédait vraiment 
Israël, comment se fait-il que leur drapeau fut produit en 1964 - 16 ans APRÈS l'État 
d'Israël?  Et leur 'hymne national' en 1988 - 40 ans, encore, APRÈS l'État d'Israël? 

De plus, quelle était la monnaie de LEUR pays?  La LIVRE britannique?!  L'Akçe, le Sultani, 
le Kurus, le Para, le Lira, ou quelqu'autre monnaie de l'Empire Ottoman?!  Encore une 
fois: Quelle est/fut leur monnaie? 

Israël, quant à lui, avait et a toujours le Shekel (Sicle). 

En effet, les fouilles archéologiques ont révélé de nombreux shekels (sicles) israéliens 
datant du temps des Maccabées - soit il y a environ 2,100 ans.  Les artéfacts découverts 
confirment cette réalité alors que pas même une seule « pièce de monnaie 
'palestinienne' » ne fut découverte. (Pas surprenant, il n'y en a jamais eu.) 

Peut-être sur une autre planète, qui sait. 

En outre, le Russe parle russe, le Cambodgien parle le khmer et l'Israélien parle l'hébreu.  
Quelle est la langue native de ces ◊hamans?  Le 'palestinois'?!  Les autochtones en 
Amérique parlent le Siouane, l'Algonquin ou le Cheyenne.  Je le répète: quelle langue 
'Palestinienne' typique parlent ces ◊hamans?  N'est-ce pas l'arabe?! 

Si ce sont des Arabes, ils viennent d'ailleurs et ne sont conséquemment pas chez-eux.  
Ils ne peuvent être Arabes ET Philistins ('Palestiniens') en même temps puisque la Bible 
révèle que les Arabes et les Philistins étaient deux peuples différents provenant de 
territoires distincts - indépendants l'un de l'autre.3 

Par contre, « L'hébreu, [est] le seul langage cananéen encore parlé aujourd'hui. » 4 

Ces faits élémentaires n'illustrent-ils pas - parmi tant d'autres - pour quiconque aime la 
vérité - qu'Israël est et demeure l'unique propriétaire légitime de la Terre? 

                                                           
1 Voici ce que Mark Twain avait à dire sur la Terre Sainte qu'il visita 70 ans avant la renaissance de l'État d'Israël: Les bords (de la Mer de 

Galilée) sont un désert silencieux… Bethsaîda et Chorazin… dorment dans le mutisme de la solitude que seuls habitent les oise aux de proie 
et les renards errants…  Un pays désolé… abandonné entièrement à l'ivraie - une triste étendue silencieuse.  La désolation est ici… Nous 
n'avons pas même vu un seul être humain sur la toute la route.  Il y avait rarement un arbre ou un arbuste à quelque part.  Même l'olive et 
le cactus, ces amis empressés du sol stérile, ont presque déserté le pays… Et Jérusalem… est devenue un village misérable… Il me semble 
que toutes les races et couleurs et langues de la terre sont représentées par les 14,000 âmes qui résident à Jérusalem.  Haillons, misère, 
pauvreté et saleté… abondent.' (The Innocents abroad. London. 1881)  (traduit de l'anglais)  Comparez avec Mt 11.21-24 

2 Wikipedia: Kurdes 
3 2Chroniques 17.11, 21.16, 26.7 
4
 Wikipedia: LIST OF INDIGENOUS PEOPLES (traduit de l'anglais) 

309



 

La France n'appartient-elle pas aux français?  L'Angleterre aux anglais?  Alors pourquoi 
la Judée n'appartiendrait-elle pas aux Judéens?! 

Tous ignorent-ils que le terme Juif provient du mot 'Juda', Tribu d'Israël dont les 
habitants sont les Judéens? 

En effet, l'héritage foncier d'Israël lui fut retiré pour lui être ensuite restauré.  Jamais il 
ne fut légué à un autre peuple, du moins c'est ce que nous révèle notre Père éternel - 
dans sa Parole - notre repère éternel. 

L'élection divine n'est pas à débattre.  Nul ne peut se l'approprier, même par la force 
(c'est ce que le diable tenta de faire et y perdit son âme.)  L'élection divine est la 
prérogative irrévocable de notre Dieu souverain. 

Est-ce que le fait de tuer Jésus l'a empêché d'être le Messie? 
Absolument pas!  Au contraire, cela accomplit les Écritures à son sujet.1 
 
UN MONDE D'INDIFFÉRENCE 

Mais le monde ne pourrait s'en soucier moins et préfère céder au délire de 
revendication de ces ◊hamans afin que chacun puisse enfin retourner faire la sieste. 

ZZZZzzzzzz. 

'Contentons ces antisémites criards pour qu'enfin nous puissions avoir quelque repos - 
sinon leur crise égocentrique ne cessera jamais.' 

Alors d'ici à ce que leur pays imaginaire ne leur soit accordé, le monde 2 - qui 
évidemment a un parcours historique irréprochable de justice (?!?) - exerce des 
pressions sur quiconque ose transiger, travailler, étudier, ou même parler, chanter ou 
jouer 3 avec les enfants du propriétaire afin qu'il abandonne irrévocablement SA SEULE 
ET UNIQUE RÉSIDENCE à ces racistes. 

La vérité est que depuis plus de 2,000 ans, il n'y eut aucune élection en Terre Sainte.  De 
tous les systèmes politiques qui ont opéré dans le secteur, seul Israël à son retour 
instaura la démocratie. 

Ne soyons pas dupes en nous imaginant que si Israël disparaissait, la démocratie 
perdurerait.  Ceux qui veulent la perte d'Israël ne savent pas ce qu'est la démocratie.  Ils 
ne l'ont jamais su.  Et ils ne veulent pas le savoir.  Et ils ne veulent rien savoir de votre 
opinion. 

Paix?  Comment peut-il y avoir la paix quand il y a toujours un d'entre eux qui incite au 
massacre? 

                                                           
1 Lire Ésaïe 53 
2 Jean 16.33 + Actes 1.11-12 + Zacharie 14.4 
3 Saudi Arabia loses chess tournament for refusing visas to Israelis http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/255641 

Israeli judo team not allowed to compete http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/237080 
Malaysia will not allow Israelis to attend Paralympics qualifier http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/257525 
Iran refuses to play chess with Israel http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/259804 
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IMPOSER LA PAIX 

Pour avoir la paix, il est indispensable d'assujettir ceux qui veulent la guerre.  Ces 
derniers ne comprennent malheureusement que la force.  Il s'avère donc inéluctable 
d'avoir recours à la force pour imposer la paix. 

La raison est qu'il n'existe pas de ◊haman modéré, pas plus qu'il ne peut exister d'hitler 
modéré.  Ces individus sont malheureusement incapables de se définir des limites et 
encore moins de respecter celles des autres.  Ce sont des immodérés chroniques.  D'où 
la nécessité de leur imposer les limites qu'ils sont incapables de se définir.  Il n'y aucune 
autre alternative. 

Dans le cas de Gaza par exemple, il ne s'agit pas de contrôler sa population mais plutôt 
les criminels endurcis qui y règnent avec une main de fer pour le compte de l'Iran. 
 
COMPLICITÉ DES TÉNÈBRES 

Ce que les ◊hamans redoutent le plus, c'est de se faire exposer… parce qu'ils sont 
incomparablement pires qu'Israël qu'ils accusent faussement.  Et lorsqu'exposés, ils se 
complaisent collectivement dans le mensonge, se concertent et font front commun pour 
nier l'évidence.  Leur devise?  « NIER. » même lorsqu'ils se font prendre 'la main dans le 
sac'. 

Ils détestent Israël précisément parce que son excellence met en évidence leur 
médiocrité.1 

En fait, ces ennemis surpassent Israël en une chose: l'ignominie collective.  Leur joie et 
réjouissance sont toujours aux dépends du prochain.2  Ils sont méchants dans le sens le 
plus pervers et maléfique du terme. 

Le comble de l'absurdité est qu'aussitôt qu'ils en ont l'occasion, les accusateurs d'Israël - 
quels qu'ils soient - s'empressent de faire ce qu'ils reprochent aux Juifs: 

 L'accusent-ils de contrôler le monde? Voilà qu'ils s'empressent d'envahir les 
pays avoisinant pour les assujettir à leur tyrannie: hitler et cie 

 L'accusent-ils de conspiration? Voilà qu'ils complotent pour accroître leur 
hégémonie en répandant leurs tentacules à travers le monde: Iran… hégémonie 
sur la Syrie avec la complicité de Bashar al-Assad, sur le Liban avec le Hezbollah, 
sur Gaza avec la complicité du Hamas, sur le Yémen avec les Houthis, sur l'Irak 
avec les Unités de Mobilisation populaire, et la liste continue… 

 L'accusent-ils de violence et d'enfreindre les droits de l'homme? Voilà qu'ils 
saccagent tout, brisent les commerces, vandalisent les propriétés publiques et 
agressent ceux qui divergent d'opinions: manifestations publiques.3  

                                                           
1 "Et aujourd'hui, l'Éternel t'a fait promettre que tu seras un Peuple qui lui appartiendra, comme il te l'a dit, et que tu observeras tous ses 

Commandements, afin qu'il te donne sur toutes les nations qu'il a créées la supériorité en gloire, en renom et en magnificence, et afin que 
tu sois un Peuple saint pour l'Éternel, ton Dieu, comme il te l'a dit." (Deutéronome 26.18-19) 

2 Schadenfreude 
3 Eyewitness to Hatred: Concordia University, Montreal http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/1356 
 + Israel's Netanyahu greeted with violence in Montreal 

www.theglobeandmail.com/amp/news/world/israels-netanyahu-greeted-with-violence-in-montreal/article4139011/ 
 + Wikipedia: Confrontation at Concordia 

 Nous ne devrions pas nous étonner qu'ils réagissent ainsi puisqu'ils sont atteints d'une grave intolérance à la vérité. Les symptômes de 
cette allergie contagieuse se manifestent sous formes d'excès spontanés et incontrôlables de colère. 
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L'ÉVIDENCE MÊME… SAUF POUR L'AVEUGLE 

À voir les ennemis d'Israël tout au long de l'histoire et encore aujourd'hui, il n'est pas 
difficile de savoir qui est du bon côté: 

1. d'une part, la barbarie oppressive, de l'autre, civilisation, diversité et tolérance 

2. d'un côté, chaos et anarchie, de l'autre, l'ordre 

3. d'un côté, la dictature, de l'autre, la démocratie à son meilleur 

4. d'un côté, l'ignorance et la superstition, de l'autre, la connaissance et la raison 

5. d'un côté, la menace, l'intimidation et l'intransigeance, de l'autre, le dialogue 

6. d'un côté, extrémisme, de l'autre, le contrôle de soi et la retenue 

7. d'un côté, la stagnation et régression, de l'autre la croissance et l'évolution 

Et pour cause… les ◊hamans et leurs groupies ne demandent pas, ils exigent.  Ils ne 
critiquent pas, ils accusent.  Ils ne négocient pas, ils s'approprient.  Ils ne planifient pas, 
ils manigancent.  Ils ne se réconcilient pas, ils tuent.  Ils n'aiment pas, ils exploitent. 
 
TROIS FACETTES D'UN MÊME PROBLÈME 

En fait, il y a trois genres de personnes qui haïssent les Juifs. 

1. L'AVEUGLE IDÉAL 

Nombreux sont ceux qui sont animés d'un désir authentique de justice mais dont le 
jugement est faussé par les médias biaisés de notre monde.1 

Étant le produit de son environnement, l'aveugle idéal est un individu sincère, animé 
par le bien commun et dédié à la justice sociale.2  Malheureusement, la réflexion de 
ce paralogiste n'a aucune profondeur.  Il juge les événements uniquement selon les 
critères qui lui sont fournis par son entourage.  Il n'investigue pas ni ne remet en 
question la véracité de l'information reçue (et la pertinence des mesures à prendre 
pour remédier aux problèmes présentés). 

Incapable de discernement autonome, il aime ceux qu'on lui recommande d'aimer et 
détestent ceux qu'on lui suggère d'haïr.  Bref, un pauvre crédule bien intentionné, un 
lourdaud intellectuel qui croit bien faire.  Celui-ci éprouvera donc une grande 
indignation devant les injustices fabriquées qui lui sont servies sur un plateau 
d'argent par son entourage. 

C'est l'aveugle idéal.  Le manipulé par excellence.  

                                                           
1 La majorité des medias ignorent intentionnellement les actes de terreur de moindre ampleur dont Israël est victime QUOTIDIENNEMENT 

parce que ça ne vend pas, tels que poignardages meurtriers aléatoires dans les rues, les résidences (familles décimées pendant leur 
repas, enfants dans leur sommeil, etc.), dans les épiceries, boutiques, autobus, etc., et cela, avec des couteaux, ciseaux, haches, 
machettes; ensuite le jet d'énormes blocs de pierre du haut de viaducs sur les véhicules en mouvement où les voyageurs sont défigurées, 
tués ou gravement blessés; les attaques aléatoires à l'arme à feu dans les restaurants et de véhicules en mouvement, etc.; les agressions 
par véhicules où les piétons innocents sont happés à mort sur les trottoirs; les cocktails molotov lancées sur les résidences...  

 Si ce n'est pas parce que ça ne vend pas, c'est alors parce que cela prendrait une section quotidienne entière pour couvrir ces 
nombreuses injustices qui se passent simultanément chaque jour en Israël. Les auteurs de ces crimes ignobles sont alors loués comme 
des 'héros' par leurs dirigeants 

◊
hamaniques qui en redemandent - ce qui encourage d'autres à les imiter. 

 Pour avoir une idée de l'épreuve à laquelle est soumis Israël quotidiennement concernant le terrorisme, vous n'avez qu'à taper 
'Boomerang's weekly terror report' sur votre navigateur. Les statistiques pour mai et juin 2018 par exemple, révèlent respectivement 
365 attaques terroristes dont 271 bombes incendiaires pour mai, et 220 attaques pour juin, cumulant ainsi 585 attaques pour ces deux 
mois seulement, générant une moyenne de NEUF (9) ATTAQUES TERRORISTES PAR JOUR pour un pays 70 fois plus petit que la province 
de Québec (Canada) et ayant le même nombre d'habitants. 

 http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/248540 / http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/247859 
2
 Sa définition de 'bien' n'est que celle fournie par son environnement. 
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Insécure, il ne s'exprime publiquement qu'au sein de son groupe, fier qu'il est 
d'appartenir à la 'bonne cause', de faire partie de la 'solution'.  Il est mobilisable, 
disponible et volontaire. 

Il s'abreuvera aux médias locaux: journaux, radio, TV et, surtout, INTERNET.  Il lui 
consentira une totale crédibilité.  Il est donc facile à 'crinquer', motiver et stimuler. 

C'est le militant naïf qui croit intrinsèquement que les Juifs doivent être combattus 
afin de libérer l'humanité du joug de leur 'tyrannie'.  Ce genre d'individu constitue 
l'accessoire indispensable pour ennoblir la cause anti-juive. 

Il est plus souvent qu'autrement recruté au sein de la jeunesse idéaliste gauchiste - 
particulièrement ceux qui adhèrent à la théorie de la conspiration. 

Ironiquement, en consentant à s'impliquer dans ce 'combat', il devient lui-même un 
pion dans le complot multimillénaire d'éradiquer le peuple juif de la surface de la 
terre, et ce, depuis Pharaon jusqu'à nos jours. 

Complot vain maintes fois renversé. 

Mais le diable ne capitule jamais et revient à la charge à chaque génération, 
récidivant en boucle tout au long de l'histoire. 

La motivation, les propos, l'activité, voire la vie de l'antisémite, se résument à une 
obsession de trois mots: incriminer le Juif. 

Quelqu'un est-il mauvais?  'Ben, euh… le Juif est pire!' 
Un Juif est-il talentueux? 'Ben, euh… il a acheté son succès!' 

Sans le Juif, l'antisémite n'a aucune vie - NÉANT - aucune raison d'être.  Du matin au 
soir, il défriche son milieu afin d'y déceler une raison supplémentaire d'haïr les Juifs.  
Il n'est pas nécessairement une mauvaise personne, mais il pense à tort être un bon 
gars.  Et s'il est un bon gars, alors il est un bon gars capable des pires choses. 

Personnellement, lorsque je rencontre un 'bon gars' qui exprime un cliché antisémite, 
ça m'attriste et il baisse invariablement dans mon estime, et cela pour la simple 
raison que ses propos révèlent les failles suivantes: 

D'abord, sa relation avec Dieu est déficiente.1  Ensuite, il est superficiel et ignorant: il 
ne sait pas de quoi il parle.  Son discernement manque de profondeur: ses propos 
sont basés sur des ouï-dire et non des faits.  Il fait preuve de paresse intellectuelle: il 
se contente de demi-vérités biaisées véhiculées par notre environnement corrompu - 
sans prendre la peine d'en vérifier la véracité.  Et troisièmement, il est dépourvu de 
sagesse - du moins à ce sujet - et éprouve le besoin d'en acquérir davantage.  Il est 
étroit d'esprit…  Ne devrait-il élargir ses horizons? 

Je suis ouvert aux critiques sur Israël.  Je critique les politiciens israéliens, leur 
personnalité, attitude et décisions.  Il est important d'avoir un esprit critique.  C'est 
une preuve d'intelligence, en autant évidemment qu'il s'agisse de critiques justifiées 
et constructives. 

  

                                                           
1 "Si quelqu'un dit: J'aime Dieu, et qu'il haïsse son frère, c'est un menteur; car celui qui n'aime pas son frère qu'il voit, comment peut-il aimer 

Dieu qu'il ne voit pas?" (1Jean 4.20) 
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Mais le dénigrement constant d'Israël, des Juifs et des sionistes N'EST PAS de la 
critique.  C'est du racisme, de la calomnie bon marché aux dépens de notre prochain.  
Et il n'y a pas de mais qui tienne. 

Je le répète: ne devrait-on pas également puiser nos infos chez quelques médias 
d'Israël - du moins pour obtenir une autre version des faits afin d'équilibrer notre 
jugement? (Pas les médias perfides d'extrême Gauche israélienne puisque ceux-ci 
mangent dans la main des ◊hamans.) 

2. LE VICIEUX 

Habile manipulateur qui construit son château sur les ruines de son prochain, 
incapable d'excellence, cette crapule saisit toutes les opportunités pour se valoriser 
en abaissant autrui.  Monstre d'égoïsme, il mobilise son environnement à sa cause 
pour combattre l'oppresseur fictif. 

Il prend plaisir à l'importance que lui confèrent ses talents d'orateur venimeux, de 
discoureur public imbu de lui-même.  Il savoure l'intérêt que lui portent ceux qu'il 
divertit par ses talents d'élucubrateur intellectuel.  Il est dans le divertissement 
malsain et son public en redemande.  L'écouter, c'est l'encourager. 

Il ne demande que ça: l'attention.  Et l'antisémitisme le lui procure. 

Son auditoire, hébété par ses propos, est admiratif devant sa prouesse à jongler avec 
les demi-vérités.  Comme tout antisémite qui se respecte, il a initialement recours à 
l'indignation habilement simulée.  C'est le modus operandi: l'indignation face à des 
faits vagues, à de 'vraies' rumeurs et à des conclusions douteuses convaincantes. 

Mais, peu importe tout cela, la chanson demeure la même. 

L'antisémitisme se résume à ceci: ennemi d'Israël, ennemi de tous.  De qui hitler et 
Antiochos IV Épiphane étaient-ils amis? S'ils en avaient, il appert indéniable qu'avec 
de tels 'amis', vous n'avez pas besoin d'ennemis. 

Les militants pro-'Palestine' sont mus par un esprit homicidaire. 

3. L'OPPORTUNISTE 

Insensible au sort de son prochain et trop heureux d'exprimer son mépris envers la 
victime, l'indifférent justifie son adhérence au tortionnaire par intérêt personnel, mû 
par une logique opportuniste. 

Au sein d'un environnement aussi mensonger, nous nous devons de toujours prendre 
parti pour la vérité et la justice.  La neutralité aide l'agresseur, jamais l'agressé.  Le 
silence encourage le tourmenteur, jamais le tourmenté.  LE MONDE HAIT ISRAËL.  Nous 
nous devons d'assister Israël, ne serait-ce que par la prière. 

« L'action est le seul remède à l'indifférence: le plus insidieux des dangers. » (Élie Wiesel) 
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M. Haman
9

« Le méchant tire de mauvaises choses
de son mauvais trésor. »

- Jésus (Luc 6.45)

unité de soins des Nations Unies et de l'Union Européenne
certi�cat: Authentique Antisémite

antisémitite
OLP = FLQ 4

guerre... 'sous la table'
alors, dans votre cas...

comparaison démographique: Israël vs Province de Québec (Canada)
Israël vs Moyen-Orient

animaux?!
amour?

témoignage d'un Arabe 'palestinien' libre
production et tra�c de palestinine

témoignage d'un palestininomane
palestininomanie - symptômes

distorsion de la réalité
témoignage d'un palestininothérapeute

tra�quants de palestinine & stratégie d'intoxication
témoignage d'un tra�quant de palestinine

brise rafraîchissante
occupation?

terrorisme
mur de protection

apartheid?
reportage médiatique

où ailleurs?
deux options

indignes de con�ance
stratégie du miroir

les femmes et les enfants d'abord?
alliance des trois 'Non!'

ambition démesurée
fourbe
hostile

dangereux
cruel

impitoyable
contradictoire

traître
voyou

crapule
imprévisible

désaxé
menteur

perpétuel insatisfait
insensé
violent



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Quelle est la première chose qu'un ◊haman veut faire lorsqu'il a de 
l'argent?  Se procure des armes et se battre!!  Il ne veut pas construire 
ou créer.  Non, il veut un duel, un conflit, un affrontement.  Bref, il veut 
se mesurer.  Parce qu'il se valorise dans les conflits.  Donc, plus un 
◊haman prospère, plus le trouble augmente. Plus il est dans l'abondance, 
plus l'injustice règne.  On n'a qu'à regarder les régimes actuels d'Iran, 
d'Hamastan, de Palestan, du Liban et de la Syrie pour le constater. 
 

Ils affament leur population pour guerroyer. 
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 Mensonge d'hamans exposé: http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/245267 
Qu'aurait été la 2e Guerre mondiale si hitler avait eut la bombe atomique?  Les nations le découvriront assez rapidement si elles 
continuent de pourvoir l'Iran en technologie nucléaire. 
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Authentique 

Antisémite  
Le présent document certifie que le titulaire a rencontré les prérequis listés ci-dessous 

et par conséquent a été décerné le titre distingué de 'Antisémite'. 
 

_____________________________________ 
(NOM DU TITULAIRE) 

ANTI-ISRAËL. Le titulaire a inlassablement utilisé des termes trompeurs tels que « Occupation!! » et « Judaïsation!! » 

pour décrire les activités légitimes d'Israël, et fait des parallèles historiques scandaleux - « Génocide!! … Épuration 
ethnique!! … Terrorisme d'État!! … Apartheid!! … Crimes de guerre!! … Fascisme!! … Nazisme!! … Crimes contre 
l'Humanité!! » - expressions mensongères employées pour dépeindre le droit d'Israël à l'auto-défense - et ainsi 
diffamer l'éthique exemplaire de son armée.  De plus, il utilise un vocabulaire pervers, qualifiant l'essor immobilier 
d'Israël de « colonisation », et les entrepreneurs visionnaires de « colons envahisseurs ».  Pour comble, il encourage 
le terrorisme démoniaque sous l'appellation immorale de « résistance ».1 

ANTI-JUIF. Le titulaire a continuellement décrié les théories de 'conspiration sioniste' visant la domination 
mondiale, affirmant que « les Juifs contrôlent le monde, les médias et les banques … » et, pendant qu'on y est, 
pourquoi pas aussi la météo, leur attribuant également la responsabilité des fléaux naturels? 2  Le titulaire a 
répétitivement affirmé que les Juifs constituent une menace pour l'humanité et une nuisance sociale; qu'ils 
sont derrières tous les conflits du monde, qu'il s'agisse de guerres, de confrontations ethniques, d'agitation 
sociale, de querelles familiales, de crises conjugales … et de chaussettes manquantes dans le panier à lessive.3 

ANTISIONISME. Le titulaire a constamment nié aux Juifs le droit à leur patrie, insistant qu'ils ne devraient pas 
leur être permis de vivre en paix - nulle part - comme n'importe quel autre citoyen libre de cette planète. 

ANTIJUDAÏSME. Le titulaire a stipulé que la relation des Juifs avec Dieu est invalidée - même si la Bible indique 
clairement le contraire. 

ACTIVISME. Le titulaire a participé avec zèle aux rassemblements publics exigeant la libération de la 'Palestine' 
dont l'unique objectif est l'éviction d'Israël de son territoire de sorte à ce que celui-ci devienne à nouveau 
occupé par des racistes intolérants qui instaureront à sa place un État antidémocratique.  De plus, le titulaire 
utilise profusément le langage des ennemis mortels d'Israël - sous couvert des 'droits de l'homme' et de 
'justice' - sachant pertinemment que ces mêmes ennemis ne se soucient aucunement du bien-être de leur 
propre peuple. 

NOSTALGIE. Le titulaire est immanquablement nostalgique lorsqu'il évoque le 'bon vieux temps' de la 2e Guerre 
mondiale, affirmant qu'hitler fut incompris, que ses motivations étaient nobles et qu'il n'a fait que 'nettoyer' le 
voisinage des 'indésirables' sans avoir malheureusement pu terminer le 'boulot'. 

En avilissant les Juifs par la propagation de mythes, clichés et affirmations 
gratuites, ainsi qu'en participant à des activités accusatrices contre-productives, 
non seulement le titulaire se complaît dans de flagrants mensonges éhontés 
mais assure ainsi la perpétuation d'une mentalité superstitieuse archaïque et 
des VRAIES INJUSTICES à travers les âges.  Il constitue donc un maillon 
important dans la chaîne de l'imposture et devient alors le fier héritier de la 
tradition des pogroms, inquisitions, croisades, nazisme et peut désormais être 
considéré digne d'être partisan des prédateurs démentiels historiques - et 
hystériques - qui se sont succédés pour construire leurs châteaux sur les ruines 
de leurs victimes.  Bravo!!  Le titulaire est ainsi devenu un précieux pion entre 
les mains des ténèbres. 

 
1 "Malheur à ceux qui appellent le mal bien, et le bien mal, qui changent les ténèbres en lumière, et la lumière en 

ténèbres, qui changent l'amertume en douceur, et la douceur en amertume! Malheur à ceux qui sont sages à leurs yeux, 
et qui se croient intelligents!" (Ésaïe 5.20) 

2
 Do Jews control the weather? http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/243345. 
Il n'y a pas de quoi rire.  C'est à se demander s'il est une seule chose en ce monde dont les Juifs n'ont pas encore été accusés. 

3
 Voir https://www.jpost.com/Not-Just-News/Israeli-footwear-conspiracy-UK-activist-accuses-Mossad-of-stealing-shoe-405967
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ANTISÉMITITE 
 
DESCRIPTION:  L'antisémitite est une pathologique dégénérative caractérisée par une obsession morbide sur le Juif, lui 
faisant porter le blâme pour toute situation désavantageuse - quelqu'en soit la nature.  À l'avantage du sujet atteint, cette 
projection vers autrui le disculpe de ses inconduites et l'exempte d'assumer sa destinée de façon responsable, lui évitant 
ainsi le désagrément de résoudre sa situation par ses propres efforts.  Le Juif devient alors l'échappatoire idéale, l'exutoire 
par excellence de ses incapacités et échecs personnels. 

CAUSE ET SYMPTÔMES:  Dans la majorité des cas, l'antisémitite résulte d'une carence en Parole de Dieu et de l'hygiène 
spirituelle déficiente qui en découle.  Le terme antisémitite recouvre des affections diverses en fonction des symptômes 
observés: 

 Le sujet atteint, SE PRÉTENDANT VICTIMISÉ, sera enclin à se croire la cible d'un complot funeste de la part du Juif, et 
énoncera des fabulations basées sur la certitude inébranlable d'une conspiration planétaire visant à asservir l'humanité.  
Il arrive que cet hypocondriaque exprime son délire de persécution avec tant d'assurance, ses élucubrations avec tant 
d'éloquence, étant si persuasif dans son discours, si articulé dans ses propos qu'il parviendra, à l'occasion, à convaincre 
son auditoire de la préjudiciabilité de l'existence du Juif pour l'intérêt commun.  Voir 'hitler'; 

 INFLAMMATION DE L'ÉGO: le sujet aura tendance à se croire d'intelligence supérieure (il perçoit des 'réalités'  que la 
majorité ne discerne pas. / Mais il se fera un plaisir d'entretenir son entourage sur ses 'découvertes'); 

 PERTE DU SENS DE LA RÉALITÉ se traduisant par la pensée déraisonnable que le Juif - quel qu'il soit (homme, femme, 
vieillard, ado, enfant ou même nourrisson) - constitue une menace; 

 AGITATION INTELLECTUELLE EXTRÊME causée par des passions violentes, et culminant en un discours accusateur; 

 Délire paranoïaque caractérisé par la VOLONTÉ IRRÉDUCTIBLE DE TRIOMPHER DU JUIF, prétendant ainsi rendre le 
monde meilleur. 

PRÉDISPOSITION;  L'antisémitite est plus facilement contractée chez les individus enclins à la paresse intellectuelle,
1
 

doublée d'un besoin de solidarité affective exacerbée par l'insécurité personnelle.  La pathologie est particulièrement 
virulente chez les racistes, xénophobes, chauvins, fanatiques ainsi que tous leurs semblables et synonymes. 

PANDÉMIE:  Cette psychose pourrait être qualifiée de contagieuse puisqu'elle est transmise par le biais de rapports 
humains.   La culmination collective de la pathologie est due à la surenchère de théories aberrantes par les sujets entre eux, 
renforcée par leur adhésion consensuelle à ces hypothèses.  Il est observé que lors de rassemblements publiques, les dits 
sujets manifestent leur indignation et leur désaccord relativement à l'existence du Juif qu'ils accusent d'être la cause de 
tous les maux, injustices, conflits et tragédies. 

Ce délire collectif de revendication leur confère à la fois: sentiment d'appartenance, camaraderie socio-affective, raison 
d'être et valorisation personnelle générée par les activités de groupe en faveur de la 'justice'.  Les sujets en question sont 
animés par l'intense conviction qu'il s'agit d'une urgence sociale surpassant toutes autres priorités, et que le Juif doit être 
combattu dans les plus brefs délais, et par tous les moyens, fussent-ils immoraux et illégaux. 

HISTORIQUE:  Les répercussions sociales de l'antisémitite sont dévastatrices.  Cette pathologie est malheureusement 
récupérée par les mégalomanes opportunistes pour assouvir leurs ambitions égocentriques.  Ceux-ci encouragent ainsi 
leurs sujets à multiplier les victimes, accélérant ainsi l'atteinte de leurs sombres desseins.  Voir pogroms, croisades, 
Inquisition, 2

e
 Guerre mondiale. 

TRAITEMENT:  Aucune réalité, preuve, statistique ou vérité, aucun fait ni raisonnement ne saurait dissuader le sujet du 
mal fondé de ses convictions.

2
  Ce mal récurrent pointe regrettablement son affreuse mine à chaque époque sous une 

forme renouvelée, tel un virus s'adaptant à son nouvel environnement.  À ce jour, il n'y a aucune autre cure à l'antisémitite 
que la repentance personnelle. 

PRÉVENTION:  Le virus de l'antisémitite, comme le COVID-19, émane de la bouche.  Si vous suspectez qu'un individu en est 
atteint, éloignez-vous rapidement de peur d'être contaminé.  Ne vous imaginez pas à l'abri de ce virus insidieux.  Logique 
viciée, raisonnements trompeurs, demi-vérités séduisantes, déductions minimalistes et conclusion biaisée auront tôt fait de 
brouiller votre discernement et vous laisseront dans un état de confusion.  Gardez vos distances.  Évitez toute exposition à 
une telle personne. 

NOTE:  L'antisémitite sévit même au sein de la communauté juive. Voir 'extrême Gauche', 'comportement autodestructeur'

                                                           
1 Ils pensent mais ne réfléchissent pas. 
2 La raison majeure étant que même si les symptômes s'expriment par l'intellect (raisonnements/comportements), la cause, elle, vient du cœur: "C'est du coeur que viennent les 

mauvaises pensées, les meurtres, les adultères, les impudicités, les vols, les faux témoignages, les calomnies." - Jésus (Matthieu 15.19-20) 

322



 

OLP = FLQ 4 

 
N'est-il est pas intéressant de découvrir (et pratiquement impossible de garder sous 
silence) que l'Organisation de Libération de la 'Palestine' (OLP) fut instrumentale à la 
Crise d'Octobre (1970) - période la plus turbulente de l'histoire contemporaine 
canadienne déclenchée par le FLQ (Front de Libération du Québec)? 

N'est-il est pas intéressant de découvrir que le FLQ et l'OLP frayaient avec le même 
réseau de terroristes et que quelques membres du FLQ reçurent leur formation des 
mains même de l'OLP? 1 

Résultats (au Québec évidemment): cocktail molotovs … sabotage des moyens de 
transport … attentats à la bombe … graffitis revendicateurs … détournement d'avion … 
vols à main armée … boîtes aux lettres piégées … enlèvements … meurtres … 

Le FLQ planifiait même l'enlèvement de Moshe Golan, Consul d'Israël d'alors. (Hum! 
Que pouvait-il bien faire dans cette saga?  D'où pouvait bien provenir l'idée de s'en 
prendre à un Juif?) 2 
 
À LA BONNE ÉCOLE 

Il n'y a aucun doute que le FLQ avait bien appris ses leçons auprès de ses mentors de 
l'OLP.  Conséquences: 160 incidents, 8 morts et de nombreux blessés. 

S'il n'y a pas eu plus de victimes, c'est simplement que le FLQ était composé d'amateurs. 

Ce qui n'est pas le cas de l'OLP qui est passé maître dans l'art de l'horreur indicible et de 
la supercherie.  Expérience oblige: 3,791 morts 3 de 1948 à 2014 par terrorisme en Israël 
seulement 4 (parce qu'ils frappent aussi ailleurs),5 et ça continue de plus belle (nous 
sommes en 2020 et les victimes s'accumulent toujours).  Après tous ces décennies à 
décimer des vies, à mutiler les corps, à briser les cœurs, à causer des torrents de larmes, 
à détruire les rêves, à invalider l'avenir… pour la 'paix'. (?!) 

Il faut dire qu'après de nombreuses années de formation en Haine 101, 201 et 301, leurs 
troupes super motivées sont empressées de passer à l'action: tuer un Juif… n'importe 
lequel, n'importe comment, n'importe quand, n'importe où!! 

Bref, le FLQ avait comme mission avouée de détruire tous les symboles de 
l' « OCCUPATION COLONIALE » (Hum! Cela ne sonne-t-il pas une cloche?) des gros 
'méchants' racistes « oppresseurs canadiens » génocidaires (?!); et de cibler les grosses   

                                                           
1 Wikipedia (français et anglais): Front de Libération du Québec et Crise d'Octobre / October Crisis. (Deux membres du réseau Geoffrey 

reçurent leur stage de formation auprès de l'OLP dans les montagnes du nord de la Jordanie.) 
2 L'OLP avait sûrement informé le FLQ de l'alliance qu'Israël avait faite avec les Klingons. En effet, l'Alliance Kronos-Israël conférait des 

pouvoirs exceptionnels aux Juifs dans tout l'Est de la Voie Lactée. Ainsi, grâce à leur pouvoir télépathique, les Juifs contrôlaient la pensée 
des anglophones du Canada en vue d'assujettir les francophones québécois. (L'ironie est-elle assez évidente?) Aucune autre raison 
n'aurait pu justifier que ces terroristes du FLQ s'en prennent ainsi à Israël. 

3 Wikipedia: Chronologie du terrorisme palestinien. Cela tout en signant en grande pompe les traités internationaux et en ne respectant 
AUCUN des engagements qui y sont stipulés; en exigeant TOUT et en ne donnant RIEN en retour, sinon des problèmes.  Et, surtout, son 
habilité à jouer à la victime et à feindre l'indignation. Peut-on s'attendre à mieux de la part d'une entité terroriste? 

4 Jewish Virtual Library - A project of AICE (American-Israeli Cooperative Enterprise): Vital Statistics: Total Casualties, Arab-Israeli Conflict 
https://www.jewishvirtuallibrary.org/total-casualties-arab-israeli-conflict. Wikipedia: Chronologie du terrorisme palestinien. 

5 Dont un des plus médiatisés fut le massacre des Jeux olympiques d'été à Munich en 1972 où 5 athlètes israéliens et 6 de leurs coachs 
furent massacrés. (Wikipedia: List of terrorist incidents, section: List of terrorist incidents in Germany) 
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'méchantes' entreprises racistes qui faisaient preuve de (prétendue) DISCRIMINATION 
envers le pauvre petit peuple québécois « abusé » sans aucune pitié par les 
canadiens. (?!) 

Le FLQ considérait même créer ses propres COMMANDOS SUICIDES pour frapper 
l' « OCCUPANT ».  (Hum! N'avons-nous pas déjà entendu cela quelque part… en 
'Palestine' peut-être?) 

Tout cela ne serait-ce pas par hasard le discours de ces ◊hamans de l'OLP depuis 56 ans à 
l'égard du gros méchant 'oppresseur' canadien - Oh désolé - je voulais dire Israélien? 

Et l'OLP, ou plutôt UNRWA (n'oeuvrent-ils pas pour la même cause?), a ensuite le culot 
de venir quémander au Canada (ou plutôt nous soutirer) de l'argent pour soutenir sa 
résistance face à l' « occupant » canadien - euh - israélien. 

Et nos beaux Libéraux photogéniques au sourire Colgate® de leur donner un beau 
$25,000,000 (en l'année 2016 seulement.  C'est du blé ça, monsieur, 25 millions de 
dollars!!) afin qu'ils puissent aller faire leur grabuge ailleurs,1 c'est-à-dire en Israël. 

C'est important pour nos Libéraux d'exprimer leur solidarité envers ces troublemakers 
faussement victimisés.2 

C'est pourquoi le « FLQ du Moyen-Orient » (l'OLP et le Hamas) 3 se doit de combattre le 
Canada du Moyen-Orient (Israël).  En effet, tout comme le Canada 'opprima' ses Québécois 
dans les années 60s, ainsi aussi Israël 'opprime' ses Arabes depuis des décennies.  
« Incroyable! Nous devons absolument intervenir contre le Canada - Oops! Euh - je voulais 
dire contre Israël. » 
 

Hamas + Fatah + Autorité 'Palestinienne' + restants de l'OLP = FLQ 4 
   (FLQ exposant 4 [FLQ x FLQ x FLQ x FLQ = FLQ 4] - pas note de bas de page #4) 

 (8 x 8 x 8 x 8) = 4,096 morts par terrorisme 

 … et ça continue. 
 
GUERRE 'SOUS LA TABLE' 

En effet, ces organisations constituent les différentes têtes d'une même entité caïnique,  
c'est à dire de la ◊Ligue Arabe dont l'unique raison d'être est la mort d'Israël. 

Même si les agressions meurtrières ont considérablement diminuées depuis l'érection du 
mur de SÉCURITÉ (90% moins d'attaques terroristes), ces têtes proactives s'évertuent à 
assiéger Israël sur tous les fronts: 

                                                           
1 N'est-ce pas ce qu'on qualifie d' « acheter la 'paix' », principe équivalent à la 'protection' mafieuse, plus communément appelé 'racket de protection'? * 
 Report reveals clandestine Swiss deal with PLO 

https://www.swissinfo.ch/eng/risky-compromise_report-reveals-clandestine-swiss-deal-with-plo/41906002 
 REPORT: SWITZERLAND MADE SECRET DEAL WITH PLO TO AVOID TERROR ATTACKS ON SWISS SOIL 

https://www.jpost.com/Middle-East/Report-Switzerland-made-secret-deal-with-PLO-to-avoid-terror-attacks-on-Swiss-soil-442248 

 * Wikipedia: Protection racket 
2 National Post: Why is Canada funding anti-Semitism? par Vivian Bercovici, ancienne ambassadrice du Canada en Israël (2014 - 2016) 

https://nationalpost.com/opinion/vivian-bercovici-dear-mr-ambassador-why-is-canada-funding-anti-semitism 
3 Les tentacules de l'OLP sont le Fatah (organisation terroriste responsable d'abominations telles que, entre autres, le massacre de la route 

côtière (38 passagers d'un autobus dont 13 enfants - tués de sang froid - et 71 autres blessés [voir Wikipedia]), et dont le patron est 
actuellement Mahmoud Abbas), le Front Populaire de Libération de la 'Palestine' (FPLP), le Front Démocratique pour la Libération de la 
'Palestine' (FDPLP), le Parti du Peuple 'Palestinien' (PPP), le Front de Libération de la 'Palestine' (FLP), le Front Arabe 'Palestinien' (FAP) et 
on en passe, on n'a pas que ça à faire - ainsi que l'Autorité 'Palestinienne'. Faut pas s'imaginer, le FLQ avait lui aussi ses divisions: Armée 
de Libération du Québec, Armée révolutionnaire du Québec, etc. 
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- Guerre diplomatique à l'ONU en utilisant leurs complices sur les lieux pour diffamer Israël 1 

- Guerre économique via le BDS [Boycott - Désinvestissement - Sanctions] 2 

- Guerre médiatique via les médias conventionnels et sociaux (campagnes de salissage) 

- Guerre académique sur les campus 

- Guerre politique par la stratégie du Cheval de Troie (étant membres légitimes à la Knesset 
(Parlement), certains élus arabes d'Israël se mobilisent pour exploiter les failles du 
système démocratique et font de leur mieux pour saboter l'État d'Israël. 

Ces parasites replets s'affairent à miner la vie d'Israël, à lui faire perdre son temps, son 
énergie, et à faire diversion pendant que les forces extérieures affinent leurs armes pour 
l'attaquer. 
 
ALORS DANS VOTRE CAS… 

Donneriez-vous Longueuil au FLQ? 

Et si, après leur avoir cédé (sous les pressions internationales), le FLQ se mettait à 
attaquer Montréal, faisant exploser les autobus, les restos, cafés, terrasses, boîtes de 
nuit, cinémas, centres commerciaux (bref tous les endroits potentiels pour maximiser le 
nombre de victimes)… 

Et si le FLQ envoyait ses partisans tuer les gens dans la rue, à leur résidence: pendant 
leur repas ou leur sommeil (adultes, grands-parents, petits enfants, etc.), au travail, à 
l'arrêt d'autobus ou en randonnée dans le parc 3 … 

Voudriez-vous donner davantage de territoire au FLQ? …quelque chose comme, disons… 
l'Île Bizard?  Et si après lui avoir cédé - toujours sous les pressions internationales - le 
FLQ se mettait à lancer des roquettes de l'Île Bizard sur Montréal? 

Et si la communauté internationale insistait ensuite pour que vous lui cédiez aussi Laval? 

  

                                                           
1
 Leur duplicité est fructueuse: le Conseil de Sécurité des Nations-Unies a passé plus de 200 résolutions à l'encontre d'Israël et son 
Assemblée Générale en a passé plus de 100. Le Conseil des Droits de l'Homme des Nations-Unies à lui seul a condamné Israël 
presqu'autant de fois que le reste du monde combiné. (Wikipedia: List of United Nations resolutions concerning Israel) Combien de 
résolutions furent émises contre la Corée du Nord? L'Iran? La Chine? La Russie? Le Liban? La Libye? La Colombie? Le Mexique? Le Rwanda? 
L'Arabie Saoudite? L'Afrique du Sud? Le Soudan? La Turquie? L'Uganda? Le Vietnam? ... pour ne nommer que ceux-ci? Les Nations-Unies 
ont émis plus de 100 résolutions en faveur de la 'Palestine'. Et les Kurdes, eux? Ne sont-ils pas des personnes aussi? Où sont les 
résolutions de l'ONU décriant les injustices dont les Kurdes sont victimes? Ne sont-ils pas aussi importants que les Arabes 'Palestiniens'? 
Je ne dis pas qu'Israël est irréprochable mais simplement que l'ONU manifeste un acharnement morbide, disproportionné, voire abusif et 
injuste à l'égard d'Israël. Il semble que l'ONU n'ait rien d'autre à faire que de critiquer Israël. C'est à se demander si cette organisation fut 
créée spécifiquement pour lui miner la vie. Si Israël n'existait pas, l'ONU irait sûrement au chômage. L'ONU a été détournée par une 
meute de bandits à cravate, supportés par les diplomates invertébrés de pays lâches préférant se joindre à la clique et endosser des 
mensonges éhontés plutôt que de se tenir debout pour la vérité. Peut-on espérer mieux du monde? N'est-ce pas inhérent à toute 
organisation que de finir viciée par la gangrène de la corruption? 

2 Tactique économique similaire au boycott nazi des entreprises juives précédent 2e Guerre mondiale, BDS fut institué en 2005 par nuls 
autres que des Arabes 'Palestiniens' afin de provoquer la ruine d'Israël. 

3 Wikipedia: Murders of Neta Sorek and Kristine Luken. Recherchez également Kay Wilson, survivante - poignardée à 13 reprises par deux 
« grands Arabes 'palestiniens' patriotiques ». En effet, dans la culture OLPiste, de tels actes de barbarie sont encouragés, voire célébrés. 
Les auteurs de telles abominations sont élevés au rang de 'héros'. Leurs noms sont inscrits au panthéon des 'combattants de la liberté' et 
leur famille est AUTOMATIQUEMENT comblée d'argent pendant des décennies. Ce genre d'attaques démentielles n'est pas exceptionnel, 
C'EST LA NORME!! Elles se produisent QUOTIDIENNEMENT en Israël. Il ne faut donc pas s'étonner qu'ils encouragent leurs enfants à tuer 
des Juifs. On juge l'arbre à ses fruits: le leadership arabe 'palestinien' - comme toute entité 

◊
hamanique - n'est qu'une secte: un CULTE DE 

LA MORT.* Chaque dollars ($) envoyé par l'ONU encourage cette démence. Les Nations-Unies sont complices de ce délire en n'exigeant 
aucune réforme à ce système maléfique qui tue depuis plus de 50 ans... « Vive la 'Palestine'! Yéee! Du fleuve à la mer. » 

* À cet égard, hitler ne fut-il pas le grand prêtre de satan, lui offrant des millions de victimes innocentes en holocauste - tout comme le 
fera aussi l'antéchrist? 
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Et si enfin la communauté internationale vous disait qu'il serait préférable, somme toute, 
que vous quittiez simplement Montréal pour faire plaisir au FLQ.  Ceci (évidemment) 
afin qu'il puisse établir sans entrave son royaume de 'justice', de 'paix' et de 'respect' (?!) 
dans une société affranchie… de toute personne différente d'eux. 

Plieriez-vous bagages?  Partiriez-vous?  Déménageriez-vous?  Capituleriez-vous? 

Et si après plus de 72 ans à vous faire attaquer quotidiennement, la communauté 
internationale versait $1,000,000,000 chaque année au FLQ, ne seriez-vous pas justifiés 
d'être indignés?  Ne deviendriez-vous pas amer envers la communauté internationale? 

Le monde est malade! 
 

COMPARAISON DÉMOGRAPHIQUE: ISRAËL vs PROV. DE QUÉBEC (CANADA) 
 

MÊME POPULATION… 70 FOIS PLUS PETIT 

 

Israël entre 70 fois dans la Province de Québec 
1
 et 

les deux ont chacun 8,000,000 d'habitants.  Ainsi, 
entassez les populations de toutes les villes et 
villages du Québec dans 70 fois plus petit… et c'est 
Israël.  Et à chaque année de nouvelles vagues 
d'immigrants Juifs y arrivent de partout dans le 
monde afin, pour la plupart, de fuir 
l'antisémitisme croissant dans leur pays natal où 
leurs ancêtres furent citoyens légitimes depuis des 
générations.  Pourquoi?  Allez savoir!? 

En France, par exemple,  de tous les citoyens 
d'origine italienne, polonaise, grecque, juive, 
péruvienne, marocaine, sénégalaise et chinoise 
qui se côtoient quotidiennement…  Seuls les Juifs 
sont accusés de magouiller, voir de conspirer. 

Les Juifs magouillent?  Et alors?! 
Les Chinois, eux, ne magouillent jamais?! 
Et les Italiens non plus?! 
Les Français de souche… pas du tout?! 
Les Américains… jamais de la vie?!  
Les Arabes… ni vu ni connu?! 
Les Russes… toujours vierges dans le domaine?! 

Tous ces bons citoyens disent TOUT au 
gouvernement français et à tout le monde 
alentour d'eux.  Ils n'ont aucun secret entre eux.  
Les seuls qui magouillent, ce sont les Juifs. (C'est 
ça ouais!!)  C'est pour cela qu'ils sont les seuls à 
être mis au pilori. 

C'est toujours aux juifs qu'on s'en prend?  Et c'est 
comme ça dans tous les pays.  C'est immanquable.  
C'est une habitude - une maladie.  Hum!  Je 
m'emporte encore.  Désolé.  Continuons… 

  

                                                           
1 SUPERFICIE: Québec = 1,542,056 km2 vs = 22,072 km2 pour Israël (incluant la Judée-Samarie) 

DENSITÉ: Québec = 6 hab./km
2
 vs 405 hab./km

2
 pour Israël. Donc la dentisé d'Israël est 6 750% plus élevée qu'au Québec. 
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PROV. DE QUÉBEC vs AMÉRIQUE DU NORD 

      

 
 
 
Tout comme Israël, Québec est entouré d'un 
demi-milliard d'individus.  Pour avoir une idée du 
défi auquel Israël est confronté, imaginez la 
difficulté que le Québec éprouverait à résister en 
même temps aux neuf autres provinces du 
Canada ainsi qu'aux États-Unis, au Mexique, à 
tous les pays d'Amérique centrale et à la 
Colombie.  Outre le fait que les États-Unis 
détiennent l'arme nucléaire,

1
 c'est à peu près le 

même scénario.  Donc, 8 millions d'habitants 
devant tenir tête à plus de 500 millions 
d'individus 

2
 dont l'obsession de la majorité est de 

vous arracher la tête, vous couper les couilles, 
vous cracher au visage, vous étriper vivant, tuer 
vos enfants et détruire votre propriété… et cela, 
sans aucune pitié, hésitation ni remords.

3
 

 

ISRAËL vs MOYEN-ORIENT 

Mais cela n'est qu'une comparaison.  La réalité est encore plus exigeante.  Israël en bleu 
(pouvez-vous le distinguez?) et les populations immédiates qui sont hostiles à son 
existence, en rouge.4  (Consultez la version informatique pour distinguer les couleurs.) 
 

 

                                                           
1
 Que les 

◊
hamans n'hésiteraient pas à utiliser - s'ils l'avaient - quitte à immoler des millions des leurs dans le processus de destruction 

d'Israël - puisqu'ils n'auraient qu'à recycler ces dommages collatéraux en 'martyrs' pour sauver la face. 
2
 Un ratio de plus de 1 contre 60: Les 8,000,000 Juifs d'ISRAËL vs les 550,000,000 habitants du Moyen Orient qui leur sont hostiles équivaut 
aux 8,000,000 habitants du QUÉBEC vs les 9 autres provinces du Canada [27,000,000], les États-Unis [320,000,000], le Mexique 
[120,000,000], le Guatémala [15,000,000], le Bélize [300,000], le Honduras [8,000,000], le Salvador [6,000,000], le Nicaragua [6,000,000], le 
Costa Rica [4,000,000], le Panama [3,000,000] et enfin la Colombie [48,000,000]). 

3
 Vous avez des doutes? Voici un exemple flagrant: Wikipedia: 2000 Ramallah lynching 
+ Israeli nearly lynched in Ramallah https://www.ynetnews.com/articles/0,7340,L-3486964,00.html 
Les voix modérées sont de plus en plus rares parce que les populations sont radicalisées par des médias militants de propagande antisémite 
tel qu'Al Jazeera. Bien que banni par certains régimes au Moyen-Orient à cause de sa virulence, ce média a une succursale en Israël. 
Que voulez-vous, la démocratie a son talon d'Achille: au nom de la liberté d'expression, on tolère l'intolérance. 

4 Bien que l'Égypte et la Jordanie aient signé un accord de paix avec Israël, leur population n'en demeure pas moins hostile à son égard. 
De plus, bien qu'étant en paix avec Israël, ces pays se joignent souvent à ses ennemis pour dénigrer l'État hébreu à l'ONU. 
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Voilà donc l'équivalent d'Israël vs ses ennemis jurés.1  Il n'est pas surprenant que la 
Parole stipule: "Ils sont plus nombreux que les cheveux de ma tête ceux qui me haïssent 
sans cause; ils sont puissants ceux qui veulent me perdre, qui sont à tort mes ennemis. 
Ce que je n'ai pas dérobé, il faut que je le restitue." (Psaume 69.4[5])  'Ce que je n'ai pas 
dérobé' c'est leur Terre.  C'est à eux!!  Et le monde exige qu'Israël la rende à ses ennemis. 

ANIMAUX?! 

Qui resterait impuni après être entré dans un jardin zoologique et massacré 
délibérément des girafes, des lions, des gazelles, des singes, des éléphants, des sangliers, 
des paons… à coups de poignards, d'armes à feu et de grenades? 

Quelle logique désaxée pourrait justifier un tel comportement répréhensible?! 

Il y a pourtant ceux qui s'investissent à déshumaniser le Juif puisqu'ils le réduisent à un 
animal.  Et même si les Juifs étaient des animaux (ce qu'ils ne sont évidemment pas) - il 
est INJUSTIFIABLE d'agir de la sorte - de tuer ainsi de façon indiscriminée.  Même s'ils 
étaient des animaux, pourquoi ne pas les laisser tranquilles dans leur enclos (la Terre 
d'Israël)? 

N'est-ce pas de la démence que de vouloir enlever la vie à quelqu'un parce qu'il parle 
une autre langue, pratique une autre religion, adhère à des vues politiques opposées, 
est enclin à une orientation sexuelle irrégulière, a la peau de couleur différente, exprime 
une culture étrangère ou appartient à une race particulière? 
 
AMOUR? 

Il n'y a AUCUN AMOUR dans la violence. 

La brutalité est la plupart du temps un abus de pouvoir, un acte répréhensif et contre-
productif. Elle est motivée par la jalousie, la frustration, la vengeance ou le désir insatiable 
de contrôler les autres. Elle se manifeste physiquement par l'agression et le vandalisme. 
Psychologiquement, elle s'exprime par l’humiliation. Verbalement, elle se traduit par la 
diffamation, l'intimidation, les allégations malveillantes et les insultes corrosives. 

Il ne faut pas sous-estimer la violence verbale: ces invectives récurrentes peuvent causer 
des torts incalculables. 

hitler, control-freak notoire, n'a personnellement agressé personne physiquement, mais 
sa parole a causé la mort de plus de 70,000,000 personnes.2  Il y eut donc pour chaque 
Juif mort (6,000,000 total) au moins 10 non-Juifs morts. 

La violence physique n’est justifiable qu’en cas de légitime défense. Toute créature a le 
droit inné et inaliénable de protéger sa vie. En toute autre situation... 

'LA VIOLENCE EST LA FORCE DU FAIBLE.' 

La libération des Arabes 'palestiniens' n'aura lieu que lorsqu'ils renverseront leur propre 
leadership ◊hamanique et participeront à une VRAIE démocratie - comme en Israël.  Ils 
n'y parviendront qu'avec l'aide du Dieu d'Israël puisqu'ils sont présentement assujettis à 
une démoncratie.  

                                                           
1
 Seulement au Moyen-Orient évidemment. Ceci sans compter les autres forces ailleurs qui s'investissent obsessivement à épuiser Israël 
économiquement, politiquement, socialement et moralement. 

2
 Wikipedia: World War II casualties 
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Comme a dit Abraham Lincoln: 'On peut tromper quelques personnes tout le temps, tout 
le monde quelquefois, mais on ne peut tromper tout le monde tout le temps.'  Ce régime 
'Palestinien' injuste est donc appelé à tomber - et le plus tôt sera le mieux.1 

Une fois ce régime humanophobe renversé, les Arabes anciennement sous sa botte 
pourront faire le choix suivant: soit rejoindre leurs 1,800,000 frères vivant en Israël et 
jouissant de tous les avantages de citoyens libres; soit, s'ils le préfèrent, aller vivre en 
Jordanie - territoire expressément alloué à l'accueil des Arabes 'palestiniens' ne désirant 
pas vivre au sein d'un État Juif. 

Pourquoi pas?  La population jordanienne n'est-elle pas déjà composée majoritairement 
d'Arabes 'Palestiniens'? 

"Ce qui est impossible aux hommes est possible à Dieu." - Jésus (Luc 18.27) 
 
TÉMOIGNAGE D'UN ARABE 'PALESTINIEN' LIBRE 2 

Écoutons maintenant ce qu'un Arabe 'palestinien' libre a à dire au sujet de son 
leadership corrompu.  Cet Arabe n'a pas peur d'appeler les choses par leur nom.  Mosab 
Hassan Yousef a côtoyé les plus hauts gradés du leadership 'palestinien' - incluant Yasser 
Arafat personnellement - et a fait une intervention sans précédent aux Nations-Unies 
pour que l'univers l'entende. 

Quelqu'un en aurait-il entendu parler dans les médias? 
Naah!  Ça irait à l'encontre de la tendance de diffamer Israël. 

Néanmoins, Mosab critique vertement ses anciens leaders pour la culture de haine dans 
laquelle il est né et a grandi.  Écoutons ce qu'il a sur le cœur… 
 

 
 

Mosab Hassan Yousef au débat du Conseil des Droits de l'homme des Nations-Unies.3 
 

(En arabe) « Merci M. le Président [du Conseil]. »  (En anglais) « Je prends la parole au 
nom de UN Watch.  Mon nom est Mosab Hassan Yousef.  J'ai grandi à Ramallah comme 
membre du Hamas.  J'adresse ces paroles à l'AUTORITÉ PALESTINIENNE qui prétend être 
le « seul représentant légitime » du peuple palestinien.  Je demande: D'où provient votre 
légitimité?  Les Palestiniens ne vous ont pas élus et ils ne vous ont pas mandatés pour les 
représenter.  Vous vous êtes vous-mêmes élus.  Votre redevabilité n'est pas à votre 
peuple.  Cela est attesté par votre totale violation de leurs droits humains.  En fait, 
l'individu palestinien et leurs droits humains sont le moindre de vos soucis.  Vous 
kidnappez des étudiants sur les campus et les torturez dans vos prisons.  Vous torturez 
vos rivaux politiques.  Les souffrances du peuple palestinien est le résultat de vos intérêts 
politiques égoïstes. 
 

VOUS ÊTES LE PLUS GRAND ENNEMI DU PEUPLE PALESTINIEN.  

                                                           
1 Et ce jour semble approcher: mars 2019 - La population de Gaza manifeste contre son régime oppresseur 

https://www.youtube.com/watch?v=MFKqp73sg6M 
2 Mosab Hassan Yousef est auteur du livre 'Le Prince Vert' dans lequel il relate son expérience au sein de l'organisation terroriste du Hamas 

et des services secrets israéliens. 
3 Youtube - ◊Hamans exposed at the United Nations Human Rights Council Debate 

Shocked U.N. Delegates as PLO Abuses Exposed by Palestinian Hero https://www.youtube.com/watch?v=c2NaiX-hvVQ (1:00) 
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Si Israël n'existait pas, vous n'auriez personne à blâmer.  Assumez la responsabilité des 
conséquences de vos propres actions.  Vous alimenter les flammes du conflit pour 
conserver votre pouvoir abusif.  Finalement, VOUS UTILISEZ CETTE TRIBUNE (NATIONS-
UNIES) POUR TROMPER LA COMMUNAUTÉ INTERNATIONALE, POUR TROMPER LA 
SOCIÉTÉ PALESTINIENNE EN LEUR FAISANT CROIRE QU'ISRAËL EST RESPONSABLE DES 
PROBLÈMES QUE VOUS CRÉEZ.   Merci. » 

 

 
 
ÉTAT FANTOCHE 

Il ne faut pas s'imaginer que les villes de Ramallah, Jéricho, Jénine ou Naplouse sont 
uniques, et que leur situation est pire que la majorité des villes et villages du Moyen-
Orient.  Ou, formulé autrement: Il ne faut pas s'imaginer que la plupart des villes et 
villages du Moyen-Orient sont différents de Ramallah, Jéricho et Jénine, ou que leur 
situation est meilleure.  La seule véritable différence est qu'ils ne peuvent que blâmer 
leur gouvernement, et non Israël, pour leur situation comparable à Jénine… alors que 
l'Autorité 'Palestinienne', elle, détourne le blâme vers Israël pour couvrir sa corruption 
et son incompétence. 

Parce que le Moyen-Orient est bondé de Ramallahs, de Jérichos et de Jénines.  Des 
barils de poudre bourrés de ressentiment populaire.  Et pour cause: la majorité des 
gouvernements du Moyen-Orient sont comme l'Autorité 'Palestinienne' et le Hamas.  
Quand ce ne sont pas des dictatures, ce sont des simulacres de démocraties qui 
assujettissent leur peuple à l'ignorance et répriment toute initiative d'émancipation 
populaire. 

Ces peuples ne peuvent prospérer parce que leurs régimes s'approprient 
irrespectueusement tous les pouvoirs et les ressources au détriment de leur population 
à laquelle ils ne laissent que quelques miettes symboliques.  Mais les symboles 
n'apaisent pas la faim. 

Les ◊hamans sont des sommités dans l'art de frustrer leur population et faire porter le 
blâme sur un tiers.  On ne sait toujours pas comment ils s'y prennent mais ça fonctionne: 
leur peuple carbure à la haine d'étrangers tout en ignorant les abus de leurs dirigeants.  
Peut-être est-ce parce que leur leadership met de la palestinine dans la source médiatique. 
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PRODUCTION ET TRAFIC DE PALESTININE 

SUR LE MARCHÉ MÉDIATIQUE INTERNATIONAL 
 

 
La palestinine est un hallucinogène puissant et dangereux, disponible sans prescription 
sur le marché médiatique, particulièrement sur le web qui est moins réglementé.  On 
retrouve rarement la palestinine à l'état pur.  Elle est habituellement coupée avec de 
l'antisionol et de l'antijudaïne, ce qui décuple ses propriétés hallucinogènes. 

Cet anarchotique se consomme seul sur Internet, ou en groupe lors de manifestations 
anti-Israël.  Ses trafiquants concoctent des articles-élixirs redoutables qui perturbent le 
jugement du lecteur.  Et pour cause: 

La palestinine possède une très haute teneur en haine. 

Il ne suffit que d'inhaler quelques articles antisémites sur un site virulent et ses effets 
pervers se manifestent instantanément.  À peine la première ligne est-elle entamée que 
l'usager ressentira une puissante aversion envers Israël et une rage assassine l'envahir.  
Cette dernière ne s'apaisera que lorsque des Juifs seront décimés.1 

L'effet dure quelques heures et l'usager éprouvera un urgent besoin de s'en procurer à 
nouveau dès qu'il sentira sa cruauté diminuer. 

Il s'agit d'une drogue dite douce pour l'habitué raciste mais, en réalité, c'est une drogue 
dure, voire éprouvante pour l'environnement: mensonges (rapports trompeurs, cartes 
géographiques fallacieuses, tableaux apocryphes et statistiques biaisées), revendications 
collectives disgracieuses, intolérance, vulgarités, intimidation, menaces, vandalisme, 
agressions et, ultimement, offensives meurtrières disséminées. 

À petites doses, la palestinine crée une dépendance à la fabulation.  Sa consommation 
fréquente favorise une psychose obsessionnelle menant au délire revendicateur violent. 

Avec le temps, l'usager développera une dépendance morbide aux actes terroristes ainsi 
qu'une fascination pour quelque leadership ◊hamanique. 

Il s'indignera devant le 'pouvoir Sioniste' imaginé puis voudra prendre les armes pour 
mourir dans le feu de l'action.  Il développera ainsi de la sympathie pour le diable et ses 
serviteurs suicidaires.  Il voudra décrier l'injustice spéculée (tout comme le diable qui 
affirme avoir été chassé du Ciel parce que Dieu est jaloux de lui.) 

L'intoxiqué ressentira alors une rage indicible et deviendra animé d'un élan 
incontrôlable de vengeance… au point même de vouloir détruire son environnement.  
En effet, à ses yeux, son entourage est coupable d'indifférence - et ainsi passible de 
châtiment. 
  

                                                           
1 « There’s always kind of a CALMING FEELING when I think of the TRAGEDY OF THE HOLOCAUST. » 

http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/263039 
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TÉMOIGNAGE D'UN PALESTININOMANE 

« Comment tous ces gens peuvent-ils poursuivre sereinement leur quête de bonheur 
quand l'injustice est criante?  Comment osent-ils être heureux alors que le Sionisme se 
répand de façon exponentielle à la surface du globe?  Comment peuvent-ils être si 
indifférents devant ce pouvoir tyrannique invisible qui s'approprie insidieusement le 
contrôle de la race humaine? 

Il faut stopper ce fléau juif! 

Le Sionisme est une entité immonde qui corrompt tout sur son passage: hommes, 
institutions et situations… 

Derrière l'apparence anodine des Juifs se cache un 'secret' lugubre.  Ce sont des monstres 
qui contrôlent vos pensées… Ce sont eux qui suscitent les conflits planétaires, ce sont eux 
qui… Oouuhahaaahaaaa… (Scuzez!  Je viens d'avoir un rush de palestinine.)  Les Sionistes, 
dis-je, déterminent même comment vous vous habillerez demain. 

Rien n'est laissé au hasard. 
Ils contrôlent TOUT. 

Rebellons-nous!  Ne nous laissons pas faire. 
À bas les Sionistes! 

Ce sont eux qui ont manié mon prof de math pour que j'échoue mon examen de fin 
d'année.  Ce sont eux également qui ont causé la pluie torrentielle à la dernière minute 
lors de notre match de foot, causant ainsi son annulation alors que nous allions gagner. 
Les Sionistes contrôlent les banques, le personnel de la garderie ainsi que votre voisin d'à 
côté... Oouuhahaaahaaaa… Scuzez! … Les Sionistes, dis-je, … » 
 
PALESTININOMANIE - SYMPTÔMES 

Les doses élevées de palestinine, ou son utilisation prolongée, peuvent générer un état 
prononcé d'anxiété et de paranoïa où le candidat verra la main des Sionistes dans les 
moindres détails de son quotidien, dans les divers sujets d'actualité n'ayant aucun 
rapport avec Israël, lors de ses emplettes, de ses rencontres fortuites, etc. 

Selon son témoignage par exemple, des Sionistes se seraient subrepticement introduit 
dans son appartement pour y effacer un fichier informatique absent de son ordinateur.  
Ou encore, ils auraient discrètement mené la foule à scander un slogan particulier lors 
d'une compétition sportive. 

Les effets à long termes de la palestinine peuvent inclure la dépendance à la haine et la 
réduction des capacités mentales chez ceux qui en consomme quotidiennement. 

Il y a en effet une forte relation entre la palestinine et la psychose: 

 Délire obsessionnel sur les Sionistes 

 Détérioration sévère de la conscience 

 Penchant exacerbé pour la dramatisation 

 Vive envie de détruire la menace imaginée 
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 Indifférence pathologique aux besoins des autres - sauf évidemment si ces autres 
sont des victimes allégués d'Israël.  Alors là, on VEUT leur 'faire justice'. 

 Comportement justicier autodestructeur 

 Appel frénétique à la mobilisation 

 Tendance à vouloir contrôler les autres 

 Propension à l’agressivité et à la violence 

 Inclination au vandalisme 

 Perte d’intérêt pour la vie… des autres.  Sauf, encore, si ces autres sont de 
prétendues cibles d'Israël.  Alors là, encore, on VEUT les défendre, leur 'faire justice'. 

 Inaptitude à communiquer adéquatement avec ceux qui divergent d'opinion 

 Propension à l’isolement et intolérance aux points de vue des autres 

 Mémoire sélective: ne se souvient que de ce qui fait son affaire 

 Incapacité à confronter la réalité de sa corruption 

 Refus d’entendre raison 

 Impuissance à gérer ses émotions, vivant ainsi dans le désarroi, l'irritabilité, l'anxiété, 
la révolte et la confusion. 

 Apparition de tics tels que l'envoi impulsif de liens antisémites à ses connaissances 
 
DISTORSION DE LA RÉALITÉ 

Voici dessous l'effet dégénératif dévastateur de la palestinine sur l'intellect. 

(RÉALITÉ: DÉFINITION « Réaction déphasée causée par l'usage de palestinine ») 

Sionisme: Juifs qui retournent sur leur terre.  « Tragédie!!  Empêchez-les en, quelqu'un! » 

Sionisme: Juifs qui reconstruisent leurs villes.  « Terrible!!  Il faut absolument faire 
cesser cette ignoble injustice! » 

Sionisme: Juifs qui inculquent à leurs enfants l'amour de leur patrie ancestrale.  
« Abomination!  Comment osent-ils commettre un tel sacrilège! » 

Sionisme: Fierté nationale d'un peuple martyr ressuscité.  « Quelle audace que de 
s'engager à réaliser l'espoir inassouvi de générations antérieures désabusées. » 

Sionisme: Établissement de la démocratie dans une région de dictatures impitoyables.  
« Impensable!  Il faut immédiatement libérer ces pauvres Arabes israéliens de 
la démocratie. » 

Sionisme: Juifs ayant décidé de s'approprier le contrôle de leur vie.  Ces Juifs ayant 
décrété que le temps était révolu où leur vie était dictée par les autres.  La 
Suisse dicte-elle au Cambodge sa marche à suivre?  Le Pérou impose-t-il ses 
diktats à l'Australie?  Les Israéliens n'ont pas à se laisser dicter leur vie - par 
qui que ce soit.  Pourquoi Israël devrait-il consentir au suicide promu par les 
illuminés de l'Union Européenne ou de l'ONU? 
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 « Bla bla bla bla bla.  Je n'écooooute pas.  Aucune explication, aussi logique 
soit-elle, ne saurait justifier qu'un Juif soit libre et autonome dans SON pays.  
Aucune!  BeuUUeuuhAaaa!  Je ne veux rien savoir... » 

Juif: Individu de descendance Judéenne. 

 « Personnellement, je n'ai rien contre les Juifs en autant qu'ils nous sont 
assujettis.  Il faut simplement qu'ils soient privés des droits dont nous 
jouissons tous, notamment celui d'avoir leur propre pays et de s'autogérer.  À 
défaut de quoi, ces Juifs se métamorphoseraient en impardonnables Sionistes 
et, par conséquent, en ennemis imaginaires de mon moi-même, donc de la 
race inhumaine. » 

TÉMOIGNAGE D'UN PALESTININOTHÉRAPEUTE 1 

« Le pouvoir disproportionné que l'intoxiqué attribue aux Sionistes relève d'un conte 
d'Halloween.  Le palestininomane ne peut tout simplement plus distinguer le fictif du réel.  
Il s'empressera donc de donner foi à toute calomnie proférée à l'encontre de l'État 
Hébreu, du Juif et du Sioniste, leur conférant ainsi des intentions malveillantes et les 
blâmant pour tout problème. 

En fait, le palestininomane est un contorSioniste de la réalité. 

En ce qui concerne sa thérapie, le palestininomane devra s'abstenir de sonder les médias 
antisémites haineux (excusez le pléonasme) afin d'éviter toute rechute.  Il aura 
également intérêt à consommer quelques articles d'actualité sur des sites web israéliens, 
histoire de confronter ses préjugés à la réalité, affuter son discernement et rétablir son 
équilibre psychique. 

C'est un processus long et ardu mais gratifiant, menant à l'épanouissement.  Processus 
indispensable s'il veut devenir un adulte mature plutôt que de demeurer un ado névrosé.  
Toutefois, malgré un sevrage absolu de palestinine, des résidus d'antisémitisme peuvent 
demeurer dans le sang quelques mois, voire des années et, dans certains cas extrêmes, 
une vie entière.  Surtout si les gènes antisémites sont présents dans l'ADN, ou s'il y a des 
antécédents d'antisémitisme dans la famille. » 
 
TRAFIQUANTS DE PALESTININE et STRATÉGIE D'INTOXICATION 

TÉMOIGNAGE D'UN TRAFIQUANT DE PALESTININE 

« De prime abord, nous nous efforçons d'exhiber une image de justice sociale afin de 
rendre le lecteur confortable avec sa haine, s'imaginant ainsi être justifié de vouloir la 
perte de quelqu'un. 

Vous comprendrez qu'on n'attire pas les mouches avec du vinaigre. 
Il nous faut donc avoir l'air 'clean' et afficher une certaine noblesse. 

  

                                                           
1
 Médecin traitant la palestininomanie 
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À cette fin, nos sites web se proclameront en faveur d' « égalité et réconciliation ».  C'est-
à-dire: 'tous égaux'… et supérieurs au Juif.  'Réconciliation' signifie que nous devons 
mettre de côté nos différends - du moins temporairement - le temps de mobiliser nos 
efforts contre la menace Sioniste fantasmée. 

Histoire de paraître impartial, nous accordons aussi - exclusivement - la parole à des Juifs 
dissidents, c'est-à-dire qui n'ont absolument rien de positif à dire - comme tout dissident 
d'ailleurs - sur leur communauté d'origine. 

Donc ces dissidents pleurnichards et replets déblatèrent des inepties lors de nos 
'entrevues' orchestrées, alimentant ainsi notre machine à rumeurs antisémites.  De la 
sorte, notre objectif est atteint - nos lecteurs réagiront spontanément: 

'Voyez! Les Juifs eux-mêmes attestent que les Sionistes sont d'insatiables 
monstres de cruauté, des freaks de pouvoir absolu.' » 

 
Et le bal est reparti... les hallucinations recommencent de plus belle… 

 
« Vive la palestinine, du fleuve… au gouffre. » 
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« Le plus grand ennemi de l'antisémitisme est la vérité. » 

 Participant Q4T 1 

BRISE RAFRAÎCHISSANTE 

Alors que je surfais le web, j'ai frappé la super vague Q4T de façon inattendue.  Wow!  
Passionnant!!  Il s'agit d'un documentaire vidéo sur un groupe de jeunes qui visitent Israël et la 
'Palestine' pour la première fois afin de mieux comprendre le conflit qui y sévit depuis trop 
longtemps.  Ces jeunes y abordent les dirigeants arabes 'palestiniens' et israéliens ainsi que leur 
population respective.  Leurs réactions et commentaires spontanés apportent une brise 
rafraîchissante à ce paysage politique inhospitalier. 

Je tiens à souligner que mes commentaires relativement à ce documentaire, ne signifie 
aucunement que ses auteurs et/ou participants approuvent mes opinions exprimées dans ce 
livre.  Parmi les nombreux points abordés dans cette vidéo, voici ci-dessous quelques-uns que 
j'ai appris, et d'autres que je savais déjà mais que je considère utiles de souligner ici.   Les notes 
en bas de pages sont strictement mon opinion personnelle. 
 

 
 
OCCUPATION. Le leadership arabe 'palestinien' se plaint continuellement de l' « occupation » 
alors qu'il n'y a ABSOLUMENT AUCUNE OCCUPATION.  Les Arabes 'palestiniens' sont en plein 
contrôle des territoires sous leur juridiction.  Leur population est totalement sous l'Autorité 
'Palestinienne'.  Il n'y a aucun soldat israélien, aucun drapeau israélien et aucune institution 
israélienne.  Leur utilisation du terme 'occupation' n'est donc que du mélodrame. 

TERRORISME. Ceux qui commettent des attentats terroristes ne se soucient aucunement qui en 
sont les victimes, que ce soit des étrangers, des Arabes, des Juifs, des adultes ou des enfants. 

MUR DE PROTECTION. Le documentaire confirme que la majorité des médias 2 dominants 
entretiennent des préjugés défavorables à l'encontre d'Israël.  À titre d'exemple, lorsqu'ils 
abordent la barrière de sécurité protégeant Israël des attentats terroristes, ils ne montrent que 
l'énorme mur de béton - qui ne constitue que 5% de la barrière totale - et ignore les 95% de cette 
barrière protectrice qui est composée de clôtures barbelées.3 

Cette clôture protectrice n'est qu'une MESURE DE SÉCURITÉ TEMPORAIRE.  Ses frontières 
définitives seront décidées lors de négociations avec le leadership arabe 'palestinien'. 4  
Présentement, si une portion de la clôture empiète sur une terre désignée 'palestinienne', un 
dédommagement financier est offert aux propriétaires.  Malheureusement, la plupart des 
fermiers arabes 'palestiniens' n'acceptent pas cette compensation par crainte d'être accusés de 
'collaboration avec Israël' par l'Autorité (terroriste) 'Palestinienne'.5 

  

                                                           
1 Documentaire vidéo: Q4T: QUEST FOR TRUTH - THE ISRAELI-PALESTINIAN CONFLICT: www.Quest4Truth.org/documentary 
2
 'Manipulateurs et trompeurs' sont également des qualificatifs qui pourraient leur être attribués. 

3 La plupart des citoyens ne constitueraient-ils pas de meilleurs reporters que les 'spécialistes' vendus de ces médias? 
4 S'ils veulent vraiment négocier. Malheureusement, quand ils prétendent vouloir le faire, ce n'est que pour les caméras. 

Ont-ils jamais respecté leurs engagements négociés lors des Accords d'Oslo? 
5 Ce qui pourrait facilement mener à la torture et à l'exécution sommaire. C'est ainsi que le leadership arabe 'palestinien' traite ses citoyens pour oser 

se comporter de façon civilisée avec Israël. Palestinians executed for 'collaborating' with Israel  
 https://www.telegraph.co.uk/news/worldnews/middleeast/palestinianauthority/9691942/Gaza-Palestinians-executed-for-collaborating-with-Israel.html 
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La barrière de sécurité s'avère vraiment efficace puisque le nombre d'attaques terroristes 
provenant de la 'Cisjordanie' fut réduit de presque 4,000 attaques (causant 1,526 morts) 1 à 
31 attaques (causant 27 morts).2  La moyenne des attaques terroristes a donc chuté de 
600 attaques par année (causant 250 morts) à 4 attaques par année (causant 3 morts).  Ainsi, le 
taux de meurtres fut réduit bien au-delà de 90%. 

En 2015 seulement - à un seul des points de contrôle de la barrière - 18 bombes artisanales 
furent confisquées à des individus tentant de les passer en contrebande.  Malgré cela, il y a 
environ 120,000 Arabes 'palestiniens' qui traversent chaque jour de la 'Cisjordanie' à Israël et 
cela ne leur prend qu'une vingtaine de minutes.3 

APARTHEID. Le fait que des Arabes - légitimement élus - opèrent au sein du gouvernement 
israélien contredit toute allégation voulant qu'Israël soit un régime apartheid.  De plus, Arabes, 
Bédouins, Juifs et Chrétiens cohabitent ensemble dans la diversité - travaillant, mangeant, 
voyageant et vivant ensemble au quotidien en Israël.  À l'opposé, les Juifs sont strictement 
interdits d'accès dans les territoires désignés 'palestiniens'.4  Alors, selon vous, quel côté est 
RÉELLEMENT apartheid? 

REPORTAGE MÉDIATIQUE. La réalité en Israël ne correspond pas à l'image dépeinte par les 
médias dominants occidentaux.  Ainsi, suite à leur expérience sur place, les jeunes participants 
n'ont d'autre choix que de conclure que les médias sont biaisés concernant Israël. 

Les médias occidentaux pointent toujours Israël du doigt, ne présentant qu'un seul côté de la 
situation - principalement le côté 'palestinien' - comme si ces Arabes étaient irréprochables.  Ils 
omettent de diffuser l'autre côté de cette société, comme lorsque la mère d'un terroriste 
qualifie son fils de 'héros' pour avoir poignardé à mort une fillette juive endormie dans son lit.5 

Les médias exposent-ils cette MÉCHANCETÉ TRADITIONNELLE? 6  Non!! 

  

                                                           
1 En 6 ans (2000-2006) 
2 En 9 ans (2007-2016) 
3 En parlant de mur, afin de contrer la récente crise de migrants sévissant depuis la guerre civile en Syrie, des pays d'Europe (Hongrie, Autriche, 

Norvège, etc.) ont érigé des barrières afin d'en empêcher l'accès.* Y a-t-il eut des résolutions de l'ONU condamnant l'érection de tels murs? A-t-on 
publiquement accusés ces pays d'apartheid, de racisme et de discrimination, ou voire de crime contre l'humanité?! 

 C'est facile de critiquer Israël lorsqu'on est assis confortablement devant le téléviseur/ordinateur, mais c'est autre chose lorsque la réalité vous 
rattrape, n'est-ce pas? Ce que l'on dénonce comme un crime pour l'autre devient soudainement pour nous-mêmes une solution honorable: deux 
poids deux mesures. 

 * Wikipedia: Crise migratoire en Europe / European migrant crisis 
4 Au risque d'être lynchés. Wikipedia: 2000 Ramallah lynching 

+ Israeli nearly lynched in Ramallah https://www.ynetnews.com/articles/0,7340,L-3486964,00.html 
5 Mother of Mohammed Nasser Tarayra praises her son for murdering a 13-year-old girl in her sleep 

http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/214339 
D'autres exemples similaires: le terroriste apporta l' « honneur à la famille » en assassinant un bébé et une personne de 22 ans 
Terrorist brought 'honor to family' by murdering baby and 22-year-old http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/186638 
La mère du terroriste loue le meurtrier d'adolescents (Terrorist's Mother Praises Teens' Murderer) 
http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/185886 

6 Victime d'attaque terroriste: Hallel Yaffa Ariel (Victim of terror attack: Hallel Yaffa Ariel) 
http://www.israelnationalnews.com/News/Flash.aspx/363283 
La famille de Hallel-Yaffa: Le système juridique sert nos ennemis (Hallel-Yaffa's family: The legal system serves our enemies) 
http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/215949 
Les voisins de Dafna Meir: le travailleur arabe a attendu - puis l'a tuée (Dafna Meir's neighbors: Arab worker waited - then killed her) 
http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/206642 
Le terroriste assassina Dafna Meir - puis alla écouter un film (Terrorist murdered Dafna Meir - then went to watch a movie) 
http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/208379 
L'attaque terroriste célébrée à Gaza (Terror attack celebrated in Gaza) http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/252879 
Terreur à Har Nof: le mal à l'état pur (Terror in Har Nof: Pure Evil) http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/187608 
Friandises distribuées à Bethléhem et Gaza en l'honneur de l'attaque terroriste à Jérusalem (Candies Given Out in Bethlehem and Gaza Following 
Jerusalem Terror Attack) http://www.israelnationalnews.com/News/Flash.aspx/309336 
Les parents palestiniens, le Fatah se réjouissent des 'héros' terroristes (Palestinian Parents, Fatah Rejoice Over 'Hero' Terrorists) 
http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/201780 
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Ils ne montrent qu'une pièce du casse-tête et taise sciemment l'image entière.  Ainsi les médias 
manquent à leur responsabilité morale en nourrissant les masses d'informations bancales.  Ils 
dépassent la ligne de la critique légitime vers l'antisémitisme lorsqu'ils isolent injustement Israël 
pour le diffamer. 

CONCLUSION. Il est vrai que les Arabes 'palestiniens' souffrent énormément - mais pas à cause 
d'Israël - plutôt À CAUSE DES RADICAUX AU POUVOIR DE LEUR COMMUNAUTÉ.  Comme le 
résume si bien l'historien Michael Brown dans le vidéo: 'Si les 'Palestiniens' déposaient leurs 
armes, il n'y aurait plus de guerre.  Si les Israéliens déposaient leurs armes, il n'y aurait plus 
d'Israël. 

 
 

MON OPINION SUR CERTAINS ÉLÉMENTS DE CE VIDÉO 

Si on ne se fie qu'aux apparences, le fait que ces leaders arabes 'palestiniens' ne soient pas 
autorisés à avoir un aéroport peut sembler injuste - comme si Israël prenait plaisir à humilier ces 
Arabes 'palestiniens'.  Mais toutes choses considérées, ne devrions-nous pas nous demander 
POURQUOI Israël ne veut pas accorder d'aéroport à ces leaders ◊hamaniques? 

N'oublions pas que plus de 1,800,000 citoyens arabes israéliens bénéficient présentement d'un 
libre accès aux aéroports de Tel Aviv, Eilat et Haïfa.  Alors POURQUOI donc Israël ne veut-il pas 
que ceux sous ce régime ◊hamanique en ait un?   Honnêtement, n'est-ce pas mieux ainsi?  Ne 
serait-ce pas une recette pour un désastre s'ils en avaient un? 

Comme le leader arabe 'palestinien' se plaignant (dans le vidéo) du mur de sécurité: 

"OÙ AILLEURS? [dans le monde peut-on trouver une telle situation…]" 

Peut-être trouverait-il la réponse à sa question s'il s'interrogeait honnêtement à savoir… 

OÙ AILLEURS dans le monde voit-on d'innocents piétons être poignardés au hasard dans la rue 
par de parfaits inconnus, et cela, sur une base journalière? 

OÙ AILLEURS dans le monde voit-on de paisibles piétons être fauchés par des conducteurs 
démentiels? 

OÙ AILLEURS des extrémistes se font-ils exploser dans des endroits bondés de monde? 1 

OÙ AILLEURS les animateurs d'émissions télévisées inculquent-ils aux enfants la haine du prochain? 

OÙ AILLEURS dans le monde les adolescents sont-ils conditionnés à adopter un comportement 
homicidaire par le truchement du personnel scolaire? 

OÙ AILLEURS dans le monde les touristes sans défense - deux femmes dans ce cas-ci, faisant 
paisiblement une randonnée dans une forêt 2 - sont-ils poignardés à maintes reprises par une 
meute de vils meurtriers psychotiques? 

Comment pourrait-on qualifier les auteurs d'une telle barbarie 'patriotique'? 

« Cons battant de la liberté?! » 3  

                                                           
1
 Depuis les Accords d'Oslo, 95% des Arabes de la Judée-Samarie sont sous contrôle total de l'OLP. Pourquoi donc ce régime hitlérien déborde de ses 
frontières pour aller tuer des Juifs à Tel-Aviv, pour ne citer que cette ville? 
Four dead in Tel-Aviv attack http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/213449 

2 Wikipedia: Murders of Neta Sorek and Kristine Luken. Ce cas pathétique ne fait malheureusement pas exception - C'EST LA NORME. Lisez cet autre cas 
d'abomination: Une progéniture de l'Autorité 'Palestinienne' assassine une jeune de 19 ans ('Palestinian' Authority's offspring murders a 19 year old) 
http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/258886  

3 Veuillez svp excuser l'usage de ce mot que le dictionnaire qualifie de 'très familier' (et non 'vulgaire') mais s'abstenir de l'utiliser dans cette situation 
particulière s'avèrerait une injustice envers les victimes puisque les auteurs de tels actes de barbarie s'abritent derrière l'appellation de 'combattants 
de la liberté' pour perpétrer leurs crimes immondes. 
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OÙ AILLEURS dans le monde de tels monstres et leur famille reçoivent-ils des paiements 
mensuels en guise de 'récompense honorifique' pour leurs actes de barbarie - ce qui, en passant, 
encourage les masses à imiter ces meurtriers? (Quelle glorieuse alternative au chômage!) 1 

OÙ AILLEURS dans le monde les animateurs de radio locale font-ils l'éloge de tels massacres? 2 

La situation devint si démentielle que le gouvernement israélien n'eut d'autre choix que d'ériger 
un MUR PROTECTEUR pour protéger sa population de ces attaques terroristes quotidiennes 
insensées émanant des territoires ◊hamaniques 'palestiniens'.  Accédez aux sites de nouvelles 
israéliennes et constatez-le par vous-mêmes. 
 

DEUX OPTIONS 

 
Quiconque commet un crime est un criminel et ne devrait pas s'étonner d'être traité comme tel.  

Avec les ◊hamans, il n'y a que deux choix: 
 

 
 

CECI 

   (TERRORISME) 
3
 

OU 

 

 
 

CELA 

  (MUR PROTECTEUR) 
1
 

                                                                                                                                                                             
 S'abstenir d'employer cette terminologie par scrupule linguistique s'apparenterait à de trop fréquentes décisions de la Court Suprême d'Israël lésant 

les victimes de terrorisme en faveur des terroristes et de leur famille.  On peut remercier l'ONG 'HaMoked' (LeFeu) pour une telle décision juridique 
mentionnée ci-dessous.  Ou devrions-nous dire 'HaMocked', LeMoqué, comme dans la victime de terreur est moquée? 

 Naftali Bennett: 'Supreme Court judges have compassion for murderer's family' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/285036 
Former Justice Minister: Supreme Court carried out a hostile takeover of democracy http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/285051 
Father of murdered soldier Amit Ben Yigal lowers flag to half-mast https://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/285019 

 Voir Nombre 16.23-33 
1 Wikipedia: Palestinian Authority Martyrs Fund. 

En 2019 seulement, près de US$150,000,000 ont été accordés à ces terroristes et/ou leurs familles: 
Palestinian Authority gave 517.4 million shekels to terrorists as salaries in 2019 http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/275347 
EU Ambassador insists 'violence never justified' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/275660 
Après cela, ce leadership ose quémander la charité auprès des nations. Aucune honte! 
+ Paying to slay Jews is 'social welfare' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/253674 

2 Palestinians are poisoning the minds of their own children http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/252160 
Gazan becomes Jew http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/251594 
Incitement in PA schools led to attack at Jerusalem http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/239933 
IDF searches for child terrorist after attempted knife attack http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/252760 

3 Wikipedia: Israeli Casualties of War. Photos in Publication 10321 (Washington, DC: US Department of State, April 1996) - This image is a work of a 
United States Department of State employee, taken or made as part of that person's official duties. As a work of the U.S. federal government, the 
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Un aéroport?! 
Les israéliens ne sont pas stupides! 

Ils savent pertinemment qu'aussitôt que ces leaders ◊hamaniques en auront un, leurs disciples 
commenceront à percuter leurs avions dans les tours de Tel-Aviv - chaque semaine. Leurs 
partisans chargeront ces avions d'explosifs et voleront dans les alentours afin de repérer un 
endroit bondé de monde pour s'y écraser afin d'avoir leur nom inscrit dans le Temple de la 
Renommée Terroriste et ainsi être idolâtrés par leurs confrères apprentis-assassins. 

Un aéroport?!  Afin que la vie israélienne devienne un festival du 11 Septembre hebdomadaire 
avec des avions qui viennent s'écraser un peu partout?! 

Un aéroport?!  Afin que lorsque l'armée israélienne abattra un de ces avions suicides avant qu'il 
n'atteigne sa cible, les médias internationaux brandissent à la une: 

« UN AVION DE GUERRE ISRAÉLIEN ABAT UN AVION CIVIL 'PALESTINIEN'! » 

Un aéroport pour ces dirigeants ◊hamaniques?!  Impensable!!  Israël a déjà fort à faire sans avoir 
à se soucier d'un fardeau additionnel dans les airs. 

Un aéroport?!  Ce n'est une situation gagnante pour personne. 

INDIGNES DE CONFIANCE 

Si au moins ces ◊hamans se comportaient de manière digne de confiance - mais ils ne peuvent 
tout simplement pas.  (Et lorsque qu'ils agissent de manière civilisée, ce n'est que pour tromper.)  
Ainsi, aussi longtemps que leur démence devra être restreinte, ils ne devraient bénéficier 
d'aucun privilège puisque l'expression de leur 'gratitude' est mortel - comme ce fut le cas 
lorsque Gaza leur fut donné sans condition: en moins de deux semaines, ils envoyaient déjà des 
projectiles sur Israël. 

C'est leur façon à eux de dire « Merci! » 

Comme Jésus révéla: "Celui qui est fidèle dans les moindres choses l'est aussi dans les grandes, 
et celui qui est injuste dans les moindres choses l'est aussi dans les grandes."  (Luc 16.10) 

Basé sur cette affirmation du Fils de Dieu, pourquoi donc devrait-on confier davantage à l'actuel 
leadership arabe 'palestinien' alors qu'il s'avère indigne de confiance avec le peu qu'il a? Il abuse 
en effet de ses innombrables ressources depuis des décennies, et cela, au détriment même de 
sa population. 

Regardez comment le leadership 'palestinien' gère le peu qu'ils ont: ils ont eu accès a une 
propriété foncière pendant 30 ans, une terre qui ne leur appartient même pas, et des milliards 
de dollars pour lesquels ils n'ont jamais travaillé, et voyez les résultats: rien ne s'améliore.  RIEN 
NE S'EST AMÉLIORÉ EN PLUS DE 25 ANS.  RIEN!!  Même chose avec Gaza: de beaux villages leurs 
furent légués et ils les ont tournés en bidonvilles. 

  

                                                                                                                                                                             
image is in the public domain per 17 U.S.C. § 101 and § 105 and the Department Copyright Information. 
https://commons.wikimedia.org/wiki/File:HAMAS_suicide_bombing_in_Jerusalem_on_25_February_(DoS_Publication_10321).png 

1 Wikipedia: Israel West Bank Barrier. Israel - Jerusalem - Mount Zion - 03. 23 November 2009. Author: Kyle Taylor from London. File is licensed under 
the Creative Commons Attribution 2.0 Generic license. La photo a été rognée. L'usage de cette photo ne signifie pas que son auteur endosse ce livre 
ou mes propos.  https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Israel_-_Jerusalem_-_Mount_Zion_-_03_(4261536735).jpg 
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Pensez-vous sérieusement que leur donner plus de terre va réellement améliorer la situation?!  
Allôooo!!  Revenez sur terre.  Aussitôt cédée, cette terre sombrerait à nouveau dans la 
décrépitude, comme ce fut toujours le cas lorsque sous la botte d'un pouvoir étranger.  
L'équivalent astronomique du leadership ◊hamanique 'palestinien' actuel est un trou noir: ça 
siphonne tout et rien n'en sort. 
 
LA STRATÉGIE DU MIROIR: APPELER L'OCCUPÉ 'OCCUPANT' 

Quant à être libérés de l' « occupation », répétons-le, cela signifie, en ◊hamanais, l'éradication 
totale d'Israël - peu importe sa superficie.1  Ainsi, ils se plaindront TOUJOURS de l' « occupant » 
tant et aussi longtemps qu'un Juif vivra à Tel-Aviv, Beer-Sheva, Akko, Netanya, Rishon-Le-Zion, 
Haïfa ou Jérusalem… et cela, même s'ils peuvent déjà faire tout ce qu'ils veulent là où ils sont 
présentement dans leur 'Palestine' - sauf évidemment avoir un aéroport… et on a vu pourquoi. 

Une caractéristique que j'admire chez Jésus, c'est son sens de la synthèse, sa perspicacité et son 
'droit au but'.  Il ne se perd jamais en conjoncture mais d'une simple affirmation, clôt la 
discussion. 

Un bel exemple est sa réponse à ceux qui vinrent pour le prendre en défaut au sujet de l'impôt: 
"Rendez donc à César ce qui est à César, et à Dieu ce qui est à Dieu." (Luc 20.25) 2  Ou encore 
lorsqu'on l'encercla pour connaître sa position concernant la femme prise en flagrant délit 
d'adultère: "Que celui de vous qui est sans péché, lui jette le premier la pierre." (Jean 8.7) 3 

  

                                                           
1 'Our goal is to remove Israel': http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/252396 
2
 "Nous est-il permis, ou non, de payer le tribut à César? Jésus, apercevant leur ruse, leur répondit: Montrez-moi un denier. De qui porte-t-il l'effigie et 
l'inscription? De César, répondirent-ils. Alors il leur dit: Rendez donc à César ce qui est à César, et à Dieu ce qui est à Dieu. Ils ne purent rien reprendre 
dans ses Paroles devant le peuple; mais, étonnés de sa réponse, ils gardèrent le silence." (Luc 20.22-26) 

3 "Alors les scribes et les pharisiens amenèrent une femme surprise en adultère; et, la plaçant au milieu du peuple, ils dirent à Jésus: Maître, cette femme 
a été surprise en flagrant délit d'adultère. Moïse, dans la loi, nous a ordonné de lapider de telles femmes: toi donc, que dis-tu? Ils disaient cela pour 
l'éprouver, afin de pouvoir l'accuser. Mais Jésus, s'étant baissé, écrivait avec le doigt sur la terre. Comme ils continuaient à l'interroger, il se releva et 
leur dit: Que celui de vous qui est sans péché lui jette le premier la pierre. Et s'étant de nouveau baissé, il écrivait sur la terre. Quand ils entendirent 
cela, accusés par leur conscience, ils se retirèrent un à un, depuis les plus âgés jusqu'aux derniers; et Jésus resta seul avec la femme qui était là au 
milieu. Alors s'étant relevé, et ne voyant plus que la femme, Jésus lui dit: Femme, où sont ceux qui t'accusaient? Personne ne t'a-t-il condamnée? Elle 
répondit: Non, Seigneur. Et Jésus lui dit: Je ne te condamne pas non plus: va, et ne pèche plus. Jésus leur parla de nouveau,  et dit: Je suis la Lumière du 
monde; celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la Lumière de la Vie." (Jean 8.3-12) 
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Dans la même veine, j'ai vu un commentaire illustré si pertinent à propos de la prétendue 
'occupation' que j'en ai pris une photo d'écran avec mon téléphone.  Cela fait si longtemps 
cependant que je ne me souviens plus où j'ai vu ce commentaire mais je crois sincèrement qu'il 
est digne d'être partagé ici.  Je tiens à m'excuser auprès son auteur pour son usage dans mon 
livre mais je ne sais pas qui il est ni où le contacter. 

Cette photo illustre de façon concise l'imposture de ceux qui prétendent qu'Israël est 'occupant'.  
Elle clôt le débat de l' « occupation » de façon décisive.1  Bravo! 
 

 
 
 
 

 Note: l'image ci-haut a été traduite de l'image 
originale à droite. 

 

                                                           
1
 Watch: Former terrorist admits: 'Occupation' is largest industry of lies in entire world http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/277718 
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LES FEMMES ET LES ENFANTS D'ABORD? 

Dans un but de diffamation, femmes et enfants sont mis à contribution par le leadership 
◊hamanique 'palestinien' pour harceler le soldat israélien (devant les caméras bien-
entendu), histoire de l'humilier, et, surtout, lui faire perdre patience de sorte à ce qu'il 
les frappe…  alors Bingo!  …Première page des médias du monde: 

« L'ARMÉE ISRAÉLIENNE AGRESSE LES FEMMES ET LES ENFANTS 'PALESTINIENS'! » 

Le piège parfait!  Soyez convaincus que ces femmes n'appliqueraient pas cette stratégie 
sur des soldats iraniens, turcs ou libanais… cela leur serait fatal.  Quant aux militaires 
israéliens, ils savent heureusement faire preuve de retenue. 

Pour les femmes donc, c'est bien sûre moins risqué.  Il ne suffit que d'être filmées en 
train de bousculer ou d'injurier un soldat israélien pour passer de l'anonymat au statut 
de 'combattante de la liberté' et devenir ainsi une 'héroïne' instantanée, un symbole de 
la 'résistance' - sachant pertinemment que ces soldats ne les heurteront pas. 

Le pire qui peut leur arriver est d'aller passer des vacances dans une prison 5 étoiles 
israélienne d'où elles sortiront avec quelques kilos en plus. 
 
BREBIS VENIMEUSE 

Ainsi, une délicate blonde 'palestinienne' de 17 ans n'a eu qu'à gifler un soldat israélien 
(devant les caméras bien-entendu) pour pouvoir désormais farcir son égo narcissique 
sur les talk-shows télévisés européens où elle personnifie désormais le kampf 
'palestinien'. 

Elle est devenue la porte-parole des 'opprimés souffrant d'embonpoint', l'emblème des 
'victimes qui ont la télévision couleur, la nicotine et leur café quotidien.' 

Elle y décrie haut et fort les 'abominables injustices' (?!?) de l'occupant démocratique et 
invite ses compatriotes squatteurs à imiter ses actes de 'bravoure' en leur rappelant que 
leur devoir est d'évincer le propriétaire légitime des lieux. 

Ainsi, la nouvelle génération d'Arabes 'palestiniens' est mise au défi d'égaler - voire de 
surpasser - les prouesses de leurs aînés (comprendre 'leurs parents' qui eux-mêmes sont 
d'anciens 'combattants') en accomplissant des actes d'éclats meurtriers. (Belle 
génération!!)  Ces gosses sont donc exhortés à négliger l'école pour aller lancer des 
pierres aux passants Juifs - à préférer la violence à l'éducation. (Bel avenir!!) 

Cette séduisante jeune femme, donc, a appris son script à la perfection. Il faut confesser 
qu'elle n'est pas seule: une panoplie de leaders 'palestiniens' se portent volontaires 
pour lui souffler les messages funestes à énoncer afin de hâter le règne de la 'Palestine' 
sur les décombres d'Israël.  Malgré son jeune âge, elle s'active donc à revigorer l'esprit 
de terreur en invitant ses congénères occupants à verser le sang Juif pour s'affranchir de 
l'insupportable joug de la démocratie.1 

Il y a un monde entre cette jeune femme et Anne Frank. 

                                                           
1
 Voici l'oeuvre de quelques-uns de ces exaltés. Des citoyens attendant calmement à l'arrêt d'autobus sont mitraillés aléatoirement par les passagers 
d'un véhicule en mouvement. Une jeune femme enceinte de 21 ans est atteinte. Elle survivra de justesse mais perdra son enfant. Quand à son jeune 
époux, il survivra à ses trois blessures par balles. Quels 'héros' que ces 'combattants de la liberté'. Y a vraiment de quoi être fier!! 
Baby delivered prematurely after mother shot in Ofra terror attack dies. http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/256072 
Le seul crime de ces citoyens est d'être heureux: Moving video of wedding of wounded couple 
http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/255973 
Ces citoyens auraient dû cependant savoir qu'il est strictement interdit d'être heureux en cette région. 
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Mais il ne faut pas désespérer.  Peut-être se repentira-t-elle un jour.  Elle est encore 
jeune et a le temps de mûrir, de réaliser la petitesse de sa démarche.  Il faut aussi 
considérer l'environnement malsain au sein duquel elle a grandi.  Depuis son enfance 
elle fut encouragée - entre autres par ses propres parents - à jouer dans de nombreuses 
scènes 'pallywoodiennes' où elle feignait le drame. 

Ces nombreuses prestations ont fait d'elle une excellente comédienne.  Elle est très 
divertissante et joue maintenant son rôle à merveille.  En fait, elle est si convaincante 
qu'elle a même des fans parmi les Israélites.  Du talent rare vous dis-je. 

De plus, son look innocent ajoute à sa performance.  En effet, sa puberté florissante, ses 
cheveux blonds et bouclés de sainte brebis confèrent à ses propos de loup un poids non 
négligeable. 

Et aujourd'hui elle s'est donné comme mandat d'enflammer les esprits déjà échauffés.  
Elle motive les indécis à perpétrer l'injustice pour sa petite gloriole.  Il est évident qu'elle 
ne se comporterait pas ainsi s'il n'y avait pas de caméra.  Elle resterait sagement à la 
maison à regarder des feuilletons et faire des feuilletés. 
 
TRADITION INTOXIQUÉE 

Ainsi se perpétue de génération en génération la tradition du mépris de l'autre. 

Il n'y aura la paix que lorsque les hommes (et les femmes, évidemment) cesseront 
d'intoxiquer leurs jeunes avec la haine dont eux-mêmes furent intoxiqués par leurs 
parents. 

Il n'y aura de paix que lorsque chacun s'abstiendra de dénigrer son voisin - quand 
chacun aimera son prochain comme lui-même. (Lévitique 19.18) 

« La paix ne viendra que lorsque nos ennemis aimeront leurs enfants plus qu'ils ne nous 
haïssent. » (Golda Meir) 

La paix ne viendra que lorsque la ◊Ligue Arabe renoncera à son « Alliance des trois 'Non!' »: 1 

1. 'NON!' À LA PAIX avec Israël 

2. 'NON!' À LA RECONNAISSANCE d'Israël 

3. 'NON!' AUX NÉGOCIATIONS avec Israël 

'Il n'y a que les fous qui ne changent pas d'idée!'  En ce qui concerne la ◊Ligue Arabe, un 
humble 'Oui!' à cet égard constituerait une décision rafraîchissante.  Ne misons pas 
là-dessus cependant. 

Il n'y aura donc pas paix au Moyen-Orient tant que la ◊Ligue Arabe ou le régime 
ayatollien d'Iran subsistera - pour la simple raison qu'aucune entité ◊hamanique n'a 
jamais voulu la paix. 

Les (vrais) Artisans de Paix peuvent donc dire adieu à leurs espoirs tant qu'une de ces 
deux entités jouira de l'existence. 

  

                                                           
1
 Wikipedia: Résolution de Khartoum ratifiée par la 

◊
Ligue Arabe en septembre 1967 
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EN PASSANT, SAVIEZ-VOUS… 

Presqu'aussitôt après avoir obtenu son indépendance en 1946, le royaume hachémite 
de Jordanie déborda de ses frontières pour envahir la Judée-Samarie (prétendument 
'Cisjordanie') ainsi que Jérusalem-Est, qu'elle OCCUPA ILLÉGALEMENT pendant près de 
20 ans (1948-1967).1 

Saviez-vous qu'en 1967, suite à l'agression militaire renouvelée par la Jordanie contre 
Israël, la Judée-Samarie et Jérusalem-Est (qui était dans un état d'abandon lamentable) 
furent récupérées par Israël? 2  Aujourd'hui, la Jordanie rejette tout lien politique direct 
à ce territoire. 
 
 
  

                                                           
1
 Wikipedia: Jordanian annexation of the West Bank 

2 Wikipedia: Guerre des Six Jours 
Israel caused 'ethnic cleansing' of 'indigenous Palestine'? Read some history! http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/280590 
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Où est le Dollar?
10

« Vous ne pouvez servir Dieu et Mamon. »
(Matthieu 6.24)

quel monstre?
qui pro�te du con�it?

perpétuation de l'aberration
source perpétuelle du con�it

brève comparaison
à la défense de... l'absurde

chi�res...
camp de réfugiés... ou camp d'entraînement?

autodétermination: État QUÉBÉCOIS de la Floride?
Israël: le plus grand camp de réfugiés du monde

'OTAGES Arabes palestiniens': solution
pourquoi entendons-nous parler d'Israël en permanence?

écoeurant...
con�it unilatéral
camps d'otages

qui est RÉELLEMENT l'ennemi d'Israël?
le monde

Big Brother de la 'Palestine'
canard?

tombée des masques
réalité niée

sécurité... pour qui?
qui tire les �celles?

un peu d'histoire
la nature de la bête

Les Protocoles des Sages de la 'Palestine'
tu me grattes le dos... je gratte le tien

les dés sont pipés
les vrais résistants

Astérix contre Terrorix
Israël - lumière des nations… indigènes

territoire d'Israël
vie

aucune institution n'est épargnée
trêve antisémite

l'antisémitisme est une religion
Sionisme 101

peuple du temps
�n des temps imminente?

fenêtre d'opportunité
belle comédie

derrière le masque
mauvaise estimation
approche spécieuse



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 
 

Où est le 'dollar'? 
 
Voici une énigme qu'on m'a déjà racontée: un aubergiste accueille 3 voyageurs et 
charge au groupe $30 pour la nuit.  Après réflexion, trouvant la tarification excessive, il 
envoie son commis leur remettre $5.  En y allant, celui-ci se dit: 'Hum! $5 se divise mal 
entre 3 personnes.  Je garderai donc $2 et leur donnerai $3.  Ce qu'il fit.  Récapitulons: 

 La chambre coûtait $30. 

 Chacun des 3 voyageurs a payé $9 pour celle-ci, ce qui fait $27. 

 Le commis a $2 dans sa poche, ce qui totalise = $29. 

Où est le $1 manquant? 

Voyez-vous?  Cette anecdote illustre clairement que lorsqu'on aborde une situation d'un 
mauvais angle, ON CRÉE UN PROBLÈME ALORS QU'IL N'Y EN A AUCUN.  Le problème 
est inexistant - FICTIF - et n'est que le fruit de notre approche spécieuse. 

C'est exactement la situation concernant Israël: le conflit est fabriqué, et le monde, 
l'ONU, l'Union Européenne, etc. perdent leur temps à chercher le $1 manquant depuis 
des décennies, quand, en réalité, il n'y a AUCUN PROBLÈME.   

La 'Palestine' n'appartient pas à l'équation.  Il n'y a pas non plus de 'Palestiniens', il n'y a 
que des Arabes.  Il n'y a pas de terre manquante, pas de pays manquant, pas de 
'Palestine' manquante. 

Même si tu fais une crise, le 'dollar manquant' n'apparaîtra pas.  Même si tu multiplies 
les manifestations publiques et cries afin que 'justice' soit faite, le dollar manquant 
n'apparaîtra pas.  C'est illusoire. 

Il en est de même pour la 'Palestine'. 

Et bien, s'ils veulent vraiment avoir une terre imaginaire intitulée 'Palestine', qu'ils 
renomment la Jordanie 'Palestine' - et la situation sera résolue.  Mais cela n'arrivera 
jamais.  La vérité est que ce n'est pas la 'Palestine' qu'ils veulent.  La vérité est que le 
monde ne veut tout simplement pas d'un Israël.  Et c'est CELA le vrai problème: 
l'antisémitisme. 

La 'Palestine' n'est qu'un prétexte pour déloger Israël. 

Le 'problème' de la 'Palestine' ne peut donc être résolu pour la simple raison qu'il 
n'existe pas: c'est un problème fictif, imaginé - même si on voudrait nous faire croire le 
contraire.  Ceux qui veulent absolument résoudre le 'problème palestinien' devraient se 
faire prescrire du placébo. 

Il n'y a pas de 'Palestine', pas plus qu'il y a un dollar manquant. 
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Il ne s'agit donc pas d'Israël vs les Arabes 'palestiniens' mais plutôt d'Israël vs un demi-
milliard de voisins hostiles à son existence.1  Ceux-ci veulent déloger l'État juif de SA 
PLACE par tous les moyens.2  Israël a le droit à sa place au soleil comme tout le monde 
mais la majorité d'entre eux sont résolus à l'enterrer dans le cimetière de l'Histoire, et 
seraient plus qu'heureux d'en parler au passé. 

Israël ne cherche querelle à personne mais ses ennuis proviennent de ceux qui veulent 
sa perte.  Et ceux-ci ne s'accorderont de répit que lorsque que cet État sera pulvérisé.  
C'est-à-dire jamais. 
 

Quel monstre? 
 
J'ai déjà visionné un film de science-fiction 3 dans lequel des scientifiques essayaient de 
trouver une façon d'unir la race humaine.  Après recherche, ils en conclurent que seule 
une menace commune permettrait l'atteinte de cet objectif.  Ils créèrent donc un 
monstre dont l'existence forcerait les hommes à se solidariser pour le combattre. 

Quand j'observe le comportement des Nations-Unies, je constate de grandes similitudes 
avec ce film.  L'ONU essaie (vraiment fort) de nous faire croire qu'Israël est un 'monstre', 
et que sans lui, la terre serait le paradis, et que l'État Juif constitue une menace pour la 
race humaine, pour la paix mondiale.4  

                                                           
1 554 millions pour être plus précis: les 22 États du monde arabe (423,000,000 habitants), les Perses [Iraniens] (49,000,000) et les Turcs 

(82,000,000). La vaste majorité de ces populations éprouve un profond mépris envers le Juif et lui voue une haine intestine - que leurs 
médias alimentent allègrement. Je me souviens personnellement d'avoir vu un bref reportage d'Al Jazeera sur Israël et en moins de trois 
minutes, j'éprouvais une vive indignation à l'encontre de l'État hébreu. J'ai réalisé par la suite qu'il ne s'agissait que d'un MONTAGE 
savamment ficelé dont l'objectif était précisément de susciter l'indignation chez le spectateur. Il n'y avait aucune information valable 
dans ce 'reportage', seulement des images contrastées, des situations hors contexte et des slogans chocs. Ce 'reportage' constituait un 
exemple puissant de propagande à des fins d'ingénierie sociale. Les médias n'excellent-ils pas dans l'art d'induire les masses en erreur? 

2 Opérations de désinformation, diffamation, boycott, manifestations publiques, pressions économiques, enlèvements, attentats, terrorisme... 
3 Ou était-ce un livre? Je ne sais plus très bien - ça fait tellement longtemps. 
4 Avant de quitter son poste de Secrétaire général des Nations Unies en 2016, Ban Ki-Moon fit le bilan de son mandat à l'ONU et avoua que 

« des décennies de manœuvres politiques ont créé un nombre disproportionné de résolutions, rapports et comités contre Israël » ; il 
ajouta: « Au cours de la dernière décennie, j'ai dit que nous ne pouvons pas avoir un parti pris contre Israël à l'ONU ». Néanmoins, depuis 
2007, Israël reste le seul pays au monde dont les violations présumées des Droits de l'homme sont régulièrement discutées dans le cadre 
d'un POINT PERMANENT UNIQUE inscrit à l'ordre du jour (qui en compte dix) du Conseil des droits de l’homme à l'ONU, auquel la  Suisse 
demande en 2017 que ce point 7 soit supprimé afin de ne plus « soutenir la mise au pilori systématique d'un seul pays » ; cette demande 
a été rejetée en 2018. Faut-il s'en étonner? Wikipedia: antisionisme [section: cas de l'ONU]) 

 Netanyahu says 'no' to UNESCO http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/252451 

 Israël est calomnié par des entités incomparablement pires que lui. Comme dit le proverbe français: 'On n'est sali que par la boue.' Ces 
diffamateurs ne peuvent valider ce qu'ils affirment parce que leurs accusations relèvent de la fiction. Comme le révèle cet autre dicton: 'Les 
chiens jappent mais la caravane passe.' Israël doit donc demeurer résolue et ne pas se laisser distraire par ces jappements. À en juger par 
ses fruits, l'ONU s'avère essentiellement composée de bureaucrates puérils s'imaginant pouvoir rendre le monde comme ils le définissent 
sur papier. Ils semblent s'imaginer que la réalité s'adaptera à la définition qu'ils en font. N'est-ce pas prendre ses désirs pour la réalité? À 
moins qu'ils ne soient animés par la conviction qu'à force de répéter quelque chose, celle-ci se concrétisera indubitablement selon leur désir. 

 Le monde ne se soucie aucunement qu'il y ait plus de 30,000,000 Kurdes sans patrie. Rien n'est dit (ou presque) sur le fait qu'ils aient à subir 
les affres de la Turquie, de l'Iran, de l'Iraq et de la Syrie. Mais si ces mêmes Kurdes avaient Israël comme opposant, on en entendrait parler 
pratiquement toutes les jours. Les médias surchaufferaient d'abondants rapports, analyses et comparaisons. L'ONU établirait un Comité 
spécial dédié à la cause et aux intérêts des kurdes. L'Union Européenne accueillerait sans arrêt leurs délégations, leur enverrait une fortune 
financière, les assisterait avec des ressources illimitées, les inonderait de messages de compassion les supportant, et défendrait leur cause.  
Ces organisations mondiales diraient à Israël d'y aller mollo contre les 'pauvres petits' Kurdes. Mais les Kurdes n'ont pas Israël comme 
antagoniste. Ce qui fait que le monde n'en n'a rien à foutre qu'ils soient sans patrie; ou que les Syriens soient massacrés par centaines de 
milliers; ou que les Tutsis soient décimés à la machette. Que des millions d'hommes, de femmes, d'ados, de vieillards et d'enfants meurent 
prématurément par la main de tyrans, le monde n'en a rien à cirer. Ce qui dérange le monde pourtant, c'est qu'Israël vive et que les Juifs 
aient un refuge. Ça, ça dérange le monde. Où sont les manifestations publiques de solidarité en faveur des Kurdes? 

 La moyenne de morts depuis le début de la Guerre civile en Syrie (2011) est 125 MORTS MINIMUM PAR JOUR, chaque jour, 7 jours sur 7, et 
cela depuis plus de 9 ans, soit plus de 3,000 jours pour un total surpassant 400,000 morts  à date. (Wikipedia: Syrian Civil War) De plus, il est 
prouvé que des armes de destruction massive sont utilisées: gaz chimiques (sarin, moutarde, chlore, etc.), bombes à sous-munitions ainsi 
que des armes thermobariques. Où est l'indignation internationale: les manifestations dans les universités, les marches de solidarité, les 
dénonciations publiques, les réclamations d'enquête, les boycotts, le cri pour le respect des droits de l'homme? Un mort toutes les 
10 minutes, jour et nuit, depuis 9 ans... Que fait le monde? RIEN!! Il ferme les yeux, trop occupé qu'il est à blâmer Israël parce qu'il construit 
sa maison: « Euh! Les Judéens mènent une vie normale. Comment ce fait-il qu'ils jouissent de la vie comme tout le monde? Qui leur a donné la 
permission?! Ils ont même un pays à eux comme chacun d'entre nous. Inimaginable! Il faut absolument arrêter cela! » 
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Cette mise en scène inconvaincante s'avère de très mauvais goût.  Israël n'est pas un 
monstre. Au contraire, c'est un modèle social et démocratique à imiter.  Israël n'est pas 
le monstre qu'on voudrait nous faire croire. 

Israël n'est pas le paradis pour les Arabes?  Et bien ce n'est pas non plus le paradis pour 
les Juifs: une moyenne d'un Israélien par jour s'enlève la vie.  Ce n'est pas le paradis 
nulle part.  Surtout pas dans les autres pays du Moyen-Orient.  Mais ce n'est cependant 
pas parce que ce n'est pas le paradis qu'il faut en faire un enfer par des actes terroristes 
revendicateurs. 
 
QUI PROFITE DU CONFLIT? 

Posons-nous cette question: Qui a intérêt à créer un problème sinon ceux qui en 
profitent?  Parce que ce conflit profite - mais à qui?!  Cette brouille ne génère-t-elle pas 
des revenus astronomiques aux ◊hamans et ce, depuis des décennies? 

Prenons l'exemple d'UNRWA (Nations-Unies) duquel ces ◊hamans reçoivent de 
généreuses sommes d'argent sous le prétexte que leur peuple est 'réfugié'. 

À lui seul, cet organisme leur donne plus d'UN MILLIARD DE DOLLARS (+$1,000,000,000) 
CHAQUE ANNÉE qu'ils investissent à attiser davantage le conflit.1 

Pourquoi les 'réfugiés' arabes 'palestiniens' ont-ils droit à un budget 3 fois plus élevé par 
individu que les réfugiés des autres pays qui sont sous la tutelle de l'UNHRC 2 - et cela, 
afin qu'ils ne soient jamais intégrés dans leur 'pays d'accueil' alors que dans les cas 
normaux, les réfugiés sont réinstallés dans leur pays d'accueil en deçà de 3 ans?  
Analysons cette absurdité. 
 
PERPÉTUATION DE L'ABERRATION 

Selon vous, si par exemple des Mexicains se 'réfugiaient'… au MEXIQUE, seraient-ils 
éligibles à des compensations financières pour réfugiés alors qu'ils sont CHEZ-EUX?  Et 
pour des 'réfugiés' Péruviens s'installant au Pérou, ou des Australiens en Australie?  Bien 
sûr que non. 

Mais croyez-le ou non, depuis des décennies, les Nations-Unies prend l'argent durement 
gagné des contribuables des nations et envoie ces montants faramineux à des gens qui 
se disent 'RÉFUGIÉS' - 'CHEZ-EUX' (PRÉTENDUMENT, PUISQU'ILS SONT, EN RÉALITÉ, EN 
ISRAËL). 

Ainsi, l'ONU verse des sommes colossales aux Gazaouis qui sont 'réfugiés' à Gaza, ainsi 
qu'à ceux qui vivent CHEZ-EUX (prétendument) dans des 'camps de réfugiés' en Judée-
Samarie ('Cisjordanie').3 

  

                                                           
1 Wikipedia: UNRWA. US$1.23 Milliard (2010-2011) Un camp de réfugiés n'est-il pas un abri transitoire au sein duquel les déplacés 

attendent leur relocalisation? Les réfugiés syriens, par exemple, jouissent-ils chacun d'une maison complète avec télévision numérique et 
télécommande, ordinateur, système de son, téléphone intelligent, salle de bain privée, ameublement et décorations murales raffinées en 
attendant leur relocalisation? Bref plus de confort que les citoyens de nombreux pays? C'est pourtant le cas de ces ÉTERNEL 'réfugiés 
palestiniens' dont le style de vie ne s'apparentent guère à celui de VRAIS réfugiés. 

2 Haut Commissariat des Nations-Unies pour les réfugiés (United Nation High Commissioner for Refugees) 
3
 Ceci est évidemment selon leur dire puisqu'en réalité la Judée-Samarie ('Cisjordanie') appartient à Israël. 
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Pourquoi ces paiements perdurent-t-il en leur faveur depuis plus de 50 ans alors que des 
millions d'autres réfugiés dans le monde ont depuis belle lurette cessé de bénéficier 
d'une telle aide?  Pourquoi deux poids, deux mesures?  Pourquoi ces versements alors 
qu'ils ne sont même pas expatriés? 

Serait-ce parce qu'il s'agit d'ennemis d'Israël?  Posez la question, c'est y répondre. 

Il y a bien-sûr les camps de réfugiés 'palestiniens' ailleurs mais pourquoi ceux-ci sont-ils 
uniquement au Liban et en Syrie - et nulle part ailleurs? 1 

Ce show de téléréalité 2 n'illustre-t-il pas que les ennemis d'Israël n'ont jamais été 
solidaires les uns des autres, sauf leur haine commune envers le Juif - et que celle-ci 
n'atténue en rien leur mépris mutuel menant à leurs affrontements réciproques? 3 

Cela ne s'applique-t-il pas également à nous tous, Occidentaux, Asiatiques et Africains 
qui sommes animés par les rivalités fraternels? 

Et à ce niveau, Israël lui-même n'y échappe malheureusement pas.  Effectivement, cette 
réalité a toujours empoisonné son existence: Ésaü vs Jacob; Saül vs David; Roboam vs 
Jéroboam; 4 Ashkénazes vs Sépharades; Gauche vs Droite; religieux vs séculiers; etc. 
 
MISE AU POINT 

Si ces faits sont relatés, ce n'est aucunement pour médire mais simplement pour 
montrer que les Arabes d'Israël y sont, malgré tout, bien traités: y vivent présentement 
plus de 1,800,000 d'entre eux - soit 20% de la population d'Israël (1/5 citoyens) - 
jouissant des mêmes droits et privilèges que les autres israéliens, fussent-ils Juifs, 
Druzes ou Chrétiens. 

Ils peuvent voter et être élus à la Knesset [Parlement israélien].  Il y en a actuellement 
plus d'une douzaine, élus principalement par la population arabe israélienne.  Pour être 
plus précis, lors des Élections de 2020,5 la coalition politique arabe Liste Unifiée arriva en 
3e position sur un total de 8 entités politiques israéliennes.  Ça veut dire que 5 entités 
politiques juives ont eu de moins bons résultats qu'eux.  Pas mal hein pour un pays 
supposément apartheid. 

Ces Arabes sont des citoyens libres et possèdent la nationalité israélienne au même titre 
que les Juifs.  Ils peuvent se prévaloir de tous les avantages sociaux et religieux que cela 
implique. 

En Israël, ils jouissent de la liberté d'expression et d'association ainsi que de l'accès à 
l'éducation et aux services médicaux publics.  Ils peuvent y devenir avocat, ingénieur, 
pharmacien, docteur, journaliste, juge, politicien et exercer quelqu'autre métier selon 
leurs aspirations.6 

                                                           
1 Omettons la Jordanie puisque ce pays fut créé spécifiquement pour les Arabes 'palestiniens'. 
2 Ne cherchez pas plus loin: C'EST un reality show. 
3 "Les fils d'Ammon et de Moab se jetèrent sur les habitants de la montagne de Séir pour les dévouer par interdit et les exterminer; et quand 

ils en eurent fini avec les habitants de Séir, ils s'aidèrent les uns les autres à se détruire." (2Chroniques 20.23) 
4 "Il y eut guerre entre Roboam et Jéroboam, tant que vécut Roboam... Il y eut guerre entre Abijam et Jéroboam... Il y eut guerre entre Asa 

et Baescha, roi d'Israël, pendant toute leur vie." (1Rois 15.6, 7, 16), etc. 
5 Wikipedia: 2020 Israeli legislative election 
6 Pour ne nommer que quelques-uns: Salim Joubran, Juge de la Court suprême d'Israël; Ayoob Kara, politicien (Likud); Nawaf Massalha, 

Député du Ministère de la Santé puis des Affaires étrangères; Raleb Majadleh, Ministre de la Science, de la Culture et du Sport; Hossam 
Haick qui contribua dans des champs multidisciplinaires tels que la nanotechnologie, les nano-détecteurs et l'électronique moléculaire. 
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Ils peuvent posséder une maison, s'acheter une terre, la cultiver et y construire - tout en 
étant régis par les lois gouvernementales applicables à tout citoyen bien entendu. 

Comme nous pouvons le constater, le 'problème' n'est pas Israël mais l'attitude 
belligérante des ◊hamans avoisinants qui s'acharnent à éterniser le malaise pour avilir 
Israël et le faire mal paraître en le culpabilisant pour la 'situation' qu'eux-mêmes créent. 

Pourtant, nul ne peut blâmer Israël pour la situation des réfugiés arabes 'palestiniens' 
puisque ceux-ci durent fuir pour l'unique raison que ces entités arabes avoisinantes 
initièrent les guerres contre Israël. 

Ces entités ont donc récolté ce qu'elles ont semé. Si elles n'avaient pas attaqué Israël, 
ces Arabes seraient conséquemment encore en Israël aujourd'hui et ce, en tant que 
citoyens libres comme leurs frères. 
 
SOURCE PERMANENTE DU CONFLIT 

En passant, saviez-vous que la majorité des réfugiés Arabes 'palestiniens' ne furent 
jamais chassés par Israël?  Saviez-vous que ceux-ci quittèrent de leur propre gré? 

En effet, la ◊LIGUE ARABE les incita à quitter, leur promettant qu'ils reviendraient dès 
qu'Israël serait vaincu.  Ce qui n'arriva pas. 

Or voilà que les SEULS ARABES 'PALESTINIENS' ENCORE 'RÉFUGIÉS'  DE NOS JOURS SONT 
AU LIBAN ET EN SYRIE - deux instigateurs du conflit - ceux-là même qui les incitèrent à 
partir - maintenant les deux seules nations au monde persistant à ne pas vouloir les 
assimiler. 

Ainsi, la ◊Ligue Arabe est la cause de cette éternelle crise des réfugiés Arabes 
'palestiniens', et nous, nations, payons ses factures depuis 70 ans par l'intermédiaire 
d'UNRWA, organisation spécifiquement dédiée à ces otages. 

Il n'y a rien de trop beau pour les ennemis d'Israël. 

Cette Ligue tient donc non seulement ces 'réfugiés' en otages mais également l'ONU, 
c'est-à-dire le monde, donc nous tous - et a le culot de dire qu'Israël est le problème. 

Récapitulons: de 1951 à 2018, plus de 550 millions de réfugiés à travers le monde 1 - tous 
relocalisés - sauf les réfugiés 'palestiniens' évidemment - ou plutôt leurs descendants 
dont une portion  considérable se la coule douce en Europe et dans les Amériques. De ce 
demi-milliard de réfugiés mondiaux, seulement ce minuscule 1% (Arabes 'palestiniens') 
n'arrivent toujours pas à trouver preneur, et ce, depuis 72 ans (1948) et 55 ans (1965). 

Douteux, ne trouvez-vous pas? 

  

                                                           
1 United Nations Refugee Agency (UNHCR [United Nations High Commissioner for Refugees]) 

http://popstats.unhcr.org/en/overview#_ga=2.18008121.1029801766.1581945155-1044611262.1581945155 Sous toutes réserves. Les 
calculs furent effectués manuellement et interprétés sans l'expertise nécessaire. 
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En passant, si ces réfugiés 'palestiniens' sont éligibles à des ristournes éternelles de la 
part de l'ONU, pourquoi les 850,000 réfugiés juifs 1 et leurs descendants n'y ont-ils pas 
droit.  Ils furent eux AUSSI bannis de leurs maisons au même titre que ces Arabes 
'palestiniens' qui n'étaient alors que 700,000 à l'époque.2 

Je le répète: comment se fait-il que de tous les Arabes 'palestiniens' vivant dans le 
monde, seulement ceux étant au Liban et en Syrie sont coincés? 3 

DROIT AU RETOUR?! 4 

Les pays du Moyen-Orient, desquels ces 850,000 Juifs furent expulsés, reprendraient-ils 
ces derniers et restitueraient-ils leurs propriétés?  Accueilleraient-ils également leurs 
descendants qui se comptent maintenant par millions dans le monde? 

Droit au retour?! 

L'Iraq accueillerait-il ses 137,000 Juifs qui s'enfuirent suite aux pogroms Farhoud qui 
éclatèrent à Bagdad en 1941 et dont le bilan fut de 180 Juifs tués, 240 blessés, 
586 commerces juifs vandalisés et 99 résidences juives détruites? (Intéressant n'est-ce 
pas, considérant qu'il n'y avant pas d'État d'Israël à l'époque?) 

Quant à l'Égypte, accueillerait-elle les 75,000 Juifs qui décidèrent de quitter suite aux 
émeutes anti-juives de 1945?  (Spécial, tout de même, considérant n'y avait pas 
d'État d'Israël non plus à ce moment.) 

Le Maroc ouvrirait-il ses portes aux 225,000 Juifs qui fuirent suite aux pogroms d'Oujda 
et Djerada en 1948 et où 44 des leurs périrent? 

Que dire des 135,000 Juifs qui s'évadèrent d'Algérie suite à sa guerre d'indépendance en 
1954-62?  Et les 70,000 de la Tunisie après les émeutes de 1967?  Idem pour les 60,000 
Juifs de la Turquie, les 55,000 d'Iran, les 50,000 du Yémen, les 37,000 de la Libye, les 
25,000 de la Syrie, les 15,000 du Liban, et on en passe…  

S'il y avait une telle chose que le Droit au retour, ne devrait-il pas aller dans les deux sens? 
Pourquoi Israël devrait-il être le seul à faire face à ce non-sens? 

Seulement après que les pays du Moyen-Orient aient repris tous ces réfugiés Juifs - ET 
LEURS DESCENDANTS - alors, et alors seulement Israël devrait considérer accueillir des 
réfugiés 'Palestiniens'. 

Et même si un tel scénario voyait le jour, croyez-vous sérieusement que les Judéens 
seraient assez insensés pour se remettre dans la gueule du loup, et retourner vivre là 
même où ils furent des citoyens de second ordre - massacrés, persécutés et discriminés 
pendant des siècles… parce qu'ils n'avaient pas accès à ISRAËL - LEUR TERRE - que les 
gauchistes zélés israéliens veulent maintenant sacrifier en échange de vagues 
promesses traquenardeuses, parce que leur petit cœur sensible est ému de compassion 
pour leurs ennemis jurés? 5  

                                                           
1
 850,000 Juifs furent expulsés d'une quinzaine de pays arabes (1948-1970) et trouvèrent refuge principalement en France, en Israël et aux 
États-Unis. Wikipedia: Jewish exodus from Arab and Muslim countries / Palestinian refugees 

2
 Wikipedia: Exode palestinien de 1948 

3
 Réitérons: La Jordanie est omise puisqu'elle fut créée spécialement pour les Arabes 'palestiniens'. 

4
 Les événements sont relatés de manière minimaliste. 
L'exode de ces réfugiés Juifs fut causé par des situations évidemment plus complexes. 

5
 Former Israeli officials call to boycott Judea and Samaria https://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/279838 
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BRÈVE COMPARAISON 

Il y a aujourd'hui 45,000 Arabes 'palestiniens' 1 en Australie, 15,000 au Danemark, 
10,000 au Japon, 3,000 en Norvège, 7,000 en Suède, 9,000 aux Pays-Bas, 500,000 au 
Chili (oui, oui, un demi-million), 80,000 en Allemagne, 20,000 au Royaume-Uni, 150,000 
aux États-Unis, 40,000 au Brésil, 200,000 au Guatemala, 70,000 au El Salvador, 30,000 à 
Porto Rico, etc. 

Ici, au Canada, il y a 50,000 Arabes 'palestiniens'. 

Ici, ils sont citoyens libres à part entière - un privilège qu'ils ne détiennent pourtant pas en 
Jordanie puisqu'ils ne bénéficient pas des mêmes droits que la population jordanienne. 

Ici, ils jouissent de la liberté d'association et d'expression - ce qui est loin d'être le cas à 
Gaza et sous l'Autorité 'Palestinienne' où la moindre dissension est étouffée par la torture. 

Ici, ils ne sont pas confinés à des camps et brimés dans leur mouvement comme c'est le 
cas au Liban où, par surcroît, il leur est interdit d'exercer le métier de pharmacien, 
d'ingénieur ainsi que de journaliste, d'avocat et plus d'une quinzaine d'autres 
professions. 

Ici, ils ont droit de voter et peuvent être élus au Parlement - ce qui n'est pas le cas en 
Syrie où ils sont interdits de voter et de se présenter comme candidats aux élections. 

Ici, ils ne sont pas victimes de discrimination systématique comme c'est le cas en Libye 
où 30,000 d'entre eux furent expulsés en 1995 2 et où, par surcroît, ceux qui réussirent à 
y rester furent contraints de payer une 'taxe spéciale' de $1,550 américains en 2011. 

Ici, ils peuvent posséder une maison, acheter une terre et se construire - ce qui leur est 
strictement interdit au Liban - tandis qu'en Syrie, ils ne peuvent posséder de terre 
cultivable ou avoir plus d'un logement. 

Comme nous pouvons le voir, les Arabes 'palestiniens' sont lésés par nuls autres que 
leurs propres frères arabes, et ce, malgré le fait qu'ils y résident depuis PLUS DE 50 ANS. 

Ici, le gouvernement canadien est résolu à faciliter leur intégration et à bien les traiter, 
ce qui n'est pas le cas au Moyen-Orient, comme le révèlent les propos du premier 
ministre libanais en 1998: 

« Le Liban n'intégrera JAMAIS les Palestiniens.  Ils ne recevront pas de droits 
économiques ou civiques ou même des permis de travail.  Les intégrer équivaudrait à 
porter la responsabilité de l'agence internationale UNRWA, qui les supporte jusqu'à 
aujourd'hui. »  Propos réitérés par le ministre libanais des Affaires étrangères en 2014.3 

Discours cheap considérant qu'il est énoncé par le pays même qui initia cette crise. 
  

                                                           
1
 Ou plutôt leurs descendants 

2
 Wikipedia: Diaspora palestinienne + Palestinian diaspora 

3 Wikipedia: Diaspora palestinienne + Palestinian diaspora 
+ Lebanon refuses to grant citizenship to Palestinian refugees http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/251958 
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DU CULOT 

Avouons qu'ils ont du culot.  Ce sont ces leaderships 1 ◊hamaniques libanais et syriens 
qui ont initié ce conflit.  Ce sont ces leaderships libanais et syriens qui ont incité les 
Arabes de la région à quitter leur demeure.  Ce sont ces leaderships qui sont la cause du 
déplacement de ces gens. 

Et? Et ce ne serait pas à eux à d'assumer les conséquences de leurs initiatives malsaines?!  
Non non!!   C'est la responsabilité des 200 autres pays du monde d'en assumer les 
conséquences. 

Faut l'avouer… ils en ont du culot. 
 
À LA DÉFENSE DE… L'ABSURDE 

Où sont et qu'attendent les pseudo-défenseurs des droits de l'homme quand c'est le 
temps de dénoncer LES ABUS PERPÉTRÉS PAR LES ÉTATS ARABES À L'ENCONTRE DES 
'PALESTINIENS'?  Où sont l'indignation face à leur discrimination, les pancartes 
accusatrices et les slogans scandés exigeant leur boycott?!  Ces pays maltraitent les 
'Palestiniens' 100 fois plus qu'Israël. (Si Israël les maltraitait, évidemment, ce qui n'est 
pas le cas.  Ce n'est que du spin, de la propagande antisémite.) 

C'est facile de critiquer des démocraties mais qu'attendent ces défonceurs de portes 
ouvertes pour dénoncer les dictatures, les régimes communistes, totalitaires, 
théocratiques et autocratiques?   

Ces pions des droits de l'homme sont financés par les démocraties et critiquent… les 
démocraties (et quelques autres nations du bout des lèvres évidement pour avoir l'air 
impartial.)  Quels héros!!  Quels hypocrites!!  Seraient-ils soudoyés par des entités 
antisémites pour la perdition d'Israël et de ses supporteurs?  Devinez. 

Ce qui nous ramène à l'UNRWA.  Cette dernière ne joue-t-elle pas le jeu de ces ◊hamans.  
Ne mange-t-elle pas dans leurs mains?  Pourquoi l'UNRWA encourage-t-elle ces États 
arabes à perpétuer l'injustice à l'égard de ces réfugiés? 

Si le Chili par exemple, mû par la cupidité, confinait ses 500,000 Arabes 'palestiniens' 
dans 10 enclos de 50,000 personnes chacun, serait-il alors éligible à des centaines de 
millions de dollars annuellement de la part d'UNRWA comme c'est présentement le cas 
avec ces ◊hamans gouvernant le Liban et la Syrie? 

Ainsi, comme nous pouvons le constater, UNRWA encourage l'injustice en retardant 
indéfiniment l'intégration de ces réfugiés au Liban et en Syrie plutôt que de mettre un 
terme à leurs épreuves, souffrances et détresse. 

Pourquoi par exemple nos CITOYENS CANADIENS d'origine Arabe 'palestinienne' sont-ils 
encore, après 30 ANS ici, considérés comme réfugiés par les Nations-Unies alors que nos 
citoyens d'origine, disons, vietnamienne, kurde ou rwandaise ne sont pas éligibles aux 
mêmes privilèges?  Pourquoi ce scénario insensé se reproduit-il parmi toutes les 
sociétés sauf la Syrie et le Liban? 

  

                                                           
1
 "Ce qui est élevé parmi les hommes est une abomination devant Dieu." (Luc 16.15) 
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Pourquoi devons-nous tous porter le poids de leur intransigeance?  Simplement parce 
qu'ils sont les ennemis d'Israël?  Pour satisfaire ces ◊hamans qui gardent la plaie de leurs 
victimes ouverte pendant des décennies afin que le monde puisse haïr l'État Hébreu? 

L'aberration a atteint son paroxysme: 'réfugiés arabes palestiniens'… À JÉRUSALEM.  Et 
oui!   Depuis 1965, plus de 10,000 Arabes 'palestiniens' sont effectivement considérés 
comme 'réfugiés' par UNRWA dans le quartier de Shuafat, sous la juridiction de la Ville 
de Jérusalem. 

Ces 'réfugiés' bénéficient des avantages que leurs procurent les Nations-Unies, jouissent 
d'une carte d'identité israélienne, sont éligibles à l'assurance nationale, aux services de 
santé de l'État d'Israël ainsi qu'aux services de la municipalité de Jérusalem - comme 
tout RÉSIDENT DE JÉRUSALEM - 'Un muffin avec ça?' 

Ces 'réfugiés' arabes 'palestiniens' devraient-ils être blâmés pour cette situation abusive?  
Absolument pas!!  Le blâme revient à l'ONU qui fait part de partialité en appliquant deux 
poids deux mesures.1 

CHIFFRES… 

L'ONU n'emploie que 10,000 personnes pour gérer les 68 millions réfugiés de la planète 
alors qu'elle en embauche 30,000 (3 fois plus) pour gérer les 5 millions de 'réfugiés' 
Arabes 'palestiniens'. (12 fois moins nombreux) 2 

Ce ratio de 36 vs 13 en faveur des 'Palestiniens' révèle que ceux-ci sont traités 36 fois 
mieux que le réfugié ordinaire.  Pour agir équitablement, l'ONU devrait embaucher 
360,000 personnes pour traiter l'ensemble des réfugiés du monde ou alors n'engager 
que 300 personnes pour les Arabes 'Palestiniens'. 
 
CAMP DE RÉFUGIÉS ou… CAMP D'ENTRAINEMENT? 

À des fins de clarification, Gaza n'est pas un camp de réfugiés mais bel et bien le plus 
grand camp d'entrainement terroriste au monde où même les enfants sont exercés à la 
tuerie - gracieuseté et complicité d'UNRWA.  Visionnez ces deux reportages et vous en 
conviendrez: 

 Gaza children play war in Hamas summer camp 
https://www.youtube.com/watch?v=9Pw8SO0GOJU 

 The UNRWA Road to Terror: Palestinian Classroom Incitement: 
https://www.youtube.com/watch?v=h0j2MvmtaFY 

 Pour en visionner plus, consulter Palestinian Media Watch: www.palwatch.org 
ou l'Institut de Recherche des Médias du Moyen-Orient (MEMRI): www.memri.org 

Il semble que pour avoir le traitement VIP à l'ONU il ne suffit que d'être considéré 
ennemi d'Israël.  Et les ◊hamans savent certainement comment exprimer leur gratitude 
à l'ONU pour ses largesses antisémites.  (Accéder au lien en bas de page) 4  

                                                           
1
 Inside Nir Barkat's plan to remove UNRWA from Jerusalem http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/252786 
+ UNWRA is a racist obscenity http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/23304 
+ Wikipedia (anglais): Shuafat  

2
 The absurdity of the Palestinian refugee narrative displayed by successful lives of some of them 
http://www.israelhayom.com/2019/01/11/pretend-refugees/ 

3 3 fois plus de personnel pour gérer 12 fois moins de 'réfugiés' = disproportion de 36 contre 1. 
4
 Israeli laughs last at UNESCO anti-Semitism http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/237833 
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AUTODÉTERMINATION: État QUÉBÉCOIS de la Floride? 

Existe-t-il un peuple 'palestinien' dans les livres d'Histoire? 
La réponse est 'Non!' 

Comment se fait-il alors qu'un peuple 'Palestinien' surgisse soudainement de nulle part 
après la fondation de l'État Hébreu? 

Suffit-il qu'un stratège égyptien nommé Yasser Arafat identifie les Arabes vivant sur le 
territoire d'Israël comme étant des 'Palestiniens', pour qu'un telle 'ethnie' se mette 
soudainement à exister? 

Et les Juifs qui vivent à cet endroit depuis plus de 3,000 ans, ne sont-ils pas autant - voire 
même plus - 'Palestiniens' que les Arabes qui y sont arrivés plusieurs siècles après?  
Pourquoi les Arabes seraient-ils les seuls à être 'Palestiniens'?  Pourquoi les Juifs ne 
pourraient-ils pas, eux, être « Juifs 'Palestiniens' »?  Pourquoi cette exception? 

Pourquoi une « 'Palestine' ARABE et Libre' » 1 serait-il convenable alors qu'un « État JUIF 
démocratique? » ne le serait pas? 

Depuis quand avoir une identité est-il raciste? 

Le FRANÇAIS n'est-il pas la langue officielle de la République française? 
La CROIX n'est-elle pas dans l'hymne national canadien français? 
Les Chinois n'ont-ils pas leur CALENDRIER distinct? 

Pourquoi serait-ce un crime pour Israël que de s'identifier comme nation juive, d'avoir 
l'hébreu comme langue officielle, l'étoile de David comme emblème national et son 
propre calendrier? 2 

D'abord, précisons que l'AUTODÉTERMINATION n'est valide que pour les peuples qui 
sont chez-eux. 

Si par exemple les dizaines de milliers de Québécois habitant la Floride décidaient de 
faire des revendications territoriales en vue de leur autodétermination, ne devraient-ils 
pas d'abord revenir au Canada plutôt que d'ESSAYER TOURNER la FLORIDE en État 
QUÉBÉCOIS indépendant? 

Même chose pour ces séparatistes Arabes revendiquant la terre d'Israël à des fins 
d'autodétermination.  Ne devraient-ils pas d'abord retourner dans leur pays limitrophe 
arabe d'origine plutôt que d'essayer de  faire d'Israël un État arabe? 

Deuxièmement, Arabe, Turk, Berbère, Perse, Séfarade, Ashkénaze, Mizrahi et Kurde 
sont des ethnies.  'Palestinien' n'est PAS une ethnie - pas plus que 'New Yorkais' n'est 
une ethnie. 

Un New Yorkais est un résident de la Ville de New York, laquelle est habitée par diverses 
ethnies.  Même chose pour 'Palestinien', lequel est un résident de la 'Palestine' (Israël), et 
cette région est habitée par diverses ethnies, nommément Juifs, Arabes et Samaritains, 
pour ne nommer que celles-ci.  Au même titre, 'Canadien' n'est pas une ethnie mais bel et 
bien une terminologie territoriale regroupant plusieurs ethnies. 

                                                           
1 Tuer pour une 'PALESTINE' ARABE et libre (Fatah praises terrorists eliminated last night) 

http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/256113 
2 Netanyahu: No changes to Nationality Law http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/249697 
 La Loi sur la Nationalité établit simplement que l'État d'Israël est la nation du peuple Juif, ainsi que le droit à l'autodétermination du 

peuple Juif sur sa terre. Elle établit également les symboles de l'État, Jérusalem comme Capitale, le calendrier Juif comme calendrier 
national et l'hébreu comme langue officielle. 
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Troisièmement, les Arabes 'palestiniens' ne sont pas chez-eux.  Ils proviennent des pays 
avoisinants.  Ils migrèrent et s'établirent en Israël (surnommé à l'époque 'Palestine 
mandataire') pour travailler pour les Juifs qui s'affairaient à restaurer leur Terre.  Donc, 
la majorité des 'Palestiniens' Arabes d'aujourd'hui sont des descendants de ces 
MIGRANTS Arabes qui vinrent initialement travailler pour les Juifs. 

Je résume ci-dessous en mes mots un article lu récemment.1 

'L'Empire Ottoman offrait des avantages aux Arabes pour les inciter à coloniser la patrie 
juive.  À titre d'exemple, en 1878 une loi accordait des terres israéliennes aux Arabes 
consentants à venir les coloniser.  Conséquemment, la population arabe augmenta de 
250% sur ces territoires israéliens.  Une moyenne de 12,000 nouveaux arabes arrivèrent 
donc chaque année pendant plus de 50 ans consécutifs, ajoutant ainsi plus de 600,000 
nouveaux immigrants Arabes dans la patrie juive. 

La majorité des prétendus « réfugiés Arabes 'Palestiniens' » ne sont en fait que d'anciens 
immigrants ou enfants d'immigrants n'ayant vécu sur les lieux qu'une soixantaine 
d'années au max.' 

S'ils ne sont pas consentants à retourner dans leur pays pour faire leur autodétermination, 
ne devraient-ils pas consentir à devenir citoyens israéliens? 

Alors devient citoyen israélien… ou retourne chez-toi!  Ne fais pas de trouble en Floride, 
en France, en Israël ou ailleurs avec tes ambitions nationalistes tordues. 
 
ISRAËL: LE PLUS GRAND CAMP DE RÉFUGIÉS DU MONDE  

Pendant la 2e Guerre mondiale, le monde empêcha les survivants de l'Holocauste 
d'accéder à leur unique refuge - Israël - en refoulant les nombreux bateaux bondés 
d'innocents fuyant les horreurs nazis. 

L'un d'entre eux, le Struma, fut empêché par les Turks d'atteindre Israël parce que les 
Britanniques refusaient de leur fournir un visa pour la 'Palestine' par crainte de 
contrarier les Arabes.  Ce navire fut ultimement coulé par les Russes.  L'unique survivant 
sur plus de 700 naufragés fut David Stoliar.2 

Les milliers d'autres Juifs qui réussirent à se réfugier en Israël n'y trouvèrent qu'un 
désert inhospitalier, des marécages et la malaria.  Une terre laissée à l'abandon par des 
siècles de négligence. 

Courageusement, ils ont tourné ce camp de réfugiés en oasis.  Encore aujourd'hui, 
devant la résurgence de la haine, des milliers Juifs d'Europe fuient en Israël.3  Et encore 
aujourd'hui, le monde - jaloux - veut leur enlever ce refuge. 

Comparativement, s'il y a encore des camps de réfugiés 'Palestiniens' aujourd'hui - 
50 ans après les faits - c'est bien parce que le monde le veut. 

Tout autre réfugié dans le monde a trouvé preneur.  S'ils y sont encore confinés 
aujourd'hui, c'est délibéré, voulu et planifié. 

Ne soyons pas dupes!! 

                                                           
1 Israel caused 'ethnic cleansing' of 'indigenous Palestine'? Read some history! 

http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/280590 
2
 Wikipedia: Tragédie du Struma 

3 Amid climate of anti-Semitism, France Leads World Aliyah For the First Time Ever 
http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/184784  
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Le monde veut que ces Arabes soient misérables, dépendants et révoltés afin 
d'entretenir un grief contre Israël.  "Malheur au monde à cause des scandales; il est 
inévitable que les scandales arrivent; mais malheur à celui par qui le scandale arrive!" - 
Jésus (Matthieu 18.7) 
 
OTAGES ARABES 'PALESTINIENS': SOLUTION 

On s'entend que les Arabes 'palestiniens' vivant à Paris depuis plus de 40 ans et ayant la 
nationalité française, par exemple, ne sont plus réfugiés, et cela, même si UNRWA 
prétend le contraire. 

Donc, les VRAIS réfugiés sont ceux actuellement otages du Liban (450,000) et de la Syrie 
(500,000) - totalisant environ 1,000,000 d'entre eux.1 

Puisque nombreux sont les pays qui (en théorie) ont à cœur la cause 'palestinienne' 
(alors qu'à vrai dire, ils sembleraient plutôt être mus par l'antisémitisme), pourquoi ces 
nations ne se répartiraient-elles pas entre elles ces 'réfugiés'.  Irréaliste?  Pas du tout.  
Considérons… 

Si 100 pays, soit la moitié des pays membres des Nations-Unies, accueillaient chacun 
10,000 réfugiés 'palestiniens'… il n'y aurait plus de tels camps.  Cas clos!!  Situation 
résolue!!  Impensable? 

L'Allemagne n'a-t-elle pas accueilli à elle-seule plus de 500,000 migrants depuis 2010?  
Qu'est-ce qu'un petit 10,000 de plus?  L'Espagne quant à elle a accueilli plus de 15,000 
de ces migrants.  La France compte actuellement plus de 5 millions d'Arabes - encore 
une fois: qu'est-ce qu'un 0.2% de plus? 

Plusieurs pays - principalement occidentaux - compensent leur déclin démographique 
en accueillant annuellement des dizaines de milliers d'immigrants.  Pourquoi pas ces 
frères 'réfugiés' Arabes 'palestiniens?  (Le Canada, à lui seul, a admis plus de 280,000 
nouveaux résidents permanents en 2017.) 2 

De plus, UNRWA serait sûrement plus qu'heureuse de distribuer ses derniers milliards 
de dollars aux pays hôtes, histoire de faciliter leur intégration - puis clore 
honorablement ses portes puisque son rôle serait enfin terminé après 70 interminables 
années.   

Irréaliste? 

Ces nations ne viennent-elles pas de se partager QUATRE MILLIONS (4,000,000) 
d'Arabes syriens? 3 

Pourquoi n'en faisons-nous pas autant avec ce million de réfugiés 'palestiniens' abusés? 

                                                           
1
 Wikipedia: Palestinian refugee camps. Omettons les 'réfugiés' en Jordanie puisque cet endroit fut attitré spécifiquement pour les Arabes 
'palestiniens' ne désirant pas vivre dans un État Hébreu - c'est donc là leur place légitime. Omettons également Gaza puisqu'ils sont déjà 
chez-eux. (Même l'Égypte ne veut pas de Gaza: trop de troublemakers y sévissent.) Quand à ceux présents dans la Judée-Samarie 
('Cisjordanie'), c'est à eux de décider s'ils veulent s'intégrer à Israël en tant que citoyens ou joindre la Jordanie. 

2 Rapport annuel au Parlement sur l'immigration 2018. (Tableau 4) 
3 Wikipedia: Réfugiés de la guerre civile syrienne / Refugees of the Syrian Civil War. En passant, pourquoi ne pas dédier une agence à l'ONU 

exclusivement pour ces réfugiés syriens comme ce fut le cas pour les réfugiés 'palestiniens'... quatre millions (4,000,000) de réfugiés, c'est 
quand même quatre fois plus que de le nombre initial de réfugiés Arabes 'Palestiniens' de 1948, non? Ahh, désolé. J'oubliais, c'est 
l'évidence même: Israël n'est pas impliqué dans ce conflit. 
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De plus, et cela sans être ironique, une fois fermés, ces camps ne pourraient-ils pas 
devenir des attractions touristiques 1  où les visiteurs viendraient voir les lieux - 
agrémentés de musées thématiques - et ainsi voir les conditions lamentables dans 
lesquels ces malheureux furent réduits pendant des générations par leurs frères libanais 
et syriens? 

S'accuser mutuellement ne mène qu'à la violence. 

Pourquoi ne nous concentrons-nous pas sur la solution plutôt que sur le problème? 
Et Israël n'est PAS le problème. 

Pourquoi ne pas vider ces camps de la honte? 

Pourquoi ne pas fermer le clapet une fois pour toute à ces ◊hamans braillards qui 
tiennent en otages un million de personnes depuis des décennies dans l'unique dessein 
de déshonorer Israël et justifier leurs perpétuelles agressions? 

Cette clique nous exploite depuis trop longtemps, monopolisent notre attention, 
siphonnent nos énergies, abusent de notre confiance et s'approprient impunément nos 
ressources matérielles et financières. 
 
MÉTIER: FRAUDEUR 

Ne se complaisent-ils pas dans les conflits et n'en font-ils pas leur gagne-pain?  Ainsi, ils 
n'auront plus d'excuse pour solliciter frauduleusement l'aide financière sous couvert 
d'organismes 'charitables' de l'Occident dont ils détournent les fonds pour se procurer 
armes et drogue. 

Pourquoi ne met-on pas un terme à la souffrance et l'humiliation de ces Arabes 
'palestiniens', et cela définitivement? 

100 pays…  est-ce trop?  Alors pourquoi pas 50 pays en accueillant 20,000 otages Arabes 
'Palestiniens' chacun?  

Ou alors seulement 25 pays accueillant 40,000 d'entre-eux? 

C'est possible si nous le voulons vraiment. 

« Ahh noon!!  Ce serait tellement injuste!  Ils doivent retourner 'chez-eux'.  » 

Et les réfugiés Syriens alors - dans 50 ans - réclamera-t-on à grands cris que leurs 
descendants doivent retourner en Syrie?! 

Ah! J'oubliais… l'orgueil humain. 
Comme si le monde se souciait réellement du sort de son prochain. 
Les dirigeants de ce monde et leurs marionnettes n'en n'ont que pour eux-mêmes et 
leur standing. 

Résignons-nous donc à laisser ces otages moisir là où ils sont et continuons à blâmer 
Israël pour tous les maux sous le soleil.  C'est tellement plus commode. 

Cette solution est trop simple, avouons-le.  Et, de plus, ça risquerait de fonctionner.  
Gardons donc notre tristement célèbre statu quo et n'en dérogeons pas… jusqu'à ce 
qu'Israël soit ultimement vaincue par ses ennemis, n'est-ce pas? 

                                                           
1
 Comme c'est le cas pour les anciens camps de concentrations nazis. 
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POURQUOI ENTENDONS-NOUS PARLER D'ISRAËL EN PERMANENCE? 

Depuis ses débuts, le conflit 'Palestino'-Israélien a généré 15,000 morts (incluant les 
victimes Juives bien entendu), soit en moyenne 238 MORTS PAR ANNÉE.1  Pourquoi 
n'entendons-nous toujours parler que d'Israël alors que les douze guerres suivantes ont 
fait plus de HUIT MILLIONS DE MORTS (8,000,000) depuis 1948, année de la déclaration 
d'indépendance de l'État d'Israël? 
 
1. Guerre de Corée (1950-53 = 1,200,000 morts) ............................................. 400,000 morts par année 

[soit 80 fois plus de victimes que le conflit 'Palestino'-Israélien] 

2. Guerre d'Algérie (1954-62 = 350,000 morts) [20 fois plus] ............................ 43,000 morts par année 

3. Guerre du Viêt Nam (1955-75 = 800,000 morts) [50 fois plus] ....................... 40,000 morts par année 

4. Guerre civile du Nigéria (1966-70 = 1,000,000 morts) [60 fois plus] ............ 250,000 morts par année 

5. Guerre civile d'Éthiopie (1974-91 = 500,000 morts) [30 fois plus] ................. 29,000 morts par année 

6. Guerre de libération du Bengladesh (1971 = 25,000 morts) [1.5 fois plus] .... 25,000 morts par année 

7. Iran-Iraq (1980-88 = 200,000 morts) [12 fois plus] ......................................... 25,000 morts par année 

8. Guerre Soviet - Afghanistan  - (1980-88 = 600,000 morts) [40 fois plus]........ 75,000 morts par année 

9. 2e guerre civile du Soudan (1983-2005 = 1,000,000 morts) [60 fois plus] ...... 45,000 morts par année 

10. 2e guerre du Congo (1998 - 2003 =  2,000,000 morts) [125 fois plus] .......... 400,000 morts par année 

11. Guerre d'Iraq (2003-11 = 100,000 morts) [5 fois plus] ................................... 12,000 morts par année 

12. Guerre civile de Syrie (2011-20 = 400,000 morts) [25 fois plus] ................... 44,000 morts PAR ANNÉE 

 
En tout, ces guerres ont généré plus de 500 FOIS PLUS DE VICTIMES. 
En moyenne 40 fois plus de pertes en vies humaines par guerre que le conflit 'Palestino'-
Israélien. 

Pourquoi n'entendons-nous parler que d'Israël? 

Ces conflits représentent-ils moins de larmes? 
Moins de vies brisées? 

Pourquoi Israël est-il dépeint comme l'agresseur alors que c'est faux?  Alors qu'il ne 
répond qu'en légitime défense aux agressions renouvelées dont l'ultime but est de le 
détruire? 

 En 1948, Israël fut ATTAQUÉ PAR LA ◊LIGUE ARABE (Égypte, Irak, Jordanie, Syrie et le 
Liban majoritairement - appuyés de troupes additionnelles d'Arabie Saoudite et du 
Yémen) alors qu'Israël jouissait de l'assentiment de la communauté internationale; et 
de son indépendance depuis à peine 24 heures.2  Une autre preuve irréfutable du 
respect du droit international par la ◊Ligue Arabe. (?!) 

 En 1967, fut ATTAQUÉ PAR LA ◊LIGUE ARABE (Égypte, Jordanie et Syrie) suite à 
l'attaque préventive d'Israël contre l'Égypte en conséquence du blocus du détroit de 
Tiran aux navires israéliens.  Israël avait préalablement annoncé sans équivoque 
qu'un tel blocus signifierait un acte de guerre à son encontre.3 

  

                                                           
1 Wikipedia: Israeli-Palestinian conflict (fatalities 1948-2011) 
2 Wikipedia: 1948 Arab-Israeli War 
3
 Wikipedia: Six-Day War, Straits of Tiran. Quel pays accepterait qu'on coupe 90% de son approvisionnement en pétrole?! 
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 En 1973, Israël fut ATTAQUÉ PAR LA ◊LIGUE ARABE (Égypte et Syrie).1 

 En 1978, Israël fut attaqué par une escouade de 11 terroristes provenant du Liban.  
Ils assaillirent un autobus et tuèrent 38 passagers dont 13 enfants et en blessèrent 
71 autres.  Un seul soldat israélien y était présent et il mourut avec les siens.2  
Carnage qui déclencha le Conflit du Sud-Liban.3 

 Etc.2 ('Et caetera' au carré)  Similairement, chaque guerre subséquente fut en 
réponse aux agressions des pays limitrophes en sol Israélien. 

C'est la volonté des antagonistes d'Israël que ce conflit s'éternise.  Ils veulent que nous 
détestions Israël autant qu'eux: au point d'annihilation.  Nous cesserons donc d'en 
entendre parler - de leur part - uniquement le jour où Israël aura disparu - pas avant. 
 
ÉCOEURANT… 

Et c'est là où le problème se situe: les ANTAGONISTES d'Israël.  Ce n'est pas Israël qui 
écoeure, mais ses antagonistes qui nous écoeurent avec Israël.  Ce sont eux qui nous 
écoeurent - pas Israël. 

Un kibboutz planifie-t-il se procurer une vache?  Ou cultiver des patates?  Ou installer un 
moustiquaire sur sa porte d'entrée? « Injustice! » crient-ils. 

Le Ministère des transports entreprend-t-il d'établir une liaison ferroviaire entre 
Jérusalem et Tel Aviv? « Infamie! » 

Une multinationale installe-t-elle son Centre de Recherche et Développement à Haïfa?  
« Conspiration! » 

Une Pop Star vient-elle donner un spectacle en Israël ou s'y faire baptiser? « Trahison! » 4 

Peu importe l'initiative ou son auteur, si c'est favorable à Israël, c'est alors un DRAME: 
« Traître! Vendu! Paria! Anathème! »  Aucune demi-mesure: menaces, intimidation et 
accusations… jusqu'à ce que vous capituliez et reniiez Israël. 

En fait, ces gentlemen s'attendent à ce que nous nous repentions d'AIMER LA VIE: 

« Oh!  Je suis sincèrement désolé d'avoir visité Israël, une démocratie où 
il fait bon vivre.  Où on hume la liberté à pleins poumons.  Où chacun 
peut ouvertement exprimer sa personnalité distinctive dans une 
mosaïque de cultures colorées. 

Je suis désolé d'avoir eu du bon temps et d'avoir rencontré des gens 
fantastiques qui aiment la vie. 

Je suis désolé d'avoir contrarié votre racisme.  Je ne quitterai plus la 
maison afin de ne pas indisposer votre intolérance.  Est-ce que ça vous 
convient?  Je vous demanderez désormais la permission avant d'aller où 
que ce soit. Ça vous va?   

                                                           
1 Wikipedia: Yom Kippur War 
2 Wikipedia: Coastal Road Massacre ...perpétré par la faction Fatah à laquelle appartient Mahmoud Abbas aujourd'hui. 

Si cela arrivait dans votre pays. Comment réagiriez-vous? 
3
 Wikipedia: 1978 South Lebanon conflict 

4 Pop Star s’excuse d’avoir visité Israël 
https://www.i24news.tv/fr/actu/culture/1570419205-la-mere-de-la-popstar-demi-lovato-ne-regrette-pas-de-s-etre-rendue-en-israel 
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Je suis désolé que cette visite m'ait permis de découvrir que votre 
discours à l'encontre d'Israël est un tissu de mensonges.  Quelle 
étourderie de notre part!  Nous avions complètement oublié qu'une 
simple démarche pour jouir de la vie offenserait votre tyrannie. 

En guise de pénitence, nous nous abstiendrons d'utiliser Facebook, 
Google et les chariots d'épicerie pendant 3 semaines puisque ce sont des 
inventions juives. 

Encore une fois, pardonnez-nous d'avoir osé aimer la vie. » 

Les ennemis d'Israël ont un grave problème d'attitude. 
Comme disait Colin, un ancien collège de travail: 'Qu'ils prennent une pilule!' 
 
CONFLIT UNILATÉRAL 

N'est-ce pas un conflit à sens unique?  À chaque occasion, Israël est attaqué, se défend 
et prévaut.  De quel crime Israël est-il coupable - sinon celui de surmonter l'adversité? 

Israël n'a initié aucun de ces conflits. 

Ses protagonistes l'ont attaqués et furent humiliés… 
Ne pourrait-on pas maintenant passer à autre chose?! 

Ces agresseurs exigent maintenant réparation comme s'ils en étaient les victimes.  
N'agissent-ils pas comme des brutes ayant commis un viol collectif et poursuivant 
maintenant leur victime pour avoir osé les griffer pour se défendre? 

Ils ont attaqués, ils ont perdu.  
'On est libre de ce qu'on fait mais pas des conséquences.' 

Le Mexique exige-t-il la restitution de la Californie? 1 

Pourquoi ces ◊hamans nous saoulent-ils encore avec Israël?  Ne peut-on passer à autre 
chose?  N'ont-ils rien d'autre à faire?  Ne devraient-ils pas se chercher une vie à 
vivre?!  …et permettre aux autres de vivre la leur? 

Pourquoi les réfugiés arabes 'palestiniens' sont-ils marginalisés et considérés comme 
d'indésirables étrangers par leurs propres frères arabes alors qu'ILS SONT ACCUEILLIS 
PARTOUT AILLEURS DANS LE MONDE? 

Ils ne sont pourtant pas moins intelligents ou moins doués que les autres.  Ils peuvent 
s'intégrer, étudier et contribuer à l'essor de leur nouvelle société comme c'est le cas ici 
au Canada et ailleurs. 

Si ces pays arabes leur témoignaient quelque respect - ces 'réfugiés' ne leur en seraient-
ils pas reconnaissants?  Comment peut-on éprouver de la reconnaissance envers une 
entité qui vous méprise? 

  

                                                           
1 Wikipedia: Mexican American war (1846-48) 

 Le monde exige-t-il que les États-Unis retournent à leur frontière pré-1846?  Ou la Chine à sa frontière pré-Tibet (1950)?  Ou la Russie à sa 
frontière pré-Crimée (2014)?  Pourquoi exiger qu'Israël retourne à une frontière d'il y a 53 ans?  On les voit venir: ils veulent qu'Israël 
retourne à ses frontières de 1967 pour l'affaiblir militairement, leur ultime objectif étant de le ramener à ses frontières pré-1948 - c'est-à-
dire au NÉANT. 

364



Ces réfugiés n'ont-ils pas des aspirations légitimes comme chacun d'entre nous?  
Pourquoi les en priver?  Pourquoi gâcher leur vie? 

Est-ce normal qu'après si longtemps, ces Arabes 'palestiniens' soient des citoyens de 
seconde classe dans les pays Arabes limitrophes de l'État hébreu alors que leurs 
équivalents en Israël et à travers le monde jouissent librement de tous les avantages 
que procure la démocratie? 

Pourquoi les garder en otages dans des cages collectives pendant TOUTE LEUR VIE? 1 
La réponse est: L'orgueil!! 
 
CAMPS D'OTAGES 

OTAGE: personne dont on s'empare et que l'on utilise comme moyen de pression contre 
quelqu'un, pour l'amener à céder à des exigences.2 

Donc, pour dire les choses comme elles sont, ce ne sont pas des camps de 'réfugiés' 
mais bel et bien des CAMPS D'OTAGES. 

Le peuple arabe 'palestinien' constitue en réalité un otage utilisé comme atout entre les 
mains de son leadership ◊hamanique afin de faire chanter le monde et de mettre ainsi 
de la pression sur Israël. 

Si ça perdure depuis 50 ans, c'est parce que ça marche. 
Cela fait déjà 3 générations qu'on nous saoule avec cette situation. 
Ces otages en sont maintenant à leurs arrière-petits-enfants. 

Ces ◊hamans vont-ils encore nous écoeurer avec ça en 2175?! 

Finissez-en avec cette comédie! 
Ne devraient-ils pas assumer, tourner la page et passer à  autre chose? 
Les ◊hamans sont des abuseurs de peuples: le leur et celui d'Israël. 

Les leaderships ◊hamaniques libanais et syrien détiennent des centaines de milliers 
d'Arabes 'palestiniens' en otages depuis trop longtemps et n'exigent rien de moins que 
la mort d'Israël pour les libérer. 

Ces leaders sans scrupule tournent le fer dans la plaie de leurs proies dans le seul but de 
hâter la destruction d'Israël. 

Si l'on permettait à la totalité de ces otages de quitter leurs camps pour immigrer au 
Canada par exemple (il y a amplement de place ici et ils sont bienvenus),3 ces ◊hamans ne 
seraient-ils pas alors privés de l'unique stratagème 'justifiant' leur animosité envers Israël? 

N'est-ce pas inhumain que de faire payer le prix de leur petitesse à leurs propres frères? 
Cela n'illustre-t-il pas à quel point notre haine surpasse trop souvent notre amour? 
 

                                                           
1 La majorité d'aujourd'hui n'y est-elle pas née? De 1948 à 2018, cela fait déjà 72 ans. 
2 Définition du Petit Larousse illustré 2018 - application pour téléphone mobile 
3
 Le Canada est 50 fois plus gros que la Syrie et 950 fois plus que le Liban. 
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MAIS QUI DONC EST L'ENNEMI D'ISRAËL? 

Ce qui nous amène à nous poser cette question: « Qui est l'ennemi d'Israël? » 
Le 'Palestinien'?  L'Arabe?  Le nazi?  Le 'Chrétien'?  ◊Rome?  La Gauche 'progressiste'?  
Qui est réellement l'ennemi d'Israël? 

Le MONDE!! 
Chacun d'entre nous!! 

Et tant que nous penserons, parlerons et agirons comme le monde, nous serons 
ennemis d'Israël. 

Seule la repentance peut nous séparer du monde.  "Adultères que vous êtes!  Ne savez-
vous pas que l'amour du monde est inimitié contre Dieu? Celui donc qui veut être ami du 
monde se rend ennemi de Dieu. Croyez-vous que l'Écriture parle en vain? C'est avec 
jalousie que Dieu chérit l'Esprit qu'il a fait habiter en nous. Il accorde, au contraire, une 
grâce plus excellente; c'est pourquoi l'Écriture dit: Dieu résiste aux orgueilleux, mais il 
fait grâce aux humbles. Soumettez-vous donc à Dieu; résistez au diable, et il fuira loin de 
vous. Approchez-vous de Dieu, et il s'approchera de vous. Nettoyez vos mains, pécheurs; 
purifiez vos coeurs, hommes irrésolus." (Jacob [Jacques] 4.4-8) 
 
LE MONDE 

Pour ce faire, le monde - incarné par l'ONU - a recours à l'antisémitisme indirect 1 qui 
consiste à favoriser subtilement les adversaires d'Israël. 

En fait, il s'agit de discrimination inversée où certaines communautés sont soutenues 
pour la seule raison qu'elles sont hostiles à Israël, leur permettant ainsi de poursuivre 
leurs activités malveillantes à son encontre. 

Ainsi donc, le message qui accompagne chaque dollar versé par UNRWA est le suivant: 
L'ONU SUPPORTERA CES ◊HAMANS AUSSI LONGTEMPS QU'ILS EN AURONT BESOIN 
POUR DÉTRUIRE L'ÉTAT JUIF - ET CESSERA SEULEMENT DE LES SOUTENIR LORSQU'ILS 
AURONT ATTEINT OBJECTIF: DÉTRUIRE ISRAËL. 

D'ici là, ces ◊hamans continuent d'être engraissés et financés à 'éduquer' leur multitude à 
haïr et à tuer leur frère Juif. 2 

Pourquoi donc voudraient-ils la paix alors qu'ILS GAGNENT LE GROS-LOT 
RÉPÉTITIVEMENT DEPUIS L'INSTANT OÙ ILS ONT INITIÉ CE CONFLIT?! 

Ces ◊hamans ont par conséquent tout intérêt ($) à exploiter les Arabes 'palestiniens' en 
les maintenant dans cet état pitoyable par le biais du mensonge, de la servitude et de la 
victimisation - tout en blâmant Israël pour leur crime.3 

Et le monde continue de chercher désespérément le $1 manquant. 
  

                                                           
1 Soft anti-Semitism 
2
 Le terme 'endoctriner' serait ici beaucoup plus approprié puisqu'ils conditionnent leur peuple dès l'enfance à percevoir le Juif comme le 
monstre à abattre. Should UNRWA schools be padlocked? http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/21604 
'The Palestinians are poisoning the minds of their own children.' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/252160 
Gazan becomes Jew http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/251594 
'UNRWA teaches children to blow themselves up' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/252923 

3 Wikipedia: Yasser Arafat... fortune personnelle estimée à un minimum de 300 MILLIONS DE DOLLARS ($300,000,000). Il n'est pas difficile 
de comprendre pourquoi le peuple 'Palestinien' vit dans la privation. « Affranchissez la 'Palestine' DE SES 

◊
HAMANS!! » 
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Presque le crime parfait… si ce n'était des gens pouvant encore réfléchir par eux-mêmes. 

Pourquoi l'Occident, la Russie, la Chine et la majorité des gouvernements des nations 
feignent-ils d'être si intéressés à ce 'conflit', prétendant chercher le $1 manquant alors 
qu'ils savent pertinemment qu'ils contribuent à perpétuer un problème inexistant qui, 
en temps normal - même s'il s'avérerait réel - les indifférerait au plus haut degré? 

Poser la question, n'est-ce pas y répondre? 
Le pétrole. 
 
BIG BROTHER DE LA 'PALESTINE' 

Terrorisme: Ensemble d'ACTES DE VIOLENCE (ATTENTATS, PRISES D'OTAGES, etc.) 
commis par une ORGANISATION ou un individu pour créer un CLIMAT 
D'INSÉCURITÉ, exercer un CHANTAGE SUR UN GOUVERNEMENT ou 
SATISFAIRE UNE HAINE À L'ÉGARD D'UNE COMMUNAUTÉ, D'UN PAYS, d'un 
système.1 

Pas besoin d'être Einstein pour identifier une entité terroriste. 

Depuis sa création en 1987, le Hamas s'investit dans le carnage civil, les attentats 
suicides, les enlèvements de citoyens et les attaques à la roquette. 

Cependant l'ONU EST INCAPABLE DE FORMULER MÊME LA MOINDRE PETITE 
REMONTRANCE à son égard. 

Incapable!! 
Une TRENTAINE d'années de terrorisme… pas un seul petit reproche. 
Pas un seul!! 

Pathétiquement, l'ONU, malgré ses 75 ans d'existence, n'est toujours pas foutue 
d'appeler un pique un pique.  Non seulement cela, elle appelle désormais un pique un 
cœur, un trèfle un carreau… 

Voici un exemple: en 2018 quelques pays ont (enfin) décidé de tenir le Hamas 
responsable de son comportement répréhensible en demandant à l'Assemblée générale 
de l'ONU de condamner son terrorisme.  Vous savez quoi? 

L'ONU a tout simplement rejeté la requête et a voté de NE PAS CONDAMNER le Hamas.2 
Quel message cela envoie-t-il à ces terroristes? 

« Bravo les gars.  Continuez de faire ce que vous faites, c'est correct avec 
nous. On n'y voit AUCUN problème!  On est même de votre côté! » 

Si le Hamas ne correspond pas à la définition précitée du terrorisme alors il n'existe 
aucune organisation terroriste qui y corresponde.  Aucune!  Tous les terroristes sont 
alors de braves combattants de la liberté pour une noble cause - peu importe laquelle. 
  

                                                           
1
 Dictionnaire Larousse 2011 pour téléphone mobile 

2 Resolution condemning the Hamas terrorist organization is not approved. 
Haley at the UN: Is the hatred of Israel so strong? http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/255831 
UN fails to condemn Hamas' terrorism against Israel. http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/255844 
Revigoré par l'échec de l'ONU à le reconnaître comme organisation terroriste, le Hamas récidive en ciblant une femme enceinte et tuant 
l'enfant en son sein. Hamas takes credit for murder of unborn child http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/256188 
(Oooh! Quels admirables guerriers!!) (?!) 
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CANARD? 

'Si ça ressemble à un canard, marche comme un canard et cancane comme un canard, 
c'est un canard!' 

Les Nations-Unies: « Hum. Voyons. Ça ressemble à un canard, ça marche comme un 
canard… c'est sûrement un cheval!  Euh, peut-être un dauphin… ou encore un écureuil... 
un perroquet, non?  Eh bien, nous ne savons vraiment pas de quoi il s'agit!  Ça pourrait 
être un ver, on ne sait jamais?  Alors votons! » 

Voici ci-dessous les résultats du vote de l'ONU 1 visant à condamner le Hamas pour ses 
actes terroristes: 

 87 pays ont voté en faveur de condamner le Hamas, donc de reconnaître que celui-ci 
est bel et bien une 'organisation terroriste' (un 'canard' - il y en a qui sont encore 
éveillés - c'est réconfortant). 

 57 pays s'y sont opposé - peut-être pensent-il que le Hamas est un 'Club de cerfs-
volants'. 2 

 33 pays se sont abstenus de voter - probablement avaient-ils échoué leur examen de 
zoologie à l'école secondaire et ne savent toujours pas différencier entre un 
kangourou et un canard. 

 23 pays étaient absents pendant le vote - ils avaient sûrement des courses à faire. 

Le vote de la majorité aurait normalement dû l'emporter (87 vs 57) mais… « Hey!  
Désolé les gars mais ça va prendre cette fois-ci les deux-tiers des voix pour que ce vote 
particulier devienne résolution.  C'est exceptionnel évidemment.  Habituellement 51% 
des voix suffit mais puisqu'il s'agit ici d'une résolution affectant Israël - que nous 
détestons - alors 67% des voix pour ce vote spécifique sera requis! » 3 

Un gros 'Merci!' encore une fois aux ennemis d'Israël qui à nouveau continue de faire 
échouer tout ce qui pourrait améliorer la situation.4 

Alors voilà où nous en sommes: 200 pays - représentés par des adultes intelligents et 
'éduqués' - incapables de condamner une organisation terroriste qui tue des civils à 
répétition (adolescents par surcroît) 5 et qui se réjouit chaque fois qu'un Juif meurt, 
souffre ou est mutilé. 

Qui sait, peut-être l'ONU a-t-elle raison après tout, peut-être ne sont-ils pas terroristes 
mais simplement de grands malades dignes d'être enfermés à triple tours dans un asile 
psychiatrique. 
 

                                                           
1 Jeudi 6 décembre 2018 
2 Gazans rioters attach firebombs to kites http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/244735. Il faut 'comprendre'. Après le 

retrait de Gaza par Israël en 2005, le Hamas n'a plus de Juif à tuer. Terrible!! Est-ce donc si surprenant s'il essaie maintenant de traverser 
en masse en Israël pour aller y tuer les Juifs... comme dans le 'bon vieux temps'? Tradition oblige!! Ou peut-être le Hamas est-il alors un 
'Club de Chasse' - qui sait? - Ne le demandez pas à l'ONU, elle n'en a aucune idée. 

3
 87 + 57 = 144. 144 X 67% = 96 voix. Donc, 87 voix en faveur fut 'insuffisant'. Astucieux ces 

◊
hamans, n'est-ce pas? Ne contrôlent-ils pas 

littéralement le monde? (Les Juifs contrôlent le monde, quelle sottise!) 
4 Countries blasted for having worked at defeating UN vote http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/255867 
5
 Hamas Admits it Murdered Three Israeli Teens http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/184257 
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TOMBÉE DES MASQUES 

Mais ce vote ne fut pas vain puisqu'il révèle que… 

 43.5% du monde (87 pays sur 200) s'efforce de faire partie de la solution - du moins 
occasionnellement. (Ces nations pourraient être qualifiées de 'JUSTES'.)  Quand ce 
sera leur tour d'être dans le besoin, la justice exigera qu'ils soient secourus. 

 28.5% du monde (57 pays sur 200) font partie intégrale du problème et obstruent les 
plus simples démarches pour améliorer le monde - au profit de leurs petits intérêts 
égoïstes. (Ces pays pourraient être définis comme 'VENDUS'.)  Quand ce sera leur tour 
d'être dans le besoin, la justice exigera qu'ils soient maudits. 1 

 16.5% du monde (33 pays sur 200) demeure silencieux - soit par indifférence ou 
parce qu'ils craignent que prendre position pour la vérité pourrait leur être 
préjudiciable.  Ils entretiennent ainsi le même genre de raisonnement chimérique 
que ceux qui se réfugièrent dans le silence lors de la montée du nazisme avant la 
2e Guerre mondiale - qui peut-être ne se serait jamais produite s'ils s'étaient donné la 
peine de parler. ('LÂCHES')  Quand ce sera leur tour d'être dans le besoin, la justice 
exigera qu'ils n'aient aucun secours. 

 11.5% du monde (23 pays sur 200) ont des choses plus importantes à faire que 
d'aider leur prochain. ('TIÈDES')  Quand ce sera leur tour d'être dans le besoin, la 
justice exigera qu'ils soient ignorés. 

Honte à ceux qui protègent, soutiennent et encouragent le Hamas!! 

Honte à ceux qui ont empêché la résolution de l'ONU condamnant ce régime pour ses 
agressions éhontées! 

Honte à ceux qui nourrissent ce monstre à coups de millions de dollars! 2 

Honte aux pays qui s'abstiennent de faire entendre leur voix et faire ainsi une différence 
pour la justice. 
 
RÉALITÉ NIÉE 

Qu'importe le résultat de ce vote biaisé, cela ne change rien à la réalité: le Hamas est un 
cancer malin.  Il ne peut être raisonné - il ne peut qu'être enlevé.  Le Hamas est l'ennemi 
du peuple - de tout peuple.  Le Hamas n'a pas sa place dans l'aréna politique de l'ONU, 
son dossier devrait être transféré à l'Organisation Mondiale de la Santé pour trouver 
une cure à sa rage assassine. 

Et à ce niveau, l'Autorité 'Palestinienne' est identique.3  Non seulement leurs oeuvres 
terroristes confirment leur appartenance mutuelle mais ils l'affirment ouvertement.4  Ils 
sont taillés à partir du même bois.  Seul le nom change.  La seule différence entre les 
deux est que le Hamas refuse de négocier avec Israël tandis que l'Autorité 
'Palestinienne' fait semblant de vouloir le faire.  Leur fruit est le même: mort 
prématurée par violence.  

                                                           
1 "Je maudirai ceux qui te maudiront." (Genèse 12.3) / "Maudit soit quiconque te maudira!" (Nombres 24.9) 
2 Millions of dollars to Hamas http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/255833 

Hamas receives cash http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/255865 
Protest to be held against cash infusion to Gaza http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/255847 

3 'What part of killing a baby is heroic?' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/256379 
4
 Fatah: 'If Hamas is a terrorist organization, so are we' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/255816 
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Même si le Hamas et l'Autorité 'Palestinienne' parlent de réconciliation l'un avec l'autre, 
cela n'arrivera jamais: les démons ne se réconcilient pas!  Ils peuvent momentanément 
faire front commun contre une même menace mais les démons ne se réconcilient 
jamais. 

La miséricorde leur est étrangère.  Compromis?  Ils peuvent prononcer le mot - et même 
l'épeler -  mais ils sont incapables de le concrétiser.1 
 
SÉCURITÉ… POUR QUI? 

Tout ceci suscite les questions suivantes: 

À quoi sert l'ONU si elle ferme les yeux sur les abus perpétrés en son nom? 

À quoi sert l'ONU si elle contrôlée par une clique antisémite y faisant la pluie et le beau temps? 

À quoi servent les résolutions de l'ONU si elles constituent un piège pour le pays qui s'y 
soumet de bonne foi - nommément Israël?  Un exemple?  L'ONU a formulé la Résolution 
1701 à l'égard du Liban et d'Israël en 2006.2  En voici les détails: 

1. Retrait d'Israël du Sud-Liban.3 

2. Tous les groupes armés autres que le gouvernement du Liban seront désarmés. 

3. À part FINUL 4 et l'armée libanaise, aucune force militaire, incluant le Hezbollah, ne 
sera présente dans le Sud-Liban. 

4. Aucune arme ne doit être permise dans le Sud-Liban sans l'approbation du 
gouvernement libanais. 

 
RÉSULTATS 

Israël s'est naïvement retiré du Sud-Liban en 2006 conformément à ce qui était attendu 
de lui alors que la résolution fut totalement transgressée par la partie adverse - à savoir: 

1. Le groupe terroriste Hezbollah s'est construit au Sud-Liban (souvenez-vous: ils ne 
sont plus supposés être là) des BASES MILITAIRES, des POSTES D'OBSERVATION, des 
BUNKERS et des ENTREPÔTS D'ARMES, et ce, au cœur de la POPULATION CIVILE 
locale - une pratique illégale additionnelle nommée boucliers humains. 

2. Ce n'est pas tout: le Hezbollah y a également déployé 15,000 MERCENAIRES ARMÉS, 
et stocké plus de 130,000 MISSILES. 

3. Vous en voulez davantage?  Le Hezbollah a construit des TUNNELS D'ATTAQUE 
ABOUTISSANT À L'INTÉRIEUR D'ISRAËL!!  5 

Tout cela pour une résolution de l'ONU.  Youpi!!  Le monde est plus en sécurité grâce 
aux résolutions de l'ONU. (!?)  Oups!  Je voulais dire: les TRICHEURS sont plus forts grâce 
aux résolutions de l'ONU. 

                                                           
1
 Hamas-Fatah reconciliation deal collapsing http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/241473  

2 Wikipedia: Résolution 1701 du Conseil de sécurité des Nations-Unies 
3 Israël avait initialement envahi le Sud-Liban pour y évincer les fauteurs de troubles qui l'attaquaient de cette région. Un exemple parmi 

tant d'autres est le Massacre de la route côtière (consultez Wikipedia pour voir.) 
4
 Force Intérimaire des Nations-Unies au Liban 

5 Effets pervers de la résolution: Hezbollah's Violations of UNSC Resolution 1701 https://www.youtube.com/watch?v=_Ix-0_qn1w8 
Fourth northern terror tunnel discovered http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/256225  
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Conséquemment, pourquoi Israël devrait-il être tenu de respecter les résolutions de 
l'ONU qui mettent en péril son existence alors que ses ennemis les transgressent 
impunément. 

Ont-ils respecté les résolutions de l'ONU concernant le partage initial du territoire entre 
les Juifs 'palestiniens' et Arabes 'palestiniens? Jamais!!  Ils n'en font qu'à leur tête. 

Alors pourquoi Israël devrait-il se mettre en position de vulnérabilité face à ses 
adversaires tricheurs?  Pour plaire à l'ONU?! 

Les ennemis d'Israël attendent impatiemment que ce dernier se soumette naïvement 
aux résolutions de l'ONU pour le dévorer tout entier. 

Comme nous pouvons le constater, l'ONU est un énorme chien sans dent nommé Clique 
qui maintien le voisinage éveillé par ses jappements continuels après une minuscule 
souris blanche appelée Israël. 
 
QUI TIRE LES FICELLES? 

 
Suite à l'indéniable échec de cette résolution, une autre question se pose: 

Qui contrôle l'ONU? 

Est-il normal que celle-ci s'acharne ainsi sur Israël en initiant à répétition des résolutions 
abusives à son égard? 1  Il y a indubitablement quelqu'un qui y tire les ficelles: quelqu'un 
qui 1. déteste Israël et 2. qui est assez puissant pour manipuler les résultats de 
l'organisation. 

Un seul pays ne saurait parvenir à de tels résultats par lui-même, cela prend 
incontestablement une clique oeuvrant d'un commun accord.  Qui cela pourrait-il bien 
être? 

La ◊Ligue Arabe par hasard? 2 

Cette entité panarabe ne fut-elle pas créée dans le but spécifique de tuer Israël? 3 

Toutes les guerres auxquelles Israël fut soumise - même avant la fondation de l'État 
Hébreu - furent initiées par la Ligue, ou en réponse à ses continuelles agressions? 4 

La ◊Ligue Arabe ne fait pas partie du problème… LA ◊LIGUE ARABE EST LE PROBLÈME. 

Ses membres sont riches, puissants et influents, tant au niveau économique que 
diplomatique.  Ils sont habiles à tirer les ficelles.  Et surtout, ils sont homicidement 
acharnés. 
  

                                                           
1
 United Nations: No connection between Temple Mount and Jews 
 https://m.jpost.com/Breaking-News/UNESCO-No-connection-between-Temple-Mount-and-Judaism-470050 

2 Lorsque la 'Ligue Arabe' est mentionnée, cela peut faire référence à la coalition entière, à quelques-uns de ses États membres ou à un seul d'entre eux. 
3 Wikipedia: History of the Arab League 
4 Guerre d'indépendance (1947-1949), Guerre du Canal de Suez (1956), Guerre des Six Jours (1967), Guerre d'usure (1967-1970), Guerre du 

Kippour (1973), 1re Guerre du Liban (1982-1985), 2e Guerre du Liban (2006) et les multiples conflagrations résultants des agressions des 
groupes terroristes Hezbollah, PLO (Autorité 'Palestinienne') et Hamas qui eux sont soutenues par la 

◊
Ligue Arabe. 
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UN PEU D'HISTOIRE 

Pendant la 2e Guerre mondiale, les Anglais suggérèrent aux pays arabes de former une 
coalition pour se rallier à l'Angleterre contre les puissances de l'Axe (Allemagne, Italie, 
Japon, etc.)  Mais les pays arabes ne virent aucun intérêt à déranger monsieur hitler 
alors qu'il s'affairait à tuer le Juif, leur prétendu ennemi traditionnel qu'ils méprisent 
depuis toujours.1 

Suite à l'échec d'hitler de réaliser cet ambition en 1945, les pays Arabes entreprirent 
alors de créer la ◊LIGUE ARABE la même année, spécifiquement pour avorter la 
naissance de l'État hébreu en minant la motivation et les ressources des Juifs 
'palestiniens'.2 

L'UNIQUE RAISON D'ÊTRE DE LA ◊LIGUE ARABE EST DE DÉTRUIRE ISRAËL - POINT FINAL. 

Ses membres fondateurs sont la Jordanie, le Liban, la Syrie, l'Arabie Saoudite, l'Égypte, 
l'Irak et le Yémen.3 

Aussitôt cette Ligue formée, ses États membres entreprirent de boycotter les entreprises 
juives.  (Hum, cela ne ressemble-t-il pas au mouvement BDS initié en 2005 par nul autre 
que « l'État de la 'Palestine' » - maintenant MEMBRE OFFICIEL de la ◊Ligne Arabe?). 

En 1946 donc, la ◊Ligue Arabe adopta la 'Loi préliminaire' supervisant l'EXPROPRIATION 
et la DÉNATURALISATION des Juifs de leurs États membres.4 

Ensuite?  Surprise, surprise: la ◊Ligue Arabe attaqua Israël le lendemain de sa déclaration 
d'indépendance en 1948.5 

Et cette Ligue aujourd'hui, n'ayant pas perdu sa vigueur, est toujours active de par le 
monde.  Mais n'ayant pu déloger Israël militairement malgré ses nombreuses tentatives, 
cette même Ligue, maintenant forte de ses 22 pays membres (sans compter ses acolytes 
◊hamaniques contemporains bien-sûr: Iran, Turquie, etc.) s'acharne sur Israël à l'ONU 
par toutes les magouilles concevables. 

Ceux-ci sont solidaires les uns des autres - même dans l'injustice - SURTOUT dans l'injustice.  

                                                           
1 En effet, comme lorsque les expatriés Juifs d'alors revinrent chez-eux et durent faire face à l'hostilité des ◊hamans arabes, ainsi en est-il 

encore aujourd'hui.  Même scénario, différente époque. 

 "Venez, rebâtissons la muraille de Jérusalem, et nous ne serons plus dans l’opprobre.  Et je leur racontai comment la bonne main de mon 
Dieu avait été sur moi, et quelles paroles le roi m’avait adressées. Ils dirent: Levons-nous, et bâtissons! Et ils se fortifièrent dans cette 
bonne résolution. Sanballat, le Horonite, Tobija, le serviteur ammonite, et GUÉSCHEM, L’ARABE, EN AYANT ÉTÉ INFORMÉS, SE 
MOQUÈRENT DE NOUS ET NOUS MÉPRISÈRENT. Ils dirent: Que faites-vous là? Vous révoltez-vous contre le roi? Et je leur fis cette réponse: 
Le Dieu des Cieux nous donnera le succès. Nous, ses serviteurs, nous nous lèverons et nous bâtirons; mais vous, vous n’avez ni part, ni 
droit, ni souvenir dans Jérusalem." (Néhémie 2.17-20) 

 "Je n’avais pas encore posé les battants des portes, lorsque Sanballat, Tobija, GUÉSCHEM, L’ARABE, ET NOS AUTRES ENNEMIS apprirent 
que j’avais rebâti la muraille et qu’il n’y restait plus de brèche." (Néhémie 6.1) 

2 Wikipedia: History of the Arab League 
3 Les mêmes 7 pays qui attaquèrent Israël le jour suivant sa Déclaration d'Indépendance. 
4 En conséquence, les pays Arabes n'ont plus qu'une poignée de Juifs sur leur territoire aujourd'hui alors qu'Israël a maintenant plus de 

1,800,000 citoyens Arabes. Et ils osent affirmer qu'Israël est un pays apartheid. 
5 Bravo pour le respect par la ◊Ligue Arabe de la RÉSOLUTION 181 (II) APPROUVÉE PAR l'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES NATIONS-UNIES pour 

la partition de la 'Palestine' entre les Juifs 'palestiniens' et les Arabes 'palestiniens'. (Je suis sarcastique ici bien-sûr) De plus, la Ligue des 
Nations stipulait en 1923: « Toute tentative visant à nier le droit du Peuple Juif à la Palestine, Eretz-Israël, et à les empêcher d'accéder et 
contrôler le territoire désigné pour le Peuple Juif par la Ligue des Nations constitue une SÉRIEUSE VIOLATION DU DROIT INTERNATIONAL. » 
(To whom does the land of Israel belong? Ask Robert F. Kennedy http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/23850) 

 N'est-ce pas ironique de voir la ◊Ligue Arabe brandir de façon menaçante l'étendard de la LOI INTERNATIONALE lorsqu'elle est contrariée 
par la décision d'un pays souverain alors qu'elle-même méprise les résolutions de l'ONU et le droit international? Son comportement 
n'est-il pas ainsi contradictoire et son langage teinté de duplicité? 

  Arab League warns Australia and Brazil http://www.israelnationalnews.com/News/Flash.aspx/441335. Quelle loi internationale les ennemis 
d'Israël ont-ils jamais respectée? Leur unique loi n'est-elle pas la coercition? Depuis quand ces régimes sont-ils animés par le respect? 
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LA NATURE DE LA BÊTE 

Depuis sa formation, la ◊Ligue Arabe, tel un cancer malin, s'acharne sans relâche sur 
Israël, quotidiennement, par tous les moyens imaginables et sur tous les fronts.  Elle ne 
s'est pas donné de répit hier, ne s'en donne pas aujourd'hui et ne s'en donnera pas non 
plus demain… jusqu'à ce qu'elle ait réussit à éradiquer l'État hébreu de la surface de la 
terre. 

Elle tire les ficelles aussi haut que l'ONU (votes diffamatoires) et aussi bas que la rue 
(manifestations BDS) - et tout ce qu'il y a entre les deux. 

Ce que je viens d'avancer concernant les magouilles de la ◊Ligue Arabe à l'ONU et 
ailleurs n'est évidemment que pure spéculation de ma part.  Ce serait mentir que de 
prétendre le contraire.  Je n'ai aucune preuve.  Mais avouons que mes suppositions sont 
TRÈS plausibles, plus plausibles en effet que 'Les Juifs contrôlent le monde, les banques, 
les médias...' 

Je ne divague donc pas plus que ceux qui perçoivent les Juifs comme une menace et 
diffusent des théories savamment fignolées telles que 'Les Protocoles des Sages de Sion' 
dont la populace mondiale s'abreuve goulument.  CANULAR 1 auquel même le Hamas se 
réfère dans sa charte fondatrice de 1988.2  (Les militants du Hamas combattent donc un 
mirage.) 

Ne pouvant ainsi valider ma théorie sur les traficotages des 22 pays de la ◊Ligue Arabe et 
leurs petits amis à l'ONU, j'intitulerai mon hypothèse, disons, hum… 

« Les Protocoles des Sages de la 'Palestine.' » 

Ça vous va? 

Mais la question demeure: pourquoi la majorité des pays membres de l'ONU favorisent-ils la 
◊Ligue Arabe dans son combat contre Israël?  Nul ne le sait: cela demeure leur petit secret. 

Les motivations peuvent varier d'un pays à l'autre mais le résultat est le même: 

Israël est mis au pilori. 
 
TU ME GRATTES LE DOS… JE GRATTE LE TIEN. 

N'est-ce pas révélateur que… 

LES RELATIONS ARABE-EUROPE SONT 

"BASÉES SUR UN ÉCHANGE DE PÉTROLE CONTRE UN SUPPORT POLITIQUE"? 3 

La question s'impose: Que signifie 'support politique' en faveur d'une entité vouée à la 
destruction d'Israël?  Cela signifierait-il que l'Europe s'engage à aider les États Arabes à 
se débarrasser d'Israël en facilitant l'adoption de résolutions anti-Israël à l'ONU?  Ou à 
fermer les yeux aux multiples témoignages incriminant les organisations terroristes 

                                                           
1
 Wikipedia: Les Protocoles des Sages de Sion / The Protocols of the Elders of Zion'. Publié en 1903, 'Les Protocoles des Sages de Sion' est un 
PLAGIAT du pamphlet 'Dialogue aux enfers entre Machiavel et Montesquieu' de Maurice Joly in 1864.  

2 Wikipedia: Les Protocoles des Sages de Sion (section Utilisations, paragraphe Usages et références actuelles) 
3 Wikipedia: Arab League-European Union relations. Il n'y a pourtant pas que les pays du Moyen-Orient qui ont du pétrole. Le Canada 

occupe la 4
e
 position en matière de réserves de pétrole prouvées et la 7

e
 pour la production.* On pourrait peut-être en vendre à l'Europe 

nous aussi en échange de 'support politique'. 

 * Wikipedia: List of countries by proven oil reserves, List of countries by oil production 
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qu'elle finance? 1  Ou encore à pourvoir en matériaux de construction les colonies 
illégales Arabes dans la Zone 'C' comme c'est actuellement le cas? 

Que signifie réellement ce 'support politique' en échange de pétrole? 

Ne sont-ce pas la ◊Ligue Arabe et ses acolytes qui manufacturent à répétition des 
résolutions infondées à l'encontre d'Israël… avec la bénédiction de l'Europe? 

« Comme Entrée, vous aurez droit à une brochette de résolutions 
diffamatoires avec votes biaisés et, comme plat principal, la 
marginalisation d'Israël. » 

L'ONU est désormais la plus grosse institution antisémite du monde. 

La stratégie de la ◊Ligue Arabe est simple: dire et faire exactement le contraire d'Israël. 

Si Israël dit 'gauche', la ◊Ligue Arabe dit 'droite'; si Israël dit 'blanc', elle dit 'noir'; si Israël 
dit 'Coca-Cola', elle dit 'Pepsi-Cola'. 2  Toujours faire l'opposé de l'autre ne révèle-t-il pas 
un manque de maturité, de personnalité?  N'est-ce pas enfantin, contre-productif? 

La ◊Ligue Arabe n'est-elle pas être animée d'un esprit de contradiction? 

Si l'ONU est le moindrement représentative de notre monde contemporain, il est alors 
plausible d'affirmer que ce sont davantage les ennemis d'Israël - dont la ◊Ligue Arabe et 
ses alliés - qui contrôlent le monde plutôt que les Juifs. 

Qui en effet a intérêt à répandre le mythe de la conspiration juive si ce ne sont ceux qui 
détestent les Juifs et veulent leur perte? 

Y a-t-il une seule alliance avec la ◊Ligue Arabe qui n'inclut pas une clause anti-Israël?  
Quiconque transige avec cette ◊Ligue ne finit-il pas par pénaliser Israël d'une façon ou 
d'une autre? 

N'est-ce pas cette ◊Ligue Arabe qui s'acharne à garder en otages ses frères et ses sœurs 
arabes dans des camps de la honte et qui siphonne des milliards à l'ONU (UNRWA) pour 
les y maintenir dans l'ignoble dessein d'avilir le nom glorieux d'Israël? 

Tout théâtre a ses coulisses et l'ONU n'y fait pas exception. 
La comédie qui s'y joue est montée de toutes pièces... 
 
LES DÉS SONT PIPÉS. 

Un exemple? 

Imaginez ceci: L'Iran et l'Arabie Saoudite se sont ligués avec 38 nations lèche-bottes 
pour accuser Israël - ET SEULEMENT ISRAËL SUR TOUTE LA PLANÈTE - de discrimination 
envers les femmes.3  Non non, vous ne rêvez pas!!  Et vous savez quoi?  Le Canada est 
l'une des deux seules nations qui s'opposèrent à cette farce.  Bravo Canada!  Merci. 

                                                           
1
 Massive corruption in Gaza and Palestinian Authority exposed http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/282156 
Whistleblower Exposes Palestinian Authority Corruption https://jcpa.org/whistleblower-exposes-palestinian-authority-corruption/ 

2 Comment Coca-Cola fut évincée du marché arabe http://www.slate.fr/story/168434/coca-cola-moyen-orient-pays-arabes-boycott-israel 
3 UN Singles Out Israel as World’s Only Violator of Women’s Rights 

https://unwatch.org/no-joke-un-singles-out-israel-a-worlds-only-violator-of-womens-rights-iran-saudi-arabia-yemen-among-the-voters/ 
 Brave Miss Iraq at UNHRC https://unwatch.org/boom-brave-miss-iraq-drops-the-mic-at-unhrc-owns-the-dictators/ 
 Comparer: Au moins 18 femmes furent victimes de 'meurtres d'honneur' sous l'Autorité 'Palestinienne' en 2019 seulement: 

Hundreds protest in PA following ‘honor killing’ of young Bethlehem woman  
https://www.jns.org/hundreds-protest-against-honor-killing-of-bethlehem-woman/ vs Wikipedia: Women in Israel 
Recherchez 'Femmes' et 'Arabie Saoudite' ou 'Femmes' et 'Iran', et cela vous donnera une idée de l'ampleur du ridicule de cette situation. 
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Les ◊hamans peuvent-ils faire autre chose que de déshonorer autrui? Ils déshonorent les 
tentatives de paix des États-Unis, ils déshonorent leurs frères dans des camps d'otages, 
ils déshonorent leurs citoyens en les privant d'élections honnêtes, ils déshonorent leurs 
femmes en leur refusant les droits fondamentaux de liberté… et après cela, ils ont 
l'audace de déshonorer Israël avec la complicité des membres de l'ONU. 

Hollywood devrait décerner le Prix humanitaire Jean Hersholt à l'ONU pour sa 
performance dans la catégorie Comédie, et présenter l'Oscar pour Meilleure mise en 
scène à la ◊Ligue Arabe.  L'ONU ne vaut pas même le papier sur lequel son logo est 
imprimé. 

Le monde ne laissera-t-il donc jamais Israël tranquille!?! 
Ne cessera-t-on jamais d'harasser les Juifs?! 

L'ONU n'est-elle pas moralement en faillite? 
Le monde a vendu son âme pour du pétrole. 

L'ONU est à Israël ce que la France fut à Alfred Dreyfus, mais… "nous savons, du reste, 
que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu, de ceux qui sont appelés 
selon son dessein." (Romains 8.28): L'Affaire Dreyfus devint l'élément déclencheur du 
Sionisme qui enfanta l'État d'Israël.1 

LES VRAIS RÉSISTANTS 

Dans le conflit actuel opposant la ◊Ligue Arabe et Israël, LES JUIFS SONT LES VRAIS 
RÉSISTANTS.  Depuis toujours ils résistent aux agressions étrangères sur leur terre.  Ils 
ont résisté aux Assyriens, aux Babyloniens, aux Perses, aux Grecs, aux Romains, aux 
Croisés, aux Turcs, aux Anglais et aujourd'hui à la ◊Ligue Arabe, à l'imposture de la 
'Palestine' et même au monde entier (Union Européenne, Nations-Unies, etc.) 

En exil, ils ont résisté aux calomnies, aux coalitions de loups, aux procès d'intention, à la 
discrimination, aux délires collectifs, aux pogroms ainsi qu'à la Shoah. 

Lors de la 2e guerre mondiale alors qu'ils s'étaient faits piégés dans des camps infâmes 
de la mort sous la fausse promesse de camps de travail où ils allèrent naïvement avec 
leurs enfants et leurs effets personnels… ils ont résisté à Varsovie, Sobibor, Vilnius, 
Treblinka, Lachwa, Mizocz, Minsk, Mazowiecki, Czestochouwa, Bedzin, Bialystok… 

Ils ont aussi courageusement résisté au sein des nombreux maquis polonais tels que l'AK, 
l'AOB, le GL, le PKB, le ZZA… sans compter les maquis Bund et ZOB dont ils furent les 
fondateurs.  Et à cela s'ajoute les nombreux autres maquis d'Europe occupée au sein 
desquels ils résistèrent bravement à l'oppresseur. 

Et aujourd'hui encore ils résistent, ils affrontent vaillamment.  Ils ne se soumettent pas 
malgré l'ampleur démesurée de l'adversité auquel ils font toujours face.  « Vous ne 
trouverez jamais un meilleur partenaire d'entrainement au combat que l'adversité. » 
(Golda  Meir) 

Ce sont des résistants - des vrais - survie oblige!! 

                                                                                                                                                               
 Comme vous pouvez le constater, subsituer Israël par la 'Palestine' améliorera indubitablement la condition humaine en général ;-) 

Vous en voulez plus? L'Union Européenne souligne la contribution de l'Iran en matière de droits humains 
 Iran's contribution to human rights http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/24710 
1
 Wikipedia: Theodor Herzl / section: L'affaire Dreyfus et la naissance du sionisme. 
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ASTÉRIX CONTRE TERRORIX 

« Nous les Juifs avons une arme secrète dans notre combat avec les Arabes: nous 
n'avons nulle part à aller! … Les Égyptiens peuvent fuir en Égypte, les Syriens en Syrie.  La 
seule place où nous pouvons fuir est la mer.  Et avant de faire cela, aussi bien se battre. » 
(Golda Meir) 

Les Judéens résistent parce qu'ils sont dans leur droit. 
Ils résistent pour ce qui est leur. 
Ils résistent pour l'espoir… pour leurs enfants. 

Aujourd'hui, ils résistent sur leur terre que les envahisseurs Arabes tentent de leur arracher. 

Pas surprenant que René Goscinny, scénariste de la géniale bande dessinée Astérix, soit 
Juif.  En effet, il y relate de façon humoristique les défis que doit surmonter une TRIBU 
gauloise face à l'OCCUPANT ROMAIN.  L'avantage de la tribu sur la puissance 
disproportionnée de l'oppresseur: une potion secrète donnant des pouvoirs surhumains.  
Et la 'potion' secrète des Juifs, TRIBU de Juda, pour résister aux occupants pendant tous 
ces siècles? 

La Tanarh: La Parole de Dieu. 
La Tanarh est aussi, pour eux, personnel: c'est leur identité, leur histoire, leur parcours, 
leur vécu, leurs drames et leurs joies, leur fierté et leur espoir. 

De plus, depuis des millénaires - les Juifs ne cessent de résister à l'assimilation afin de 
préserver la belle identité collective que Dieu leur confère. 

Et Israël résiste à l'esprit de vengeance - les Israéliens ne se vengent pas: ils disciplinent 
leurs ennemis afin de les dissuader de récidiver.  « Nous ne nous réjouissons pas dans les 
victoires.  Nous nous réjouissons quand une nouvelle sorte de coton pousse et quand les 
fraises germent en Israël. » (Golda Meir) 

Contrastant avec les appels au sang des ennemis d'Israël, les Juifs répondent avec 
dignité au mensonge et à l'injustice.1 

Les Juifs ont résisté hier. 
Ils résistent aujourd'hui et ils résisteront demain. 

« Suite à l'OCCUPATION COLONIALE ROMAINE, la destruction du Temple d'Hérode, et les 
révoltes juives ratées la plupart des Juifs furent soit expulsés, pris comme esclaves à 
Rome, ou massacrés, bien qu'un petit nombre de Juifs réussirent à y demeurer pendant 
les siècles malgré la persécution par LES DIVERS CONQUÉRANTS DE LA RÉGION, 
INCLUANT LES ROMAINS, LES ARABES, LES OTTOMANS, ET LES ANGLAIS. » 2 

 

                                                           
1 Victime de terrorisme, une mère juive promet devant son nouveau-né agonisant, qu'elle enfantera d'autres d'enfants afin que son peuple 

vive (Upon losing her infant to terror, crying Jewish mother vows to bring more babies to the world so her people may live)  
http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/256119 Une attitude aussi noble contraste étonnamment avec les appels au sang 
et à la vengeance de leurs ennemis. 

2
 Wikipedia: List of indigenous peoples (Traduit de l'anglais) 
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Ils résisteront jusqu'à la venue de leur Messie, notre Maître, le Juif: ישוע  [prononcer 
'Yéshoua'] (Jésus).  Celui-ci n'est-il pas le Résistant par excellence?  N'a-t-il pas résisté au 
règne prématuré, au péché et à la tentation, et cela, au prix de sa propre vie, d'une mort 
ignoble sur une croix? 1 

 "L'Éternel venge le sang de ses serviteurs, Il se venge de ses adversaires, et IL FAIT 
L'EXPIATION POUR SON PAYS, POUR SON PEUPLE." (Deutéronome 32.43) 

 "Il a été enlevé par l'angoisse et le châtiment; et parmi ceux de sa génération, qui a 
cru qu'IL ÉTAIT RETRANCHÉ DE LA TERRE DES VIVANTS ET FRAPPÉ POUR LES PÉCHÉS 
DE MON PEUPLE?" (Ésaïe 53.8) 

 "Elle enfantera un Fils et tu lui donneras le Nom de ישוע   ['Yéshoua'] (Jésus); C'EST 
LUI QUI SAUVERA SON PEUPLE DE SES PÉCHÉS." (Matthieu 1.21) 

 "Il est lui-même une VICTIME EXPIATOIRE POUR NOS PÉCHÉS, NON SEULEMENT 
POUR LES NÔTRES, MAIS AUSSI POUR CEUX DU MONDE ENTIER." (1Jean 2.2) 

Et comme chacun d'entre nous, les Hébreux résistent quelques fois à Dieu, s'égarent et 
se confondent.  Et comme certains d'entre nous, ils se repentent de leurs péchés et 
reviennent humblement à leur Père, notre Créateur. 

Quant aux ennemis d'Israël, ce sont de faux 'résistants'. 

Ils ne résistent qu'à la vérité. 
Ils sont incapables de la tolérer et se révoltent contre elle.  Il la renie! 

Dans leur haine aveugle, ils confondent honneur et orgueil. 
Ils sont mus par l'aveuglement de l'orgueil.  Et le monde les suit, les approuve.  "Si un 
aveugle conduit un aveugle, ils tomberont tous deux dans une fosse." - Jésus (Mt 15.14) 

QUI DIT VRAI? 

Je me souviens d'une émission télé intitulée 'Qui dit vrai?' 2  Le jeu consistait à découvrir 
qui de trois figurants était le véritable individu.  L'émission débutait avec les invités se 
levant à tour de rôle en affirmant, à titre d'exemple, 'Bonjour! Je m'appelle Henri Dodree 
et je suis docteur.'  L'animateur les interrogeait et l'auditoire devait deviner, par leurs 
réactions aux questions et la qualité de leurs réponses, lequel des trois était le véritable 
Dr Henri Dodree. 

Pareillement aujourd'hui, nous avons deux peuples affirmant être les véritables 
indigènes d'un même lieu: Israélites et 'Palestiniens'. L'un dit vrai.  Lequel? 

  

                                                           
1 "Le diable le transporta encore sur une montagne très élevée, lui montra tous les royaumes du monde et leur gloire, et lui dit: Je te 

donnerai toutes ces choses si tu te prosternes et m'adores. Jésus lui dit: Retire-toi, Satan! Car il est écrit: Tu adoreras le Seigneur, ton Dieu, 
et tu le serviras lui seul. Alors le diable le laissa." (Matthieu 4.8-11) 
"Ces gens, ayant vu le miracle que Jésus avait fait, disaient: Celui-ci est vraiment le Prophète qui doit venir dans le monde. Et Jésus, 
sachant qu'ils allaient venir l'enlever pour le faire roi, se retira de nouveau sur la montagne, lui seul." (Jean 6.14-15) 

2
 Wikipedia: Liste des jeux télévisés québécois 

377



 

ISRAËL - LUMIÈRE POUR LES NATIONS… INDIGÈNES 

Voici ci-dessous quelques extraits du témoignage d'un vrai INDIGÈNE du Canada, un vrai 
activiste des droits humains.1 

« [Israël est] un exemple magnifique de ce qu'un peuple fracturé, déplacé peut accomplir 
quand il ravive sa culture et ses traditions sur ses terres ancestrales. / [Les] terres [de 
Judée, Samarie et Goush Etzion] sont sacro-saintes et ne peuvent être cédées.  Celles-ci 
sont les terres des ancêtres de votre peuple, terres auxquelles vous ne pouvez renoncer. / 
[Les collines de Silo, l'Unique Arbre [Chêne] de Goush Etzion, les murs du Vieux-Jérusalem] 
sont juifs jusqu'à l'os. / J'ai visité des sites sacrés et des endroits empreints d'histoire 
alors que j'essayais de trouver des idées pour mon peuple.  Israël est vraiment une 
lumière pour les nations et j'ose espérer que mon peuple pourra tirer quelques-unes de 
ces leçons et les appliquer à nos situations.  J'espère que vous [Juifs] êtes fiers de votre 
pays. » 

 « Le statut d'indigène signifie que votre peuple avait une CONNEXION ET UNE GENÈSE 
AVEC LA TERRE. / Tout ce qui rend les Juifs juif — leur spiritualité, leurs traditions, leur 
culture, leur langage, tout — provient [de la Terre] d'Israël. / Israël a besoin d'être plus 
convainquant à propos de ses terres ancestrales… Il ne s'agit pas de votre “religion ou de 
votre spiritualité”.  Il s'agit de l'identité même de votre peuple.  Votre connexion à vos 
terres ancestrales est non seulement spirituelle mais physique. / Vous [les Juifs] êtes un 
bel exemple pour mon peuple et pour tous les peuples indigènes, illustrant ce dont un 
peuple indigène est capable d'accomplir.  Vous étiez un peuple abimé, brisé, qui avait le 
monde entier contre vous, et pourtant, non seulement avez-vous reconquis vos terres 
ancestrales, vous les avez restaurées et avez érigé une nation puissante et prospère sans 
pour autant perdre contact avec vos racines ancestrales. / Aller en Israël et voir un lieu 
où un peuple indigène a réussi à réaliser l'autodétermination, c'est géant pour moi. / 
Vous [les Juifs] avez le haut du pavé moralement, éthiquement et factuellement. » 

"QUI CHERCHERA TROUVERA" 

D'une part, d'innombrables fouilles archéologiques témoignent de la prééminence 
d'Israël sur ses terres.  Pas surprenant que l'Autorité 'Palestinienne' grince des dents 
chaque fois qu'Israël entreprend de telles fouilles puisque celles-ci regorgent 
d'évidences irréfutables confirmant l'authenticité des revendications territoriales 
d'Israël et le bien-fondé de sa cause. 

D'autre part, les ◊hamans ont vandalisé le Mont du Saint Temple de Jérusalem où Dieu y 
faisait résider son Nom parmi les hommes (1Rois 9.3) et jetèrent au dépotoir 9,000 
TONNES de débris regorgeant d'inestimables trésors archéologiques - certains datant 
des périodes de l'Âge de bronze, de l'Âge du Fer, du 1er et 2e Temples… jusqu'à nos jours 
- désormais détruits irréversiblement.2  (On repassera pour le respect.) 

Qui dit vrai? 

  

                                                           
1 My First Trip to Israel, a Light to Indigenous People http://www.israelnationalnews.com/Blogs/Message.aspx/5727 

Indigenous activist advocates for Israelis’ Native rights www.timesofisrael.com/indigenous-activist-advocates-for-israelis-native-rights/ 
 (traduit de l'anglais)  L'auteur de cet article est un Métis, activiste des droits des indigènes de Paddle Prairie en Alberta (Canada), et 

fondateur du group de défense des droits des autochtones Canadians For Accountablity. Il est également un organisateur et participant 
du mouvement Idle No More, ainsi que membre fondateur du groupe Canada United with Israel.) 

2
 Wikipedia: Temple Mount Sifting Project 
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Il est évident que les ◊hamans aiment, respectent et chérissent cette terre qu'ils 
prétendent la leur.  (C'est ça ouais!!) 

Donc puisque les ◊hamans n'ont cure des preuves archéologiques, des faits historiques 
et du témoignage des hommes, tournons-nous vers Dieu pour sonder son opinion quant 
aux vrais indigènes de ce lieu sacré: 

JUIFS - INDIGÈNES DE LA TERRE D'ISRAËL 

"Et l'Éternel dit à Abram: Sache que tes descendants [les Juifs] seront étrangers dans un 
pays qui ne sera point à eux [Égypte]; ils y seront asservis, et on les opprimera…  A la 
quatrième génération, ILS REVIENDRONT ICI." (Genèse 15.13-16) 

"Alors l'Éternel dit à Jacob: RETOURNE AU PAYS DE TES PÈRES et vers ta parenté, et je 
serai avec toi… JE SUIS LE DIEU DE BÉTHEL, où tu as oint un monument, où tu m'as fait 
un voeu. Maintenant, lève-toi, sors de ce pays, et retourne au PAYS DE TA PARENTÉ… 
Jacob se leva, et il fit monter ses enfants et ses femmes sur les chameaux. Il emmena 
tout son troupeau et tous les biens qu'il possédait, le troupeau qui lui appartenait, qu'il 
avait acquis à Paddan-Aram; et il s'en alla vers Isaac, son père, AU PAYS DE CANAAN." 
(Genèse 31.3,13,17) 

"Dieu parla à Israël dans une vision pendant la nuit, et il dit: Jacob! Jacob! Israël répondit: 
Me voici! Et Dieu dit: Je suis Dieu, le Dieu de ton père. Ne crains point de descendre en 
Égypte, car là je te ferai devenir une grande nation.  Moi-même je descendrai avec toi en 
Égypte, et moi-même je t'en ferai remonter; et Joseph te fermera les yeux.  JACOB 
QUITTA BEER-SCHÉBA; et les fils d'Israël mirent Jacob, leur père, avec leurs enfants et 
leurs femmes, sur les chars que Pharaon avait envoyés pour les transporter.  Ils prirent 
aussi leurs troupeaux et les biens qu'ils avaient acquis DANS LE PAYS DE CANAAN.  Et 
Jacob se rendit en Égypte avec toute sa famille… Les personnes qui vinrent avec Jacob en 
Égypte, et qui étaient issues de lui, étaient au nombre de soixante-six en tout, sans 
compter les femmes des fils de Jacob. Et Joseph avait deux fils qui lui étaient nés en 
Égypte.  LE TOTAL DES PERSONNES DE LA FAMILLE DE JACOB QUI VINRENT EN ÉGYPTE 
ÉTAIT DE SOIXANTE-DIX." (Genèse 46.2-6, 26-27) 

LE NOYAU (GENÈSE) FAMILIAL ISRAÉLITE ÉTAIENT DONC DÉJÀ PRÉSENT À CANAAN 470 
ANS AVANT QU'ILS NE REVIENNENT D'ÉGYPTE.1  Il n'y a donc aucun peuple qui existe 
aujourd'hui - autre que les Juifs - qui vivait dans la région à l'époque.   

« Les études d'ADN révèlent que toutes les communautés juives principales dans la 
diaspora, à l'exception des Juifs éthiopiens et yéménites, leur ascendance provient 
majoritairement des anciens Israélites. » 2 

Ceci remonte à plus de 3,500 ans d'aujourd'hui.  Quelqu'un peut-il battre cela?  Sans 
mentir?  Et LE PROUVER… avec autre chose que des paroles en l'air, des crises et une 
indignation actée? 

Non! 
Initier une intifada ne prouve rien. 
Accuser faussement Israël de génocide ne prouve rien. 
Exiger un boycott des produits israéliens ne prouve rien. 

  
                                                           
1 "Le séjour des enfants d'Israël en Égypte fut de 430 ANS." (Exode 12.40) + 40 ANS dans le désert = 470 ANS. 
2
 Wikipedia: LIST OF INDIGENOUS PEOPLES (Traduit de l'anglais) 
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Non plus poignarder les Juifs à l'épicerie, 
ni faire exploser un autobus de passagers, 
ni brûler vif des dizaines de milliers de poulets, 
ni kidnapper et tuer des ados juifs revenant de l'école, 
ni mitrailler des Juifs patientant à l'arrêt d'autobus, 
ni brûler des champs entiers de récolte, 
ni tirer à bout portant des Juifs mangeant au restaurant, 
ni inculquer la haine des Juifs à des écoliers, 
ni diffuser des émissions télévisées/radiophoniques antisémites, 
ni afficher des messages haineux sur Facebook, 
ni massacrer des touristes visitant Israël, 
ni lancer des missiles, 
ni briser les vitrines d'un commerce juif, 
ni effacer Israël des cartes géographiques, 
ni refuser la participation d'Israël à des compétitions sportives, 
ni accuser faussement Israël de violer le droit des femmes, 
ni affirmer qu'Israël est derrière le Nouvel Ordre Mondial, 
ni dire que les Juifs contrôlent la température, volent les nuages et sont responsables 

des tremblements de terre, 
ni adopter une loi pro-BDS, 
ni divertir les gens avec des 'blagues' antisémites, 
ni prôner la théologie de la substitution, 
ni diffuser des canulars accusant Israël d'avoir orchestré l'assassinat du président 

américain John F. Kennedy, 
Ni lancer des cocktails molotov sur les résidences juives, 
Ni tuer des Hébreux avec des briques du haut des édifices, 
Ni faire des mises en scène avec du faux sang et de fausses victimes afin de susciter 

l'indignation de la communauté internationale contre Israël, 
ni nier l'Holocauste, 
ni intimider les artistes planifiant se produire en Israël, 
ni dessiner des caricatures anti-Juifs, 
ni faire un concours 'Miss hitler', 
ni vandaliser des cimetières juifs, 
ni affubler les Juifs de qualificatifs méprisables, 
ni creuser des tunnels de terreur, 
ni distribuer des bonbons aux passants parce que des Juifs ont été assassinés, 
ni violer sournoisement un cessez-le-feu afin de tuer des soldats israéliens éthiques qui 

ne s'y attendaient pas, puis retenir leurs corps pendant des années, 
ni payer $150,000,000 par année à des assassins en récompense pour avoir tué des Juifs, 
ni menacer les pays pro-Israël de représailles, 
ni tenir un discours fasciste, 
ni crier à tue-tête des mensonges tels que 'Épuration ethnique!  Racisme!  Crimes de 

guerre!' - alors que c'est le leadership 'Palestinien' qui est coupable de telles atrocités.1 

 

  

                                                           
1
 Tous ces actes répréhensibles sont perpétrés sinon promus sur une base quotidienne par l'Autorité 'Palestinienne' en Israël. 
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Tous ces actes répréhensibles ne sont-ils pas l'expression pathologique d'un mauvais perdant? 

Un tel étalage de méchanceté rappelle les propos du Prophète Ésaïe: 

"Vos mains sont souillées de sang, et vos doigts de crimes. 
Vos lèvres profèrent le mensonge. 
Votre langue fait entendre l'iniquité. 
Nul ne se plaint avec justice, nul ne plaide avec droiture. 
Ils s'appuient sur des choses vaines et disent des faussetés. 
Ils conçoivent le mal et enfantent le crime...  
Leurs oeuvres sont des oeuvres d'iniquité, 
   et les actes de violence sont dans leurs mains. 
Leurs pieds courent au mal, 
   et ils ont hâte de répandre le sang innocent.  
Leurs pensées sont des pensées d'iniquité. 
Le ravage et la ruine sont sur leur route. 
Ils ne connaissent pas le chemin de la paix."  
(Ésaïe 59.3,4,6-8) 

Et lorsque ces ◊hamans perdront, ce sera strictement de leur faute. 
Les Arabes sous leurs bottes auraient tout à gagner à devenir indigènes authentiques 
d'Israël. 

Bon, où en étais-je?  Ah, oui, nous sondions l'opinion de Dieu à propos des habitants 
légitimes de cette terre convoitée: 

"Le pays est à moi… Je suis l'Éternel ton Dieu qui vous ai fait sortir du pays d'Égypte pour 
vous [re]donner le pays de Canaan." (Lévitique 25. 23,38)  Les Juifs étaient partis de 
Canaan 470 ans auparavant à cause de la famine, ne l'oublions pas. 

"Pour L'INDIGÈNE PARMI LES ENFANTS D'ISRAËL et pour l'étranger en séjour au milieu 
d'eux, il y aura pour vous une même loi…" (Nombres 15.29) 

Le terme 'Indigène' est employé une douzaine de fois par Dieu en référence aux enfants 
d'Israël.  Quoique pour les ◊hamans, Dieu aurait beau le répéter mille fois, c'est peine 
perdue.  Ils ne manqueront pas d'affirmer que Dieu a rejeté Israël.  On connaît la 
rengaine.  Ils la répètent comme un record brisé… 

'On remplace les Juifs parce que, huh, eh bien, on est meilleurs qu'eux. 
On est fidèles et irréprochables. 
Dieu aurait mieux fait de nous choisir en premier. 
Ça lui aurait épargné tous ces soucis avec Israël.' 

Ou encore que le Dieu d'Israël appartient à une époque révolue et que nous devons 
adopter sa nouvelle version. 

Désolé de péter votre bulle, chers assassins déguisés en justiciers rugissants,1 mais Dieu 
n'est pas avec vous lorsque vous guerroyer Israël.  Vous êtes animés d'un esprit de 
rebellion collective à même titre que les anges déchus.  Et si vous ne vous repentez pas, 
vous finirez exactement comme eux. 

                                                           
1 Et 'justicières'.  Les nanas ajoutent un aspect esthétique à la 'cause'.  Elles sont maquillées au 3e degré lors de leurs prestations hypocrites 

sachant fort bien qu'elles passeront dans les médias.  L'antisémitisme se farde d'élégance.  Le venin passe mieux quand c'est une beauté 
qui le crache dans le mégaphone.  Leurs rugissements de tigresses contrariées excitent les mâles qui n'attendent que l'occasion pour faire 
valoir leur virilité en combattant ce dragon imaginaire.  L'apport des femmes n'est donc pas négligeable à cette cause maudite.  
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TERRITOIRE D'ISRAËL 

Basé sur ces évidences archéologiques et historiques, quel devrait alors être le territoire 
d'Israël?  Eh bien c'est simple: TOUT le territoire d'Israël lui appartient.  Ce qui signifie 
les Zones A, B et C de la Judée-Samarie, que certains se plaisent à nommer 'Cisjordanie' 
ou 'West Bank'.  Notons que de telles Zones n'existent pas dans le livre historique qu'est 
la Bible, pas plus qu'elles n'existent dans le cerveau minuscule des ennemis d'Israël.  
Pour ces derniers, elles représentent les Zones Attaquer, Battre et Conquérir.   

Il en est ainsi de Jérusalem 'Est'.  Avez-vous déjà vu 'Jérusalem Est' dans la Bible?!  Il y a 
Jérusalem - point final. 

Donc, factuellement, et historiquement, tout le territoire d'Israël - ce qui est vraiment 
peu, mais assez - lui appartient.  Peu importe ce qu'en dit la Communauté Européenne, 
l'ONU, ou même ce monde corrompu dans lequel nous vivons.  On peut donc oublier la 
Ligne Verte, la Ligne d'Armistice, la ligne de coke, ou peu importe la ligne. 

Que faire alors de Jéricho, Ramallah et Bethléem?  Formulons-le ainsi: Le Bronx, à majorité 
hispanique, n'appartient-il pas quand même aux États-Unis?  …de même que Détroit, 
essentiellement composée de Blacks?  Conséquemment, que les habitants de ces villes à 
majorité arabe en territoire israélien se munissent de la nationalité israélienne.1 

Scénario improbable cependant étant donné la main de fer avec laquelle le régime 
◊hamanique 'palestinien' s'agrippe au pouvoir. 

PROVERBE QUÉBÉCOIS 

On a un proverbe Québec: 'Fait du bien à un cochon et il fera un #2 2 sur ton perron.' 

Or c'est exactement ce qui se passe depuis qu'Israël a accordé à l'OLP le droit d'opérer 
depuis son territoire (Accords d'Oslo-1993).  Ces ◊hamans ne cessent de faire des #2 sur 
son perron.  À tel point qu'il a fallu ériger une barrière parce que c'était rendu qu'ils 
faisaient des #2 dans le salon, la cuisine et la chambre à coucher des enfants.3 

C'est tout ce qu'ils font: des #2.  Ils ont fait des #2 en Suisse, France, Jordanie, Grèce, 
Italie, Liban, Ouganda, Belgique, Autriche, Danemark, Égypte, Espagne, Chypre...4  En 
fait, l'OLP détient le record pour la quantité de #2 qu'elle a faits dans le monde. 

La plupart des pays encouragent cet ogre insatiable de peur de le contrarier, s'assurant 
ainsi qu'il ira faire ses #2 ailleurs. 

Ils l'encouragent mais n'en veulent pas.  Personne n'en veut. 
Ces ◊hamans ne font que du trouble.  C'est tout ce qu'ils savent faire.  C'est leur raison d'être.   

                                                           
1
 À LA MAISON… 

 Tu habites Tulkarem, Ramallah, Jénin ou quelqu'autre ville de 'Palestine'?  Tu y vis depuis des générations, tu revendiques ta ville et veux y 
demeurer?  Super, tu es chez-toi.  Absolument aucun problème avec ça.  Mais sache que TU ES CHEZ-TOI en Israël. 

 Les Afro-Américains peuvent se révandiquer de l'Amérique autant que les Hispano-Américains ou les Anglo-Américains.  Tous sont 
Américains puisque tous vivent en Amérique.  Même chose pour toi: que tu sois Arabe, Druze ou Juif, tu es un Arabe Israélien, un Druze 
Israélien ou un Juif Israélien parce que vous vivez en Israël. 

 Ne sois pas comme les Blancs suprémacistes qui ne veulent personne d'autre que des Blancs là où ils sont.  Rejette le discours de tes 
policitiens corrompus qui ne sont rien de moins que des Arabes suprémacistes, des agents à la solde d'entités ◊hamaniques extérieures. 

2 'Faire un #2' est l'expression la plus décente que j'ai trouvée pour remplacer le terme vulgaire habituel. Désolé de n'avoir rien trouvé de mieux. 
3 Wikipedia: Murder of Hallel Yaffa Ariel 

Jewish girl, 13, stabbed to death in West Bank bedroom was U.S. citizen https://www.foxnews.com/world/jewish-girl-13-stabbed-to-
death-in-west-bank-bedroom-was-u-s-citizen 
Hallel Ariel's dance the night before her murder http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/214625 

4
 Wikipedia: Chronologie du terrorisme palestinien. 
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Demandez à l'Égypte si elle veut Gaza. 
Ou à la Jordanie si elle serait consentante à héberger l'OLP 1 - vous verrez bien. 
 
t ERROR istes 

Un t ERROR iste est un ERRORiste.  Ce genre d'ERRORiste se fourvoie en s'imaginant 
aller au ciel en récompense pour avoir tué quelqu'un.  Il s'éveillera en enfer avec le 
diable à ses côtés, et aucun des deux ne sourira. 

Le problème avec l'OLP est qu'elle a du sang dans ses selles. 
Le sang de ses victimes. 
Et il ne part pas. 

Dieu se souvient éternellement du destin tragique que l'OLP a infligé à ses Enfants, de 
leurs vies gâchées, atrophiées et avortées.   L'OLP va payer pour ses injustices lors du 
Jugement Dernier.  Elle va payer pour chacune des larmes que ses initiatives maudites 
ont causées, et deviendra partenaire de natation avec la Gestapo dans le Lac de Feu. 

En effet, quand Dieu est irrité contre une génération irrepentante, rien n'arrête sa colère 
éternelle - même pas la mort.  "Aucun d'eux ne pourra fuir.  Aucun d'eux n'échappera. 
S'ils pénètrent dans le séjour des morts, ma main les en arrachera." (Amos 9.1-2)  "C'est 
une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu Vivant." (Hébreux 10.31) 

L'OLP est actionnaire du Séjour des Morts, concepteur de laideurs, auteur de tragédies, 
fabriquant de malaises, artisan de souffrances, virtuose de monstruosités.  L'horreur est 
son métier; la terreur, sa passion.  Pas surprenant que cette entité soit allergique à la 
vérité, qu'elle fuit la paix, déteste la beauté et ne puisse tolérer la sérénité. 

L'Europe craint ce monstre et plie les genoux. 
Israël le combat vaillamment. 
L'intelligence contre la bêtise humaine, le mal à l'état brut. 
Israël le combat dans l'ombre et dans la lumière, chez-soi et à l'étranger, dans toutes les sphères. 
 
VIE 

C'est Dieu qui a créé Israël. 

Israël est une RÉALITÉ biblique: "Qu'Israël se réjouisse en Celui qui l'a créé! Que LES FILS 
DE SION soient dans l'allégresse à cause de leur Roi!" (Psaume 149.2)  "Ainsi parle 
maintenant L'ÉTERNEL QUI T'A CRÉÉ, JACOB! CELUI QUI T'A FORMÉ, ISRAËL! Ne crains 
rien, car je te rachète, je t'appelle par ton nom: tu es à Moi! … Je suis l'Éternel, votre 
Saint, LE CRÉATEUR D'ISRAËL, votre Roi." (Ésaïe 43.1,15) 

À en juger par sa nature mensongère, son caractère usurpateur et ses fruits malveillants 
continuels, c'est à se demander si le concept de la 'Palestine' ne serait pas d'origine 
infernale.  Elle fait inlassablement obstacle aux desseins de Dieu et constitue le plus 
grand sophisme de tous les temps.2 

                                                           
1 Parcours de l'OLP: 

 1964. Naissance en Judée-Samarie… expulsé en 1967. 
1967. Jordanie… expulsé en 1971. (Wikipedia: Septembre Noir) 
1971. Liban… expulsé en 1982. 
1982. Tunisie...  invité par la Gauche israélienne à venir s'installer en Israël en 1993. (Essayez de comprendre.) 
1994+ Gaza et Judée-Samarie… CAUCHEMAR DEPUIS!! 

2 Ces raisons sont amplement suffisantes pour justifier l'abandon du terme 'Palestine' dans la Parole de Dieu, la Bible. Comment un terme 
aussi mensonger peut-il constituer une référence dans la Parole de Vérité? 
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L'existence de l'État d'Israël procure un prétexte avantageux aux antisémites pour 
exprimer leur haine envers les Juifs.  En fait, le terme 'Palestine' n'est qu'un masque 
dont ils se revêtent pour ennoblir leur cause assassine.  Il n'y avait effectivement pas de 
'Palestine' (autre que le nom) en 1929 et pourtant 133 Juifs furent tués à coups de 
haches, même des femmes furent éventrées lors des massacres à Safed, Hébron, Jaffa 
et Jérusalem.1 

Leur mensonge le plus venimeux consiste à affirmer qu'ils n'ont rien contre les Juifs en 
général mais plutôt contre les Sionistes en particulier.  Conséquemment, cela leur 
confère un aura de justicier. 

Méfiez-vous et évitez de tels discoureurs perfides. 

Si l'État d'Israël n'existait pas, il serait simplement plus difficile pour eux de justifier leur 
haine - c'est tout. 
 
AUCUNE INSTITUTION N'EST ÉPARGNÉE 

Cette engeance a maintenant infesté le Congrès américain où un Fab Four émergeant 
apprécie les projecteurs alors qu'il déverse son fiel abject sur Israël, empoisonnant 
l'atmosphère de son vocabulaire ◊hamanique trompeur. 2 Aucune institution n'est 
épargnée.  Cette nouvelle entité se croit investie d'autorité pour croisader contre l'État 
Hébreu aux dépens de l'électorat américain. 

Peut-on s'attendre à mieux de la part d◊hamanesses? 

N'est-ce pas dans la nature du scorpion de piquer? 

"Races de vipères, comment pourriez-vous dire de bonnes choses, méchants comme vous 
l'êtes? Car c'est de l'abondance du coeur que la bouche parle. L'homme bon tire de 
bonnes choses de son bon trésor, et l'homme méchant tire de mauvaises choses de son 
mauvais trésor. Je vous le dis: au Jour du Jugement, les hommes rendront compte de 
toute parole vaine qu'ils auront proférée. Car par tes paroles tu seras justifié, et par tes 
paroles tu seras condamné." - Jésus (Matthieu 12.34-37) 
 
TRÊVE ANTISÉMITE 

Je sais que je me répète mais une particularité des ◊hamans est leur solidarité dans la 
MARGINALISATION d'Israël.  Oubliant leurs divergences, ils se 'réconcilient' avec leurs 
ennemis pour traquer le Judéen.  Ils font la trêve pour assouvir leurs bas instincts, quitte 
à s'entredéchirer par la suite.3  L'odeur du sang leur fait oublier leur inimitié. 

Obnubilés par la traque, ils mettent de côté leur haine réciproque pour se mobiliser 
contre le Juif.  D'ennemis qu'ils étaient, ils sont devenus potes, le temps d'une chasse.4 

                                                           
1
 Wikipedia: 1929 Palestine riots, 1929 Hebron massacre, 1929 Safed riots 

2 In Trump vs. 'the Squad', American Jews have picked the wrong target 
https://www.jns.org/opinion/in-trump-vs-the-squad-american-jews-have-picked-the-wrong-target/ 

 What color is anti-Semitism http://www.israelnationalnews.com/Articles/Article.aspx/24227 
3
 "Les fils d'Ammon et de Moab se jetèrent sur les habitants de la montagne de Séir pour les dévouer par interdit et les exterminer; et quand 
ils en eurent fini avec les habitants de Séir, ils s'aidèrent les uns les autres à se détruire." (2Chroniques 20.23) 

4
 "Ce jour même, Pilate et Hérode devinrent amis, d'ennemis qu'ils étaient auparavant." (Luc 23.12) 
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C'est ainsi que l'ancien leader d'un groupe suprémaciste blanc dont la cible principale est 
les Noirs américains 1 - et dont la haine des Juifs est légendaire - fait maintenant l'éloge 
d'une de ces Fab Four: une Noire américaine, membre officiel du Congrès, pour sa 
diatribe antisémite.2 

Cette dernière doit sûrement être fière des éloges de son prédateur racicide.3 
Peut-être ce dernier lui accordera-t-il un sursis en guise d'appréciation. 

L'ANTISÉMITISME EST UNE RELIGION 

L'antisémitisme est une religion… sans Dieu. 
Dans cette religion, il y a cependant un diable: le Juif. 

Selon cette religion, ce farfadet est partout et sillonne la planète pour semer conflits, 
guerres, querelles et zizanie afin de consolider son pouvoir sur le monde. 

L'antisémitisme est une religion... avec ses dénominations (suprémacisme blanc, 
mouvement pro-'Palestine', partis d'extrême-Gauche, groupes séparatistes noirs 
américains, etc.) qui se méprisent tout autant les unes que les autres. 

L'antisémitisme est une religion... avec ses dogmes, ses croyances, ses délires, ses 
croisades et sa paranoïa. 

L'antisémitisme est une religion... avec ses fidèles, ses prêtres, ses héros et ses martyrs 
(hitler et cie). 

L'antisémitisme est une religion... avec sa mythologie, ses rituels, ses traditions, sa 
rhétorique sectaire ainsi que sa panoplie d'idoles parmi lesquelles la nymphe Haine 
règne suprême. 

L'antisémitisme est une religion... avec ses légendes, son hall of fame, son crédo, son 
système de pensée et ses apostats.4 

L'antisémitisme est une religion... dont les membres aspirent à un monde meilleur, 
parfait et sublime: un monde sans Juif, sans Israël, sans Dieu et sans Bible.  Un monde 
où tous seront libérés de leur ennemi imaginaire, affranchis de la crainte injustifiée d'un 
oppresseur fictif dissimulé, du monstre éthérique étranger d'à côté.  Enfin, libres des 
théories non fondées d'une conspiration planétaire. 

L'antisémitisme est une religion… dont l'oecuménisme anti-Israël se répand avec une 
facilité déconcertante à la surface du globe.  Et pour cause: malgré leur mépris mutuel, 
ces dénominations fiévreuses ont un dénominateur commun: la haine du Juif. 

En effet, les extrémistes Blancs détestent les Noirs, et les Juifs. 
Les extrémistes Noirs haïssent les Blancs, et les Juifs. 
L'extrême Gauche haït la Droite, et les Juifs. 
L'extrême Droite haït la Gauche, et les Juifs.  

                                                           
1
 Wikipedia: kkk 

2 Ex-KKK leader: Ilhan Omar most important member of Congress http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/260080 
3 Maintenant que j'ai inventé ce terme, le leadership ◊hamanais 'Palestinien' va sûrement l'ajouter à sa longue liste d'accusations sans 

fondement à l'encontre d'Israël. 
4 Selon cette religion, quand un antisémite revient à la raison, réalise sa vilénie, son délire, son dérapage - et qu'il s'en repent, et change 

pour une vie meilleure - ce renégat doit être pourchassé, puni et réduit au silence. Wikipedia: Erasing hate (2011 TV documentary). / Skin 
(2018 feature film) 
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Tout ce beau monde belliqueux se complait à inclure le Juif à sa liste de proies.  La cerise 
sur la gâteau, quoi.  Alors peu importe qui déteste qui, le Juif est toujours entre deux 
feux.  Quand il n'est pas la cible principale, il est un dommage collatéral. 

Y a-t-il de l'espoir pour ces antisémites?  Humainement parlant, non.  Mais tout est 
possible à Dieu.  Ce n'est pas qu'ils soient nécessairement méchants.  Nombre d'entre 
eux croient sincèrement combattre pour la bonne cause.  Ils ont malheureusement été 
séduits par un système de pensée dont les raisonnements sont érigés avec adresse, tel 
un château de carte. 

Et le résultat est terrifiant: après s'être exposés à un endoctrinement virulent en ligne 
pendant à peine quelques mois (même pas besoin de gourou pour leur laver le cerveau - 
le web fait le boulot), ils finissent par entretenir le même discours corrosif, et endosser 
les actes de violences démentiels perpétrés contre leurs 'ennemis' en général, et le Juif 
en particulier… au nom de leur FRATERNITÉ. 

Seule la prière peut remédier à ces cas désespérant puisque Dieu seul peut toucher un 
cœur enténébré, un esprit intoxiqué et une âme polluée.  En effet, toute tentative de les 
ramener à la raison est futile et ne fait qu'affermir leur position.  Si vous leur dites par 
exemple qu'il n'y a pas réellement de conspiration planétaire, pour eux votre déclaration 
confirme que la conspiration est opérante puisque vous la nier alors qu'elle est évidente 
(à leurs yeux).1 

L'antisémitisme est une religion… qui sème conflits, guerres, querelles et zizanie. 
 
SIONISME 101 

Sion = Jérusalem. 
Sionistes = Juifs en faveur de leur retour dans leur patrie. 

Il n'y a pas que les Sionistes, il y a également les Londonistes (Angleterre), les Bernistes 
(Suisse)…  bref tous ceux qui sont animés de l'amour de leur patrie.  Est-ce un crime? 

C'est pourquoi être Sioniste est un élan naturel noble, et, dans le cas particulier d'Israël, 
un acte de justice et de soumission à la volonté divine en vue d'accomplir Ses desseins 
puisque même DIEU ET JÉSUS SONT SIONISTES: 

Dieu, Amoureux de Sion: 

 "L'Éternel aime les Portes de SION… VILLE DE DIEU." (Psaume 87.2,3) 2 

Compassion de Dieu pour Sion: 

 "Ainsi l'Éternel a pitié de Sion, il a pitié de toutes ses ruines; il rendra son désert 
semblable à un Éden, et sa terre aride à un jardin de l'Éternel. La joie et 
l'allégresse se trouveront au milieu d'elle, les actions de grâces et le chant des 
cantiques." (Ésaie 51.3) 

 "Les rachetés de l'Éternel retourneront, ils iront à Sion avec chants de triomphe 
et une joie éternelle couronnera leur tête; l'allégresse et la joie s'approcheront, 
la douleur et les gémissements s'enfuiront." (Ésaïe 35.10)  

                                                           
1 Wikipedia: Conspiracy theory, Théorie du complot.  
2
 Que doit-on alors penser de celui qui ose boucher une des Portes de Sion? Wikipedia: Porte dorée (Jérusalem) 
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 "Dieu sauvera Sion et bâtira les villes de Juda." (Psaume 69.35) 

 "Qui a jamais entendu pareille chose? Qui a jamais vu rien de semblable? Un 
pays peut-il naître en un jour? Une nation est-elle enfantée d'un seul coup? A 
peine en travail, Sion a enfanté ses fils!" (Ésaïe 66.8) 5 Iyar (14 mai) 1948: 
Proclamation d'Indépendance de l'État d'Israël. 

Jésus, Roi de Sion: 

 "Jésus trouva un ânon, et s'assit dessus, selon ce qui est écrit: Ne crains point, 
fille de SION; VOICI, TON ROI vient, assis sur le petit d'une ânesse.  Ses disciples 
ne comprirent pas d'abord ces choses; mais, lorsque Jésus eut été glorifié, ils se 
souvinrent qu'elles étaient écrites de Lui, et qu'ils les avaient accomplies à son 
égard." (Jean 12:14-16.  Comparer avec Zacharie 9:9) 

 "C'est Moi qui ai oint mon Roi sur SION, ma Montagne Sainte!" (Psaume 2:6) 

Sion, Fondation de l'Évangile: 

 "Monte sur une haute montagne, Sion, pour publier La Bonne Nouvelle; élève 
avec force ta voix, Jérusalem, pour publier La Bonne Nouvelle; élève ta voix, ne 
crains point, dis aux villes de Juda: Voici votre Dieu!" (Ésaïe 40.9) 

Sion, Élue de Dieu: 

 "Ainsi parle l'Éternel des armées: Je suis ému d'une grande jalousie pour 
Jérusalem et pour Sion, et je suis saisi d'une grande irritation contre les nations 
orgueilleuses; car je n'étais que peu irrité, mais elles ont contribué au mal. C'est 
pourquoi ainsi parle l'Éternel: Je reviens à Jérusalem avec compassion; ma 
maison y sera rebâtie, et le cordeau sera étendu sur Jérusalem. Crie de nouveau, 
et dis: Ainsi parle l'Éternel des armées: 

Mes villes auront encore des biens en abondance; l'Éternel consolera encore 
Sion, il choisira encore Jérusalem." (Zacharie 1.14-17) 

Dieu, Protecteur, Défenseur et Sauveur de Sion: 

 "L'Éternel des armées descendra pour combattre sur la montagne de Sion et sur 
Sa colline. Comme des oiseaux déploient les ailes sur leur couvée, ainsi l'Éternel 
des armées étendra sa protection sur Jérusalem; Il protégera et délivrera, Il 
épargnera et sauvera." (Ésaïe 31.4-5) 

Je le répète: le roi David, les Prophètes et les héros de la Bible furent tous de fiers 
sionistes.  Quant à ceux qui s'opposent à Sion, et par extension aux Sionistes, la Bible est 
claire: "Qu'ils soient confondus et qu'ils reculent, tous ceux qui haïssent Sion!" (Ps 129.5) 
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"MÉDECIN, GUÉRIS-TOI TOI-MÊME" - Jésus (Luc 4.23) 

Ma mère m'a déjà raconté qu'un de mes frères, après un repas, s'improvisa 'Grand 
Druide des restants de table'.  Celui-ci mélangea ketchup, poivre, mayo, sauce soya, 
feuilles de laitue défraichies, sel en abondance, restants de tomates, bref tout ce qui lui 
tombait sous la main, couronnant le tout avec du lait et du café, puis brassa 
vigoureusement la 'potion' afin d'obtenir un élixir homogène.  Visiblement fier de sa 
'solution' boueuse, il s'efforça ensuite de convaincre mon autre frère de la consommer, 
lui affirmant que c'était excellent pour la santé et que c'était 'bourré de vitamines'.  Ce 
dernier, appréhensif, résista à l'invitation suspecte de boire ce cocktail gris-brunâtre.  Ne 
prenant pas 'non' pour une réponse, mon frère insista. 

Témoin du petit manège, ma mère l'interpella et lui dit: 'Allez, bois ça!  Si c'est bon pour 
ton frère, c'est bon pour toi.  C'est plein de vitamines n'est-ce pas?!  Alors tu le bois!'  
Celui-ci, pris en défaut, et sur insistance de ma mère, se résigna à en prendre une petite 
gorgée à contrecoeur - en grimaçant de dégoût. 

La même chose ne s'applique-t-elle pas à nous aujourd'hui, nations du monde, alors que 
nous tentons de convaincre Israël de boire notre « Élixir à Deux États », l'accusant de 
faire preuve de mauvaise volonté parce qu'il refuse de se prêter à notre petit jeu 
douteux? 

Si c'est bon pour Israël, n'est-ce pas bon également pour nous? 
Médecin, guéris-toi toi-même. 

Nous sommes si brillants, pourquoi ne prêchons-nous pas par l'exemple puisque la 
plupart d'entre nous sommes en proie à des revendications territoriales de la part de 
nos communautés ethniques respectives? 1 

Alors montrons à Israël comment faire!! 
Buvons notre propre « Élixir à Deux États ». 

Par quel pays commencerais-je?  Tiens, le mien: le Canada.  Pourquoi n'appliquons-nous 
pas ici la « 'Solution' à Deux États » que nous exigeons sans relâche d'Israël?  Nous 
pouvons nous le permettre puisque le Canada est 450 fois plus gros qu'Israël.  Alors 
pourquoi ne pas accorder au Québec son autodétermination, son indépendance, sa 
séparation, sa souveraineté-association - ou qu'importe comment ils appellent ça - et 
qu'il réclame à grands cris depuis des décennies?  Pourquoi ne pas également appliquer 
notre fameuse 'solution' à la Colombie-Britannique et à l'Alberta qui eux aussi exigent 
de quitter la fédération canadienne? 

Bon, au sud, les États-Unis - qui eux sont 445 fois plus gros qu'Israël - pourraient peut-
être eux aussi appliquer leur « Mirage à Deux États » pour résoudre les revendications 
territoriales de la Californie, du Vermont, du Texas et de l'Alaska. 

Plus au sud, le Mexique avec les revendications du Yucatan, l'Argentine avec sa 
Patagonie, la Bolivie avec Santa Cruz, le Brésil avec Sao Paulo, même scénario pour la 
Colombie, pour le Venezuela, etc. 

 

                                                           
1
 Wikipedia: Liste des mouvements autonomistes ou séparatistes / Lists of active separatist movements 
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Vous en voulez d'autres? 
Que dire de la Chine - 400 fois plus grosse qu'Israël - avec le Tibet, Taïwan, Hong Kong, 
Xinjiang, Macao et la Mongolie-Intérieure?  Ou la Russie -700 fois plus grosse - avec la 
Tchétchénie, le Tatarstan et le Kouban? 

Allez-y, consommez votre « Élixir à Deux États » que vous voulez tant qu'Israël boive. 

Et il n'y a pas que les gros pays. 
La même chose s'applique à l'Espagne avec sa Catalogne, la Belgique avec sa Wallonie, 
la France avec sa Bretagne, la Suisse avec son Jura; la Turquie, l'Iran, l'Iraq et la Syrie 
avec le Kurdistan… 

Allons-y tous en chœur, montrons à Israël le chemin à suivre. 
1, 2 ,3.  Allez, que chacun d'entre-nous fracture son pays. 

Allez, Vietnam, Algérie, Égypte, Cameroun, Maroc, Rwanda, Chypre, Inde, Japon, 
Myanmar, Pakistan, Allemagne, Italie, Pologne, Royaume-Uni, Taïwan, Danemark, 
Finlande et tous les autres, appliquez votre « 'Solution' à Deux États » à vos 
communautés indociles qui réclament si passionnément leur autodétermination. 

Alors, lorsque TOUS nos beaux pays auront consenti à appliquer cette cure miracle pour 
guérir nos relations malaisées avec nos communautés mécontentes, alors et alors 
seulement, Israël devrait considérer votre solution empoisonnée pour gérer sa relation 
boiteuse avec cette 'Palestine' nazie de vos rêves - pas avant. 

Comme nous pouvons le constater avec cette prétendue 'solution', ce n'est pas 'Faites 
ce qu'ils disent…' mais plutôt 'FAITES CE QU'ILS FONT' (surtout pas ce qu'ils disent) "Car 
ils disent et ne font pas!" - Jésus (Mathieu 23.3)  Survie oblige, puisque leur « Cauchemar 
à Deux États » est une invitation au suicide, pour eux-mêmes d'abord, et encore plus 
pour le microscopique pays d'Israël qui, soit dit en passant, est 5 fois plus petit que Cuba 
- ceci incluant la Judée-Samarie.1  Pas surprenant que l'État Hébreu refuse de s'y 
engager.  Israël n'est pas plus bête que nous. 

Et oui, Dieu est témoin de notre petit manège.  Et il ne se contentera pas de nous faire 
boire une 'petite gorgée' lorsque le temps de la rétribution viendra.  Il considérera tous 
les élixirs de souffrances que nous avons fait boire à son Peuple au cours de l'histoire.  Et 
nous devrons alors boire SON MÉLANGE jusqu'à la lie. 

"Il y a dans la main de l'Éternel une coupe où fermente un vin PLEIN DE MÉLANGE et il en 
verse: Tous les méchants de la terre sucent, boivent jusqu'à la lie." (Psaume 75.8[9])  
"Ainsi parle ton Seigneur, l'Éternel ton Dieu qui défend son Peuple: Voici, je prends de ta 
main la coupe d'étourdissement, la coupe de ma colère; Tu ne la boiras plus! Je la 
mettrai dans la main de tes oppresseurs." (Ésaïe 51.22-23)  "À moi la vengeance." dit 
l'Éternel. (Deutéronome 32.35) 
 
  

                                                           
1 Pas surprenant que Dieu soit si indigné de la voracité des nations à l'égard du minuscule lopin de terre qu'il a alloué à Israël. "Je 

rassemblerai toutes les nations et je les ferai descendre dans la vallée de Josaphat; là, j'entrerai en jugement avec elles au sujet de mon 
Peuple, d'Israël, mon Héritage, qu'elles ont dispersé parmi les nations, et au sujet de MON PAYS QU'ELLES SE SONT PARTAGÉ."  (Joël 3.2) 
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 PEUPLE du TEMPS 

 

 
ISRAËL S'ÉPANOUIT. 

Qu'Israël le veuille ou non, qu'il l'admette ou non, que 
cela lui plaise ou non, il est l'oeuvre de Dieu.  On ne 
choisit pas son père.  On peut aimer notre père, le 
détester ou même le renier, mais il demeure à tout jamais 
notre père. 

Et en tant qu'Enfant de Dieu, Israël possède certaines 
caractéristiques inhérentes à son Père.  Israël est 
prophète de par sa nature - qu'il le veuille ou non. 

Il est utilisé par Dieu comme 'horloge' des Temps divins. 

En observant Israël, nous pouvons aujourd'hui discerner 
un Temps important de notre Histoire.  Sans être 
alarmiste, il est évident que nous approchons des Temps 
de la Fin (ce qui en soit est une vérité de La Palice puisque 
nous ne pouvons nous en éloigner  ;-) 

 
À titre d'exemple, ce qui est arrivé aux Juifs pendant l'Holocauste est un présage de se 
qui se produira bientôt à l'échelle mondiale sous la botte de l'antéchrist: règne absolu 
de l'injustice, lâcheté collective généralisée et machine de mort industrialisée planétaire.  
hitler fut un émule de l'antéchrist, et Israël, un microcosme de l'humanité sous la botte 
de l'antéchrist.  Un fou, une planète.1 

Jésus lui-même nous a offert quelques signes avant-coureurs de la période éprouvante 
de ces Temps de la Fin: "Instruisez-vous par une comparaison tirée du FIGUIER. Dès que 
ses branches deviennent tendres, et que les feuilles poussent, vous connaissez que l'été 
est proche. De même, quand vous verrez toutes ces choses, sachez que le Fils de l'homme 
est proche, à la porte. Je vous le dis en vérité, cette génération ne passera point, que tout 
cela n'arrive. Le ciel et la terre passeront, mais mes Paroles ne passeront point. Pour ce 
qui est du Jour et de l'Heure, personne ne le sait, ni les anges des Cieux, ni le Fils, mais le 
Père seul." (Matthieu 24.32-36) 2 

Notons ici que Jésus aurait pu illustrer ses propos par quelqu'autre arbre de la région tel 
que l'olivier, le cèdre ou le dattier.  Sachant pertinemment qu'il n'y a aucun hasard dans 
la Bible et que ces détails sont des plus révélateurs, peut-être serait-il intéressant de 
savoir que Dieu a déjà identifié ISRAËL à un figuier: "J'ai vu vos pères comme les 
premiers fruits d'un FIGUIER." (Os 9.10)  /  "Car un peuple est venu fondre sur mon pays, 
puissant et innombrable. Il a les dents d'un lion, les mâchoires d'une lionne. Il a dévasté 
ma vigne; il a mis en morceaux MON FIGUIER, il l'a dépouillé, abattu." (Joël 1.6-7) 

Et alors?!  Eh bien ça change beaucoup de choses parce que, pour paraphraser, nous 
pourrions comprendre… 'Dès que vous verrez Israël [le figuier] s'épanouir ("ses branches 
deviennent tendres et que les feuilles poussent…"), sachez que cette génération sera la 
dernière des générations et que le dernier des Temps approche.' 3 

                                                           
1
 Pour avoir une idée du genre d'individus qui se soumettront au régime de l'antéchrist, référez-vous à Apocalypse 21.8 et 22.15:  
lâches, incrédules, abominables, chiens, sorciers, impudiques, meurtriers, idolâtres, et quiconque aime et pratique le mensonge. 

2 Voir également Marc 13.28-33 et Luc 21.24-36. 
3
 Une génération dans la Bible peut varier entre 20 et 100 ans. 
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Je suis conscient que mon interprétation de ce passage est quelque peu tirée par les 
cheveux puisque Jésus parle d'événements différents (assombrissement du soleil et de 
la lune, guerres, famines, tremblements de terre et épidémies à l'échelle mondiale) mais 
je tenais simplement à souligner le fait que la mention du figuier (pouvant représenter 
Israël) pourrait constituer une valeur ajoutée à ces prophéties sur la Fin des Temps. 
 
FIN DES TEMPS IMMINENTE? 

La communauté scientifique ne cesse de confirmer la destruction imminente de notre 
monde.  (Tout en ce monde a un commencement et une fin, et conséquemment, le 
monde lui-même.)  Notre génération a saccagé cette planète au-delà de tout recours.  
Nous avons effectué plus de mille essais nucléaires sous l'eau et à la surface de notre 
fragile Terre. 

'On est libre de nos actions mais pas de leurs conséquences.' 

Le processus d'anéantissement de notre planète est enclenché.  La fonte des glaciers du 
Groenland, entre autre, s'effectue à une vitesse vertigineuse depuis 1996.  Ce qui 
prélude à ce que Jésus prophétisa concernant les inondations des Temps de la Fin: " Et 
sur la terre, il y aura de l'angoisse chez les nations qui ne sauront que faire, au bruit de la 
mer et des flots, les hommes rendant l'âme de terreur dans l'attente de ce qui surviendra 
pour la terre." (Luc 21.25-26)   

Que pouvons-nous faire? 
Que devons-nous faire? 

Nous  repentir! 

"Prenez garde à vous-mêmes, de crainte que vos coeurs ne s'appesantissent par les excès 
du manger et du boire, et par les soucis de la vie, et que ce jour ne vienne sur vous à 
l'improviste; car il viendra comme un filet sur tous ceux qui habitent sur la face de toute 
la terre. Veillez donc et priez en tout temps, afin que vous ayez la force d'échapper à 
toutes ces choses qui arriveront, et de paraître debout devant le Fils de l'homme." (Luc 
21.34-36) 

Lorsque le météorologiste nous indique qu'une tempête se profile, devons-nous nous en 
prendre à lui parce que son message nous contrarie?   Est-ce de sa faute?  Cessons de 
persécuter Israël.  Dieu l'utilise pour nous avertir et nous bénir. 

Guerroyer Israël, c'est guerroyer contre son Créateur. 
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Fenêtre d'opportunité 
 
Au début des années 2000, alors que je m'affairais à lettrer une affiche promotionnelle, 
je m'y appliquai avec soin afin d'offrir un produit impeccable à ma cliente.  J'anticipais 
déjà la rémunération puisqu'approchaient les fêtes de fin d'année romaine.  Ayant 
terminé le tout, je l'observai avec la fierté.  Et pour cause: non seulement l'avais-je 
lettrée mais j'en avais fait la conception et l'infographie.  Je me voyais déjà félicité par la 
cliente et imaginais l'affiche exposée fièrement dans sa vitrine, à la vue des piétons, les 
invitant à venir bénéficier des rabais avantageux de la saison.  Quand soudain… 

Je réalisai mon erreur.  J'étais effondré.  Adieu paie!!  Adieu investissement: il me fallait 
racheter le vinyle autocollant et le réimprimer.  Adieu profit!!  Adieu efforts!!  Adieu 
fierté!!  Il fallait TOUT recommencer.  Le produit était parfait, impeccable mais… l'affiche 
était recouverte une infime pellicule protectrice transparente, imperceptible à l'oeil nu.  
Cette fine membrane invisible recouvrait toute l'affiche afin d'éviter les égratignures 
lors de sa manutention.  Voilà!   J'avais omis de l'enlever.  J'avais lettré la membrane 
recouvrant l'affiche.  Le tout s'enlevait le plus simplement du monde.  Il ne suffisait que 
de tirer sur la membrane et tout le lettrage venait avec. 

Catastrophe!  Pourquoi?!  Pourquoi maintenant?!  J'avais tellement besoin de cet argent.  
Je le voulais.  C'était le temps des fêtes.  Et me voilà bredouille… en pleine période de 
festivités. 
 
BELLE COMÉDIE 

C'est alors que j'ai compris que notre vie est comme une affiche qu'on décore.  On 
s'applique avec soin à l'enjoliver.  On veut qu'elle soit estimée, enviée.  On voudrait 
qu'elle soit LA référence dans notre entourage, que les gens se disent: 'Wow! Si 
seulement j'avais une belle vie comme la sienne!' 

Alors on s'investit à embellir notre vie: Nous allons à l'école puis obtenons des diplômes.  
Ensuite nous allons sur le marché du travail et gagnons de l'argent que nous investissons 
à décorer notre vie, à la rendre plus belle, plus enviable.  Une vie dont nous pouvons 
être fiers. 

Puis vient la mort.  Le moment où notre vie est évaluée par le Patron. 

Tragédie!!  Il y avait une 'pellicule imperceptible' sur ma vie.  Si au moins je l'avais vue.  
Puis soudain nous nous effondrons à la vue l'horrible erreur.  Adieu Vie Éternelle!!  
Adieu efforts et investissements. Adieu fierté!! Bonjour la honte!! 

Comment pouvons-nous ne pas l'avoir vue, cette 'infime membrane transparente' qui 
recouvrait notre quotidien, nos relations interpersonnelles et qui nous empêchait 
d'avoir un CONTACT RÉEL avec notre prochain, et avec le Maître, notre Créateur? 

Si seulement nous avions pris un instant - une pause - nous aurions pu la voir cette 
membrane imperceptible.  Mais non, on n'a pas le temps, on est trop pressés, trop 
occupés, trop sûr de nous.  On connaît déjà tout de la vie, n'est-ce pas?  On n'est pas nés 
d'hier, vrai? 

Alors on s'investit à embellir davantage notre vie par dessus la membrane de l'orgueil. 

393



 

Et là on réalise TROP TARD qu'il est impossible de recommencer cette vie, elle est 
terminée.  On ne peut RIEN recommencer après la mort.  Tout est fini.  La cloche a 
sonné.  La récré est terminée.  Et les résultats de l'examen sont éternels.  Irrévocables.   

Belle vie… impeccable, parfaite, enviable …sur la membrane imperceptible de l'orgueil.  
Oui, oui!  On y tient à cette membrane.  Elle nous protège des égratignures.  On veut la 
garder.  Alors on embellit par-dessus. 

DERRIÈRE LE MASQUE 

S'il ne vous reste quelques heures à vivre, vous en avez assez pour demander à Jésus 
d'enlever la pellicule imperceptible du péché qui recouvre votre vie.  Le criminel 
repentant l'a fait la dernière journée de sa vie alors qu'il était crucifié aux côtés de 
Jésus.1  C'est tout ce que ça prend: une journée. 

N'attends pas à demain.  Demain peut ne jamais venir. 

Les festivités éternelles s'en viennent plus tôt qu'on l'imagine.  Il ne faut pas faire la 
gaffe d'en être exclu. 

Ne te dis pas: 'Je verrai bien par moi-même à ce moment là.  J'ai confiance en mes 
facultés.  J'improviserai bien.' 

C'est le temps de faire appel à Lui pendant que nous sommes encore vivants parce que 
lorsque nous serons morts… il sera TROP TARD. 

De notre naissance à notre mort, nous avons une fenêtre d'opportunité pour chercher 
notre bon Créateur, le Dieu d'Israël, le trouver, nous réconcilier avec Lui et être 
pardonnés: "L'Éternel, du haut des Cieux, regarde les fils de l'homme, pour voir s'il y a 
quelqu'un qui soit intelligent, qui cherche Dieu.  Tous sont égarés, tous sont pervertis; il 
n'en est aucun qui fasse le bien, pas même un seul." (Psaume 14.2) 

Le problème est que trop souvent nous préférons nous complaire dans le vice plutôt 
que de nous repentir. 

Il y eut une époque où les gens avaient honte du mal qu’ils faisaient, une époque où ils 
se cachaient pour pécher.  Maintenant, chacun se glorifie de sa débauche en étalant sa 
honte dans les moindres détails, au plaisir de l'auditoire qui en redemande. 

L’histoire témoigne-t-elle contre nous que nous avons franchi le seuil irréversible de la 
décadence? 

 

Quelle décadence?! 
 

Attention: le prochain chapitre traite de la décadence.  Prenez une 
grande respiration.  Ce sera ardu puisqu'à prime abord on ne la perçoit 
pas, pour la simple raison qu'on est en plein dedans. (Le poisson voit-il 
l'eau?)  Nous essayerons donc ensemble de la discerner. 

 
  

                                                           
1 Luc 23.40-43. Paradoxe: Comment Jésus - qui va mourir bientôt, et ressusciter dans 3 jours - peut-il dire au malfaiteur: "AUJOURD'HUI TU 

SERAS AVEC MOI dans le paradis." ?  Dieu contrôle le temps, les temps… parallèles.  Quand des centaines de fidèles le louent en même 
temps, il peut les entendre individuellement. 
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11
Seuil de la Décadence

« Ils ont les yeux pleins d'adultère
et insatiables de péché. »

(2 Pierre 2.14)

décadence-o-mètre
les 7 étapes de la dégradation morale

la décadence nous préfère mous
niveau actuel du déclin moral de l'Occident: 6.1 - INSTITUTIONNALISATION de la décadence

ADN vs IdentiFixation
l'ADN ne ment pas

de Roberto à 'Nancy' (scénarios �ctifs)
Dick Tate vs Rebella

malaise = discrimination?!
scénarios comparatifs
inconfort misogyne?!

implosion de la Galaxie XY
soumission parfaite

tranquillement mais sûrement (p'tit train va loin)
brouiller pour régner: jargon pseudo-rationnel ambigüe

mission accomplie: nous voilà 'compréhensifs'
et la prochaine étape est...

destination: abîme
hypnotisés

l'empereur est nu
opportunisme prévisible

suiveurs meneurs ou leaders suiveurs
Sodome et Gonorrhée
insatisfaction garantie

accès à l'interdit
sacré

respect
la lumière au bout du tunnel

témoignage
toujours présent

l'empire contre-attaque
Occident assiégé

le cirque arrive en ville...
amusant?!

égarés
pas de problème?! (wishful drinking?)

évolution?
petits et orgueilleux

dérèglement
délire

corruption
piège

dénégation
injuste pour le 'fun'

disparition



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 

DÉCADENCE-O-MÈTRE 
CYCLE SOCIAL DE LA DÉCADENCE DANS L’HISTOIRE 

 
 

ÉTAPES DE LA DÉGRADATION MORALE MENANT À LA DÉCHÉANCE COLLECTIVE 

1. On se cache pour exercer son vice, puis on se tait. 

2. On se cache pour exercer son vice, puis on s’en vante à quelques intimes. 

3. On exerce son vice en présence de quelques intimes puis on s’en vante les uns aux autres. 

4. On exerce son vice en présence de quelques intimes puis on s’en vante à tous. 

5. On exerce son vice avec quelques intimes en présence de tous. 

6. La majorité exerce son vice ouvertement. 

7. La majorité pénalise ceux qui n'obtempèrent pas, harasse ceux qui résistent, et persécute ceux qui 
maintiennent leur opposition.

Instauration d'une 
DICTATURE RELIGIEUSE 
faisant office d'autorité 
morale.

AFFRANCHISSEMENT
du joug religieux.

SÉRÉNITÉ SOCIALE.

LAISSER-ALLER GÉNÉRALISÉ, 
sans restreinte morale 

quelconque.

PROSPÉRITÉ COLLECTIVE.
Dégradation morale. 

Prolifération de la 
PERVERSION.

Instauration d'un système 
social CONTRÔLANT 

L'ÉVOLUTION du vice.

DÉCADENCE

1. INSTITUTIONNALISATION
de la décadence.

2.DÉLIRE SOCIAL STRUCTURÉ. 
Pénalisation des insoumis.

3.Injustice en tant que
DIVERTISSEMENT COLLECTIF.

Persécutions.

AFFAISSEMENT 
du système décadent.

CHAOS.

4 

3 5 

2 6 

1 7 
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LA DÉCADENCE NOUS PRÉFÈRE MOUS. 

La décadence suit habituellement une période de surabondance.  Même si l'Occident 
n'en encore est qu'à ses premiers balbutiements en matière d'instauration d'un système 
décadent, il procède avec une telle constance que ce système malsain s'enracine 
fermement dans nos pratiques sociales: 

- Légalisation de la drogue à des fins récréatives 1 

- Légalisation d'orgies sexuelles 2 

- Légalisation des avortements en tant que moyen de contraception 3 

- Instauration d'un système d'éducation aux effets pervers.  Ce système 
Gomorrhéen, pour ne pas dire gonorrhéen, bouscule notre jeunesse en l'initiant à 
des pratiques abominables, des alternatives sexuelles dépravées et des styles de 
vie malsains - ajoutant ainsi à la confusion de l'adolescence.4 

"Malheur au monde à cause des scandales! Car il est inévitable qu'il y ait des 
scandales; mais malheur à l’homme par qui le scandale arrive!" - Jésus (M 18.6-7) 

"Les hommes de Ninive se lèveront, au Jour du Jugement, avec cette génération et 
la condamneront, parce qu’ils se repentirent à la prédication de Jonas; et voici, il y 
a ici plus que Jonas.  La reine du Midi se lèvera, au Jour du Jugement, avec cette 
génération et la condamnera, parce qu’elle vint des extrémités de la terre pour 
entendre la sagesse de Salomon, et voici, il y a ici plus que Salomon." - Jésus 
(Matthieu 12.41-42) 

- Imposition aux parents - sous peine de sanctions - de normes d'éducation 
immorales pour leurs enfants 5 

- Sanctions à l'encontre de ceux qui refusent de s'engager dans des pratiques 
contraires à leur conscience 6 

On affermit ainsi un système qui encourage des pratiques dégénérées au détriment du 
bon sens et de la pudeur. 

Comme nous pouvons l'observer, l'Occident a amorcé le stade 6.1: Institutionnalisation 
de la décadence.  Quant à l'Iran, elle est au stade 1: Dictature religieuse faisant office 
d'autorité morale, dont sa population aspire ardemment à se départir, tel que spécifié 
au stade suivant (No. 2: AFFRANCHISSEMENT du joug religieux - SÉRÉNITÉ SOCIALE)  

                                                           
1 Wikipedia: Cannabis au Canada. À date, les pays ayant légalisé la cauchemarijuana à des fins récréatives sont l'Afrique du Sud, le Canada, 

les États-Unis (Alaska, Colorado, Illinois, Maine, Massachusetts, Michigan, Nevada, Oregon, Vermont, Washington, Northern Mariana 
Islands et Guam), la Georgie, les Pays-Bas et l'Uruguay. Et de nombreux autres pays emboîteront bientôt le pas puisqu'ils ont déjà amorcé 
sa décriminalisation. 

2
 Supreme Court of Canada Legalizes Orgies. Ruling Legalizes Sex Clubs Nation Wide: 
https://www.sitcomsonline.com/boards/archive/index.php/t-159427.html  

3
 Widipedia: Abortions. Plus de 40,000,000 avortements provoqués chaque année à travers le monde. 
Cela signifie plus de 100,000 AVORTEMENTS PAR JOUR!! 

4 New Law Being Used to Spread LGBT Gender Identity Ideology into CA Public Schools  
https://californiafamily.org/2017/new-law-being-used-to-spread-lgbt-gender-identity-ideology-into-ca-public-schools/ 

5 California School District Says Parents Can’t Pull Kids Out Of New LGBT Sex Ed Class 
https://dailycaller.com/2018/04/20/california-school-district-parents-lgbt-sex-ed-mandatory/ 

 Parental Rights - MY Canada Association http://4mycanada.ca/wp/issues/parents-rights/ 
6
 D.C. will fine you for calling a transgender person the "wrong" pronouns 
https://www.google.ca/amp/s/amp.dailycaller.com/2016/06/27/d-c-will-fine-you-for-calling-a-transgender-person-the-wrong-pronouns 

 Christian doctor of 30 years loses job for refusing to use transgender patient's preferred pronoun 
https://www.foxnews.com/faith-values/christian-doctor-fired-gender-pronoun 

 Messianic Jewish Kibbutz In Israel Loses Appeal In Gay Marriage https://urbanareas.net/info/messianic-jewish-kibbutz-israel-loses-appeal-gay/ 

 Messianic Hotel & Moshav Fined Heavily For Refusing To Host Lesbian Marriage 
http://blog.moriel.org/announcements/prayer-requests/19935-messianic-hotel-moshav-fined-heavily-for-refusing-to-host-lesbian-marriage.html 
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Ces deux antipodes, 1 et 6, sont aussi malsains l'un que l'autre parce que malgré ses 
apparences de sainteté, la corruption sévit tout autant au sein d'un système religieux 
tyrannique, quoi que limitée à son leadership.  L'objectif majeur d'un tel régime est 
d'instaurer l'ordre social suivant une période de chaos.  Mais abordons de plus près le 
sujet de la décadence. 
 

"Prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie… par une vaine tromperie, 
s’appuyant… sur les rudiments du monde, et non sur le Messie." (Colossiens 2.8) 

 
Niveau actuel de la moralité en Occident: 6.1 sur le Décadence-o-mètre: INSTITUTIONNALISATION de la décadence 

 Prochaines étapes… 
 6.2 - Délire social structuré. Pénalisation des justes par les insensés. 
 6.3 - Injustice en tant que divertissement social: Persécutions 1 
 
L'institutionnalisation de la décadence s'effectue lorsque le leadership d'une société 
officialise des pratiques immorales sous forme de décrets, leurs conférant ainsi une 
pseudo-légitimité.  Cette initiative lui permet ainsi d'exercer des sanctions abusives 
contre quiconque résiste à sa corruption. 

Si un homme aime les hommes, s'il se sent femme, se dandine et adopte une 
chorégraphie féminine, c'est son droit.  S'il veut porter une jupe, se mettre du rouge à 
lèvre, marcher avec des talons hauts et être appelé 'Suzy', il fait ce qu'il veut.  Il est libre!! 

Le problème ne se situe pas au niveau de l'individu mais plutôt au niveau d'un système 
sévissant contre quiconque refuse d'accommoder les caprices d'un tel transforgé, 
culpabilisant ainsi le contrevenant qui a le courage de résister à cette mise en scène. 

La question est de savoir si l'Occident peut légitimement forcer ses femmes à subir 
l'abus d'un imposteur mascaradé faisant irruption dans leur espace vital. 2  La question 
est de savoir si l'Occident peut légitimement contraindre les membres de ses 
collectivités à appeler un homme 'Madame'. 
 

ADN vs IDENTIFIXATION 

À titre d'exemple, un professionnel de la santé en Angleterre a récemment été congédié 
pour avoir refusé d'utiliser le qualificatif 'elle' lors de l'examen médical d'un Goliath 
barbu s'identifiant à une femme.3 

En tant que spécialiste, ce médecin a 'malheureusement' tenu compte des RÉALITÉS 
MÉDICALES, à savoir qu'un individu ayant les chromosomes XY est un homme. 

L'ADN ne ment pas.  C'est inéluctable.4 

  

                                                           
1 "Et, parce que l’iniquité se sera accrue, la charité du plus grand nombre se refroidira. Mais celui qui persévérera jusqu’à la fin sera sauvé." 

- Jésus (Matthieu 24.12-13) 
2 Parce qu'un voyeur n'aurait qu'à s'habiller en femme pour aller dans les vestiaires des femmes et crier à la 'discrimination' si on tente de 

l'en empêcher.  Transgender woman busted for taking pictures of women changing in Target dressing room  
https://www.wilx.com/content/news/Transgender-woman-arrested-for-taking-pictures-in-Target-dressing-room-386958511.html 

3 Christian doctor of 30 years loses job for refusing to use transgender patient's preferred pronoun 
https://www.foxnews.com/faith-values/christian-doctor-fired-gender-pronoun 

4 On ne peut fuir sa nature, peu importe l'effort déployé. Une grenouille demeure une grenouille même si elle aspire à devenir un bœuf. 
(Fable de La Fontaine: La grenouille qui se veut faire aussi grosse que le bœuf.) Ce Goliath nie ses chromosomes XY (mâle). Ils ne sont 
toutefois pas XX (femelle). Correspondraient-ils alors à XXX? 
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T'auras beau faire une crise, te faire greffer trois seins, t'appliquer un centimètre de 
maquillage au visage et te munir de tous les accessoires féminins sur le marché, t'es 
voué à demeurer un homme le reste de ta vie.  C'est comme ça, l'ADN l'a décrété. 

Ainsi, malgré tous ses efforts, un tel individu demeurera un homme, misérable et 
insatisfait, s'efforçant de devenir autre chose que ce qu'il est, sans jamais y parvenir.1  Et 
ce, malgré l'instauration d'une politique mondiale forçant tous les habitants de la 
planète à l'appeler 'Madame'. 

Cette affirmation n'est pas de la 'discrimination' de ma part mais la réalité.2 

Ce docteur a donc perdu son emploi pour avoir dit la vérité, à savoir que ce Goliath 
appartient à la tribu des XY.  En effet, ce spécialiste a osé appeler cet homme 'Monsieur'.  
Sacrilège impardonnable selon cette religion désormais étatisée. 

'Si la liberté de dire la vérité - en ce cas-ci appeler un homme 'lui' et une 
femme 'elle' - est supprimée, alors la vérité elle-même est supprimée.'  
Andrea William, Directrice générale du Christian Legal Centre, 
commentant la situation du docteur avec ce Goliath. 

Verrons-nous bientôt un vétérinaire se faire congédier pour avoir refusé d'appeler un 
cheval une jument?! 
 
OBLIGATIONS CITOYENNES CONTEMPORAINES 

Notre Occident décadent semble maintenant avoir à coeur d'institutionnaliser cette 
mascarade en lui conférant un statu de choix dans sa hiérarchie des priorités sociales. 

Jetons un bref coup d'oeil aux scénarios fictifs suivants afin d'illustrer quelques 
OBLIGATIONS CITOYENNES DÉJÀ EN VIGUEUR parmi nous.  Simulons à cette fin une 
grande entreprise afin de souligner ces exigences.3 

1. Lui, c'est Roberto, beau, grand, calme et athlétique.  L'homme idéal, le rêve 
de toute femme.  Gloria en bave.  Elle me répète sans cesse que Roberto est 
l'homme parfait auquel elle a toujours aspiré. 

Personne ne se douterait que Roberto est gay si ce n'était que Jack, son 
copain, vient le chercher chaque jour après le travail et que les deux se font la 
bise et s'étreignent tendrement avant de quitter le bureau. 

En fait, Roberto est bi.  Lui et Jack partagent leur résidence avec Avery, qui 
elle est straight mais les aime tous les deux. 

  

                                                           
1
 L'alternative est de faire appel à notre Créateur pour lui exprimer respectueusement notre inconfort et insatisfaction. La situation pourra 
alors être corrigée: J'étais une lesbienne et Jésus-Christ m'a guéri - Un garçon emprisonné dans le corps d'une fille - Youtube 
https://www.youtube.com/watch?v=kw6WRcaih48 

2 MÂLE: 'Se dit d'un individu, animal ou végétal, d'un organe qui appartient au sexe produisant les cellules reproductrices les plus petites et 
les plus mobiles (spermatozoïdes chez les animaux, pollen chez les végétaux).' FEMELLE: 'Se dit d'un individu, animal ou végétal, d'un 
organe qui appartient au sexe produisant les cellules reproductrices les plus volumineuses et les moins mobiles (ovules chez les animaux, 
oosphères chez les végétaux).' * Il semblerait cependant que l'univers de l'Empire serait aussi peuplé d'hommes femelles et de femmes 
mâles. Il y a de quoi confondre une personne saine d'esprit. 

 * Dictionnaire Petit Larousse illustré 2019 pour téléphone portable 
3 Les personnages et scénarios sont fictifs. Toute similitude avec un individu ou un événement existant n'est que coïncidentiel. Les citations 

en rouge* sont toutefois réelles (citations tabulées avec note de bas de page référant au document 'VALUING TRANSGENDER 
APPLICANTS & EMPLOYEES'). 
*Consultez la version informatique pour distinguer les couleurs: http://www.extror/downloads/MAITRE_DES_TEMPS.pdf 
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Roberto est comptable au département du recouvrement. 

VIVRE ET LAISSER VIVRE.  C'est leur choix.  Ils ont le droit de faire ce qu'ils 
veulent.  Ce sont des adultes consentants.  On n'a pas tous le même sens de 
la moralité.  Et on n'est pas obligé de l'avoir.  Je n'ai pas à imposer mes 
convictions aux autres.  Je ne suis pas obligé non plus de les avoir comme 
amis. 

2. Elle, c'est Yoki, jeune japonaise trapue aux cheveux courts en brosse roses et 
des motifs tribaux tatoués sur le corps.  Elle marche d'un pas assuré.  Sa 
copine, Charlene, est finlandaise.  Yoki tient mordicus à ce qu'on utilise 'lui' 
quand on se réfère à elle.  Elle se dit 'butch' et fier de l'être.1 

Alexander a fait la gaffe de dire « c'est à elle » en parlant de l'ordinateur de 
Yoki il y a deux semaines.  Elle était furieuse et lui a donné un coup poing sur 
l'épaule pour le ramener à l'ordre.  Pas trop fort évidemment, mais assez pour 
qu'il grimace. 

Celui-ci a affirmé qu'il se plaindrait à leur superviseur.  Sur quoi Yoki lui a 
rétorqué qu'elle remplirait un formulaire de grief pour harassement parce 
qu'il avait osé utiliser un pronom féminin à son égard alors que ça fait déjà 
deux ans qu'ils travaillent ensemble comme magasiniers. 

« Le mauvais usage intentionnel des nouveaux nom et 
pronoms d'un employé transgenre peut constituer une 
discrimination et/ou du harcèlement basé sur le sexe. » 2 

ABUS!!  Yoki est une femme [XX).  Si elle préfère qu'on utilise un pronom 
masculin à son égard, c'est OK.  Ceux qui se sentent confortables avec ça 
sont bienvenus de le faire.  Mais personne ne devrait être assujettie à un tel 
caprice contradictoire et être obligé, sous peine de sanction, à utiliser 'il/lui' 
en parlant d'elle. 

On n'a pas à utiliser un pronom masculin alors qu'elle est une femme.  De 
plus, l'utilisation du pronom 'elle', lequel correspond à son vrai genre, n'est 
pas une question de mauvaise intention, et encore moins d'harassement, 
mais plutôt d'exactitude - c'est un fait: elle est une femme même si elle le 
nie. 

Finalement, les deux se sont calmés et c'en est resté là.  Alexander en a eu 
pour son compte.  Il devrait s'en souvenir.  Yoki est habituellement cool.  Mais 
là-dessus, sa personnalité change radicalement lorsqu'on parle d'elle au 
féminin.  Ça lui est visiblement insupportable. 

Yoki utilise les toilettes des hommes, ce qui rend Daniel quelque peu 
inconfortable lorsqu'elle y est.  

                                                           
1 Wikipedia: Butch-fem, Butch and femme 
2
 VALUING TRANSGENDER APPLICANTS & EMPLOYEES: A Best Practices Guide for Employers. National LGBTQ Task Force, Office of Human 
Rights. District of Columbia. Page 6. (traduit de l'anglais) 
https://ohr.dc.gov/sites/default/files/dc/sites/ohr/publication/attachments/ValuingTransEmployees_FINAL_WebQuality_0.pdf 

 À mon humble avis, ce manuel aurait pu tout aussi bien s'intituler 'Méthodes de capitulation devant King Klone'. D'emblée, sa terminologie 
est mensongère: on y défini comme « femme transgenre » un HOMME qui s'habille en femme!! Ayons des définitions conformes à la 
RÉALITÉ svp, non des pensées-magiques. On pourrait par exemple qualifier un homme habillé en femme de « fausse femme », de « soi-
disant femme » ou d' « homme transgenre » mais pas de « femme transgenre ». Un peu d'honnêteté à ce sujet serait bienvenue. 
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ABUS!!  L'utilisation des toilettes d'homme [XY] par Yoki est inappropriée, 
voire littéralement déplacée. 

3. Lui, c'est 'Violette', hétéro rondelet dans la trentaine, cheveux ébouriffés roux, 
à l'apparence négligé, souvent mal rasé, et marié à Clara depuis 7 ans.  
'Violette' et Clara ont 2 enfants. 

La particularité de 'Violette' est qu'il aime porter des vêtements féminins, en 
particulier des robes aux genoux et des souliers féminins.  C'est tout.  Vous 
pouvez lui dire 'lui' même s'il s'habille en femme, il n'y a pas de problème. 

'Violette' est rédacteur pour le site web.  Il utilise majoritairement les toilettes 
des hommes. 

Vous le verrez à l'occasion sur un fauteuil au centre d'achats, observant la 
réaction des gens à l'égard de son accoutrement. 

VIVRE ET LAISSER VIVRE.  'Violette' est marginal.  Il s'habille en femme… et 
aime les femmes.  Il semblerait que ce soit une préférence vestimentaire.  Il 
est cool, professionnel et affable.  Son travail est super bien fait.  L'image de 
l'entreprise sur le web est professionnelle et les éloges abondent quant à la 
clarté de ses textes. Malgré ses préférences vestimentaires particulières, 
personne n'a à lui dicter comment s'habiller. 

4. Lui, c'est 'Judy', la 'représentante' des ventes au département de marketing.  
Tout un pétard: super belle blonde basanée, svelte et délicate, seins généreux, 
rondelets et fermes.  C'est vraiment à s'y méprendre.  De près comme de loin, 
tu jurerais que c'est une femme si ce n'était de sa voix qui le trahit. 

Compétent, polyvalent et professionnel, il est très efficace.  Il est le meilleur 
vendeur du département depuis sept mois consécutifs.  Son conjoint, Ludwik, 
est polonais. 

'Judy' exige évidemment d'être référé au féminin et n'utilise que les locaux et 
toilettes réservés aux femmes. 

« Imposer à un employé transgenre des restrictions 
d'utilisation aux toilettes conformes à son identité de 
genre constitue un traitement discriminatoire illégal. » 1 

ABUS!!  Les toilettes des femmes ne sont pas un bar ouvert.  Elles sont 
ségrégées afin que les hommes n'y accèdent pas.  Nos femmes veulent être 
seules entre elles quelques instants.  Est-ce trop demander?!  Ce n'est pas 
difficile à comprendre. 

Peu importe le transbaratin, la transidentification et le translook, un homme 
demeure un homme.  'Judy' est hors limite, même s'il est maître dans l'art 
de la simulation. 

  

                                                           
1
 Ibid. Page 7. 
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Ce qui me rappelle le témoignage d'une connaissance.  Son ami avait requis 
les 'services' d'une prostituée.  Alors que le 'service' était sur le point de 
culminer, la prostituée s'arrêta abruptement, leva les yeux et dit: 'Euh, je ne 
t'ai pas dit mais je suis un homme.' 

Irrité, il lui rétorqua: 'Termine au plus vite! Salopard. Et fous le camp!' 

Tordu n'est-ce pas?  Et pourtant, c'est la même stratégie qu'utilise 'Judy'.  
Même s'il est impossible de distinguer le vrai du faux à son sujet, même s'il 
a tout d'une femme, il est un clone, une illusion. 

La présence de 'Judy' dans les toilettes des femmes est donc un abus, une 
fraude et une imposture. 

Le prostitué a avoué la vérité, à la différence de l'Empire qui s'évertue à 
nous convaincre qu'il est une femme.  Pourtant, les feelings qu'un individu 
éprouve envers lui-même sont malheureusement impuissants à changer sa 
nature. 

De plus, personne n'est appelé à vivre une vie de clone, à être la copie de 
quelqu'un d'autre. 

 « LES PERSONNES TRANSGENRES DOIVENT AVOIR UN 
ACCÈS ÉGAL AUX TOILETTES et autres installations qui 
sont conformes à son identité ou à son expression de 
genre, INCLUANT LES LOCAUX OÙ LA NUDITÉ EN 
PRÉSENCE DES AUTRES PERSONNES EST COMMUNE.  
Exiger de la documentation ou une autre preuve 
attestant du genre ou de l'identité de genre d'un 
individu est interdite. » 1 

ABUS!! DOIVENT?! Seriez-vous obligés d'accueillir des intrus dans vos 
espaces privés?  Les toilettes et autres lieux intimes seraient-ils désormais 
ouverts à n'importe qui?  Quiconque peut donc venir y jetez un coup d'oeil 
et il serait interdit de s'interposer. (?!) 

Bravo!!  On progresse. 

5. Lui, c'est Johnny.  À première vue, il a l'air gay mais il est hétéro à 100%.  C'est 
seulement qu'il est légèrement efféminé.  Son boulot consiste à distribuer le 
courrier au sein des différents départements. 

6. Elle, c'est Sari, discrète et féminine.  Une belle femme.  Sa conjointe est 
propriétaire d'un restaurant.  Sari est réceptionniste au service à la clientèle, 
ce qui va à merveille avec sa personnalité joviale et dévouée. 

VIVRE ET LAISSER VIVRE.   Sari suit la voie qu'elle a adoptée.  Elle n'a pas à 
se faire dicter la marche à suivre quant à sa vie privée. 

  

                                                           
1
 Ibid. Page 8. 
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7. Lui, c'est Hans.  Rien ne laisse présager qu'il n'est pas hétéro.  Aucunement 
maniéré.  Aucune revendication particulière.  Pas de vague.  Il fait son chiffre 
puis s'en va.  Tu ne te douterais de rien.  Célibataire robuste et enjoué, 
toujours le mot pour rire, on croirait qu'Hans a trouvé le bonheur.  Il enseigne 
la biotechnologie dans au département de recherche et développement. 

VIVRE ET LAISSER VIVRE.  Hans ne dérange personne.  Il a le droit d'être ce 
qu'il est et ce qu'il veut devenir.  On n'a pas à le juger et encore moins à le 
condamner.  Sans approuver ses choix ni encourager sa situation, vous 
pouvez toujours priez pour lui.  Il en a besoin tout autant que chacun 
d'entre nous. 

8. Lui, c'est 'Nancy', un hongrois élancé qui s'habille habituellement avec de 
longues robes somaliennes aux couleurs vives.  Il cohabite avec Nancy, une 
mexicaine.  Ils vivent ensemble depuis 3 ans et viennent tout juste d'adopter 
une petite fille qu'ils ont appelé Nancy. 

Il se dit non-binaire.  Il préfère qu'on utilise les pronoms de genre neutre 
lorsqu'on parle de lui.  Exemple: « 'Nancy' vient au meeting ce matin.  N'oublie 
pas de ze apporter un café fort, sinon ze devra aller s'en chercher un zir-même.  
Le café n'était pas à zir goût la dernière fois. »  'Nancy' est secrétaire au 
département du personnel. 

« Non-binaire: terme utilisé par les gens ne s'identifiant 
pas entièrement mâle ni entièrement femelle…   
L'employeur doit s'assurer que les employés respectent 
et utilisent les noms et pronoms préférés de l'employé 
transgenre.  L'omission répétée de le faire peut être 
considéré comme du harassement, et peut causer une 
détresse prononcée à l'employé(e) transgenre. » 

« Il sourit.  Elle sourit.  Ze sourit. » 
« C'est bien lui.  C'est bien elle.  C'est  bien zir. » 
« Il est lui-même. Elle est elle-même. Ze est zir-même. » 1 

On peut vivre avec ça en autant que 'Nancy' préfère seulement qu'on utilise 
ces pronoms ridicules.  Tant que nous ne sommes pas dans l'OBLIGATION de 
les utiliser.  Personnellement, je préfère qu'on utilise mon surnom 'Edge' 
plutôt que mon nom 'Marc', mais je n'oblige personne à le faire.  Lorsqu'on 
m'appelle 'Marc', je n'en fais pas une crise. 

En parlant de la 'détresse' qu'éprouverait un transgenre parce qu'il n'est pas 
appelé 'elle', 'Ze' ou 'Zir', considère-t-on la détresse qu'il cause aux autres, 
particulièrement aux fillettes et aux femmes lorsqu'il s'immisce dans leur 
intimité? 2  Pourquoi devrions-nous hériter de son malaise? 

  

                                                           
1 Ibid. Pages 5, 12, 13. Le diable doit bien rire dans sa barbe quand il nous voit adhérer le plus sérieusement du monde à une telle comédie. 

Et ce n'est que le début: Tinder Now Offers 37 Genders Claiming ‘Gender Is a Complex Conversation’ 
https://freebeacon.com/culture/tinder-now-offers-37-genders-claiming-gender-complex-conversation/ 

2 Georgia ACLU Leader Resigns Amid Controversy Over Transgender Bathroom Directive... amid controversy regarding President Barack Obama’s directive to 
public schools on transgender bathroom use, claiming her own daughters were « visibly frightened » by biological males using women’s  restrooms. 
https://www.theblaze.com/news/2016/06/02/georgia-aclu-leader-resigns-amid-controversy-over-transgender-bathroom-directive-but-theres-a-twist 
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Avec des scénarios autant déconnectés, on se croirait dans un film de 
science-fiction, genre Star Trek atterrit sur la Planète Porn.  J'ai déjà connu 
un homme qui s'identifiait à un extraterrestre (réellement) et il affirmait 
que son père était d'une autre planète.  Il n'exigeait pourtant pas qu'on 
l'appelle 'Zork' ni qu'on utilise 'Ze' et 'Zir' en parlant de lui. 

'Nancy' utilise majoritairement les toilettes de femme mais il lui arrive à 
l'occasion d'utiliser celle des hommes. 

« Quelqu'un qui s'identifie comme binaire peut vouloir 
utiliser des toilettes spécifiques parce qu'ils se sentent 
plus confortables avec celles-ci, peu importe leur 
apparence.  Cette politique devrait s'appliquer 
également aux vestiaires et autres locaux existants pour 
se changer dans le milieu de travail. » 1 

« Les employés transgenres devraient en tout temps 
pouvoir utiliser les toilettes ou les autres installations 
ségréguées par genre (tel que vestiaire) avec lesquelles 
ils sont le plus confortables.  En aucune circonstance un 
employé transgenre devrait se voir interdire l'accès à 
quelque installation ségréguée par sexe, l'empêchant de 
vivre pleinement son identité de genre.  Interdire l'accès 
des employés transgenres aux toilettes qui sont 
conformes à leur identité de genre constitue un acte de 
discrimination. » 2 

ABUS!!  Baratin finement formulé pour justifier l'invasion de votre intimité 
par des intrus du sexe opposé.  'Nancy' est un homme qui essaie d'être une 
femme mais est et demeurera un homme [XY].  La place de 'Nancy' n'est pas 
dans les toilettes des femmes [XX].  Je ne dis pas qu'il est une mauvaise 
personne mais seulement qu'il n'est PAS ce qu'il prétend, aspire et veut être. 

« SI UN EMPLOYÉ CISGENRE ÉPROUVE DE L'INCONFORT 
À PARTAGER LES TOILETTES SÉGRÉGÉES PAR GENRE 
AVEC UN(E) COLLÈGUE TRANSGENRE, L'EMPLOYÉ 
CISGENRE DEVRAIT SE VOIR OFFRIR, SI POSSIBLE, 
L'UTILISATION D'UNE AUTRE INSTALLATION 
NEUTRE. » 3 

Bref, si vous vous sentez inconfortable quand un intrus agresse votre 
pudeur, c'est vous le problème. (?!) 

« L'EMPLOYEUR DEVRAIT TOUJOURS TRAVAILLER AVEC 
ET/OU RÉPRIMANDER LA PERSONNE ÉPROUVANT DE 
L'INCONFORT ET QUI CAUSE LE PROBLÈME, non avec  

  

                                                           
1 VALUING TRANSGENDER APPLICANTS & EMPLOYEES... Page 14. 
2 Ibid. Page 14. 
3
 Ibid. Page 14. 
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l'employé transgenre.  Souvent cela peut se faire en 
aidant l'EMPLOYÉ PROBLÉMATIQUE à mieux 
comprendre le concept de l'identité de genre. » 1 

L'employeur doit VOUS RÉPRIMANDER parce que vous vous sentez 
inconfortable face au viol de votre pudeur.  C'est vous qui causez le 
problème, pas l'intrus.  C'est le volé le coupable, pas le voleur.  La violée est 
fautive, pas le violeur.  C'est vous qui êtes un employé 'problématique', pas 
l'envahisseur.  C'est vous qui devez être 'éduqué' pour mieux 'comprendre' 
le BON CÔTÉ de l'agression. 

Pourquoi serait-ce discriminatoire d'avoir les femmes chez les femmes, et 
les hommes chez les hommes? 

 
DICK TATE vs REBELLA 

Prenons maintenant un instant pour imaginer ce à quoi ressemblerait la 
conversation entre Dick Tate, superviseur, et Rebella, sa « répréhensible 
employée problématique »: 

- Dick Tate: Rebella, nous savons tous que 'Nancy' est un homme mais nous 
devons jouer le jeu.  C'est la loi. 

- Rebella: Premièrement, on n'est pas ici pour jouer mais pour travailler.  
C'est la raison pour laquelle on a été embauché.  Deuxièmement, pourquoi 
devrions-nous respecter une loi qui ne nous respecte pas?  On n'a pas à 
tolérer le viol de notre intimité personnelle. 

 Ce n'est pas parce qu'on est en milieu de travail que l'employeur a le droit 
d'exposer notre corps aux autres.  Notre corps n'appartient ni au 
gouvernement ni à notre employeur. 

- Dick: Mais tu te dois d'être ouverte. 

- Rebella: Ouverte à quoi?!  La semaine dernière cet imposteur est entré 
dans nos toilettes avec une énorme érection sous sa robe.  Ne devrait-il 
pas aller se soulager dans les toilettes des hommes plutôt que dans les 
nôtres? 

- Dick: N'es-tu pas d'accord qu'on devrait tous combattre la discrimination? 

- Rebella: Ça n'a aucun rapport avec la discrimination!  Depuis quand le 
respect de soi-même est-il de la discrimination, et la moralité de 
l'intolérance? 2 

 Oubliez votre définition de 'discrimination', on préfère ses SYNONYMES: 
discernement, distinction, éducation, honneur et excellence.  De plus, ses 
ANTONYMES sont assez révélateurs: confusion, grossièreté et vulgarité.  
Pas besoin de te dire qu'on préfère la 'discrimination' à la confusion, et 
l'honneur à la grossièreté. 

  

                                                           
1 Ibid. Page 15. 
2
 Eh bien, depuis que l'Empire tout-puissant l'a décrété. 
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 Chaque chose et chaque personne à sa place.  Ça s'appelle de l'ordre.  Et 
ce n'est pas la place d'un homme dans nos toilettes, même s'il porte une 
robe.  Qu'il aille se maquiller ailleurs. 

 Ça fait déjà trop longtemps qu'on endure ça 
Nous sommes épuisées. 
Ça tue l'esprit d'équipe des filles. 

 Pourquoi ne l'envoies-tu pas en congé de maternité pour quelques mois 
afin qu'on récupère un peu?!  

- Dick: Mais il est plus confortable dans les toilettes des femmes. 

- Rebella: Alors nous les femmes devrions nous sentir inconfortables parce 
que 'Monsieur' est plus confortable ailleurs qu'à sa place, c'est ça?! 

- Dick: Si ça peut te consoler Rebella, ça rend aussi les hommes 
inconfortables quand il vient de notre côté faire usage de nos toilettes. 

- Rebella: Ah bravo!  Ça me rassure.  Je me sens déjà mieux. 

- Dick: Rebella, pourquoi ne vas-tu simplement pas aux toilettes du 
département de comptabilité à l'étage supérieur? 

- Rebella: Ohh je vois.  C'est lui l'intrus et c'est moi qui devrait partir?!  
Intéressant comme concept.  Depuis quand doit-on capituler devant 
l'envahisseur?  Ce n'est pas Israël qui a hypnotisé le monde 1 mais l'Empire. 

 Ils colonisent maintenant nos toilettes et on se laisse faire.  On est rendus 
mous et léthargiques.  Et il faudrait se taire sous prétexte que défendre 
notre pudeur est de la 'discrimination'? 

 Tu sais quoi Dick?  À bien y penser, c'est une excellente idée!  C'est ce que 
NOUS allons faire.  J'ai parlé aux femmes et ça les indispose tout autant 
que moi mais la plupart n'osent pas parler.  On va donc toutes aller aux 
toilettes en haut. 

 Comme ça, Monsieur Halloween-à-l'année va avoir nos toilettes à lui tout 
seul.  Mais il est mieux de ne pas nous rejoindre là-haut sinon ça va être la 
guerre: on va remplir un formulaire de plainte pour harassement. 

 
MALAISE = DISCRIMINATION?! 

En fait, le catéchisme du transclonage allègue que votre malaise, votre réticence à 
accepter cet attentat à votre pudeur est de la 'discrimination'. 

Ne nous laissons pas berner. 

LA DISCRIMINATION N'EST PAS MAUVAISE EN SOI.  Elle peut bénéfique, voire préférable.  
À titre d'exemple, ne discrimine-t-on pas à l'égard des enfants à l'entrée des bars? Les 
enfants n'en bénéficient-ils pas? 

  

                                                           
1
 Congressional Democrat defends accusing Israel of 'evil doings' http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/257790 
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Une telle attitude s'appelle du 'discernement'.  Tiens, en parlant de 'DISCERNEMENT', la 
définition français/anglais 1 du mot 'DISCERNER' va comme suit: discerner le vrai du faux: 
to DISCRIMINATE between truth and untruth (DISCRIMINER entre la vérité et la fausseté). 

Il semblerait cependant que le discernement soit une réalité en voie de disparition. 

L'argumentation principale justifiant ces démesures désormais étatisées est qu'une 
personne ne s'identifie pas nécessairement au corps qu'elle a hérité à la naissance.  Un 
individu né en tant qu'homme peut s'identifier à une 'femme', avoir des goûts féminins, 
éprouver des aspirations féminines et être attiré par les hommes. 

On affirme alors qu'il s'agit d'une « femme dans un corps d'homme. » 
N'est-ce pas l'opposé?! 
Ne s'agirait-il pas plutôt d'un HOMME AVEC UN ESPRIT DE FEMME? 

Basé sur leur logique minimaliste et fallacieuse - pour ne pas dire fellatieuse - du « Je 
m'identifie à X donc je suis 'X', et j'ai les droits de X+1.  Et si vous vous opposez à moi, 
c'est de la 'discrimination'! », voici quelques analogies... 
 

SCÉNARIOS COMPARATIFS 

Si un Afro-Américain s'identifie à un Amérindien, cela lui confère-t-il le 
droit d'exiger des exemptions de taxes?  Et si le fonctionnaire rejette sa 
requête, serait-ce de la discrimination?  Et devrait-il être congédié? 

Même si ce Noir réside sur une réserve indienne, porte des mocassins, 
arbore des plumes et parle le Sioux, son ADN révèlera qu'il est en vérité 
un Afro-Américain. 

Et si l'Empire vous dit qu'il s'agit d'un « Amérindien dans un corps de 
Noir » (?!), y adhéreriez-vous? 

Comment qualifieriez-vous un tel individu, un tel empire? 

Et si un brigadier scolaire 2 s'identifiait à un soldat, lui interdire l'accès à 
une zone militaire top secrète serait-il injuste?  Comment qualifieriez-vous 
sa requête? 

 
Et pourtant l'Empire, désormais transfasciste, insiste pour que des hommes transforgés 
aient libre accès aux zones top secrètes des femmes, à savoir leurs toilettes et leurs 
vestiaires. 

La décadence est manifeste lorsqu'il n'y a plus de retenue morale: aucune limite.  On se 
permet toutes les excentricités… et les derniers retranchements sont envahis.  Que vous 
reste-t-il après votre nudité et votre intimité aux W-C… votre âme?!  On implémente 
une permissivité absolue: 

« J'AI LE DROIT de t'imposer ce à quoi je m'identifie. 
Respecte MON droit de ne pas te respecter. » 

La vie est belle.  Y a rien de trop beau.  Ou plutôt, il n'y a rien de trop bas. 

  

                                                           
1 Apple dictionary (Version 2.2.1 (178)) 
2
 Un brigadier scolaire est chargé d'assurer la sécurité des écoliers à la traverse des rues. 
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Vous savez quoi?  C'est exactement ce qui va arriver avec l'antéchrist.  Ce 'monsieur' va 
s'identifier à Dieu et exiger de la planète entière qu'elle le reconnaisse comme tel. 

« Je m'identifie à Dieu, donc je suis Dieu. 
Et vous devez tous m'adorer. » 

Et alors des milliards de lèche-bottes vont se prosterner devant lui.« Voici votre dieu, 
bande de lâches: un tyran, un voyou. »  Excusez-moi, je m'égare encore. 

INCONFORT MISOGYNE?! 

Imaginez maintenant ceci: Vous avez accouché récemment et un après-midi vous 
décidez d'aller à la piscine avec votre poupon.1  Ayant pris du poids, vous êtes quelque 
peu gênée lorsque vous vous déshabillez devant les autres femmes de votre vestiaire, 
mais bon, elles vont comprendre.  Vous êtes nue avec votre bébé à vos côtés. 

Soudain, entre dans votre vestiaire notre Goliath mal rasé au rouge à lèvres.  Il se 
dénude - mini organe flasque incirconcis en vue - et commence à se démaquiller devant 
le miroir embué.  Ensuite, il enfile son maillot de bain puis revêt son haut de bikini sur sa 
poitrine velue pour aller se baigner. 

Vous faites quoi là?  Protester?  Ne risqueriez-vous d'être pointée du doigt pour 
'discrimination', voire réprimandée?  N'affirmera-t-on pas que vous êtes une « misogyne 
homophobe, une bigote raciste privilégiée »  comme l'affirme Elizabeth, notre Activist 
Mommy sur Youtube? 2 
 
IMPLOSION DE LA GALAXIE XY 

Mais revenons à notre Goliath.  Il (ce n'est pas une femme mais bel et bien un homme, 
peu importe ce qu'il en dit [XY, rappelez-vous]),3 il s'invite dans votre espace privé, dis-je, 
et vous montre son gros fessier poilu… ET C'EST VOUS LE PROBLÈME?! 

C'est quoi la prochaine étape? 
Faudra-t-il le laisser utiliser votre brosse à dent PARCE QU'IL S'IDENTIFIE À VOUS?! 

Si un homme s'était comporté de la sorte il y a 50 ans, les femmes l'auraient sorti manu 
militari: « Vas te baigner ailleurs, maudit cochon.  Pis si tu oses revenir ici, on va te 
circoncire.  Espèce de désaxé sexuel!  Vas te faire soigner, pervers! » 

Bon, j'exagère. 
Peut-être ne l'auraient-elles pas agressé. 

Mais chose certaine, elles auraient crié assez fort que les habitants de la Galaxie XY 
adjacente auraient accouru en trombe pour savoir ce qui se passait. 

Dans les années 60s, un tel comportement aurait constitué un attentat à la pudeur. 

Mais les temps changent…  et la Galaxie XY disparait furtivement de nos radars. 

 

                                                           
1 Je reconnais que cet exemple est quelque peu déphasé puisqu'il ne concerne pas les relations de travail, mais avouons que ce qui débute 

quelque part se propage habituellement plus tard dans les autres sphères de notre vie. Ce scénario s'avèrerait donc probable dans un 
avenir indéterminé. 

2
 Gender Insanity, Elisabeth, the Activist Mommy https://www.youtube.com/watch?time_continue=228&v=L0MGOVKxvW0&feature=emb_logo 

3 Ou même ce qu'on en dit: on aura beau être 30,000 à affirmer qu'il est une femme pour le pas le vexer - et même voter des projets de 
lois à son sujet - il n'en demeurera pas moins un homme pour autant.  L'ADN est malheureusement indifférent à la démocratie. 
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Vous voyez, nos femmes d'alors n'étaient pas 'éduquées'.  Elles étaient primitives et 
ignorantes.  Tandis qu'aujourd'hui, nos femmes sont éclairées et compréhensives.  Elles 
savent que cet homme est une femme, c'est l'Empire qui le dit.  Il faut donc le croire et 
lui faire confiance, peu importe ce qu'en disent le bon sens et la science. 

Si cet homme affirmait être un nourrisson, elles lui donneraient le sein. 
Elles sont si compréhensives et 'ouvertes', nos femmes aujourd'hui. 

SOUMISSION PARFAITE 

À vrai dire, nos femmes sont plus terrifiées par le Politically Correct que par ce Goliath.  
C'est pourquoi elles se soumettent à l'un comme à l'autre.  C'est la soumission parfaite, 
absolue.  Peut-on être plus soumis que ça?!  On envahit votre intimité - la plus intime: 
votre nudité - et vous consentez… au nom de l'égalité et des droits humains. 

Et vous?  Vos droits, en avez vous encore? 
(À part le 'droit' de dire comme tout le monde et de vous soumettre.) 

« Regarde mes fesses et montre-moi les tiennes… je suis un étranger 
avec des droits.  Et surtout pas un mot, il est inutile de te plaindre à qui 
que ce soit.  C'est l'Occident qui l'ordonne. » 

Outre cet exemple minimaliste de ma part, n'avez-vous pas, VOUS AUSSI, le droit faire 
ce que vous voulez?  Pourquoi seriez-vous contraintes de jouer la COMÉDIE GOLIATH si 
ça ne vous intéresse pas? 

Votre liberté n'inclut-elle pas le droit de dire 'Non', et d'ÉTABLIR VOS LIMITES lorsqu'on 
exagère? 1  Si vous ne pouvez dire non, est-ce vraiment de la liberté? 

Si 'la liberté des uns s'arrête là où la liberté des autres commence', ne devrait-il pas en 
être pas de même pour nos droits?  Le droit de l'un ne devrait-il pas s'arrêter là où le 
droit de l'autre commence? 

Cela semble s'appliquer à tous… SAUF aux ouailles de TranseKlone: ils peuvent aller 
n'importe où et faire ce qu'ils veulent en toute impunité.   Ils s'approprient tous les 
droits au détriment de leur prochain.  Et n'essayez surtout pas de les stopper, ils diront 
alors le mot magique: 'discrimination'. 
 
TRANQUILLEMENT MAIS SÛREMENT (P'tit train va loin.) 

Comment en sommes-nous arrivés là?  Graduellement!  On nous a 'éduqués' comme dit 
Têtedepiaf,2 on nous a endoctrinés, brainwashés, conditionnés, programmés, encodés… 
un peu plus chaque jour.  Bref, on s'est fait entubés. 

Il suffit maintenant qu'un homme se mette une brassière et « Ta-daaa! » … c'est une 
femme.  « Je m'identifie, donc je suis! » Une femme s'identifie-t-elle à un homme?  Elle 
n'a qu'à se revêtir d'une cravate et voilà: elle est maintenant un homme.  Wow! Super, 
non? 
  

                                                           
1 Georgia ACLU Leader Resigns Amid Controversy Over Transgender Bathroom Directive... amid controversy regarding President Barack Obama’s directive 

to public schools on transgender bathroom use, claiming her own daughters were « visibly frightened » by biological males using women’s restrooms. 
https://www.theblaze.com/news/2016/06/02/georgia-aclu-leader-resigns-amid-controversy-over-transgender-bathroom-directive-but-theres-a-twist 

2
 Astérix & Obélix au Service de sa majesté. Film de Laurent Tirard. 2012. [1:11:34] 
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FIN DE L'ABUS 

 

La décadence n'arrive pas du jour au lendemain, sinon les gens s'indigneraient.  Il s'agit 
d'y aller en douce, petit peu par petit peu.  Nous 'éduquer' fut un long processus: ça leur 
a pris cinq décennies pour y parvenir.  Une génération entière!  On y a investi beaucoup 
d'efforts.  On est doucement passé du relativisme moral au nihilisme.1 

On a même innové un langage, élaboré un vocabulaire, un jargon pseudo-rationnel 
ambigüe, une terminologie scientificosexuelle.  Comme vous pourrez le constater, ce 
n'est plus 'diviser pour régner' mais bien 'brouiller pour régner'. 2 
 

Agenre 
'Autre' 
Bigenre 
Biosexuel 
Bisexuel 
Butch-femme 
Cisgenre 
Cisnormativité 
Cisjordanie (Oups, mauvais 
département. Désolé, mon erreur!) 
Convivialité de genre 

Demisexuel 
Deux esprits 

Expression de genre 
Fluidité de genre 

Hétéronormativité 
Hétérosexisme 
Homoflexible 

Homoparental 
Metrosexuel 

Neutrois 
Non-binaire 

Non-conformité de genre 
Omnisexuel 

Pansexuel  
Polysexuel 

Questionning 
Transgenre 

Transharmonie 
Transidentité 

Transparental 
Transphobie 

Trigenre 

 

N'hésitez pas à en rajouter - c'est la mode. 

Tout ce que ça prend pour faire partie du 'Club', c'est le plein consentement des 
participants… et du gouvernement.3  Pour ce dernier, aucun problème…  « Si vous votez 
pour nous, on vous accorde tout ce que vous voulez, n'importe quoi. » 

Ce qui me rappelle alors que j'étais à Ottawa, une prostituée m'aborda pour savoir si je 
voulais 'sortir' (obtenir un service sexuel).  Je répondis par la négative et poursuivis ma 
route.  À ma grande surprise, je l'entendis faire la même proposition à la femme 
derrière moi.  Bref, n'importe quoi à n'importe qui en échange de quelques dollars. 

Quelques politiciens procèdent de la même façon: n'importe quoi à n'importe qui en 
échange de quelques votes. 

                                                           
1
 Le relativisme moral affirme que le bien ou le mal dépendent de l'interprétation culturelle alors que le nihilisme affirme que rien n'est 
moralement bien ou mal en soi. 

2 Ils/elles doivent bien rigoler pendant leurs meetings à bar ouvert didiés à l'élaboration d'un tel vocabulaire.  Ça doit être le party. 
3
 de Gauche, évidemment. 
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MISSION ACCOMPLIE 

Et ils ont finalement réussi - nous voilà 'compréhensifs': TranseKlone est désormais la 
nouvelle divinité du Panthéon XXX devant laquelle nous devons courber l'échine.  C'est 
l'Occident qui l'exige. « Malheur à vous, Sacrilèges qui lui résistez!  Soyez 'ouverts', 
TranseKlone est précieuse pour ouvrir l'intelligence. »  1 

Ainsi, pour notre bien, l'Occident commence à discipliner les contrevenants afin 
d'accélérer notre 'apprentissage'. 

Ces Messieurs, ou devrions-nous dire ces Dames, ou encore ces 'Autres',2 ou Neutrois, si 
vous pouvez décrypter ce que ça veut dire - on ne sait plus trop ce qu'ils sont - nous 
hypnotisent maintenant avec leur concept du '3e SEXE'.  Navré de vous décevoir 
Mesdames et Messieurs, 'Autres', Neutrois et tralala, mais il n'y a pas de '3e sexe' au sein 
de la race humaine, pas plus qu'il n'y a de '3e sexe' au sein de la race bovine.  

J'ai rencontré au cours de ma vie quelques individus qui me partageaient leur 
soulagement de se savoir mortels, anticipant avec sérénité être enfin libérés de notre 
éternelle bêtise humaine.  Est-ce étonnant? 
 
ET LA PROCHAINE ÉTAPE EST... 

Ce qui était inimaginable il y a 50 ans est désormais en vigueur. 
Ce qui nous amène à nous interroger: Où en serons-nous dans 50 ans? 

Pédophilie? 
Permettra-t-on aux enfants d'accéder aux bars de danseuses sous prétexte que leur en 
interdire l'accès est discriminatoire?  Va-t-on alors nous dire que ce sont des « hommes 
dans des corps de garçons » et des « femmes dans des corps de fillettes »?! 

Jusqu'où aurons-nous été 'éduqués'? 
Nous aura-t-on convaincus que « Si l'enfant est consentant, il serait vain de le priver 
d'une expérience aussi agréable et 'éducative'. » ?  Et voilà: les enfants pourront faire 
partie intégrante des orgies collectives puisqu'on nous aura 'éduqués' à les percevoir 
comme des 'adultes'.  C'est 'fort' « l'éducation », très fort.  Il ne faut pas sous-estimer 
l'Empire, il est très puissant et, surtout, très patient pour arriver à ses fins. 

Nécrophile? 
« Sans problème si le défunt a signé un acte de consentement avant son décès. » 

Inceste? 
« Pourquoi pas, si le père, la fille et la grand-mère sont consentant(e)s et 'ouvert(e)s'. » 

Zoophilie? 
« En autant que le veau n'est pas bousculé et qu'il apprécie l'activité. » 

Impensable? 
C'est pourtant ce que nous disions des événements qui sont monnaie courante aujourd'hui. 
  

                                                           
1
 Genèse 3.6 

2 Hum, ni homme ni femme, ni mâle ni femelle, mais 'Autres'. Serait-ce des Anges par hasard? "À la Résurrection, les hommes ne prendront 
point de femmes, ni les femmes de maris, mais ILS SERONT COMME LES ANGES DE DIEU DANS LE CIEL." - Jésus (Mt 22.30) 
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DESTINATION: ABÎME 

Et voilà: nous suivons naïvement ces Empiriens qui nous mènent toujours plus 
profondément dans les spacieuses catacombes de l'inconnu jusqu'à ce que nous 
perdions le chemin du retour.  Ils nous égarent, nous invitent, nous baratinent, nous 
promettent… sans jamais atteindre de destination.  Ils gardent la cadence, ne 
ralentissent jamais, poursuivent leur marche d'un rythme constant vers on ne sait où.  
Un endroit sans nom, hors des lieux connus, loin de tout repère. 

Tout ce qui nous lie à eux est notre naïveté et leur assurance anesthésiante. 

Ils ne peuvent cependant rien contre nous si nous exerçons notre pouvoir de dire 'Non!' 
et rebroussons chemin, seuls, ou en masse.  Mais cela demande l'effort de résister et de 
dire 'C'est assez!' 

L'argumentation ne sert à rien avec eux.  Ils sont sourds et gourmands.  Des ogres. 

Ils ne comprennent que l'action, la détermination et la volonté de vie.  La vraie vie, pas 
un amalgame de compromis écoeurants menant aux confins de l'amnésie où l'on ne 
distingue plus les hommes des femmes. 

Ils nous endorment au point où nous acquiesçons aveuglément. 
Nous sommes éveillés et disons « D'accord! Nous comprenons: Il est une femme. » 

Du délire!!  Nous devons nous souvenir de qui nous sommes et veiller à le demeurer.  
Nous sommes des hommes et des femmes, avec une échine.  Pas des mauviettes qui 
acquiescent naïvement à des aberrations et tolèrent qu'on insulte leur intelligence. 

On est en train de se faire embobiner.  N'est-il pas temps de sortir de notre torpeur?!  
De trouver des sources fiables d'information, de consulter la Bible, source éternellement 
pertinente d'actualité. 

À titre d'exemple, dans le livre de l'Apocalypse (13.15), le Prophète Yohanan (Jean) 
précise « animer l'image ». Ne sommes-nous pas déjà à l'ère de l'image animée? 
TV, cinéma, téléphones intelligents, tablettes, ordinateurs, Internet… 

Never mind la religion. 
Qu'attendons-nous pour invoquer le Dieu VIVANT d'Israël. 

"Dieu est-il seulement le Dieu des Juifs? 
Ne l'est-il pas aussi des non-Juifs? 
Oui, il l'est aussi des non-Juifs, puisqu'il n'y a qu'un seul Dieu." (Romains 3.29-30) 
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HYPNOTISÉS 

Je me souviens d'un été pendant mon adolescence alors que j'étais à la campagne, une 
jument et son poulain s'étaient échappés de leur enclos.  Nous avions dû faire appel au 
fermier d'en face pour les ramener.  Il s'approcha d'eux à distance avec un morceau de 
nourriture qu'il brandissait en répétant sans cesse 'Viens-t-en, vieeens!  Viens-t-en, 
vieeens!  Viens-t-en, vieeens!  Viens-t-en, vieeens!  Viens-t-en, vieeens!...' 

Jusqu'à ce que la jument, engourdie, vienne vers lui avec son poulain. 

Il en est de même pour nous.  On s'est tant fait répéter la même chose qu'on suit 
désormais sans résistance, assumant que tout ce qu'on nous raconte est la réalité. 

Imaginez-vous avec un ami il y a quelques décennies alors qu'une jolie jeune femme se 
dénude devant vous deux.  Vous dites alors à votre copain: « Tu vois cette femme, eh 
bien c'est un homme. »  Sur quoi votre ami vous aurait assurément répondu.  « Tu me 
prends pour un imbécile ou quoi? »  

Imaginez maintenant l'inverse.  Vous allez à la piscine avec un copain et lui dites dans le 
vestiaire que l'homme d'en face est une femme.  Sur ce, votre ami vous aurait sûrement 
rétorqué « C'est quoi ton problème! » Vous lui répliquez alors « Non. Non. Je suis sérieux! 
Tu vois, c'est une 'femme dans un corps d'homme'. »  Sur quoi, il vous aurait alors 
répondu « Tu devrais sérieusement arrêter de prendre de la drogue, man.  Tu 
m'inquiètes! » 

Pourtant, c'est le cas aujourd'hui!! 

Il y a un homme devant vous et vous croyez naïvement que c'est une « femme dans un 
corps d'homme. »  Du moins, c'est ce que l'on nous affirme le plus sérieusement du 
monde. 

Il est une femme (même si c'est un homme). 

On nous a si souvent répété qu'un homme transgenre est une femme que nous lui 
accordons l'accès inconditionnel aux lieux intimes de nos femmes et cela, sans la 
moindre contestation. 

On a été hypnotisés.   
Nous nous sommes fait leurrer. 
On a abusé de notre confiance. 

Tout ce baratin savamment formulé sur l'égalité et les droits humains n'est qu'une 
tactique visant l'instauration d'un système décadent par la prolifération de la perversion 
au sein de notre société molle et permissive. 

Ils leur a fallu 'battre le fer pendant qu'il est chaud'.  En période de surabondance, toute 
société est plus que jamais sourde à la sagesse et 'open' aux excentricités et fabulations.  
Au nom des droits humains, l'Occident a donc promu et couronné le règne du délire sur 
ses multitudes. 
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L'EMPEREUR EST NU.1 

De ses humbles débuts en 1969, le mouvement contestataire de Greenwich Village a 
évolué en un des plus puissants lobbys de la planète, ayant maintenant des 
ramifications sur tous les continents.2 

Cet EMPIRE influe désormais au sein des sphères politique, culturelle, médiatique ainsi 
que de l'éducation, et même de la religion.3  Il oeuvre officiellement à l'ONU et regroupe 
1,648 organisations membres, réparties dans 160 pays.  Il est financé (encouragé) par 
les gouvernements, les fondations privées et des centaines de donateurs privés.4 

Son ascension fulgurante n'a pas atténué sa vigueur le moins du monde.  Avec le temps, 
cet Empire s'est même acquis des lettres de noblesse, à tel point qu'il commence à 
crouler sous l'alphabet. 

LGGBTQQAAPPK… 

Lesbiennes, Gays, Genderqueers, Bisexuels, Transgenres, Queers, 
Questionings, Asexuels, Alliés, Pansexuels, Polysexuels (orgies, gang 
bangers), Kink (ligotage, sadomasochisme, dominance, soumission, 
bizarreries et extravagances)… Et il y a évidemment d'autres versions, 
dont LGBTQ2SNBA+  …Et de nouvelles lettres s'ajoutent sans cesse. 

Ce n'est pas évident de se souvenir de toutes ces lettres, surtout qu'elles ne sont pas 
listées par ordre alphabisexuel.  Mais puisqu'elles ont toutes rapport au sexe, pourquoi 
ne pas simplement les remplacer par 'XXX'?  Ce serait beaucoup plus facile à mémoriser, 
ça sauverait de l'encre - donc écolosexuel - et ça nous permettrait de connaître 
instantanément leurs vraies couleurs. 
 
OPPORTUNISME PRÉVISIBLE 

Des bien-pensants s'abritent déjà à l'ombre de cet Empire pour produire des oeuvres 
douteuses pour l'enfant en bas âge au nom de l'inclusivité.  Ainsi, des bandes dessinées 
à l'apparence anodine initient prématurément le bambin à une sexualité déviante.  Pour 
le bon fonctionnement de la société décadente, l'Occident 'éduque' l'enfant et abuse de 
son innocence.5 

Plus rien ne les arrête.  

                                                           
1 Wikipedia: Les Habits neufs de l'empereur, conte de Hans Christian Anderson. 
2 Wikipedia: LBGT history, List of LGBT-related organizations and conferences, List of LGBT organizations that affiliate with political parties, 

List of LGBT rights organizations. 
3 Wikipedia: List of Christian denominations affirming LGBT 
4
 ILGA World www.ilga.org (Fédération mondiale LGBT / Version anglaise du site) 

5
 Wikipedia: List of animated series with LGBT characters 

 WATCH: Drag Queen Admits To ‘Grooming’ Children At Library ‘Story Hour’ Events 
https://www.dailywire.com/news/watch-drag-queen-admits-grooming-children-library-amanda-prestigiacomo 

 Stop the sexual politicisation of childhood. We have gone too far 
https://www.dailytelegraph.com.au/rendezview/stop-the-sexual-politicisation-of-childhood-we-have-gone-too-far/news-
story/2025d0b4b57d76a145798fc2fbe2ce49 

 Library to host dream queen who dressed as ‘Ms. Frizzle’, simulated gay sex with magic school bus 
https://keepthelibrarysafeforchildren.com/clare-apparently-magic-school-bus-video-warning-adults-only/ 

 Library Role Models: (This was read to the Ft. Vancouver Library Board at their Feb. meeting) 
https://keepthelibrarysafeforchildren.com/library-role-models/ 

 Drag queens at public libraries: the new strategy to indoctrinate kids and sideline Christians 
https://thebridgehead.ca/2018/07/19/drag-queens-at-public-libraries-the-new-strategy-to-indoctrinate-kids-and-sideline-christians/ 

 Directement de la source: Drag Queen Story Hour https://www.dragqueenstoryhour.org 
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Ils en sont rendus à greffer ces concepts dégénérés dans l'esprit vierge des tout-petits 
où les personnages de contes classiques sont maintenant dépeints en homosexuels et 
lesbiennes. (Cendrillon, Blanche-Neige, La Belle au Bois Dormant, etc.) 1  Ces initiatives 
'pédagogiques' furent préalablement testées en enfer avec un haut taux de réussite.  Le 
diable en personne recommande fortement ce projet 'éducatif'. 

Nous sommes rendus vraiment 'intelligents'.  Nos enfants vont sûrement nous en 
remercier une fois adultes, s'ils ne se sont pas suicidés avant. 
 
SUIVEURS MENEURS OU LEADERS SUIVEURS 

Depuis l'aube des Temps, nous avons des leaders humains, et inhumains, qui se 
succèdent l'un l'autre; les uns donnant le bon exemple, les autres entraînant les masses 
à faire ce qui est mal aux yeux de l'Éternel. 2 

La Parole révèle qu'à la Fin des Temps, l'histoire culminera avec le règne du pire des 
dirigeants inhumains: l'antéchrist.3  Ne méritons-nous pas quelquefois nos mauvais 
dirigeants?  Le monde ne mériterait-il pas aujourd'hui d'avoir l'antéchrist comme maître 
alors qu'il rejette l'Évangile de réconciliation avec Dieu? 

Le monde n'empire-t-il pas de jour en jour? 
Quand ce n'est pas la violence et la répression, c'est alors la débauche et la perversion.4 
Toutefois, d'ici à ce que ce dément règne sur la planète, demandons à notre bon Maître 
de nous donner, non pas les dirigeants que nous méritons, mais ceux qui nous seront 
favorables, aptes à gérer nos États respectifs de façon responsable et intègre. 

Dieu entend, veut et peut aussi intervenir au niveau politique. 
N'est-il pas celui "qui renverse et qui établit les rois" ? (Daniel 2.21) 

Dieu n'est pas une entité impersonnelle, inaccessible et indifférente.  Il se soucie de 
nous.5  Il est le Maître des Temps… des temps de l'Histoire en générale et de notre 
histoire personnelle en particulier.  Il a à cœur d'intervenir dans les deux. 

Lui faisons-nous obstacle ou l'invitons-nous? 

En effet, son intervention dans l'Histoire est intimement liée à son intervention dans la 
vie de ceux qui l'invitent à façonner leur propre histoire personnelle.  Le Maître 
Souverain est un INTERLOCUTEUR VALABLE.  Il ne fait pas les choses par politesse. 

                                                           
1 Wikipedia: List of animated series with LGBT characters 
2 Asa, Josaphat, Josia (1Rois 15.11, 22.42-43, 2Rois 22.1-2) … Abraham Lincoln, etc. 

vs Omri, Achab, Manassé (1Rois 16.25,30. 2Chroniques 33.9, etc.) … hitler, etc. 
3 "Puis je vis monter de la mer une bête qui avait dix cornes et SEPT TÊTES, et sur ses cornes dix diadèmes, et sur ses têtes des noms de 

blasphème." (Apocalypse 13.1) "Lorsque l'esprit impur est sorti d'un homme, il va par des lieux arides, cherchant du repos, et il n'en trouve 
point. Alors il dit: Je retournerai dans ma maison d'où je suis sorti; et, quand il arrive, il la trouve vide, balayée et ornée. Il s'en va, et il 
prend avec lui SEPT AUTRES ESPRITS plus méchants que lui; ils entrent dans la maison, s'y établissent, et la dernière condition de cet 
homme est pire que la première. Il en sera de même pour cette génération méchante." - Jésus (Matthieu 12.43-45) (Pensez-vous vraiment 
que l'antéchrist sera favorable à Israël?  Il sera hitler au carré (hitler 2).  Rangez-vous du côté de Dieu dès maintenant.)  Rappelons-nous 
que cet homme de péché, ce fils de perdition ne tolèrera aucune rivalité et inaugurera sûrement un calendrier fondé sur son ère.  La 
première année de son règne universel sera donc indubitablement l'An 1 sur toute la planète et tous les dirigeants du monde se 
prosterneront devant lui.  Difficile à croire?  Pas tant que ça quand on regarde les nombreux invertébrés siégeant actuellement à l'ONU.  
L'ère de cet enragé n'atteindra toutefois même pas 4 ans. (Apocalypse 13.5) Il sera si 'brillant', si 'grand', qu'il lui sera accordé d'inaugurer 
le Lac de Feu. (Apocalypse 19.20) 

4
 C'est à se demander si l'on ne légiférera bientôt des lois régissant les relations CONSENTUELLES incestes, nécrophiles, bestiales, pédophiles 
et même cannibales (cas Meiwes Brandes - 2001). 

5
 C'est quand même particulier que certains affirment que Dieu est indifférent à notre sort et que lorsqu'un de leurs semblables témoigne 
que Dieu lui a été favorable, ils le traitent alors de 'fou' et balaient son témoignage du revers de la main. La vérité est que ce sont eux qui 
sont indifférents à Dieu et non l'inverse. "Je prierai le Père, et il vous donnera un autre Consolateur, afin qu'il demeure éternellement avec 
vous, l'Esprit de vérité, que le monde ne peut recevoir parce qu'il ne le voit point et ne le connaît point; mais vous, vous le connaissez, car il 
demeure avec vous, et il sera en vous." - Jésus (Jean 14.16-17) 
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Et Il t'attend… pour marcher avec toi, t'accompagner, te protéger, te guider, te coacher.  
Le succès nécessite un coach.  Personne ne connaît le succès seul.  Et il n'y a pas de 
meilleur coach que Dieu.  Il n'a pas son égal. 

Qu'attendons-nous pour le solliciter plutôt que d'assister hébétés et impuissants devant 
les événements?  Qu'attendons-nous pour réclamer de Dieu un vrai dirigeant qui nous 
sera favorable? 

D'ici là…  comme l'affirme le dicton: 'Suis. Guide. Ou ôte-toi du chemin.'  Il semblerait 
cependant que l'Occident ait enfanté un nouveau 'guide': l’ÉLU SUIVEUR, comme dans 
élu-lécheur.1  Ces 'guides' accordent à la collectivité ses moindres caprices. 

À titre d'exemple, Aaron n'était pas un leader.  Il a accordé au peuple tout ce qu'il 
voulait - même une idole.  Elle ne s'appelait pas TranseKlone à l'époque mais Veau d'Or.  
Moïse, quant à lui, était un vrai leader qui a su tenir tête aux requêtes suicidaires 
récurrentes du peuple.  Il sut demeurer inébranlable devant l'opposition majoritaire. 

Un leader a une destination. 
Et une échine pour s'y rendre. 
Et il tient le cap malgré la tempête. 

Sous le leadership de Dieu, Moïse et le peuple parvinrent à destination.  C'est pourquoi 
il fut le premier roi d'Israël. (Deutéronome 33.5)  Aaron n'avait pas de destination et a 
mené le peuple à la catastrophe, à la rétribution pour avoir cédé à ses désirs malsains. 

Si Moïse n'était pas revenu du Sinaï, le peuple serait mort dans le désert, sans pain 
(manne) et sans Dieu.  Que nous l'admettions ou non, nous sommes TOUS tributaires de 
Dieu. 

Les vrais leaders sont rares de nos jours. 
Et lorsqu'un surgit enfin, la collectivité décadente amorce sa destitution. 

Une société décadente ne tolère pas de chef. 
Un Suiveurship 2 fait fi des valeurs familiales et de l'ordre de la création.  Il n'y a rien de 
sacré à ses yeux sinon le vote qui le maintient au pouvoir: le reste est méprisable.  On 
accorde au peuple ce qu'il veut quitte à scandaliser, brimer, voire terroriser le juste. 

En fait, il s'agit d'une révolte contre l'autorité divine, contre l'autorité familiale, 3 le 
patriarcat et contre Dieu lui-même.  À titre d'exemple, on insiste maintenant pour 
remplacer les termes 'Père' et 'Mère' par 'Parent #1' et 'Parent #2' sur les formulaires. 

C'est quoi la prochaine étape? 
'Parent #3', 'Parent #4' et 'Parent #5'?!  L'enfant aura ainsi droit à trois 'pères' et deux 
'mères'?!  Ou VICE versa?  On dira ce qu'on voudra, un enfant a besoin d'un père ET 
d'une mère, aussi imparfaits puissent-ils être.  Je ne dis pas que trois pères et/ou deux 
mères est mauvais mais simplement qu'UN père et UNE mère est MIEUX. 
 

                                                           
1 C'est le cas pour la majorité des élus de la Gauche. 
2 Leadership suiveur 
3 "Tes désirs se porteront vers ton mari, mais il dominera sur toi." (Genèse 3.16) "Les maris doivent aimer leurs femmes comme leurs 

propres corps. Celui qui aime sa femme s’aime lui-même." (Éphésiens 5.28) "Maris, montrez à votre tour de la sagesse dans vos rapports 
avec vos femmes, comme avec un sexe plus faible; honorez-les." (1Pierre 3.7) "Femmes, soyez soumises à vos maris comme il convient 
dans le Seigneur. Maris, aimez vos femmes et ne vous aigrissez pas contre elles. Enfants, obéissez en toutes choses à vos parents, car cela 
est agréable dans le Seigneur. Pères, n’irritez pas vos enfants, de peur qu’ils ne se découragent." (Colossiens 3.18-21) "Enfants, obéissez à 
vos parents, selon le Seigneur, car cela est juste. Honore ton père et ta mère c’est le premier Commandement avec une Promesse, afin que 
tu sois heureux et que tu vives longtemps sur la terre. Et vous, pères, n’irritez pas vos enfants, mais élevez-les en les corrigeant et en les 
instruisant selon le Seigneur." (Éphésiens 6.1-3) 
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SODOME ET GONORRHÉE 

D'après ce que nous pouvons observer du récit historique de Sodome et Gomorrhe 
(Genèse, chap. 19), une nation décadente constitue une menace pour l'individu et sa 
famille. 

Jouir est son unique motivation: du pain et des jeux. 
Alcool, drogues, spectacles, jouissances, bonne chère sont son unique raison de vivre. 

Et pour ce, la vertu doit être combattue et, ultimement, éradiquée. 
Et comme Israël rappelle la Parole de Dieu et nos responsabilités morales… Israël doit 
conséquemment être combattu par notre monde décadent. 

Dans ce récit, nous pouvons déceler que Sodome était arrogante, menaçante et 
impudique (obsession sexuelle, homosexualité généralisée, inceste (filles de Lot), 
exhibitionnisme, voyeurisme, solidarité dans le péché et incrédulité (gendres et femme 
de Lot).1 

Et l'adversité n'est pas en cause. 
Sodome connaissait l'essor économique, les récoltes abondantes, le boom immobilier, 
les files d'attente aux restaurants, le vin à profusion, et tout le monde avait son/sa/ses 
partenaire(s). "Les hommes mangeaient, buvaient, achetaient, vendaient, plantaient, 
bâtissaient..." (Luc 17.28) 

Quand Jésus mentionne ces faits, on pourrait s'interroger à savoir ce qu'ils ont de si 
particuliers.  Y a-t-il une époque où les gens ne mangeaient pas, ne semaient pas ou ne 
construisaient pas?!  L'accent est mis sur ces activités anodines simplement pour 
souligner le fait que manger, boire et faire la fête était tout ce qui importait à ces 
populations. 

La vie gravitait alentour de leur estomac et de leur sexe.  Comme aujourd'hui? 2 

INSATISFACTION GARANTIE 

Et notre Occident, désormais insatisfaite d'institutionnaliser l'immoralité, tente 
maintenant de nous asexuer.3  Asexué: qui n'a pas de sexe, qui ne semble pas appartenir 
à un sexe défini.4 

« Les lieux de travail devraient s'assurer que le code 
vestimentaire ou les uniformes n'imposent pas de règles 
spécifiquement ségréguées basée sur le genre.  Le code 
vestimentaire ou les uniformes requérant que les 
femmes portent une jupe ou une robe, et que les 
hommes portent un pantalon ou une cravate peuvent 
être discriminatoire, et peuvent également mettre un 

                                                           
1 Un tel déclin ne se limite pas à Sodome et Gomorrhe. Il arrive qu'une collectivité ayant expérimenté les bienfaits de Dieu, sombre aussi 

dans la décadence. Ce fut le cas de la tribu de Benjamin qui commit de telles infamies et se rendit odieuse devant Dieu et devant les 
hommes. (Juges, chap. 19 à 21) 

2 Youtube: Shakira and JLo FULL Pepsi Super Bowl LIV halftime show https://www.youtube.com/watch?v=pILCn6VO_RU 
 La danse de Salomé? Des têtes de Saints décapités feront-elles parties du spectacle prochainement? (Mc 6.22-18/Ap 20.4) Où est-ce que 

ça arrête? La façon dont c'est parti, je crois que ça va empirer avant de s'améliorer. J'ose espérer que je me trompe mais ça m'étonnerait. 
3 British group: To avoid offending patients, don’t use term ‘expectant mother’ 
 https://www.foxnews.com/health/british-group-to-avoid-offending-patients-dont-use-term-expectant-mother 
 City Council approves bill to add third gender on birth certificates 
 https://nypost.com/2018/09/12/city-council-approves-bill-to-add-third-gender-on-birth-certificates/ 
4
 Dictionnaire Apple version 2.2.1 (178). 
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poids inutile sur les personnes transgenres ou au genre 
non-conforme. » 1 

Vous avez bien compris, les hommes doivent s'abstenir de s'habiller en 
homme, et les femmes, en femme. 

C'est ok pour un transgenre de s'habiller en femme.  Mais pour ce qui est 
des hétéros, ils doivent s'habiller de façon asexuée de peur de perturber les 
'Neutrois'. (?!)  Adam et Ève doivent maintenant céder la place à 'AdÈve', le 
nouvel hybride sexuel indéfini contemporain. 

C'est rendu qu'on ferme les yeux sur l'imposture sexuelle et qu'être soi-
même est un délit. 

« De plus, toutes les salles de toilettes à usage individuel 
au travail doivent être neutres de genre. » 

ACCÈS À L'INTERDIT 

On ne peut plus vivre sa vie, il faut maintenant graviter autour de TranseKlone: 

« Les portes d'un monde jusqu'alors impénétrable - même dans vos rêves les plus fous - 
vous sont accessibles.  TranseKlone vous donne maintenant accès à la nudité des 
citoyen(ne)s du sexe opposé, même à leur plus secrète intimité - sans la moindre 
opposition. 
Devenez intouchables. 
Revêtez-vous d'invincibilité en vous parant de l'étendard TranseKlone. 
Aucun retranchement ne tiendra. 
Aucune barricade ne résistera. 
Tout le monde vous craindra. 
Des plus hautes sphères gouvernementales aux plus petites entreprises, chacun 
capitulera devant vos moindres requêtes de peur d'être accusé de 'discrimination', 
l'accusation maîtresse du siècle. 
Votre allure transforgée confondra vos opposants qui resteront stupéfiés devant vos plus 
audacieuses initiatives.  Et si l'un d'eux osait s'interposer, il deviendrait automatiquement 
un paria aux yeux des collectivités brainwashées de l'Occident. 
Nul n'est semblable à TranseKlone pour réduire vos opposants au silence.  Joignez-vous à 
elle.  Hommes: cessez d'être des hommes.  Femmes: cessez d'êtres des femmes.  Citoyens: 
cessez d'être vous-mêmes. 
Grâce à votre collaboration - TranseKlone -  notre nouvelle idole pourra enfin régner en 
maître.  (Ou devrait-on dire en maîtresse?) » 2 

SACRÉ 

Jérusalem: la Ville la plus Sainte de la Création (2Chroniques 6.6) 

Si le droit de donner les homosexuels en spectacle est sacré pour le leadership LGBTXYZ, 
ne devrait-il pas lui-aussi RESPECTER CE QUI EST SACRÉ POUR LEUR PROCHAIN - 
nommément que Jérusalem est, en essence, une VILLE SACRÉE? 

  

                                                           
1 VALUING TRANSGENDER APPLICANTS & EMPLOYEES... Pages 14, 15 et 8. 
2
 Je ne moque aucunement des transgenres ici mais plutôt de cette idéologie qui encourage l'impudicité. 
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Interdire la parade gay à Jérusalem n'a rien à voir avec rejeter leur orientation sexuel 
mais plutôt de préserver le caractère SACRÉ de cette Ville en y évitant tout étalage à 
caractère sexuel - hétéro ou homo - parce que cela n'y a tout simplement PAS sa place. 

Y accueillir une telle parade ne fait pas que profaner la Ville mais discrédite également 
Israël aux yeux des nations qui y trouvent une raison pour dire qu'Israël est indigne 
d'être le Gardien de la Cité de Dieu. 

C'est une chose que de s'enorgueillir du fait qu'Israël ne persécute pas les homosexuels, 
mais c'en est une autre que de les encourager à profaner ce qui est sacré - non 
seulement en réalité - mais aussi aux yeux de la majorité. 

La démocratie est sacrée parce qu'elle garantit la protection des droits fondamentaux 
de liberté de mouvement, d'assemblée, d'association et d'expression.  Chacun devrait 
cependant faire l'effort de respecter ce qui est sacré pour autrui.  Sinon la démocratie 
devient une excuse pour la provocation.  La démocratie devrait s'assurer que chacun ait 
le droit de s'exprimer.  IL Y A TOUTEFOIS UNE PLACE POUR CHAQUE CHOSE ET 
JÉRUSALEM N'EST PAS LA PLACE POUR TENIR UNE PARADE À CARACTÈRE SEXUELLE. 

Il ne suffit pas de prier pour Jérusalem (Psaume 122.6), il faut aussi se tenir debout et se 
faire entendre quand c'est le temps en sa faveur.  La plupart d'entre nous ne sommes 
pas dans le leadership politique mais nous détenons tout de même une position 
d'INFLUENCE. 

N'est-ce pas notre devoir de PARLER?  Si nous nous taisons, qui le fera?!  Le Seigneur 
n'a-t-il pas dit trois fois à Ézékiel "Tu leur diras mes Paroles, qu’ils écoutent ou qu’ils 
n’écoutent pas."  (Ézékiel 2.7, 2.5, 3.11) 

Si Yéshoua, notre SEUL Guide, fut contrarié par la présence des vendeurs dans le Temple 
(Luke 19.45-46), combien plus le serait-il de voir une telle exhibition impie prendre place 
en Sion, la "Ville du Grand Roi"? (Psaume 48.2, Matthieu 5.35). 

"Seigneur, selon ta grande miséricorde, que ta colère et ta fureur se détournent 
de ta Ville de Jérusalem, de ta Montagne sainte." 

(Daniel 9.16) 
 
RESPECT 

Personnellement, je n'ai rien contre les homosexuels, les lesbiennes et les transgenres.  
Dans le cadre de mes services d'infographie, j'ai fait affaires avec des dizaines d'entre-
eux.  Et nous entretenons d'excellentes relations.  Nous ne sommes pas intimes mais le 
respect est là. 

Je n'ai pas même une seule fois refusé de faire affaires avec l'un(e) d'entre eux/elles 
alors que j'ai refusé quelques contrats avec certains hétéros qui me demandaient de 
dépeindre des oeuvres immorales (sadisme, démembrement, publicité de nicotine [c'est 
un poison, non?]) ou carrément pornographiques (une méduse avec des pénis en guise 
de chevelure au lieu de serpents). 

La plupart des homosexuels/lesbiennes que j'ai rencontrés(e)s sont des gens dynamiques 
et jovials, voire formidables.  Quelques-uns sont discrets et introvertis alors que d'autres 
sont originaux et extravertis, pour ne pas dire extravagants à leurs heures. 
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Et c'est ok d'être original.  J'ai personnellement déjà eu les cheveux turquoise et une 
plume de six pouces transperçant mon oreille droite. 
 
LA LUMIÈRE AU BOUT DU TUNNEL 

Il ne s'agit pas d'être injuste et borné à l'égard des homosexuels.  Ce sont des humains à 
part entière.  Ils sont seulement, selon moi évidemment, aux prises avec une réalité plus 
grande que nature - dont seul Jésus peut les libérer. 

Sans vouloir juger, et sous toutes réserves, d'après les témoignages que j'ai entendus de 
la bouche même de certains d'entre-eux, l'homosexualité serait, à mes yeux, selon mon 
humble entendement limité, une malédiction.  Du moins dans certains cas. 

L'homosexualité ne serait donc pas un état d'origine physiologique ou psychologique 
mais plutôt spirituelle.1 

Et pour cause, à voir certains se démener avec l'énergie du désespoir pour se départir 
de ce carcan oppressif indésiré qu'est l'attirance vers le même sexe.  À voir les efforts 
qu'ils déploient pour s'en affranchir. 

Quelques-uns se débattent sans relâche et refusent obstinément d'abdiquer à cette 
situation accablante.  Ils veulent vivre pleinement leur vie et résistent tant qu'ils 
peuvent mais comme dit Jésus: "L'esprit est bien disposé, mais la chair est faible." 
(Matthieu 26.41)  Ils finissent donc par capituler aux puissantes pulsions qui les 
assaillent et cèdent au péché, à leur grand désarroi. 

Mais Jésus a également dit dans ce même verset: "Veillez et priez afin que vous ne 
tombiez pas dans la tentation." Pour veiller, ça prend de la lumière.  La Parole de Dieu 
est Lumière: "Ta Parole est une lampe à mes pieds, et une LUMIÈRE sur mon sentier." 
(Psaume 119.105)  D'où l'importance de la consulter quotidiennement afin de résister 
aux pièges de la tentation et demeurer dans la victoire. 
 
 

                                                           
1
 Le désordre cause la douleur. Il est une conséquence du péché.* Le péché (haine) d'un tiers ou le nôtre.  Une malédiction peut être 
initiée par un tiers ou par soi-même. Nous pouvons effectivement être la cible du péché (d'un sort) de quelqu'un - même avant la 
naissance - et en subir les conséquences si nous ne sommes pas protégés. Il ne s'agit donc pas de condamner les homosexuels mais 
plutôt de les aimer. Et aimer quelqu'un ne signifie pas pour autant consentir à tout ce qu'il veut. T'es un homme (XY), tu veux entrer dans 
les endroits réservés aux femmes (XX)? C'est Non! 

* Si votre appartement est en désordre, non, ce n'est pas à cause du péché. Ne me faites pas dire ce que je ne dis pas :-) Je parle ici du 
désordre qui cause détresse et douleur, comme la maladie par exemple. 
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 TÉMOIGNAGE 
1
 

 

Vous voyez, quand j'étais enfant, j'étais une de 
ces personnes qui pensaient être un garçon 
dans un corps de fille.  Je pensais qu'à quelque 
part dans le processus où Dieu me fit, il avait fait 
une erreur.  Que je devais donc de quelque 
façon vivre avec cette malédiction qui était 
mienne: 

JE DEVAIS ÊTRE UNE FILLE. 

Ma mère m'habillait avec une belle robe et 
bouclait mes cheveux les dimanches pour aller à 
l'église.  Je me tenais ensuite devant le miroir et 
pleurais tant je détestais ça. 

J'haïssais tellement ça!! 

Je priais la nuit. 
Je priais et disais: 

Dieu, fait de moi un garçon! 
S'il te plaît, fait de moi un garçon! 
S'IL TE PLAÎT, fait de moi un garçon!! 

Je pensais littéralement que c'était possible. 

J'étais en colère parce qu'à mes yeux je faisais 
un meilleur garçon que la plupart des gars.  À 
l'école, je faisais partie de la formation de 
départ de l'équipe de soccer des gars.  J'étais 
l'une des premières sélectionnées pour tous les 
jeux pendant la récréation.   Et vous savez quoi, 
je pouvais surpasser n'importe quel gars. 

Ça n'a pas l'air de cela aujourd'hui. 
Je ne pourrais pas là, mais, hmm, vous savez. 

Et j'aimais les filles.  Dès mon très jeune âge, 
j'aimais les filles.  En fait, je détestais ça parce que 
je passais par des déchirements.  Parce que 
j'éprouvais des sentiments pour les gens, qui ne 
faisaient aucun sens.  J'éprouvais des sentiments 
qui ne menaient nulle part. 

Ce n'était même pas quelque chose sur lequel tu 
pouvais agir.  C'était quelque chose qui ne faisait 
pas de sens.  Et tu étais un exclu. 

Et j'avais ces émotions.  Et t'avais le coeur brisé 
parce que personne n'éprouverait le même 
sentiment pour toi que tu éprouves pour eux. 

Vous savez, j'ai grandi à l'église.  Plusieurs 
personnes dans ma famille sont dans le 
ministère.  Mon père a aidé à fonder une école 
chrétienne. 

J'ai grandi à l'église mais vous savez quoi?  
Personne ne m'a enseigné à propos de Dieu.  
Tout ce que je connaissais était la religion. 

Ma mère m'a enseigné la Parole mais ne 
connaissait rien du Pouvoir de Dieu.  J'ignorais. 

Le pasteur Ronny nous a enseigné à l'école 
biblique que la religion met des fardeaux sur les 
gens, et que les religieux ne lèvent même pas un 
doigt pour les aider à les porter. 

Et les gens grandissent dans la religion, et il n'y a 
pas de réponse. Il y a un problème avec vous.  Il 
y a un problème avec vous, mais il n'y a 
personne qui peut vous aider.  Vous savez, 
grandir dans la religion avec ce problème. 

Il y a ce Dieu qui est supposé vous aimer 
inconditionnellement.  Il est ce Gars Super qui 
est supposé m'aimer.  Mais il n'aime pas 
réellement la personne que je crois être.  Il aime 
celle que la religion dit que je dois être, n'est-ce 
pas?  Mais je ne sais même pas comment être 
cette personne. 

Je me retrouve alors perdue entre les deux. 

J'ai grandi en détestant la vie. 
J'ai essayé de me suicider à plusieurs reprises. 

Par le temps où j'étais en 6e année, j'avais bu de 
l'eau de javel et pris du poison à rat.  J'aurais fait 
n'importe quoi pour quitter ce monde.  J'ai 
mangé ces petits sachets dans les boîtes de 
souliers sur lesquels il était écrit: 'Ne pas manger.' 

Une fois ado, je consommais de la drogue. 

Et finalement, pour faire une longue histoire 
courte, Dieu a touché ma vie quand j'avais 
16 ans, à un camp d'été.  Merci Seigneur pour 
les camps d'été!! 

Je ne me souviens pas ce que le gars prêchait 
mais tout ce que je sais, c'est que j'ai crié à Dieu.  
Et j'ai dit: 

Dieu, fait quelque chose!! 
Dieu, fait quelque chose!! 

J'espérais tellement que Dieu intervienne. 

Et il a touché mon coeur.  Il m'a remplie 
d'amour.  Son Amour.  Et il a mis un sourire sur 
mon visage. 

Pour la première fois de toute ma vie, je me suis 
sentie aimée.  Mais vous savez quoi?  Cette 
sensation était si géniale, mais elle n'a duré 
qu'environ une semaine.   

J'ignorais ce que j'avais fait pour que Dieu me 
fasse cela.  J'ignorais ce que j'avais fait. 

Et alors, à peu près une semaine plus tard, cette 
sensation est morte.  C'était tout une sensation. 

J'ignorais tout de Dieu.  Et j'ignorais que Dieu 
pouvait m'affranchir de tous mes problèmes. 

J'ignorais que 'l'Onction détruit le joug.' 

Et alors, à peu près deux semaines plus tard, je 
suis retournée à ça.  J'avais une relation avec 
une femme à l'époque.  Et c'était quelqu'un que 
j'appréciais énormément.  Quelqu'un que je 
n'aurais pas hésité à marier. 

Et alors, je suis retournée dans ce style de vie.  
Parce que j'ignorais. 

J'ai grandi avec des hypocrites, mais il n'était pas 
question que je dise: 'Ok! Fantastique!  Je vais 
t'aimer Dieu.  Je t'aime, Dieu.' alors que j'avais 
tous ces problèmes. 

Je m'en suis donc abstenue.  Je devais choisir.  
Je devais choisir entre l'un ou l'autre.  Je ne 
pouvais avoir les deux. 

Je suis alors retournée à nouveau dans ce style 
de vie.  Et pour les quatre années suivantes, j'ai 
fuit Dieu. 

Mais je l'aimais pendant tout ce temps. Je 
l'aimais tellement d'avoir posé sa main sur moi.  
Je l'aimais.  Et dans mon coeur, je Le voulais.   

Mais j'ignorais que je pouvais L'avoir.  J'ignorais 
que ça pouvait être ok.  J'ignorais qu'il pouvait 
me libérer. 

J'ai donc fui pendant quatre ans et chaque fois 
que j'étais au sein du péché, je pouvais sentir 
l'Amour de Dieu m'atteindre.  Je sentais alors 
son Amour et tout ce que je pouvais dire est 
'Dieu, je suis vraiment désolée!' 

Parce que j'ignorais que je pouvais lui donner 
ma vie.  Parce qu'il n'était pas question de Lui 
donner ma vie tout en ayant ces problèmes. 

Alors finalement, quatre ans plus tard, j'étais 
épuisée de ça.  Et j'étais dans la cuisine, prête à 
me tuer.  J'avais un couteau.  Je voulais me 
couper, et me tuer à nouveau. 

Alors j'ai regardé le couteau, j'ai regardé et j'ai 
dit: 'Plus jamais!  Plus jamais! 

Parce que je savais que Dieu était mieux.  Je 
savais qu'Il était TOUT ce à quoi j'avais toujours 
aspiré, Il était Tout ce que j'avais besoin. 

J'ai posé le couteau et j'ai dit 'Plus jamais!  Plus 
jamais je vais vouloir mourir!' 

Et j'ai dit cela.  J'ai dit cela au suicide!  'Plus 
jamais!  Plus jamais je vais vouloir mourir!'   

Parce que le suicide était tout ce à quoi j'avais 
pensé pendant ma vie.  Depuis ma 2e année de 
primaire, je voulais quitter cette Terre.  Tout ce 
à quoi je pensais était la mort. 

Finalement, j'ai donné ma vie à Dieu.  Et je suis 
allé à cette église où j'ai rencontré Robert.  

Nous nous sommes fiancés en moins de deux 
mois.  Mais vous savez quoi?  J'ai rompu parce 
que j'avais toujours ce problème.  Je n'avais pas 
ce que ça prenait pour que cette relation 
fonctionne. 

J'étais plus attirée par sa mère que par lui.  Je 
sais que c'est nul, mais c'est vrai. 

Je vous le dit.  Quand j'étais petite fille, je n'ai 
pas grandi en voulant marier le Prince Charmant. 

Quand j'étais petite fille et que je voyais des 
histoires comme Cendrillon, et que je voyais un 
prince combattre ce dragon, sortant son épée et 
le tuer.  Je voulais faire cela.  Je voulais combattre 
le dragon. 

Je voulais marier la princesse, pas le prince.  Je 
ne voulais pas de gars; je ne voulais pas qu'un 
prince vienne à mon secours.  Je voulais, moi, 
secourir les gens. 

Lorsque j'étais petite fille, nous écrivions des 
textes à l'école à propos de ce nous désirions 
faire lorsque nous serions grands.   

J'écrivais que quand je serais grande, je voulais 
être un soldat, et comment je voulais sauver les 
gens, sauver la vie des gens.  Non que je voulais 
grandir et être une mère, et une épouse.

_______________________ 
1 Traduit de l'anglais.  La transcription de ce témoignage improvisé fut légèrement modifiée pour en faciliter la lecture.  Les noms furent changés pour des raisons de confidentialité.  

Témoignage percutant.  Digne d'être visionné.  Hautement recommandé. 
J'étais une lesbienne et Jésus-Christ m'a guéri - Un garçon emprisonné dans le corps d'une fille https://www.youtube.com/watch?v=kw6WRcaih48  
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TÉMOIGNAGE 
(suite) 

Alors finalement, j'ai rompu notre engagement.  
Et nous sommes allés voir mon pasteur pour 
une consultation afin d'être aidés.  Et je ne me 
souviens pas de ce qu'il a dit mais après, il a 
invité Robert à part et lui a dit: 

'Robert, t'es mieux de laisser cette fille tranquille 
parce ces gens n'arrivent pas habituellement à 
s'en sortir.' 

Il lui a dit de me laisser tranquille.  Et Dieu merci 
il ne l'a pas fait!!  Parce qu'il avait entendu de 
Dieu que 'C'est ta femme!' 

Donc finalement, un an plus tard, nous sommes 
allés à l'école biblique et j'ai appris. 

J'ai grandi à l'église.  J'ai des oncles qui sont 
prédicateurs dans le Sud.  Mes frères sont 
aumôniers dans la marine.  Mon père était 
directeur et fondateur d'une école chrétienne.  
J'ai grandi à l'église. 

Mais je suis allée à l'école biblique et c'est là que 
j'ai appris que Jésus est venu afin que nous 
ayons la Vie, et l'ayons en abondance.  Et que le 
diable vient pour voler, tuer et détruire.  J'ai dû 
aller à l'école biblique pour apprendre ça!!  J'ai 
dû obtenir un diplôme pour apprendre que: 

     - Le diable est mauvais. 

     - Jesus est bon. 

Tout ce dont ils parlaient à l'école biblique était la 
faim, la faim, la faim, la faim, la faim et encore la 
faim.  Tout ce dont ils parlaient était être affamé.  
À tel point que si tu disais que tu étais affamé, ils 
disaient 'Tu n'es pas assez affamé!  Tu dois être 
encore plus affamé.'    C'était juste la faim, la faim, 
la faim, la faim.  Et ils disaient que si tu avais 
besoin de quelque chose de la part de Dieu, tout 
ce que tu avais à faire était de devenir affamé et 
d'aller le chercher. 

Alors, deux ans plus tard, j'ai marié Robert par la 
foi.  J'ai dit à Dieu 'Dieu, je vais le marier, 
d'accord.  J'ai essayé de le repousser.  Et il n'est 
pas parti.'  J'ai dit 'Ok Dieu, je vais le marier, 
mais je vais le marier par la foi.  Je ne sais pas ce 
qui va arriver.  Je l'ignore.  Mais tout ce que je 
sais c'est qu'il est mon meilleur ami, et que ça va 
être ok.' 

Je savais que ça allait être ok! 

Je l'ai donc marié.  Et pendant trois ans.  Pendant 
trois ans.  TROIS ANS!!  La relation fut très difficile.  
Parce que je ne voulais pas être intime avec lui. 

Je vous le dis.  Je détestais être intime avec lui.  
J'haïssais ça!!  Je n'arrivais pas à comprendre 
pourquoi quelqu'un fréquenterait un mec comme 
lui.  J'haïssais ça!! 

J'étais en colère pendant des semaines.  Je ne 
voulais même pas qu'il pose sa main sur ma 
jambe.  Alors, trois ans après il y eut comme 
cette ampoule qui s'est allumée. 

À l'école biblique, j'avais appris que Dieu veut 
des bonnes choses pour nous, et que chaque 
chose formidable vient de Jésus.  Et que toutes 
les choses mauvaises, tout ce qui est mal et 
blesse, et qui te fait souffrir, c'est le diable.  
Alors ce n'est évidemment pas la volonté de 
Dieu pour ta vie.  Et si ce n'est pas la volonté de 
Dieu, ça n'a pas d'affaire là. 

Et alors 

Je n'ai pas à endurer ça!! 
Je n'ai pas à vivre avec ça!! 
Je n'ai pas à endurer ça!! 

Je n'ai pas à dire 

'Bien voilà, c'est ma vie!  Faut que je m'y fasse!' 

Ça peut être parfait.  Ça le peut!  Ça peut être le 
Paradis.  Nos vies peuvent être un avant-goût du 
Paradis sur Terre. 

Pourquoi devrions-nous accepter la souffrance?! 

Trois ans après avoir été mariés, cette ampoule 
s'est allumée dans ma tête. 

Et j'ai dit 'Dieu, ce n'est pas juste!  Je ne veux pas 
être un couple de 80 ans, et faire du jardinage, 
et être encore à combattre ce même problème. ' 

J'ai dit 'Dieu, ce n'est pas juste qu'il apprécie 
cette relation plus que moi.  Ce n'est pas juste 
qu'il m'aime et qu'il profite de cette relation plus 
que moi! Parce que cette relation ne devrait pas 
être un cadeau uniquement pour lui!  Elle devrait 
aussi être un cadeau pour moi!  Et ce n'est pas 
vraiment un cadeau présentement.' 

'Dieu, tu dois me libérer! 
Tu dois me libérer! 
Tu dois me libérer! 
Dieu, si tu ne me libère pas, quelque chose va 
arriver!  Sois tu me libères ou quelque chose va 
arriver!' 

Et j'ai commencé à m'engager. 

Ils nous disaient à l'école biblique: 'Imaginez que 
quelqu'un vous mette la tête sous l'eau.  Et qu'il l'y 
maintient.  Vous ne pouvez plus respirer.  Et la 
seule chose au monde à laquelle vous pensez alors 
c'est 'J'ai besoin d'air! J'ai besoin d'air!'  Vous ne 
pensez à rien d'autre.  Vous ne pensez pas à vos 
problèmes.  Vous ne pensez pas à votre liste 
d'épicerie.  Vous ne pensez même pas à 'Pourquoi 
ce mec ne m'aime pas?'  Tout ce à quoi vous 
penser est 'J'ai besoin d'air, sinon je meurs.'   

Et il dit que quand vous êtes affamés comme 
cela pour Dieu, Dieu va passer à l'action. 

Et on a été enseignés à propos de la femme qui 
avait le problème de sang.  Comment elle 
souffrit pendant douze années.  Plusieurs choses 
furent essayées pour résoudre son problème, et 
de nombreux médecins tentèrent de l'aider mais 
sa situation empirait.1 

Et quand elle entendit que Jésus arrivait, elle 
s'est dit 'Si seulement je peux toucher son 
vêtement, je serai guérie.' 

Elle s'est dit: 'Aujourd'hui est mon jour!' 

Elle avait souffert pendant de nombreuses 
années.  Et alors moi, comme cette femme, j'ai 
commencé à m'engager.  Et j'ai dit 

'Dieu, tu dois me libérer!' 

Chaque service à l'église, je Lui répétais 

'Dieu, tu dois me libérer!' 
Tu dois me libérer!' 
Tu dois me libérer, Seigneur!' 
Tu dois me libérer!' 

Et à peu près un an plus tard, pendant que 
Robert et moi étions intimes, le Pouvoir de Dieu 
entra dans la chambre. 

Et ce fut la plus merveilleuse, la plus belle chose 
que j'ai expérimentée de toute ma vie. 

Et après, j'ai été à la salle de bain.  Et je me suis 
assise sur le plancher, et j'ai pleuré, et j'ai rit, 
pendant plus d'une heure parce que ce fut la 
plus fabuleuse expérience que j'aie jamais vécue. 

J'ignorais même que ça pouvait être aussi 
formidable!  Ce fût la chose la plus fantastique 
que j'avais jamais expérimentée. 

Et pendant les trois mois qui suivirent, j'étais 
comme une adolescente.  Follement, 
profondément amoureuse.  Comme une 
majorette le serait envers un joueur de football.  
Je veux dire, j'avais le béguin pour mon mari. 

Dieu, Dieu m'a totalement libérée. 
Dieu m'a totalement libérée. 
Totalement libérée. 
TOTALEMENT libérée!! 

Et vous savez quoi?  JE SUIS TELLEMENT DEVENUE 
UNE FILLE aujourd'hui.  Ce n'est même pas drôle.  
Je vous le dis, il y a à peine deux ans, vous savez, il 
y a à peine deux ans, j'étais à l'église.  Et nous 
chantions Danse avec moi, O Amoureux de mon 
âme.2  Et j'avais juste envie de danser, comme 
cette princesse de Disney à un bal. 

Et j'ai dit à mon ami 'Je me sentais comme une 
princesse!'  Et comme cette phrase sortait de ma 
bouche, ça sonnait comme la chose la plus 
idiote de la planète que j'avais jamais dite de ma 
vie.  Je n'aurais JAMAIS dit 'Je me sens comme 
une princesse.'  Mais je l'ai DIT!  Jésus m'a fait 
me sentir comme une princesse. 

Je suis tellement DIFFÉRENTE. 
Dieu est si génial. 
Dieu est si génial. 

Et vous savez quoi?  Je ne serais pas comme ça 
si ce n'était de mon mari. 

Et de Dieu évidemment. 

Restant avec moi et m'aimant.

 

 

Vous voyez, cette soeur a obtenu ce qu'elle désirait: elle combat désormais le dragon en diffusant l'Évangile du Salut.  Elle est maintenant une soldate pour le 
Royaume, et secourt les gens en partageant son témoignage.  Jésus sauve des vies par son intermédiaire, apportant l'espoir à ceux qui sont aux prises avec cette 
même épreuve. 
_______________________ 
1
 Évangile selon Marc 5.25-34 

2 Dance with me O Lover of my soul  
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Un homosexuel m'a effectivement révélé détester sa situation et être frustré par son 
incapacité de s'en départir.  J'ai vu des transgenres fondre en larmes à maintes reprises 
tant ils étaient malheureux, leur sort semblant être un labyrinthe sans issue. 

Et pour cause, les études indiquent que les transgenres ont un taux de tentatives de 
suicide extrêmement élevé.  Au États-Unis, plus de 40% d'entre eux ont tenté de 
s'enlever la vie, comparativement à 1.6% de la moyenne nationale.1 

Changer de sexe n'atténue malheusement pas le malaise. 
Des centaines de jeunes ayant subi l'opération tentent de retourner à leur sexe original.2 

Voici la définition du mot 'transsexualisme': Psychiatrie. Conviction qu'a un sujet 
d'appartenir à l'autre sexe, qui le conduit à tout mettre en oeuvre pour que son 
anatomie et son mode de vie soient le plus possible conformes à sa conviction.3 

J'ai vu un de mes clients, habituellement jovial, marcher courbé, abattu et sombre, 
comme s'il portait sur ses frêles épaules le poids insupportable de tous les péchés du 
monde.  Un sentiment que Jésus lui-même a partagé à l'approche de la croix: "Mon âme 
est triste jusqu’à la mort." (Marc 14.34) 
 
TOUJOURS PRÉSENT 

Lors d'une conversation avec un de mes clients, alors que nous dînions ensemble, il me 
demanda à brûle-pourpoint COMMENT il pouvait accéder à Jésus.  Je lui admis qu'il 
suffisait simplement de dire Son Nom, de l'appeler. 

Quand quelqu'un dit votre nom, cela ne mobilise-t-il pas votre attention?  Aussi simple 
que cela: dites Son Nom: « Yéshoua! » (ou Jésus).4  Pas besoin de prière élaborée, de 
formule quelconque ou d'être à l'église.  Là où vous êtes, invoquez-le par Son Nom et il 
se manifestera à vous. 

La lesbienne, le gay, le bisexuel et le transgenre, comme chacun d'entre-nous, a son 
vécu, son combat et ne doit être jugé.  'Que l'hétéro qui est sans péché lui jette le 
premier la pierre.' (Jean 8.7)  L'enfer est bondé d'hétéros.  

Il y a une différence entre critiquer respectueusement une collectivité et juger son 
prochain.  Même si Jésus a proféré de sévères réprimandes à l'encontre de certaines 
collectivités (Tyr, Sidon, Establishment religieux, etc.), il n'a jamais dit à un individu 
personnellement: 'Tu es un pécheur, repens-toi.' 

Le présent chapitre sur la décadence vise donc à contester respectueusement les abus 
perpétrés au nom d'une sacrosainte idéologie sexuelle qui bulldoze maintenant tout sur 
son passage au détriment du bien-être des autres. 

  

                                                           
1
 Wikipedia: Gender dysphoria (Gender Identity Disorder) 

2
 'Hundreds' of young trans people seeking help to return to original sex 
https://news.sky.com/story/amp/hundreds-of-young-trans-people-seeking-help-to-return-to-original-sex-11827740 

3 Dictionnaire Petit Larousse illustré 2019 pour téléphone portable 
4
 Personnellement, je préfère 'Yéshoua', son Nom authentique, parce qu'il y a eu trop d'abus perpétrés au nom de 'Jésus'. 
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L'Empire contre-attaque 

L'Empire LGBTXYZ ne commence-t-il pas à aller un peu loin avec ses exigences hors 
limites?  Le problème est qu'on passe d'un extrême à l'autre.  Il y a une différence entre 
pendre les homosexuels à Téhéran et encourager les individus transforgés à violer la 
pudeur de leur prochain. 

Peut-on avoir le juste milieu svp? 
Un équilibre? 
Où est-ce déjà peine perdue? 

Comme toute entité, le leadership LGBTXYZ n'est pas irréprochable.  Est-il exempt de 
critique?  Et on n'est pas nécessairement homophobe parce qu'on n'acquiesce pas à 
TOUT ce qu'il prône. 

Le respect n'est-il pas une voie à deux sens? 
Parce que même les gays sont critiques envers leur collectivité. 

Je me souviens d'une lesbienne qui, suite à un désaccord avec un établissement gay, les 
traitait de 'maudits homos'.  Ou encore de ce gay qui m'avouait détester les 'grandes 
folles' (travestis maniérés qui se pavanent en exhibant un comportement affecté dans le 
but d'attirer l'attention [Drag Queens]). 

Serait-ce possible qu'un hétéro exprime respectueusement sa désapprobation sur certains 
points sans qu'il soit considéré comme homophobe, sans qu'on soit vexé outre mesure? 

A-t-on encore le droit de s'exprimer? 
Les hétéros ne sont pas les ennemis des gays!! 
 
OCCIDENT ASSIÉGÉ 

Comme nous pouvons le constater, l'Occident est maintenant assiégé de toutes parts 
par des puissances déterminées à l'assujettir à la l'immoralité et à la confusion. 

L'instauration d'un système décadent s'effectue sous couvert - inutile de le dire - il fallait 
s'y attendre - c'est la tactique parfaite de nos jours: de l'égalité et des droits humains. 

C'est dans l'air du temps. 

On utilise cette tactique à toutes les sauces.  On se sert même de cette argumentation 
pour maintenir les abus perpétrés par des cliques tyranniques à l'encontre de leur 
peuple. (Hamas, entre autres.)  Et c'est si efficace que même les terroristes ont recours 
à ce stratagème pour se recycler en 'défenseurs des droits humains'.1 

On protège le méchant et oppresse le juste.  On commet l'injustice au nom de la justice.  
Au nom de l'inclusion, on commet l'intrusion.  On institutionnalise les ténèbres au nom 
de la lumière.  On instaure l'idiotie au nom de la sagesse.  On viole l'innocence de nos 
enfants et la pudeur de nos femmes au nom des droits humains. 

Et ça ne fait malheureusement que commencer… 
  

                                                           
1 'Défonseurs des droits humains' serait plus approprié. 

Defense Ministry to use economic warfare against terrorists http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/272635. 
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LE CIRQUE ARRIVE EN VILLE… 

Une simple visite dans un dépanneur - où les enfants ont libre accès - dévoile une 
panoplie de vidéos décadents.  Un bref regard sur les pochettes fait frissonner: ‘Orgie 
avec femmes enceintes’. 1 

Chacun rivalise d’ingéniosité pour le mal, se surpassant avec des concepts dégradants 
afin de divertir la soif insatiable d’un environnement corrompu, avide de fantasmes et 
de bizarreries malsaines.  Nombre de ces œuvres vantent même leurs ‘vedettes presque 
mineures'. 

Tout ceci n’étant évidemment que la pointe visible de l’iceberg.  Résignés, nous 
côtoyons ces abominations en silence, nous interrogeant à savoir si bientôt nous 
devrons nous cacher pour faire le bien. 

Il est à la fois déplorable et troublant de constater l’émergence de cette génération 
sanguinaire, se divertissant avec des jeux vidéos meurtriers où le score est 
proportionnel au nombre de cadavres, visionnant des films d’épouvantes glorifiant les 
ténèbres et encourageant le sadisme. 

L’irrespect et la vantardise sont stimulés pour le jour où cette cohorte pourra enfin 
donner libre cours à son appétit homicidaire. 
 
AMUSANT?! 

Notre société justifie l’usage de la violence comme moyen de divertissement sous 
prétexte que c'est 'juste pour le fun'.  Conséquemment, lorsque survient une tragédie 
meurtrière, nous exprimons alors un sketch d’indignation.  Pourtant, n’est-ce pas là 
l’aboutissement logique de notre comportement?  Ne récoltons-nous pas ce que nous 
semons?  Si un homme urine contre le vent, devrait-il s’étonner s’il se souille lui-même?   

La vérité est que nous sommes atteints d'une détérioration avancée de la conscience.  
Nous souffrons d'une indifférence pathologique aux besoins des autres et sommes 
prédisposés à l’agressivité et à la violence. 

La génération actuelle, qui avait toutes les opportunités pour bien tourner, dévia de sa 
trajectoire pour s’orienter vers le culte de la souffrance d’autrui.  Pendant que nous 
nous affairions à nos gadgets, nous avons omis de lui inculquer les valeurs morales 
qu’elle était en droit de recevoir.  Le résultat est une génération au cœur de pierre, ou 
plutôt de métal, de heavy metal. 

Nous avons failli misérablement. 

L’heure approche où socialement nous basculerons de la théorie à la pratique. 

Ces loups affamés seront alors fin prêts et plus que consentants à mordre à pleines 
dents dans la vie d’autrui.  Ils s’imaginent que faire le bien est l’expression de la 
médiocrité, un signe de faiblesse intellectuelle, le résultat d’un conditionnement social - 
tandis que faire le mal serait un signe de personnalité et d’intelligence, la preuve d’une 
résistance à l’assimilation et au conformisme. 

  

                                                           
1
 Comme nous pouvons le constater, la décadence n'est pas l'apanage de l'homosexualité; les hétéros se corrompent très bien entre eux. 
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Lorsque viendra leur temps, ils ne feront qu’une bouchée des indécis.  Ceux qui 
hésiteront à se rallier à eux paieront le prix de leur désinvolture.  Pour l’instant, c’est 
juste pour le fun, mais bientôt, sera-ce injuste pour le fun? 
 
ÉGARÉS 

Outre nos manifestations publiques de déchéance collective, individuellement, nous 
nous tournons vers les astres que nous consultons par l’astrologie, l’horoscope et les 
cartes du ciel.  Nous mettons notre confiance dans l’argent, les ‘porte-bonheurs’, la 
bonne aventure, la divination, la lecture des lignes de la main et plusieurs autres 
croyances ésotériques auxquelles nous adhérons parce que nous avons déserté notre 
Créateur et tentons de remplir le vide abyssal laissé par cette relation brisée. 

Même avec la meilleure des intentions, toutes ces pratiques ne mènent qu’à l’amertume. 

Malgré nos innombrables tentatives, nous faisons toujours face à notre incapacité 
d’être heureux.  Nous communiquons avec le désir sincère d’être apprécié mais un rien 
nous sépare.  Nous sommes comme des briques sans mortier, plus rien ne nous unit, ne 
nous soutient. 

La vérité est que plus nous nous engageons dans ces voies, plus nous sommes 
misérables, confinés à l’isolement de la solitude. 
 
PAS DE PROBLÈME?!  (Wishful drinking?) 

Nous sommes incapables de confronter notre corruption malgré les multiples évidences, 
tel un alcoolique niant son problème: 

- même si ça lui prend de l’alcool tous les jours… 

- même s'il commence à boire dès le matin au boulot pour aller ensuite s’acheter 
une caisse de bière après le travail… 

- même s'il boit jusqu’à ce qu'il soit incapable d’articuler adéquatement… 

- même s'il consomme secrètement dans les toilettes publiques… 

- même s'il court comme un fou pour arriver au dépanneur avant l'heure de 
fermeture afin de s'acheter une bière de trop… 

- même s'il titube et se heurte contre son environnement, ne pouvant plus 
maintenir son équilibre… 

- même s'il est si ivre qu'il urine dans le coin d'une pièce de sa résidence … 

- même s'il se réveille au beau milieu de la nuit, étendu de tout son long sur le 
plancher de sa résidence sans savoir comment ni à quelle heure il a abouti là… 

- même si malgré tous ses efforts il est incapable de se souvenir de l’itinéraire pris la 
veille lors de son retour à la maison… 

- même si cela signifie négliger d’autres aspects de sa vie, tel que l’hygiène…  

Il affirmera qu'il n'a 'pas de problème' et que 'tout est ok et sous contrôle'. 
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Ainsi, malgré les multiples évidences témoignant à notre encontre quotidiennement, 
nous nous entêtons collectivement à nier que nous avons un problème… 

Vols, viols, meurtres, abus de pouvoir, fraudes, vengeance, familles dysfonctionnelles, 
avortements d'ampleur pandémique,1 relations conjugales acrimonieuses et divorces 
généralisés, cupidité, perversion sexuelle, violence gratuite, dilapidation éhontée 
d'argent et épidémie de jeu compulsif, guerres, esclavage, abus d’enfants, pots-de-vin, 
désespoir, suicides, jalousie, trahisons et toutes les innombrables injustices attestant 
que notre relation avec Dieu est brisée. 

Individuellement, nous gardons la tête dans le sable et attribuons la culpabilité aux 
autres.  Ce déni n'est toutefois pas spécifique à nous, c'est une attitude généralisée qui 
transcende les époques, les peuples et les frontières. 

En effet, peu importe la ville, ces événements sont effervescents et universels.  Et ils ne 
sont donc pas exclusifs à notre patelin.  De génération en génération, nous faisons face 
aux mêmes réalités. 

Dépendant de la période, ces problèmes varient en ampleur et s’expriment sous 
différentes formes.  Ils ne sont donc pas nouveaux puisqu’ils remontent à la nuit des 
temps.  Aussi loin que nous puissions regarder dans le passé, ils nous ont toujours 
accompagnés. 

Nous sommes donc aux prises avec un problème majeur dont il apparaît impossible de 
s'affranchir collectivement. 

C’est un mal perpétuel. 
Il est inhérent à notre nature. 

Il est donc utopique de s’imaginer qu’il va s’amenuiser, voire disparaître.  Nous n’avons 
pas réussi à le vaincre hier, nous en sommes impuissants aujourd’hui et, 
malheureusement, nous en serons tout aussi incapables demain. 

Ce qui nous amène à nous poser cette question: Est ce vraiment le journal d’aujourd’hui 
que nous avons lu?  Celui du mois passé, voire de l’année dernière, étaient tout aussi 
semblables.  Nous aurions pu lire un journal des années 1920 et ç'aurait été 
pratiquement pareil à l'exception de l'aspect technologique. 
 
ÉVOLUTION? 

Comme un chat fasciné par le mouvement d’une ombre, chaque jour nous suivons le 
mouvement des événements.  Leur évolution exerce sur nous une fascination 
hypnotique.  Nous semblons ignorer (volontairement?) le fait que rien ne change 
vraiment et que notre intérêt est par conséquent futile: à peine un conflit est-il résolu 
qu’un autre surgit ailleurs.  Ainsi nous continuons d’être captivés par ce nouveau conflit 
jusqu’à ce qu’un autre survienne.  Ce n’est qu’une roue qui tourne et son mouvement 
nous fascine. 

  

                                                           
1 Widipedia: Abortions. Plus de 40,000,000 avortements provoqués chaque année à travers le monde, dont 100,000 au Canada. 

Cela signifie plus de 100,000 AVORTEMENTS PAR JOUR!! 
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Nous devons nous rendre à l’évidence que malgré la mobilité des événements, la réalité 
ne change JAMAIS.  Il n’y a aucune évolution.  Il peut y avoir quelqu'évolution 
temporaire, localisée, mais globalement, aucune.  Nous pourrions même qualifier la 
situation de régressive. 

De façon insidieuse, nous aboutissons toujours de mal en pis, avec quelque répit entre 
chaque étape.  Quand ça s'améliore quelque part, ça s'aggrave ailleurs. Malgré le 
verbiage et les campagnes politiques de séduction, la même haine sévit, le même vice 
opère et la même débauche prolifère. 

Ils se répandent comme un poison dans l'indifférence collective. 

Devons-nous baisser les bras devant l’ampleur d’une telle situation? 
Nous avouer vaincus? 
Non! 

Parce que la solution n’est pas au niveau collectif mais au niveau personnel. 
Ce sont des individus qui ont changé l’histoire… les masses n’ont fait que suivre. 

Le monde ne deviendra meilleur que dans la mesure où nous le devenons nous-mêmes 
individuellement.  Le monde ne change qu’un moi à la fois.  C’est une décision 
personnelle, prise par chaque individu dans l’intimité de sa repentance. 

Les conflits et les injustices prennent donc leurs racines dans l’orgueil personnel. 
 
PETITS ET ORGUEILLEUX 

Nous avons tout essayé par nous-mêmes - sans succès. 

Nous avons développé la plus grande variété de systèmes politiques imaginables - le mal 
demeure.  Nous avons initié la plus grande panoplie de religions possible, passant du 
mantra à une conscience cosmique bienfaisante - niant que les manifestations de cette 
même Puissance 1 furent répertoriées dans la Bible par les Prophètes hébreux et lors de 
la première venue du Messie. 

Malheureusement, comme des enfants têtus, nous voulons nous débrouiller tout seul. 

Nous refusons d’avoir un Dieu avec une identité précise, qui nous aime concrètement 
dans notre quotidien.  Un Dieu qui se préoccupe de nous et avec lequel nous pouvons 
développer une belle complicité.  Un Dieu qui se soucie de nous au point d’engager son 
Fils à mourir d’une façon ignoble sur une croix - méprisé de tous - pour nous sauver de 
nos péchés. 

Mais ce n’est pas le message que nous voulons entendre.  Nous ne voulons rien savoir 
d’un Dieu compatissant, vulnérable et sensible, qui s’intègre à notre réalité et nous 
accompagne dans notre quotidien. 

Nous préférons d'impitoyables brutes qui se vautrent dans la violence et la vengeance. 

 

                                                           
1
 "Vous verrez désormais le Fils de l'homme assis à la droite de la PUISSANCE." Jésus (Matthieu 26.64) 
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C’est pourquoi, encore aujourd’hui, même si le problème fut résolu à la croix il y a 
20 siècles, nous persistons à l’ignorer.  Nous préférons continuer à nous quereller.  C’est 
tellement plus macho et valorisant que de se faire faire une faveur par notre Créateur. 

Comme l’a si bien dit Victor Hugo: 'Depuis six mille ans, la guerre plaît aux peuples 
querelleurs, et Dieu perd son temps à faire les étoiles et les fleurs.' 

Pourquoi aurions-nous besoin du Messie sinon pour l’expiation des péchés dont nous 
sommes incapables de nous départir, peu importe les efforts que nous déployons pour y 
arriver?  À la croix, Jésus nous a libérés du mal dont nous sommes captifs, mais nous 
préférons nous chicaner devant la porte ouverte de notre cellule d'orgueil pendant que 
le temps de grâce s’épuise. 

La réalité est que nous préférons un dieu lointain, impersonnel et vague que nous 
pouvons adapter à toutes les sauces et, surtout, qui ne dérange personne.  Un dieu sans 
âme, sans feeling ni personnalité.  Bref, un dieu à notre ressemblance.1 

Il n'est donc pas étonnant qu'on affirme que Dieu soit indifférent à notre sort. 
 

                                                           
1 Le monothéisme est in.  Chacun croit que son 'dieu' monothéiste est avec lui mais ce 'dieu' n'est pas nécessairement le Dieu d'Israël. 

Même les nazis avaient la devise 'Gott mit uns' (dieu avec nous).  Ce n'est donc pas parce qu'on a un dieu monothéiste que c'est le bon. 
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12
Temps de Rafraîchissement

« Repentez-vous donc et convertissez-vous pour que 
vos péchés soient e�acés, a�n que des temps de 

rafraîchissement viennent de la part du Seigneur. »
(Actes 3.19-20)
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Super Bonne Nouvelle!! 1 
(T'ES PARDONNÉ.) 

 

 

LÈVE LES YEUX: Dieu existe… et il t'aime. 

Ce ne sont pas des paroles en l'air. 
L'amour de Dieu est tangible. 

Tu peux voir, sentir, toucher l'amour de Dieu pour toi chaque jour sous la forme de 
fruits par exemple, tel qu'une orange, une banane ou une pomme.  L'épicerie abonde de 
l'amour de Dieu pour nous.  Son amour pour toi est exquis.  Dieu le dispense à tous. 

Ce sont les hommes qui, par égoïsme, monopolisent ses bienfaits et privent leurs 
semblables de son amour.  D'où l'importance de ne pas accuser Dieu pour les injustices 
que nous commettons. 

Notre Créateur s'est manifesté à nous, humains, par l'entremise du Peuple hébreu qu'il 
a appelé à l'existence à cette fin. 

Tu peux maintenant relaxer: tes péchés sont pardonnés. 
Tu n'as plus à vivre dans les remords et la culpabilité. 
Tu as du prix aux yeux de Dieu. 

Jésus a payé ta dette envers Dieu et envers ton prochain, tel que prophétisé.  Tu n'as 
donc pas été oublié, tu fais aussi parti de son plan.  Tu es dorénavant éligible à la paix 
intérieure et à la sérénité. 

Fini les angoisses et l'incertitude! 

Dieu s'est fait connaître à nous collectivement par le passé, et se manifeste 
personnellement aujourd'hui à quiconque l'invoque humblement au Nom de son Fils 
bien-aimé, Jésus de Nazareth. 
 
LA PORTE EST OUVERTE 

Les Écritures affirment qu'une porte t’est ouverte: "La Porte de la Foi". (Actes 14.27) 

N’attends pas indéfiniment parce quand cette porte sera fermée, elle le sera pour 
toujours.2  T’auras beau pleurer, crier, supplier… il sera trop tard!  Jésus est "Celui qui 
ouvre, et nul ne peut fermer, qui ferme, et nul ne peut ouvrir." (Apocalypse 3.7)  "Là 
seront les pleurs et les grincements de dents." (Matthieu 8.12)   
 
  

                                                           
1
 Pourquoi le message de l'Évangile est-il présent dans un livre dédié aux Temps de Dieu? Pour la simple raison que toute vérité biblique 
sans l'Évangile n'est qu'une demi-vérité, et que le plus beau des messages est vain s'il n'inclut le pardon divin. 

2
 Lire Matthieu 25.1-13 et Luc 13.24-30 
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ESPOIR 

Dieu veut faire Alliance avec toi: une Alliance de Paix. 

Il n'y a aucune autre solution que le Sacrifice de Jésus à la croix pour nous rescaper du 
destin tragique vers lequel nous nous sommes engagés individuellement et 
collectivement.  Absolument aucune autre! 

Comme l'a si bien formulé Érino Dapozzo: 

'Un milliard de nouveaux francs, un million de prières, des cargaisons de bonnes oeuvres, 
un océan de larmes… ne peuvent enlever un seul péché de ta vie. Seul le précieux sang de 
Jésus - et c'est ce que Dieu veut nous accorder: le Salut par grâce.'  1 

Tu vois, nous serions portés à croire que c'est humiliant pour Dieu de constater que 
nous essayons toutes les alternatives avant de nous tourner vers Lui.  Mais au contraire, 
cela l'honore puisque rien ne fonctionne sans lui - même pas le succès.2 

En effet, combien de gens avons-nous vu atteindre le succès pour ensuite les voir 
s'écraser sur le mur du désillusionnement.  Comme révèle le dicton: 'À quoi sert de 
gravir les échelons du succès si c’est pour réaliser au sommet que nous sommes appuyés 
sur le mauvais mur?' 

Je me souviens, alors que j'étais dans l'autobus, les traits d'une femme exprimaient la 
déception d'une vie éprouvante.  Soudain, son visage s'illumina de bonheur, de joie et 
de sérénité.  La rencontre imprévue d'une connaissance la rendit à la vie.  Ce fut une 
révélation pour moi. 

C'est alors que j'ai réalisé que le bonheur est une relation. 

LA VIE EST UNE RELATION: la relation avec notre Créateur. 

Si tu acceptes de te réconcilier avec Dieu, de mettre un terme à ta rébellion et te repens, 
tu éprouveras enfin la paix du cœur et la joie véritable d'appartenir à Quelqu'un qui 
t'aime vraiment. 

Tu seras réellement reconnaissant d’avoir obtenu le pardon DÉFINITIF de tes péchés.3 
Tu seras enfin libre. 

Tu éprouveras l'harmonie intérieure procurée par la présence du Saint-Esprit de Dieu et 
sa douce guidance.  Ton équilibre personnel sera rétabli et tu seras confiant en ton 
Sauveur et sa bienveillance.  Tu éprouveras un sentiment de solidarité avec ceux qui, 
comme toi, furent rescapés d’une destinée sans espoir - et parmi ceux-ci, peut-être 
même d'anciens ennemis devenus tes frères en Jésus. 

Tu rencontreras cependant l'incompréhension de ton environnement face à ta foi 
nouvelle, et le sarcasme de ton entourage.  Mais ne t'en fais pas, Jésus n'a-t-il pas dit: 
"Vous aurez des tribulations dans le monde mais prenez courage, j'ai vaincu le monde." 
(Jean 16.33)  

                                                           
1
 Enregistrement sonore d'Érino Dapozzo sur le site www.dapozzo.com 

2
 Youtube: Testimony of a Jewish billionaire who found Yeshua! (Free in Messiah): https://www.youtube.com/watch?v=0N1nB3qIYxE 

3 "Nous sommes sanctifiés une fois pour toutes par l'offrande du corps de Jésus-Christ... Car par une seule offrande il a amené à la 
perfection pour toujours ceux qui sont sanctifiés." (Hébreux 10.10) 
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TEMPS… DE REPENTANCE 
« JE SUIS VRAIMENT DÉSOLÉ SEIGNEUR!!  PARDONNE-MOI SVP. » 

 

 
Qui que tu sois, ou penses être, prête l'oreille à ce qui suit, ta destinée pourrait en 
dépendre.  Ce message est transmis d'homme à homme, de génération en génération.  
Écoute bien ces paroles: 
 

« Jésus de Nazareth, ce Juif à qui Dieu a rendu témoignage devant les hommes par les 
miracles, les prodiges et les signes qu'il a opérés parmi nous, ce Judéen dont la vie fut en 
tout point conforme à la volonté divine, est mort crucifié selon le dessein arrêté de Dieu. 

Il fut, par ses souffrances, la victime expiatoire pour nos péchés. 

Dieu l'a ressuscité en le délivrant des liens de la mort parce qu'il était impossible qu'elle 
le retienne. 

Nous sommes témoins encore aujourd'hui qu'il sauve les hommes de la perdition et cela, 
peu importe leur culture, religion, langue ou condition sociale.  Dieu ne fait acception de 
personne, en toute nation celui qui le craint et qui pratique la justice lui est agréable. 

Tu peux obtenir la paix en Jésus-Christ. 
Dieu l'a oint de son Saint-Esprit et de force. 

Lors de son passage parmi nous, il allait de lieu en lieu en faisant le bien et en guérissant 
tous ceux qui étaient sous l'emprise du diable.  Jésus le fait encore aujourd'hui puisqu'il 
est ressuscité et bien vivant.1 

C'est lui que Dieu a établi juge des vivants et des morts. 

Tous les Prophètes rendent de Lui le témoignage que quiconque croit en Lui reçoit en son 
Nom le pardon des péchés." (Actes 10.43) 2 

Élevé par Dieu à sa droite,3 il répand le Saint-Esprit sur ceux qui invoquent son Nom 
pour s'approcher de Dieu. 

Sache donc avec certitude que Dieu l'a établi Seigneur et Messie. 

Repens-toi donc du mal que tu fais et sois baptisé au Nom de Jésus-Christ pour le 
pardon de tes péchés.  Reçois le don du Saint-Esprit car la promesse n'est pas seulement 
pour le peuple d'Israël mais aussi pour toi, pour chacun d'entre nous, en aussi grand 
nombre que le Seigneur Dieu d'Israël nous appellera. 

Sauve-toi de cette génération perverse. 
Car quiconque invoque le Nom du Seigneur sera sauvé. » 4 
 

  

                                                           
1 "Tu ne laisseras pas ton Oint connaitre la corruption." (Psaume 16.10) 
2 "Philippe rencontra Nathanaël, et lui dit: Nous avons trouvé celui de qui Moïse a écrit dans la Loi et dont les Prophètes ont parlé, Jésus de 

Nazareth, fils de Joseph." (1Jean 1.45) 
3 "Parole de l'Éternel à mon Seigneur: Assieds-toi à ma droite jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis ton marchepied." (Psaume 110.1) 

"Lui, après avoir offert un seul sacrifice pour les péchés, s'est assis pour toujours à la droite de Dieu, attendant désormais que ses ennemis 
soient devenus son marchepied." (Hébreux 10.12-13) 

4
 Actes 2.22-41 + 10.34-48 + Romains 10.13 (versets adaptés ici pour le lecteur) 
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La repentance consiste à faire une prise de conscience de notre vilénie et de notre 
incapacité à nous en départir par nous-mêmes. Cette étape nécessite de s’abstenir de 
blâmer les autres pour les injustices que nous avons commises, d’assumer l’entière 
responsabilité de nos actes honteux ainsi que leurs conséquences néfastes et, enfin, de 
reconnaître humblement notre culpabilité. 

"Si nous prétendons n’être coupable d’aucun péché, nous vivons dans l’illusion et la vérité 
n’habite pas en nous." (1Jean 1.8) 

En vivant dans le désaveu, nous permettons à nos penchants malsains de croître, de 
nous dominer et, ultimement, de contrôler notre vie.  Ce fut le cas de Caïn que Dieu 
avertit en ces termes: "Pourquoi es-tu irrité et pourquoi ton visage est-il sombre? Si tu 
agis bien, ne seras-tu pas agréé? Mais si tu n’agis pas bien, le péché est tapi à la porte. 
Son désir est vers toi, mais toi, maîtrise-le!" (Genèse 4.6-7) 

Attendre d'être meilleur pour s'approcher de Dieu est une erreur. 
Il nous veut dès maintenant, dans l'état où nous sommes. 
Allons à sa rencontre!  
Repentons-nous et tournons-nous vers Lui! 
Acceptons la main qu'il nous tend en la personne de Jésus. 

Dieu lui a conféré le pouvoir de nous sauver. "Il nous a obtenu la réconciliation." (Rm 5.11) 

Plus nous attendons pour nous repentir, plus le chemin du retour sera long et laborieux. 
À moins que, comme Caïn, nous choisissions d'ignorer le conseil de Dieu pour devenir 
complices de nos pulsions malsaines, et auteurs d’actes ignobles. 
 
TOUT… TOUT DE SUITE 

De prime abord, se repentir peut sembler futile alors que nous sommes 
confortablement installés dans les préjugés et l’indifférence. 

Comme les peuples bibliques aveuglés par leurs prétentions, nous ignorons les 
exhortations de notre conscience. 

Capricieux, nous voulons tout… tout de suite.  Prompts à nous emporter, nous nous 
plaignons pour des bagatelles, toujours insatisfaits malgré l’abondance.1  Aveugles à 
l’essentiel, nous confondons Dieu et religion, amour et sexe, spirituel et mental ainsi 
qu'Évangile et christianisme. 

Nos peuples ne peuvent s'exprimer sans vulgarités ni blasphèmes. Nous exultons la 
moquerie et méprisons la différence des autres. Nous nous affairons au potin puéril, à la 
calomnie et à la médisance. Nos héros ne sont que des personnages fictifs et nous 
vénérons des vedettes préfabriquées.  Nous gaspillons notre temps précieux à des 
émissions stériles émanant d’appareils déblatérant n’importe quoi, nous distrayant sans 
arrêt de peur de faire une pause et de réfléchir. 
  

                                                           
1 "Ainsi parle maintenant l'Éternel des armées: Considérez attentivement vos voies! Vous semez beaucoup et recueillez peu, vous mangez et 

n'êtes pas rassasiés, vous buvez et n'êtes pas désaltérés, vous êtes vêtus et n'avez pas chaud; le salaire de celui qui est à gages tombe 
dans un sac percé. Ainsi parle l'Éternel des armées: Considérez attentivement vos voies!" (Aggée 1.5-7) 
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ON A DE L'AIDE!! 

Si ce n’était que par nos propres moyens, il n’y aurait aucun espoir pour nous, mais 
heureusement l’Esprit-Saint contribue à notre repentance. Il nous aide à réaliser notre 
vilénie et nous dispose à parler le même langage que Dieu: la vérité.  En effet, Dieu ne 
transige pas avec les menteurs. Malgré notre impureté, il est consentant à nous aider si 
nous sommes francs et respectueux dans notre plaidoyer avec lui. 

De plus, mandaté à cette fin, le Messie peut nous purifier de nos injustices. Les Écritures 
stipulent en effet: "Il nous aime, il nous a délivrés de nos péchés par son sang." (Ap 1.5) 

Sa croix rend la vie digne d’être vécue puisqu’il nous y a mérité le pardon de nos péchés 
et a ainsi permis aux bienfaits de Dieu de nous atteindre ici-bas malgré nos offenses. 
Son Esprit nous accompagne, nous guide et nous aide en attendant son retour pour 
établir la Paix et la Justice éternelles. 

Dieu est donc disposé à nous enrichir de Sa Vie, éternelle et glorieuse. 

Ainsi, ‘repentez-vous’ signifie simplement ‘Regrettez le mal que vous avez commis! 1  
Abandonnez vos oeuvres mauvaises et autodestructives.  Détournez-vous de vos 
destinations insensées et donnez une orientation nouvelle à votre vie.’ 

"Détournez-vous de vos mauvaises voies, de vos mauvaises actions! " (Zacharie 1.4) 

Jésus EST le CHEMIN: "Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie." (Jean 14.6)  "Je suis la 
Lumière du monde; celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres mais il aura la 
Lumière de la Vie." (Jean 8.12) 
 
  RELIGION   

Sache qu'il n'est aucunement question ici de religion, de rituels, de statues, de 
mythologie chrétienne ou de spiritualité. 

Jésus est réel. 
Il existe. 
Il est VIVANT. 
Il ÉTAIT mort. 
Il est ressuscité. 

Il est Tout-Puissant: "TOUT pouvoir m'a été donné dans le Ciel et sur la terre." - Jésus 
(Matthieu 28.18)  Son pouvoir surpasse tout pouvoir et peut délivrer de toute situation. 

Cela, des milliers de personnes en font encore l'expérience aujourd'hui. 

  

                                                           
1
 "La tristesse qui est selon Dieu, produit une repentance qui mène au Salut." (2Corinthiens 7.10) 
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Jésus ne se contente pas d'être témoin de ce que tu vis - il le vit avec toi - à tout instant: 
chaque humiliation et chaque affliction. Consulte ce que le Prophète hébreu révèle  à son 
sujet: 

"Ce sont nos souffrances qu'il a portées. 
C'est de nos douleurs qu'il s'est chargé. 

Et nous l'avons considéré comme puni, frappé de Dieu et humilié. 
Mais il était blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités. 
Le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur lui et c'est par ses 

meurtrissures que nous sommes guéris. 
Nous étions tous errants comme des brebis, chacun suivait sa propre voie. 
Et l'Éternel a fait retomber sur lui l'iniquité de nous tous. 
Il a été maltraité et opprimé. 
Et il n'a point ouvert la bouche, semblable à un agneau qu'on mène à la 

boucherie, à une brebis muette devant ceux qui la tondent, 
Il n'a point ouvert la bouche. 

Il a été enlevé par l'angoisse et le châtiment. 
Et parmi ceux de sa génération, qui a cru qu'il était retranché de la terre des 

vivants et frappé pour les péchés de mon Peuple? 
On a mis son sépulcre parmi les méchants, son tombeau avec le riche, quoiqu'il 

n'eût point commis de violence et qu'il n'y eût point de fraude dans sa bouche. 
Il a plu à l'Éternel de le briser par la souffrance... 
Après avoir livré sa vie en sacrifice pour le péché, Il verra une postérité et 

prolongera ses jours, et l'oeuvre de l'Éternel prospérera entre ses mains. 
A cause du travail de son âme, il rassasiera ses regards. 
Par sa connaissance, mon serviteur juste justifiera beaucoup d'hommes, et il se 

chargera de leurs iniquités. 
C'est pourquoi je lui donnerai sa part avec les grands, Il partagera le butin avec 

les puissants parce qu'il s'est livré lui-même à la mort et qu'il a été mis au 
nombre des malfaiteurs, parce qu'il a porté les péchés de beaucoup d'hommes, 
et qu'il a intercédé pour les coupables." 

 Ésaïe 53.4+ 

Tu peux dès maintenant retrouver la joie auprès de Jésus. 
Il t'aime: "Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du 
repos. Prenez mon joug sur vous et recevez mes instructions, car je suis doux et humble 
de coeur; et vous trouverez du repos pour vos âmes. Car mon joug est doux et mon 
fardeau léger." - Jésus [Matthieu 11.28-30]) 

Jésus investit ses pouvoirs pour la Justice et pour le Bien, 
IL PEUT TOUT pour toi. 
Aie recours à Lui. 

"Je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde." - Jésus (Matthieu 28.20)  "Tout 
ce que vous demanderez en mon Nom, je le ferai afin que le Père soit glorifié dans le 
Fils." - Jésus (Jean 14.13) 

Confions donc au Seigneur le soin d'avoir le dernier mot, de nous aider à reprendre 
notre vie en main et de passer outre les tentatives de l'ennemi de nous paralyser par la 
peur et de miner notre goût de vivre. 
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Tu te dis sûrement: ‘Je n’ai rien fait pour mériter cela, pourquoi voudrait-il m'aider, me 
sauver?’  Tu penses probablement que ce n’est pas ton style, que tu n’es pas religieux, 
ou encore que tu n’es pas digne de t’adresser à Dieu parce que tu n’es pas cool et que tu 
n’en vaux pas la peine. 

Tu n’es pas le seul à te sentir ainsi! 
C’est tout à fait normal et légitime de ta part. 
On est tous pareils: indignes. 

C’est pourquoi Dieu a mandaté Jésus pour intercéder en notre faveur. 
Confie-lui donc ton problème et il interviendra.  Tu peux être convaincu que s’Il n’a pas 
déçu Dieu, Il ne te décevra pas non plus.  Si Dieu l'a ressuscité, c’est qu’il est à la 
hauteur. 

Tu raisonnes peut être: 'Comment peut-il m’aimer, je suis si imparfait(e)?’ 
N'oublie pas que même si un coffre est abîmé, les trésors qu’il renferme peuvent être 
inestimables.  Dieu voit ta valeur réelle, celle qui est cachée aux yeux des hommes.  Il ne 
te méprise pas mais éprouve du respect pour toi et te prend au sérieux. 

Invoquons le Seigneur en tout temps et occupons nous du « possible ». 
Pour le reste, FAISONS LUI CONFIANCE et il s'occupera de l'impossible. 

NOUVEAU DÉPART 

Il est possible de repartir à neuf pour quiconque se repent de ses péchés et s'approche 
de Dieu avec humilité. "Venez et plaidons ensemble, dit l’Éternel: Si vos péchés sont 
comme l'écarlate, ils deviendront blancs comme la neige; s’ils sont rouges comme la 
pourpre, ils seront comme la laine." (Ésaïe 1.18) 

Oui, Dieu est conscient de notre condition.  Il peut et veut nous sortir du marasme 
sordide dans lequel nous nous sommes engagés par nos mauvaises décisions. 

Dieu veut te pardonner. 
Il n'est pas un bourreau cherchant sans cesse une excuse pour te punir. 
Dieu n'est pas un monstre qui épie tes moindres gestes pour te prendre en défaut. 
C'est plutôt le diable qui se comporte ainsi. 

Dieu au contraire, veut t'atteindre, te donner l'assurance du pardon éternel de tes péchés.1  
Je le répète parce que c'est important. 

La Bible affirme que "Il ne nous traite pas selon nos péchés, Il ne nous punit pas selon 
nos iniquités." (Psaume 103.10)  Dieu est patient et tente de nous ramener à la raison, 
mais se doit de nous discipliner si besoin afin de nous éviter la perdition. 

"Supportez le châtiment: c'est comme des Fils que Dieu vous traite; car quel est le fils 
qu'un père ne châtie pas? " (Hébreux 12.7)  "Vois, je mets aujourd'hui devant toi la Vie et 
le bien, la mort et le mal. … J'ai mis devant toi la Vie et la mort, la bénédiction et la 
malédiction. CHOISIS LA VIE." (Dt 30.15,19)  "JE SUIS le Chemin, la Vérité et LA VIE." - 
Jésus (Jean 14.6)  "Recherchez le bien et non le mal afin que vous viviez." (Amos 5.14) 
  

                                                           
1 "Nous sommes sanctifiés une fois pour toutes par l'offrande du corps de Jésus-Christ... Car par une seule offrande il a amené à la 

perfection pour toujours ceux qui sont sanctifiés." (Hébreux 10.10) 
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PÉCHÉ?! 

Alors que je relaxais dans le lounge de l'Auberge des Gouverneurs de Trois-Rivières dans 
le cadre de mon boulot en tant que représentant des ventes pour la division des 
téléphones publiques de Bell Canada en 1980, l'inconnue avec qui je conversais me dit, 
amusée: « Mais qu'est-ce que le péché? »  Pris au dépourvu, j'ai commencé à balbutier 
une réponse confuse. 

Le péché est injustice. 
Le péché est le mal. 

Voici quelques définitions du 'mal': moralement répréhensible ou mauvais; ayant la 
nature du vice; ayant ou exerçant une influence malveillante; comportement moralement 
inacceptable; qualité d'être moralement répréhensible en principe ou en pratique. 

Dieu déteste l'injustice et, avec la complicité humaine, la combat.1   

Aux yeux de Dieu, les injustices que nous subissons ne peuvent justifier les injustices 
que nous commettons.  Un tel comportement de notre part est mal aux yeux de Dieu 
même si nous refusons de l'admettre. 

Bien ou mal… aux yeux de qui? 
Voilà la question que nous devrions tous nous poser concernant notre vie, notre 
comportement, nos oeuvres et nos relations avec autrui ainsi qu'avec notre Créateur. 

Bien ou mal - non à nos yeux - mais "aux yeux de l'Éternel." 
La négation ne nous épargnera pas le Jugement.  Nous aurons des comptes à Lui rendre 
même si nous Le snobons.  La Parole nous révèle que nous aurons non seulement des 
comptes à rendre pour nos actes mais aussi pour nos paroles.2 

Il appert donc indispensable de confronter notre notion du bien et du mal avec celle de 
notre Créateur afin d'éviter toute mauvaise surprise lors de notre ultime audience avec Lui. 

Voici quelques passages bibliques avec l'expression "aux yeux de l'Éternel".  Cette 
expression, mentionnée plus de 50 fois dans les Écritures, révèle la primauté de la 
notion divine du bien et du mal sur la nôtre.  Dieu n'interprète pas - tout est évident 
devant lui.  Nous, nous interprétons. 

 "Tu t'es vendu pour faire ce qui est mal aux yeux de l'Éternel." (1Rois 21.20) 

 " … (faire ce qui est) bien aux yeux de l'Éternel." (2Chroniques 14.1[2]) 

 " … (faire ce qui est) droit aux yeux de l'Éternel." (1Rois 15.5) 

 " … (trouver) grâce aux yeux de l'Éternel." (Genèse 6.8) 

 " … (avoir du) prix aux yeux de l'Éternel." (1Samuel 26.24) 

 " … (être) honoré aux yeux de l'Éternel." (Ésaïe 49.5) 

  

                                                           
1 "Tu n'es pas un Dieu qui prenne plaisir à l'iniquité; le mal ne cohabitera pas avec toi." (Psaume 5.5) 

 "Son oeuvre n'est que splendeur et magnificence, et sa justice subsiste à toujours." (Psaume 111.3) 
"Il est mon rocher, et il n'y a point en Lui d'iniquité." (Psaume 92.15[16]) 

2 "Ceux qui auront fait le bien ressusciteront pour la Vie, mais ceux qui auront fait le mal ressusciteront pour le jugement." - Jésus (Jn 5.29) 
"Je vous le dis: au Jour du Jugement, les hommes rendront compte de toute parole vaine qu'ils auront proférée. Car par tes paroles tu 
seras justifié, et par tes paroles tu seras condamné." - Jésus (Matthieu 12.36-37) 
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De plus, nous pouvons observer dans le Livre de la Genèse qu'Adam a péché aux yeux 
de Dieu sans pour autant avoir enfreint un seul des Dix Commandements.  Allez à 
l'encontre de la volonté divine constitue un crime à ses yeux - même si cet acte peut 
nous sembler anodin et ne pas être officiellement répertorié.1 

AMNISTIE 

Nous bénéficions actuellement d’une période d’amnistie. 
Profites-en! 

Le Seigneur n’attend qu’un signal de ta part - un jeûne / une prière sincère - pour te 
venir en aide et effectuer une intervention en ta faveur. 

Saisis cette opportunité. 
Fais une pause. 
Mets temporairement tes projets éphémères de côté et implore son pardon. 
Il peut rétablir ta sérénité. 
C’est possible! 

Tu n'as qu’à t'approcher de lui avec un cœur sincère, regrettant le mal que tu as commis. 

Les Écritures affirment que "Si nous avouons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous 
les pardonner et pour nous purifier de tout le mal que nous avons commis." (1Jean 1.9)  
Le Seigneur est disponible et consentant à t'accueillir, sans reproche et avec amour.  "Je 
suis la Porte, dit Jésus, si quelqu’un entre par moi, il sera sauvé." (Jean 10.9) 

Malgré notre manque de temps, le rythme effréné de nos activités et les exigences des 
événements, Dieu est solidaire de nos situations, il nous aime, compatit avec nous et 
PEUT intervenir dans l'intimité de notre vie. 

DIEU? 

Ce n'est pas Dieu qui n'est pas là pour nous mais plutôt nous qui ne sommes pas là pour 
Lui.  Nous ne sommes pas à son écoute, donc pas disponible pour lui.  Lui, est disponible 
pour nous mais nous faisons la sourde oreille.2 

Nos situations empirent parce que nous préférons nous embourber dans le marasme 
plutôt que de capituler devant Dieu.  Il sait ce qui est bon pour nous mais nous refusons 
de lui avouer nos torts et de reconnaître notre nature impure avec ses inclinations 
malsaines.  Notre entêtement, notre insubordination et notre indifférence font de 
chacun de nous un élément actif dans le cercle vicieux de l’injustice collective. 

Pourtant, il ne suffirait que de quelques minutes. 
Une pause, une prise de conscience, une brave décision. 
Celle de lui avouer humblement que nous sommes pécheurs, ingrats et incapables de 
nous sauver nous-mêmes - par nos propres efforts.  Cette démarche est vitale puisque 
"aucun hypocrite ne trouve accès auprès de Lui." (Job 13.16) 

Ce bref moment d'honnêteté avec le Seigneur est déterminant pour notre destinée. 

                                                           
1 "L'Éternel Dieu donna cet ordre à l'homme: Tu pourras manger de tous les arbres du jardin; mais tu ne mangeras pas de l'arbre de la 

connaissance du bien et du mal, car le jour où tu en mangeras, tu mourras." (Genèse 2.16-17) Qui a-t-il de plus anodin que de consommer 
un fruit? / "Tout ce que l'on ne fait pas avec foi est un péché." (Romains 14.23) 

2
 "L'Éternel parla à Manassé et à son peuple, et ils n'y firent point attention." (2Chroniques 33.10) 
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FRANCHISE 

Si tu ne crois plus en Dieu, fais l'effort de lui avouer et demande-lui de se manifester à 
toi - et il le fera.  Même si nous sommes souillés, il est consentant à nous accueillir en 
autant que nous venons à lui avec un cœur franc et contrit. 

Il ne veut pas un discours de ta part, seulement la vérité. 
Dis-la lui respectueusement et il interviendra. 

Investis-toi dans un plaidoyer honnête avec le Seigneur et vois ta vie transformée de 
façon inattendue.  Exprime-lui ta pensée dans tes propres mots.  Dieu n’écoute pas que 
ta voix mais aussi ton cœur.  Ce n’est pas la quantité de mots qui compte mais 
l’authenticité. 

Ne perds pas ton temps à essayer de te justifier auprès de lui. 
Il préfère la vérité. 
Évite le baratin et va directement au but. 

Ne crains pas de lui avouer ta culpabilité car Jésus "est intervenu en faveur des coupables." 
(Ésaïe 53.12 + Psaume 32)  Nous ne pouvons changer le monde parce que le monde ne 
veut pas changer.  Mais Dieu peut changer notre vie par son intervention en réponse à 
notre prière personnelle et sincère. 

La repentance est notre unique option, l'unique solution. 
 
ÉTATS D'ÂME? 

Sache que tes états d'âme ne changent en rien à ta valeur. 
Tu es important aux yeux de Dieu. 

En grandissant, tu as changé.  C'est justifié.  Avec le temps, on mûrit.  Les années font 
leur oeuvre.  On ne change pas pour rien.  Et pour cause, la souffrance et l'injustice 
transforment vraiment une personne.  Peut-être es-tu aujourd'hui distant et amer, voire 
excédé et désabusé. 

Si c'est le cas, c'est sûrement parce que tu as vécu des situations éprouvantes. 

Les expériences traumatisantes rendent parfois les personnes les plus douces en êtres 
taciturnes et solitaires - même si ces événements troublant datent d'un passé lointain.  
Ces épreuves bouleversantes peuvent effectivement nous assiéger de souvenirs 
malsains et hanter notre esprit au point de nous défigurer à nos propres yeux, jusqu'à ce 
qu'ultimement nous ne voyions plus la beauté en nous-mêmes.  C'est pourquoi après un 
tel traumatisme, quelques-uns d'entre nous sont méconnaissables, réduits à de tristes 
ombres se mouvant dans le paysage. 

Ne doute jamais du pardon absolu de tes péchés.1 

Il y a un dicton qui affirme que 'toute personne qui se fait battre sait pourquoi', révélant 
ainsi que nous avons tous quelque chose à nous reprocher.  Mais ne tombons pas dans 
le piège de la culpabilité non fondée.  Résistons à ce réflexe malsain.  NOUS AVONS ÉTÉ 
PARDONNÉS et, par la grâce et l'amour de Dieu, nous le demeurons.  

                                                           
1 "Celui qui n'a point connu le péché, Il l'a fait devenir péché pour nous afin que nous devenions en lui justice de Dieu." (2Corinthiens 5.21) 

"Nous sommes sanctifiés une fois pour toutes par l'offrande du corps de Jésus-Christ... Car par une seule offrande il a amené à la 
perfection pour toujours ceux qui sont sanctifiés." (Hébreux 10.10) 
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Ne cède donc pas à l'ennemi qui veut te faire douter de son Salut en te faisant croire 
que tu n'es pas tout à fait pardonné. 

Quelquefois, nous nous culpabilisons inutilement et sondons notre passé à la recherche 
d'une quelconque faute pouvant être la cause de nos déboires actuels. 

NOUS NOUS CONCENTRONS AINSI VAINEMENT SUR LE PASSÉ alors que le Seigneur nous 
prépare pour l'avenir.  À titre d'exemple, prenons un enfant sur le point de se faire 
vacciner préventivement contre la varicelle.  L'enfant panique et s'interroge à savoir 
pourquoi ces géants (adultes) essaient de le 'punir' avec cet engin (seringue).  Il se 
demande ce qu'il a bien pu faire pour 'mériter une telle punition'.  IL NE COMPREND PAS 
QUE C'EST POUR LE PRÉPARER POUR L'AVENIR, pour affermir sa résistance aux assauts 
ultérieurs du virus de la varicelle. 

Il en est ainsi pour nous. 

Quelquefois le Seigneur permet que nous soyons éprouvés par des événements 
désagréables qui nous dépassent sur le moment, mais nous saisirons ultérieurement que 
ceux-ci nous ont préparés à résister aux assauts du péché (virus de ce monde) - et nous 
Lui serons alors reconnaissants pour la victoire. 

Problèmes de drogues? 
 
Tu considères peut-être qu'il y a plus que tes horribles péchés à pardonner. 

Tu es peut-être aux prises avec des forces redoutables qui t'assujettissent, tel que la 
nicotine, la drogue et son milieu, ou un autre problème humainement insoluble. 

Expérimente la VRAIE LIBERTÉ. 

Sache qu'absolument RIEN ne fait le poids devant Jésus et qu'il peut te secourir de façon 
naturelle ou surnaturelle.  Et oui, miraculeusement. 

Dieu CRÉE des alternatives.1 
Rien n'est à son épreuve. 

Il t'est possible d’être réellement libre, même si les événements prétendent le contraire. 

Sache cependant que tu dois concrétiser ta décision, que tu dois réellement être 
déterminé à te départir de ce poison.  Cela signifie évidemment jeter ces drogues aux 
ordures, répétitivement, aussi souvent que nécessaire.  Cela représente beaucoup 
d’argent 'perdu' mais à toi d’avoir le dernier mot. 

Si tu cèdes à nouveau à la tentation et en rachètes - aussitôt que t’en as le courage, jette 
ça une fois de plus. 

Il ne faut surtout pas lâcher! 
L’argent est secondaire. 
L’important, c’est la victoire - et quelquefois la victoire est coûteuse. 

  

                                                           
1
 "Les Enfants d'Israël entrèrent au milieu de la mer à sec, et les eaux formaient comme une muraille à leur droite et à leur gauche." (Ex 14.22) 
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Nous nous devons de regretter nos transgressions et renoncer courageusement à nos 
mauvais penchants, et cela, malgré l’apparence d’échec perpétuel qui trop souvent 
mine notre motivation.  Nous devons nous ressaisir et continuer à lutter, croyant 
fermement que lorsque Dieu verra notre détermination, il interviendra. 

Il t’attend dans le détour pour te libérer… à sa façon. 
Ne cesse donc pas de l’implorer. 
La victoire n’a pas de prix. 
Ne sois pas complice de ta destruction. 

Demande au Seigneur de t’affranchir! 
Il est au dessus de tout, même les situations les plus extrêmes. 

Si tu penses que ton problème est trop gros pour lui, c’est que ta perception de lui est 
réduite.  Rien ne lui est impossible. "Cela est impossible aux hommes, mais non à Dieu: 
car tout est possible à Dieu." - Jésus (Mc 10.27)  "Tout est possible à celui qui croit." - 
Jésus (Mc 9.23) 

Rien ne peut l'empêcher de faire ce qu'Il veut! 
Nombre de nos contemporains peuvent attester de sa toute puissance. 

Jésus sauve non seulement les gens de leurs péchés mais aussi des pouvoirs tyranniques 
que les ténèbres exercent sur eux tel que la nicotine, la cauchemarijuana et autres 
puissances redoutables. 

Ne croient pas ceux qui te disent que 'C'est ok de prendre de la cauchemarijuana 
lorsqu'on suit Jésus' … Ne te laisse pas piéger!!  Ne t'assois-pas entre deux chaises. 

Il n'y a ABSOLUMENT RIEN de bénéfique dans cette drogue.1 

Ne te laisse pas endormir par ceux qui prétendent que la cauchemarijuana a quelque 
bienfait médical. C'est un culte du cargo - légal ou non, que ce soit à des prétendues fins 
médicales ou récréatives. 

La vérité est que faire usage de la cauchemarijuana à des fins médicales équivaut à 
essayer d'enlever un tatouage avec du papier sablé. Moralement parlant, cela 
s'apparente à affirmer que la pédophilie pourrait être une façon originale d'éduquer les 
enfants sur la sexualité. Et spirituellement parlant, c'est semblable à déclarer que les 
ténèbres sont la lumière.2 

Ne permets pas que ton précieux esprit soit obscurci. 
Cette drogue est un brouillage en règle du discernement. 
Garde tes yeux ouverts et refuse courageusement de te laisser égarer avec la majorité.3 

Souviens-toi que depuis la chute de l'humanité, l'homme constitue une menace pour 
l'homme et qu'on ne peut plus lui faire confiance.  Il y aura toujours des gens pour te 
conforter dans tes illusions.  Ne te fie pas à eux.  Fie-toi uniquement à la Parole 
INFAILLIBLE de Dieu.  Contrairement aux hommes, Dieu ne ment JAMAIS. 
  

                                                           
1
 J'étais accro à ce poison. Je relate mes expériences cauchemardesques sur ce site: http://www.referendum2018.ca 

2
 "Malheur à ceux qui appellent le mal bien, et le bien mal, Qui changent les ténèbres en lumière, et la lumière en ténèbres, Qui changent 
l'amertume en douceur, et la douceur en amertume! Malheur à ceux qui sont sages à leurs yeux, et qui se croient intelligents!" (Isaïe 5.20-21) 

3
 "Tu ne suivras point la multitude pour faire le mal." (Exode 23.2) 

444

http://www.referendum2018.ca/


 

DIGRESSION SUR LA CAUCHEMARIJUANA 

Tu peux toujours tenter de suivre Jésus avec un joint aux lèvres mais tu n'y arriveras pas.  
Ce n'est pas l'Esprit-Saint qui t'y pousse mais l'esprit de ce monde qui te séduit.  Ce n'est 
pas avec de la drogue qu'on se prépare au retour de Jésus. 

On ne se prépare pas à la tempête avec de la drogue.1 

Tu auras ton lot avec les vierges folles à son retour.2 
Tu n'auras pas assez de ressources pour terminer ton oeuvre.3 

"Il ne suffit pas de me dire: « Seigneur! Seigneur! » pour entrer dans le Royaume des 
Cieux.  Il faut faire la volonté de mon Père céleste." (Matthieu 7.21) 

Et ce n'est pas la volonté de Dieu que tu souilles ton âme précieuse avec cette 
cochonnerie spirituelle qu'est la cauchemarijuana. 

Pour ceux d'entre nous qui connaissons des gens 'cools' qui consomment ce poison 
depuis des années, il est évident qu'ils seraient meilleurs aujourd'hui s'ils s'en étaient 
abstenus.  À titre d'exemple, si l'un d'eux est un bon architecte, il en serait un excellent 
aujourd'hui.  Et s'il est déjà un excellent architecte, eh bien il en serait alors un illustre 
en ce moment. 

Ce poison empêche l'homme d'atteindre son plein potentiel. 

Et si tu es cette personne, repens-toi.  Le Seigneur te rendra encore plus fécond et te 
permettra par sa grâce de rattraper les années médiocres. 

Fin de digression 

Le Seigneur t'invite donc à faire appel à lui. 

Sa spécialité: l’impossible. 

N’aie crainte, les Écritures affirment que "Nous sommes plus que vainqueurs par celui 
qui nous a aimés.  Oui, j’en ai l’absolue certitude: ni la mort ni la vie, ni les anges ni les 
dominations, ni le présent ni l’avenir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni 
aucune autre créature, rien ne pourra nous arracher à l’amour que Dieu nous a témoigné 
en Jésus-Christ notre Seigneur." (Romains 8.37-39)  Jésus a révélé: "Si vous persévérez 
dans ma Parole, vous êtes vraiment mes disciples; et vous connaîtrez la vérité, et la 
vérité vous affranchira." (Jean 8.31-32) 

Donc 1e étape est d'INVOQUER LE SEIGNEUR et la 2e est de te familiariser avec la Parole 
de Vie (la Bible) afin de te fortifier - parce que le combat se joue au niveau spirituel.  Tu 
peux facilement te procurer un Évangile (Bible).  Un Nouveau Testament (Nouvelle 
Alliance) est vraiment abordable. 

Lis la Bible quotidiennement et fréquente des disciples qui aiment vraiment le Seigneur. 

  

                                                           
1 "Mais celui qui entend mes Paroles et ne les met pas en pratique est semblable à un homme qui a bâti une maison sur la terre, sans 

fondement. Le torrent s'est jeté contre elle: aussitôt elle est tombée, et la ruine de cette maison a été grande." (Luc 6.49) 
2  " ... Plus tard, les autres vierges vinrent, et dirent: Seigneur, Seigneur, ouvre-nous. Mais il répondit: Je vous le dis en vérité, je ne vous 

connais pas. Veillez donc, puisque vous ne savez ni le jour, ni l'heure." (Matthieu 25.1-13) 
3 "Lequel de vous, s'il veut bâtir une tour, ne s'assied d'abord pour calculer la dépense et voir s'il a de quoi la terminer, de peur qu'après 

avoir posé les fondements, il ne puisse l'achever, et que tous ceux qui le verront ne se mettent à le railler, en disant: Cet homme a 
commencé à bâtir, et il n'a pu achever?" (Luc 14.28-30) 

445



 

Il a dit: "Là où deux ou trois sont assemblés en mon Nom, je suis au milieu d'eux." (Mt 
18.20), et: "À ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples: à l’amour que vous 
aurez les uns pour les autres." (Jean 13.35) 

Il place effectivement certaines personnes sur notre chemin pour mieux se faire 
connaître à nous.  Ces gens sont porteurs de bienfaits.  À leur contact, nous découvrons 
plus clairement son amour, et cela, malgré l'adversité environnante. 

En effet, les épreuves n'arrêtent pas parce que nous nous repentons, mais grâce au 
Seigneur, nous demeurons dans Sa victoire. 

Quelquefois, une simple petite prière peut être le début d’une belle grande aventure. 

Pourquoi? 
Parce que Celui à qui nous l’adressons est attentionné et puissant. 

Si tu n'es pas encore assez confortable pour t'adresser à Dieu par toi-même, voici une 
brève prière qui pourrait t'aider.  Dieu est un interlocuteur valable et fidèle.  Il n'oublie 
JAMAIS une prière qui lui est adressée avec sincérité.  Dis-la lui à haute voix si tu en 
ressens le besoin: 
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PRIÈRE DE REPENTANCE 
 
Seigneur Dieu Tout-Puissant, Créateur du ciel et de la terre, toi qui t'es révélé à 
nous par Israël, ton Peuple, et ses Prophètes, toi qui sais tout et qui connais 
mon cœur, viens-moi en aide.  Guide-moi, protège-moi de moi-même, de mes 
erreurs, de mes mauvaises décisions, de ma méchanceté et de mon hypocrisie.  
Secours-moi de mes prétentions et de mes illusions.  Tu sais à quel point j'ai 
besoin de ton aide, de ta lumière et ton intervention en ma faveur.  Je ne réalise 
pas encore assez à quel point j'ai besoin de toi, de ton amour, de ton pardon et 
de ta présence mais Toi, tu me connais et tu sais que je vais à ma destruction.  
S'il-vous-plaît sauve-moi je t'en supplie. 

Interviens dans ma vie.  Modifie ma réalité.  Affûte mes perceptions.  Manifeste-
toi à mon esprit.  Fais-moi signe.  Rends-toi accessible à mes sens.  Accorde-moi 
le courage de m'approcher de toi et d'implorer ton pardon pour mes péchés.  
Visite-moi de ta Présence et remplis-moi de ton Esprit-Saint. 

Conserve mon esprit alerte et vivifié. Fais-moi prendre de profondes racines en toi 
et permets svp que je porte du fruit en abondance. Parce que tu ne m'as pas peu 
donné, tu ne m'as pas beaucoup donné, mais tu m'as tout donné - Ta Vie: Jésus.  

Fais-moi prendre conscience de ta générosité envers moi.  Fais que je ne 
manque de rien.  Rassasie-moi de toi.  Sois mon pain, mon énergie, mon espoir 
et ma motivation. 

Et s'il m'arrivait de côtoyer des gens négatifs, procure-moi la grâce de résister à 
leur mauvaise influence et de devenir une source de lumière et d'inspiration 
pour eux.  Accorde-moi d'être patient, de persévérer malgré l’adversité et de 
pardonner leurs injustices comme tu pardonnes les miennes. 

Amorce, par cette humble prière, une belle grande aventure en Toi, la Vie.  
Place sur ma route des disciples qui m'éclaireront, m'inspireront et stimuleront 
mon amour pour toi.  Parsème mon existence de nombreuses autres prières qui 
favoriseront ma croissance, ma protection et ma compréhension de ta volonté.  
Pare-moi à toute éventualité et montre-moi que vivre en toi m'est bénéfique. 

Accorde-moi la grâce de te demeurer fidèle et dévoué, de devenir le témoin 
infatigable de ta bonté et de ta grandeur.  Au travers de tout ce que je vivrai, 
glorifie ton Nom, fais resplendir ta face sur ceux que je rencontre, et atténue la 
souffrance de ceux qui te cherchent du fond du cœur. 

Une fois encore, je te supplie de pardonner les injustices que j'ai commises 
contre Toi, contre mon prochain, contre ta création ainsi que contre moi-même.  
Je reconnais ma culpabilité et suis conscient que je mérite la mort et la 
damnation éternelle.  Je renonce à Satan, à ses pompes et à ses oeuvres. 

J'implore ta clémence au Nom de Jésus-Christ, ton Fils bien-aimé, qui a versé 
son sang à la croix et est mort pour l’expiation de mes péchés selon ta volonté 
afin que je sois réconcilié avec Toi, Lui que tu as ressuscité d'entre les morts et 
qui règne présentement à ta droite, éternellement, qui revient bientôt pour 
juger les vivants et les morts et  établir ton règne de justice universelle. 

Amen! 
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N'AIS PAS PEUR… 

N'aie pas peur de la mort: Jésus est "La RÉSURRECTION et La VIE". (Jn 11.25) 

Ne redoute pas le mensonge: Il est "La VÉRITÉ". (Jean 14.6) 

Si tu cherches une issue: Il est "La PORTE". (Jean 10.9) 

Si tu as faim: Il est "Le PAIN DE VIE". (Jean 6.35) 

Ne crains pas les ténèbres: Il est "La LUMIÈRE DU MONDE". (Jean 8.12) 

Si tu ne sais où aller: Il est "Le CHEMIN". (Jean 14.6) 

Si tu as besoin d'être guidé: Il est "Le BON BERGER". (Jean 10.14) 

Si tu as soif de justice: Il est "Le ROI" (Jean 18.37) 

Si tu veux connaître ton Créateur: Il est l'unique ACCÈS à Dieu:  "Nul ne vient au Père que 
par moi." - Jésus (Jean 14.6) 

Grâce à Jésus, ton un futur qui a de l’avenir! 

Les Écritures révèlent: "L’Éternel est plein de pitié et miséricordieux.  Il est plein de 
patience et débordant d’amour.  Il ne tient pas rigueur continuellement et son 
ressentiment ne dure pas toujours.  Il ne nous traite pas selon le mal que nous avons 
commis, il ne nous punit pas comme le méritent nos fautes.  Autant le ciel est élevé au 
dessus de la terre, autant l’amour de Dieu dépasse tous ceux qui le révèrent.  Autant 
l’Orient est loin de l’Occident, autant il éloigne de nous nos transgressions." (Ps 103.8-12) 

Si tu te repens sincèrement du mal que tu as fait et que tu acceptes Jésus comme ton 
Seigneur et Sauveur personnel, tu as DÉJÀ la Vie Éternelle en toi. 

Fais-toi maintenant baptiser. 
 
BAPTÊME 

"Ceux qui acceptèrent les paroles de Pierre se firent baptiser et, ce jour-là, environ trois 
mille personnes furent ajoutées au nombre des croyants." (Actes 2.41) 

Le baptême constitue l’aboutissement d’une démarche personnelle couronnant la 
repentance.  Il scelle l’Évangile.  Il constitue un acte d’humilité, un aveu public que nous 
sommes pécheurs et que nous acceptons le plan de Dieu pour nous.  Il exprime notre 
capitulation, reconnaissant sa suprématie sur nous, ses créatures, et sur notre orgueil.  
Cela exige une bonne dose d’humilité mais ce n’est là qu’un prix infime à payer pour 
échapper à Sa "colère". (Matthieu 3.7) 
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T'ES IN 

Ce que Jésus a dit est très encourageant: "Je ne mettrai pas dehors celui qui vient à 
moi." (Jean 6.37)  Ce n'est pas une bonne nouvelle ça?!  Même si on est sale, il ne nous 
rejette pas! 

Ça t’est déjà arrivé d’aimer quelqu’un qui ne t’aime pas en retour? 
C’est exactement le cas du Seigneur pour nous. 
Il nous aime même si nous le snobons. 
Les Écritures affirment "Il nous a aimés le premier." (1 Jean 4.19) 

Il ne faut pas chercher à comprendre cet amour, ça dépasse l’entendement. 
Contentons-nous seulement de l’accepter même si ce n’est pas évident à saisir. 

Pas besoin d’être un saint pour s’approcher de Dieu, seulement un pécheur repentant. 

Écoute ce témoignage de l’Apôtre Paul: "Je rends grâces à Celui qui m’a fortifié, 
Jésus-Christ notre Seigneur, de ce qu’il m’a jugé fidèle, moi qui étais auparavant un 
blasphémateur, un persécuteur, un homme violent.  Mais, il a eu pitié de moi…" 
(1Timotée 1.12-13) 

Écoute maintenant ce que révèle Jésus: 

"Moi je vous le dis: Demandez, et vous recevrez; cherchez, et vous trouverez; frappez, et 
l’on vous ouvrira.  Car celui qui demande reçoit, celui qui cherche trouve; et l’on ouvre à 
celui qui frappe.  Il y a des pères parmi vous.  Lequel d’entre vous donnera un serpent à 
son fils quand celui-ci demande un poisson, ou une pierre s’il demande un pain?  Ou 
encore, s’il demande un œuf, lui donnera-t-il un scorpion? 

Si donc, tout méchants que vous êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, 
à combien plus forte raison le Père céleste donnera-t-il l’Esprit-Saint à ceux qui le lui 
demandent." (Lc 11.9-13) 
 
TU N'ES PAS UNE EXCEPTION 

Le Seigneur nous encourage ainsi à faire appel à lui malgré nos doutes et à insister dans 
nos prières, indiquant qu’il nous exaucera si nous avons l’audace de croire en lui et de 
persévérer.  De plus, il nous procure la clef: demander l’Esprit-Saint.  Celui-ci nous guide 
dans la victoire. 

Les Écritures révèlent: "Ni par la force ni par la puissance, mais par mon Esprit, dit l’Éternel 
des armées." (Zacharie 4.6) 

Ceux qui vont hériter du Monde à venir ne sont pas tous des enfants de chœur. 
Les Écritures illustrent que ce sont ceux qui sont les plus têtus, ceux qui osent croire en 
lui qui y parviendront: "Le Royaume de Dieu est annoncé et chacun se fait violence pour 
y entrer." (Luc 16.16) 

Cela signifie que si tu veux y parvenir tu dois sortir de ta ‘zone de confort’. 
Il s’agit donc d’avoir le cran nécessaire pour oser espérer l’impossible. 
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Observe maintenant comment la ténacité d’une femme qui argumentait avec Jésus, a 
eut gain de cause: "La femme vint se prosterner devant lui en disant: ‘Seigneur, viens à 
mon secours!’ Il lui répondit: ‘Il ne serait pas juste de prendre le pain des enfants pour le 
jeter aux petits chiens.’  ‘C’est vrai, Seigneur, reprit-elle, et pourtant les petits chiens 
mangent les miettes qui tombent de la table de leurs maîtres.’  Alors Jésus dit: ‘Femme, 
ta foi est grande!  Qu’il en soit donc comme tu le veux! Et, sur l’heure, sa fille fut guérie." 
(Matthieu 15.25-28) 

Les Écritures assurent: 

"Il nous a arrachés au pouvoir des ténèbres et nous a fait passer dans le Royaume de son 
Fils bien-aimé.  Étant unis à lui, nous sommes délivrés car nous avons reçu le pardon des 
péchés.  Ce Fils, il est l’image du Dieu que nul ne voit, il est le Premier-né de toute 
création.  Car c’est en lui qu’ont été créées toutes choses dans les cieux comme sur la 
terre, les visibles, les invisibles, les Trônes et les Seigneuries, les Autorités, les Puissances.  
Tout a été créé par lui et pour lui.  Il est avant toutes choses et toutes choses subsistent 
en lui. Il est lui-même le chef du corps, de l’Assemblée, il est le commencement, le 
Premier-né d’entre les morts, afin d’être en tout le premier.  Car c’est en lui que Dieu a 
désiré que toute plénitude ait sa demeure.  Et c’est par lui qu’il a voulu réconcilier avec 
lui-même l’univers entier: ce qui est sur la terre et ce qui est au Ciel, en instaurant la paix 
par le sang que son Fils a versé sur la croix." (Colossiens 1.13-20) 
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Voici brièvement ce à quoi ressemble l'Évangile en termes comptables. 

FACTURE DIVINE  

CLIENT:  Toi Date d'émission: Aujourd'hui 

ARTICLES DESCRIPTION PRIX 

CORPS Tes capacités sensorielles multiples. Gracieuseté: $0 

INTELLIGENCE Tes facultés intellectuelles. Gracieuseté: $0 

CARACTÈRE Traits distinctifs de ta personnalité. Gracieuseté: $0 

DÉBROUILLARDISE Ton ingéniosité. Gracieuseté: $0 

SENS DE LA JUSTICE De base, avec possibilité d'expansion. Gracieuseté: $0 

OFFENSES Les torts que tu as causés aux autres depuis ta naissance, 
les choses pas correctes que tu as faites, les trahisons, les 
méchancetés, le mépris de ton prochain, tes pensées 
malsaines, les péchés et injustices que tu as commis, les 
calomnies et médisances que tu as répandues à son 
encontre, ton envie et ta jalousie à l'égard des autres ainsi 
que toutes les détresses et douleurs que tu as causées. $∞1* 

SOUS-TOTAL $1,000,000,000,000,000,000,000,000,000,000,000,000,000,000,000,000… 

FRAIS D'ADMIN.    Aucun. Gracieuseté: $0 

INTÉRÊTS Aucun. Gracieuseté: $0 

PARDON Pardon de tout le mal que tu as fait depuis ta naissance.  
Remise à zéro de toutes tes dettes occasionnées par le 
tort que tu as causé aux autres. - $∞*   

PAIEMENT $1,000,000,000,000,000,000,000,000,000,000,000,000,000,000,000,000… 

EXTRA Paix du cœur, sérénité et joie, certitude de la Vie Éternelle Gracieuseté: $0 

 Total: $0 
 
Note: Veuilles svp valider l'acquittement de ta facture auprès de Dieu pour sa clémence à ton égard en formulant 

dans tes propres mots ta reconnaissance à Jésus-Christ pour avoir payé ta dette à la croix.  Jésus est le 
gestionnaire de ton dossier de recouvrement auprès de ton Créateur.  Ne néglige pas ce privilège.  Évite le 
maintien de ta dette.  Celle-ci pourrait effectivement demeurer valide si tu méprises un tel privilège et tu te 
verrais alors dans l'obligation de t'acquitter toi-même - éternellement - de ta dette infinie envers Dieu. 

"Notre Père qui est aux Cieux… 

"Remets-nous nos dettes comme nous aussi remettons les dettes à ceux qui nous doivent." 

Jésus (Matthieu 6.9)  

                                                           

*
 ∞= symbole mathématique de l'infini. 



 

 

DIEU SAIT COMPTER… ET PARDONNER. 
 
"Le Royaume des Cieux est semblable à un Roi qui voulut faire rendre compte à ses 
serviteurs. Quand il se mit à compter, on lui en amena un qui devait dix mille 
talents.1 Comme il n'avait pas de quoi payer, son Maître ordonna qu'il fût vendu, 
lui, sa femme, ses enfants, et tout ce qu'il avait, et que la dette fût acquittée. Le 
serviteur, se jetant à terre, se prosterna devant lui et dit: Seigneur, aie patience 
envers moi et je te paierai tout. Ému de compassion, le Maître de ce serviteur le 
laissa aller et lui remit la dette. Après qu'il fut sorti, ce serviteur rencontra un de 
ses compagnons qui lui devait cent deniers.2 Il le saisit et l'étranglait en disant: 
Paie ce que tu me dois. Son compagnon, se jetant à terre, le suppliait, disant: Aie 
patience envers moi et je te paierai. Mais l'autre ne voulut pas et il alla le jeter en 
prison jusqu'à ce qu'il eût payé ce qu'il devait. Ses compagnons, ayant vu ce qui 
était arrivé, furent profondément attristés et ils allèrent raconter à leur Maître 
tout ce qui s'était passé. Alors le Maître fit appeler ce serviteur et lui dit: Méchant 
serviteur, je t'avais remis en entier ta dette parce que tu m'en avais supplié; ne 
devais-tu pas aussi avoir pitié de ton compagnon comme j'ai eu pitié de toi? Et son 
Maître, irrité, le livra aux bourreaux jusqu'à ce qu'il eût payé tout ce qu'il devait. 
C'est ainsi que mon Père céleste vous traitera si chacun de vous ne pardonne à son 
frère de tout son coeur." 

Jésus (Matthieu 18.23+) 
 

"Prenez garde à vous-mêmes. Si ton frère a péché, reprends-le et, s'il se repent, 
pardonne-lui. Et s'il a péché contre toi sept fois dans un jour et que sept fois il 
revienne à toi, disant: Je me repens. - Tu lui pardonneras." 

Jésus (Luc 17.3-4) 
 

"Celui à qui on pardonne peu aime peu." 
Jésus (Luc 7.47) 

 

"Le Fils de l'homme a sur la terre le pouvoir de pardonner les péchés." 
Jésus (Matthieu 9.6) 

 

"Prend courage mon enfant, tes péchés sont pardonnés." 
Jésus (Matthieu 9.2) 

 
 
Au Jour du Jugement, deux pécheurs ayant commis exactement le même péché: celui qui aura pardonné 
à son prochain entrera dans le Royaume de Cieux alors que celui qui n'aura pas pardonné à son prochain, 
ne sera pas pardonné, mais ira dans le Lac de Feu. 
  

                                                           
1
 Équivalent d'environ $500,000,000 aujourd'hui. 

2
 Plus ou moins $10,000 de nos jours. 
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Tempête en vue 

Dans un monde où chacun se bouscule pour nous prédire le meilleur, la promesse de 
Jésus contraste étonnamment: la TEMPÊTE.1  Que nous l’admettions ou non, l’adversité 
frappe tout homme, bon ou mauvais, à un moment ou l’autre de son existence.  La 
manifestation de cette réalité inéluctable n’est qu’une question de temps. 

Il est donc impératif de nous y préparer afin d’en réduire les dommages et d'assurer 
ainsi notre survie par la persévérance. 

Peu importe l’apparence dont se revêt la tempête - physique, émotionnelle, familiale ou 
sociale, elle malmène chacun.  Si l’amour est aveugle, la tempête l’est tout autant: nul 
n’est épargné sur son passage et elle ne fait aucune distinction entre ses victimes.  Elle 
ne respecte rien et ne manifeste aucune pitié.  Elle n’a d’égard ni pour l’âge, ni pour le 
rang social.  Dans les médias, ses proies abondent: grands et petits, riches et pauvres en 
subissent les affres. 

Quelle qu’en soit la durée, s’en relever peut prendre des années, voire même laisser des 
séquelles à vie. 

La tempête remet en question notre système de valeurs et perturbe notre quotidien, 
peu importe l’effort que nous déployons pour l’ignorer.  Elle éprouve la fibre même de 
notre existence.  Quelles que soient les options auxquelles nous prévoyons avoir recours 
pour la contrer, elles ne sont pas toujours efficaces, surtout quand nous sommes 
dépassés par son ampleur.  Tout n’est effectivement pas prévisible.  En situation de 
crise, les aléas semblent se multiplier pour former un nœud inextricable. 

Même la meilleure des planifications et le plus grand des courages ne suffisent pas à 
surmonter l’insurmontable. 
 
SECOURS 

Mais la vie ne nous réserve pas que des mauvaises surprises. 
Le Seigneur a plus qu'un tour dans son sac pour nous aider à contrer le pire. 
Pour découvrir ces tours, suivons Jésus. 

Ainsi, lorsque confrontés aux dures réalités de cette vie, nous pourrons garder espoir et 
surmonter les obstacles dont notre chemin est si souvent parsemé. 

La Bible est le récit de héros ayant survécu à la tempête, ainsi que l'histoire de Jésus, le 
Héros de la Vie, la vraie… celle qui est Éternelle.  Nos chances de survie à l’adversité 
dépendent étroitement de notre relation intime avec Lui. En effet, la relation entre le 
Créateur et sa créature est la pierre angulaire de toute vie.  La singularité de cette 
relation est si particulière qu’elle ne peut se comparer avec celle que nous entretenons 
les uns avec les autres. 

 
  

                                                           
1
 Matthieu 7.24-27 
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Consulter la Parole de Dieu (la Bible) nous aide à mettre la tempête en perspective afin 
qu’au moment propice nous puissions mettre à profit Sa Parole et ainsi nourrir notre 
espérance.  En effet, à quoi nous sert de suivre Jésus si c’est pour nous désister au 
moment de l’épreuve?  Il nous faut consolider notre relation avec Lui afin d’éviter que 
nous retournions dans le péché suite aux désillusions auxquelles nous faisons face.  De 
ce fait, nous serons plus conscients de sa Présence au sein des événements, même les 
moins agréables.  Puis, au terme de l’épreuve, nous serons en mesure de porter du fruit 
malgré les « vaches maigres » 1 auxquelles nous aurons survécues. 

Pour nous y préparer, le jeûne fournit les matériaux utiles pour braver l'orage.  Ceux qui 
y ont recours renouvellent l’expérience parce qu'il s'avère très efficace spirituellement.  
Avec la prière, le jeûne peut susciter des ouvertures inattendues. 

DIGRESSION SUR LA PAROLE DE DIEU 

Je me souviens d'un mec qui m'a dit une fois: 'La Bible, c'est du délire!'  J'essaie toujours 
de comprendre les gens et leur motivation.  Alors je réfléchis à son affirmation afin de 
comprendre pourquoi il disait une telle aberration. Lorsque je l'ai revu, je lui ai dit: 'Tu 
sais, la Bible, c'est comme un puzzle.  Si on le laisse épars sur la table, c'est un vrai délire.  
Ça ne veut rien dire.  Ça ne fait aucun sens.  Mais si on prend le temps d'en observer 
attentivement les éléments, un par un, de réfléchir, de prier, alors, calmement on peut 
reconstituer, petit à petit, une oeuvre géniale et grandiose.' 

La Parole de Dieu est la fondation de l'existence.  Elle est la Porte, le Chemin, la Vérité et 
la Vie, la Lumière et la Résurrection.  Elle vient de Dieu et nul ne va à Dieu que par Elle.  
Elle est la Liberté… le Merveilleux Conseiller.2 

La Bible est le livre contenant cette Parole. 
La Bible est un miroir et un plan: elle nous situe dans son plan de création. 

La Bible est une bibliothèque, un héritage divin de 66 livres: historiques, poétiques, 
romantiques, prophétiques, proverbes, chants et témoignages.  

Elle a deux sections majeures: la Première Alliance ('Ancien Testament') qui nous 
promet un Sauveur, et la Nouvelle Alliance ('Nouveau Testament') qui confirme hors de 
tout doute que ce Sauveur est Jésus.  Parce que pas n'importe qui peut rencontrer les 
innombrables critères prophétisés concernant le Messie. 

La Bible est donc d'abord et avant tout à propos de Quelqu'un qui t'aime. 
C'est une histoire d'amour: l'amour de Dieu envers ses Élus. 

"Ce n'est pas vous qui m'avez choisi; mais moi, je vous ai choisis, et je vous ai établis, afin 
que vous alliez, et que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure, afin que ce que 
vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donne." - Jésus (Jean 15.16) 

Dieu ne voulait pas nous laisser sans instruction dans ce monde piégé.  Alors voilà, la 
Bible est là afin que tu découvres que Dieu est solidaire avec nous dans notre situation 
précaire. 

  

                                                           
1 Genèse 41.19 
2
 Apocalypse 19.13 
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Avec l'expérience nous découvrons qu'une même prophétie peut se réaliser de 
différentes manières et à multiple reprises.  Comme nous avons pu l'observer à la fin du 
chapitre 2, nombre de ces prophéties attestent qu'Israël et le Messie sont indissociables 
l'un de l'autre.  (Fait nié à maintes reprises par la pseudo 'Église' qui prétendait que Dieu 
en avait fini avec Israël.)  Plusieurs prophéties pointent donc parallèlement à ISRAËL ET 
JÉSUS à la fois. 

À titre d'exemple, lorsque nous lisons… 
"Quand Israël était jeune, je l'aimais, et J'APPELAI MON FILS HORS D'ÉGYPTE." (Osée 
11.1), il s'agit d'Israël, alors que lorsque nous lisons: "Joseph se leva, prit de nuit le petit 
Enfant et sa mère, et se retira en Égypte. Il y resta jusqu'à la mort d'Hérode, afin que 
s'accomplît ce que le Seigneur avait annoncé par le Prophète: J'AI APPELÉ MON FILS 
HORS D'ÉGYPTE." (Matthieu 2.14-15), il s'agit du Messie.  Cette même prophétie cible 
donc Israël à une période et le Messie à une autre. 

Même chose pour la prophétie suivante… 
"LA PIERRE QU'ONT REJETÉE CEUX QUI BÂTISSAIENT EST DEVENUE LA PRINCIPALE DE 
L'ANGLE. C'est de l'Éternel que cela est venu: C'est un prodige à nos yeux." Cet oracle 
annonçait le rejet de Jésus par l'Establishment religieux de l'époque ET le rejet d'Israël 
par les nations contemporaines.1 

Ici encore… 
"POURQUOI CE TUMULTE PARMI LES NATIONS, CES VAINES PENSÉES PARMI LES 
PEUPLES? POURQUOI LES ROIS DE LA TERRE SE SOULÈVENT-ILS ET LES PRINCES SE 
LIGUENT-ILS AVEC EUX CONTRE L'ÉTERNEL ET CONTRE SON OINT?"  En effet, les 
nations d'alors se liguèrent contre Jésus ET, aujourd'hui, elles se liguent contre Israël.2 
 
DANGER: ATTENTION AUX ABUS!! 

Imagination N'EST PAS révélation. 

La Parole de Dieu n'est pas un jouet qu'on utilise pour nos intérêts personnels.  Il ne faut 
pas s'identifier aux personnages bibliques.  On peut s'en inspirer mais il serait vain 
d'essayer de vivre leur vie en s'appropriant leur histoire.  Eux, c'est eux; et toi, c'est toi.  
Il peut y avoir des similitudes entre leur vie et la tienne mais ça s'arrête là.  La Parole de 
Dieu n'est pas du 'Copier/Coller' de passages qu'on 'copie' de la Bible et qu'on 'colle' 
dans notre vie. 

Sinon c'est le délire mystique… 

 Ellen White prenait son imagination pour des révélations divines, et son 
interprétation pour l'extension de la Parole de Dieu: la marque de la Bête dont 
parle l'Apocalypse est - selon elle - le jour du dimanche (?!), et les deux témoins 
seraient l'Ancien et le Nouveau Testaments. (?!) 3  On repassera pour ses 
révélations 'divines'. 

  

                                                           
1 Psaume 118.22-23 / Marc 12.10-11 / Actes 4.11-12 / 1Pierre 2.7(8) 
2 Psaume 2.1-2 / Actes 4.24-28 
3
 Apocalypse 13.16-18 / Apocalypse 11.3-12, Zacharie 4.14. 
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 Joseph Smith 1 s'est investi à recréer l'environnement biblique en tentant de 
construire une 'Sion américaine' et, cerise sur le gâteau, en pratiquant la 
polygamie… avec plus de 40 femmes dont certaines étaient déjà mariées.  
WOoouu! Y a rien de trop beau pour les playboys! 

 Roch 'Moïse' Thériault, québécois tristement célèbre, apparemment influencé par 
les croyances de l'Église adventiste du septième jour, fonda une secte fin-du-
mondiste, se surnomma 'Moïse' et affubla ses disciples de noms bibliques.  Il fit 
plus de 20 enfants à ses 9 concubines.  Cet illuminé sema mort, souffrance, 
désespoir, horreur et terreur sur son chemin.2 

 Une femme m'a déjà témoigné avoir rencontré un individu qui s'insérait des 
morceaux de pages déchirées de la Bible dans le nez. (?!) 

 J'ai personnellement rencontré un jeune qui planifiait écouter des enregistrements 
de la Bible pendant son sommeil afin d'accélérer son apprentissage de la Parole de 
Dieu. (?!) 

Il faut éviter l'intoxication!! 
Mais les illuminés ne se limitent pas à la religion.  Ils sont présents dans toutes les 
sphères: musique, divertissement, etc., même parmi les simples citoyens dont, entre 
autres, John Hinckley Jr. qui visionna le même film quinze fois, s'identifia à un des 
personnages puis tenta d'assassiner Ronald Reagan.3 

BON SENS 

La Parole est instrumentale à notre relation personnelle avec Dieu, son Auteur. 
Mais il faut faire preuve de discernement, modération et constance. 

La Bible, ça se prend à petite dose, quotidiennement, tout comme une relation.  
Personnellement, je ne lis que trois ou quatre versets par jour, puis base mes prières sur 
ceux-ci.  Mon épouse et moi lisons un bref passage en soirée avant de prier ensemble.  
Nous lisons évidemment de plus longs passages lorsque le temps s'y prête - 
habituellement le Sabbat. 

Et comme j'ai dit: ça prend du discernement. 
Je lisais récemment "Saluez-vous les uns les autres par un saint baiser." (2Corinthiens 
13.12)  Eh bien non!  Je ne saluerai personne d'un saint baiser... du moins pas avant que 
la pandémie du COVID-19 ne soit passée puisqu'il nous faut éviter de serrer les mains, de 
donner l'accolade et de faire la bise.  Ce qui me rappelle cette question d'une française: 
'Nous, en France, nous donnons deux bises quand on se rencontre.  Combien en donnez-
vous ici au Québec?' - 'Le plus possible!' répondis-je  ;-) 
 
"DONNE-NOUS NOTRE PAIN QUOTIDIEN" 

La lecture QUOTIDIENNE de la Parole de Dieu est donc indispensable au disciple, ne 
fusse qu'un seul verset par jour.  Par la grâce de Dieu, sa Parole constitue, avec la prière, 
une source de révélation, d'inspiration et de discernement. 

                                                           
1
 Widipedia: Joseph Smith, William Law (anglais/français) + List of Joseph Smith's wives / Three letters from William Law: 
https://web.archive.org/web/20160307132141/http://www.mazeministry.com/mormonism/newsletters_articles/newsweek/newsweek/lawint2.htm 

2 Widipedia: Roch Thériault (anglais/français) 
3
 Wikipedia: John Warnock Hinckley, Jr. (anglais/français) 
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Elle affermit le disciple dans sa marche avec le Seigneur et l'équipe pour résister à la 
tentation.  En effet, lorsque Jésus fut tenté par l'ennemi dans le désert, il répliqua par la 
PAROLE DE DIEU à chaque reprise, citant le livre du Deutéronome, dont entre autre, 
"L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de TOUTE PAROLE QUI SORT DE LA 
BOUCHE DE DIEU." (Deutéronome 8.3 / Matthieu 4.4) 

Constatant ainsi que nous devons nous nourrir de Sa Parole, il est vital d'en discerner la 
fréquence afin de ne pas être sous-alimenté spirituellement.  Qui de nous ne mange 
qu'une fois par semaine?  Ne nous nourrissons-nous pas tous CHAQUE JOUR?  Jésus ne 
le confirme-t-il pas lorsqu'il nous enseigna à prier "Donne-nous AUJOURD'HUI notre pain 
QUOTIDIEN"? (Matthieu 6.11) 

Et nul d'entre nous ne mange qu'au restaurant.  Il faut donc se discipliner à CONSULTER 
LA PAROLE DE DIEU ÉGALEMENT À LA MAISON, non seulement à l'assemblée.  À défaut 
de quoi le disciple s'affaiblira et n'aura pas la force de résister à la tentation.  N'oublions 
pas que le combat est avant tout spirituel: Éphésiens 6.12. 
 
AUCUN SUBSTITUT 

Et comme le dit Platinum Blond dans sa chanson Contact: Aucun substitut ne satisfera. 
('No substitute's gonna satisfy.') 

En effet, aucun livre de prière, aucune formule pieuse, aucun vêtement saint, aucun 
rituel religieux, rien ne peut remplacer la Parole de Dieu.  Absolument rien ne s'y 
compare. 

Il n'y a pas une telle chose que les enseignements éternels des Sages, pas plus qu'il n'y a 
de sermon éternel du prêtre/pasteur, ni de discours éternel du président/roi… pour la 
simple raison que les mortels que nous sommes ne peuvent rien enfanter d'éternel. 

Il n'y a d'éternel que la Parole de Dieu. 

Peu importe ce que disent les bonnes ou mauvaises personnes à propos de la Parole, ou 
même ce que j'en dis moi-même, ce n'est suffisant.  Les enseignements de ton guide, 
aussi grand puisse-t-il être, sont également insuffisants.  Tu dois toi-même aller à la 
Parole - et cela, personne ne peut le faire à ta place.  "L'Éternel, du haut des Cieux, 
regarde les fils de l'homme, pour voir s'il y a quelqu'un qui soit intelligent, qui cherche 
Dieu." (Psaume 14.2) 
 
MÉFIEZ-VOUS DE L'HOMME D'UN SEUL LIVRE 

Comme le disait Thomas d'Aquin: 'Je crains l'homme d'un seul livre.' 

Pour une question d'équilibre, il est donc important d'agrémenter ta lecture de la Parole 
de Dieu avec des livres complémentaires, susceptibles de te divertir sainement et de 
contribuer à ton édification.  En voici quelques-uns: 

- Le Cycle de Fondation du grand maître de science fiction Isaac Asimov 1 

o Fondation 
o Fondation et Empire 
o Seconde Fondation 
o Fondation foudroyée 

                                                           
1 À l'exception de 'Prélude à Fondation' et 'L'Aube de Fondation'. Ceux-ci furent rédigés sous pression de ses éditeurs quelques décennies 

après la série originale, il n'avait plus la flamme. 
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o Terre et Fondation 

- Lucien Auger (psychologie) 

o S'aider soi-même 
o De l'exigence à la préférence 

- Susan Forward (psychologie) 

o Parents toxiques 
o Amour Obsession 

Je ne peux garantir les autres oeuvres de ces auteurs mais ces livres furent excellents. 

IGNORANCE EST VULNÉRABILITÉ 

J'ignorais l'importance de la Parole de Dieu jusqu'à ce que je l'aie négligée… pendant 
une vingtaine d'années.  Ne sautez pas aux conclusions prématurément: je continuais de 
prier quotidiennement et gardais ma relation avec le Seigneur vivante, mais ma 
résistance s'affaiblit et je finis par rechuter dans l'alcool et la nicotine.  J'ai lutté pendant 
plus 10 ans pour me départir de ces dépendances.  Après m'être remis à la lecture de la 
Parole, le Seigneur est intervenu puissamment pour m'en libérer.  J'ai eu ma leçon: je ne 
passe pas une journée sans consulter sa Parole, question d'hygiène spirituelle et de 
vigueur morale.  Je l'ai appris à mes dépens!!  Je me soumets donc désormais à une 
saine discipline.  

"Toute Écriture est inspirée de Dieu, et utile pour enseigner, pour convaincre, pour 
corriger, pour instruire dans la justice, afin que l'homme de Dieu soit accompli et propre 
à toute bonne oeuvre." (2Timothée 3.16-17)  

Personnellement, nous avons une quinzaine de Bibles à la maison: en hébreu, anglais, 
français et malgache, ainsi que d'autres sur l'ordi et nos téléphones.  C'est beaucoup?  
Peut-être, mais c'est le résultat d'une passion, un peu comme un musicien ayant 
collectionné des modèles de guitares au cours des années: acoustiques, électriques, à 
6 cordes ou 12, etc.  Et on arrête à l'occasion à la Maison de la Bible, histoire de savoir 
s'il y aurait des nouveautés intéressantes, tout comme, encore une fois, un musicien 
passerait au magasin de musique pour jeter un coup d'oeil au nouvel arrivage. 

Le nombre de Bibles ne rend cependant pas le disciple meilleur, pas plus que la quantité 
de guitares ne rend le musicien supérieur ;-)  

Fin de digression 
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MAÎTRE DE LA TEMPÊTE 1 

Jésus peut contribuer à ton édification malgré ta situation singulière. 
Il peut t'affermir et t'aider à résister à la tentation d'abandonner, puis faire de toi un 
vainqueur.  Ne néglige pas une telle opportunité.  "L’homme avisé voit le malheur venir 
et se met à l’abri, l’homme stupide poursuit son chemin et en subira les conséquences." 
(Proverbes 22.3)  

Plusieurs pensent que Jésus était originaire de Bethléem. 
Sans être fausse, cette information est incomplète. 
Selon la Bible, son origine n’est pas de ce monde. 
Bethléem n’était qu’une escale, le point de départ de son périple parmi nous: 

"Et toi, Bethléem Ephrata, la plus petite des villes de Juda, de toi sortira pour moi celui qui 
régnera sur Israël.  Son origine remonte aux temps anciens, aux jours d’éternité." (Mi 5.1[2]) 

 Lors de son séjour ici-bas, il déclara: 
"Je ne suis pas de ce monde." (Jean 8.23) et 
"Avant qu’Abraham fût, Je Suis." (Jean 8.58)  

"Dieu l'a souverainement élevé, et lui a donné un Nom qui est au-dessus de tout nom; 
afin qu'au Nom de Jésus, tout ce qui est dans les Cieux et sur la terre, et sous la terre, 
fléchisse le genou, et que toute langue confesse que Jésus-Christ est le Seigneur, à la 
gloire de Dieu le Père." (Philippiens 2.9-11)  

Jésus de Nazareth n’est donc pas un simple maître ou un prophète parmi tant d’autres 
comme le prétendent plusieurs.  Il est plus qu’un homme ayant hérité d’une sagesse 
exceptionnelle. 

Il est LE Maître absolu: 
"À bien des reprises et de bien des manières, Dieu a parlé autrefois à nos ancêtres par les 
Prophètes.  Et maintenant, dans ces jours qui sont les derniers, c’est par son Fils qu’il 
nous a parlé.  Il a fait de lui l’Héritier de toutes choses et c’est par lui qu’il a créé l’univers.  
Ce Fils est le rayonnement de la gloire de Dieu et l’expression parfaite de son être.  Il 
soutient toute chose par sa Parole puissante et, après avoir accompli la purification des 
péchés, il siège dans les Cieux à la droite du Dieu suprême." (Hébreux 1.1-3) 
 
MISSION 

En intégrant son Fils au sein de l’histoire humaine, Dieu a un plan précis: 
"Celui qui m’a envoyé veut que je ne perde aucun de ceux qu’il m’a donnés, mais que je 
le ressuscite au dernier jour." (Jean 6.39) 

L’initiative de Dieu d’intervenir par Jésus fut précisément de payer, par sa vie, la rançon 
nécessaire à notre libération.  Notre destinée éternelle était effectivement prise en 
otage par le diable qui utilisa la tentation pour nous leurrer, puis le péché pour nous 
capturer et nous asservir.2 

  

                                                           
1 Marc 4.41 
2
 Lire Genèse 3 / Romains 5.12-20 
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Dans le conflit qui oppose Dieu aux forces du mal, ceux qui se repentent et acceptent le 
sacrifice de Jésus pour l’expiation de leurs péchés, bénéficient d'une amnistie éternelle 
totale.  Nous sommes non seulement pardonnés mais nous pouvons également nous 
joindre à lui pour œuvrer à sa noble cause: répandre son merveilleux Message de 
réconciliation et atténuer la souffrance de nos frères et soeurs. 

Qui est Jésus? 
Même l'éternité ne sera pas assez pour que nous puissions le découvrir totalement. 
Il est plus que ce que nous ne pourrons jamais imaginer. 
On ne peut réduire Dieu à une formule quelconque, l'enfermer dans une éprouvette ou 
le définir sans le dévaloriser. 
Il est infini. 

Que tu sois riche ou pauvre, en santé ou malade, nomade ou sédentaire, homme ou 
femme, jeune ou âgé, fort ou faible, méchant ou bon, hétéro ou homo, efficace ou 
incompétent, Jésus peut t'aider. 

Basé sur la Bible, voici les pouvoirs qu'il détient et ce qu'il peut faire pour toi. 

Jésus peut 

 te répondre. (Luc 18.41) 

 t'enseigner. (Marc 1.22) 

 te guider. (Jean 10.11) 

 t'accompagner. (Matthieu 28.20) 

 t'aider à trouver ce que tu cherches. (Matthieu 7.7) 

 t'ouvrir des portes. (Luc 11.9) 

 te donner la paix. (Jean 14.27) 

 te protéger. (Matthieu 28.18) 

 te secourir. (Luc 15.4) 

 te sauver. (Jean 4.42) 

 te purifier. (Marc 1.41) 

 te guérir. (Matthieu 4.23) 

 te combler de joie. (Matthieu 25.21) 

 te donner des amis et des proches. (Marc 10.30) 

 t'aider à croire, et augmenter ta foi. (Marc 9.24, Luc 17.5) 

 te ressusciter. (Jean 11.25, 5.24-29) 
 
Jésus t'aime (Jean 15.13) et 

 te comprend, (Jean 16.33 / Matthieu 5.4,6) 

 ne te rejette pas, (Jean 6.37) 

 et te pardonne. (Matthieu 9.6) 
 

Découvre Jésus, et renseigne-toi sur ton héritage… Lis la Bible. 
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TOUJOURS LÀ 

Peut-être t'imagines-tu ne pas avoir besoin de lui, mais sache qu'il sera toujours là pour 
toi.  Lorsque le besoin se manifestera, n'oublie pas de faire appel à Lui. 

Souviens-toi: 
"Il n'y a de Salut en aucun autre." (Actes 4.12) 
Dieu l'a voulu ainsi. 

Seul Jésus peut sauver ton âme. 
Personne d'autre que lui ne peut faire cela, pas même ceux que tu aimes et admires. 

À vrai dire, il n'y a qu'une seule chose qui peut faire obstacle au pouvoir de Jésus dans 
notre vie: l'orgueil.  N'endurcis pas ton cœur!  La miséricorde ne peut adhérer à celui qui 
nie son péché.  D'où l'importance d'avoir l'humilité de faire appel à lui plutôt que de 
nous endurcir. 

Encore une fois: Jésus t'aime! 
Et son amour transcende le temps et l'espace: 
"Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses 
présentes ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni 
aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus-
Christ notre Seigneur." (Romains 8.38-39) 

En route avec le Boss 

Il aurait été possible pour Dieu de t'appeler à l’existence il y a mille ans, cent ans… mais 
dans sa sagesse il a choisi cette époque-ci, pour toi.  C’est ta meilleure époque, laquelle 
fut élaborée spécifiquement pour toi, connaissant d’avance tous les problèmes, 
épreuves et défis auxquels tu aurais à faire face.  Il t'a ainsi doté à l'avance de toutes les 
aptitudes nécessaires à la victoire. 
Malgré nos limitations personnelles, chacun de nous vient au monde avec la pleine 
capacité de faire la volonté de Celui qui nous a appelés à la vie, donc d'être, par sa 
grâce, victorieux de notre adversité personnelle et ainsi effectuer une contribution 
spécifique à son plan, que ce soit par la prière d’intercession ou autre. 

La contribution de chacun, si petite soit-elle, n'est pas négligeable. 

Nos limitations personnelles peuvent constituer un obstacle à notre bonheur ici-bas, 
ralentir l’atteinte de nos objectifs terrestres ou même carrément nous empêcher de 
réaliser nos aspirations légitimes et d'être heureux, mais soyons patients, nous en 
serons libérés à la prochaine étape: le Monde à venir. 

Nos plans et nos rêves peuvent être chambardés temporairement dans ce monde 
éphémère mais consolons-nous, les Siens ne le seront jamais. 

Martin Luther King l'a résumé ainsi: 'Le mal charrie avec lui le germe de sa propre 
destruction.' 1  

                                                           
1
 Martin Luther King, La force d'aimer Édition française 1964 by Casterman, Paris - page 108 (The Strength to Love, 1963) 
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Et n'oublions surtout pas que Dieu nous vengera.  N'a-t-il pas dit: "A moi la vengeance et 
la rétribution." (Deutéronome 32.35)  Jésus ne l'a-t-il pas confirmé lorsqu'il a dit: 
"Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice car ils seront rassasiés!" (Matthieu 5.6)  
Et la Parole le révèle à nouveau… "Ne vous vengez point vous-mêmes, bien-aimés, mais 
laissez agir la colère; car il est écrit: A moi la vengeance, à moi la rétribution, dit le 
Seigneur." (Romains 12.19) 

RECONNAISSANCE 

Exprimons notre gratitude à Dieu puisqu'il a assumé ses responsabilités 
et qu'il les assume encore: 

"Loué soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, car il nous a 
comblés des bénédictions de l’Esprit dans le monde céleste qui, toutes, 
sont en Christ.  En lui, bien avant de poser les fondations du monde, il 
nous avait choisis pour que nous soyons saints et sans reproche devant 
lui.  Puisqu’il nous a aimés, il nous a prédestinés à être ses Enfants qu’il 
voulait adopter par Jésus-Christ.  Voilà ce que, dans sa bonté, il a voulu 
pour nous afin que nous célébrions la gloire de sa grâce qu’il nous a 
accordée en son Fils bien-aimé. 

En Christ, nous avons été délivrés et nous avons reçu le pardon de nos 
fautes parce qu’il s’est offert en sacrifice.  Dieu a ainsi manifesté sa 
grâce dans toute sa richesse et il l’a répandue sur nous avec 
surabondance, en nous donnant pleine sagesse et pleine intelligence 
pour que nous connaissions le secret de son plan. 

Ce plan, il l’a fixé d’avance, dans sa bonté, en Christ, pour conduire les 
temps vers l’accomplissement.  Selon ce plan, tout ce qui est au Ciel et 
tout ce qui est sur la terre doit être réuni sous le gouvernement du 
Christ. 

Et c’est aussi en Christ que nous avons été choisis pour lui appartenir 
conformément à ce qu’avait fixé Celui qui met en œuvre toutes choses 
selon le dessein de sa volonté.  Ainsi nous avons été prédestinés à 
célébrer sa gloire nous qui, les tout premiers, avons placé notre 
espérance dans le Messie. 

Et en Christ, vous aussi, vous avez entendu le message de vérité, cet 
Évangile qui vous apportait le Salut; oui, c’est aussi en Christ que vous 
qui avez cru, vous avez obtenu de Dieu l’Esprit-Saint qu’il avait promis et 
par lequel il vous a marqués de son sceau pour lui appartenir.  C’est cet 
Esprit qui constitue l’acompte de notre héritage en attendant la 
délivrance du Peuple que Dieu s’est acquis.  Ainsi, tout aboutit à célébrer 
sa gloire." 

(Éphésiens 1.3-14) 
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ÇA VAUT LA PEINE 

Ça vaut donc la peine d’endurer la peine. 
Nous ne sommes pas seuls à souffrir. 
Il a lui-même souffert pour nous… et souffre actuellement avec nous. 

Si Jésus a jugé profitable de récupérer ta destinée éternelle au prix de sa propre 
souffrance, c’est qu’il sait que cet avenir avec toi sera vraiment fantastique.  Il n’est pas 
inconséquent et ne perd pas son temps pour des banalités. 

Crois-le!  Tu n'es pas une banalité. 

"Qui sème dans les larmes, moissonne avec des cris de joie!  Qui s’en va pleurant pour 
porter sa semence revient rempli de joie, sous le poids de ses gerbes." (Psaume 126.5-6) 

Encore, comme l’a si bien dit notre frère Martin Luther King: 

‘Je ne sais pas ce que contient l’avenir, mais je sais qui le détient.’ 

Dans sa compassion, Jésus est venu parmi nous, marchant à nos côtés, solidaire, nous 
enseignant la sagesse et nous exhortant à la patience.  Mécontents, nous nous sommes 
saisis de lui, l’avons humilié, souillé de nos crachats, injurié, blessé et épinglé à une croix 
comme un vulgaire insecte, puis l’avons laissé là à crever d’une mort ignoble. 

Mais Dieu avait tout prévu: 

Jésus a souffert ainsi sur cette croix afin que son sacrifice expie nos offenses insensées. 

Au service du Dieu Vivant d'Israël 

Service?! 
'Servir' ne sonne-t-il pas affreux à l'oreille humaine? 
Ne voulons-nous pas tous être libres plutôt que de servir? 
Comment peut-on être libre et servir en même temps?! 

Jésus dit: "Quand vous avez fait tout ce qui vous a été ordonné, dites: Nous sommes des 
serviteurs INUTILES, nous n'avons fait que ce que nous devions faire." (Luc 17.10) 

Les premières fois que j'ai lu ce passage, j'étais vexé. 
Me voilà servant le Seigneur…  et c'est ainsi que je devrais me considérer - inutile - après 
tous les efforts que j'investis pour Lui offrir le meilleur de moi-même?!  …jusqu'à ce que 
je comprenne finalement que DIEU N'A PAS BESOIN DE NOUS, NI DE NOS SERVICES (il 
peut facilement tout faire lui-même) mais dans sa bonté, il nous honore en nous 
confiant une part de son grand projet de création. 

Comme Coach, il nous établit comme ses co-créateurs. 
Comme lorsque quelqu'un collabore à créer une belle mélodie. 
N'est-ce pas merveilleux ça?! 

Alors maintenant quand je relis ce passage, je ne me sens aucunement contrarié mais 
plutôt fier et reconnaissant d'avoir part à son aventure créatrice  - et de pouvoir Le 
servir librement et dans la joie. 
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PROJETS POUR TOI 

Le Maître veut t'initier à des réalités surprenantes au sein desquelles tu feras de belles 
découvertes.  Cela en autant que tu n'assumes pas déjà tout savoir.  Pour cela, tu devras 
remettre en question certains concepts qui te furent inculqués depuis ton enfance et 
ainsi être affranchi de tes préjugés culturels, religieux et politiques. 

En effet, n'avons-nous pas tous été conditionnés à penser et à agir pour obtenir 
l'assentiment de notre communauté, à adhérer à ses notions de bien et du mal - telles 
qu'elle les conçoit?  N'avons-nous pas une conscience biaisée, accompagnée de 
raisonnements réflexes justificateurs favorisant machinalement notre disculpation? 

Conséquemment, nous devons assumer seuls certaines réalités dont notre collectivité 
ne veut rien entendre.  Jésus initia ses disciples à assumer une telle marginalisation. 

C'est en effet déstabilisant pour la collectivité de réaliser que certains de ses acquis, sur 
lesquels elle base ses raisonnements individuels et collectifs depuis des générations…  
sont erronés. 
 
DIEU VEUT TES SERVICES.1 

Il fournit la formation. 
Ton âge, ton ethnie, ta culture, ta langue sont sans importance. 

Tu devras être imaginatif et gérer ton temps ainsi que tes ressources de façon responsable. 
Sois confiant tout en demeurant conscient de tes limites. 
Sois respectueux et à l'écoute des autres. 

Persévère malgré la confusion, tout n'est évidemment pas limpide. 
Prie pour ceux qui sont victimes d’injustice et intercède pour ceux qui les commettent. 
Favorise la paix, l’harmonie et la justice. 

Lis les Écritures quotidiennement, même s'il ne s'agit que d'un seul verset afin de te 
familiariser avec ton héritage, tes droits, tes privilèges, tes obligations et, surtout, 
d'entretenir ta relation personnelle avec Dieu et t'épanouir. 

N'oublie pas: c'est une relation à deux sens. 
Ce n'est pas uniquement 'demande, demande' mais aussi savoir écouter (lire Sa Parole). 
Le pain quotidien du disciple est la Parole de Dieu (celui du monde est le journal). 

Témoigne quotidiennement des merveilles de Jésus et supporte les critiques. 

En effet, invoquer Dieu de nos jours est perçu comme ayant un problème mental.  Ceux 
qui croient réellement en Jésus n'ont jamais vraiment eu la cote.  Auparavant ils 
passaient pour des excentriques mais maintenant, par associativité, ils sont considérés 
comme des terroristes potentiels. 

La création ayant été souillée par le péché, nous vivons désormais dans un monde 
agonisant, suicidé.  Depuis, le monde brasse du vent et parle pour ne rien dire: des 
concepts dépourvus de substance, des phrases vides, des expressions préemballées, des 
slogans sans âme, bref, du néant accrocheur. 

  

                                                           
1 Jésus "dit à ses disciples: La moisson est grande, mais il y a peu d'ouvriers. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers dans 

sa moisson." (Matthieu 9.37. Lire également 20.1-16) 
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Le problème, c’est qu’à force d'entendre ses propos superficiels, on finit par s’interroger 
sur l’utilité de naître.  On a vite l’impression d’avoir fait le tour et de plafonner.  Et si on 
n’est pas vigilant, on s’investit aveuglément dans des projets sans atteindre de 
destination qui en vaille vraiment la peine. 

Mais pour ceux d'entre-nous qui sommes conscients que nous ne sommes pas 
uniquement un corps, et que l’univers qui nous entoure ne contribue que très 
inadéquatement à notre épanouissement; nous qui aspirons à plus que des gadgets 
dans la vie, à plus que faire un nid et pondre des œufs; nous qui nous interrogeons sur la 
raison réelle de notre existence: 'Qui m’a appelé à la vie et pourquoi?  Qui suis-je?  
Qu’est-ce qui m’attend après la mort?' 

Il y a des réponses, et Jésus nous les fournit. 

Il aurait pu se contenter d'expier discrètement nos péchés et partir sans rien dire, 
mais il a voulu nous communiquer l'information essentielle sur… 

 
Notre valeur 
La colère 
Le pardon 
La vengeance 
L’amour 
La haine 
L’hypocrisie 
Les loups déguisés en brebis 
L’arbre et ses fruits 

L’investissement 
La prière 

La réconciliation 
Les responsabilités 

Les priorités 
Le jeûne 

La perfection 
Les insultes 
L’adultère 

Le cœur 
L’aide aux autres 

L’argent 
L’incertitude 

L’avenir 
Le juste retour des choses 

 
 

(Bible: Matthieu 5-7) 
 

RETRAITE 

Lorsque nous quitterons ce monde, nous n'aurons pas goûté toutes les saveurs sublimes, 
vu tous les merveilleux paysages, rencontré tous les gens fantastiques, senti toutes les 
fleurs, observé tous les animaux, admiré toutes les chutes, et nagé dans toutes les 
rivières… 

Mais consolons-nous, parce que là où nous allons, nous aurons toute l'éternité pour le 
faire. 

Jérusalem, Capitale du Monde à venir, grande comme l'Inde,1 en sera le centre 
névralgique.  Il n'y aura plus d'Amérique, d'Asie, d'Europe, d'Océanie… Il n'y aura que du 
nouveau et de l'incorruptible.2   Il n'y aura plus ni larmes, ni mort, ni deuil, ni cri, ni 
douleur car les premières choses auront disparues.3   Consolons-nous. 
 

                                                           
1 "Il mesura la ville avec le roseau, et trouva douze mille stades; la longueur, la largeur et la hauteur en étaient égales." (Apocalypse 21.16) 

[ ± 3,000,000 km
2
] La nouvelle Terre sera vraisemblablement plus grande que notre Terre actuelle. 

2 "Et celui qui était assis sur le trône dit: Voici, je fais toutes choses nouvelles. Et il dit: Écris; car ces Paroles sont certaines et véritables." 
(Apocalypse 21.5) "La trompette sonnera, et les morts ressusciteront incorruptibles, et nous, nous serons changés. Car il faut que ce corps 
corruptible revête l'incorruptibilité, et que ce corps mortel revête l'immortalité. Lorsque ce corps corruptible aura revêtu l'incorruptibilité, 
et que ce corps mortel aura revêtu l'immortalité, alors s'accomplira la Parole qui est écrite: La mort a été engloutie dans la victoire. O 
mort, où est ta victoire? O mort, où est ton aiguillon? L'aiguillon de la mort, c'est le péché; et la puissance du péché, c'est la loi. Mais 
grâces soient rendues à Dieu, qui nous donne la Victoire par notre Seigneur Jésus-Christ! Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, 
inébranlables, travaillant de mieux en mieux à l'oeuvre du Seigneur, sachant que votre travail ne sera pas vain dans le Seigneur." 
(1Corinthiens 15.52-58) 

3 "Il essuiera toute larme de leurs yeux, et la mort ne sera plus, et il n’y aura plus ni deuil, ni cri, ni douleur, car les premières choses ont 
disparu." (Apocalypse 21.4) 
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PRIORITÉS DU DISCIPLE 

1. RELATION PERSONNELLE avec Dieu, au Nom de Jésus, par la repentance, l'adoration, 
la prière, la louange, l'action de grâces et l'intercession. 

2. Consultation et lecture QUOTIDIENNE de la Parole de Dieu 

3. FELLOWSHIP avec d'autres disciples 

4. ÉVANGÉLISATION/TÉMOIGNAGE 
 
La Parole de Dieu possède cette particularité distincte de fournir les réponses aux 
questions qu'elle suscite.  Toujours faut-il faire l'effort de réfléchir puis de chercher 
plutôt que de se contenter des demi-vérités transmises par notre environnement.1 

Chose certaine, au Jour du Jugement il n’y aura personne qui sera condamné pour avoir 
observé le Sabbat, ou les Temps de Dieu. 

Et pour clore sur ce sujet, ces Temps n'ont jamais été abrogés - jamais. 

Ce qui veut dire que les Fêtes de l'Éternel, dont la première est le Sabbat (oui, le Sabbat 
est une Fête),2 sont encore effectives aujourd'hui et que, par conséquent, Dieu attend 
toujours que ses Élus se rassemblent en sa Présence chaque semaine en cette Journée 
spécifique. 

Et si quelqu'un veut adorer le dimanche, eh bien c'est OK aussi, NOUS SOMMES LIBRES.3 

Mais qu'on s'abstienne svp d'utiliser la Parole de Dieu pour soutenir la notion que le culte 
du dimanche est écrit dans la Bible et que le Sabbat a été invalidé - parce que de telles 
affirmations sont fausses, fautives et frauduleuses. 

Clarifions également que les nations n'ont pas à observer ces Temps pour la simple 
raison qu'elles ne connaissent pas le Dieu d'Israël.  Il en est autrement du disciple de 
Jésus puisqu'il n'appartient plus aux nations de ce monde mais est désormais greffé au 
Peuple de Dieu: Israël.4 

Et au sanhédrin dominical qui, du haut de sa SAGESSE HUMAINE,5 se plaît à mépriser les 
disciples de Jésus observant le Sabbat et les Fêtes du Dieu d'Israël, 

il pourrait leur être répondu: 

"JUGEZ S'IL EST JUSTE DEVANT DIEU DE VOUS OBÉIR PLUTÔT QU'À DIEU." 

(Actes 4.19) 

Sachez cependant que votre entêtement à perpétuer votre tradition du culte du 
dimanche divise les Élus et contrevient ainsi à la prière du Maître que vous prétendez 
servir: "Ce n'est pas pour eux seulement que Je prie, mais encore pour ceux qui croiront 
en Moi par leur parole, afin QUE TOUS SOIENT UN, comme Toi, Père, Tu es en Moi, et 
comme Je suis en Toi, afin qu'eux aussi soient un en Nous, pour que le monde croie que 
Tu M'as envoyé." - Jésus (Jean 17.21) 

                                                           
1
 "L'Éternel, du haut des Cieux, regarde les fils de l'homme, pour voir s'il y a quelqu'un qui soit intelligent, qui cherche Dieu." (Psaume 14.2) 

2 "Les Fêtes de l'Éternel, que vous publierez, seront de saintes convocations. Voici quelles sont mes Fêtes. On travaillera six jours; mais le 
septième jour est le Sabbat, le Jour du repos: il y aura une sainte convocation..." (Lévitique 23.2-3) 

3
 "Si donc le Fils [Jésus] vous affranchit, vous serez réellement libres." (Jean 8.36) 

4
 "Toi, qui étais un olivier sauvage, tu as été greffé" (Romains 11.17) 
"Si vous êtes au Christ, vous êtes donc la postérité d'Abraham, héritiers selon la promesse." (Galates 3.29) 

5
 "Le Seigneur connaît les pensées des sages, Il sait qu'elles sont vaines." (1Corinthiens 3.20) 
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Et pour ceux qui seraient intéressés à rencontrer Dieu mais ne savent où le trouver, 
 

voici son adresse: 
 
 
 
 
 
 

J É S U S 
 
 
 
 
 
 

Vous l'y trouverez.  Il n'est nulle part ailleurs.1 
 

(Mémorisez cette adresse, vous en aurez besoin un jour.) 
  

                                                           
1 Nul ne vient au Père [Dieu] que par moi. (Jean 14.6) 

Personne ne connaît le Père, si ce n'est le Fils et celui à qui le Fils veut le révéler. (Luc 10.22) 

En lui habite corporellement TOUTE la plénitude de la divinité. (Colossiens 2.9) 

Il n'y a de Salut en aucun autre; car il n'y a sous le ciel aucun autre Nom qui ait été donné parmi les hommes par lequel nous devions être 
sauvés. (Actes 4.12) 

Et toi, Bethléhem Éphrata, petite entre les milliers de Juda, de toi sortira pour moi Celui qui dominera sur Israël, et dont l'origine remonte 
aux temps anciens, aux jours de l'éternité. (Michée 5.2[1]) 

On l'appellera Admirable, Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix. (Ésaïe 9.5[6]) 

Il est l'image du Dieu invisible, le premier-né de toute la création. Car en lui ont été créées toutes les choses qui sont dans les cieux et sur 
la terre, les visibles et les invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités. Tout a été créé par lui et pour lui. Il est avant toutes choses 
et toutes choses subsistent en lui. Il est la tête du corps, de l'Assemblée; il est le Commencement, le Premier-né d'entre les morts, afin 
d'être en tout le premier. Car Dieu a voulu que toute plénitude habitât en lui; il a voulu par lui réconcilier tout avec lui-même, tant ce qui 
est sur la terre que ce qui est dans les Cieux, en faisant la paix par lui, par le sang de sa croix. (Colossiens 1.15-20) 
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Voici une petite parabole que j'ai élaborée… 
 
 

Parabole du Jeu Vidéo 
 

 
 

Le Royaume des Cieux est semblable à un Informaticien qui développe 
un jeu vidéo génial où tous les joueurs gagnent - où pas même un seul 
ne perd.  Un peu comme si tout le monde ressortait gagnant du Casino, 
chacun proportionnellement à son investissement.  Jaloux du succès 
retentissant de l'oeuvre, son compétiteur élabore un virus qui infecte le 
jeu, causant de graves dégâts.  Tous les joueurs sont alors contrariés et 
misérables.  Pour résoudre la situation, l'Informaticien développe un 
Antivirus qui restaure les données abimées et neutralise le virus.  Les 
joueurs, heureux, sont alors de retour au jeu ensemble avec la nouvelle 
version plus sécuritaire. 

 

 
 
 
L'Informaticien, c'est Dieu.  Le jeu est la terre.  Le compétiteur malveillant, c'est le diable.  
Le virus, c'est le péché.  L'Anti-virus, c'est Jésus.  Les joueurs, ce sont nous les hommes.  
Le jeu nouveau est le Monde à venir. 
 
CHERCHEZ ET VOUS TROUVEREZ 

"Cherchez l'Éternel pendant qu'il se trouve; invoquez-le tandis qu'il est près. Que le 
méchant abandonne sa voie, et l'homme d'iniquité ses pensées; qu'il retourne à l'Éternel 
qui aura pitié de lui, à notre Dieu qui ne se lasse pas de pardonner." (Ésaïe 55.6-7)   

Chercher l'Éternel ne se limite pas seulement à ceux qui veulent le connaître.  Nous, qui 
avons le privilège de déjà le connaître, devons aussi continuellement rechercher sa 
volonté à notre égard pour servir Sa noble cause, allégeant ainsi la souffrance humaine 
et diffusant son amour. 

C'est pourquoi nous devons privilégier Ses priorités aux nôtres. 
Faute de quoi, nous nous engageons aveuglément vers notre ruine.1 

Même si nous sommes conscients que Dieu est avec nous, il peut également être avec 
un 'outsider' que nous considérons (à tort) une 'menace' simplement parce ce qu' « il 
n'est pas des nôtres ». 

Le roi Josias, qui connaissait Dieu intimement et Lui était agréable, prit pour acquis que 
Dieu n'était qu'avec lui, et omis de Le consulter avant de s'engager contre Néco, qu'il 
considérait à tort comme une menace et qui pourtant l'avait prévenu ainsi: "Qu'y a-t-il 
entre moi et toi, roi de Juda? Ce n'est pas contre toi que je viens aujourd'hui; c'est contre 

                                                           
1
 "Telle voie paraît droite à un homme mais son issue, c'est la voie de la mort." (Proverbes 14.12) 
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une maison avec laquelle je suis en guerre. Et Dieu m'a dit de me hâter. Ne t'oppose pas 
à Dieu, qui est avec moi, de peur qu'il ne te détruise." (2Chroniques 35.21) 

La témérité de Josias lui coûta la vie. 
Celui-ci mourut prématurément à l'âge de 39 ans.1 

Le roi David, quant à lui, avait le réflexe de consulter Dieu en toutes occasions, grandes 
et petites, même avant de déménager.2  À l'instar de David, nous devons consulter Dieu 
avant d'entreprendre quelqu'initiative.  Sinon, nous risquons de Lui déplaire et avoir à 
combattre, seul, l'adversité que NOUS aurons nous-mêmes suscitée par notre témérité. 

Ainsi, peu importe où nous en sommes dans notre relation avec Dieu, Il peut se faire 
entendre à nous si nous l'invoquons avec humilité. 

Le Maître des Temps, le Dieu d'Israël, est 'omniglotte'. 

Il connaît ses créatures puisqu'il les a élaborées. 
Il parle toutes les langues et peut de se faire comprendre de n'importe qui: Anglais, 
Chinois, Hébreu, Népalais, Allemand, Bolivien, Arabe, Hongrois, Perse, Français, 
sourd, athée… même fourmis, gazelles, corbeaux, etc.3 
 
Tout ce dont Il a besoin, c'est d'un interlocuteur bien disposé… consentant à l'écouter. 

Le sommes-nous? 

 

 

 

 

 

 

Vraiment?! 
 
  

                                                           
1 2Chroniques 34.1 
2 "Après cela, David consulta l'Éternel en disant: Monterai-je dans une des villes de Juda? L'Éternel lui répondit: Monte. David dit: Où monterai-

je? Et l'Éternel répondit: À Hébron. David y monta avec ses deux femmes, Achinoam de Jizreel et Abigaïl de Carmel, femme de Nabal. David fit 
aussi monter les gens qui étaient auprès de lui, chacun avec sa maison; et ils habitèrent dans les villes d'Hébron." (2Samuel 2.1-3) 

3 "Et la Parole de l'Éternel fut adressée à Élie en ces mots: Pars d'ici, dirige-toi vers l'orient et cache-toi près du torrent de Kerith, qui est en 
face du Jourdain. Tu boiras de l'eau du torrent, et j'ai ordonné aux corbeaux de te nourrir là." (1Rois 17.2-4) 

 "Sachez-le aussi, je redemanderai le sang de vos âmes, je le redemanderai à tout animal; et je redemanderai l'âme de l'homme à 
l'homme, à l'homme qui est son frère." (Genèse 9.5) 

 "Je ferai venir demain des sauterelles..." (Exode 10.4)  
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GLOSSAIRE 
 

CAÏNIQUE 

Animé par une jalousie meurtrière, semblable à celle qui poussa Caïn à tuer son frère 
Abel. (Genèse 4.1-10) 

CHRISTIANISME - Le Christianisme n'est PAS L'Évangile 1 

Le Christianisme est une religion bien intentionnée avec, comme toute religion qui se 
respecte, ses lacunes, ses abus et ses contradictions.  Ce qui veut dire que malgré son 
potentiel illimité, cette religion n'est que l'ombre de ce qu'elle devrait être. 

Le christianisme est, en théorie, la connaissance du seul vrai Dieu et l'amour du prochain. 

En pratique, il en est malheureusement autrement.  Viciée par la mythologie romaine 
dès son institutionnalisation au IVe siècle, le christianisme généra des traditions teintées 
de pratiques païennes et de superstitions.  Surgirent alors le panthéon des saints 
idolâtrés, la vénération d'idoles canonisées et une panoplie de croyances à l'eau de rose. 

C'est l'Évangile ça?! 

Ayant atteint son apogée en quelques siècles, le christianisme assujetti les puissants 
royaumes d'Europe, déposa des rois, initia l'inquisition à l'intérieur et les croisades à 
l'extérieur.  S'en suivirent alors les conversions sanglantes, les baptêmes forcés, la 
confiscation d'enfants à leur collectivité pour endoctrinement, l'exil des insoumis, la 
torture et le supplice du bûcher pour les récalcitrants. 

C'est l'Évangile ça?! 

Même si l'indignation face à la vente d'indulgences pour réduire le temps au purgatoire 
(!?) déclencha la réforme - l'orgueil spirituel, l'antisémitisme clérical et l'esprit romain 
perdurèrent au sein du protestantisme par la théologie de la substitution. Puis 
survinrent les luttes de pouvoir et les guerres fratricides catholico-protestantes. 

C'est l'Évangile ça?! 

Le Christianisme compte dans son lot ces télé-évangélistes qui se remplissent les poches 
en prônant l'Évangile de la Prospérité et ont même l'audace d'avoir leur photo 
personnelle imprimée à l'intérieur des Bibles qu'ils distribuent. 

Le Christianisme est également la représentation odieuse des Juifs sous forme de porcs.2  
Voilà comment la Chrétienté traite nos Anciens dans la Foi, ceux qui nous ont transmis 
le Flambeau de l'Évangile!! 

De nos jours, ce Christianisme est une multiplicité d'églises romaines, orthodoxes, 
protestantes et évangéliques.  On y fait encore l'éloge de la mortification telle que 
l'ascension à genoux de l'Oratoire Saint-Joseph à Montréal, la répétition du chapelet 
(pléonasme intentionnel), les divisions à n'en plus finir et le mépris interdénominationnel. 

C'est l'Évangile ça?!  

                                                           
1 Wikipedia: Pensionnat autochtone au Canada, Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal, Rosaire, Jan Hus, Inquisition, Pénitence, Marranisme, 

Indulgence, Croisades, Persécutions anti-juives de 1391 en Espagne, Expulsion des Juifs d'Espagne, etc. 
2 Germany court rules controversial 'Jew pig' carving can stay on church 

 https://nypost.com/2020/02/04/german-court-rules-controversial-jew-pig-carving-can-stay-on-church/amp/ 
Wikipedia: Judensau 
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Comme nous pouvons le constater, l'essor de notre religion fut, et est encore, limité par 
la petitesse de nos dirigeants religieux, fussent-ils pharisiens romains ou protestants.  
Catholiques, comme protestants de tout acabit, ont en effet cafouillé tantôt d'une 
manière, tantôt d'une autre.  Mais Dieu fait des miracles et a su, malgré nos énormités, 
se révéler à ceux qui le cherchent vraiment au milieu de ces orgies d'abus, et ce, par 
l'humble témoignage évangélique des rachetés. 

L'ÉVANGILE, en bref… 

L'Évangile est le Message de Vie éternelle, la Puissance de Dieu à quiconque 
croit: 'Dieu t'aime!  Le Royaume de Dieu est accessible.  Repens-toi!  Crois en 
la Bonne Nouvelle: Jésus, le Messie, Fils de Dieu, Sauveur du monde, est mort 
comme victime expiatoire pour nos péchés tel qu'annoncé par les Prophètes.  
Tu es pardonné une fois pour toute!  Va et ne péche plus!  Fais-toi baptiser.  
"Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé." (Marc 16.16)  Ton nom est 
écrit dans le Livre de Vie.1  Jésus est ressuscité et règne maintenant à la 
droite de Dieu d'où il viendra juger les vivants et les morts.'  Amen!! 

HAMAN 

Terme tiré du nom propre 'Haman', despote antisémite du Livre d'Esther de la Bible, 
ennemi juré des Juifs, qui s'investit à les anéantir.  Il ne désigne manifestement pas ici 
les critiques occasionnels d'Israël.  Israël est évidemment imparfait (comme chacun 
d'entre nous d'ailleurs), et est donc 'critiquable'.  Mais Israël n'est aucunement le 
monstre que les médias internationaux tentent de dépeindre. 

Le terme 'haman' désigne par conséquent ces leaders politiques antisémites qui 
condamnent inconditionnellement Israël pour tout et pour rien, et qui ont recours à 
tous les stratagèmes pour le discréditer et le détruire.  Au pluriel, 'hamans' signifie une 
coalition de leaders politiques antisémites ou un régime composé de tels dirigeants. 

HAMANAIS 

Sinistre langage antisémite codé dont l'objectif est de tromper les auditeurs. 

HAMANIQUE 

Relatif au comportement obsessionnel antisémite d'Haman, ou partisan de ses sombres 
desseins. (Esther 3.1+) 

LIGUE ARABE 

La Ligue Arabe fut fondée le 22 mars 1945 au Caire par sept pays (Égypte, Arabie 
saoudite, Irak, Jordanie, Liban, Syrie et Yémen) et compte aujourd'hui 22 pays dont la 
'Palestine'.  Lorsque la 'Ligue Arabe' est mentionnée, cela peut faire référence à la 
coalition entière, à quelques-uns de ses États membres ou à un seul d'entre eux. 

ROME 

Lorsque le terme 'Rome' est utilisé dans le présent livre, il ne fait aucunement référence 
à la magnifique capitale de l'Italie actuelle depuis 1871, mais plutôt de l'empire romain 
antique et de l'empire religieux actuel qui y a son siège depuis des siècles. 

                                                           
1
 Luc 10.20, Apocalypse 3.5, 21.27, Malachie 3.16-18 
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Cette Rome fut pendant des siècles une superpuissance militaire qui, avec le temps, 
s'est subrepticement métamorphosée en superpuissance religieuse.  Initialement un 
ROYAUME, fondé par Romulus (-753 à -509), Rome évolua en RÉPUBLIQUE (-509 à -27), 
puis en EMPIRE (-27 à +395). 

Le règne de l'empereur romain Constantin I, de 306 à 337, contribua de manière 
déterminante à faire basculer cet empire militaire en un empire religieux, lui conférant 
ainsi une nouvelle vocation, toute aussi puissante, quoique différente.  C'est donc de cet 
empire, soit militaire ou religieux, dont il est question dans ce livre. 
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"Que celui qui est injuste soit encore injuste, que celui qui est souillé se souille 
encore; et que le juste pratique encore la justice, et que celui qui est saint se 
sanctifie encore." (Apocalypse 22.11) 
 
"Laissez croître ensemble l'un et l'autre jusqu'à la moisson, et, à l'époque de la 
moisson, je dirai aux moissonneurs: Arrachez d'abord l'ivraie, et liez-la en gerbes 
pour la brûler, mais amassez le blé dans mon grenier." - Jésus (Matthieu 13.30) 
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Que le Dieu Vivant d'Israël, seul et unique Dieu, bon et redoutable, Maître du 
Passé, du Présent et de l'Avenir, pose sa main puissante sur vous, vous comble 
de sa grâce et que son Oint, Jésus de Nazareth, à qui TOUT POUVOIR a été 
"donné dans le Ciel et sur la terre", 1  vous protège et vous guide.  "L'Éternel 
marchera lui-même devant toi, il sera lui-même avec toi, il ne te délaissera point, 
il ne t'abandonnera point; ne crains point et ne t'effraie point." (Dt 31.8) 
 

Amen! 
 
 
 
 
 
 
 
  

                                                           
1
 Matthieu 28.18 
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Dès son jeune âge, le christianisme a mordu la main de celui qui le nourrissait.  Depuis, la 
chrétienté ne cesse de harceler obsessivement la communauté juive.  Quand la chrétienté 
cessera-t-elle de céder à ses impulsions funestes récurrentes?

...  INQUISITION  ...  CROISADES  ...  POGROMS  ...  HOLOCAUSTE  ...

Y a-t-il de l'espoir pour le christianisme?  Pourra-t-il un jour réuni�er ses innombrables 
dénominations fragmentées, disséminées aux quatre vents?  D'où provient son inimitié 
envers les Juifs et comment se perpétue-t-elle de génération en génération?  Comment le 
réconcilier avec ses racines judéennes?  Résultat inattendu d'une recherche personnelle, 
ce livre révèle la pertinence des Temps de Dieu et de leur puissance uni�catrice pour le 
disciple de Jésus à la recherche de l'identité réelle de son Dieu: le Dieu d'Israël.

"ENTREZ PAR LA PORTE ÉTROITE!”
Jésus

(Matthieu 7.13)

LES NATIONS DU DIMANCHE S'APPRÊTENT À RÉCIDIVER.
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